图书在版编目（CIP）数据

分好类超好背15000英语单词／耿小辉主编；（美）菲利普（Philip，M．）等著．——北京：中国对外翻译出版有限公司，2015.3

ISBN 978-7-5001-4029-0

Ⅰ．①分…　Ⅱ．①耿…　②菲…　Ⅲ．①英语-词汇-自学参考资料　Ⅳ．①H313

中国版本图书馆CIP数据核字（2015）第023107号

出版发行／中国对外翻译出版有限公司

地　　址／北京市西城区车公庄大街甲4号物华大厦六层

电　　话／（010）68359827　68359303　68357328

邮　　编／100044

传　　真／（010）68357870

电子邮箱／book@ctpc.com.cn

网　　址／http://www.ctpc.com.cn

总 策 划／耿小辉　张高里

策划编辑／于建军

责任编辑／于建军

封面设计／胡芳

责任印制／何荔

印　　刷／北京凯达印务有限公司

经　　销／新华书店

规　　格／787×960毫米　1/32

印　　张／16.5

字　　数／300千字

版　　次／2015年4月第一版

印　　次／2015年4月第二次

ISBN 978-7-5001-4029-0　定价：38.80元

版权所有　侵权必究

中国对外翻译出版有限公司

序言

英语学习在我们的日常生活中变得越来越重要，无论是工作、学习、考试、晋升还是出国都需要一定的英语水平。单词是英语的基础，要想学有所成，积累单词是个必要的过程。然而，面对如此众多又纷繁复杂的词汇，你是否也感到头疼不已，不知如何下手？？？

学习英语好似攀爬高山，需要一步一个脚印，踏踏实实，锲而不舍才能达到顶峰。虽然过程漫长而艰辛，然而如果我们善于在其中探寻方法，搜找捷径，征途中就会少几分乏味和痛苦，多一点趣味和轻松。

目前市面上各类单词书层出不穷。但是很多人还是抱怨单词记不住，记不牢，感觉记单词就像打仗，弄得自己灰头土脸最后还免不了颓败退场。英语是一种语言，即简单又复杂。说它简单是因为语言不用经过复杂组织，就能轻松脱口而出；说它复杂则是因为英语包括纷繁的语法和浩瀚的词汇。如果我们能把枯燥的单词放回到实际生活中去记，那么复杂的东西就可以简单化了。

本书遵循实用原则而制，是不可多得的一本单词口袋书。本书的特点如下：

精心分类，超级好背

本书采取把单词分类记的方式，更系统、更易查、更实用！令外本书包括495个场景。囊括了生活中的方方面面，如基本常识，居家生活，日常生活，住房，人物，人与人的关系，外表，交通出行，娱乐休闲，运动健身，健康养生，职场工作，教育天地，政治军事，节庆假日，旅游观光，自然天地。

讲练结合，务实实用

每个场景包括两个模块：“场景词汇”和“你一定要会说的Top10场景句”。每个场景包括约20个单词，并精心挑选10个常用词给出例句。在句子中记单词，灵活又高效，真正实现把复杂东西简单化。

适度扩展，内容充实

本书针对句子进行了适当解析，包括单词意思、构成及用法，常见短语、句型及常识等。学单词的同时，还会有意外收获哦！！！

外教约稿，美音朗读

值得一提的是，本书的英文句子完全由欧美外教书写，因此在这里你不必担心中式英语。每句话都由美国外教朗读，发音地道、纯正。学完这本书，想必你也可以说一口流利的美式英语了！！！我们在这里期待你的佳音。

开本小巧，方便快捷

开本小，方便你随身携带，随时学习。

目录

Contents

序言

Section 1　基本常识

Part 1　时间与方位

◆　时间（1）

◆　时间（2）

◆　日期（1）

◆　日期（2）

◆　方向与位置

Part 2　数字与度量衡

◆　数字（1）

◆　数字（2）

◆　数量相关

◆　度量衡

Part 3　货币常识

◆　各种货币

◆　货币兑换

Part 4　自然常识

◆　天气（1）

◆　天气（2）

◆　颜色

◆　环境

◆　物质与材料

Part 5　应急常识

◆　呼救

◆　救助

Section 2　居家生活

Part 1　日常饮食

◆　早餐

◆　正餐

◆　烹调手法（1）

◆　烹调手法（2）

◆　厨房用具（1）

◆　厨房用具（2）

◆　调料与香料

◆　味觉与嗅觉

◆　餐具（1）

◆　餐具（2）

◆　饮料

◆　茶

◆　酒类

◆　饼干与甜点

◆　乳制品

◆　谷物

◆　豆类

◆　坚果与干果

Part 2　水果、蔬菜与肉类

◆　水果（1）

◆　水果（2）

◆　蔬菜（1）

◆　蔬菜（2）

◆　肉类

◆　海鲜（1）

◆　海鲜（2）

Part 3　日常家务

◆　常用工具（1）

◆　常用工具（2）

◆　做家务

◆　维修除虫

◆　清洁用品（1）

◆　清洁用品（2）

◆　缝纫与洗涤（1）

◆　缝纫与洗涤（2）

Part 4　电话与电邮

◆　手机

◆　打电话（1）

◆　打电话（2）

◆　发电子邮件（1）

◆　发电子邮件（2）

Section 3　日常生活

Part 1　城市

◆　城市街景

◆　街道

◆　日常标志

◆　城市建筑

◆　城市广场

◆　店铺与商厦

Part 2　生活

◆　在银行（1）

◆　在银行（2）

◆　在邮局（1）

◆　在邮局（2）

◆　在图书馆（1）

◆　在图书馆（2）

◆　在美发店（1）

◆　在美发店（2）

◆　在幼儿园（1）

◆　在幼儿园（2）

◆　在洗衣店

◆　在加油站

◆　在心理咨询中心

◆　在法庭上（1）

◆　在法庭上（2）

◆　在警察局（1）

◆　在警察局（2）

Part 3　购物

◆　购物

◆　杀价与付款

◆　在超市（1）

◆　在超市（2）

◆　在百货店

◆　在便利店

◆　在药店（1）

◆　在药店（2）

◆　在糖果店

◆　在面包店

◆　在花店（1）

◆　在花店（2）

◆　在手表店

◆　在珠宝店

◆　在电器行

◆　在体育用品店

◆　在玩具店

◆　在礼品店

◆　在宠物店

Part 4　餐饮

◆　在中餐馆（1）

◆　在中餐馆（2）

◆　中餐常见食品与菜品

◆　在西餐厅

◆　西餐常见食品与菜品

◆　在快餐店（1）

◆　在快餐店（2）

◆　在咖啡馆（1）

◆　在咖啡馆（2）

◆　露天咖啡座

◆　在路边摊

Part 5　日常交际

◆　问候与祝愿

◆　会面与谈话

◆　表达观点与感受

◆　表示类别

◆　表达原因与结果

◆　比较与对比

◆　常用反义词（1）

◆　常用反义词（2）

Part 6　热点话题

◆　健康

◆　城市与乡村

◆　生态问题

◆　全球变暖

◆　污染治理

◆　毒品与药品（1）

◆　毒品与药品（2）

◆　巫术与迷信

◆　股票市场

◆　理财与投资（1）

◆　理财与投资（2）

◆　抵押与贷款

◆　犯罪与执法（1）

◆　犯罪与执法（2）

◆　法律术语

Section 4　住房

Part 1　房屋与日常设备

◆　寻找住所

◆　住宅类型

◆　公寓

◆　房屋（1）

◆　房屋（2）

◆　家电设备

◆　各种灯具

◆　装修

Part 2　起居室

◆　起居室（1）

◆　起居室（2）

◆　起居室（3）

◆　家庭影院（1）

◆　家庭影院（2）

◆　水族箱

Part 3　厨房与洗手间

◆　厨房（1）

◆　厨房（2）

◆　冰箱

◆　洗手间（1）

◆　洗手间（2）

Part 4　卧室与婴儿房

◆　卧室

◆　衣橱

◆　婴儿房

Part 5　花园

◆　花园

◆　园艺（1）

◆　园艺（2）

Section 5　人物

Part 1　个人信息

◆　个人情况

◆　国籍

◆　生肖与星座（1）

◆　生肖与星座（2）

◆　性格

◆　消遣

◆　爱好

◆　职业（1）

◆　职业（2）

◆　职业（3）

◆　职业（4）

Part 2　人体

◆　人体（1）

◆　人体（2）

◆　上肢与下肢

◆　头发

◆　眼睛

◆　性与生育

◆　出生、成长与死亡

Part 3　感觉、思想与动作

◆　感官与感觉（1）

◆　感官与感觉（2）

◆　情感（1）

◆　情感（2）

◆　动作

◆　思想、想象与意愿（1）

◆　思想、想象与意愿（2）

◆　能力与行为

◆　动作与活动（1）

◆　动作与活动（2）

Part 4　外表特征

◆　外表特征（1）

◆　外表特征（2）

Section 6　人与人的关系

Part 1　家庭关系

◆　家庭（1）

◆　家庭（2）

◆　人生轨迹（1）

◆　人生轨迹（2）

◆　家庭与私人生活

◆　婚礼

◆　离婚

◆　友情

Part 2　社会关系

◆　社会结构与群体（1）

◆　社会结构与群体（2）

◆　各种阶级与族群

◆　不同年龄的群体（1）

◆　不同年龄的群体（2）

◆　一般的社会行为

◆　正面的社会行为

◆　负面的社会行为

Section 7　外表

Part 1　服装鞋帽

◆　服装（1）

◆　服装（2）

◆　布料与图案

◆　购买、穿戴与保养衣服

◆　童装

◆　男装（1）

◆　男装（2）

◆　女装（1）

◆　女装（2）

◆　睡衣、内衣与泳衣

◆　帽与鞋

Part 2　配饰与饰品

◆　配饰与包（1）

◆　配饰与包（2）

◆　首饰

Part 3　美容与护理

◆　美容

◆　化妆

◆　梳妆用品

◆　身体护理

Section 8　交通出行

Part 1　交通工具与标志

◆　交通工具（1）

◆　交通工具（2）

◆　汽车零部件（1）

◆　汽车零部件（2）

Part 2　各种出行方式

◆　自驾车

◆　乘公交车

◆　乘地铁

◆　坐火车（1）

◆　坐火车（2）

◆　搭乘飞机

◆　乘出租车

◆　租车

◆　乘船

Part 3　道路交通

◆　城市道路

◆　交通标志

◆　交通事故

◆　驾校考试

Section 9　娱乐休闲

Part 1　影视、音乐与艺术

◆　电影院

◆　影视与音乐

◆　看电视（1）

◆　看电视（2）

◆　媒体相关

◆　看演唱会（1）

◆　看演唱会（2）

◆　乐器（1）

◆　乐器（2）

◆　表演艺术（1）

◆　表演艺术（2）

◆　舞蹈

Part 2　社区娱乐

◆　游戏

◆　棋牌（1）

◆　棋牌（2）

◆　上网（1）

◆　上网（2）

◆　博客

Part 3　户外娱乐

◆　游乐场所

◆　去KTV

◆　泡酒吧

◆　做SPA

◆　去海滩（1）

◆　去海滩（2）

◆　钓鱼（1）

◆　钓鱼（2）

◆　摄影（1）

◆　摄影（2）

◆　露营（1）

◆　露营（2）

◆　露营（3）

◆　吃烧烤

◆　去公园

◆　去动物园（1）

◆　去动物园（2）

◆　去海洋馆

◆　去游乐园（1）

◆　去游乐园（2）

◆　去博物馆

◆　去马戏团

◆　去农庄（1）

◆　去农庄（2）

Part 4　阅读

◆　读书

◆　文学（1）

◆　文学（2）

◆　散文与小说（1）

◆　散文与小说（2）

◆　诗歌

◆　戏剧

◆　文学评论（1）

◆　文学评论（2）

Section 10　运动健身

Part 1　体育运动

◆　体育运动相关（1）

◆　体育运动相关（2）

◆　体育比赛

◆　休闲运动

◆　室内运动

◆　户外运动

◆　冬季运动

◆　奥运会（1）

◆　奥运会（2）

◆　田径运动

◆　游泳池

◆　游泳

◆　潜水

◆　体操

◆　滑雪

◆　瑜伽

◆　武术（1）

◆　武术（2）

◆　在健身房（1）

◆　在健身房（2）

Part 2　球类运动

◆　打篮球（1）

◆　打篮球（2）

◆　打篮球（3）

◆　踢足球（1）

◆　踢足球（2）

◆　打羽毛球

◆　打高尔夫

◆　打网球（1）

◆　打网球（2）

◆　打棒球

Section 11　健康养生

Part 1　医院

◆　医院（1）

◆　医院（2）

◆　挂号处

◆　医院科室

◆　门诊室

◆　手术室

◆　医疗中心

◆　病房

◆　药房

◆　产房

Part 2　疾病与诊疗

◆　疾病及症状

◆　牙科（1）

◆　牙科（2）

◆　儿科

◆　眼科

◆　精神科

◆　健康状况

◆　疾病状况（1）

◆　疾病状况（2）

◆　疾病状况（3）

◆　各种疼痛与精神紊乱

◆　医疗诊断与护理（2）

◆　医疗诊断与护理（2）

◆　怀孕与分娩

Section 12　职场工作

Part 1　公司构成

◆　公司与法人

◆　成立与解散公司

◆　组织结构

◆　商务头衔与部门

◆　公司部门与头衔（1）

◆　公司部门与头衔（2）

Part 2　公司事务

◆　求职面试（1）

◆　求职面试（2）

◆　一般工作内容

◆　并购与收购

◆　问题与决策

◆　会计术语

◆　财务报表（1）

◆　财务报表（2）

◆　工作评估与晋升

◆　薪酬与福利

Part 3　日常工作

◆　办公室（1）

◆　办公室（2）

◆　办公室（3）

◆　会议室（1）

◆　会议室（2）

◆　电脑（1）

◆　电脑（2）

Part 4　生产与包装

◆　工厂

◆　工业产品

◆　产品质量

◆　包装

◆　工具和材料

Part 5　市场活动

◆　出差

◆　市场调研

◆　消费者行为

◆　促销

◆　广告媒介

◆　广告活动

◆　电子商务

◆　销售与分销

Section 13　教育天地

Part 1　学校

◆　学校（1）

◆　学校（2）

◆　学习科目

◆　教室

◆　宿舍

◆　考场

◆　常用文具

Part 2　教育相关

◆　文化教育

◆　品行教育

Part 3　初中级教育

◆　幼儿园（1）

◆　幼儿园（2）

◆　小学

◆　中学

◆　教育分类及学校（1）

◆　教育分类及学校（2）

◆　课程

◆　学习（1）

◆　学习（2）

◆　测试（1）

◆　测试（2）

Part 4　高等教育

◆　大学（1）

◆　大学（2）

◆　高等教育

◆　学分与学位

◆　高校科目、实验与论文（1）

◆　高校科目、实验与论文（2）

◆　高等教育学科

Part 5　知识学习

◆　电脑与网络

◆　数学

◆　几何（1）

◆　几何（2）

◆　化学（1）

◆　化学（2）

◆　物理

◆　地理

◆　生物

◆　历史（1）

◆　历史（2）

◆　美术（1）

◆　美术（2）

◆　美术（3）

◆　音乐（1）

◆　音乐（1）

◆　写作

◆　语言

◆　宗教（1）

◆　宗教（2）

Section 14　政治军事

Part 1　行政事务

◆　行政与宪法（1）

◆　行政与宪法（2）

◆　政治体制

◆　选举

◆　政体与政党（1）

◆　政体与政党（2）

◆　预算与财政

Part 2　外交与战争

◆　外交

◆　国际事务

◆　战争与军备

◆　军队

◆　现代战争（1）

◆　现代战争（2）

Section 15　节庆假日

Part 1　节假日

◆　假日与节庆（1）

◆　假日与节庆（2）

Part 2　西方节日

◆　元旦

◆　情人节

◆　复活节

◆　母亲节

◆　父亲节

◆　万圣节

◆　感恩节

◆　圣诞节

Part 3　中国节日

◆　元宵节

◆　端午节

◆　中秋节

Section 16　旅游观光

Part 1　出行准备

◆　旅行用品

◆　出行准备

◆　在机场（1）

◆　在机场（2）

◆　在机场（3）

◆　在机场（4）

◆　在飞机上（1）

◆　在飞机上（2）

◆　入境与转机

Part 2　餐饮与住宿

◆　餐饮

◆　在酒店（1）

◆　在酒店（2）

◆　酒店登记住宿

◆　酒店客房服务

Part 3　观光景点

◆　观光

◆　名胜

◆　城堡（1）

◆　城堡（2）

◆　宫殿

◆　历史遗迹

◆　寺庙

◆　教堂（1）

◆　教堂（2）

◆　观光游轮

◆　港口

Section 17　自然天地

Part 1　宇宙与地球

◆　宇宙

◆　天体

◆　地理地貌

◆　地理景观

Part 2　地球生物

◆　鸟类

◆　昆虫

◆　海底生物

◆　丛林生物

◆　极地

◆　草原

◆　热带雨林

◆　沙漠

Part 3　自然灾害

◆　地震

◆　台风

◆　暴风雪

◆　火山爆发

◆　火灾

◆　其他灾害

附录：参见CD链接

Section 1　基本常识

Basic common sense

Part 1 　时间与方位

Part 2 　数字与度量衡

Part 3 　货币常识

Part 4 　自然常识

Part 5 　应急常识

Part 1　时间与方位

1.1.1　时间（1）

场景词汇

①时间 time [taim] n.

②秒 second [ˈsekənd] n.

③分 minute [ˈminit] n.

④一刻钟 quarter [ˈkwɔːtə] n.

⑤小时 hour [ˈɑuə] n.

⑥钟点 o'clock [əklɔk] n.

⑦日 day [dei] n.

⑧星期 week [wiːk] n.

⑨月 month [mʌnθ] n.

⑩季度 quarter [ˈkwɔːtə] n.

⑪年 year [jəː] n.

⑫十年 decade [ˈdekeid] n.

⑬世纪 century [ˈsentʃəri] n.

⑭千年 millennium [miˈleniəm] n.

⑮日出 sunrise [ˈsʌnrɑiz] n.

⑯日落 sunset [ˈsʌnset] n.

⑰黎明 dawn [dɔːn] n.

⑱上午 morning [ˈmɔːniŋ] n.

⑲中午 noon [nuːn] n.

⑳下午 afternoon [ˌɑːftəˈnuːn] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们什么时候走？

What time will we go?

● what time = when“什么时候”

2．他一会儿就到。

He'll arrive in a few seconds.

3．马上我就会到那里。

I'll be there in just a minute.

● in a minute“立刻，马上”

4．我们可以在八点四十五分离开吗？

Can we leave at a quarter to nine?

■ “差几分到几点”用介词to；“几点过几分”用介词past，如ten past nine“九点十分”。

5．下周去拜访你方便吗？

Is next week a good time to visit you?

6．她几月份来看我们？

Which month is she coming to visit us?

■ 现在进行时可以表示按计划、安排即将发生的动作（主要用于位移动词，如come，go，arrive，leave，start，do，get，begin等）。

7．她比我大十岁。

She is a decade older than me.

8．你看到了昨晚美丽的日落吗？

Did you see the beautiful sunset last night?

9．我将在中午见你。

I'll meet you at noon.

10．我们直到下午晚些时候才到达。

We didn't arrive until late in the afternoon.

● not…until…“直到……才……”

1.1.2　时间（2）

场景词汇

①午前 a.m [ˌeiˈem] abbr.

②午后 p.m [ˌpiˈem] abbr.

③傍晚 evening [ˈiːvniŋ] n.

④夜晚 night [nɑit] n.

⑤午夜 midnight [ˈmidnɑit] n.

⑥今晚 tonight [təˈnɑit] n.&ad.

⑦过去 past [pɑːst] n.

⑧现在 now [nɑu] n.

⑨未来 future [ˈfjuːtʃə] n.

⑩昨天 yesterday [ˈjestədei] n.&ad.

⑪今天 today [təˈdei] n.&ad.

⑫明天 tomorrow [təˈmɔrəu] n.&ad.

⑬前天 the day before yesterday [ðə dei biˈfɔː ˈjestədei] n.&ad.

⑭后天 the day after tomorrow [ðə dei ˈɑːftə təˈmɔrə] n.&ad.

⑮稍后 later [ˈleitə] ad.

⑯上个月 last month [lɑːst mʌnθ] n.&ad.

⑰下个月 next month [nekst mʌnθ] n.&ad.

你一定要会说的Top10场景句

1．飞机上午十点到达。

The plane arrives at 10 a.m.

2．明天晚上你能过来吗？

Can you come over tomorrow evening?

● come over“过来，顺便来访”

3．昨晚的电影怎么样？

How was the movie last night?

4．他直到午夜才到家。

He didn't get home until midnight.

5．过去他在那家工厂工作。

He worked in that factory in the past.

6．我需要你马上停下来。

I need you to stop right now.

● right now“此刻，立即，目前”

7．前天下雪了。

It snowed the day before yesterday.

8．她将在后天到达。

She will arrive the day after tomorrow.

■ arrive in + 大地方（城市，国家等）；arrive at + 小地点（车站，公园等）

9．我稍后会给你打电话。

I will call you later.

10．你有下个月的计划表吗？

Do you have next month's schedule?

1.1.3　日期（1）

场景词汇

工作日 weekday [ˈwiːkdei] n.

周末 weekend [ˈwiːkend] n.

星期一 Monday [ˈmʌndei] n.

星期二 Tuesday [ˈtjuːzdei] n.

星期三 Wednesday [ˈwenzdei] n.

星期四 Thursday [ˈθəːzdei] n.

星期五 Friday [ˈfraidei] n.

星期六 Saturday [ˈsætədei] n.

星期日 Sunday [ˈsʌndei] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．二十五号是工作日吗？

Is the twenty fifth a weekday?

2．我等不及想要周末早点到来。

I can't wait for the weekend to arrive.

● can't wait for sth. / to do sth.“等不及某物/做某事”

3．他计划周一离开巴格达。

He planned to leave Baghdad on Monday.

4．我们周二见面可以吗？

Can we meet up on Tuesday?

5．我猜足球赛是在星期三。

I expect the football game is on Wednesday.

6．每隔一个星期的星期四举行一次会议。

Meetings are held on alternate Thursdays.

★ alternate [ˈɔːltɜːnət] a. 轮流的，交替的，间隔的

7．星期五的聚会是在哪里？

Where is the party on Friday?

8．我已经拜托妈妈下周六为我们临时照看一下孩子。

I've asked Mum to sit for us next Saturday.

9．上周日我在医院。

I was in the hospital last Sunday.

● in hospital“住院”（in the hospital“在医院里”）

1.1.4　日期（2）

场景词汇

①一月 January [ˈdʒænjuəri] n.

②二月 February [ˈfebruəri] n.

③三月 March [mɑːtʃ] n.

④四月 April [ˈeiprəl] n.

⑤五月 May [mei] n.

⑥六月 June [dʒuːn] n.

⑦七月 July [dʒuˈlai] n.

⑧八月 August [ˈɔːgəst] n.

⑨九月 September [səpˈtembə] n.

⑩十月 October [ɔkˈtəubə] n.

⑪十一月 November [nəuˈvembə] n.

⑫十二月 December [diˈsembə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今年一月这么冷。

This January has been so cold.

2．二月份我要回家度假。

I'll go home for holiday in February.

3．这个学期三月一日开始。

This term will begin on March 1st.

4．四月是种树的时候。

April is the time to plant trees.

5．我们五月一日结婚。

We got married on May 1st.

6．去年六月我决定去马贝拉旅行。

Last June I decided to take a trip to Marbella.

7．每年七月我们全家去度假。

Every July our family goes on holiday.

■ family单复数同形。指家庭时，是个整体概念，谓语用单数；指家人时为复数概念，谓语用复数。

8．我出生在八月。

I was born in August.

9．第一架飞机定于十月二号起飞。

The first plane is due to leave on October 2nd.

10．孩子们十二月份有考试。

The kids have exams in December.

1.1.5　方向与位置

场景词汇

①方向 direction [diˈrekʃ(ə)n] n.

②位置 position [pəˈziʃən] n.

③指南针 compass [ˈkʌmpəs] n.

④东 east [iːst] n.

⑤西 west [west] n.

⑥南 south [sauθ] n.

⑦北 north [nɔːθ] n.

⑧东南 southeast [ˌsɑuθˈiːst] n.

⑨东北 northeast [ˌnɔːθˈiːst] n.

⑩西南 southwest [ˌsauθˈwest] n.

⑪西北 northwest [ˌnɔːθˈwest] n.

⑫正面 front [frʌnt] n.

⑬反面 back [bæk] n.

⑭左 left [left] n.

⑮右 right [rɑit] n.

⑯中心 center [ˈsentə] n.

⑰在……之上 on [ɔn] prep.

⑱在……之下 under [ˈʌndə] prep.

⑲在……之前 front [frʌnt] prep.

⑳在……之后 behind [biˈhɑind] prep.

你一定要会说的Top10场景句

1．朝购物中心的方向走。

Walk in the direction of the mall.

● in the direction of“朝着……方向”

2．你的 iPod 上有指南针吗？

Do you have a compass on your iPod?

3．我们就住在你的西边。

We live just west of you.

4．在高速公路上往北开三十公里。

Drive north on the highway for 30 kilometers.

5．我们家在东南角。

Our home is on the southeast corner.

6．你看书的背面了吗？

Did you see the back of the book?

7．苏珊左边的男孩是谁？

Who's the boy to the left of Susan?

8．我的鞋在椅子下面。

My shoes are under the chair.

■ under强调在物体垂直的正下方。

9．在大楼前面等我。

Wait for me in front of the building.

● in front of“在……的前面”指在某物整体的前方（in the front of“在……的前部”指在某物里面的前部）

10．我就停在你后面。

I parked right behind you.

★ right [rɑit] ad. 恰巧，刚好

Part 2　数字与度量衡

1.2.1　数字（1）

场景词汇

①零 zero [ˈziərəu] num.

②一 one [wʌn] num.

③二 two [tuː] num.

④三 three [θriː] num.

⑤四 four [fɔː] num.

⑥五 five [faiv] num.

⑦六 six [siks] num.

⑧七 seven [ˈsevən] num.

⑨八 eight [eit] num.

⑩九 nine [nɑin] num.

⑪十 ten [ten] num.

⑫十一 eleven [iˈlevən] num.

⑬十二 twelve [twelv] num.

⑭十三 thirteen [ˌθəːˈtiːn] num.

⑮十四 fourteen [ˌfɔːˈtiːn] num.

⑯十五 fifteen [ˌfifˈtiːn] num.

⑰十六 sixteen [ˌsiksˈtiːn] num.

⑱十七 seventeen [ˌsevnˈtiːn] num.

⑲十八 eighteen [ˌeiˈtiːn] num.

⑳十九 nineteen [ˌnainˈtiːn] num.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们有两个家。

We have two homes.

2．他们有三个孩子。

They have three children.

3．我们需要一张四人桌。

We need a table for four.

4．还有八集。

There are eight more episodes left.

★ episode [ˈepisəud] n. （电视剧）一集；（小说等）片段，插曲

5．我们打算去九号房间。

We are going to room number nine.

■ be going to表示按计划、安排将要发生的动作（多用于口语）。

■ Room 9和the ninth room都可意为“九号房间”。

6．你有十根胡萝卜吗?

Do you have ten carrots?

7．这本书有十一个章节。

There are eleven chapters in this book.

8．十四岁时我去了那里。

I went there when I was fourteen.

9．下周她就十六岁了。

She turns sixteen next week.

■ take one's turn“轮流”

10．十九人会来参加我们的家庭聚会。

Nineteen people will come to our family reunion.

★ reunion [riːˈjuːnjən] n. （亲友等）团圆，聚会（前缀re-有“再、重新”之意）

1.2.2　数字（2）

场景词汇

①二十 twenty [ˈtwenti] num.

②二十一 twenty-one [ˈtwenti-wʌn] num.

③三十 thirty [ˈθəːti] num.

④四十 forty [ˈfɔːti] num.

⑤五十 fifty [ˈfifti] num.

⑥六十 sixty [ˈsiksti] num.

⑦七十 seventy [ˈsevənti] num.

⑧八十 eighty [ˈeiti] num.

⑨九十 ninety [ˈnainti] num.

⑩百 hundred [ˈhʌndrəd] num.

⑪千 thousand [ˈθauzənd] num.

⑫百万 million [ˈmiljən] num.

⑬第一 first [fəːst] det.

⑭第二 second [ˈsekənd] det.

⑮第三 third [θəːd] det.

⑯第四 fourth [fɔːθ] det.

⑰第五 fifth [fifθ] det.

⑱第六 sixth [siksθ] det.

⑲第七 seventh [ˈsevənθ] det.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们是二十一岁的时候结婚的。

We were married when we were twenty-one.

2．我需要三十多个盘子。

I need over thirty plates.

★ over [ˈəuvə] prep. 多于，超过（时间、数量、花费等）

3．今晚应该有大约五十人去那儿。

There should be about fifty people there tonight.

4．我爷爷今年六十岁。

My grandpa is sixty this year.

5．我认为他奶奶八十岁了。

I think his grandma is eighty.

6．有一百万人在那里。

There were a million people there.

7．她又是第一名。

She came in first place again.

● in first place“第一名”（in the first place“首先，起初”）

8．这是我们第二次来这里。

This is our second time here.

9．这是我第三次告诉你了。

This is the third time I've told you.

10．这是他们的第四个孩子。

This is their fourth child.

1.2.3　数量相关

场景词汇

①数字 number [ˈnʌmbə] n.

②数量 amount [əˈmaunt] n.

③总的 total [ˈtəutl] a.

④一打 dozen [ˈdʌzən] n.

⑤全部的 whole [həul] a.

⑥整个的 entire [inˈtɑiə] a.

⑦每一个 every [ˈevri] a.

⑧唯一的 only [ˈəunli] a.

⑨一半 half [hɑːf] n.

⑩很多的 many [ˈmeni] a.

⑪很多的 much [mʌtʃ] a.

⑫几个 several [ˈsevərəl] a.

⑬单一的 single [ˈsiŋgəl] a.

⑭几个 a few [ə fjuː] a.

⑮一点儿 a little [ə ˈlitl] a.

⑯足够的 enough [iˈnʌf] a.

⑰大多数 most [məust] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．给每个玻璃杯倒上一样多。

Pour the same amount in each glass.

2．给我买一打鸡蛋。

Buy me a dozen eggs.

3．她告诉了我整个事件。

She told me the whole story.

4．他自己吃了整个蛋糕。

He ate the entire cake by himself.

● by oneself“独自地，独立地”

5．我是唯一一个盛装打扮的。

I was the only one who dressed up.

● dress up“盛装打扮，穿上正装”

6．我说话没有你的一半多。

I don't talk half as much as you.

● as much as“与……一样多”

7．那里有几个有趣的人。

There were several interesting people there.

8．我只想要一杯浓咖啡。

I'd like a single shot of espresso.

● a shot of“少量饮料，（尤其）少量烈酒”

9．再添点儿水。

Add a little more water.

10．我没有足够笔供每个人使用。

I don't have enough pens for everyone.

■ enough修饰名词时，放在名词前面；修饰形容词、副词时要放在其后面，如good enough“足够好”。

1.2.4　度量衡

场景词汇

①码 yard [jɑːd] n.

②米 meter [ˈmiːtə] n.

③厘米 centimeter [ˈsentiˌmiːtə] n.

④毫米 millimeter [ˈmiliˌmiːtə] n.

⑤公里 kilometer [ˈkiləˌmiːtə] n.

⑥英里 mile [mail] n.

⑦英寸 inch [intʃ] n.

⑧英尺 foot [fut] n.

⑨平方英尺square foot [skwɛə fut] n.

⑩平方米 square meter [skwɛə ˈmiːtə] n.

⑪盎司 ounce [auns] n.

⑫磅 pound [paund] n.

⑬克 gram [græm] n.

⑭毫克 milligram [ˈmiliˌgræm] n.

⑮千克 kilogram [ˈkiləgræm] n.

⑯吨 ton [tʌn] n.

⑰升 liter [ˈliːtə] n.

⑱毫升 milliliter [ˈmiliˌliːtə] n.

⑲品脱 pint [paint] n.

⑳加仑 gallon [ˈgælən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．向前走大约十码。

Go forward about ten yards.

★ forward [ˈfɔːwəd] ad. 向前，前进地（反义词为backward“向后，反向地”）

2．游泳池有五十米长。

The pool is fifty meters long.

3．我们住的地方只相差大约一公里远。

We only live about a kilometer away.

4．花园大约两平方米。

The garden is about two square meters.

5．那一瓶有多少盎司？

How many ounces is that bottle?

6．我们有一磅面粉。

We have a pound of flour.

★ flour [ˈflɑuə] n. 面粉（同音词为 flower“花”）

7．你能给我十克这种香料吗？

Can you get me ten grams of this spice?

8．这个婴儿重三公斤！

The baby weighs 3 kilograms!

★ weigh [wei] v. 称重量（名词形式为weight“重量”）

9．我需要一升牛奶。

I need a liter of milk.

10．我们喝了大概三加仑啤酒。

We drank about three gallons of beer.

Part 3　货币常识

1.3.1　各种货币

场景词汇

①人民币 Chinese yuan [ˌtʃaiˈniːz juːˈɑːn] n.

②美元 US dollar [juːes ˈdɔlə] n.

③美分 cent [sent] n.

④英镑 Great Britain pound [greit ˈbritən paund] n.

⑤便士 penny [ˈpeni] n.

⑥欧元 euro [ˈjuərəu] n.

⑦加元 Canadian dollar [kəˈneidiən ˈdɔlə] n.

⑧澳元 Australian dollar [ɔˈstreiliən ˈdɔlə] n.

⑨日元 Japanese yen [ˌdʒæpəˈniːz jen] n.

⑩韩元 Korean won [kəˈriən wʌn] n.

⑪俄罗斯卢布 Russian rouble [ˌrʌʃən ˈruːbl] n.

⑫新加坡元（新币）Singapore dollar [ˌsiŋgəˈpɔː ˈdɔlə] n.

⑬马来西亚林吉特 Malaysian ringgit [məˈleiʒən riŋgit] n.

⑭泰铢 Thai baht [tɑi ˈbət] n.

⑮印度卢比 Indian rupe [ˈindiən ruːˈpiː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你旅行有人民币吗?

Do you have any Chinese yuan for the trip?

2．今年美元会继续升值。

The appreciation of US dollar will continue this year.

3．只要五十美分。

It only costs fifty cents.

★ cost [kɔst] v. 花费（时间、金钱等）（主语一般为物）

4．便士上是谁的照片？

Whose picture is on the penny?

5．加元真的很强大。

The Canadian dollar is really strong.

6．如果你用日元买会更便宜。

If you buy it in Japanese yen it'll be cheaper.

■ “in +货币”意为“用某种货币形式（付款等）”。

7．那会花费多少韩元？

How many Korean won would that cost?

8．我想兑换一些新币。

I want to change some Singapore dollars.

★ change [tʃeindʒ] v. 改变，兑换

9．旅馆将花费五十马来西亚林吉特。

The hostel will cost 50 Malaysian ringgit.

10．你见过泰铢吗?

Have you ever seen a Thai baht?

1.3.2　货币兑换

场景词汇

①兑换 exchange [iksˈtʃeindʒ] v.

②汇率 exchange rate [iksˈtʃeindʒ reit] n.

③护照 passport [ˈpɑːspɔːt] n.

④签名 sign [sɑin] v.

⑤填写 fill out [fil ɑut] v.

⑥表格 form [fɔːm] n.

⑦现金 cash [kæʃ] n.

⑧纸币 bill [bil] n.

⑨硬币 coin [kɔin] n.

⑩零钱 small change [smɔːl tʃeindʒ] n.

⑪支票 check [tʃek] n.

⑫银行 bank [bæŋk] n.

⑬账户 account [əˈkaunt] n.

⑭余额 balance [ˈbæləns] n.

⑮办理窗口 window [ˈwindəu] n.

⑯申请 apply [əˈplai] v.

⑰申请单 application form [ˌæpliˈkeiʃ(ə)n fɔːm] n.

⑱手续费 service charge [ˈsəːvis tʃɑːdʒ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们可以在哪里兑换钱?

Where can we exchange money?

2．我需要看一下您的护照。

I'll need to see your passport.

3．请您在这张表格上签名，好吗?

Can you sign this form please?

4．您想现金付账吗?

Would you like that in cash?

■ in cash“以现金的方式”

5．我身上没有零钱。

I don't have any small change on me.

■ small change表示小面值的零钱，很小的零钱。

6．您能给我写一张支票吗?

Can you write me a check?

7．你用哪个银行?

Which bank do you use?

8．我想申请一个账户。

I'd like to apply for an account.

● apply for sth.“申请某物”（apply to sb.“向某人申请”）

9．我需要知道余额。

I need to know the balance.

10．你可以在那个窗口兑换钱。

You can change your money at that window.

Part 4　自然常识

1.4.1　天气（1）

场景词汇

①天气 weather [ˈweðə] n.

②预报 forecast [ˈfɔːkɑːst] n.

③阳光明媚的 sunny [ˈsʌni] a.

④阳光 sunshine [ˈsʌnʃain] n.

⑤云 cloud [klɑud] n.

⑥多云的 cloudy [klɑudi] a.

⑦雨 rain [rein] n.

⑧下雨的 rainy [ˈreini] a.

⑨暴风雨 rainstorm [ˈreinstɔːm] n.

⑩雷雨 thunderstorm [ˈθʌndəstɔːm] n.

⑪彩虹 rainbow [ˈreinbəu] n.

⑫雪 snow [snəu] n.

⑬下雪的 snowy [ˈsnəui] a.

⑭雪花 snowflake [ˈsnəufleik] n.

⑮暴风雪 snowstorm [ˈsnəustɔːm] n.

⑯雷 thunder [ˈθʌndə] n.

⑰闪电 lightning [ˈlaitniŋ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．最近天气这么奇怪。

The weather has been so strange lately.

2．明天的天气预报是什么?

What is the forecast tomorrow?

3．整个周末都是晴天。

It was sunny the entire weekend.

4．应该一整天都阳光明媚。

There should be sunshine all day.

■ all day = the whole day“一整天”

5．那朵云的形状像一只狗。

That cloud is shaped like a dog.

6．我们的假期中下雨了。

We had rainy weather on our holiday.

7．你能看到那道彩虹吗?

Can you see that rainbow?

8．我真希望现在下雪。

I really wish it would snow.

■ wish后面用的是虚拟语气，表示愿望无法实现或实现的几率很渺茫。

9．这是一张雪花的照片。

Here's a picture of a snowflake.

10．昨晚你听到雷声了吗?

Did you hear the thunder last night?

1.4.2　天气（2）

场景词汇

①风 wind [wind] n.

②多风的 windy [windi] a.

③飓风 hurricane [ˈhʌrikən] n.

④龙卷风 tornado [tɔːˈneidəu] n.

⑤沙尘暴 sandstorm [ˈsændstɔːm] n.

⑥雾 fog [fɔg] n.

⑦霜 frost [frɔst] n.

⑧冰 ice [ais] n.

⑨冰雹 hail [heil] n.

⑩露水 dew [djuː] n.

⑪热的 hot [hɔt] a.

⑫温暖的 warm [wɔːm] a.

⑬凉爽的 cool [kuːl] a.

⑭冷的 cold [kəuld] a.

⑮结冰 freeze [friːz] v.

⑯温度 temperature [ˈtemp(ə)ritʃə] n.

⑰度 degree [diˈgriː] n.

⑱摄氏 Celsius [ˈselsiəs] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今天的风真大。

The wind is really strong today.

2．有一个飓风南下。

There was a hurricane down south.

★ down [dɑun] ad. 向南方，在南方

3．今天的雾真糟糕。

The fog is so bad today.

■ so和such都意为“如此，这样”。但是so后面接形容词或副词，such后面接名词，如such a good girl。

4．昨晚有点小霜。

There was a little frost last night.

5．小心路上的冰。

Watch out for that ice on the road.

■ watch out for = look out for“小心，留意”

6．南方现在天气炎热。

The south has hot weather now.

7．我们终于有些凉爽的天气了。

We're finally getting some cool weather.

8．今天的温度是多少?

What's the temperature today?

9．晚上几度?

How many degrees is it at night?

10．今天外面有三十摄氏度！

It's 30 degrees Celsius out today!

1.4.3　颜色

场景词汇

①黑色 black [blæk] n.&a.

②灰色 grey [grei] n.&a.

③白色 white [wait] n.&a.

④棕色 brown [braun] n.&a.

⑤粉红色 pink [piŋk] n.&a.

⑥红色 red [red] n.&a.

⑦橘色 orange [ˈɔrindʒ] n.&a.

⑧黄色 yellow [ˈjeləu] n.&a.

⑨绿色 green [griːn] n.&a.

⑩蓝色 blue [bluː] n.&a.

⑪紫色 purple [ˈpəːpl] n.&a.

⑫金色 gold [gəuld] n.&a.

⑬银色 silver [ˈsilvə] n.&a.

⑭珊瑚色 coral [ˈkɔrəl] n.&a.

⑮海军蓝，深蓝 navy blue [ˈneivi bluː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我的车是黑色的那辆。

My car is the black one.

2．我能借你的棕色毛衣吗?

Can I borrow your brown sweater?

3．她打算把头发染成粉红色。

She's going to dye her hair pink.

4．我到处都找不到我的红帽子。

I can't find my red hat anywhere.

★ anywhere [ˈeniwɛə] ad. 任何地方，无论何处（一般用于否定句和疑问句）

5．是那个戴黄色帽子的那个人。

It's the man with the yellow hat.

■ with后面接服饰时表示“穿着……，戴着……”。

6．他有一双梦幻般绿色的眼睛。

He has dreamy green eyes.

7．我把我的房间墙壁漆成了紫色。

I painted my room walls purple.

8．你的银色鞋子在哪里?

Where are your silver shoes?

9．这条项链配我的珊瑚色裙子吗?

Does this necklace match my coral dress?

10．看，他穿着一身海军蓝。

Look, he is all in navy blue.

1.4.4　环境

场景词汇

①环境 environment [inˈvɑiərənmənt] n.

②污染 pollute [pəˈluːt] v.

③污染 pollution [pəˈluːʃən] n.

④污染物 pollutant [pəˈluːtənt] n.

⑤烟雾 smog [smɔg] n.

⑥臭氧 ozone [ˈəuzəun] n.

⑦氧气 oxygen [ˈɔksidʒən] n.

⑧浪费 waste [weist] v.

⑨废品 waste [weist] n.

⑩回收利用 recycle [ˌriːˈsɑikəl] v.

⑪天然气 gas [gæs] n.

⑫石油 oil [ɔil] n.

⑬煤炭 coal [kəul] n.

⑭电力 power [ˈpɑuə] n.

⑮能源 energy [ˈenədʒi] n.

⑯太阳能 solar energy [ˈsəulə ˈenədʒi] n.

⑰核能 nuclear energy [ˈnjuːkliə ˈenədʒi] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．环境正在被破坏。

The environment is being ruined.

2．这座城市的污染是一个非常严重的问题。

The pollution in this city is a very serious problem.

3．因为烟雾，我什么也看不见。

I couldn't see anything because of the smog.

4．我们的臭氧层处于危险之中。

Our ozone layer is in danger.

● in danger“处于危险中”

5．这个包装是一种浪费。

This packaging is a waste.

6．你应该回收利用那个玻璃瓶。

You should recycle that glass bottle.

7．我们需要把车加满气。

We need to fill the car with gas.

8．他们停止了用煤取暖。

They stopped using coal for heating.

■ stop doing sth.“停止做某事”（stop to do sth.“停下来去做另一件事”）

9．关灯节约能源。

Save energy by turning off the light.

● turn off“关掉（灯，煤气，水，电视等）”

10．这个工厂用太阳能运转。

This factory is run by solar energy.

1.4.5　物质与材料

场景词汇

①物质 matter [ˈmætə] n.

②塑料 plastic [ˈplæstik] n.&a.

③金属 metal [ˈmetl] n.&a.

④矿 mine [mɑin] n.

⑤矿物质 mineral [ˈminərəl] n.

⑥金 gold [gəuld] n.

⑦银 silver [silver] n.

⑧铜 copper [ˈkɔpə] n.

⑨铁 iron [ˈɑiən] n.

⑩化学的 chemical [ˈkemikəl] a.

⑪原子 atom [ˈætəm] n.

⑫分子 molecule [ˈmɔlikjuːl] n.

⑬固体 solid [ˈsɔlid] n.&a.

⑭液体 liquid [ˈlikwid] n.&a.

⑮粉末 powder [ˈpaudə] n.

⑯纯的 pure [pjuə] a.

⑰混合的 mixed [mikst] a.

⑱混合物 mixture [ˈmikstʃə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．那个袋子是用塑料做的。

That bag is made out of plastic.

● be made (out) of“由……制成”，用于看得出材质的情况，看不出材料时用be made from。

2．她对很多金属都过敏。

She's allergic to a lot of metals.

3．这些石头来自哪个矿?

Which mine did these stones come from?

● come from = be from“来自……”

4．在水中我可以尝出矿物质。

I can taste the minerals in the water.

5．你的戒指是纯金的吗?

Is your ring out of solid gold?

6．这座雕像是用铜做的。

The statue was made out of copper.

7．我爱用铁锅烹饪。

I love cooking with an iron pan.

8．那些化学制品的味道真的很大。

The smell of those chemicals is really strong.

★ smell [smel] n. 气味，嗅觉

9．这些耳环是纯银的。

These earrings are pure silver.

10．这是哪种混合物?

What kind of mixture is this?

Part 5　应急常识

1.5.1　呼救

场景词汇

①救命 help [help] n.

②紧急情况 emergency [iˈməːdʒənsi] n.

③医院 hospital [ˈhɔspitl] n.

④生病的 sick [sik] a.

⑤受伤的 injured [ˈindʒəd] a.

⑥呼吸 breathe [briːð] v.

⑦流血 bleed [bliːd] v.

⑧昏迷 coma [ˈkəumə] n.

⑨攻击 attack [əˈtæk] v.&n.

⑩恐吓 threaten [ˈθretn] v.

⑪抢劫 rob [rɔb] v.

⑫抢劫者 robber [ˈrɔbə] n.

⑬枪击 shot [ʃɔt] v.

⑭人质 hostage [ˈhɔstidʒ] n.

⑮绑架 kidnap [ˈkidnæp] v.

⑯绑匪 kidnapper [kidˈnæpə] n.

⑰迷路的 lost [lɔst] a.

⑱滑倒 slip [slip] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．她现在需要你的帮助。

She needs your help right now.

2．我们需要带他去医院。

We need to take him to the hospital.

3．她从小就生病。

She's been sick since she was a child.

4．没有人在爆炸中受伤。

No one was injured from the blast.

★ blast [blɑːst] n. 爆炸

5．你能给他止血吗?

Can you stop his bleeding?

6．男人从后面攻击受害者。

The man attacked the victim from behind.

7．他们的房子被抢劫了。

Their house was robbed.

8．他腿部中了两枪。

He was shot in the leg twice.

■ “一次”，“两次”的表达方式分别为once，twice。三次以上的表达方式为“数字+ times”，如 three times“三次”。

9．人质十天后被释放了。

The hostages were released after ten days.

★ release [ri ˈliːs] v. 释放，解放

■ “after +一段时间”意为“……之后”，表示以过去某时为起点的一段时间之后，用过去时态。

10．他在冰上滑倒了。

He slipped on the ice.

1.5.2　救助

场景词汇

①打电话 call [kɔːl] v.

②家人 family [ˈfæməli] n.

③医生 doctor [ˈdɔktə] n.

④警察 police [pəˈliːs] n.

⑤救护车 ambulance [ˈæmbjuləns] n.

⑥担架 stretcher [ˈstretʃə] n.

⑦护照 passport [ˈpɑːspɔːt] n.

⑧按压 press [pres] v.

⑨伤处 wound [wuːnd] n.

⑩毛巾 towel [ˈtɑuəl] n.

⑪口罩 mask [mɑːsk] n.

⑫纱布 gauze [gɔːz] n.

⑬绷带 bandage [ˈbændidʒ] n.

⑭包扎 bind up [baind up] v.

⑮急救 first aid [fəːst eid] n.

⑯急救箱 first-aid kit [fəːst-eid kit] n.

⑰创可贴 band-aid [bænd-eid] n.

⑱体温计 thermometer [θəˈmɔmitə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．明天给我打电话。

Give me a call tomorrow.

2．你在附近有什么家人吗?

Do you have any family nearby?

★ nearby [ˈniəbɑi] ad. 附近地，不远地

3．警察逮捕了他。

The police arrested him.

4．给救护车让路。

Make way for the ambulance.

● make way for“给……让路”

5．他们把他抬到担架上。

They brought him in on a stretcher.

6．我需要看一下您的护照。

I need to see your passport.

7．轻按五分钟。

Press lightly for five minutes.

8．那位戴口罩的女士病了。

The lady wearing a mask is ill.

■ 现在分词（短语）作定语时表示主动，进行。

9．你把急救箱放哪里了?

Where did you put the first-aid kit?

10．我们会在伤口上贴一个创可贴。

We'll put a band-aid on the cut.

★ cut [kʌt] n. 伤口；（锋利物留下的）开口，破口

Section 2　居家生活

Household life

Part 1 　日常饮食

Part 2 　水果、蔬菜与肉类

Part 3 　日常家务

Part 4 　电话与电邮

Part 1　日常饮食

2.1.1　早餐

场景词汇

①早餐 breakfast [ˈbrekfəst] n.

②牛奶 milk [milk] n.

③燕麦片 oatmeal [ˈəutmiːl] n.

④酸奶 yoghurt [ˈjɔguət] n.

⑤水果 fruit [fruːt] n.

⑥果汁 juice [dʒu(ː)s] n.

⑦面包 bread [bred] n.

⑧蛋糕 cake [keik] n.

⑨薄煎饼 pancake [ˈpæŋkeik] n.

⑩华夫饼 waffle [ˈwɔfəl] n.

⑪鸡蛋 egg [eg] n.

⑫煎蛋 fried egg [frɑid eg] n.

⑬火腿 ham [hæm] n.

⑭熏肉 bacon [ˈbeikən] n.

⑮香肠 sausage [ˈsɔːsidʒ] n.

⑯奶酪 cheese [tʃi(ː)z] n.

⑰黄油 butter [ˈbʌtə] n.

⑱花生酱 peanut butter [ˈpiːnʌt ˈbʌtə] n.

⑲果酱 jam [dʒæm] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你吃早餐了吗？

Did you have breakfast yet?

● have breakfast“吃早餐”（三餐前不用加定冠词the）

2．还有燕麦片吗？

Is there any oatmeal left?

3．你想要哪种果汁？

Which kind of juice would you like?

4．你有全麦面包吗？

Do you have any whole-wheat bread?

● whole-wheat“全麦，粗面粉”

5．今天我们做华夫饼干吧。

Let's make waffles today.

● 以let开头的祈使句多表示建议，催促等。let's包括说者和听者；let us则不包括听者在内。

6．你想要一只鸡蛋吗？

Would you like an egg?

7．我要去买一些香肠。

I'm going to buy some sausages.

8．我想要一块奶酪。

I'd like a slice of cheese.

★ slice [slɑis] n.（切下的食物）薄片，片

9．请把黄油递给我。

Pass me the butter please.

10．你喜欢在你的面包上涂花生酱吗？

Would you like peanut butter on your toast?

2.1.2　正餐

场景词汇

①开胃菜 appetizer [ˈæpitaizə] n.

②汤 soup [suːp] n.

③沙拉 salad [ˈsæləd] n.

④沙拉酱 salad dressing [ˈsæləd ˈdresiŋ] n.

⑤番茄酱 ketchup [ˈketʃəp] n.

⑥猪肉 pork [pɔːk] n.

⑦鸡肉 chicken [ˈtʃikən] n.

⑧羊肉 lamb [læm] n.

⑨牛肉 beef [biːf] n.

⑩牛排 steak [steik] n.

⑪鱼肉 fish [fiʃ] n.

⑫面包 bread [bred] n.

⑬馅饼 pie [pɑi] n.

⑭意大利面食 pasta [ˈpɑːstə] n.

⑮米饭 rice [rɑis] n.

⑯三明治 sandwich [ˈsænwidʒ] n.

⑰甜点 dessert [diˈzəːt] n.

⑱酒 wine [wɑin] n.

⑲咖啡 coffee [ˈkɔfi] n.

⑳茶 tea [tiː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这汤真美味。

This soup is so delicious.

2．我需要再来一些沙拉酱。

I need some more salad dressing.

3．鸡肉三明治怎么样？

Is the chicken sandwich any good?

4．我正在做牛肉砂锅。

I'm making a beef casserole.

5．馅饼做好了吗？

Is the pie finished cooking?

● finish后面虽用主动，但表示了被动关系，相当于finish to be cooked。

6．你想要米饭还是土豆？

Would you like rice or potatoes?

7．我做了巧克力蛋糕当为甜点。

I made chocolate cake for dessert.

8．你想要红葡萄酒还是白葡萄酒？

Would you like red or white wine?

● would like“想要”（后面接名词，代词或者动词不定式形式）

9．您的咖啡要加奶吗？

Should I put milk in your coffee?

10．晚上我喜欢喝凉茶。

I like herbal tea in the evening.

● herbal tea“凉茶，草本茶”

2.1.3　烹调手法（1）

场景词汇

①择菜 trim [trim] v.

②削皮 peel [piːl] v.

③清洗 wash [wɔʃ] v.

④剁 chop [tʃɔp] v.

⑤切 cut [kʌt] v.

⑥切成丁 dice [dais] v.

⑦切（薄）片 slice [slɑis] v.

⑧切碎 shred [ʃred] v.

⑨绞碎 mince [mins] v.

⑩捣成泥状 mash [mæʃ] v.

⑪磨碎 grind [grɑind] v.

⑫打破（蛋） crack [kræk] v.

⑬倒 pour [pɔːr] v.

⑭混合 mix [miks] v.

⑮混合（均匀无结块） blend [blend] v.

⑯搅拌 whisk [wisk] v.

⑰搅动 stir [stəː] v.

⑱揉，捏（面团） knead [niːd] v.

⑲辗，擀 roll [rəul] v.

⑳填馅 stuff [stʌf] v.

②1包 wrap [ræp] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你洗蔬菜了吗？

Did you wash the vegetables yet?

★ yet [jet] ad. 已经（用于否定句或疑问句）

2．请把胡萝卜切成丁。

Please dice the carrots.

3．我需要把这些切成很薄的片。

I need these sliced very finely.

★ finely [ˈfɑinli] ad. 精致地，精细地，美好地

4．让我们把土豆捣成泥。

Let's mash the potatoes.

5．把牛奶倒进容器中。

Pour this milk in the container.

6．把这个拌入酱。

Mix this into the sauce.

7．这个需要搅拌十五分钟。

This needs to be whisked for fifteen minutes.

■ “for +一段时间”表示动作或状态持续一段时间。

8．你能帮我搅拌汤吗？

Can you stir this soup for me?

9．揉完生面团之后，放置一会儿。

After you knead the dough, let it rest.

10．仔细包装这些。

Wrap these very carefully.

2.1.4　烹调手法（2）

场景词汇

①煮 boil [bɔil] v.

②炖，煨 stew [stjuː] v.

③炖 simmer [ˈsimə] v.

④熬 decoct [ˈdiˈkɔkt] v.

⑤煎 fry [frɑi] v.

⑥炒 stir-fry [stəː-frai] v.

⑦油炸 deep fry [diːp frɑi] v.

⑧蒸 steam [stiːm] v.

⑨熏制 smoke [sməuk] v.

⑩烤（肉或鱼）roast [rəust] v.

⑪涂油 grease [griːs] v.

⑫调味 season [ˈsiːzən] v

⑬（调料）浸渍 marinate [ˈmærineit] v.

⑭（醋或盐）腌制 pickle [ˈpikəl] v.

⑮加热 heat [hiːt] v.

⑯冷却 cool [kuːl] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．水已经烧开了吗？

Is the water boiling yet?

2．把菜炖上一个小时。

Let the stew simmer for an hour.

★ stew 在此为名词，意为“炖的菜，煨的菜”。

3．让我们把鱼油炸了吧。

Let's deep fry the fish.

4．这只熏火鸡真不错。

This smoked turkey is really good.

★ turkey [ˈtəːki] n. 火鸡（欧美国家感恩节的传统主菜）

5．我晚餐做了烤鸡。

I made roast chicken for dinner.

6．你给鸡调味了吗？

Did you season the chicken yet?

7．你给肉加了什么卤汁？

What did you marinate the meat in?

8．我打算腌制这些洋葱。

I'm going to pickle these onions.

9．你热下牛奶好吗？

Can you heat the milk up?

■ can在此表示请求，征求对方意见。

10．让蛋糕冷却十分钟。

Let the cake cool for ten minutes.

2.1.5　厨房用具（1）

场景词汇

①砧板 cutting board [ˈkʌtiŋ bɔːd] n.

②锅（带长把、锅盖） pan [pæn] n.

③深平底锅 saucepan [ˈsɔːspAn] n.

④蒸锅 steamer [ˈstiːmə] n.

⑤不粘锅 non-stick pan [nɔn-stik pæn] n.

⑥砂锅 casserole [ˈkæsərəul] n.

⑦锅盖 lid [lid] n.

⑧锅柄 handle [ˈhændl] n.

⑨铲子 spatula [ˈspætjulə] n.

⑩饭铲 rice spatula [rais ˈspætjulə] n.

⑪勺 spoon [spuːn] n.

⑫厨刀 kitchen knife [ˈkitʃin naif] n.

⑬削皮刀（器）peeler [ˈpiːlə] n.

⑭擦菜板 grater [ˈgreitə(r)] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．把砧板上的东西切碎。

Cut up what's on the cutting board.

● cut up“切碎”

2．你还有锅吗？

Do you have another pan?

3．首先把洋葱放在平底锅里。

Put the onions in the saucepan first.

4．小心地把锅盖揭开。

Take the lid off carefully.

5．握住手柄。

Take hold of the handle.

● take hold of“握住”

6．饭铲不能用了。

The rice spatula can't work.

★ work [wəːk] v. 在此意为“运行，起作用”。

7．你能从抽屉里给我拿个勺子吗？

Can you grab me a spoon from the drawer?

8．这把厨刀好使吗？

Is this kitchen knife OK?

9．我把削皮刀放哪儿了？

Where did I put the peeler?

10．从底部架子上拿出擦菜板。

Get the grater from the bottom shelf.

★ bottom [ˈbɔtəm] a. 底部的

2.1.6　厨房用具（2）

场景词汇

①搅拌器 blender [ˈblendə] n.

②打蛋器 whisk [wisk] n.

③滤网 strainer [ˈstreinə(r)] n.

④磨刀器 sharpener [ˈʃɑːpənə] n.

⑤研杵 pestle [ˈpesəl] n.

⑥捣泥器 masher [ˈmæʃə] n.

⑦捣蒜器 garlic crusher [ˈgɑːlik ˈkrʌʃə(r)] n.

⑧开瓶器 bottle opener [ˈbɔtl ˈəupənə] n.

⑨隔热手套 oven mitt [ˈʌvn mit] n.

⑩保鲜膜 plastic wrap [ˈplæstik ræp] n.

⑪曲奇烤盘 cookie sheet [ˈkuki ʃiːt] n.

⑫蛋糕烤盘 cake pan [keik pæn] n.

⑬擀面杖 rolling pin [ˈrəuliŋ ˈpin] n.

⑭量杯 measuring cup [ˈmeʒəriŋ kʌp] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．把它全部放进搅拌器。

Put it all in the blender.

2．我帮你把过滤网拿出来。

I took the strainer out for you.

3．你有磨刀器吗？

Do you have a knife sharpener?

4．用捣泥器捣马铃薯。

Use the masher on the potatoes.

■ on在此不表示方位。“把捣泥器用在土豆上”意为“用捣泥器捣碎土豆”。

5．如果你使用捣蒜器会更快。

It'll be faster if you use the garlic crusher.

6．你需要一个开瓶器打开它。

You need a bottle opener to open it.

7．戴上隔热手套打开烤箱。

Use the oven mitt to open the oven.

8．把这些铺在曲奇烤板上。

Lay these out on the cookie sheet.

9．这是我的新蛋糕烤盘。

This is my new cake pan.

10．你需要合适的量杯。

You need the right measuring cup.

★ right [rɑit] a. 恰好的，合适的

2.1.7　调料与香料

场景词汇

①糖 sugar [ˈʃugə] n.

②盐 salt [sɔːlt] n.

③味精 monosodium glutamate(MSG) [ˈmɔnəˌsəudiəm ˈgluːtəˌmeit] n.

④醋 vinegar [ˈvinigə] n.

⑤酱油 soy sauce [sɔi sɔːs] n.

⑥油 oil [ɔil] n.

⑦大葱 scallion [ˈskæliən] n.

⑧姜 ginger [ˈdʒindʒ] n.

⑨大蒜 garlic [ˈgɑːlik] n.

⑩胡椒 pepper [ˈpepə] n.

⑪辣椒 chili [ˈtʃili] n.

⑫咖喱 curry [ˈkʌri] n.

⑬肉豆蔻 nutmeg [ˈnʌtmeg] n.

⑭小茴香 cumin [ˈkʌmin] n.

⑮八角 star anise [stɑː ˈænis] n.

⑯番茄酱 ketchup [ˈketʃəp] n.

⑰芥末 mustard [ˈmʌstəd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你只需要一茶匙糖。

You just need a teaspoon of sugar.

2．味精真的有害你的健康。

Monosodium glutamate is really bad for your health.

● be bad for“对……不利（有害）”

3．你在这里放酱油了吗？

Did you put soy sauce in this?

4．我想再加一点胡椒。

I want to add a little more pepper.

★ add [æd] v. 增加，加添，补充

5．别放太多辣椒。

Don't put too much chili in that.

● too much“太多……”（修饰不可数名词）

6．我喜欢这个咖喱。

I love this curry.

7．我想要在我的牛奶中加一些肉豆蔻。

I'd like some nutmeg in my milk.

8．我从来没有用八角烹饪过。

I've never cooked with star anise.

9．你能把番茄酱递给我吗？

Can you pass me the ketchup?

10．芥末配这个三明治真好吃。

Mustard goes really good with this sandwich.

■ A goes good with B“A和B 搭配起来很好”

2.1.8　味觉与嗅觉

场景词汇

①味道，口味 taste [teist] n.

②酸的 sour [sɑuə] a.

③甜的 sweet [swiːt] a.

④苦的 bitter [ˈbitə] a.

⑤咸的 salty [ˈsɔːlti] a.

⑥辛辣的 spicy [ˈspɑisi] a.

⑦好吃的 delicious [diˈliʃəs] a.

⑧美味的 yummy [ˈjʌmi] a.

⑨恶心的 disgusting [disˈgʌstiŋ] a.

⑩油腻的 greasy [ˈgriːsi] a.

⑪味重的 strong [strɔŋ] a.

⑫清淡的 light [lɑit] a.

⑬气味 smell [smel] n.

⑭发臭的 smelly [ˈsmeli] a.

⑮难闻的 unpleasant [ʌnˈplezənt] a.

⑯芳香的 fragrant [ˈfreigrənt] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你尝过这个吗？

Did you taste this yet?

2．这道菜很甜吗？

Is this dish very sweet?

3．有一点儿我喜欢的淡淡的苦味。

There's a very slight bitter taste that I love.

4．鸡肉太咸了。

The chicken was much too salty.

● much too“实在太……”（后面接形容词或副词）

5．这顿饭太好吃了。

This meal is so yummy.

6．我觉得一切都很恶心。

I thought everything was disgusting.

7．这些薯条太油腻。

These fries are so greasy.

8．那道砂锅鱼味道真浓。

That fish in that casserole is really strong.

9．我只想吃点清淡的东西。

I just want to eat something light.

■ 形容词修饰不定代词（something，anything，everything；someone，anyone，everyone；somebody，anybody，everybody）时，要放在不定代词的后面。

10．你做饭的香味飘到外面了！

The amazing smell of your cooking is outside!

2.1.9　餐具（1）

场景词汇

①刀子 knife [naif] n.

②黄油刀 butter knife [ˈbʌtə naif] n.

③肉餐刀 meat knife [miːt naif] n.

④沙拉餐刀 salad knife [ˈsæləd naif] n.

⑤叉子 fork [fɔːk] n.

⑥肉餐叉 meat fork [miːt fɔːk] n.

⑦沙拉叉 salad fork [ˈsæləd fɔːk] n.

⑧甜点叉 dessert fork [diˈzəːt fɔːk] n.

⑨汤勺 soup spoon [suːp spuːn] n.

⑩咖啡勺 coffee spoon [ˈkɔfi spuːn] n.

⑪茶勺 teaspoon [ˈtiːspuːn] n.

⑫吸管 straw [strɔː] n.

⑬餐巾纸 napkin [ˈnæpkin] n.

⑭牙签 toothpick [ˈtuːθpik] n.

⑮筷子 chopstick [ˈtʃɔpstik] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是黄油刀。

This is the butter knife.

2．我的肉刀脏了。

My meat knife is dirty.

3．外面的那个是沙拉叉。

The one on the outside is the salad fork.

4．向服务员要个甜点叉。

Ask the waiter for a dessert fork.

● ask sb. for sth.“向某人要某物”

5．哪一个是汤勺？

Which one is the soup spoon?

6．我可以用你的咖啡勺吗？

Can I use your coffee spoon?

7．你将需要一茶勺油。

You'll need a teaspoon of oil.

8．给我儿子来一根吸管好吗？

Can my son have a straw?

9．我需要再来一些餐巾纸。

I need some more napkins.

● some more“再一些，又一点”

10．用牙签吃水果。

Use a toothpick to eat the fruit.

2.1.10　餐具（2）

场景词汇

①杯子 cup [kʌp] n.

②马克杯 mug [mʌg] n.

③高脚酒杯 goblet [ˈgɔblit] n.

④玻璃杯 glass [glɑːs] n.

⑤壶（有柄带嘴） jug [dʒʌg] n.

⑥咖啡壶 coffeepot [ˈkɔfipɔt] n.

⑦茶壶 teapot [ˈtiːpɔt] n.

⑧电水壶 kettle [ˈketl] n.

⑨瓶 bottle [ˈbɔtl] n.

⑩罐 jar [dʒɑː] n.

⑪盆 basin [ˈbeisən] n.

⑫盘，餐具 dish [diʃ] n.

⑬碗 bowl [bəul] n.

⑭汤碗 soup bowl [suːp bəul] n.

⑮盘子 plate [pleit] n.

⑯黄油盘 butter plate [ˈbʌtə pleit] n.

⑰托盘 tray [trei] n.

⑱杯垫 coaster [ˈkəustə(r)] n.

⑲隔热垫 potholder [ˈpCtˌhəuldə] n.

⑳餐具垫子 place mat [pleis mæt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你想喝杯咖啡吗？

Would you like a cup of coffee?

2．我可以给你倒杯葡萄酒吗？

Can I pour you a glass of wine?

3．牛奶壶已经不见了？

The jug of milk is already gone?

■ 在口语中，陈述句也可以表示疑问的意思，此时句尾要用升调。

4．我去拿出茶壶。

I'm bringing out the teapot.

5．我们已经吃完了一罐果酱。

We've finished a jar of jam.

6．让我帮你洗盘子。

Let me help you clean the dishes.

● help sb. (to) do sth.“帮助某人做某事”

7．果盘看起来很好吃。

The fruit tray looks delicious.

8．请在木桌上放个杯垫。

Please use a coaster on the wooden table.

★ wooden [ˈwudn] a. 木制的，木头的

9．在下面放一块隔热垫。

Put a potholder down.

10．你可以放上餐具垫子吗？

Can you set up the place mats?

● set up“准备，安排，建立”

2.1.11　饮料

场景词汇

①瓶装水 bottled water [ˈbCtld ˈwɔːtə] n.

②矿泉水 mineral water [ˈminərəl ˈwɔːtə] n.

③可口可乐 Coca-Cola [ˈkəukə ˈkəulə] n.

④百事可乐 Pepsi [ˈpepsi] n.

⑤雪碧 Sprite [sprait] n.

⑥果汁 juice [dʒu(ː)s] n.

⑦芒果汁 mango juice [ˈmæŋgəu dʒu(ː)s] n.

⑧冰茶 iced tea [ɑist tiː] n.

⑨牛奶 milk [milk] n.

⑩奶茶 milk tea [milk tiː] n.

⑪热巧克力 hot chocolate [hɔt ˈtʃɔkələt] n.

⑫葡萄汁 grape juice [greip dʒu(ː)s] n.

⑬碳酸（饮料） sparkling [ˈspɑːkliŋ] n.

⑭咖啡 coffee [ˈkɔfi] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．向服务员要一些瓶装水。

Ask the waiter for some bottled water.

2．他经常吃汉堡喝可口可乐。

He often drinks Coca-Cola with his burger.

3．比起可口可乐我更喜欢百事可乐。

I prefer Pepsi to Coca-Cola.

● prefer A to B“比起B更喜欢A”

4．你想要哪种果汁？

What kind of juice would you like?

5．你有芒果汁吗？

Do you have any mango juice?

6．我们既有红葡萄酒也有白葡萄酒。

We have both iced tea and juice.

● both…and…“两个都，既……又……”

7．我给你的热巧克力里加了棉花糖。

I added marshmallows to your hot chocolate.

8．这是葡萄汁吗？

Is this grape juice?

9．这瓶是碳酸水。

This bottle is sparkling water.

10．我喜欢喝咖啡配甜点。

I'd like coffee with my dessert.

2.1.12　茶

场景词汇

①茶包 teabag [ˈtiːbæg] n.

②绿茶 green tea [griːn tiː] n.

③红茶 black tea [blæk tiː] n.

④菊花茶 camomile tea [ˈkæməmail tiː] n.

⑤柠檬茶 tea with lemon [tiː wið ˈlemən] n.

⑥薄荷茶 mint tea [mint tiː] n.

⑦茶碟 saucer [ˈsɔːsə] n.

⑧咖啡桌 coffee table [ˈkɔfi ˈteibəl] n.

⑨茶杯 teacup [ˈtiːkʌp] n.

⑩茶匙 teaspoon [ˈtiːspuːn] n.

⑪茶壶 teapot [ˈtiːpɔt] n.

⑫小杯的 small [smɔːl] a.

⑬中杯的 medium [ˈmiːdiəm] a.

⑭大杯的 large [lɑːdʒ] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．这袋茶包是给你的。

This teabag is for you.

2．晚上这么晚我不能喝红茶。

I can't drink black tea so late at night.

3．菊花茶正好在床前。

Camomile tea is good right before bed.

4．你喜欢柠檬茶吗？

Would you like tea with lemon?

5．薄荷茶能帮助你消化。

Mint tea will help your digestion.

★ digestion [diˈdʒestʃən] n. 消化（能力）

6．我们搭起这个咖啡桌吧。

Let's set up this coffee table.

7．你想要多少勺糖？

How many teaspoons of sugar would you like?

8．让它在茶壶里泡五分钟。

Let it sit in the teapot for five minutes.

9．这只杯子这么小。

This cup is so small.

10．请给我来一大杯茶。

I'd like a large tea please.

2.1.13　酒类

场景词汇

①啤酒 beer [biə] n.

②杜松子酒 gin and tonic [dʒin ənd ˈtCnik] n.

③利口酒 liqueur [liˈkjuə(r)] n.

④龙舌兰酒 tequila [təˈkiːlə] n.

⑤苹果酒 cider [ˈsɑidə] n.

⑥威士忌 whisky [ˈwiski] n.

⑦香槟酒 champagne [ʃæmˈpein] n.

⑧白兰地 brandy [ˈbrændi] n.

⑨红酒 red wine [red wain] n.

⑩白酒 white wine [wait wain] n.

⑪米酒 rice wine [rais wain] n.

⑫鸡尾酒 cocktail [ˈkɔkteil] n.

⑬酒杯 wine glass [wain glɑːs] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我要再来一瓶啤酒。

I'll have another beer.

★ another [əˈnʌðə] pron. （三个或三个以上的）再一个，另一个

2．我想来杯杜松子酒。

I'd like a gin and tonic.

3．你有哪种甜点利口酒？

What kind of dessert liqueur do you have?

4．让我们点龙舌兰酒和墨西哥餐吧。

Let's order tequila and Mexican meal.

5．你以前试过苹果酒吗？

Have you tried cider before?

6．让我们喝香槟酒庆祝一下！

Let's have champagne to celebrate!

7．这道甜点里有多少朗姆酒？

How much rum is in this dessert?

8．这种白葡萄酒很配这顿饭。

This white wine goes so well with this meal.

9．我有时用米酒烹饪。

I sometimes cook with rice wine.

● sometimes有时；sometime某个时候；some time一段时间；some times几次

10．这是鸡尾酒菜单。

Here's the cocktail menu.

2.1.14　饼干与甜点

场景词汇

①饼干 cookie [ˈkuki] n.

②蛋糕 cake [keik] n.

③糖果 candy [ˈkændi] n.

④巧克力 chocolate [ˈtʃɔkələt] n.

⑤蛋卷 cone [kəun] n.

⑥甜甜圈 doughnut [ˈdəunʌt] n.

⑦果冻 jelly [ˈdʒeli] n.

⑧棒棒糖 lollipop [ˈlɔlipɔp] n.

⑨煎饼 pancake [ˈpæŋkeik] n.

⑩糕点 pastry [ˈpeistri] n.

⑪爆米花 popcorn [ˈpɔpkɔːn] n.

⑫布丁 pudding [ˈpudiŋ] n.

⑬葡萄干 raisin [ˈreizən] n.

⑭点心 snack [snæk] n.

⑮密封的 airtight [ˈɛətait] a.

⑯果酱 jam [dʒæm] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这些饼干是打折的。

These cookies were on sale.

● on sale“打折”

2．这个巧克力来自法国。

This chocolate is from France.

3．我想要一个华夫饼蛋卷。

I'd like a waffle cone.

4．我想要巧克力糖衣的甜甜圈。

I want the chocolate icing doughnut.

5．今天早上我做了蓝莓煎饼。

I made blueberry pancakes this morning.

6．你的糕点做得非常好。

You did a good job on the pastry.

● do a good job on sth.“在某方面干得好”

7．我要给爆米花多放点黄油。

I'm going to add more butter to the popcorn.

● add A to B“把A添加入B”

8．你喜欢烤饼加葡萄干吗？

Would you like the scones with raisins?

9．把这些放在一个密闭容器中。

Put these in an airtight container.

10．你有什么风味的果酱？

What flavor of jam do you have?

2.1.15　乳制品

场景词汇

①牛奶 milk [milk] n.

②酸奶 yoghurt [ˈjɔguət] n.

③冰激凌 ice-cream [ais-kriːm] n.

④奶粉 powdered milk [ˈpaudəd milk] n.

⑤奶酪 cheese [tʃi(ː)z] n.

⑥冻酸奶 frozen yoghurt [ˈfrəuzn ˈjɔguət] n.

⑦皮 rind [raind] n.

⑧奶油奶酪 cream cheese [kriːm tʃi(ː)z] n.

⑨鲜奶酪 fresh cheese [freʃ tʃi(ː)z] n.

⑩炼乳 condensed milk [kənˈdenst milk] n.

⑪人造黄油 margarine [ˌmɑːdʒəˈriːn] n.

⑫绵羊奶 sheep's milk [ʃiːps milk] n.

⑬酪乳 buttermilk [ˈbʌtəmilk] n.

⑭乳糖 lactose [ˈlæktəus] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我想在咖啡里加点牛奶。

I want a splash of milk in my coffee.

● a splash of“一点儿”

2．我儿子把冰淇淋掉在了地板上。

My son dropped his ice-cream on the floor.

3．他们只有奶粉。

They only have powdered milk.

4．这是哪种奶酪？

What kind of cheese is this?

5．你想要什么口味的冷冻酸奶？

What flavor of frozen yoghurt would you like?

6．这个蛋糕里面有柠檬皮吗？

Is there lemon rind in this cake?

7．这个调味汁是由奶油奶酪做的。

This sauce is made out of cream cheese.

8．你可以在你的吐司上涂些鲜奶酪。

You can spread some fresh cheese on your toast.

9．这个食谱需要一杯炼乳。

The recipe calls for one cup of condensed milk.

● call for“需要，号召”

10．绵羊奶有很浓的味道。

The sheep's milk has a strong flavor.

2.1.16　谷物

场景词汇

①小麦 wheat [wiːt] n.

②燕麦 oat [əut] n.

③大麦 barley [ˈbɑːli] n.

④小米 millet [ˈmilit] n.

⑤玉米 corn [kɔːn] n.

⑥大米 rice [rais] n.

⑦白米 white rice [wait rais] n.

⑧糙米 brown rice [braun rais] n.

⑨菰米 wild rice [wɑild rais] n.

⑩布丁米 pudding rice [ˈpudiŋ rais] n.

⑪谷粒 kernel [ˈkəːnl] n.

⑫碎粒小麦 cracked wheat [krækt wiːt] n.

⑬麦麸 bran [bræn] n.

⑭长粒 long-grain [lɔŋ-ˈgrein] n.

⑮圆粒 short-grain [ʃɔːt-ˈgrein] n.

⑯易烹调的 easy cook [ˈiːzi kuk] a.

⑰新鲜的 fresh [freʃ] a.

⑱种子 seed [siːd] n.

⑲外壳 husk [hʌsk] n.

⑳浸泡 soak [səuk] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．她对所有小麦都过敏。

She's allergic to all kinds of wheat.

● be allergic to“对……过敏”

2．我们每天早上吃燕麦。

We have oats every morning.

3．这道小米羊肉饭好吃。

This millet and lamb dish is delicious.

4．你可以从商店买一些玉米片吗？

Can you get some corn chips from the store?

5．你想要米饭还是土豆？

Would you like rice or potatoes?

6．我们只吃糙米。

We only eat brown rice.

7．我们把这些谷粒做成爆米花。

We can make these kernels into popcorn.

● make A into B“把A制成B”

8．我在哪里可以买到长粒米？

Where can I buy some long-grain rice?

9．这个沙拉很新鲜。

This salad is so fresh.

10．把豆子浸泡一整夜。

Soak the beans overnight.

★ overnight [ˌəuvəˈnɑit] ad. 在夜间，一整夜

2.1.17　豆类

场景词汇

①大豆 soya beans [ˈsɔiə biːnz] n.

②绿豆 mung beans [mʌN biːnz] n.

③豌豆 pea [piː] n.

④红豆 red beans [red biːnz] n.

⑤红芸豆 red kidney beans [red ˈkidni biːnz] n.

⑥蚕豆 broad beans [brɔːd biːnz] n.

⑦半粒豌豆 split peas [split piːz] n.

⑧鹰嘴豆 chick peas [tʃik piːz] n.

⑨小菜豆 flageolet beans [ˈflædʒəlet biːnz] n.

⑩黑眼豆 black-eyed beans [blæk-aid biːnz] n.

⑪种子 seed [siːd] n.

⑫南瓜籽 pumpkin seed [ˈpʌmpkin siːd] n.

⑬葛缕子籽 caraway [ˈkærəwei] n.

⑭芝麻籽 sesame seed [ˈsesəmi siːd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我要用这些大豆做豆浆。

I will make soybean milk with these soya beans.

■ soy milk“豆奶”

2．给汤中添加一些豌豆。

Add some peas to the soup.

3．我做了一道美味的红豆汤。

I made a delicious red bean soup.

4．你能去给我拿些红芸豆吗？

Can you fetch me some red kidney beans?

★ fetch [fetʃ] v. 取来（包含“去”和“拿来”两个动作）

5．食谱需要蚕豆。

The recipe calls for broad beans.

6．你这里面放半粒豌豆了吗？

Did you put split peas in this?

7．你能打开这罐鹰嘴豆吗？

Can you open the can of chick peas?

8．今晚你想吃黑眼豆吗？

Do you feel like black-eyed beans tonight?

9．我们烤这些南瓜子吧。

Let's roast these pumpkin seeds.

10．在上面撒上一些芝麻。

Sprinkle some sesame seeds on top.

2.1.18　坚果与干果

场景词汇

①松子 pine nut [pain nʌt] n.

②榛子 hazelnut [ˈheizlnʌt] n.

③核桃 walnut [ˈwɔːlnʌt] n.

④栗子 chestnut [ˈtʃesnʌt] n.

⑤杏仁 almond [ˈQːmənd] n.

⑥无花果 fig [ˈfig] n.

⑦花生 peanut [ˈpiːnʌt] n.

⑧西梅干 prune [pruːn] n.

⑨蜜饯水果，果脯 candied fruit [ˈkændid fruːt] n.

⑩盐渍的 salted [ˈsɔːltid] a.

⑪烘烤的 roasted [ˈrəustid] a.

⑫去壳的 shelled [ʃeld] a.

⑬脱水的，干的 desiccated [ˈdesikeitid] a.

⑭生 raw [rɔː] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．不要加太多松子。

Don't add too many pine nuts.

● too many“太多”（修饰可数名词）

2．你想要一些核桃冰淇淋吗？

Would you like some walnut ice cream?

3．我最喜欢栗子。

I love chestnut the most.

4．让我们把烤好的花生拿出来。

Let's get out the roasted peanuts.

5．我给他们买了一袋西梅干。

I bought them a bag of prunes.

6．那个蜜饯水果看起来很好吃。

That candied fruit looks delicious.

7．我喜欢把坚果用盐腌一下。

I like my nuts salted.

8．这是一个很好的剥核桃办法。

This is a good deal for shelled walnuts.

■ deal 在此相当 method，way。

9．加半杯脱水的椰蓉。

Add half a cup of desiccated coconut.

● half a cup of“半杯”

10．我在哪里可以买到生杏仁？

Where can I buy raw almonds?

■ “熟的”可写成 cooked。

Part 2　水果、蔬菜与肉类

2.2.1　水果（1）

场景词汇

①苹果 apple [ˈæpəl] n.

②梨 pear [pɛə] n.

③杏 apricot [ˈeiprikɔt] n.

④桃 peach [piːtʃ] n.

⑤橘子 orange [ˈɔrindʒ] n.

⑥葡萄 grape [greip] n.

⑦木瓜 papaya [pəˈpɑiə] n.

⑧荔枝 lychee [ˈlɑitʃiː] n.

⑨猕猴桃 kiwi fruit [ˈkiːwiː fruːt] n.

⑩柿子 persimmon [pəˈsimən] n.

⑪黑莓 blackberry [ˈblækbəri] n.

⑫甜瓜 melon [ˈmelən] n.

⑬椰子 coconut [ˈkəukənʌt] n.

⑭李子 plum [plʌm] n.

⑮柑橘 tangerine [ˌtændʒəˈriːn] n.

⑯酸橙 lime [lɑim] n.

⑰柠檬 lemon [ˈlemən] n.

⑱山竹果 mangosteen [ˈmæŋgəstiːn] n.

⑲油桃 nectarine [ˈnektəriːn] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个苹果酱食谱来自我的奶奶。

This apple sauce recipe comes from my grandma.

2．让我们把这个梨切片。

Let's slice up this pear.

3．你想要一些杏酱吗？

Would you like some apricot jam?

4．我要做一个木瓜奶昔。

I'm going to make a papaya shake.

★ shake [ʃeik] n. 奶昔，混合饮料

5．我不喜欢柿子的后味。

I don't like the after taste of persimmon.

● after taste“后味，余味”

6．这个甜瓜产自哪里？

Where is this melon from?

7．这个牌子的椰子汁不错。

This brand of coconut juice is good.

★ brand [brænd] n. （商）商标，牌子

8．你做的酸橙饮料不错。

The lime drink you made is good.

9．山竹非常甜。

These mangosteens are very sweet.

10．现在油桃正当季。

Nectarines are in season now.

● in season“旺季的，正当时令”（反义词为out of season“过季的，反季的”）

2.2.2　水果（2）

场景词汇

西瓜

watermelon [ˈwɔːtəˌmelən] n.

①橄榄 olive [ˈɔliv] n.

②石榴 pomegranate [ˈpCmigrænit] n.

③香蕉 banana [bəˈnɑːnə] n.

④菠萝 pineapple [ˈpainæpəl] n.

⑤柚子 pomelo [ˈpCmələu] n.

⑥哈密瓜 cantaloupe [ˈkæntəluːp] n.

⑦樱桃 cherry [ˈtFeri] n.

⑧水梨 apple pear [ˈæpəl pɛə] n.

⑨榴莲 durian [ˈduəriən] n.

⑩草莓 strawberry [ˈstrɔːbəri] n.

⑪杨桃 star fruit [stɑː fruːt] n.

⑫蓝莓 blueberry [ˈbluːbəri] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他们带来一个西瓜。

They brought a watermelon.

2．这些橄榄是从意大利进口的。

These olives are imported from Italy.

★ import [ˈimpɔːt] v. 输入，进口（export“出口”）

3．你想要一杯石榴汁吗？

Would you like a glass of pomegranate juice?

4．香蕉对你的胃有好处。

Bananas are good for your stomach.

5．你能帮我打开这个柚子吗？

Can you help me open this pomelo?

6．这些樱桃很酸。

These cherries are very sour.

7．榴莲的味道让人无法抗拒。

The smell of durian is overwhelming.

8．我要一些草莓冰淇淋。

I'll have some strawberry ice-cream.

9．打成汁的杨桃非常提神。

Juiced star fruit is very refreshing.

10．蓝莓对你的健康是非常好的。

Blueberries are very good for your health.

● be good for“对……有好处”

2.2.3　蔬菜（1）

场景词汇

①葱 scallion [ˈskæliən] n.

②芹菜 celery [ˈseləri] n.

③胡萝卜 carrot [ˈkærət] n.

④黄瓜 cucumber [ˈkjuːkʌmbə] n.

⑤茄子 eggplant [ˈegplɑːnt] n.

⑥蘑菇 mushroom [ˈmʌʃruːm] n.

⑦番茄 tomato [təˈmeitəu] n.

⑧洋葱 onion [ˈʌnjən] n.

⑨茴香 fennel [ˈfenl] n.

⑩莴苣，生菜 lettuce [ˈletis] n.

⑪大白菜 Chinese cabbage [ˌtʃaiˈniːz ˈkæbidʒ] n.

⑫竹笋 bamboo shoot [ˌbæmˈbuː ʃuːt] n.

⑬南瓜 pumpkin [ˈpʌmpkin] n.

⑭番薯 sweet potato [swiːt pəˈteitəu] n.

⑮马铃薯 potato [pəˈteitəu] n.

⑯菠菜 spinach [ˈspinitʃ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我需要一捆葱。

I need a bunch of scallion.

★ bunch [bʌntʃ] n. 捆，束，串，帮

2．这里有一些刚打的胡萝卜汁。

Here's some freshly made carrot juice.

★ freshly [ˈfreʃli] ad. 刚刚，最近

3．打开番茄罐头。

Open the can of tomatoes.

4．洋葱让我流泪。

The onion made me cry.

5．请帮我把生菜撕碎。

Please rip up the lettuce for me.

● rip up“把……撕成碎片”

6．这些竹笋真美味。

These bamboo shoots are delicious.

7．你可以告诉我南瓜汤的做法吗？

Can I have your pumpkin soup recipe?

8．你是怎么煮番薯的？

How do you cook your sweet potatoes?

9．我喜欢土豆作为配菜。

I'd like my potatoes on the side.

● on the side“作为配菜”

10．我要做一个菠菜沙拉。

I'm going to make a spinach salad.

2.2.4　蔬菜（2）

场景词汇

①茄子 aubergine [ˌəubəˈʒiːn] n.

②辣椒 chili [ˈtʃili] n.

③小白菜 pakchoi [ˌpaːkˈtʃɔi] n.

④西兰花 broccoli [ˈbrɔkəli] n.

⑤葱 spring onion [spriŋ ˈʌnjən] n.

⑥豆芽 bean sprout [biːn spraut] n.

⑦甜菜 beet [biːt] n.

⑧芦笋 asparagus [əˈspærəgəs] n.

⑨小胡瓜 zucchini [zuˈkiːni] n.

⑩洋姜 artichoke [ˈɑːtitʃəuk] n.

⑪芸豆 kidney beans [ˈkidni biːnz] n.

⑫柿子椒 bell pepper [bel ˈpepə] n.

⑬山药 yam [dʒæm] n.

⑭荸荠 water chestnut [ˈwɔːtə ˈtʃesnʌt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．小心地给茄子削皮。

Peel the aubergine carefully.

2．给酱加入少许辣椒。

Add a little chili to the sauce.

■ a little和a few都意为“一点儿”。a little修饰不可数名词；a few修饰可数名词。

3．我们应该蒸还是炒西兰花？

Should we steam or stir-fry the broccoli?

4．别放太多葱。

Don't put too much spring onion.

5．我想订甜菜沙拉。

I'd like to order the beet salad.

6．只用黄油和大蒜烹饪芦笋。

Cook the asparagus with just butter and garlic.

7．把南瓜切成薄薄的片。

Slice the zucchini thinly.

8．你应该给沙拉添加洋姜心。

You should add artichoke hearts to the salad.

● artichoke heart“洋姜心儿”

9．把芸豆煮两个小时。

Boil the kidney beans for two hours.

10．你烤甜椒烤了多长时间？

How long did you bake the bell pepper for?

2.2.5　肉类

场景词汇

①牛肉 beef [biːf] n.

②猪肉 pork [pɔːk] n.

③鸡肉 chicken [ˈtʃikən] n.

④鸡腿 drumstick [ˈdrʌmstik] n.

⑤鸡翅 wing [wiŋ] n.

⑥猪肘子 knuckle of pork [ˈnʌkəl əv pɔːk] n.

⑦牛排 steak [steik] n.

⑧猪排 pork chop [pɔːk tʃɔp] n.

⑨肉排 chop [tʃɔp] n.

⑩羊排 lamb chop [læm tʃɔp] n.

⑪羊腿 leg of lamb [leg əv læm] n.

⑫鱼丸 fish ball [fiʃ bɔːl] n.

⑬火鸡 turkey [ˈtəːki] n.

⑭意大利腊肠 salami [səˈlɑːmi] n.

⑮烤猪肉 pork roast [pɔːk rəust] n.

⑯牛肉馅 ground beef [grɑund biːf] n.

⑰排骨 rib [rib] n.

⑱肝 liver [ˈlivə] n.

⑲（鸡）大腿肉 thigh [Wai] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这块牛肉多少钱？

How much does this piece of beef cost?

● how much在此询问价格，意为“多少钱”。

2．你吃鸡腿。

You eat the drumstick.

3．我们订两盘鸡翅吧。

Let's order two plates of chicken wings.

4．你能帮比利切他的牛排吗？

Can you help Billie cut his steak?

5．羊排用的薄荷酱在这里。

The mint sauce for the lamb chops is here.

● mint sauce“薄荷酱”

6．他想试试鱼丸。

He wanted to try the fish balls.

7．你能给我做一个火鸡三明治吗？

Can you make me a turkey sandwich?

8．我需要牛肉馅做这个食谱。

I need ground beef to make this recipe.

9．他想要烤排骨。

He wants barbeque ribs.

10．大腿上有很多肉。

There's a lot of meat on the thighs.

2.2.6　海鲜（1）

场景词汇

①扇贝 scallop [ˈskɔləp] n.

②螃蟹 crab [kræb] n.

③小龙虾 crayfish [ˈkreifiʃ] n.

④牡蛎 oyster [ˈɔistə] n.

⑤蛏子 razor-shell [ˈreizə-ʃel] n.

⑥斑节虾 prawn [prɔːn] n.

⑦大对虾 king prawn [kiŋ prɔːn] n.

⑧龙虾 lobster [ˈlɔbstə] n.

⑨章鱼 octopus [ˈɔktəpəs] n.

⑩墨鱼 cuttlefish [ˈkʌtlˌfiʃ] n.

⑪鱿鱼 squid [skwid] n.

⑫大马哈鱼 salmon [ˈsæmən] n.

⑬鲑鱼片 salmon fillet [ˈsæmən ˈfilit] n.

⑭黄鱼 yellow croaker [ˈjeləu ˈkrəukə] n.

⑮鳕鱼 cod [kɔd] n.

⑯鳕鱼片 cod fillet [kɔd ˈfilit] n.

⑰鳟鱼 trout [trɑut] n.

⑱鲶鱼 catfish [ˈkætˌfiʃ] n.

⑲鲤鱼 carp [kɑːp] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他对螃蟹过敏。

He's allergic to crab.

2．每盘有多少只大对虾？

How many king prawns per dish?

★ per [pə(ː)] prep. （尤指数量，价格，时间）每，每一

3．我们应该再点一只龙虾吗？

Should we order another lobster?

4．这个章鱼很嫩。

This octopus is so tender.

★ tender [ˈtendə] a. 嫩的

5．他们以干墨鱼著名。

They are famous for their dry cuttlefish.

● be famous for“因为……而著名”

6．她想试试鱿鱼汁意大利面食。

She wants to try the squid ink pasta.

7．你的鲑鱼片怎么样？

How was your salmon fillet?

8．他们把这个鳕鱼做得很完美。

They cooked this cod perfectly.

★ perfectly [ˈpəːfektli] ad. 完美地，无瑕疵地

9．我不喜欢吃鳟鱼。

I don't like eating trout.

10．我不那么喜欢鲶鱼。

I'm not so fond of catfish.

2.2.7　海鲜（2）

场景词汇

①鲍鱼 abalone [ˌAbəˈləuni] n.

②蛤蜊 clam [klæm] n.

③贻贝 mussel [ˈmʌsl] n.

④虾 shrimp [ʃrimp] n.

⑤剑鱼 swordfish [ˈsɔːdfiʃ] n.

⑥金枪鱼 tuna [ˈtjuːnə] n.

⑦鱼排 steak [steik] n.

⑧尾部 tail [teil] n.

⑨骨头 bone [bəun] n.

⑩鳞片 scale [skeil] n.

⑪新鲜的 fresh [freʃ] a.

⑫去皮的 skinned [skind] a.

⑬去骨的 boned [bəund] a.

⑭去骨鱼片 fillet [filit] n.

⑮冷冻的 frozen [ˈfrəuzn] a.

⑯处理干净的 cleaned [kliːnd] a.

⑰熏制的 smoked [sməukt] a.

⑱去鳞的 descaled [ˌdiːˈskeild] a.

⑲切片的 filleted [ˈfilitid] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．做个金枪鱼三明治怎么样？

How about making a tuna sandwich?

● how about = what about“怎么样”（询问意见）

2．我们可以在烤箱里烤鱼排。

We can bake the fish steak in the oven.

3．切断鱼的尾巴。

Cut off the tail of the fish.

● cut off“切断，切下”

4．这家餐馆有最新鲜的海鲜。

This restaurant has the freshest seafood.

5．这条鱼已经剥皮了。

This fish is already skinned.

6．今晚我们吃油炸鱼片吧。

Let's have deep fried fish fillet tonight.

7．我们有一些冰冻的海鲜。

We have some frozen seafood.

8．这鱼已经被清理干净了。

The fish has already been cleaned.

9．我以前从来没有吃过这么好的烟熏鱼！

I've never had such good smoked fish before!

10．我只买切成片的鱼。

I only buy filleted fish.

■ 过去分词作定语表示被动，完成。fish和fillet是被动关系，因此用的是fillet的过去分词filleted。

Part 3　日常家务

2.3.1　常用工具（1）

场景词汇

①胶带 tape [teip] n.

②锤子 hammer [ˈhæmə] n.

③钻 drill [dril] n.

④电钻 electric drill [iˈlektrik dril] n.

⑤螺丝起子 screwdriver [ˈskruːˌdraivə] n.

⑥钳子 plier [ˈplɑiə] n.

⑦刷子 scrubbing brush [skrʌbliŋ brʌʃ] n.

⑧油漆刷子 paintbrush [ˈpeintbrʌʃ] n.

⑨斧头 ax [æks] n.

⑩皮尺 tape measure [teip ˈmeʒə] n.

⑪铰链 hinge [hindʒ] n.

⑫工具箱 toolbox [tuːlbɔks] n.

⑬手电筒 flashlight [ˈflæʃlait] n.

⑭铁钉 nail [neil] n.

⑮铲子 shovel [ˈʃʌvəl] n.

⑯水桶 bucket [ˈbQkit] n.

⑰海绵 sponge [spʌndʒ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我把锤子掉在了我的脚趾上。

I dropped the hammer on my toe.

★ toe [təu] n. 脚趾

2．电钻能把这面墙钻穿。

This electric drill can drill through the wall.

3．我们用这些油漆刷子刷我们的房子。

We used these paintbrushes when painting our house.

4．递给我皮尺。

Pass me the tape measure.

5．门铰链需要修理。

The door hinge needs to be repaired.

● need to be repaired = need repairing“需要维修”

6．用手电筒照亮那里。

Shine the flashlight over there.

7．你有这个尺寸的钉子吗？

Do you have a nail in this size?

■ “五码”的表达方式为size five。

8．这是铲雪的铲子。

Here's the shovel for the snow.

9．这个水桶装满了干净水。

This bucket is full of clean water.

● be full of = be filled with“装满”

10．用海绵把它清洗干净。

Use a sponge to clean it up.

2.3.2　常用工具（2）

场景词汇

①梯子 ladder [ˈlædə] n.

②老虎钳 vise [vais] n.

③锉刀 file [fɑil] n.

④凿子 chisel [ˈtʃizəl] n.

⑤螺丝扳手 wrench [rentʃ] n.

⑥螺栓 bolt [bəult] n.

⑦螺帽 nut [nʌt] n.

⑧锯 saw [sɔː] n.

⑨美工刀 utility knife [juːˈtiliti naif] n.

⑩水平仪 level [ˈlevəl] n.

⑪绳 rope [rəup] n.

⑫砂纸 sandpaper [ˈsændpeipə(r)] n.

⑬螺丝 screw [skruː] n.

⑭螺丝垫片 washer [ˈwɔʃə] n.

⑮钩子 hook [huk] n.

⑯三合板 plywood [ˈplɑiwud] n.

⑰布胶带 duct tape [dʌkt teip] n.

⑱挂锁 padlock [ˈpædlɔk] n.

⑲电线 wire [ˈwaiə] n.

⑳管子 pipe [paip] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你能为我扶住梯子吗？

Can you steady the ladder for me?

★ steady [ˈstedi] v. 使稳定，使坚定

2．她正在挫指甲。

She is filing her nails.

■ file在此是动词，意为“用锉锉”。

3．我需要一个大点儿的扳手。

I need a bigger wrench.

4．这个锯是用来切木头的吗？

Is this saw for cutting wood?

5．你跟前有一把美工刀吗？

Do you have a utility knife handy?

6．水平仪显示它是直的！

The level shows that it's straight!

7．用这种砂纸摩擦墙。

Use this sandpaper to rub the walls.

8．递给我小垫片。

Hand me the small washer.

★ hand [hænd] v. 传递，交给

9．这把挂锁的钥匙在哪里？

Where's the key to this padlock?

■ to在此表示所属关系，有此用法的单词还有way，answer，ticket等。

10．你知道要切哪条电线吗？

Do you know which wire to cut?

2.3.3　做家务

场景词汇

①换 change [tʃeindʒ] v.

②床单 sheet [ʃiːt] n.

③扫 sweep [swiːp] n.

④叠 fold [fəuld] v.

⑤衣服 clothes [kləuðz] n.

⑥吸尘器 vacuum [ˈvækjuəm] n.

⑦掸灰尘 dust [dʌst] v.

⑧打蜡 polish [ˈpɔliʃ] v.

⑨清洗 clean [kliːn] v.

⑩水池，洗涤槽 sink [siŋk] n.

⑪刷 scrub [skrʌb] v.

⑫马桶 toilet [ˈtɔilit] n.

⑬拖 mop [mɔp] v.

⑭地板 floor [flɔː] n.

⑮除草 weed [wiːd] v.

⑯修剪 mow [məu] v.

⑰草坪 lawn [lɔːn] n.

⑱花园 garden [ˈgaːdn] n.

⑲垃圾 trash [træʃ] n.

⑳做饭 cook [kuk] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．毛巾需要换了。

The towels need to be changed.

2．我打折买的这些床单。

I bought these sheets on sale.

3．我们扫地吧。

Let's sweep the floor.

4．我们的无袋吸尘器很好用。

Our bagless vacuum works so well.

★ bagless [ˈbæglis] a. 无袋的（后缀-less放在名词后面构成形容词，含有“没有，无”之意）

5．我刚给书架除了尘。

I just dusted the bookshelf.

6．你能擦下水槽吗？

Can you wipe down the sink?

7．这块地板需要刷了。

This floor needs to be scrubbed.

8．请把客厅地拖干净。

Please mop the living room floor.

9．我们的儿子正在修剪草坪。

Our son is mowing the lawn.

10．我们需要每天把垃圾带出去。

We need to take the trash out every day.

2.3.4　维修除虫

场景词汇

①厨房水槽 kitchen sink [ˈkitʃin siŋk] n.

②暖气 heater [ˈhiːtə] n.

③水管 pipe [pɑip] n.

④地下室 basement [ˈbeismənt] n.

⑤灯泡 light bulb [lɑit bʌlb] n.

⑥堵 clog [klɔg] v.

⑦漏 leak [liːk] v.

⑧裂缝，开裂 crack [kræk] v.

⑨卡住 jam [dʒæm] v.

⑩水管工 plumber [ˈplʌmə] n.

⑪修理工 handyman [ˈhændimæn] n.

⑫电路断路器 circuit breaker [ˈsəːkit ˈbreikə] n.

⑬水表 water meter [ˈwɔːtə ˈmiːtə] n.

⑭煤气表 gas meter [gæs ˈmiːtə] n.

⑮老鼠 mouse [maus] n.

⑯白蚁 termite [ˈtəːmait] n.

⑰耗子 rat [ræt] n.

⑱蟑螂 cockroach [ˈkCkˌrəutʃ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．厨房的水槽太小了。

The kitchen sink is too small.

2．冬天我们用暖气取暖。

We use the heater for warming in the winter.

3．这个水管需要更换。

This water pipe needs to be replaced.

4．这栋建筑的下水道总是堵塞。

The drains in this building are always clogged.

★ drain [drein] n. 排水系统，下水道

★ always [ˈɔːlweiz] prep. 总是，老是（表达了说话者不满及不耐烦的情绪）

5．屋顶在漏水。

The roof is leaking.

6．我们不需要打电话叫水管工。

We don't need to call the plumber.

7．我丈夫是一个修理工。

My husband is a handyman.

8．今晚他们会来检查煤气表。

They'll come to check the gas meter tonight.

9．猫把老鼠赶走了。

The cat keeps the rats away.

● keep...away“使……远离，赶走”

10．蟑螂终于消失了。

The cockroaches have finally gone away.

★ finally [ˈfɑinəli] ad. 最后，终于

2.3.5　清洁用品（1）

场景词汇

①簸箕 dustpan [ˈdʌstpæn] n.

②橡胶刮刷 squeegee [ˈskwiːdʒiː] n.

③纸巾 paper towel [ˈpeipə ˈtauəl] n.

④垃圾袋 trash bag [træʃ bæg] n.

⑤家具抛光蜡 furniture polish [ˈfəːnitʃə ˈpəuliʃ] n.

⑥抹布 dust cloth [dʌst klɔθ] n.

⑦玻璃清洁剂 glass cleaner [glɑːs ˈkliːnə] n.

⑧洗涤剂 dishwashing liquid [ˈdiʃˌwɔʃiŋ ˈlikwid] n.

⑨清洁剂 detergent [diˈtəːdʒənt] n.

⑩钢丝球 scouring pad [ˈskauəriŋ pæd] n.

⑪杀虫剂 bug spray [bʌg sprei] n.

⑫杀虫剂 insect spray [ˈinsekt sprei] n.

⑬桶 pail [peil] n.

⑭抹布 rag [ræg] n.

⑮胶皮手套 rubber gloves [ˈrʌbə gl ʌvz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你把刮刷放在哪里了？

Where did you put the squeegee?

2．我们又没有纸巾了吗？

Are we out of paper towels again?

3．请更换垃圾袋。

Please replace the trash bag.

4．我们有玻璃清洁剂吗？

Do we have any glass cleaner?

5．这个洗碗液不是很有效。

This dishwashing liquid doesn't work well.

6．我们开始使用天然洗涤剂。

We started using natural detergent.

★ natural [ˈnætʃərəl] a. 自然的，天生的（nature“自然”）

7．我们需要买一些杀虫剂。

We need to buy some insect spray.

8．给桶装上水。

Fill this pail with water.

9．这块抹布有难闻的气味。

This rag has a bad smell.

■ smell作“气味”讲时为可数名词；作“嗅觉”讲则为不可数名词。

10．黄色的橡胶手套有窟窿。

The yellow rubber gloves have holes in them.

2.3.6　清洁用品（2）

场景词汇

①去污粉，清洁剂 cleanser [ˈklenzə] n.

②刷子 scrub brush [skrʌb brʌʃ] n.

③苍蝇拍 flyswatter [ˈflaiˌswCtə] n.

④梯子 stepladder [ˈstepˌlædə] n.

⑤捕鼠器 mousetrap [ˈmɑustræp] n.

⑥拖把 mop [mɔp] n.

⑦除尘拖把 dust mop [dʌst mɔp] n.

⑧扫帚 broom [bruːm] n.

⑨上光剂 polish [ˈpɔliʃ] n.

⑩抹布 duster [ˈdʌstə] n.

⑪漂白剂 bleach [bliːtʃ] n.

⑫擦 clean [kliːn] v.

⑬洗 wash [wɔʃ] v.

⑭擦拭 wipe [wɑip] v.

⑮刷洗 scrub [skrʌb] v.

⑯刮除 scrape [skreip] v.

⑰清扫 sweep [swiːp] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个清洁剂可以用来洗碗吗？

Is this cleanser okay for the dishes?

2．我们需要买一个苍蝇拍。

We need to get a flyswatter.

3．我们安放了一些捕鼠器。

We set up some mousetraps.

4．我们可以在浴室使用这个拖把吗？

Can we use this mop in the bathroom?

5．扫帚柄刚刚坏了。

The broom handle just broke.

6．这个周末我们把地板抛光。

We will get the floor polished this weekend.

7．这些碎布需要漂白。

These rags need to be bleached.

8．你能洗盘子吗？

Can you wash the dishes?

9．谢谢你擦橱柜。

Thanks for scrubbing the cabinets.

10．你什么时候扫的地？

When did you sweep the floor?

2.3.7　缝纫与洗涤（1）

场景词汇

①柔软剂 fabric softener [ˈfæbrik ˈsɔfnə] n.

②洗衣液 laundry detergent [ˈlɔːndri diˈtəːdʒənt] n.

③脏衣物 dirty washing [ˈdəːti ˈwɔʃiŋ] n.

④洗衣篮 laundry basket [ˈlɔːndri ˈbɑːskit] n.

⑤洗衣机 washing machine [ˈwɔʃiŋ məˈʃi(ː)n] n.

⑥滚筒式烘干机 tumble dryer [ˈtʌmbəl ˈdraiə] n.

⑦干净衣物 clean clothes [kliːn kləuðz] n.

⑧衣服夹 clothes peg [kləuðz peg] n.

⑨晾衣绳 clothes line [kləuðz lain] n.

⑩熨衣板 ironing board [ˈaiəniŋ bɔːd] n.

⑪晾干 dry [drai] v.

⑫熨斗 iron [ˈaiən] n.

⑬甩干 spin [spin] v.

⑭熨烫 iron [ˈaiən] v.

⑮漂洗 rinse [rins] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．这种织物柔软剂闻起来不错。

This fabric softener smells good.

2．我应该用多少洗衣液？

How much laundry detergent should I use?

3．你把你的脏衣服放在哪里？

Where do you put your dirty washing?

4．把你的袜子放在洗衣篮里。

Put your socks in the laundry basket.

5．你能打开洗衣机吗？

Can you turn on the washing machine?

● turn on打开（煤气，电灯，水，电视等）

6．烘干机正在运行。

The tumble dryer is going right now.

■ 此句中go相当于work，意为“运行，工作”。

7．这些是干净衣服吗？

Are these clean clothes?

8．我需要再来些衣服夹。

I need some more clothes pegs.

9．熨斗需要再来点儿水。

The iron needs more water.

10．把这些破布再漂洗一次。

Rinse these rags one more time.

● one more time = again“再一次”

2.3.8　缝纫与洗涤（2）

场景词汇

①甩干机 spin dryer [spin ˈdraiə] n.

②湿衣服 wet clothes [wet kləuðz] n.

③干衣服 dry clothes [drai kləuðz] n.

④衣架 hanger [ˈhæŋə] n.

⑤领子 collar [ˈkɔlə] n.

⑥口袋 pocket [ˈpɔkit] n.

⑦纽扣眼 buttonhole [ˈbʌtnhəul] n.

⑧纽扣 button [ˈbʌtn] n.

⑨袖口 cuff [kʌf] n.

⑩褶边 hem [hem] n.

⑪裁缝 tailor [ˈteilə] n.

⑫缝纫机 sewing machine [ˈsəuiŋ məˈʃi(ː)n] n.

⑬大头针 pin [ˈpin] n.

⑭针垫 pincushion [ˈpinkuʃn] n.

⑮拉链 zipper [ˈzipə] n.

⑯缝合线 seam [siːm] n.

⑰顶针 thimble [ˈθimbəl] n.

⑱线 thread [θred] n.

⑲针 needle [ˈniːdl] n.

⑳安全别针 safety pin [ˈseifti pin] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我需要把湿衣服挂起来。

I need to hang up the wet clothes.

● hang up“挂起来，悬挂”（用于打电话时，意为“挂断电话”）

2．你又把你的钢笔落在你的衬衣口袋里了。

You left your pen in your shirt pocket again.

3．你又丢了一个纽扣。

You lost another button.

★ lost [lɔst] v. 丢失（主语一般为人）

4．这些袖扣是我爷爷的。

These cuff links belong to my grandpa.

● belong to“属于”

5．我需要把这些裤子褶边。

I need these pants hemmed.

6．裁缝这周很忙。

The tailor is very busy this week.

7．我可以借你的缝纫机吗？

Can I borrow your sewing machine?

8．你能换一下这个拉链吗？

Can you replace this zipper?

9．你需要粗一点儿的线。

You need thicker thread.

10．用一个安全别针把它别起来。

Hold it up with a safety pin.

Part 4　电话与电邮

2.4.1　手机

场景词汇

①手机 mobile [ˈməubl] n.

②耳机 headset [ˈhedset] n.

③打开 switch on [switʃ ɔn] v.

④关掉 switch off [switʃ ɔ(ː)f] v.

⑤蓝牙 Bluetooth [ˈbluːtuːθ] n.

⑥按钮 button [ˈbʌtn] n.

⑦屏幕 screen [skriːn] n.

⑧发短信 text [tekst] v.

⑨通信，交流 communication [kəˌmjuːniˈkeiʃən] n.

⑩供应商 provider [prəˈvaidə] n.

⑪设备 facility [fəˈsiliti] n.

⑫区号 area code [ˈɛəriə kəud] n.

⑬电话号码 phone number [fəun ˈnʌmbə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你可以打电话给我。

You can reach me on my mobile.

2．我为免提电话买了一个新耳机。

I bought a new headset for my phone.

3．在睡觉之前我总是关掉手机。

I always switch off my phone before going to sleep.

4．你可以通过蓝牙把那张照片发给我吗？

Can you send me that photo via Bluetooth?

5．我手机上的挂断按钮不管用了。

The off-button on my phone no longer works.

★ off-button“挂断按钮”

6．哎呀，你手机屏幕上有条裂缝！

Oh, there's a crack on your screen!

7．我妈妈刚刚给我发信息要我回家。

My mother just texted me asking me to come home.

8．这是一个很重要的交流方式。

This is a great means of communication.

9．我的供应商总是给我提供不错的交易。

My provider always offers me great deals.

10．你居住的地区区号是多少啊？

In what area code do you live?

2.4.2　打电话（1）

场景词汇

①电话线 cord [kɔːd] n.

②电话线 line [lɑin] n.

③无绳电话 cordless phone [ˈkɔːdlis fəun] n.

④移动电话 mobile phone [ˈməubl fəun] n.

⑤按键区 keypad [ˈkiːpæd] n.

⑥可视电话 video phone [ˈvidiəu fəun] n.

⑦公共电话 public phone [ˈpʌblik fəun] n.

⑧投币电话 coin phone [kɔin fəun] n.

⑨听筒 receiver [riˈsiːvə] n.

⑩接电话 answer [ˈɑːnsə] v.

⑪接线员 operator [ˈɔpəreitə] n.

⑫拨号音 dial tone [ˈdaiəl təun] n.

⑬连接 connection [kəˈnekʃən] n.

⑭消息 message [ˈmesidʒ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．确保你不被那根电话线绊倒！

Make sure you don't trip over that phone cord!

2．有人打电话找你。

You've got a caller on the other line.

3．无绳电话更实用。

A cordless phone is much more practical.

4．我有一个触屏电话，因此没有按键区。

I have a touchscreen phone, so it doesn't have a keypad.

5．你在你的可视电话上确实能看到人吗？

Can you really see people on your video phone?

6．我没有足够的零钱去用投币电话。

I don't have enough change to use the coin phone.

7．我爸爸今天没接电话。

My father didn't answer my calls today.

8．接线员不得不转接我的电话。

The operator has to transfer my call.

9．这个手机坏了；我听不到拨号音。

This phone is broken; I can not hear a dial tone.

10．由于连接不好，我听不到你说的话。

I couldn't hear you because of the bad connection.

2.4.3　打电话（2）

场景词汇

①拨打 dial [ˈdɑiəl] v.

②拿起 pick up [pik ʌp] v.

③电话听筒 headset [ˈhedset] n.

④挂断 hang up [hæŋ ʌp] v.

⑤接通 put through [put θruː] v.

⑥占线的 engaged [inˈgeidʒd] a.

⑦语音讯息 voice message [vɔis ˈmesidʒ] n.

⑧断线 disconnected [ˌdiskE5nektid] a.

⑨（投币式）公用电话 pay phone [pei fəun] n.

⑩信息服务 information assistance [ˌinfəˈmeiʃən əˈsistəns] n.

⑪电话簿 phone book [fəun buk] n.

⑫市内电话 local call [ˈləukəl kɔːl] n.

⑬长途电话 long-distance call [lɔŋ-ˈdistəns kɔːl] n.

⑭国际电话 international call [ˌintəˈnæʃənəl kɔːl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你拨对电话号码了吗？

Did you dial the right number?

2．我买手机的时候得到一个免费的电话听筒。

I received a free headset when I bought my phone.

3．请稍等，我会为您接通。

Please hold on for a moment, I'll put you through.

4．目前，我的老板正在打电话。

My boss is currently engaged in a phone call.

5．我在他的手机上留了语音讯息。

I left him a voice message on his mobile.

6．我在隧道开车的时候我的手机断线了。

My call was disconnected when I drove through a tunnel.

7．用这部公共电话你需要硬币还是电话卡？

Do you need coins or a card for this pay phone?

8．你可以打这个号码请求信息服务。

You can call this number for information assistance.

9．我在电话簿上查到了你的号码。

I have looked up your number in the phone book.

10．一个国际电话非常昂贵。

An international call can be very expensive.

2.4.4　发电子邮件（1）

场景词汇

①电子邮件 email [ˈiːmeil] n.

②电子邮件地址 email address [ˈiːmeil əˈdres] n.

③收件箱 inbox [ˈinbɔks] n.

④电子邮件账户 email account [ˈiːmeil əˈkaunt] n.

⑤附件 attachment [əˈtætʃmənt] n.

⑥连接 connect [kəˈnekt] v.

⑦发送 send [send] v.

⑧接收 receive [riˈsiːv] v.

⑨保存 save [seiv] v.

⑩安装 install [inˈstɔːl] n.

⑪备份 backup [ˈbækʌp] n.

⑫复制 copy [ˈkɔpi] v.

⑬删除 delete [diˈliːt] v.

⑭转发 forward [ˈfɔːwəd] v.

⑮登入 log in [lɔg in] v.

⑯注销，退出 log out [lɔg aut] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我的收件箱里有五条新信息。

I have got five new messages in my inbox.

2．你给你的公司建立电子邮件账户了吗？

Did you set up your company an email account?

3．我会以电子邮件附件的形式发给你这个文件。

I will send you this document as an email attachment.

4．在这儿我可以连接网络吗？

Can I connect to the Internet here?

5．你必须在你的电脑上安装新软件。

You have to install new software on your computer.

6．我丢了我的文件，我也没有留备份！

I lost my files and I have not made a backup!

7．我正在给我的老板发信息。

I am composing a message to my boss.

8．请复制这个文本，然后把它发给我。

Copy this text and send it to me please.

9．你能把那个电子邮件转发给我吗？

Can you forward that email to me?

10．我不能登入我的电子邮件账户了。

I can not log in to my email account.

2.4.5　发电子邮件（2）

场景词汇

①用户名 username [ˈjuːzəneim] n.

②密码 password [ˈpɑːswəːd] n.

③注册 register [ˈredʒistə] v.

④注册 sign up [sain ʌp] v.

⑤回复 reply [riˈplai] v.

⑥搜寻 search [səːtʃ] v.

⑦内文 body [ˈbɔdi] n.

⑧标题 subject [ˈsʌbdʒekt] n.

⑨收件人 recipient [riˈsipiənt] n.

⑩寄件人 sender [ˈsendə] n.

⑪通讯录 contact list [ˈkɔntækt list] n.

⑫草稿匣 draft [drɑːft] n.

⑬备忘录 memo [ˈmeməu] n.

⑭垃圾桶 trash [træʃ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你需要用户名和密码进入你的账户。

You need your username and password to access your account.

2．要用这个网站，你必须注册。

To use this website, you need to register yourself.

3．你已经注册接收我们的通讯了吗？

Did you already sign up to receive our newsletter?

4．要找具体信息，用搜寻框。

To find specific information, use the search box.

5．这封电子邮件的内文中有许多错误。

There are many mistakes in the body of this email.

6．当你发送电子邮件的时候不要忘记填写一个标题。

Don't forget to fill in a subject when you send an email.

7．谁是这条信息的收件人？

Who is the recipient of this message?

8．你的地址已经不在我的通讯录中了。

Your address is not yet in my contact list.

9．我已经写了一个备忘录，因此我知道做什么。

I've written a memo so I know what to do.

10．所有被删除的文件进入了垃圾箱。

All deleted emails go into the trash folder.

Section 3　日常生活

Housing

Part 1 　城市

Part 2 　生活

Part 3 　购物

Part 4 　餐饮

Part 5 　日常交际

Part 6 　热点话题

Part 1　城市

3.1.1　城市街景

场景词汇

①电器行 appliance store [əˈplaiəns stɔː] n.

②便利店 convenience store [kənˈviːniəns stɔː] n.

③餐厅 restaurant [ˈrestərɔnt] n.

④银行 bank [bæŋk] n.

⑤医院 hospital [ˈhɔspitl] n.

⑥邮局 post office [ˈpəust ˈɔfis] n.

⑦酒店 hotel [həuˈtel] n.

⑧健身房 gym [dʒim] n.

⑨书店 bookstore [ˈbukstɔː] n.

⑩药房 pharmacy [ˈfɑːməsi] n.

⑪警察局 police station [pəˈliːs ˈsteiʃən] n.

⑫玩具店 toy store [tɔi stɔː] n.

⑬面包店 bakery [ˈbeikəri] n.

⑭熟食店 delicatessen [ˌdelikəˈtesən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．在电器行我买了这些日用商品。

I have bought these household goods in the appliance store.

● household goods“日用商品”

2．今晚我们会在一家餐厅吃饭。

We will have dinner in a restaurant tonight.

3．事故发生后，他被送去了医院。

After the accident, he was taken to the hospital.

4．你能把这些信件带去邮局吗？

Could you take these letters to the post office?

5．度假的时候，我喜欢住酒店。

When I'm on holiday, I like to live in a hotel.

6．你更喜欢在户外运动还是健身房？

Do you prefer to do sports outside or in the gym?

● prefer to do sth.“更喜欢做某事”

7．在当地书店买你的教科书。

Buy your text books in the local bookstore.

8．孩子们喜欢去玩具店玩儿！

The children love a trip to the toy store!

9．那家面包店有这个城镇里最好的糕点。

That bakery has the best pastries in this town.

10．那家熟食店因他们美味的食物被人所知。

That delicatessen is known for their tasty food.

3.1.2　街道

场景词汇

①天桥　pedestrian bridge [piˈdestriən bridʒ] n.

②路标 street sign [striːt sain] n.

③地铁入口 subway entrance [ˈsʌbwei ˈentrəns] n.

④加油站 gas station [gæs ˈsteiʃən] n.

⑤高速公路 freeway [ˈfriːwei] n.

⑥大马路 boulevard [ˈbuːləvɑːd] n.

⑦斑马线 crosswalk [ˈkrɔswɔːk] n.

⑧十字路口 intersection [ˌintəˈsekʃən] n.

⑨红绿灯 traffic light [ˈtræfik lait] n.

⑩人行道 pavement [ˈpeivmənt] n.

⑪消防栓 fire hydrant [ˈfaiə ˈhaidrənt] n.

⑫步行区 pedestrian zone [piˈdestriən zəun] n.

⑬林荫道 avenue [ˈævənjuː] n.

⑭地下道 underpass [ˈʌndəpɑːs] n.

⑮停车位 parking space [ˈpɑːkiŋ speis] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你走过那座新天桥了吗？

Have you walked across that new pedestrian bridge?

★ across [əˈkrɔs] prep. 穿过，横穿（指在物体表面穿过）

2．那个路标意思是你必须在这儿停下来。

That street sign means you have to stop here.

3．我喜欢在高速公路快速驾驶。

I like driving fast on the freeway.

■ “高速公路”还可表达为 expressway，super highway。

4．那条大马路是这个城市最长的街道。

That boulevard is the largest street in the city.

5．等到红绿灯变绿！

Wait for the traffic light to turn green!

6．你不能在人行道上骑自行车。

You can't ride your bike on the pavement.

7．幸运的是消防员们可以用消防栓。

Luckily the firemen could use the fire hydrant.

8．车辆不允许在步行区行驶。

No cars are allowed in a pedestrian zone.

9．我喜欢林荫道上的树。

I love the trees along this avenue.

10．最近他们正在修建一个地下道以使交通更安全。

They recently constructed an underpass to make traffic safer.

3.1.3　日常标志

场景词汇

①女洗手间 women's toilet [ˈwiminz ˈtɔilit] n.

②男洗手间 men's toilet [menz ˈtɔilit] n.

③拉 pull [pul] v.

④推 push [puʃ] v.

⑤欢迎光临 welcome [ˈwelkəm] v.

⑥易碎的 fragile [ˈfrædʒail] a.

⑦小心触电 electrical hazard [iˈlektrikəl ˈhæzəd] n.

⑧请勿拍照 no photos [nəu ˈfəutəuz] n.

⑨禁止吸烟 no smoking [nəu ˈsməukiŋ] n.

⑩露营区 camping tent [ˈkæmpiŋ tent] n.

⑪禁止露营的 camping prohibited [ˈkæmpiŋ prəˈhibitid] a.

⑫放射性物质的 radioactive [ˈreidiəuˈæktiv] n.

⑬含毒物质的 poisonous [ˈpɔizənəs] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你可以指给我男洗手间在哪儿吗？

Could you show me where the men's toilet is?

2．请推这扇门进入。

Please push this door to enter.

3．欢迎光临我们企业。

Welcome to our establishment.

4．小心那块玻璃。它非常易碎！

Be careful with that glass. It's very fragile!

5．那些缠绕的电缆可以是一个小心触电标志。

Those tangled up cables can be an electrical hazard.

6．那个博物馆标着“禁止拍照”！

That museum sign says “no photos”!

7．今晚我不在我的露营区睡。

I won't sleep in my camping tent tonight.

8．这个自然公园是禁止露营的。

This natural park is camping prohibited.

9．放射性物质的废料是危险的，应该被安全存放。

Radioactive waste is dangerous and should be stored safely.

10．小心，那个植物有毒。

Be careful, that plant can be poisonous.

3.1.4　城市建筑

场景词汇

①露天运动场　stadium [ˈsteidiəm] n.

②购物中心 mall [mɔːl] n.

③汽车旅馆 motel [məuˈtel] n.

④清真寺 mosque [mɔsk] n.

⑤学校 school [skuːl] n.

⑥剧院 theater [ˈθiətə] n.

⑦教堂 church [tʃəːtʃ] n.

⑧办公大楼 office building [ˈɔfis ˈbildiŋ] n.

⑨消防站 fire station [ˈfaiə ˈsteiʃən] n.

⑩市政府 city hall [ˈsiti hɔːl] n.

⑪法院 courthouse [ˈkɔːthaus] n.

⑫停车场 parking garage [ˈpɑːkiŋ ˈgærɑːʒ] n.

⑬公园 park [pɑːk] n.

⑭街道 street [striːt] n.

⑮百货公司 department store [diˈpɑːtmənt stɔː] n.

⑯博物馆 museum [mjuːˈziəm] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们的足球队在露天运动场参加比赛。

Our football team plays in that stadium.

2．昨晚我不得不在一家汽车旅馆睡觉。

I had to spend last night sleeping in a motel.

3．每个穆斯林都在清真寺祈祷吗？

Does every Muslim pray in a mosque?

4．今晚你想去剧院看表演吗？

Would you like to see a show in the theater tonight?

5．每周日我祖父母都去做礼拜。

My grandparents go to church every Sunday.

● go to church“去做礼拜”

6．我妈妈是那个办公大楼中的一个秘书。

My mother is a secretary in that office building.

7．我的汽车在那个停车场。

My car is in that parking garage.

8．他是那条街道上的一个销售员。

He is a car salesman on that street.

9．你是在百货公司买的这件夹克吗？

Have you bought this jacket in the department store?

10．这个博物馆正在开展一个新的艺术展览。

The museum is opening a new art exhibition.

● art exhibition“艺术展”

3.1.5　城市广场

场景词汇

①行人 pedestrian [piˈdestriən] n.

②人行横道 pedestrian crossing [piˈdestriən ˈkrɔsiŋ] n.

③交警 traffic policeman [ˈtræfik pəˈliːsmən] n.

④白线 white line [wait lain] n.

⑤路灯 streetlight [ˈstriːtlait] n.

⑥广场 square [skwɛə] n.

⑦清洁工人 road sweeper [rəud ˈswiːpə] n.

⑧喷泉 fountain [fountain] n.

⑨咖啡馆 cafe [ˈkAfei] n.

⑩纪念碑 monument [ˈmɔnjumənt] n.

⑪街边摊贩 street vendor [striːt ˈvendə] n.

⑫排水沟 gutter [ˈgʌtə] n.

⑬涂鸦 graffiti [græˈfiːti] n.

⑭雕像 statue [ˈstætʃuː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你开车的时候，注意行人！

When you drive a car, watch out for the pedestrians!

2．那个交警说我们可以过马路了。

That traffic policeman says we can cross the road.

3．在白线中间开车。

Stay between the white lines when you drive.

4．晚上路灯什么时候打开啊？

At what time at night are the streetlights turned on?

5．你看到街道尽头的广场了吗？

Did you see the square at the end of the street?

6．清洁工使街道保持漂亮干净。

That road sweeper keeps the streets nice and clean.

7．这座纪念碑纪念了我们城市的建立。

This monument honours the founding of our city.

8．你能从街道摊贩那儿买一杯饮料吗？

Can you buy a drink from the street vendor?

9．旅行社附近有一条排水沟。

There is a gutter near the travel agency.

10．那些墙上满是涂鸦！

Those walls are covered in graffiti!

3.1.6　店铺与商厦

场景词汇

①干洗店　dry cleaner [drai ˈkliːnə] n.

②宠物店 pet store [pet stɔː] n.

③自助洗衣店 laundromat [ˈlɔːndrəmæt] n.

④药店 drug store [drʌg stɔː] n.

⑤发廊 hair salon [hɛə ˈsælɔn] n.

⑥健身俱乐部 health club [helθ klʌb] n.

⑦复印店 copy shop [ˈkɔpi ʃɔp] n.

⑧美甲店 nail salon [neil ˈsælɔn] n.

⑨电器行 electronics store [iˌlekˈtrɔniks stɔː] n.

⑩服装店 clothing store [ˈkləuðiŋ stɔː] n.

⑪鞋店 shoe store [ʃuː stɔː] n.

⑫珠宝行 jewelry store [ˈdʒuːəlri stɔː] n.

⑬运动器材店 sporting goods store [ˈspɔːtiŋ gudz stɔː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你可以把这件衣服带到干洗店吗？

Can you take this dress to the dry cleaner?

2．她在宠物店买了狗粮。

She buys her dog's food in the pet store.

3．我打算去自助洗衣店洗我的衣服。

I'm going to wash my clothes in the laundromat.

4．他在药店买了些药。

He buys medicine in the drug store.

● take medicine“吃药”

5．我妈妈正在发廊剪头发。

My mother is getting a haircut in the hair salon.

6．我要把这些文件拿到复印店！

I'll take these documents to the copy shop!

7．你是在电器行买的电脑吗？

Did you buy your computer at the electronics store?

8．你在哪家鞋店买的那双皮靴？

In which shoe store did you buy those boots?

9．我丈夫在那个珠宝行给我买的戒指。

My husband bought my ring at that jewelry store.

10．这家运动器材店有很好的足球鞋。

This sporting goods store has great football shoes.

Part 2　生活

3.2.1　在银行（1）

场景词汇

在银行窗口 window [ˈwindəu] n.

②宣传页 leaflet [ˈliːflit] n.

③存折 passbook [ˈpɑːsbuk] n.

④银行卡 bank card [bæŋk kɑːd] n.

⑤账号 account number [əˈkaunt ˈnʌmbə] n.

⑥签名 signature [ˈsignətʃə] n.

⑦金额 amount [əˈmaunt] n.

⑧支票 cheque [tʃek] n.

⑨储蓄 savings [ˈseiviŋz] n.

⑩储蓄账户 savings account [ˈseiviŋz əˈkaunt] n.

⑪存入 pay in [pei in] v.

⑫存款单 paying-in slip [peiiŋ-in slip] n.

⑬取款 withdrawal [wiðˈdrɔːəl] n.

⑭取款单 withdrawal slip [wiðˈdrɔːəl slip] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我需要在银行窗口要一份表格。

I need to ask for a form at the bank window.

2．你读了那份促销宣传页了吗？

Did you read that promotion leaflet?

3．在超级市场我总是用银行卡付账。

I always use my bank card to pay in the supermarket.

4．你记牢你的账号了吗？

Do you know your account number by heart?

● by heart“牢记，熟记，能背诵”

5．先生，我需要您在这份表格底部签字。

Sir, I need your signature at the bottom of this form.

6．我不喜欢取大量现金！

I don't like withdrawing large amounts!

7．我可以用支票付账吗？

Could I pay by cheque please?

★ by [bai] prep. 通过（后面接名词或动词ing形式，表示通过某种方式或方法）

8．我用我的储蓄为我的假期买单。

I used my savings to pay for my holiday.

9．我生日当天我爸爸给我的储蓄账户打了钱。

On my birthday my father puts money into my savings account.

10．你仍然必须看好这张存款单。

You still have to take care of this paying-in slip.

3.2.2　在银行（2）

场景词汇

①保安 security guard [siˈkjuəriti gɑːd] n.

②透支（额） overdraft [ˈəuvədrɑːft] n.

③银行转账 bank transfer [bæŋk trænsˈfəː] n.

④贷款 loan [ləun] n.

⑤利息 interest [ˈintrist] n.

⑥利率 interest rate [ˈintrist reit] n.

⑦密码 pin number [ˈpin ˈnʌmbə] n.

⑧按键区 keypad [kiːpæd] n.

⑨汇率 exchange rate [iksˈtʃeindʒ reit] n.

⑩银行出纳员 teller [ˈtelə] n.

⑪余额 balance [ˈbæləns] n.

⑫汇票 money order [ˈmʌni ˈɔːdə] n.

⑬抵押贷款 mortgage [ˈmɔːgidʒ] n.

⑭支票存根 stub [stʌb] n.

⑮活期存款账户 current account [ˈkʌrənt əˈkaunt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．银行大楼一直有保安保护。

Bank buildings always have security guards for protection.

2．我最后一次取款后我的银行账户透支了。

My bank account went into overdraft after my last withdrawal.

3．银行转账是给某人付钱的最安全方法。

A bank transfer is the safest way to pay someone.

4．为了受教育，我不得不办学生贷款。

For my education I had to take a student loan.

5．如果你借钱，你必须付利息。

If you borrow money, you have to pay interest.

6．那家银行提供什么样的利率？

What interest rate does that bank offer?

7．请在按键区输入你的密码。

Please enter your pin number on the keypad.

8．我需要买美元；你的汇率是多少？

I need to buy U.S. dollars; what is your exchange rate?

9．请您查一下我的账户余额好吗？

Can you please check my account balance?

10．为了买一套房子，我们必须抵押贷款。

To buy a house, we had to get a mortgage.

3.2.3　在邮局（1）

场景词汇

①邮政编码　postal code [ˈpəustl kəud] n.

②邮票 stamp [stæmp] n.

③信封 envelope [ˈenvələup] n.

④信箱 mailbox [ˈmeilbɔks] n.

⑤包裹 package [ˈpækidʒ] n.

⑥信 letter [ˈletə] n.

⑦邮资 postage [ˈpəustidʒ] n.

⑧邮递员 mail carrier [meil ˈkæriə] n.

⑨邮政车 mail truck [meil trʌk] n.

⑩邮政信箱 post office box [ˈpəust ˈɔfis bɔks] n.

⑪邮戳 postmark [ˈpəustmɑːk] n.

⑫次日送达邮件（快递，快送） overnight mail [ˌəuvəˈnait meil] n.

⑬邮寄 mail [meil] n.

⑭邮局办事员 postal clerk [ˈpəustl klɑːk] n.

⑮速递 courier [ˈkuriə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你所在城市的邮政编码是什么？

What is your city's postal code?

2．我需要买邮票寄这些信。

I need to buy stamps so I can send these letters.

● so (that)“以便，为了”（引导目的壮语从句）

3．请把所有这些信件放进一个信封里。

Please put all these letters in an envelope.

4．你可以把它发送到我公司的信箱。

You can send it to my company's mailbox.

5．今天下午你的包裹会被递送。

Your package will be delivered this afternoon.

★ deliver [diˈlivə] v. 发表，递送

6．你用哪位邮递员？

Which mail carrier do you use?

7．我妈妈总是用同一邮政车发邮件。

My mother always sends mails through the same letter truck.

★ through [θruː] prep. 通过，凭借

8．你有个人邮政信箱吗？

Do you have a personal post office box?

9．公司的邮局办事员是很有帮助的。

The postal clerk in the office was very helpful.

★ helpful [ˈhelpfəl] a. 有帮助的，有益的

10．我通常用速递发送包裹。

I usually use this courier to send packages.

3.2.4　在邮局（2）

场景词汇

①汇票 postal order [ˈpəustl ˈɔːdə] n.

②电报 telegram [ˈteligræm] n.

③寄件人 sender [ˈsendə] n.

④收件人 recipient [riˈsipiənt] n.

⑤寄信人地址 return address [riˈtəːn Aˈdres] n.

⑥收件人住址 recipient's address [riˈsipiənts Aˈdres] n.

⑦收件地址 mailing address [ˈmeiliŋ Aˈdres] n.

⑧航空邮件 airmail [ˈɛəmeil] n.

⑨水陆邮件 surface mail [ˈsəːfis meil] n.

⑩航海邮件 sea mail [siː meil] n.

⑪快递 express mail [ikˈspres meil] n.

⑫超重的 overweight [ˈəuvəweit] n.

⑬保险 insurance [inˈʃuərəns] n.

⑭胶水 glue [gluː] n.

⑮邮差 mailman [ˈmeilmən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我要通过汇票寄这些钱。

I will send this money through a postal order.

2．电报是一种过时的交流方式。

Telegrams are an outdated mode of communication.

★ mode [məud] n. 方式，时尚，风尚

★ outdated [ˌautˈdeitid] a. 过时的，落伍的

3．谁是这个包裹的收件人？

Who is the recipient of this package?

4．我必须在这个信封上写上收件人的地址。

I have to write the recipient's address on this envelope.

5．请把你的信件寄送到公司的收件地址。

Please send your letter to the company's mailing address.

6．航海邮件比航空邮件慢很多。

Sea mail is much slower than airmail.

7．快递是寄信最快的方法。

əxpress mail is the fastest method to send letters.

8．寄送昂贵的包裹可以用保险吗？

Can you use insurance to send expensive packages?

9．大信封应该用胶水封住。

Big envelopes should be closed with glue.

10．我们的邮差总是在八点带来邮件。

Our mailman always brings the mail at 8 o'clock.

3.2.5　在图书馆（1）

场景词汇

在图书馆图书管理员　librarian [laiˈbrɛəriən] n.

②借书证 library card [ˈlaibrəri kɑːd] n.

③杂志 magazine [ˌmægəˈziːn] n.

④读者 reader [ˈriːdə] n.

⑤报纸 newspaper [ˈnjuːsˌpeipə] n.

⑥小说 novel [ˈnɔvəl] n.

⑦书脊 spine [spain] n.

⑧电脑条码 bar code [bɑː kəud] n.

⑨封面 cover [ˈkʌvə] n.

⑩百科全书 encyclopedia [inˌsaikləˈpiːdiə] n.

⑪档案室 archives [ˈɑːkaivz] n.

⑫影印机 photocopier [ˈfəutəuˌkɔpiə] n.

⑬书橱架子 shelf [ʃelf] n.

⑭小说类 fiction section [ˈfikʃən ˈsekʃ(ə)n] n.

⑮非小说类 nonfiction section [ˌnɔnˈfikʃən ˈsekʃ(ə)n] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我最喜欢的杂志每周都出版。

My favorite magazine is published every week.

★ publish [ˈpʌbliʃ] v. 出版，发行

2．我父亲读了许多书。

My father is a reader of many books.

3．你每天都买报纸吗？

Do you buy the newspaper every day?

4．这本书的书脊几乎要散了！

This book's spine is almost falling apart!

5．要借这本书，你需要浏览电脑条码。

To borrow this book, you need to scan the bar code.

6．百科全书有各个学科的信息。

An encyclopedia has information on every subject.

■ 表示“关于”时，on比about更具有针对性。

7．在我们的档案室里，你能找到两百年以前的文章！

In our archives you can find papers from 200 years ago!

★ paper [ˈpeipə] n. 论文，文章，纸

8．请用我们的影印机复印纸张。

Please use our photocopier to copy pages.

9．你足够高能够到那个书架上的书吗？

Are you tall enough to reach the book on that shelf?

10．在非小说类中，我喜欢历史书。

I like the history books in the nonfiction section.

3.2.6　在图书馆（2）

场景词汇

①计算机管理目录 computerized catalog [kəmˈpjuːtəraizd ˈkætəlɔg] n.

②精装书 hardcover book [ˈhɑːdkʌvə(r) buk] n.

③平装书 paperback book [ˈpeipəbæk buk] n.

④地图册 atlas [ˈætləs] n.

⑤作者 author [ˈɔːθə] n.

⑥烹饪书籍 cookbook [ˈkukbuk] n.

⑦传记 biography [baiˈɔgrəfi] n.

⑧自传 autobiography [ˌɔːtəbaiˈɔgrəfi] n.

⑨画册 picture book [ˈpiktʃə buk] n.

⑩预约，保留 reserve [riˈzəːv] v.

⑪续借 renew [riˈnjuː] v.

⑫到期的 due [djuː] a.

⑬过期的 overdue [ˌəuvəˈdjuː] a.

⑭归还 turn in [təːn in] v.

⑮罚款 fine [fain] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．图书馆的计算机管理目录在这些计算机上是可使用的。

The library's computerized catalog is available on these computers.

★ available [əˈveiləbəl] a. 可用的，有效的

2．这本精装书真的很重。

This hardcover book is really heavy.

3．一本平装书很容易携带。

A paperback book is so easy to take along.

4．在这本地图册里，你能找到一张中国地图吗？

Can you find a map of China in this atlas?

5．哪位作者写的这本书？

Which author wrote this book?

6．我母亲有一本满是精致食谱的烹饪书。

My mother has a cookbook full of great recipes.

7．他写了一本关于他一生的自传。

He wrote an autobiography about his entire life.

8．我图书馆的还书日期很快到了。

My library book's return date is due soon.

9．不要忘记把那本书归还给图书馆！

Don't forget to turn in that book to the library!

● forget to do sth.“忘记去做某事”（forget doing sth.“忘记做过了某事”）

10．我付了罚款因为我书还晚了。

I paid a fine because I turned my book in late.

3.2.7　在美发店（1）

场景词汇

①理发店 barber shop [ˈbɑːbə ʃɔp] n.

②美发师 hairdresser [ˈhɛəˌdresə] n.

③洗头盆 sink [siŋk] n.

④顾客 client [ˈklaiənt] n.

⑤洗 wash [wɔʃ] v.

⑥修剪 trim [trim] v.

⑦剪 cut [kʌt] v.

⑧吹干 blow-dry [bləu-drai] v.

⑨罩衫 robe [rəub] n.

⑩头皮屑 dandruff [ˈdændrʌf] n.

⑪发梢分叉 split ends [split endz] n.

⑫头皮 scalp [skælp] n.

⑬拉直 straighten [ˈstreitn] v.

⑭（女式）齐短发型 bob [bɔb] n.

⑮刘海儿 fringe [ˈfrindʒ] n.

⑯染发剂（水） hair dye [hɛə dai] n.

⑰烫发 perm [pəːm] n.

⑱平头 crop [krɔp] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．爷爷去理发店理发了。

Grandpa went to get a haircut at the barber shop.

2．那个男理发师有很多客人。

That barber has a lot of clients.

3．您想让我给您刮脸还是只修剪胡子，先生？

Do you want me to shave or just trim your beard, sir?

4．理发的时候，你通常会穿上一件罩衫。

You usually wear a robe when you get a haircut.

5．头发间那些白色的东西被称为头皮屑。

Those white things in your hair are called dandruff.

6．你的头发如此短以至于我能看见你的头皮！

Your hair is so short I can see your scalp!

7．我已经买了一个夹板来拉直我的头发。

I have bought an iron to straighten my hair.

8．刘海儿修剪得很好。

The fringe has been cut really nicely.

9．你使用哪一种染发液染的那个发色？

Which hair dye do you use to get that hair color?

10．我的头发太平了，所以我想烫一下。

My hair is too flat so I want to get a perm.

3.2.8　在美发店（2）

场景词汇

①剪发 haircut [ˈhɛəkʌt] n.

②发梳 comb [kəum] n.

③镜子 mirror [ˈmirə] n.

④卷发器 curling iron [ˈkəːliŋ ˈaiən] n.

⑤吹风机 hair dryer [hɛə ˈdraiə] n.

⑥剪刀 scissors [ˈsizəz] n.

⑦洗发精 shampoo [ʃæmˈpuː] n.

⑧（头发）定型摩丝 mousse [muːs] n.

⑨刮胡膏 shaving cream [ˈʃeiviŋ kriːm] n.

⑩刮胡刀 razor [ˈreizə] n.

⑪发夹 hair clip [hɛə klip] n.

⑫喷发定型液 hair spray [hɛə sprei] n.

⑬造型胶 styling gel [ˈstailiŋ dʒel] n.

⑭长（发）long [lɔŋ] n.&a.

⑮短（发）short [ʃɔːt] n.&a.

⑯卷（发）curly [ˈkəːli] n.&a.

⑰直（发）straight [streit] n.&a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你每天早晨梳头吗？

Do you comb your hair every morning?

2．我需要照镜子整理我的发型。

I need to look in the mirror to do my hair.

● do one's hair“整理头发”（类似用法有do a wash“洗衣服”等）

3．你的头发是湿的，所以用吹风机（吹干）吧。

Your hair is wet, so use the hair dryer.

4．美发师用专用剪刀剪我的头发。

The hairdresser used special scissors to cut my hair.

5．那个洗发精闻起来很棒！

That shampoo smells amazing!

6．我总是使用摩丝刮胡子。

I always use mousse to shave my beard.

■ give sb. a shave“给某人修面”

7．你有我可以用的发夹吗？

Do you have a hair clip I can use?

8．那种喷发定型液效果真好。

That hair spray is really strong.

★ strong 在此意为“管用的，有效的”。

9．你可以使用定型胶塑造发型。

You can use styling gel to model your hair.

★ model [ˈmɔdl] v. 塑造

10．噢，你把头发剪得太短了！

Oh, you cut your hair so short!

3.2.9　在幼儿园（1）

场景词汇

①奶嘴 nipple [ˈnipəl] n.

②奶瓶 bottle [ˈbɔtl] n.

③婴儿床 crib [krib] n.

④安全围栏 playpen [ˈpleipen] n.

⑤厚垫 rest mat [rest mæt] n.

⑥摇篮 baby swing [ˈbeibi swiŋ] n.

⑦拨浪鼓 rattle [ˈrætl] n.

⑧婴儿车 stroller [ˈstrəulə] n.

⑨储物柜 cubby [ˈkQbi] n.

⑩尿布桶 diaper pail [ˈdaiəpə peil] n.

⑪女孩 girl [gəːl] n.

⑫男孩 boy [bɔi] n.

⑬玩具 toy [tCi] n.

⑭围兜 bib [bib] n.

⑮保育员 childcare worker [ˈtʃaildˌkɛə ˈwəːkə(r)] n.

⑯高脚椅 high chair [hai tʃɛə] n.

⑰婴儿奶粉 formula [ˈfɔːmjulə] n.

⑱坐便椅 potty chair [ˈpɔti tʃɛə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你的孩子睡在婴儿床里吗？

Does your child sleep in a crib?

2．我们已经把孩子的安全围栏放在卧室了。

We've put our baby's playpen in the living room.

3．那是一个非常柔软的厚垫！

That's a very soft rest mat!

4．让我们用婴儿车推着宝宝散步吧。

Let's take the baby for a walk in the stroller.

■ go for a walk“去散步”

5．你把玩具放回储物柜了吗？

Did you put your toys back in your cubby?

● put...back“把……放回”

6．把脏尿布放进尿布桶。

Put the dirty diaper in the diaper pail.

7．你希望有一个男孩还是一个女孩？

Are you expecting to have a boy or a girl?

★ expect [ikˈspekt] v. 期望，期待

8．保育员检查孩子们是否在睡觉。

The childcare worker checks if the children are sleeping.

9．我需要把你放在高脚椅上喂饭！

I need to put you in the high chair to feed you!

■ chair一般指带扶手和靠背的椅子，通常与介词in连用。

10．我儿子上厕所已经使用坐便椅了！

My son already uses the potty chair to go to the toilet!

3.2.10　在幼儿园（2）

场景词汇

①婴儿爽身粉　baby powder [ˈbeibi ˈpaudə] n.

②婴儿护肤乳液 baby lotion [ˈbeibi ˈləuʃən] n.

③婴儿湿纸巾 baby wipes [ˈbeibi waips] n.

④橡皮奶嘴 pacifier [ˈpæsifaiə] n.

⑤纸尿裤 disposable diaper [diˈspəuzəbl ˈdaiəpə] n.

⑥尿布 cloth diaper [klɔθ ˈdaiəpə] n.

⑦尿布别针 diaper pin [ˈdaiəpə ˈpin] n.

⑧新生儿 newborn [ˈnjuːbɔːn] n.

⑨宝宝 baby [ˈbeibi] n.

⑩学步期幼儿 toddler [ˈtɔdlə] n.

⑪学龄前儿童 preschooler [ˌpriːˈskuːlə(r)] n.

⑫娇小可爱的 cute [kjuːt] a.

⑬干净的 clean [kliːn] a.

⑭脏的 dirty [ˈdəːti] a.

⑮换 change [tʃeindʒ] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．每次我给宝宝换尿布时，我会使用婴儿爽身粉。

I use baby powder every time I change my baby's diaper.

● every time = each time“每次”

2．婴儿护肤乳液让您孩子的皮肤保持柔滑。

Baby lotion keeps your child's skin soft.

3．给宝宝橡皮奶嘴，这样他就不哭了。

Give the baby his pacifier so he stops crying.

4．人们不再使用尿布了。

People don't use cloth diapers anymore.

● not...anymore = no more“不再”

5．我找不到尿布别针来别尿布了。

I can't find the diaper pin to close this diaper.

6．这个新生儿只有两天大！

This newborn is only two days old!

7．那个学步期幼儿刚刚学走路。

That toddler has just learned to walk.

8．您的孩子已经是学龄前儿童了吗？

Is your child a preschooler already?

■ already用于疑问句时，具有“吃惊，惊讶”的意味。

9．噢，你的宝宝穿那件裙子看起来很可爱！

Oh your baby looks so cute in that dress!

10．你应该饭后洗手。

You should clean your hands after eating.

3.2.11　在洗衣店

场景词汇

①洗衣机　washing machine [ˈwɔʃiŋ məˈʃi(ː)n] n.

②洗衣粉 washing powder [ˈwɔʃiŋ ˈpaudə] n.

③粉浆 starch [stɑːtʃ] n.

④洗衣盆 washtub [ˈwɔʃtʌb] n.

⑤量杯 measuring cup [ˈmeVəriŋ kʌp] n.

⑥大篮子 hamper [ˈhæmpə] n.

⑦衣架 clothes hanger [kləuðz ˈhæŋə] n.

⑧污垢 stain [stein] n.

⑨烘干（衣服） tumble dry [ˈtʌmbəl drai] v.

⑩脱水 spin [spin] v.

⑪干洗 dry-clean [drai-kliːn] v.

⑫拧干 wring out [ˈriŋ aut] v.

⑬折叠 fold [fəuld] v.

⑭晒衣夹 clothespin [ˈkləuzpin] n.

⑮浅色衣物 whites [waits] n.

⑯暗色衣物 darks [dɑːks] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．只在洗衣机里用一点粉浆。

Only use a little bit of starch in your washing machine.

● a bit (of) = a little“一点儿”

2．你在洗衣盆里洗衣服吗？

Do you wash your clothes in the washtub?

3．请把你的脏衣服放在大篮子里。

Please put your dirty clothes in the hamper.

4．用一个衣架挂上你的连衣裙。

Use a clothes hanger to hang up your dress.

5．你衬衫上的污垢会很难清理！

That stain on your shirt will be hard to clean!

6．你的洗衣机脱水真快。

Your washing machine spins really fast.

7．那件衬衫易损。我认为你需要干洗。

That shirt is delicate. I think you need to dry-clean it.

8．请拧干这块湿毛巾。

Please wring out this wet towel.

9．你能在打包之前叠好那些T恤吗？

Can you fold those T-shirts before packing them?

10．用晒衣夹把你的衬衫挂在绳上。

Use a clothespin to hang your shirt on the line.

3.2.12　在加油站

场景词汇

①油表 gas gauge [gæs geidʒ] n.

②普通的 regular [ˈregjulə] a.

③无铅的 unleaded [ˌʌnˈledid] a.

④高级汽油 premium gasoline [ˈpriːmiəm ˈgæsəliːn] n.

⑤柴油 diesel [ˈdiːz(ə)l] n.

⑥汽油泵 gas pump [gæs pʌmp] n.

⑦油枪 gas pump nozzle [gæs pʌmp ˈnɔzəl] n.

⑧油箱 fuel tank [fjuəl tæŋk] n.

⑨油箱门 gas tank door [gæs tæŋk dɔː] n.

⑩油箱盖 gas tank cap [gæs tæŋk kæp] n.

⑪自助式加油站 self-service gas station [self-ˈsəːvis gæs ˈsteiʃən] n.

⑫全面服务的加油站 full-service gas station [ful-ˈsəːvis gæs ˈsteiʃən] n.

⑬打气站 air pump [ɛə pʌmp] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．油表显示我们没剩下多少油了。

The gas gauge shows we don't have much gas left.

2．你必须在油箱里放无铅汽油吗？

Do you have to put unleaded gas in your tank?

3．许多豪华汽车使用高级汽油。

A lot of luxury cars use premium gasoline.

★ luxury [ˈlʌkʃəri] a. 奢华的，豪华的

4．柴油通常比其他燃料便宜。

Diesel is usually cheaper than other fuels.

★ fuel [fjuəl] n. 燃料

5．你曾经使用过汽油泵吗？

Have you ever used a gas pump?

6．用力按油枪！

Press hard on the gas pump nozzle!

7．服务员能帮我加满油箱吗？

Can the attendant help me fill my fuel tank?

8．别忘记把油箱盖放回去。

Don't forget to put the gas tank cap back on.

9．我更愿意去全面服务的加油站。

I prefer to go to a full-service gas station.

10．我需要一个打气站去修理轮胎。

I need an air pump to fix my flat tire.

● a flat tire“漏了气的轮胎”

3.2.13　在心理咨询中心

场景词汇

①心理医生　psychologist [saiˈkɔlədʒist] n.

②顾问 consultant [kənˈsʌltənt] n.

③咨询室 consult room [kənˈsʌlt ruːm] n.

④解决问题 problem solving [ˈprɔbləm sɔlviŋ] n.

⑤情绪化的，易动感情的 emotional [iˈməuʃənəl] a.

⑥沮丧的 depressed [diˈprest] a.

⑦询问 inquiry [inˈkwaiəri] n.

⑧敏感的 sensitive [ˈsensitiv] a.

⑨热线服务电话 helpline [ˈhelplain] n.

⑩自杀防治 suicide prevention [ˈsuːisaid priˈvenʃən] n.

⑪心灵的 spiritual [ˈspiritʃuəl] a.

⑫压力 pressure [ˈpreʃə] n.

⑬焦虑 anxiety [æŋˈzaiəti] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我能和顾问说话吗？

Can I speak to a consultant?

2．你的医生正在咨询室等着。

Your doctor is waiting in the consult room.

3．解决冲突中的问题是非常重要的。

Problem solving is very important in a conflict.

4．看悲剧时，我很容易动情。

I get very emotional when I watch sad films.

5．我想咨询关于自助的问题。

I would like to make an inquiry about self-help.

6．你的孩子对大的噪音比较敏感。

Your child is very sensitive to loud noises.

● be sensitive to“对……敏感的（灵敏的）”

7．如果你有问题可以拨打我们的热线服务电话。

You can call our helpline if you have a problem.

8．我们应该关注于抑郁人群的自杀防治。

We should focus on suicide prevention for depressed people.

9．我工作中压力很大。

I'm under a lot of pressure at work.

10．在黑暗中你会焦虑吗？

Do you suffer from anxiety when you're in the dark?

3.2.14　在法庭上（1）

场景词汇

①法庭 courtroom [ˈkɔːtrum] n.

②原告及其律师的总称 prosecution [ˌprɔsiˈkjuːʃən] n.

③答辩，辩护 defence [diˈfens] n.

④犯罪记录 criminal record [ˈkriminəl ˈrekərd] n.

⑤拼凑人像 photofit [ˈfəutəufit] n.

⑥嫌疑犯 suspect [səˈspekt] n.

⑦被告人 defendant [diˈfendənt] n.

⑧速记员 stenographer [stəˈnɔgrəfə] n.

⑨法官 judge [dʒʌdʒ] n.

⑩证人 witness [ˈwitnis] n.

⑪庭警 court officer [kɔːt ˈɔfisə] n.

⑫律师 lawyer [ˈlɔːjə] n.

⑬陪审团 jury [ˈdʒuəri] n.

⑭陪审席 jury box [ˈdʒuəri bɔks] n.

⑮法律咨询 legal advice [ˈliːgəl ədˈvais] n.

⑯诉讼委托人 client [ˈklaiənt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．在这起案件中，他的辩护是什么？

What is his defence in the case?

★ case [keis] n. 诉讼（事件），案件，情况

2．你有犯罪纪录吗？

Do you have a criminal record?

3．那张模拟图像看起来很像嫌疑犯。

That photofit image looks a lot like the suspect.

4．被告人说他是无罪的。

The defendant says he is not guilty.

■ “无罪的”还可写成innocent。

5．速记员需要把他们说的一切用打字机打出来。

The stenographer needs to type out everything they say.

6．只是一个证人就会有影响。

Just one witness makes a difference.

7．大众陪审团必须决定他是否有罪。

A jury of citizens has to decide if he's guilty.

8．审判期间陪审席上有十二个人。

There are 12 people in the jury box during the trial.

9．你需要法律咨询吗？

Do you need any legal advice?

10．那个律师正和他的委托人谈话。

That lawyer is talking to his client.

● talk to / with“和……谈话”

3.2.15　在法庭上（2）

场景词汇

①传讯，传票 summons [ˈsʌmənz] n.

②逮捕令，搜查证 warrant [ˈwɔrənt] n.

③抗辩 plea [pliː] v.

④诉讼案件 court case [kɔːt keis] n.

⑤控告 charge [tʃɑːdʒ] v.

⑥原告 accuser [əˈkjuːzə] n.

⑦被告 accused [əˈkjuːzd] n.

⑧证据 evidence [ˈevidəns] n.

⑨判决 verdict [ˈvəːdikt] n.

⑩无罪 innocent [ˈinəsənt] a.

⑪有罪 guilty [ˈgilti] a.

⑫无罪释放的 acquitted [əˈkwitid] a.

⑬判刑 sentence [ˈsentəns] n.

⑭保释金 bail [beil] n.

⑮上诉 appeal [əˈpiːl] v.

⑯假释 parole [pəˈrəul] n.

⑰律师 attorney [əˈtəːni] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我收到一张传票说我被起诉了。

I received a summons saying I'm being sued.

★ sue [sjuː] v. 控告，对……提起诉讼

2．你有搜查我房子的搜查证吗？

Do you have a warrant to search my house?

3．那个嫌疑人的诉讼案件明天开庭。

That suspect's court case starts tomorrow.

4．你被指控犯有数罪。

You are being charged with several crimes.

● be charged with“被指控，被起诉”

5．判决将于今天晚些时候宣布。

Verdict will be announced later today.

6．我已经从这个罪行中无罪释放了。

I have been acquitted from this crime.

7．你的刑罚是监禁十年。

Your sentence is ten years in prison.

● in prison“坐牢”（in the prison“在牢房里”）

8．我必须付多少保释金才能获得自由？

How much bail do I have to pay to get free?

9．判刑后，我被假释了。

After my prison sentence, I was let out on parole.

10．你的律师为你辩护得很好。

Your attorney has defended you very well.

3.2.16　在警察局（1）

场景词汇

①警徽 badge [bædʒ] n.

②制服 uniform [ˈjuːnifɔːm] n.

③手枪 gun [gʌn] n.

④警棍 truncheon [ˈtrʌntʃən] n.

⑤警官 police officer [pəˈliːs ˈɔfisə] n.

⑥探员 inspector [inˈspektə] n.

⑦调查 investigation [inˌvestiˈgeiʃən] n.

⑧单人牢房 police cell [pəˈliːs sel] n.

⑨罪行 crime [kraim] n.

⑩指纹 fingerprint [ˈfiŋgəˌprint] n.

⑪侦讯室 interrogation room [inˌterəˈgeiʃən ruːm] n.

⑫罪犯 criminal [ˈkriminəl] n.

⑬目击证人 eyewitness [ˈaiˌwitnis] n.

⑭警车 patrol car [pəˈtrəul kɑː] n.

⑮防弹衣 bulletproof vest [ˈbulitpruːf vest] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我能看看你的警徽吗？

Can I see your police badge please?

2．那个警察为什么不穿制服？

Why is that policeman not wearing a uniform?

3．所有警察必须带枪。

All policemen have to carry a gun.

4．那个探员已经解决了许多案件。

That inspector has solved many cases.

5．他被关在单人牢房里。

He was locked up in a police cell.

6．你曾经犯过罪吗？

Have you ever committed a crime?

● commit a crime“犯罪”

7．他们在侦讯室讯问嫌疑人。

They questioned the suspect in the interrogation room.

8．那个小偷是个一级要犯。

That thief is a first-class criminal.

★ first-class [ˌfɜːst -ˈklAs] a. 一流的，头等的

9．我看见一辆警车开过我们的房子。

I saw a patrol car driving past our house.

10．对于警察来说穿防弹衣更安全。

It's safer for policemen to wear a bulletproof vest.

■ It's +形容词+ for sb. to do sth.“对某人来说做某事是……的”

3.2.17　在警察局（2）

场景词汇

①通缉海报　wanted poster [wɔnti d ˈpəustə] n.

②手电筒 flashlight [ˈflæʃlait] n.

③子弹 bullet [ˈbulit] n.

④派出所 precinct [ˈpriːsiŋkt] n.

⑤警察局 police department [pəˈliːs diˈpaːtmənt] n.

⑥警察 police officer [pəˈliːs ˈɔfisə] n.

⑦口哨 whistle [ˈwisəl] n.

⑧臂章 patch [pætʃ] n.

⑨手铐 handcuff [ˈhAndkQf] n.

⑩警棍 nightstick [ˈnaitstik] n.

⑪警棍 billy club [ˈbili klʌb] n.

⑫警犬 police dog [pəˈliːs dɔg] n.

⑬警用摩托车 police motorcycle [pəˈliːs ˈməutəsaikl] n.

⑭警车 police car [pəˈliːs kɑː] n.

⑮报警 call the police [kɔːl ðə pəˈliːs] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．在黑暗中，你要使用手电筒。

Use your flashlight in the dark.

2．你的枪装子弹了吗？

Is your gun loaded with bullets?

★ load [ləud] v. 把……装入，装满

3．我们是纽约派出所的警察。

We are the police of the New York City precinct.

★ police 泛指“警察”。

4．我没认出那个警察。

I did not recognize that police officer.

5．警察吹哨时你必须停下来。

You have to stop when the policeman blows his whistle.

6．把臂章戴在制服上。

You wear your patch on your uniform.

7．你曾经用那条警棍打过别人吗？

Have you ever hit someone with that nightstick?

● hit sb. with sth.“用某物打某人”

8．被警棍击打真痛。

Getting hit by a billy club really hurts.

9．那条警犬从很远就闻到了毒品！

That police dog smells drugs from far away!

● far away“远处，远方”

10．如果有问题打电话给警察。

Call the police if something goes wrong.

● go wrong“有问题，出毛病”

Part 3　购物

3.3.1　购物

场景词汇

①销售 sale [seil] n.

②购物者 shopper [ˈʃɔpə] n.

③收款机 cash register [kæʃ ˈredʒistə] n.

④收银员 cashier [kæˈʃiə] n.

⑤价格 price [prais] n.

⑥定价 regular price [ˈregjulə prais] n.

⑦促销价 sale price [seil prais] n.

⑧支票 check [tʃek] n.

⑨逛街 windowshop [ˈwindəuFɔp] v.

⑩买 buy [bai] v.

⑪卖 sell [sel] v.

⑫换货 exchange [iksˈtʃeindʒ] v.

⑬退货 return [riˈtəːn] v.

⑭网上购物 shop online [ʃɔp ˌɔnˈlain] v.

⑮价格标签 price tag [prais tæg] n.

⑯便宜的 cheap [tʃiːp] a.

⑰贵的 expensive [ikˈspensiv] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．我希望自己像一位神秘顾客。

I want to be like a mystery shopper.

2．确保收款机锁好了！

Make sure the cash register is locked!

3．请向收银员付款。

Pay for your purchases to the cashier please.

4．这是这双鞋的定价吗？

Is this the regular price for these shoes?

5．促销价真便宜！

That sale price is so cheap!

6．你知道他们是否接受支票付款吗？

Do you know if they accept check payments?

★ accept [əkˈsept] v. 接受，接纳（主观上愿意接受）

7．没有多少钱时，我喜欢只逛街不买东西。

I like to windowshop when I have less money.

8．如果我退货，我能拿回钱吗？

Can I get money back if I return this item?

9．在你的电脑上购物非常容易。

It's very easy to shop online on your computer.

10．那件衬衫的价格标签写的是多少钱？

What number is on that shirt's price tag?

3.3.2　杀价与付款

场景词汇

①现金 cash [kæʃ] n.

②信用卡 credit card [ˈkredit kɑːd] n.

③刷卡机 credit card register [ˈkredit kɑːd ˈredʒistə] n.

④条码扫描仪 bar code scanner [bɑː kəud ˈskænə] n.

⑤计算器 calculator [ˈkælkjuleitə] n.

⑥利润 margin [ˈmɑːdʒin] n.

⑦纸袋 paper bag [ˈpeipə bæg] n.

⑧钞票，清单 bill [bil] n.

⑨会员卡 membership card [ˈmembəʃip kɑːd] n.

⑩讨价还价 bargain [ˈbɑːgin] v.

⑪折扣 discount [ˈdiskaunt] n.

⑫扫描器 scanner [ˈskænə] n.

⑬盒子 box [bɔks] n.

⑭假钞 counterfeit bill [ˈkauntəfit bil] n.

⑮钱包 purse [pɜːs] n.

⑯监视器 security camera [siˈkjuəriti ˈkæmərə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你不能刷卡，只收现金。

You can't pay by card, only in cash.

2．请把你的物品放在条码扫描仪下。

Please hold your item under the bar code scanner.

★ item [ˈaitəm] n. 物品，商品

3．用计算器合计价格。

Use the calculator to add up the prices.

● add up“把……加起来，合计为”

4．我买的所有物品都在这个纸袋里。

əverything I bought is in this paper bag.

5．服务员，你能拿给我账单吗？

Waiter, can you bring me the bill please?

6．你能用这个扫描仪看产品价格。

You can use this scanner to see the product price.

7．你把鞋放回鞋盒了吗？

Did you put the shoes back in their box?

8．假钞与真钞很难区分。

Counterfeit bills are hard to distinguish from real ones!

● distinguish A from B“把A和B区分开来”

9．你什么时候发现丢了钱包的？

When did you first miss your purse?

10．那个小偷被监视器拍摄下来了。

The thief was filmed by the security camera.

3.3.3　在超市（1）

场景词汇

①入口 entrance [ˈentrəns] n.

②出口 exit [ˈZgzit] n.

③紧急出口 emergency exit [iˈməːdʒənsi ˈZgzit] n.

④电动扶梯 escalator [ˈeskəleitə] n.

⑤店员 shop assistant [ʃɔp əˈsistənt] n.

⑥过道 aisle [ail] n.

⑦货架 shelf [ʃelf] n.

⑧传送带 conveyer belt [kənˈveiə belt] n.

⑨收款台 checkout [ˈtʃekaut] n.

⑩收款机 till [til] n.

⑪购物袋 shopping bag [ˈʃɔpiŋ bæg] n.

⑫购物车 trolley [ˈtrɔli] n.

⑬购物推车 shopping cart [ˈʃɔpiŋ kɑːt] n.

⑭提手 handle [ˈhændl] n.

⑮乳制品 dairy [ˈdɛəri] n.

⑯早餐麦片 breakfast cereal [ˈbrekfəst ˈsiəriəl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．一个店员在入口处等候。

There's a shop assistant waiting at the entrance.

2．如遇火险，请走紧急出口。

In case of a fire, please go to the emergency exit.

● in case of“万一，如果，防备”

3．在罐装食品过道你能找到豌豆。

You can find peas in our canned food aisle.

★ canned [kænd] a. 罐装的（can的过去分词形式）

4．奶制品货架几乎全空了！

This milk shelf is almost entirely empty!

5．请把你的物品放在传送带上。

Please put your items on the conveyer belt.

6．我要去收款台付款。

I'm going to checkout to pay my bill.

7．我购物车的轮子坏了！

My trolley's wheel is broken!

8．你可以推购物车吗？

Can you push the shopping cart?

9．我不能喝奶和其他乳制品。

I can't drink milk or other dairy products.

● dairy product“奶制品，乳制品”

10．你更喜欢早餐麦片还是面包？

Do you prefer breakfast cereal or bread?

3.3.4　在超市（2）

场景词汇

①甜食 confectionery [kənˈfekʃənəri] n.

②蔬菜 vegetable [ˈvedʒitəbl] n.

③水果 fruit [fruːt] n.

④肉禽 meat and poultry [miːt ənd ˈpəultri] n.

⑤熟食 deli [ˈdeli] n.

⑥冷冻食品 frozen food [ˈfrəuzn fuːd] n.

⑦速食 convenience food [kənˈviːniəns fuːd] n.

⑧家庭日用品 household products [ˈhaushəuld prɔdʌkts] n.

⑨家用电器 electrical goods [iˈlektrikl gudz] n.

⑩宠物饲料 pet food [pet fuːd] n.

⑪方便面 instant noodles [ˈinstənt 5nuːdlz] n.

⑫面纸 tissue [ˈtiʃuː] n.

⑬防晒油 sun protection [sʌn prəˈtekʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．孩子们喜欢吃甜食。

Children love to eat confectionery.

2．我不吃任何肉禽。

I don't eat any meat and poultry.

3．大部分白色的鱼是非常健康的食物。

Most white fish is very healthy food.

■ food当“食物，食品”总称讲时是不可数名词；当食物种类讲时是可数名词。

4．你能在速冻食品区找到比萨吗？

Can you get pizza in the frozen food section?

5．速食很容易准备！

Convenience food is so easy to prepare!

6．我在电器商场买的家用电器。

I bought appliances in the electrical goods store.

7．别忘记买狗粮！

Don't forget to buy pet food for the dog!

8．他快速地准备了一些方便面。

He quickly prepared some instant noodles.

9．你有面巾纸吗？

Do you have a tissue?

10．夏天防晒很重要。

Sun protection is very important in summer.

3.3.5　在百货店

你一定要会说的Top10场景句

场景词汇

①女装部 women's department [ˈwiminz diˈpɑːtmənt] n.

②内衣部 lingerie department [ˌlɑːnʒəˈrei diˈpɑːtmənt] n.

③失物招领处 lost-and-found center [lɔst-ənd-faund ˈsentə] n.

④青少年服饰区 teenagers' department [ˈtiːneidʒəz diˈpɑːtmənt] n.

⑤运动器材 sporting-goods department [ˈspɔːtiŋ-gudz diˈpɑːtmənt] n.

⑥玩具部 toy department [tɔi diˈpɑːtmənt] n.

⑦化妆品区 cosmetics department [kɔzˈmetiks diˈpɑːtmənt] n.

⑧珠宝区 jewelry department [ˈdʒuːəlri diˈpɑːtmənt] n.

⑨美食区 food court [fuːd kɔːt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我在女装部买了一件连衣裙。

I bought a dress in the women's department.

2．内衣部也卖泳装。

The lingerie department also sells swimwear.

★ swimwear [ˈswimweə(r)] n. 泳装，游泳衣

3．你的包也许在失物招领处。

Maybe your bag is in the lost-and-found center.

4．我的孩子正在青少年服饰区购物。

My kids are shopping in the teenagers' department.

5．你能在运动器材部找到足球鞋吗？

Can you find football shoes in the sporting-goods department?

6．玩具部有如此多的玩具！

The toy department has so many toys!

7．我妈妈正在化妆品区买化妆品。

My mother is buying her make-up in the cosmetics department.

8．他在珠宝区给她买了一个戒指。

He bought her a ring in the jewelry department.

9．我饿了。我们去美食区吧！

I'm hungry. Let's go to the food court!

3.3.6　在便利店

场景词汇

①微波炉 microwave [ˈmaikrəweiv] n.

②香烟 cigarette [ˌsigəˈret] n.

③打火机 lighter [ˈlaitə] n.

④果汁 juice [dʒu(ː)s] n.

⑤塑料袋 plastic bag [ˈplæstik bæg] n.

⑥三明治 sandwich [ˈsænwidʒ] n.

⑦兑奖卷 lottery ticket [ˈlɔtəri ˈtikit] n.

⑧电饭锅 electric rice cooker [iˈlektrik rais ˈkukə] n.

⑨漫画书 comic book [ˈkɔmik buk] n.

⑩海报 poster [ˈpəustə] n.

⑪电池 battery [ˈbætəri] n.

⑫炸土豆片 potato chips [pəˈteitəu tʃips] n.

⑬糖果棒 candy bar [ˈkændi bɑː] n.

⑭辣椒酱 chili sauce [ˈtʃili sɔːs] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你能把这碗凉汤放进微波炉热一热吗？

Could you put this cold soup in the microwave?

2．父亲正在外面吸烟。

Dad is outside smoking a cigarette.

3．你有打火机点蜡吗？

Do you have a lighter to light this candle?

★ light [lait] v. 点燃

4．我想喝橘汁。

I would like to drink some orange juice.

5．你用了什么面包做的这个三明治？

What bread did you use for this sandwich?

6．我这张兑奖卷也许能中奖。

This lottery ticket might win me money.

● win sb. money“让某人中奖，赢钱”

7．他喜欢读关于英雄的漫画书。

He likes to read comic books about heroes.

★ hero [ˈhiərəu] n. 英雄

8．我妹妹有一张那个歌手的海报。

My sister has a poster of that singer.

9．我手机没电了。

The battery of my phone is empty.

10．你喜欢吃糖果棒吗？

Do you like to eat candy bars?

3.3.7　在药店（1）

场景词汇

①牙齿护理　dental care [ˈdentl kɛə] n.

②药剂师 pharmacist [ˈfɑːməsist] n.

③草药 herbal remedies [ˈhəːbəl ˈremədis] n.

④皮肤护理 skin care [skin kɛə] n.

⑤防晒霜 sunscreen [sʌnkriːn] n.

⑥防晒液 sunblock [sʌnblɔk] n.

⑦驱虫剂 insect repellent [ˈinsekt riˈpelənt] n.

⑧胶囊 capsule [ˈkæpsjuːl] n.

⑨药片 pill [pil] n.

⑩糖浆 syrup [ˈsirəp] n.

⑪使用说明 instruction [inˈstrʌkʃən] n.

⑫栓剂 suppository [səˈpɔzətri] n.

⑬霜剂 cream [kriːm] n.

⑭凝胶 gel [dʒel] n.

⑮滴剂 drops [drɔps] n.

⑯注射器 syringe [ˈsiriŋdʒ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你的牙医可以告诉你关于牙齿护理的知识。

Your dentist can inform you about dental care.

● inform sb. about / of sth.“通知（告诉）某人某事”

2．在冬夏，护肤很重要。

In winter and summer, skin care is important.

3．在海滩上时，你用防晒霜吗？

Do you use sunscreen when you're on the beach?

■ seaside [ˈsiːsaid] n. 海边，海滨

4．这是驱蚊的驱虫剂。

Here's insect repellent to chase away mosquitoes.

● chase away“驱逐，赶走”

5．我能用水服下这些胶囊吗？

Can I swallow these capsules with water?

6．使用栓剂有点儿不舒服。

Using a suppository is a bit uncomfortable.

7．每天早晨我在脸上抹面霜。

I put cream on my face every morning.

8．这是用来放松肌肉的凝胶。

This is gel to relax your muscles.

9．我需要每只眼滴两滴。

I need to put two drops in each eye.

10．医生用注射器给我抽血。

The doctor took my blood with a syringe.

3.3.8　在药店（2）

场景词汇

①药 medicine [ˈmedisin] n.

②泻药 laxative [ˈlæksətiv] n.

③止痛药 painkiller [ˈpeinˌkilə] n.

④安眠药 sleeping pill [ˈsliːpiŋ pil] n.

⑤消炎药 anti-inflammatory [ˈænti-inˈflæmətəri] n.

⑥针头 needle [ˈniːdl] n.

⑦喷雾器 spray [sprei] n.

⑧散剂 powder [ˈpaudə] n.

⑨胰岛素 insulin [ˈinsjulin] n.

⑩多种维生素制剂 multivitamin [ˌmʌltiˈvitəmin] n.

⑪副作用 side-effects [said-iˈfekts] n.

⑫有效期限 expiry date [ikˈspaiəri ˈdeit] n.

⑬一次性的 disposable [diˈspəuzəbəl] a.

⑭可溶解的 soluble [ˈsɔljəb(ə)l] a.

⑮药物治疗 medication [ˌmediˈkeiʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我需要吃泻药去上厕所。

I need a laxative to go to the toilet.

2．她在睡前吃安眠药。

She takes sleeping pills before going to bed.

● go to bed = go to sleep“去睡觉”

3．这些消炎药片缓解疼痛。

These anti-inflammatory pills ease the pain.

4．你怕打针吗？

Are you scared of needles?

● be scared of = be afraid of“害怕，对……感到恐惧”

5．用水溶解这个散剂并喝掉。

Dissolve this powder in water and drink it.

6．我是糖尿病患者，所以我需要打胰岛素。

I'm a diabetic so I need to take insulin.

7．这些多种维生素片剂是非常健康的！

These multivitamin tablets are very healthy!

8．这个盒子上有有效期限吗？

Does this box have an expiry date on it?

9．这种产品溶于水吗？

Is this product soluble in water?

10．我祖父必须服用大量药物进行治疗。

My grandfather has to take a lot of medication.

3.3.9　在糖果店

场景词汇

①零食 snack [snæk] n.

②薯片 crisps [krisps] n.

③黑巧克力 plain chocolate [plein ˈtʃɔkələt] n.

④巧克力球 truffle [ˈtrʌfl] n.

⑤白巧克力 white chocolate [wait ˈtʃɔkələt] n.

⑥杂拌糖果 pick and mix [pik ənd miks] n.

⑦焦糖 caramel [ˈærəmel] n.

⑧太妃糖 toffee [ˈtɔːfi] n.

⑨口香糖 chewing gum [ˈtʃuːiŋ gQm] n.

⑩糖果 sweet [swiːt] n.

⑪棒棒糖 lollipop [ˈlɔlipɔp] n.

⑫牛奶杏仁糖 nougat [ˈnugət] n.

⑬薄荷糖 mint [mint] n.

⑭果味橡皮糖 fruit gum [fruːt gʌm] n.

⑮甘草糖 licorice [ˈlikəris] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．巧克力球非常贵，但美味！

Chocolate truffles are quite expensive, but tasty!

★ tasty [ˈteisti] a. 美味的，好吃的

2．白巧克力是最不健康的一种巧克力。

White chocolate is the unhealthiest kind.

3．桌上有一碗杂拌糖果。

There's a bowl of pick and mix on the table.

● a bowl of“一碗……”

4．哦，这个巧克力棒里有焦糖！

Oh, there's caramel in this chocolate bar!

5．我总是吃口香糖。

I'm always eating chewing gum.

6．我父亲总给我许多糖果。

My father always gives me lots of sweets.

7．牛奶杏仁糖好吃，但吃起来有点儿硬。

Nougat is nice, but a bit hard to eat.

8．饭后我喜欢吃一颗薄荷糖。

I like to eat a mint after dinner.

■ after school“放学后，课外”

9．你在嚼果味橡皮糖吗？

Are you chewing at fruit gum?

★ chew [tʃuː] v. 咀嚼，咬

10．那种黑甘草糖有一种浓烈的气味。

That black licorice has a strong smell.

3.3.10　在面包店

场景词汇

①面包 bread [bred] n.

②全麦面包 whole wheat bread [həul wiːt bred] n.

③切片面包 sliced bread [slaist bred] n.

④派 pie [pai] n.

⑤水果塔 tart [tɑːt] n.

⑥白面包 white bread [wait bred] n.

⑦蛋糕 cake [keik] n.

⑧圆形小面包或点心 bun [bʌn] n.

⑨法国棍子面包 baguette [bæˈget] n.

⑩饼干，小甜点 cookie [ˈkuki] n.

⑪糖霜 frosting [ˈfrɔstiŋ] n.

⑫松糕 muffin [ˈmʌfin] n.

⑬甜甜圈 doughnut [ˈdəunʌt] n.

⑭不新鲜的 stale [steil] a.

⑮外皮 crust [krʌst] n.

⑯结婚蛋糕 wedding cake [ˈwediŋ keik] n.

⑰无糖的 sugar-free [ˈʃugə-ˈfriː] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．我的祖母做了很棒的苹果派。

My grandmother made great apple pie.

2．你有一份巧克力水果塔吗？

Do you have a slice of chocolate tart?

3．那个圆形小面包有点太甜。

That bun is a bit too sweet.

4．法国人每天吃长条面包！

French people eat baguettes every day!

■ “法国人”还可表达为Frenchman。

5．那块蛋糕上用的是哪一种糖霜？

What kind of frosting is on that cake?

6．这块松糕里面有蓝莓。

This muffin has blueberry in it.

7．甜甜圈是中间带洞的糕点！

Doughnuts are pastries with a hole in the middle!

8．那个面包时间长了，可能不新鲜了。

That bread is old, and it's probably stale.

★ probably [ˈprɔbəbli] ad. 很可能，也许

9．你把面包皮切下去了吗？

Do you cut the crust off your bread?

10．我们的婚礼上有一个大的结婚蛋糕。

We got a big wedding cake for our wedding.

3.3.11　在花店（1）

场景词汇

①玫瑰 rose [rəuz] n.

②花 flower [ˈflauə] n.

③百合 lily [ˈlili] n.

④康乃馨 carnation [kɑːˈneiʃən] n.

⑤剑兰 gladiolus [ˌglædiˈəuləs] n.

⑥鸢尾 iris [ˈairis] n.

⑦雏菊 daisy [ˈdeizi] n.

⑧菊花 chrysanthemum [kriˈsænθəməm] n.

⑨满天星 gypsophila [dVipˈsɔfilə] n.

⑩紫罗兰 violet [ˈvaiələt] n.

⑪兰花 orchid [ˈɔːkid] n.

⑫牡丹 peony [ˈpiːəni] n.

⑬（黄）水仙花 daffodil [ˈdæfədil] n.

⑭郁金香 tulip [ˈtjuːlip] n.

⑮大丽花 dahlia [ˈdeiliə] n.

⑯天竺葵 geranium [dʒəˈreiniəm] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．孩子们正在外面摘剑兰。

The children are plucking gladioluses outside.

★ pluck [plʌk] v. 摘，采

2．我妈妈在那个花瓶里放了一些鸢尾花。

My mother put some iris flowers in that vase.

3．她的头发上戴了一朵雏菊。

She's wearing a daisy in her hair.

4．你喜欢菊花的味道吗？

Do you like the smell of chrysanthemums?

5．当我还是孩子的时候，紫罗兰是我最喜爱的花。

As a child, violets were my favorite flowers.

6．在这家花店里兰花漂亮但昂贵。

Orchids are beautiful but expensive in this flower shop.

7．牡丹花通常是粉色的。

Peony flowers are usually pink.

8．看，满牧场的黄水仙！

Look, an entire field of yellow daffodils!

9．大丽花是一种非常奇异的花。

The dahlia is quite an exotic flower.

★ exotic [egˈzɔtik] a. 奇异的，吸引人的

10．我的祖母总是在房里放天竺葵。

My grandmother always has geraniums in her house.

3.3.12　在花店（2）

场景词汇

①花瓶 vase [veis] n.

②束 bunch [bʌntʃ] n.

③缎带 ribbon [ˈribən] n.

④花束 bouquet [buːˈkei] n.

⑤包 wrap [ræp] v.

⑥附加 attach [əˈtætʃ] v.

⑦干花 dried flower [draid ˈflauə] n.

⑧鲜花 fresh flower [freʃ ˈflauə] n.

⑨花圈 wreath [riːθ] n.

⑩花环 garland [ˈgɑːlənd] n.

⑪樱花 cherry blossom [ˈtʃeri ˈblɔsəm] n.

⑫罂粟花 poppy [ˈpɔpi] n.

⑬蒲公英 dandelion [ˈdændilaiən] n.

⑭苜蓿 clover [ˈkləuvə] n.

⑮花盆 plant pot [plɑːnt pɔt] n.

⑯刺 thorn [θɔːn] n.

⑰仙人掌 cactus [ˈkæktəs] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我已收集了一大束花。

I've collected a large bunch of flowers.

● a bunch of“一束”

2．你能用一条丝带把它系上吗？

Could you tie a ribbon around this?

★ tie [tai] v. 系，打结

3．我妈妈在她卧室里放了一些干花。

My mother has dried flowers in her bedroom.

4．他为葬礼买了一个花圈。

He bought a wreath for the funeral.

● cemetery [ˈsemətri] n. 公墓，墓地

5．你脖子上有一个漂亮的花环。

That's a beautiful garland around your neck.

6．他的大衣上戴着一支罂粟花。

He's wearing a poppy on his coat.

7．四叶草会带来好运！

A four-leaf clover brings good luck!

■ good luck to sb.“祝某人好运”

8．你可以把这个植物放进花盆吗？

Could you put this plant in a plant pot?

9．当心！那些刺扎人。

Be careful! Those thorns can sting.

10．不要摸仙人掌。会疼！

Never touch a cactus. It will hurt!

3.3.13　在手表店

场景词汇

①手表 watch [wɔtʃ] n.

②表带 strap [stræp] n.

③秒针 second hand [ˈsekənd hænd] n.

④分针 minute hand [ˈminit hænd] n.

⑤时针 hour hand [ˈauə hænd] n.

⑥表盘 dial plate [ˈdaiəl pleit] n.

⑦表盒 case [keis] n.

⑧数字表 digital watch [ˈdidʒitl wɔtʃ] n.

⑨腕表 wrist watch [rist wɔtʃ] n.

⑩机械表 mechanical watch [miˈkænikəl wɔtʃ] n.

⑪电子表 electronic watch [iˌlekˈtrɔnik wɔtʃ] n.

⑫怀表 pocket watch [ˈpɔkit wɔtʃ] n.

⑬防水的 waterproof [ˈwɔːtəpruːf] a.

⑭防锈的 rustproof [ˈrQstpruːf] a.

⑮调整 adjust [əˈdʒʌst] v.

⑯清洁 clean [kliːn] v.

⑰修理 repair [riˈpɛə] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我手表上的秒针不走了。

The second hand on my watch stopped working.

2．时针指着十二点。

The hour hand is pointing at 12.

● point at“指着”（point to“指向”）

3．你的手表表盘很时尚。

Your watch's dial plate is very stylish.

★ stylish [ˈstailiʃ] a. 时尚的，流行的（后缀-ish放在名词尾，使其构成形容词）

4．我会把你的表放进盒子里。

I'll put your watch in its case.

5．晚上你带腕表吗？

Do you wear your wrist watch at night?

6．我发现电子表更容易读。

I find an electronic watch easier to read.

7．我的祖父仍带着怀表。

My grandfather still carries a pocket watch.

★ still [stil] ad. 仍，仍然

8．你需要调整这只表上的时间。

You need to adjust the time on this watch.

9．你能清洁一下我的表吗？

Can you clean my watch?

10．那个裂纹是你需要修理的。

That crack is something you need to repair.

3.3.14　在珠宝店

场景词汇

①戒指 ring [riŋ] n.

②项链 necklace [ˈneklis] n.

③耳环 earring [ˈiəriŋ] n.

④手镯 bracelet [ˈbreislit] n.

⑤结婚戒指 wedding ring [ˈwediŋ riŋ] n.

⑥金 gold [gəuld] n.

⑦银 silver [ˈsilvə] n.

⑧玉 jade [dʒeid] n.

⑨高品质的 high quality [hai ˈkwɔliti] a.

⑩珍珠 pearl [pəːl] n.

⑪莱茵石 rhinestone [ˈrainstəun] n.

⑫蓝宝石 sapphire [ˈsæfaiə] n.

⑬宝石 stone [stəun] n.

⑭十字架 cross [krɔs] n.

⑮链子 chain [ˈtʃein] n.

⑯坠子 pendant [ˈpendənt] n.

⑰扣环 clasp [klaːsp] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．那对耳环戴在你身上可爱极了。

Those earrings look lovely on you.

2．我总是在左胳膊上戴一个镯子。

I always wear a bracelet on my left arm.

3．我的丈夫给了我一个漂亮的婚戒。

My husband gave me a beautiful wedding ring.

4．黄金首饰真贵！

Gold jewellery is so expensive!

■ jewellery也可写成jewelery。

5．我认为这件大衣质量不错。

I think this coat is of high quality.

■ low quality“质量差的”

6．我的奶奶戴着一条珍珠项链。

My grandmother wears a pearl necklace.

7．蓝宝石有一种美丽的蓝色。

Sapphire stones have a beautiful blue colour.

■ colour也可写成color。

8．你的脖子上戴着一个十字架吗？

Do you wear a cross around your neck?

9．她带着一条细链子。

She's wearing a thin chain.

■ a fat chain“一条粗链子”

10．我扣不上手镯扣环。

I can not close my bracelet's clasp.

3.3.15　在电器行

场景词汇

①电视机 television [ˈteliviVn] n.

②空调 air conditioner [ɛə kənˈdiʃənə] n.

③冰箱 refrigerator [riˈfridʒəreitə] n.

④咖啡机 coffee machine [ˈkɔfi məˈʃi(ː)n] n.

⑤烤箱 toaster [ˈtəustə] n.

⑥便携式电脑 laptop [ˈlAptɔp] n.

⑦平板电脑 tablet computer [ˈtæblit kʌmˈpjuːtə] n.

⑧液晶荧幕 LCD monitor [ˌel siː ˈdi ˈmɔnitə] n.

⑨吸尘器 vacuum cleaner [ˈvækjuəm ˈkliːnə] n.

⑩收音机 radio [ˈreidiəu] n.

⑪传真机 fax machine [fæks məˈʃi(ː)n] n.

⑫摄像机 camcorder [ˈkʌmkɔːdə] n.

⑬数码相机 digital camera [ˈdidʒitl ˈkæmərə] n.

⑭电池 battery [ˈbætəri] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．孩子们正在看电视。

The children are watching television.

2．天太热了。打开空调吧！

It's so hot. Turn on the air conditioner!

3．你把牛奶放进冰箱了吗？

Did you put the milk in the refrigerator?

4．我每天早上都用咖啡机。

I use my coffee machine every morning.

5．请在烤箱里放些面包。

Please put some bread in the toaster.

6．我平板电脑的触摸屏坏了。

My tablet computer's touch screen doesn't work.

7．用吸尘器清理灰尘。

Use the vacuum cleaner to clean the dust.

8．你在车上听收音机吗？

Do you listen to the radio in the car?

● listen to“听……”（后面接宾语时，to不可以省略）

9．请把这些文件放进传真机。

Put these documents in the fax machine please.

10．我可以用我的摄像机给你摄像！

I can film you with my camcorder!

3.3.16　在体育用品店

场景词汇

①哑铃 dumbbell [ˈdQmbel] n.

②跳绳 jump rope [dʒʌmp rəup] n.

③呼啦圈 hula hoop [ˈhuːlə huːp] n.

④背包 backpack [ˈbækpæk] n.

⑤网球拍 tennis racket [ˈtenis ˈrækit] n.

⑥头盔 helmet [ˈhelmit] n.

⑦头带 headband [ˈhedbAnd] n.

⑧防风衣 windbreaker [ˈwindbreikə(r)] n.

⑨球衣 polo shirt [ˈpəuləu ʃəːt] n.

⑩护肘 elbow pad [ˈelbəu pæd] n.

⑪护膝 knee pad [niː pæd] n.

⑫轮滑鞋 roller skating shoes [ˈrəulə(r) ˈskeitiŋ ʃuːz] n.

⑬瑜珈垫 yoga mat [ˈjəugə mæt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．那些哑铃太重举不起来吗？

Are those dumbbells too heavy to lift?

● too...to...“太……而不能……”

2．用你的臀部旋转呼啦圈。

Use your hips to spin the hula hoop.

3．你能把这个放进你的背包吗？

Can you put this in your backpack?

4．我弄断了网球拍上的细绳。

I broke the strings on my tennis racket.

5．你骑车时应该带一个头盔。

You should wear a helmet on your bike.

6．这个发带让我的头发保持直立。

This headband keeps my hair up.

7．开始下雨时，穿上你的防风衣。

Wear your windbreaker when it starts raining.

8．打网球时，他穿马球衫。

He wears a polo shirt when he plays tennis.

9．戴上护膝以防摔倒。

It's good to wear knee pads in case you fall.

● It's adj. to do sth.“做某事是……的”

10．你穿上轮滑鞋跑得真快！

You move so fast on those roller skating shoes!

3.3.17　在玩具店

场景词汇

①积木 block [blɔk] n.

②拼图 puzzle [ˈpʌzl] n.

③机器人 robot [ˈrəubɔt] n.

④洋娃娃 doll [dɔl] n.

⑤遥控车 remote-controlled car [riˈməut-kənˈtrəuld kɑː] n.

⑥模型玩具 model [ˈmɔdl] n.

⑦弹簧玩具 Slinky [ˈsliŋki] n.

⑧芭比娃娃 Barbie doll [ˈbɑːbi dɔl] n.

⑨乐高积木 Lego [ˈlegəu] n.

⑩蜡笔 crayon [ˈkreiən] n.

⑪泰迪熊 teddy bear [ˈtedi bɛə] n.

⑫球 ball [bɔːl] n.

⑬无线对讲机 walkie-talkie [ˌwɔːki-ˈtɔːki] n.

⑭着色书 coloring book [ˈkʌlə(r)iŋ buk] n.

⑮玩具屋 dollhouse [dɔlhaus] n.

⑯塑料玩具 plastic toy [ˈplæstik tɔi] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．刚会走路的小孩喜欢玩积木。

Toddlers like to play with blocks.

★ toddler [ˈtɔdlə] n. 刚会走路的小孩

2．这个拼图有点难！

This puzzle is a bit difficult!

3．男孩子也可以玩洋娃娃吗？

Can boys play with dolls too?

4．我正在楼梯上玩弹簧玩具。

I'm pushing that Slinky off the stairs.

5．芭比娃娃很受女孩们的欢迎。

Barbie dolls are very popular with girls.

● be popular with“受……的欢迎”

6．我喜欢用乐高积木建房子。

I like to build houses with Lego.

7．你还和你的泰迪熊一起睡吗？

Do you still sleep with your teddy bear?

8．让我们出去玩球吧！

Let's play with the ball outside!

9．爷爷给我建了一个大的玩具屋。

Grandpa built me a big dollhouse.

10．现在大部分孩子玩塑料玩具。

Most children now play with plastic toys.

★ most [məust] a. 大多数的，大部分的

3.3.18　在礼品店

场景词汇

①香水 perfume [ˈpəːfjuːm] n.

②相框 picture frame [ˈpiktʃə freim] n.

③古龙香水 cologne [kəˈləun] n.

④蝴蝶结 bow [bau] n.

⑤雪茄 cigar [siˈgɑː] n.

⑥项链 necklace [ˈneklis] n.

⑦盒装巧克力 box of chocolate [bɔks əv ˈtʃɔkələt] n.

⑧周年纪念贺礼 anniversary gift [ˌænəˈvəːsəri gift] n.

⑨结婚贺礼 wedding gift [ˈwediŋ gift] n.

⑩毕业贺礼 graduation gift [ˌgrædʒuˈeiʃən gift] n.

⑪透明胶带 scotch tape [ˈskɔtʃ teip] n.

⑫24K金 24-karat gold [ˈtwenti-fɔːr-ˈkærət gəuld] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．那款新香水闻起来不错！

That new perfume smells great!

2．你能把这张相片放进相框里吗？

Can you put this photo in a picture frame?

3．我给我丈夫买了新的古龙香水。

I bought my husband new cologne.

4．给你一个蝴蝶结系在礼物上。

Here's a bow to tie around the gift.

5．我的爷爷喜欢吸雪茄。

My grandfather likes to smoke cigars.

6．你戴了一条漂亮的项链。

You're wearing a beautiful necklace.

7．一盒巧克力总是一份好的礼物。

A box of chocolate is always a good gift.

8．我父亲正在给我母亲买周年纪念礼物。

My dad is buying my mum an anniversary gift.

9．给你透明胶带把包装纸封起来。

Here's scotch tape to close the gift-wrap.

★ gift-wrap [gift-wrap] n. 包装纸

10．他给了我一个24K金戒指！

He gave me a 24-karat gold ring!

3.3.19　在宠物店

场景词汇

①宠物 pet [pet] n.

②小狗 puppy [ˈpʌpi] n.

③小猫 kitten [ˈkitn] n.

④仓鼠 hamster [ˈhæmstə] n.

⑤兔子 rabbit [ˈræbit] n.

⑥跳蚤 flea [fliː] n.

⑦鹦鹉 parrot [ˈpærət] n.

⑧宠物笼子 pet carrier [pet ˈkæriə] n.

⑨狗牌 dog tag [dɔg tæg] n.

⑩狗门 dog door [dɔg dɔː] n.

⑪导盲犬 guide dog [gaid dɔg] n.

⑫干宠物食品 dried pet food [draid pet fuːd] n.

⑬鸟笼 birdcage [ˈbəːdkeidʒ] n.

⑭刷子 brush [brʌʃ] n.

⑮项圈 collar [ˈkɔlə] n.

⑯猫砂 cat litter [kæt ˈlitə] n.

⑰砂盆 litter box [ˈlitə bɔks] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我家的猫生了六只小猫。

My cat gave birth to six kittens.

■ give birth to“生（孩子），生育”

2．你的兔子耳朵真大！

Your rabbit has such big ears!

3．离这只狗远点，因为他身上有跳蚤。

Stay away from the dog, because he has fleas.

● stay away from“远视”

4．那只鹦鹉复述我说的所有话！

That parrot repeats everything I say!

5．我的狗的名字写在它的狗牌上。

My dog's name is on his dog tag.

6．这只狗从狗门穿过去了吗？

Has the dog gone through the dog door?

● go through“通过，穿过”

7．我的盲友有一只导盲犬。

My blind friend has a guide dog.

■ the blind“瞎子，盲人”

8．鸟笼的门是开着的！

The birdcage's door is open!

9．你多久给你的猫刷毛一次？

How often do you brush your cat's fur?

★ How often“多久”（提问频率）

10．猫砂需要换了。

The cat litter needs to be changed.

Part 4　餐饮

3.4.1　在中餐馆（1）

场景词汇

①餐厅 restaurant [ˈrestərɔnt] n.

②客人 customer [ˈkʌstəmə] n.

③服务生 waiter [ˈweitə] n.

④禁烟区 nonsmoking section [ˌnɔnˈsməukiŋ ˈsekʃ(ə)n] n.

⑤吸烟区 smoking section [ˈsməukiŋ ˈsekʃ(ə)n] n.

⑥馒头 steamed bread [stiːmd bred] n.

⑦米饭 rice [rais] n.

⑧包子 steamed stuffed bun [stiːmd stʌft bʌn] n.

⑨稀饭 rice porridge [rais ˈpɔridʒ] n.

⑩烙饼 pancake [ˈpænkeik] n.

⑪豆浆 soybean milk [ˈsɔibiːn milk] n.

⑫饺子 dumpling [ˈdʌmpliŋ] n.

⑬面条 noodle [ˈnuːdl] n.

⑭汤面 noodle soup [ˈnuːdl suːp] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今天餐厅一些菜免费。

Some dishes are free in this restaurant today.

★ free [ˈfriː] a. 免费的

2．你是这里的常客吗？

Are you a regular customer here?

● regular customer“常客，老顾客”

3．那个服务员很不友好。

That waiter is very unfriendly.

4．我不喜欢坐在吸烟区。

I don't like sitting in the smoking section.

5．包子是典型的中国式食品！

Steamed stuffed buns are typically Chinese!

★ typically [ˈtipikli] ad. 典型地，代表性地

6．早饭我喜欢喝稀饭。

For breakfast I like to eat rice porridge.

7．菜单上有烙饼吗？

Do you have pancakes on the menu?

8．我想喝豆浆。

I want to drink soybean milk.

9．我能来些菜饺吗？

Could I get vegetable dumplings please?

10．我朋友每天吃汤面。

My friend eats noodle soup every day.

3.4.2　在中餐馆（2）

场景词汇

①咸鸭蛋 salted duck egg [ˈsɔːltid dʌk eg] n.

②蛋挞 egg tart [eg tɑːt] n.

③炒米饭 fried rice [fraid rais] n.

④素食主义者 vegetarian [ˌvedʒiˈtɛəriən] n.

⑤点菜 order [ˈɔːdə] v.

⑥菜单 menu [ˈmenjuː] n.

⑦付账 pay [pei] v.

⑧发票 invoice [ˈinvCis] n.

⑨筷子 chopsticks [ˈtʃɔpstiks] n.

⑩盐罐 salt shaker [sɔːlt ˈʃeikə(r)] n.

⑪桌布 tablecloth [ˈteibəlklɔθ] n.

⑫牙签 toothpick [ˈtuːθpik] n.

⑬账单，清单 bill [bil] n.

⑭火锅 hot pot [hɔt pɔt] n.

⑮辣的 spicy [ˈspaisi] a.

⑯咸的 salty [ˈsɔːlti] a.

⑰油的 greasy [ˈgriːzi] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．咸鸭蛋是典型的中国食物。

Salted duck egg is typical Chinese food.

2．蛋挞又香又甜！

əgg tarts are nice and sweet!

3．我不能吃肉。我是一个素食主义者。

I can't eat meat. I'm a vegetarian.

■ carnivorous doctrine“肉食主义者”

4．请问可以结账了吗？

Could I pay for my food please?

5．我在核对这张发票上的价钱。

I'm checking the price on this invoice.

6．你能递给我盐罐吗？

Could you pass me the salt shaker?

7．你把食物掉到桌布上了。

You dropped food on the tablecloth.

8．服务员，请给我们账单好吗？

Waiter, can we get the bill please?

9．火锅能很好地分享食物。

A hot pot is great for sharing food.

■ share sth. with sb.“和某人分享某物”

■ 介词后面接动词时，要用动词的-ing形式。

10．这颗红辣椒太辣了！

This chili is too spicy!

3.4.3　中餐常见食品与菜品

场景词汇

①豆腐 Tofu [ˈtəufu] n.

②荷包蛋 Poached əgg [pəutFt eg] n.

③馄饨 Wonton [wɔnˌtɔn] n.

④锅贴 Pan-Fried Dumpling [pæn-fraid ˈdʌmpl iŋ] n.

⑤咕噜肉 Sweet and Sour Pork [swiːt ənd sauə pɔːk] n.

⑥宫保鸡丁 Kung Pao Chicken [kɔŋ pau ˈtʃikən] n.

⑦羊蝎子 Lamb Spine Hot Pot [læm spain hɔt pɔt] n.

⑧杂碎 Chop Suey [ˌtʃɔːpˈsuːi] n.

⑨大丰收 Assorted Vegetable Salad [əˈsɔːtid ˈvedʒitəbl ˈsæləd] n.

⑩番茄蛋花汤 Tomato and əgg Soup [təˈmeitəu ənd eg suːp] n.

⑪白菜豆腐汤 Chinese Cabbage and Tofu Soup [ˌtʃaiˈniːz kæbidʒ ənd ˈtəufu suːp] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．豆腐对素食主义者是有好处的食物。

Tofu is good food for vegetarians.

2．你早饭想吃荷包蛋吗？

Do you want Poached əgg for breakfast?

3．我想要一些馄饨汤。

I would like some Wonton soup.

4．锅贴是我最喜欢的食物！

Pan-Fried Dumplings are my favorite kind!

5．咕噜肉是一道很受欢迎的菜。

Sweet and Sour Pork is a popular dish.

■ a satellite dish“碟形卫星信号接收器，卫星天线”

6．我能来一份宫保鸡丁吗？

Can I get a portion of Kung Pao Chicken?

7．我们一起吃羊蝎子吧。

Let's all share a Lamb Spine Hot Pot.

8．杂碎在美国很有名。

Chop Suey is well-known in America.

● be well-known in“在某地著名”

9．请给我来一份大丰收，好吗？

Could I get an Assorted Vegetable Salad please?

10．白菜豆腐汤真的有益于健康！

Chinese Cabbage and Tofu Soup is really healthy!

3.4.4　在西餐厅

场景词汇

①开胃菜 starter [ˈstɑːtə] n.

②开胃菜 appetizer [ˈæpitaizə] n.

③主菜 main course [mein kɔːs] n.

④配菜 side order [said ˈɔːdə] n.

⑤酒单 wine list [wain list] n.

⑥餐巾 napkin [ˈnæpkin] n.

⑦餐刀 knife [naif] n.

⑧餐叉 fork [fɔːk] n.

⑨小费 tip [tip] n.

⑩香槟 champagne [ʃæmˈpein] n.

⑪餐具垫布 place mat [pleis mæt] n.

⑫女主人，女招待 hostess [ˈhəustis] n.

⑬牛排 steak [steik] n.

⑭生的 raw [rɔː] a.

⑮三分熟的 rare [rɛə] a.

⑯五分熟的 medium [ˈmiːdiəm] a.

⑰全熟的 well-done [wel-dʌn] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．您想来个开胃菜吗？

Will you order a starter?

2．那是一道可口的开胃小菜。

That's a delicious little appetizer.

3．我可以看一下酒单吗？

Could I look at the wine list?

4．用你的餐巾擦擦手。

Use your napkin to clean your hands.

5．我的餐刀不够快！

My knife isn't sharp enough!

★ sharp [ʃɑːp] a. 尖锐的，锋利的

6．你给服务员小费了吗？

Did you leave the waiter a tip?

7．把这块垫布垫在你的盘子下面。

Put this place mat under your plate.

8．女招待很受欢迎。

The hostess is very welcoming.

★ welcoming [ˈwelkəmiŋ] a. 受欢迎的

9．你想要生的牛排吗？

Do you like your meat raw?

10．我父亲总是点五分熟的牛排。

My father always orders his steak medium cooked.

■ 频度副词按发生频率的高低依次是：always（总是），usually（通常），often（经常），sometimes（有时），seldom (很少)，hardly ever（几乎不），never（从来不）。

3.4.5 　西餐常见食品与菜品

场景词汇

①凯撒沙拉 Caesar Salad [ˈsiːzə ˈsæləd] n.

②金枪鱼沙拉 Tuna Salad [ˈtjuːnə ˈsæləd] n.

③红酒鹅肝 Braised Goose Live in Red Wine [breizd guːs livə in red wain] n.

④咖喱鸡 Curry Chicken [ˈkʌri ˈtʃikən] n.

⑤火腿煎蛋 Fried əggs with Ham [fraid egz wið hæm] n.

⑥烩牛舌 Braised Ox Tongue [breizd ɔks tʌŋ] n.

⑦烤牛肉 Roast Beef [rəust biːf] n.

⑧煎比目鱼 Pan-Fried Flatfish [pæn-fraid ˈflætfiʃ] n.

⑨扒大虾 Grilled King Prawns [grild kiŋ prɔːnz] n.

⑩海鲜比萨 Seafood Pizza [ˈsiːfuːd ˈpiːtsə] n.

⑪金枪鱼三明治 Tuna Sandwich [ˈtjuːnə ˈsænwidʒ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．凯撒沙拉是一道健康的菜。

Caesar Salad is a healthy dish.

2．你能给我订一份金枪鱼沙拉吗？

Could you order me a Tuna Salad?

3．红酒鹅肝是一道贵菜。

Braised Goose Live in Red Wine is an expensive dish.

■ cheap [tʃiːp] a. 便宜的

4．午饭我吃的是火腿煎蛋。

I had Fried əggs with Ham for lunch.

● have sth. for lunch“午饭吃……”

5．这份烩牛舌肉质很软。

The meat of this Braised Ox Tongue is very soft.

★ soft [sɔft] a. 柔软的

6．烤牛肉是我的最爱。

Roast Beef is my favorite.

7．我喜欢吃浇柠檬汁的煎比目鱼。

I like to eat Pan-Fried Flatfish with lemon.

8．那些扒大虾看起来很美味！

Those Grilled King Prawns look delicious!

9．你在海鲜比萨上加奶酪了吗？

Did you put cheese on the Seafood Pizza?

10．金枪鱼三明治非常好吃。

Tuna Sandwich is very delicious.

3.4.6　在快餐店（1）

场景词汇

①汉堡包 burger [ˈbəːgə] n.

②汉堡套餐 burger meal [ˈbəːgə miːl] n.

③鸡肉汉堡包 chicken burger [ˈtʃikən ˈbəːgə] n.

④蔬菜汉堡veggie burger [ˈvedʒi ˈbəːgə] n.

⑤比萨饼 pizza [ˈpiːtsə] n.

⑥热狗 hot dog [hɔt dɔg] n.

⑦甜甜圈 doughnut [ˈdəunʌt] n.

⑧蛋黄酱 mayonnaise [ˌmeiəˈneiz] n.

⑨烤马铃薯 baked potato [beikt pəˈteitəu] n.

⑩可乐 Coke [kəuk] n.

⑪奶昔 milk shake [milk ʃeik] n.

⑫咖啡 coffee [ˈkɔfi] n.

⑬吸管 straw [strɔː] n.

⑭番茄酱 ketchup [ˈketʃəp] n.

⑮寿司 sushi [ˈsuːʃi] n.

⑯苹果派 apple pie [ˈæpəl pai] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个汉堡套餐包括炸薯条。

This burger meal includes French fries.

★ include [inˈkluːd] v. 包括

● French fries = chips“炸薯条”

2．这个比萨饼上有西红柿和奶酪。

This pizza has tomatoes and cheese on it.

3．我不喜欢香肠，所以我不吃热狗。

I don't like sausage so I don't eat hot dogs.

● “烤肠”的表达方式为roasted sausage。

4．你在炸薯条上抹蛋黄酱吗？

Do you put mayonnaise on your fries?

5．你的烤马铃薯放了什么料？

What stuffing is in your baked potato?

6．我真的想喝一杯可乐。

I really want to drink a Coke.

7．你们有什么口味的奶昔？

Which milk shake flavors do you have?

8．你能给我的饮料来根吸管吗？

Do you have a straw for my drink?

9．我打不开这个番茄酱包！

I can't open this ketchup packet!

■ can在这里表示能力，can't意为“不能”。

10．他正在吃苹果派当做甜点。

He's eating apple pie as dessert.

3.4.7　在快餐店（2）

场景词汇

①薯饼 hash browns [hæʃ braunz] n.

②炸鸡 fried chicken [fraid ˈtʃikən] n.

③薯条 French fries [frentʃ fraiz] n.

④鸡块 chicken nugget [ˈtʃikən ˈnʌgit] n.

⑤洋葱圈 onion ring [ˈʌnjən riŋ] n.

⑥墨西哥卷饼 burrito [buˈriːtəu] n.

⑦墨西哥玉米饼 taco [ˈtɑːkəu] n.

⑧玉米薄饼 tortilla [tɔːˈtiːlə] n.

⑨芥末酱 mustard sauce [ˈmʌstəd sɔːs] n.

⑩香草 vanilla [vəˈnilə] n.

⑪塑料汤匙 plastic spoon [ˈplæstik spuːn] n.

⑫玉米浓汤 corn soup [kɔːn suːp] n.

⑬汽水供应机 soda fountain [ˈsəudə ˈfauntin] n.

⑭凳子 stool [stuːl] n.

⑮纸巾匣 napkin holder [ˈnæpkin ˈhəuldə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．早饭我想吃薯饼。

I would like hash browns for breakfast.

2．我能来一盘洋葱圈吗？

Can I get a plate of onion rings?

● a plate of“一盘”

3．墨西哥玉米饼是典型的墨西哥食品。

Tacos are typically Mexican.

4．这张玉米薄饼里是什么馅儿？

What stuffing is in this tortilla?

5．我可以在我的鸡肉里放芥末酱吗？

Can I have mustard sauce with my chicken?

6．给你冰激凌的塑料汤匙。

Here's a plastic spoon for your ice cream.

7．我想要一些热的玉米浓汤。

I would like some hot corn soup.

8．我要从汽水供应机里接一杯可乐。

I'll get a Cola from the soda fountain.

● get… from…“从……获得……”

9．你想要一个凳子坐吗？

Would you like a stool to sit down?

● sit down“坐下”（反义词为 stand up“起立，起来”）

10．纸巾匣里有纸巾。

There are napkins in the napkin holder.

3.4.8　在咖啡馆（1）

场景词汇

①遮阳蓬 awning [ˈɔːniŋ] n.

②遮阳伞 umbrella [ʌmˈbrelə] n.

③咖啡 coffee [ˈkɔfi] n.

④牛奶咖啡 white coffee [wait ˈkɔfi] n.

⑤可可粉 cocoa powder [ˈkəukəu ˈpaudə] n.

⑥摩卡咖啡 Mocha Coffee [ˈməukə ˈkɔfi] n.

⑦意式浓缩咖啡 Espresso [eˈspresəu] n.

⑧卡布奇诺咖啡 Cappuccino [ˈkæpuˈtʃiːnəu] n.

⑨拿铁咖啡 Latte [ˈlaːtei] n.

⑩冰咖啡 iced coffee [aist ˈkɔfi] n.

⑪橘子汁 orange juice [ˈɔrindʒ dʒu(ː)s] n.

⑫菠萝汁 pineapple juice [ˈpainæpəl dʒu(ː)s] n.

⑬草莓奶昔 strawberry milkshake [ˈstrɔːbəri ˈmilkʃeik] n.

⑭咖啡奶昔 coffee milkshake [ˈkɔfi ˈmilkʃei] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们站在遮阳蓬下吧。

Let's stand in the shade of that awning.

★ shade [ʃeid] n. （树）荫，背阴，阴凉处（常与介词in连用）

2．给你一把雨伞。

Here's an umbrella for the rain.

3．你有做热巧克力的可可粉吗？

Do you have cocoa powder to make hot chocolate?

4．我要一杯摩卡咖啡。

I'll have a cup of Mocha Coffee.

5．这杯意式浓缩咖啡尝起来很浓。

This Espresso tastes very strong.

■ strong tea“浓茶”

6．拿铁咖啡里你放了多少牛奶？

How much milk do you use in a Latte?

● how much“多少……”（后面跟不可数名词；跟可数名词时用how many）

7．天气太冷了不能喝冰咖啡。

It's too cold to drink iced coffee.

8．我喜欢在早上喝橘子汁。

I like drinking orange juice in the morning.

■ at noon“在中午”；in the evening“在晚上”

9．你们卖菠萝汁吗？

Do you sell pineapple juice?

10．我的孩子喜欢喝草莓奶昔。

My children love to drink strawberry milkshake.

3.4.9　在咖啡馆（2）

场景词汇

①咖啡豆 coffee bean [ˈkɔfi biːn] n.

②咖啡师 barista [bəˈriːstə] n.

③鲜奶油 whipped cream [wipt kriːm] n.

④搅拌棒 stirrer [ˈstəːrə(r)] n.

⑤泡沫 froth [frɔθ] n.

⑥方糖 sugar cube [ˈʃugə kjuːb] n.

⑦茶碟 saucer [ˈsɔːsə] n.

⑧糖 sugar [ˈʃugə] n.

⑨续杯 refill [ˌriːˈfil] n.

⑩围裙 apron [ˈeiprən] n.

⑪糕点 pastry [ˈpeistri] n.

⑫烤三明治 toasted sandwich [təustid ˈsænwidʒ] n.

⑬咖啡渗滤壶 percolator [ˈpɜːkəleitə(r)] n.

⑭滴滤式咖啡机 drip coffeemaker [drip kɔfiˈmeikə] n.

⑮热牛奶 steamed milk [stiːmd milk] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．咖啡师给我冲了一杯咖啡。

The barista served me a cup of coffee.

2．我喜欢在咖啡里放鲜奶油。

I like whipped cream in my coffee.

3．你是怎么打奶沫的？

How do you make milk froth?

● make milk froth“打奶沫”

4．我要在杯子里放两块方糖。

I'll have two sugar cubes in my cup.

5．请把您的杯子放在茶碟上。

Please put your cup on its saucer.

6．服务员，我能续杯吗？

Waitress, can I get a refill?

● get a refill“续杯，再来一杯”

7．你做饭的时候，穿上围裙。

Wear an apron when you're cooking.

■ a用在以辅音（读音）开头的单词前；an用在以元音（读音）开头的单词前。

8．我想吃块甜糕点。

I would like to eat a sweet pastry.

■ sweety [ˈswiːti] n. 糖果，甜点，甜心

9．我能来一个带奶酪的烤三明治吗？

Can I have a toasted sandwich with cheese?

10．你会做蒸奶卡布奇诺咖啡吗？

Can you make a cappuccino with steamed milk?

3.4.10　露天咖啡座

场景词汇

①咖啡滤纸 coffee filter [ˈkɔfi ˈfiltə] n.

②冲泡 brew [bruː] v.

③即溶咖啡 instant coffee [ˈinstənt ˈkɔfi] n.

④松糕 muffin [ˈmʌfin] n.

⑤肉桂卷 cinnamon roll [ˈsinəmən rəul] n.

⑥红糖 brown sugar [braun ˈʃugə] n.

⑦白糖 white sugar [wait ˈʃugə] n.

⑧奶油 cream [kriːm] n.

⑨桌子 table [ˈteibəl] n.

⑩椅子 chair [tʃɛə] n.

⑪纸杯 paper cup [ˈpeipə kʌp] n.

⑫纸杯杯盖 lid [lid] n.

⑬烟灰缸 ashtray [ˈæʃtrei] n.

⑭茶碟 saucer [ˈsɔːsə] n.

⑮糖包 packet of sugar [ˈpækit əv ˈʃugə] n.

⑯餐巾纸 napkin [ˈnæpkin] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你怎样冲出好喝的咖啡？

How do you brew good coffee?

2．即溶咖啡准备起来方便并快捷。

Instant coffee is easy and fast to prepare.

● easy and fast“方便快捷”

3．你想吃一个肉桂卷吗？

Do you want to eat a cinnamon roll?

■ eat up“吃光，吃完”

4．我总是在咖啡里放白糖。

I always put white sugar in my coffee.

5．这是放进您咖啡里的奶油。

Here's cream to put in your coffee.

6．我要一纸杯咖啡，带走。

I'll have coffee in a paper cup to take away.

● take away“拿走，带走，打包”

7．这个牛奶瓶的盖子在哪儿？

Where's the lid for this milk bottle?

8．请把您的香烟放在烟灰缸里。

Leave your cigarette in the ashtray please.

9．把你的脏汤匙放在你的茶碟上。

Put your dirty spoon on your saucer.

10．给您一张餐巾纸擦擦嘴。

Here's a napkin to wipe your mouth.

3.4.11　在路边摊

场景词汇

①香烟 cigarette [ˌsigəˈret] n.

②彩票 lottery ticket [ˈlɔtəri ˈtikit] n.

③邮票 stamp [stæmp] n.

④杂志 magazine [ˌmægəˈziːn] n.

⑤报纸 newspaper [ˈnjuːsˌpeipə] n.

⑥八卦报 tabloid [ˈtæblɔid] n.

⑦明信片 postcard [ˈpəustkɑːd] n.

⑧文具 stationery [ˈsteiʃənəri] n.

⑨冰淇淋 ice cream [ais kriːm] n.

⑩雪糕 ice cream bar [ais kriːm bɑː] n.

⑪圆锥形卷筒 cone [kəun] n.

⑫罐装饼干 tin of cookies [tin əv ˈkukiz] n.

⑬热狗 hot dog [hɔt dɔg] n.

⑭水果摊 fruit stand [fruːt stænd] n.

⑮平装书 paperback book [ˈpeipəbæk buk] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．也许这张彩票会中奖！

Maybe this lottery ticket will win me money!

● win sb. money“让某人赢钱”

2．你能在邮局买几张邮票吗？

Can you buy stamps at the post office?

● post office“邮局”

3．在这张八卦报上你只能看到八卦新闻。

You can only read gossip in this tabloid.

★ gossip [ˈgɔsip] n. 八卦新闻，小道消息，流言蜚语

4．给我寄一张你假期的明信片！

Send me a postcard from your holiday!

5．我的课桌需要（放些）新文具。

I need new stationery for my desk.

■ stationary [ˈsteiʃənri] n. 固定物，驻军，不动的人

6．我想要一个冰淇淋甜点。

I would like an ice cream dessert.

7．冰淇淋蛋卷上放多少冰淇淋合适？

How much ice cream fits in one cone?

8．我们可以一起吃这罐饼干。

We can share the tin of cookies.

9．从水果摊上给我买些苹果。

Buy me some apples from the fruit stand.

10．我在公共汽车上读了这本平装书。

I read this paperback book on the bus.

■ in the car“在小轿车上”

Part 5　日常交际

3.5.1　问候与祝愿

场景词汇

①先生 sir [sə(ː)] n.

②女士 madam [ˈmædəm] n.

③你好 hello [haˈləu] int.

④欢迎 welcome [ˈwelkəm] v.

⑤名字 name [ˈneim] n.

⑥姓 surname [ˈsəːneim] n.

⑦遇见 meet [miːt] v.

⑧介绍 introduce [ˌintrəˈdjuːs] v.

⑨再见 goodbye [ˌgudˈbai] int.

⑩小心 care [kɛə] n.

⑪问候 regards [riˈgɑːdz] n.

⑫运气 luck [lʌk] n.

⑬快乐的 happy [ˈhæpi] a.

⑭健康的 well [wel] a.

⑮恭喜 congratulations [kənˌgrætjuˈleiʃəns] n.

⑯保佑 bless [bles] v.

⑰干杯 cheers [tʃiəz] v.

⑱请 please [pliːz] int.

⑲介意 mind [maind] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你好，今天怎么样？

Hello, how are you today?

2．欢迎来到我们饭店！

Welcome to our restaurant!

3．我不知道约翰姓什么。

I don't know what John's surname is.

4．再见，保重。

See you soon and take care.

● See you soon = Goodbye“再见”

5．请代我问候你的母亲。

Please send your mother my regards.

6．祝你考试顺利。

Good luck with your exams.

■ Good luck to you.“祝你好运。”

7．我希望你安好。

I hope you are well.

■ I hope so“但愿如此”（反义词为I hope not“但愿不这样；不希望这样”）

8．恭喜你找到一份新工作！

Congratulations for your new job!

9．为这对幸福的夫妻干杯！

Cheers to the happy couple!

● cheers/drink to sb./sth.“为……干杯（祝酒）”

■ couple除了指“夫妻”，在口语中还可意为“几个，两三个”。

10．请你帮我一下，好吗？

Could you help me, please?

3.5.2　会面与谈话

场景词汇

①对不起 sorry [ˈsɔri] int.

②原谅 excuse [ikˈskjuːz] v.

③原谅 pardon [ˈpɑːdən] v.

④打岔 interrupt [ˌintəˈrʌpt] v.

⑤理解 understand [ˌʌndəˈstænd] v.

⑥重复 repeat [riˈpiːt] v.

⑦暗示，建议 suggest [səˈdʒest] v.

⑧解释 explain [ikˈsplein] v.

⑨意味着 mean [miːn] v.

⑩描述 describe [diˈskraib] v.

⑪例子 example [igˈzɑːmpəl] n.

⑫明显地 obviously [ˈɔbviəsli] ad.

⑬确实 surely [ˈʃuəli] ad.

⑭实际上 actually [ˈæktʃuəli] ad.

⑮此外 besides [biˈsaidz] ad.

⑯等等 etc [ˈetk] ad.

⑰另外的 else [els] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．我很抱歉打碎了这个杯子。

I am sorry for breaking this glass.

■ Forget it.“（答语）没关系。”

2．你能暂时原谅我吗？

Could you pardon me for a moment?

● for a moment“暂时，片刻”

3．我建议我们马上去睡觉。

I suggest we go to sleep soon.

■ suggest后面的宾语从句要用虚拟语气（（should）+动词原形）。

4．请给我描述一下这幅画。

Please describe this painting to me.

5．给我举一个欧洲国家的例子。

Give me an example of a əuropean country.

6．显然你没有听我讲话。

You are obviously not listening to me.

7．无疑你必须要记住一些东西。

Surely you must remember something.

8．除了学习你还做其他的吗？

Do you do anything else besides studying?

9．我们有小甜饼，糖果，巧克力，蛋糕等等。

We have cookies, candies, chocolates, pastries, etc.

10．要我为你买其他的东西吗？

Can I get you anything else?

3.5.3　表达观点与感受

场景词汇

①担心的，害怕的 afraid [əˈfreid] a.

②憾事 pity [ˈpiti] n.

③以为 think [θiŋk] v.

④看法 opinion [əˈpinjən] n.

⑤意见 view [vjuː] n.

⑥疑问 doubt [daut] n.

⑦点，要点 point [pɔint] n.

⑧是的 yes [jes] int.

⑨不是 no [nəu] int.

⑩正确的 right [rait] a.

⑪错误的 wrong [rɔŋ] a.

⑫安然无恙的 okay [əuˈkei] v.

⑬主意 idea [aiˈdiə] n.

⑭极好的 great [greit] a.

⑮赞同 favour [ˈfeivə] v.

⑯同意 agree [əˈgriː] v.

⑰不同意 disagree [ˌdisəˈgriː] v.

⑱反对 against [əˈgenst] prep.

你一定要会说的Top10场景句

1．我怕黑。

I am afraid of the dark.

2．真遗憾你不能来参加宴会。

It's a pity you cannot come to the party.

3．关于这个话题我们有不同的意见。

We have different views on this topic.

★ topic [ˈtɔpik] n. 话题，主题

4．我怀疑他会说出真相。

I doubt that he's speaking the truth.

● speak the truth“说真话，说出真相，实事求是”

5．这次谈话中你说得很好。

You've made a good point in this conversation.

6．关于这件事，你认为我是对的吗？

Do you think I'm right about this?

7．好的，我明白你在说什么。

Okay, I understand what you're saying.

8．那是一部很好的电影！

That's a very great film!

9．我能请你帮我一下吗？

Can I ask you to do me a favour?

● do sb. a favour = help sb.“帮某人一个忙”

10．你赞成我的看法吗？

Do you agree with me?

● agree with sb.“同意/赞成某人”

3.5.4　表示类别

场景词汇

①种类 kind [kaind] n.

②种类 sort [sɔːt] n.

③类型 type [taip] n.

④类别 category [ˈkætigəri] n.

⑤品种 variety [vəˈraiəti] n.

⑥范围 range [reindʒ] n.

⑦各式各样的 various [ˈvɛəriəs] a.

⑧典型的 typical [ˈtipikəl] a.

⑨东西 stuff [stʌf] n.

⑩物体，课 subject [ˈsʌbdʒekt] n.

⑪部分 part [pɑːt] n.

⑫特征 feature [ˈfiːtʃə] n.

⑬细节 detail [ˈdiːteil] n.

⑭品质 quality [ˈkwɔliti] n.

⑮列表 list [list] v.

⑯顺序 order [ˈɔːdə] n.

⑰下列的 following [ˈfɔləuiŋ] a.

⑱相关的 relevant [ˈreləvənt] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．狗是一种什么样的动物？

What sort of animal is a dog?

2．这是一辆特殊款式的车。

This is a special type of car.

3．我们这里卖各式菜肴。

We have various dishes on offer.

● on offer“待售的，出售的”

4．绿色和红色是苹果典型的颜色。

Green and red are typical colors for apples.

5．把你房间的东西打扫干净！

Clean up the stuff in your room!

6．这节上什么课？

What is the subject of this class?

7．你的眼睛是五官中最漂亮的。

Your eyes are your face's best feature.

8．告诉我这个情况的细节。

Tell me the details of this situation.

9．你能把你学过的单词列出来吗？

Can you list the words you've learned?

10．那条消息与我们密切相关。

That news is very relevant to us.

● be relevant to“与……相关”

3.5.5　表达原因与结果

场景词汇

①原因 cause [kɔːz] n.

②影响 effect [iˈfekt] n.

③因为 because [biˈkɔz] conj.

④由于 due to [djuː tuː] prep.

⑤因素 factor [ˈfæktə] n.

⑥影响 impact [ˈimpækt] n.

⑦因此 so [səu] conj.

⑧因此 therefore [ˈðɛəfɔː] ad.

⑨结果 result [riˈzʌlt] n.

⑩后果 consequence [ˈkɔnsikwəns] n.

⑪联系 relate [riˈleit] v.

⑫联合 combination [ˌkɔmbiˈneiʃən] n.

⑬联合 combine [kəmˈbain] v.

⑭连接 connect [kəˈnekt] v.

⑮共同 together [təˈgeðə] ad.

⑯汇集 put together [put təˈgeðə] v.

⑰命令，顺序 order [ˈɔːdə] n.

⑱因果 cause and effect [kɔːz ənd iˈfekt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个问题的起因是什么？

What is the cause of this problem?

2．这首歌对我影响很大。

This song has a great effect on me.

● have effect on sb.“对某人有影响”

3．由于天冷，他生病了。

He's sick due to the cold weather.

■ due to = because of“由于，因为”

4．什么因素让你决定了你的选择？

What factors made you decide your choice?

5．你的考试成绩不错。

You have a good result on your test.

6．你了解各种不同的文化吗？

Can you relate to different cultures?

● relate to“理解，了解”

★ culture [ˈkʌltʃə] n. 文化

7．他的头发是金黄色与棕色的混合色。

His hair is a combination of blond and brown.

8．请把这根电缆连接到电脑上。

Please connect this cable to the computer.

9．听着，我要下命令了！

Listen, I am giving you an order!

10．气候变化的原因和影响是什么？

What are the cause and effect of climate change?

● climate change“气候变化”

3.5.6　比较与对比

场景词汇

①比较 compare [kəmˈpɛə] v.

②比较 comparison [kəmˈpærisən] n.

③对比 contrast [ˈkɔntrɑːst] n.

④对比 contrast [ˈkɔntrɑːst] v.

⑤相对的 relative [ˈrelətiv] a.

⑥差别 difference [ˈdifrəns] n.

⑦不同的 different [ˈdifrənt] a.

⑧相同的 same [seim] a.

⑨同一的，相同的 identical [aiˈdentikəl] a.

⑩相似的 similar [ˈsimələ] a.

⑪典型的 typical [ˈtipikəl] a.

⑫平常的 usual [ˈjuːʒuəl] a.

⑬普通的 common [ˈkɔmən] a.

⑭独特的 unusual [ʌnˈjuːʒuəl] a.

⑮好笑的 funny [ˈfʌni] a.

⑯不寻常的 uncommon [ʌnˈkɔmən] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你能比较一下这些书吗？

Can you make a comparison between these books?

● make a comparison“作比较”

2．那个颜色和我的衣服形成了鲜明对比。

That colour highly contrasts with my clothes.

● A contrast with B“A和B形成对比”

3．你今天的穿着不同于昨天。

You dress differently than you did yesterday.

4．所有的双胞胎看上去都一样吗？

Do all twins look identical?

5．那就是你说话的风格。

That is so typical for you to say.

6．这不是平时的你！

You're not being your usual self!

★ self [self] n. 自己，本身

7．那是一道中式家常菜吗？

Is that a common Chinese dish?

8．我父亲的行为有点儿反常。

My father's behavior is a bit unusual.

★ behavior [biˈheiviə] n. 举止，行为

9．哈哈，你真好笑！

Haha, you're really funny!

10．在中国，喝红酒是不同寻常的吗？

Is it uncommon to drink wine in China?

3.5.7　常用反义词（1）

场景词汇

①大的 large [lɑːdʒ] a.

②小的 small [smɔːl] a.

③宽的 wide [waid] n.

④窄的 narrow [ˈnærəu] a.

⑤高大的 tall [tɔːl] a.

⑥矮小的 short [ʃɔːt] a.

⑦高的 high [hai] a.

⑧低的 low [ləu] a.

⑨厚的 thick [θik] a.

⑩薄的 thin [θin] a.

⑪轻的 light [lait] a.

⑫重的 heavy [ˈhevi] a.

⑬硬的 hard [ˈhɑːd] a.

⑭软的 soft [sɔft] a.

⑮潮湿的 wet [wet] a.

⑯干燥的 dry [drai] a.

⑰好的 good [gud] a.

⑱坏的 bad [bæd] a.

⑲快的 fast [fɑːst] a.

⑳慢的 slow [sləu] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．那只老鼠真小啊！

That mouse is so small!

■ mouse的复数形式为mice。

2．这条河太宽以至于游不过去。

The river is too wide to swim across.

3．你的车能从这条窄道上通过吗？

Can your car fit through this narrow street?

4．我的椅子不能伸到矮桌子下面。

My chair doesn't fit under a low table.

5．这条厚毛毯会让你保持暖和的。

This thick blanket will keep you warm.

6．你的手提箱这么轻！

Your suitcase is so light!

★ suitcase [ˈsjuːtkeis] n. 手提箱

7．我喜欢在软床垫上睡觉。

I like sleeping on a soft mattress.

8．雨弄湿了我的衣服。

The rain has made my clothes wet.

9．这个坏孩子来自日本。

This bad boy is from Japan.

● be from = come from“来自……”

10．你开得太快了！

You're driving too fast!

3.5.8　常用反义词（2）

场景词汇

①热的 hot [hɔt] a.

②冷的 cold [kəuld] a.

③开着的 open [ˈəupən] a.

④关着的 closed [kləuzd] a.

⑤满的 full [ful] a.

⑥空的 empty [ˈempti] a.

⑦新的 new [njuː] a.

⑧旧的 old [əuld] a.

⑨明亮的 bright [brait] a.

⑩黑暗的 dark [dɑːk] a.

⑪容易的 easy [ˈiːzi] a.

⑫困难的 difficult [ˈdifikəlt] a.

⑬空闲的 free [ˈfriː] a.

⑭忙碌的 occupied [ˈɔkjupaid] a.

⑮开始 beginning [biˈginiŋ] n.

⑯结束 end [end] n.

⑰强壮 strong [strɔŋ] a.

⑱虚弱 weak [wiːk] a.

⑲胖 fat [fæt] a.

⑳瘦 thin [θin] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个瓶子装满水了吗？

Is this bottle full of water?

2．我奶奶已经很老了。

My grandmother is already quite old.

3．冬季天黑得很早。

It gets dark very early in winter.

● in winter“在冬季”

4．你觉得这个练习容易吗？

Do you find this exercise easy?

5．对于我来说学开车有点儿难。

Learning to drive a car is a bit difficult for me.

6．我父亲正在办公室忙碌着。

My father is occupied in the office.

● occupied在此相当于busy，意为“忙碌的”。

7．你读完这本书了吗？

Have you read this book until the end?

8．他是个很健壮的人。

He is a very strong man.

9．因为生病，我感觉有点儿虚弱。

Because I'm ill, I feel a bit weak.

10．如果吃的太多，你会发胖的！

If you eat too much, you'll get fat!

● get fat = gain weight“发胖”

Part 6　热点话题

3.6.1　健康

场景词汇

①快餐 fast food [fɑːst fuːd] n.

②营养 nutrition [njuːˈtriʃən] n.

③维生素 vitamin [ˈvitəmin] n.

④矿物质 mineral [ˈminərəl] n.

⑤蛋白质 protein [ˈprəutiːn] n.

⑥不均衡的 unbalanced [ˌʌnˈbælənst] a.

⑦均衡的 balanced [ˈbælənst] a.

⑧肥胖 obesity [əuˈbiːsiti] n.

⑨流感 flu [fluː] n.

⑩压力 stress [stres] n.

⑪治疗，心理治疗 therapy [ˈθerəpi] n.

⑫有氧运动 aerobic exercise [ɛəˈrəubik ˈeksəsaiz] n.

⑬精力充沛的 energetic [ˌenəˈdʒetik] a.

⑭提神的 refreshing [riˈfreʃiŋ] a.

⑮生活方式 lifestyle [ˈlaifstail] n.

⑯健康的 healthy [ˈhelθi] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你了解你所吃食物的营养价值吗？

Do you know the nutrition values of your food?

● nutrition value“营养价值”

2．水果和蔬菜中含有许多维生素。

Fruit and vegetables contain lots of vitamins.

3．不均衡的膳食有害健康。

Unbalanced food is bad for our health.

4．越来越多的儿童患有肥胖症了。

There's more and more obesity among children.

● more and more“越来越多”

5．她因流感卧病在床。

She is sick in bed with the flu.

● be sick in bed“卧病在床”

6．我的工作给了我很多压力。

My job causes a lot of stress.

7．你要用心理疗法来解决你的问题吗？

Will you use the therapy to solve your problems?

8．锻炼让我感到精力充沛。

Doing sports makes me feel energetic.

■ do sports = take exercise“锻炼”

9．喝水能够提神。

Drinking water can be refreshing.

10．那种生活方式对你没有好处！

That sort of lifestyle is not good for you!

3.6.2　城市与乡村

场景词汇

①城市的 urban [ˈəːbən] a.

②城镇 town [taun] n.

③城市 city [ˈsiti] n.

④乡下 countryside [ˈkʌntrisaid] n.

⑤农村的 rural [ˈruərəl] a.

⑥市中心 city centre [ˈsiti ˈsentə] n.

⑦市中心，商业区 downtown [ˈdaunˌtaun] n.

⑧社区 community [kəˈmjuːniti] n.

⑨居民 resident [ˈrezidənt] n.

⑩居民 inhabitant [inˈhæbitənt] n.

⑪居民的 residential [ˌreziˈdenʃəl] a.

⑫当地的 local [ˈləukəl] a.

⑬贫民窟 slum [slʌm] n.

⑭村庄 village [ˈvilidʒ] n.

⑮市场 market [ˈmɑːkit] n.

⑯噪音 noise [nɔiz] n.

⑰喧闹的 noisy [ˈnɔizi] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．我住在一个小城镇。

I live in a small town.

2．在农村没有多少事情可以做。

There's not much to do in rural areas.

● rural area“农村地区”

3．我们去市中心购物吧！

Let's go shopping in the city centre!

4．这是一个热闹的社区。

This is a busy community.

★ busy [ˈbizi] a. 繁华的，热闹的

5．你是这座公寓楼里的居民吗？

Are you a resident of this apartment building?

● apartment building“公寓楼”

6．她是这个镇上的居民。

She's an inhabitant of this town.

7．许多家庭住在这个居民区。

Many families live in this residential area.

8．穷人住在贫民窟吗？

Do the poor live in slums?

● the poor“穷人”（“the + 形容词”表示一类人或事物）

9．我祖父母住在一个很小的村庄里。

My grandparents live in a tiny village.

★ tiny [ˈtaini] a. 极小的，微小的

10．我们要去市场买菜。

We'll go to buy vegetables at the market.

3.6.3　生态问题

场景词汇

①环境 environment [inˈvairənmənt] n.

②自然资源 natural resources [nætʃərəl riˈsɔːsiz] n.

③环境的 environmental [inˌvairənˈmentl] a.

④生态系统 ecosystem [ˈiːkəuˌsistəm] n.

⑤适应 adapt [əˈdæpt] v.

⑥污染 pollute [pəˈluːt] v.

⑦污染 pollution [pəˈluːʃən] n.

⑧污染物 pollutant [pəˈluːtənt] n.

⑨威胁 threat [θret] n.

⑩排放 emit [iˈmit] v.

⑪排放物 emission [iˈmiʃən] n.

⑫（排出的）废气，排出 exhaust [igˈzɔːst] n.

⑬烟 fumes [fjuːmz] n.

⑭酸雨 acid rain [ˈæsid rein] n.

⑮危害 harm [hɑːm] v.

⑯导致 cause [kɔːz] v.

⑰影响 affect [əˈfekt] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们快要把所有的自然资源用光了。

We are using up all our natural resources.

● use up“用完，耗尽”

2．人们应该关注环境问题。

People should pay attention to environmental issues.

● pay attention to“注意，关注”

3．我们能做什么来挽救生态系统？

What can we do to save our ecosystem?

4．他总是很容易使自己适应新的环境。

He's always adapted easily to new circumstances.

● adapt to“适应，习惯于”

5．空气污染对你的健康非常不利。

Air pollution is very bad for your health.

■ water pollution“水污染”

6．人类是自然最大的威胁。

Humans are the biggest threat to nature.

7．那家工厂排放黑烟。

That factory emits black smoke.

8．酸雨能杀死树木和植物。

Acid rain can kill trees and plants.

9．全球变暖会导致自然灾害。

Global warming will cause natural disasters.

● natural disaster“自然灾害”

10．什么因素影响气候变化？

What factors affect climate change?

3.6.4　全球变暖

场景词汇

①全球变暖 global warming [ˈgləubəl ˈwɔːmiŋ] n.

②温室效应 the greenhouse effect [ðə ˈgriːnhaus iˈfekt] n.

③二氧化碳 carbon dioxide [ˈkɑːbən daiˈɔksaid] n.

④氧 oxygen [ˈɔksidʒən] n.

⑤臭氧 ozone [ˈəuzəun] n.

⑥辐射 radiation [ˌreidiˈeiʃən] n.

⑦辐射的 radioactive [ˈreidiəuˈæktiv] a.

⑧冰川 glacier [ˈgleiʃər] n.

⑨侵蚀 erosion [iˈrəuʒən] v.

⑩破坏 destroy [diˈstrɔi] v.

⑪破坏 destruction [diˈstrʌkʃən] n.

⑫减少 reduce [riˈdjuːs] v.

⑬减少 reduction [riˈdʌkʃən] n.

⑭垃圾 waste [weist] n.

⑮垃圾分类 waste separation [weist ˌsepəˈreiʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．温室效应使地球温度升高了。

The greenhouse effect has increased the earth's temperature.

★ increase [inˈkriːs] v. 增加（反义词为decrease“减少”）

2．大气层中的二氧化碳增多了。

Carbon dioxide in our atmosphere have increased.

3．人类需要呼吸氧气。

Humans need oxygen to breathe.

4．臭氧太多会伤害我们的肺功能。

Too much ozone can harm our lung function.

5．因为有了辐射科技，我们才能有收音机和电视机。

Because of radiation technology we have radio and television.

6．我们有储存放射性物质的方法吗？

Do we have a solution for storing radioactive materials?

7．地球上的许多冰川正在融化。

Many of the əarth's glaciers are melting.

8．侵蚀通常是由水和风造成的。

ərosion is usually caused by water and wind.

■ soil erosion“土壤侵蚀”

9．人们需要减少废弃物排放。

People need to reduce their waste disposal.

10．你关注你家的垃圾分类吗？

Do you focus on waste separation in your household?

3.6.5　污染治理

场景词汇

①污水 sewage [ˈsuːidʒ] n.

②倾倒 dump [dʌmp] v.

③乱丢杂物 litter [ˈlitə] v.

④处理 disposal [diˈspəuzəl] n.

⑤垃圾场 dump [dʌmp] n.

⑥清洁工 dustman [ˈdʌstmən] n.

⑦清洁工 garbage collector [ˈgɑːbidʒ kəˈlektə] n.

⑧可回收的 reusable [ˌriːˈjuːzəbl] a.

⑨回收利用 recycle [ˌriːˈsaikəl] v.

⑩废纸 wastepaper [ˈweistpeipə] n.

⑪来源 source [sɔːs] n.

⑫取代，更新 replace [riˈpleis] v.

⑬可替代的 alternative [ɔːlˈtəːnətiv] a.

⑭可再生的 renewable [riˈnjuəbl] a.

⑮可持续的 sustainable [səˈsteinəbl] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们镇有一套大的污水处理系统。

Our town has a great sewage system.

● sewage system“污水处理系统”

2．你不应该随地倒垃圾。

You shouldn't dump your trash everywhere.

★ everywhere [ˈevriwɛə] ad. 到处，处处

3．请不要在大街上乱丢垃圾。

Please don't litter in the street.

4．你是怎样处理垃圾废弃物的？

How do you handle your waste disposal?

★ handle [ˈhændl] v. 处理，处置

5．这些塑料袋可以重复使用。

These plastic bags are reusable.

6．大部分报纸是由废纸制成的。

Most newspapers are made of wastepaper.

7．你使用的是什么能源？

What energy sources do you use?

8．我们不得不更换供暖系统。

We have to replace the heating system.

9．专家们正在努力寻找代用燃料。

əxperts are trying to find alternative fuels.

10．我们应该使用可再生能源，这是有必要的。

It is necessary that we should use renewable energy.

★ necessary [ˈnesisəri] a. 有必要的（从句用了虚拟语气）

3.6.6　毒品与药品（1）

场景词汇

①毒品 drugs [drʌgz] n.

②吸食 take [teik] v.

③雪茄 cigar [siˈgɑː] n.

④烟草 tobacco [təˈbækəu] n.

⑤吸烟 smoke [sməuk] v.

⑥烟，香烟 smoke [sməuk] n.

⑦抽烟 smoking [ˈsməukiŋ] n.

⑧无烟的 non smoking [nɔn ˈsməukiŋ] a.

⑨包 packet [ˈpækit] n.

⑩包 pack [pæk] n.

⑪喝（酒） drink [driŋk] v.

⑫酒精 alcohol [ˈælkəhɔl] n.

⑬喝醉的 drunk [drʌŋk] a.

⑭含酒精的 alcoholic [ˌælkəˈhɔlik] a.

⑮酒鬼 alcoholic [ˌælkəˈhɔlik] n.

⑯酒精中毒 alcoholism [ˈælkəhɔlizəm] n.

⑰清醒的 sober [ˈsəubə] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你吸食过毒品吗？

Have you ever used any drugs?

■ take/do drugs“吸毒”

2．吃那些药丸是危险的。

It's dangerous to take those pills.

3．这个酒吧里烟雾太重。

There's too much smoke in this bar.

4．这家饭馆有无烟区吗？

Does this restaurant have a non smoking area?

● non smoking area“无烟区”

5．我想来一包烟。

I want a pack of cigarettes.

● a pack of“一包，一副（纸牌）”

6．今天晚上我想去喝酒。

I want to go for a drink tonight.

7．他从来不喝任何含酒精的饮料。

He never drinks any alcohol.

8．那次宴会上你喝得酩酊大醉。

You were very drunk at that party.

9．我父亲过去是个酒鬼。

My father used to be an alcoholic.

10．他有五年没喝醉过了。

He has been sober for 5 years.

3.6.7　毒品与药品（2）

场景词汇

①海洛因 heroin [ˈherəuin] n.

②可卡因 cocaine [kəuˈkein] n.

③大麻 grass [grɑːs] n.

④大麻烟卷 joint [dʒɔint] n.

⑤服用 use [juːs] v.

⑥吸毒者 user [ˈjuːzə] n.

⑦交易 deal [diːl] v.

⑧滥用 abuse [əˈbjuːz] n.

⑨毒品滥用 drug abuse [drʌg əˈbjuːz] n.

⑩神智恍惚的 stoned [stəund] a.

⑪上瘾的 addicted [əˈdiktid] a.

⑫有瘾的人 addict [əˈdikt] n.

⑬毒贩子 dealer [diːlə] n.

⑭瘾君子 drug addict [drʌg əˈdikt] n.

⑮戒掉 kick [kik] v.

⑯放弃 give up [giv ʌp] v.

⑰停止吸毒 withdrawal [wiðˈdrɔːəl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．海洛因是最危险的毒品之一。

Heroin is one of the most dangerous drugs.

2．可卡因已经成为一种有钱人的毒品。

Cocaine has become a drug for rich people.

3．你曾经吸过大麻吗？

Did you ever smoke any grass?

4．我认识贩毒的人。

I know people that deal drugs.

● deal drugs“贩毒”

5．滥用毒品是一个严重的问题。

Drug abuse is a serious issue.

6．吸毒之后他变得神情恍惚。

He got stoned after taking drugs.

● get / be stoned“（吸毒后）处于麻醉状态的，神志恍惚的”

7．他是一个毒贩子。

He is working as a drug dealer.

● drug dealer“毒贩子，贩毒者”

8．你应该戒掉毒瘾。

You should kick your drug habit.

● stop / kick a habit“戒掉习惯（尤指坏习惯）”

9．我不得不戒烟。

I have to give up smoking.

■ give up sth. / doing sth.“放弃某物（做某事）”（宾语是代词时，要放在两词之间）

10．你经历过戒断症状吗？

Did you experience withdrawal symptoms?

3.6.8　巫术与迷信

场景词汇

①巫术 black magic [blæk ˈmædʒik] n.

②巫师 witch [witʃ] n.

③善意的法术 white magic [wait ˈmædʒik] n.

④命运 fortune [ˈfɔːtʃən] n.

⑤魔法 magic [ˈmædʒik] n.

⑥咒语 spell [spel] n.

⑦神 god [gɔd] n.

⑧超自然的 supernatural [ˌsuːpəˈnætʃərəl] a.

⑨迷信的 superstitious [ˌsjuːpəˈstiʃəs] a.

⑩迷信 superstition [ˌsjuːpəˈstiʃən] n.

⑪祭祀 sacrifice [ˈsækrifais] v.

⑫祭品 sacrifice [ˈsækrifais] n.

⑬预言 predict [priˈdikt] v.

⑭预言 prediction [priˈdikʃən] n.

⑮解读 reading [ˈriːdiŋ] n.

⑯相手术 palmistry [ˈpʌːmistri] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．巫术被用来做坏事。

Black magic is used to do wrong.

● do wrong“做坏事，作恶”

2．过去人们坚信他是巫师。

People used to believe he was a witch.

3．我希望我一生交好运。

I hope for good fortune in my whole life.

● good fortune = good luck“好运气”

4．这个咒语被用来给人治病。

This spell is used to cure people.

5．你向神祈祷了吗？

Have you prayed to a god?

■ pray for God's forgiveness“祈求上帝宽恕”

6．我的祖母很迷信。

My grandmother is very superstitious.

7．这里每年都有一只羊羔被祭祀。

A lamb is sacrificed here every year.

8．水果能被用作供奉菩萨的祭品。

Fruit can be used as a sacrifice to Buddha.

● be used as…“被用作……”

9．她给我看手相。

She did a reading of my hand palm.

10．她相信相手术能预知未来。

She believes in palmistry to tell the future.

3.6.9　股票市场

场景词汇

①交易 trading [ˈtreidiŋ] n.

②交易额 trading volume [ˈtreidiŋ ˈvɔljuːm] n.

③全球发盘 global offering [ˈgləubəl ˈɔfəriŋ] n.

④收盘价格 closing price [kləuziŋ prais] n.

⑤行情 quotation [kwəuˈteiʃən] n.

⑥投机者 speculator [ˈspekjuleitə] n.

⑦看跌行情 bear position [bɛə pəˈziʃən] n.

⑧看涨行情 bull position [bul pəˈziʃən] n.

⑨卖空 sell short [sel ʃɔːt] v.

⑩出价，报标 bid [bid] n.

⑪期货 futures [ˈfjuːtʃəz] n.

⑫期货合同 forward contract [ˈfɔːwəd ˈkɔntrækt] n.

⑬指数 index [ˈindeks] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今天的最终交易额是多少？

What is today's final trading volume?

2．全球发盘意味着现在这些证券在各地都能买到。

Global offering means these stocks are available everywhere now.

3．今天这支股票的收盘价格是四美元。

This stock's closing price was 4 USD today.

4．这家公司的股票多少钱？

How much is the quotation for this company's stock?

5．那人是一个了不起的股票市场投机商。

That man is a great stock market speculator.

6．你的股票正处于熊市。

Your stock is in a bear position now.

7．你卖空了一支不属于你的股票。

You sell short a stock that doesn't belong to you.

8．竞标的价格是我能付的最高价。

The bid price is the highest price I can pay.

9．首先看看这份期货合同。

Look at this forward contract first.

10．股票指数显示股票市场的价值。

The stock index shows the value of the stock market.

3.6.10　理财与投资（1）

场景词汇

①股票价格 share price [ʃɛə prais] n.

②投资顾问 financial adviser [fəˈnænʃəl ədˈvaizə] n.

③证券交易所 stock exchange [stɔk iksˈtʃeindʒ] n.

④熊市 bear market [bɛə ˈmɑːkit] n.

⑤牛市 bull market [bul ˈmɑːkit] n.

⑥现金 cash [kæʃ] n.

⑦股息 dividend [ˈdividənd] n.

⑧佣金 commission [kəˈmiʃən] n.

⑨投资 investment [inˈvestmənt] n.

⑩证券，股份 stocks [stɔks] n.

⑪债券 bond [bɔnd] n.

⑫账户结余 account balance [əˈkaunt ˈbæl əns] n.

⑬增值 appreciation [əˌpriːʃiˈeiʃən] n.

⑭贬值 depreciation [diˌpriːʃiˈeiʃ(ə)n] n.

⑮散户投资人 retail investor [ˈriːteil inˈvestə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．人们对熊市持悲观的态度。

People are pessimistic about the bear market.

★ pessimistic [ˌpesiˈmistik] a. 可悲观的（反义词为optimistic“乐观的”）

2．你带现金了吗？

Do you have any cash with you?

3．那家公司仅付了我股息。

That company just paid me my dividend.

4．我们用佣金来奖励我们的销售人员。

We use commissions to reward our salespeople.

5．我在这家公司做了投资。

I made an investment in this company.

6．你有这些股票的持有证明吗？

Do you have owner certificates of these stocks?

7．这张债券表明你欠这家公司的债。

This bond indicates you owe debt to this company.

● owe debt to…“欠……的债”

8．你的股票账户余额是多少？

How much is your stock account balance?

9．不幸的是，我们公司正处于一个股票贬值期。

Unfortunately, our company's going through a depreciation of stocks.

10．一个散户投资者仅为个人目的而进行交易。

A retail investor trades solely for personal purposes.

3.6.11　理财与投资（2）

场景词汇

①经纪人 broker [ˈbrəukə] n.

②代理 agent [ˈeidʒənt] n.

③清算 clearing [ˈkliəriŋ] n.

④成交量 turnover [ˈtəːnˌəuvə] n.

⑤资本 capital [ˈkæpitl] n.

⑥交易对方 counterparty [ˈkauntəˌpaːti] n.

⑦信贷审查 credit checking [ˌkredit ˈtʃeki ŋ] n.

⑧通货风险 currency risk [ˈkʌrənsi risk] n.

⑨赤字 deficit [ˈdefisit] n.

⑩外汇 foreign exchange [ˈfɔrin iksˈtʃeindʒ] n.

⑪通货膨胀 inflation [inˈfleiʃən] n.

⑫卖出价 offer [ˈɔfə] n.

⑬报价 quote [kwəut] v.

⑭结算 settlement [ˈsetlmənt] n.

⑮股东 shareholder [ˈʃɛəˌhəuldə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我的经纪人正在与一个股票买方进行商谈。

My broker is negotiating with a stock buyer.

2．这个代理代表我们公司进行股票交易。

This agent represents our company in stock transactions.

3．关于这些款项的结算我们需要确认。

We need a confirmation for the clearing of these payments.

4．这家公司的营业额价值很高！

This company's turnover value is very high!

5．贵公司拥有多少资本？

How much capital does your company own?

6．谁是你这次的交易对象？

Who is your counterparty in this transaction?

7．我们公司遭遇到预算赤字。

Our company is suffering from a budget deficit.

8．你能告诉我这家公司的股票报价吗？

Could you give me a stock quote for this company?

9．双方当事人不得不达成和解。

Those two parties have to reach a settlement.

● reach a settlement“达成和解，达成协议”

10．贵公司有多少股东？

How many shareholders does your company have?

3.6.12　抵押与贷款

场景词汇

①信用，贷款 credit [ˈkredit] n.

②信贷额度 credit limit [ˈkredit ˈlimit] n.

③消费信贷 consumer credit [kənˈsjuːmə ˈkredit] n.

④赊卖 credit sale [ˈkredit seil] n.

⑤透支 overdraw [ˌəuvəˈdrɔː] v.

⑥产生 generate [ˈdʒenəreit] v.

⑦贷方 lender [ˈlendə(r)] n.

⑧抵押合同 mortgage [ˈmɔːgidʒ] n.

⑨无息的 interest-free [ˈintrist-ˈfriː] a.

⑩固定利率 fixed rate [fikst reit] n.

⑪浮动利率 variable rate [ˈvɛəriəbəl reit] n.

⑫贷款账户 loan account [ləun əˈkaunt] n.

⑬延期付款 deferred payment [diˈfəːd ˈpeimənt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我还剩多少货款？

How much credit do I have left?

2．你账户的信贷限额是多少？

What is the credit limit on your account?

3．这家商店为顾客提供个人消费信贷服务。

This store offers its customers consumer credit.

4．银行正在提供信用销售服务。

The bank is offering a credit sale.

5．这个月我需要透支我的银行存款。

I need to overdraw my bank account this month.

6．我的银行存款利息率让我收入许多额外的钱。

My account's interest rate generates much extra money.

7．我们用抵押贷款来买房。

We took a mortgage to buy our house.

8．我办业务的银行采用浮动利率作为他们的服务费。

My bank uses variable rates for their services.

9．我需要把钱存入我的贷款账户内。

I need to pay into my loan account.

10．这个月我不得不申请延期付款。

I have to request a deferred payment this month.

3.6.13　犯罪与执法（1）

场景词汇

①抢劫 robbery [ˈrɔbəri] n.

②强奸 rape [reip] n.

③欺骗 fraud [frɔːd] n.

④贿赂 bribe [braib] n.

⑤腐败 corruption [kəˈrʌpʃən] n.

⑥暗杀 assassination [əˌsæsiˈneiʃən] n.

⑦拐骗 kidnapping [ˈkidnæpiŋ] n.

⑧纵火罪 arson [ˈɑːsən] n.

⑨挪用公款 defalcation [ˌdiːfælˈkeiʃən] n.

⑩劫持，绑架 hijack [ˈhaidʒæk] v.

⑪指控 accusation [ækjuːˈzeiʃən] n.

⑫引渡 extradite [ˈekstrədait] v.

⑬遣返 repatriate [riːˈpætrieit] v.

⑭处死 execute [ˈeksikjuːt] v.

⑮避难权 right of asylum [rait əv əˈsailəm] n.

⑯特赦 amnesty [ˈæmnəsti] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．那家超市发生了一起抢劫案。

A robbery took place in that supermarket.

2．那个商人犯了税务欺诈罪。

That businessman is guilty of tax fraud.

● be guilty of“犯有……罪”

3．你行过贿吗？

Have you been offered a bribe?

● offer a bribe“行贿”

4．许多政府治理腐败问题。

Many governments deal with corruption.

● deal with“处理，治理”

5．这起国王暗杀案件震惊了全国。

The assassination of the king shocked the country.

6．如果你烧房子，那么你就犯了纵火罪。

If you set a house on fire you're committing arson.

● set ... on fire“使……燃烧，放火”

7．他们的船被海盗劫走了。

Their boat has been hijacked by pirates.

8．他必须被遣送回国。

He had to be repatriated to his home country.

9．那个罪犯应该被判处死刑。

That criminal should be executed.

10．难民什么时候才能有避难权？

When does a refugee have the right of asylum?

★ refugee [ˌrefjuˈdʒiː] n. 难民，避难者

3.6.14　犯罪与执法（2）

场景词汇

①盗窃 burglary [ˈbəːgləri] n.

②毒品买卖 drug dealing [drʌg ˈdiːliŋ] n.

③酒后驾车 drunk driving [drʌŋk ˈdraiviŋ] n.

④抢劫 mugging [ˈmʌgiŋ] n.

⑤谋杀 murder [ˈməːdə] n.

⑥帮派暴力 gang violence [gæŋ ˈvaiələns] n.

⑦武装抢劫 armed robbery [ɑːmd ˈrɔbəri] n.

⑧偷窃 theft [θeft] n.

⑨受害者 victim [ˈviktim] n.

⑩代理人 procurator [ˈprɔkjuəreitə] n.

⑪逮捕 arrest [əˈrest] v.

⑫手铐 handcuffs [ˈhændkʌfs] n.

⑬审判 trial [ˈtraiəl] n.

⑭监狱 jail [dʒeil] n.

⑮监狱 prison [ˈprizən] n.

⑯犯人 prisoner [ˈprizənə] n.

⑰权限 jurisdiction [ˌdʒuərisˈdikʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他们的房子被盗窃了。

A burglary took place in their house.

2．我的儿子因为贩卖毒品被逮捕。

My son was arrested for drug dealing.

● be arrested for…“因为……被逮捕”

3．聚会之后，年轻人经常会酒后驾车。

Young people often do drunk driving after a party.

4．你认为他的死是一起谋杀吗？

Do you think his death is a murder?

5．那群男孩犯的是帮派暴力罪。

That group of boys is guilty of gang violence.

6．那次武装抢劫后，银行一直关闭。

The bank stayed closed after the armed robbery.

7．我的钱包被盗，让我觉得很沮丧。

The theft of my wallet has upset me.

8．受害者的数量在增加。

The amount of victims is increasing.

● the amount of“……的数量”（谓语动词用单数）

9．他带着手铐，坐在警车里。

He sat in the police car with handcuffs on.

10．我在监狱待过五年。

I have been a prisoner for five years.

3.6.15　法律术语

场景词汇

①普通法 common law [ˈkɔmən lɔː] n.

②刑法 criminal law [ˈkriminəl lɔː] n.

③刑事的 criminal [ˈkriminəl] a.

④民事的 civil [ˈsivəl] a.

⑤条款 clause [klɔːz] n.

⑥法案 act [ækt] n.

⑦通过 pass [pɑːs] v.

⑧修正 amend [əˈmend] v.

⑨修正案 amendment [əˈmendmənt] n.

⑩支配 govern [ˈgʌvən] v.

⑪违犯 violate [ˈvaiəleit] v.

⑫强加 impose [imˈpəuz] v.

⑬执行 enforce [inˈfɔːs] v.

⑭遵守 comply [kəmˈplai] v.

⑮批准 sanction [ˈsæŋkʃən] v.

⑯废除，（法院对婚姻等）判决无效 annulment [əˈnQlmənt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这位律师专攻刑法。

This lawyer specializes in criminal law.

● specialize in“专门从事，专攻”

2．这个纠纷需要在民事法庭上解决。

This dispute needs to be solved in the civil court.

3．那项条款详述了什么内容？

What does that clause specify?

4．法案是一个与法律有关的法律文件。

An act is a legal document related to the law.

● be related to“与……有关”

5．议会将要通过几部新法律。

The parliament will pass a few new laws.

6．这个修正案对法律做出了修改。

This amendment makes a change to the law.

7．哪个政党统治你的国家？

Which party governs your country?

8．那个政治团体想要强行颁布一部新法律。

That political group wants to impose a new law.

9．警察需要执行国家法律。

The police needs to enforce the state laws.

10．婚姻无效的判决正式结束了你的婚姻。

This annulment officially ends your marriage.

Section 4　住房

Housing

Part 1 　房屋与日常设备

Part 2 　起居室

Part 3 　厨房与洗手间

Part 4 　卧室与婴儿房

Part 5 　花园

Part 1　房屋与日常设备

4.1.1　寻找住所

场景词汇

①公寓 apartment [əˈpɑːtmənt] n.

②约定会面 appointment [əˈpɔintmənt] n.

③房东 landlord [ˈlændlɔːd] n.

④会面 meet [miːt] v.

⑤签订 sign [sain] v.

⑥租约 lease [liːs] n.

⑦押金 security deposit [siˈkjuəriti diˈpɔzit] n.

⑧钥匙 key [kiː] n.

⑨打包行李 pack [pæk] v.

⑩打开行李 unpack [ʌnˈpæk] v.

⑪家具 furniture [ˈfəːnitʃə] n.

⑫装饰 decorate [ˈdekəreit] n.

⑬房租 rent [rent] n.

⑭邻居 neighbor [ˈneibə] n.

⑮房地产中介 realtor [ˈriəltə] n.

⑯贷款 loan [ləun] n.

⑰首付款 down payment [daunˈpeimənt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今天我约好了去看一套公寓楼。

I have an appointment to view a flat today.

■ make / have an appointment with sb.“和某人约好”

2．我能见见房东吗？

Can I meet the landlord?

3．请您看一下租约的详细情况。

Please read the details of your lease.

4．我要打开我的箱子。

I'm going to unpack my boxes.

5．我的父母给这所房子买了新家具。

My parents bought new furniture for the house.

6．你可以帮我装饰我的房间。

You can help me decorate my room.

7．你见过你的邻居了吗？

Have you met your neighbor yet?

8．房产中介正在帮我找房子。

The realtor is helping me find a house.

9．我要贷款买房。

I am taking out a loan to pay my flat.

● take out a loan“贷款”

10．你必须付房子的首付。

You have to give a down payment on the house.

4.1.2　住宅类型

场景词汇

①公寓 apartment [əˈpɑːtmənt] n.

②别墅 villa [ˈvilə] n.

③宿舍 dormitory / dorm [ˈdɔːmitəri / dɔːm] n.

④养老院 retirement home [riˈtaiəmənt həum] n.

⑤房屋 house [haus] n.

⑥帐篷 tent [tent] n.

⑦农舍 cottage [ˈkɔtidʒ] n.

⑧农舍 farmhouse [ˈfɑːmhaus] n.

⑨两户式住宅 duplex-family house [ˈdjuːpleks-ˈfæməli haus] n.

⑩两户式住宅 two-family house [tuː-ˈfæməlihaus] n.

⑪活动房 mobile home [ˈməubailhəum] n.

⑫独栋住宅 townhouse [ˈtaunhauz] n.

⑬船屋 houseboat [ˈhausbəut] n.

⑭宫殿 palace [ˈpælis] n.

⑮圆顶小冰屋 igloo [ˈigluː] n.

⑯农场住宅 ranch [rɑːntʃ] n.

⑰城堡 castle [ˈkɑːsəl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．在城市里住楼房更方便一些。

In the city it's easier to live in an apartment.

2．我的祖父母住在一所养老院里。

My grandparents live in a retirement home.

3．我喜欢野营，睡帐篷！

I like camping and sleeping in a tent!

■ go camping“去野营，去宿营”

4．我的父亲在林子里有一间小屋。

My father owns a cottage in the woods.

● woods意为“树林”，wood 多意为“木材，木制品”。

5．你在你的农舍附近养动物了吗？

Do you keep animals near your farmhouse?

6．这真是一个大面积的两户式住宅啊！

This is a large duplex-family house!

7．我开着车式活动房到处旅行。

I travel around in my mobile home.

● travel around“到处旅行，周游”

8．国王和王后住在宫殿里。

The king and queen live in the palace.

9．住在冰屋里是很冷的。

It's very cold living in an igloo.

10．你进过一个真正的城堡吗？

Have you ever been in a real castle?

★ real [riəl] a. 真的，真正的

4.1.3　公寓

场景词汇

①对讲机 intercom [ˈintəkɔm] n.

②旋转门 revolving door [riˈvɔlviŋ dɔː] n.

③门卫 doorman [ˈdɔːmæn] n.

④猫眼 peephole [ˈpiːphəul] n.

⑤门链 door chain [dɔː ˈtʃein] n.

⑥门把 doorknob [ˈdɔːnɔb] n.

⑦储藏室 storage space [ˈstɔːridʒ speis] n.

⑧管理员 superintendent [ˌsuːpərinˈtendənt] n.

⑨楼梯 stairs [stɛəz] n.

⑩暖气锅炉 furnace [ˈfəːnis] n.

⑪热水器 water heater [ˈwɔːtəˈhiːtə] n.

⑫单间公寓 studio apartment [ˈstjuːdiəuəˈpɑːtmənt] n.

⑬房客 tenant [ˈtenənt] n.

⑭室友 roommate [ˈruːmˌmeit] n.

⑮通道 hallway [ˈhɔːlwei] n.

⑯防火逃生梯 fire escape [ˈfaiə iˈskeip] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．在对讲机里，你听到我说话了吗？

Did you hear me through the intercom?

2．旋转门已经坏了。

The revolving door has stopped working.

3．从猫眼里看看是谁在门口！

Look who's at the door through the peephole!

● at the door“在门边儿，在门口”

4．我们的门把手已经掉下来了。

Our doorknob has broken off the door.

5．你的公寓有足够的储存空间吗？

Does your flat have enough storage space?

6．电梯坏了，所以请走楼梯。

The elevator is broken, so please take the stairs.

7．请打开热水器。

Turn on the water heater please.

8．我的单间公寓很小。

My studio apartment is very small.

9．请打开走廊的灯，好吗？

Can you turn on the light in the hallway?

10．每幢大楼都应该有一个防火逃生梯。

Every building should have a fire escape.

4.1.4　房屋（1）

场景词汇

①烟囱 chimney [ˈtʃimni] n.

②阁楼 attic [ˈætik] n.

③天窗 skylight [ˈskailait] n.

④屋顶 roof [ruːf] n.

⑤木制百叶窗 shutter [ˈʃʌtə] n.

⑥门 door [dɔː] n.

⑦门铃 doorbell [ˈdɔːbel] n.

⑧车库 garage [ˈgærɑːʒ] n.

⑨第一层 ground floor [graundflɔː] n.

⑩第二层 first floor [fəːst flɔː] n.

⑪电梯 lift [lift] n.

⑫台阶 steps [steps] n.

⑬阳台 balcony [ˈbælkəni] n.

⑭篱笆 fence [fens] n.

⑮汽车出入道 driveway [ˈdraivwei] n.

⑯庭院 yard [jɑːd] n.

⑰花园 garden [ˈgɑːdn] n.

⑱花剪 hedge clippers [hedʒˈklipə(r)z] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．有烟从烟囱里冒出来。

There's smoke coming out of the chimney.

2．我的房子是平顶。

My house has a flat roof.

3．你能把百叶窗放下来吗？

Can you put the window shutter down?

● put down“把……放下，拉下来”

4．请帮我把这扇门打开。

Help me open this door please.

5．请按门铃再进来。

Please ring the doorbell to enter.

● ring the doorbell“按门铃”

6．我们的卧室在二楼。

Our bedrooms are on the first floor.

■ first floor“（美式）一楼；（英式）二楼”ground floor“（美式）底层；（英式）一楼”

7．我们在阳台上吃饭吧。

Let's have dinner on the balcony.

8．别忘了关栅栏。

Don't forget to close the fence.

9．我们车道上的车是你的吗？

Is that your car in our driveway?

10．我需要花剪去修理树篱。

I need the hedge clippers to trim the hedge.

4.1.5　房屋（2）

场景词汇

①温馨的 cozy [ˈkəuzi] a.

②中央供暖　central heating [ˈsentrəlˈhiːtiŋ] n.

③屋檐 eaves [iːvz] n.

④瓦片 tile [tail] n.

⑤前门 front door [frʌntdɔː] n.

⑥门廊 porch [pɔːtʃ] n.

⑦独立式 detached [diˈtætʃt] a.

⑧防盗警报 burglar alarm [ˈbəːglə əˈlɑːm] n.

⑨平房 bungalow [ˈbʌŋgələu] n.

⑩信箱 letterbox [ˈletəbɔks] n.

⑪房间 room [ruːm] n.

⑫扶手 handrail [ˈhændreil] n.

⑬楼梯 staircase [ˈstɛəkeis] n.

⑭门环 door knocker [dɔːˈnɔkə] n.

⑮锁 lock [lɔk] n.

⑯公寓楼 block of flats [blɔk əv flæts] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你的起居室小，可是很温馨。

Your living room is small, but cozy.

● living room“（英式）起居室，客厅”sitting room“（美式）起居室”

2．你的房子有供暖设备吗？

Does your house have central heating?

3．地砖需要清洗。

The floor tiles need to be cleaned.

● floor tile“地面砖，铺地砖”

4．我们住在一个完全独立的房子里。

We live in an entirely detached house.

5．这间平房仅有一层。

This bungalow only has a ground floor.

6．信箱里有信吗？

Was there any mail in the letterbox?

7．我们的房子有许多房间。

Our house has a lot of rooms.

8．当你上楼时，握紧扶手。

Hold the handrail when you go up the stairs.

■ go down the stairs“下楼梯”

9．这个楼梯真高啊！

This staircase is really high!

10．我住在那幢公寓楼里。

I live in that block of flats.

4.1.6　家电设备

场景词汇

①彩电 color television [ˈkʌlə ˈteliviʒn] n.

②冰箱 refrigerator [riˈfridʒəreitə] n.

③空调 air conditioner [ɛə kənˈdiʃənə] n.

④洗衣机 washing machine [ˈwɔʃiŋ məˈʃi(ː)n] n.

⑤吸尘器 vacuum cleaner [ˈvækjuəm ˈkliːnə] n.

⑥烤面包机 toaster [ˈtəustə] n.

⑦电话答录机 answering machine [ˈAnsəriŋ məˈʃiːn] n.

⑧烘碗机 dish dryer [diʃ ˈdraiə] n.

⑨空气净化器 air freshener [ɛə ˈfreʃnə(r)] n.

⑩暖炉 space heater [speis ˈhiːtə] n.

⑪咖啡壶 coffeemaker [ˌkɔfiˈmeikə] n.

⑫DVD机 DVD player [ˈdiːˈviːˈdiː ˈpleiə] n.

⑬饮水机 water dispenser [ˈwɔːtə diˈspensə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我奶奶还没有彩电呢！

My grandmother doesn't have a color television yet!

2．如果你觉得热，就打开空调吧。

If you feel hot, turn on the air conditioner.

3．把你的脏衣服放进洗衣机。

Put your dirty clothes in the washing machine.

4．请用吸尘器除尘。

Please use the vacuum cleaner to clean the dust.

■ dust storm“沙尘暴”

5．电话答录机上有留言吗？

Are there any messages on the answering machine?

6．从烘碗机里拿一个干净盘子。

Take a clean plate from the dish dryer.

●take A from B“把A从B那里拿走”

7．你在浴室安装空气净化器了吗？

Do you put air freshener in the bathroom?

8．我用暖炉给我的房间增温。

I use a space heater to warm up my room.

● warm up“加热，（使）暖和起来”

9．我们用DVD看电影。

We watch films with our DVD player.

● watch a film“看电影”

10．你可以在饮水机那儿接水。

You can get water from the water dispenser.

4.1.7　各种灯具

场景词汇

①落地灯 standard lamp [ˈstAndəd lAmp] n.

②台灯 table lamp [ˈteibəl læmp] n.

③天花板顶灯 ceiling fitting [ˈsiːliŋ ˈfitiŋ] n.

④吊灯 hanging pendant [ˈhæŋiŋ ˈpendənt] n.

⑤聚光灯 spotlight [ˈspɔtlait] n.

⑥白炽灯 incandescent lamp [inkænˈdes(ə)nt læmp] n.

⑦灯罩 shade [ʃeid] n.

⑧灯座 stand [stænd] n.

⑨开关 switch [switʃ] n.

⑩节能灯泡 energy-saving bulb [ˈenədʒi ˈseiviŋ bʌlb] n.

⑪灯泡 bulb [bʌlb] n.

⑫三脚插座 three-pin socket [θriː-ˈpin ˈsɔkit] n.

⑬销子 pin [ˈpin] n.

⑭美国插座 American plug [əˈmerikən plʌg] n.

⑮欧式插座 European plug [juərəˈpiːən plʌg] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我喜欢这种风格的天花板顶灯。

I like this style of ceiling fitting.

2．吊灯上的小灯很漂亮。

The light from those hanging pendants is very beautiful.

3．聚光灯通常是很明亮的。

Spotlights are usually very bright.

■ dim [dim] a. 暗淡的，昏暗的

4．小心！白炽灯很热！

Be careful! An incandescent lamp gets very hot!

■ Watch out! = Be careful!“当心！小心！”

5．我喜欢这个灯罩的颜色。

I like the color of this lamp's shade.

6．灯座坏了。

The lamp stand is broken.

7．请把开关打开。

Turn on the switch please.

8．我更喜欢用节能灯泡。

I prefer using energy-saving bulbs.

9．那盏灯刚刚灭了。

That light bulb has just gone out.

● go out“（灯）熄灭”

10．欧式插座有两个圆销。

A European plug has two round pins.

4.1.8　装修

场景词汇

①皮尺 tape measure [teip ˈmeʒə] n.

②砖 brick [brik] n.

③瓷砖 tile [tail] n.

④电线 wire [ˈwaiə] n.

⑤水泥 concrete [ˈkɔŋkriːt] n.

⑥沙子 sand [sænd] n.

⑦托盘 tray [trei] n.

⑧刷子 brush [brʌʃ] n.

⑨壁纸 wallpaper [ˈwɔːlˌpeipə] n.

⑩刷漆 paint [peint] v.

⑪石膏 plaster [ˈplɑːstə] n.

⑫防水布 tarp [tɑːp] n.

⑬电钻 electric drill [iˈlektrik dril] n.

⑭纸面石膏板 drywall [ˌdraiˈwɔːl] n.

⑮焊接 weld [weld] v.

⑯铲 strip [strip] v.

⑰抹 fill [fil] v.

⑱贴（墙纸） hand [hænd] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．用皮尺测一下长度。

Check the length with the tape measure.

★ length [leŋθ] n. 长度

2．你房子的砖是什么颜色？

What brick color does your house have?

3．你需要选一下浴室的瓷砖。

You need to choose the bathroom tiles.

■ as you choose“随你的便”

4．我们的街道是水泥做的。

Our street is made of concrete.

5．他们正在挖沙子，要建一个地下室。

They're digging out sand to construct a basement.

6．墙上掉石膏粉。

There's plaster powder coming off the walls.

7．那个电钻太吵了！

That electric drill is making too much noise!

● make noise“制造噪音，发出嘈杂声”

8．我们的天花板是用纸面石膏板做成的。

Our ceiling is made of drywall.

9．他用激光器焊接这个金属。

He uses a laser to weld this metal.

★ laser [ˈleizə] n. 激光（器）

10．我们需要抹平墙上的洞。

We need to fill the holes in thewall.

Part 2　起居室

4.2.1　起居室（1）

场景词汇

①画 painting [ˈpeintiŋ] n.

②灯 lamp [læmp] n.

③壁灯 wall light [wɔːl lait] n.

④钟表 clock [klɔk] n.

⑤天花板 ceiling [ˈsiːliŋ] n.

⑥储物柜 cabinet [ˈkæbinit] n.

⑦花瓶 vase [vɑːz] n.

⑧茶几 end table [end ˈteibəl] n.

⑨百叶窗 venetian blind [viˈniːʃ(ə)n blaind] n.

⑩卷帘 roller blind [ˈrəulə blaind] n.

⑪书架 bookshelf [ˈbukʃelf] n.

⑫电视机 TV [ˈtiːˈviː] n.

⑬遥控器 remote control [riˈməut kənˈtrəul] n.

⑭电视柜 TV stand [ˈtiːˈviː stænd] n.

⑮立体音响 stereo system [ˈsteriəu ˈsistəm] n.

⑯杂志架 magazine rack [ˌmægəˈziːn ræk] n.

⑰立灯 floor lamp [flɔː læmp] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．请把灯打开，好吗？

Can you turn on the lamp please?

2．这个房子的天花板很高。

This house has very high ceilings.

■ ceiling lamp“吊灯”

3．把这些花插进花瓶里。

Put these flowers in a vase.

■ pencil vase“笔筒”

4．你可以把你的玻璃杯放到茶几上。

You can put your glass on the end table.

■ tea table = end table“茶几，茶桌”

5．请把卷帘放下来。

Please pull down the roller blinds.

6．我喜欢在我的书架上放许多书。

I like having many books on my bookshelf.

7．你想看电视吗？

Do you want to watch some TV?

8．我找不到遥控器了。

I cannot find the remote control.

9．你的立体音响音质不错！

Your stereo system has great sound!

10．我们把报纸和杂志放在杂志架上。

We put newspapers and magazines in the magazine rack.

4.2.2　起居室（2）

场景词汇

①画 picture [ˈpiktʃə] n.

②盆栽 potted plant [pɔtid plɑːnt] n.

③扶手椅 armchair [ˈɑːmˌtʃɛə] n.

④地毯 rug [rʌg] n.

⑤墙壁 wall [wɔːl] n.

⑥书架 bookcase [ˈbukkeis] n.

⑦硬木地板 hardwood floor [ˈhaːdwud flɔː] n.

⑧插座 outlet [ˈautlet] n.

⑨抱枕 throw pillow [θrəu ˈpiləu] n.

⑩日历 calendar [ˈkælində] n.

⑪电灯开关 light switch [lait switʃ] n.

⑫打火机 lighter [ˈlaitə] n.

⑬火柴 match [mætʃ] n.

⑭烟灰缸 ashtray [ˈæʃtrei] n.

⑮废纸篓 wastebasket [ˈweistbQːskit] n.

⑯（有脚垫的）躺椅 recliner [riˈklainə(r)] n.

⑰摇椅 rocking chair [rɔkiŋ tʃɛə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们的房子里有许多家庭合影。

We have many family pictures in our house.

● family picture“家庭合影，家庭相片”

2．把这盆盆栽放在窗户附近。

Put this potted plant near the window.

3．这个抱枕仅仅是为了装饰用的。

This throw pillow is only for decoration.

★ decoration [ˌdekəˈreiʃən] n. 装饰，装饰品

4．我们应该买一本新年日历。

We should buy a calendar for the new year.

5．把灯打开好吗？

Can you turn on the light switch?

6．我的打火机不在烟盒里。

My lighter isn't in my cigarette package.

● cigarette package“烟盒，烟包”

7．你有火柴点着这根蜡烛吗？

Do you have a match to light this candle?

8．她把烟头扔进烟灰缸。

She threw the cigarette butt into the ashtray.

● cigarette butt“烟头”

9．把垃圾扔进废纸篓里。

Throw your rubbish in the waste-basket.

10．我喜欢坐在摇椅上。

I like sitting in a rocking chair.

4.2.3　起居室（3）

场景词汇

①板凳 bench [bentʃ] n.

②坐垫 cushion [ˈkuʃən] n.

③灯罩 lampshade [ˈlæmpʃeid] n.

④沙发 sofa [ˈsəufə] n.

⑤长沙发 couch [kautʃ] n.

⑥枕头，小靠垫 pillow [ˈpiləu] n.

⑦靠窗座位 window seat [ˈwindəu siːt] n.

⑧情侣沙发 love seat [lʌv siːt] n.

⑨咖啡桌 coffee table [ˈkɔfi ˈteibəl] n.

⑩长软椅，搁脚凳 ottoman [ˈCtəmən] n.

⑪地板 floor [flɔː] n.

⑫窗帘 curtain [ˈkəːtən] n.

⑬窗帘杆 curtain rod [ˈkəːtən rɔd] n.

⑭吊扇 ceiling fan [ˈsiːliŋ fæn] n.

⑮壁炉架 mantel [ˈmæntl] n.

⑯壁炉罩 fire screen [ˈfaiə skriːn] n.

⑰室内盆（箱）栽植物 house plant [haus plɑːnt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个板凳坐起来不舒服。

This bench is not comfortable to sit on.

2．你有坐垫让我坐吗？

Do you have a cushion I can sit on?

3．你的灯罩颜色很可爱。

Your lampshade has a lovely color.

4．我父亲正在沙发上睡觉。

My dad is sleeping in the sofa.

● in the sofa“在沙发上”

5．他头一沾到枕头就睡着了。

He falls asleep as soon as his head hits the pillow.

6．当心！地板滑。

Be careful! The floor is slippery.

★ slippery [ˈslipəri] a.光滑的，滑溜的

7．这根窗帘杆掉了几个钩子。

The curtain rod is missing a few hooks.

★ miss [mis] v.丢失（主语一般为物）

8．这是一个老式吊扇。

It is an ancient ceiling fan.

9．在壁炉上方有一个漂亮的壁炉架。

We have a nice mantel over ourfireplace.

★ over [ˈəuvə] prep.在……上方（特指在正上方）

10．你给盆栽植物浇水了吗？

Have you watered the house plants?

4.2.4　家庭影院（1）

场景词汇

①延长线 plug strip [plʌg strip] n.

②耳机 headphone [ˈhedfəun] n.

③搁架 stand [stænd] n.

④音箱架 speaker stand [ˈspiːkə stænd] n.

⑤音箱 loud speaker [laud ˈspiːkə] n.

⑥录音带 video tape [ˈvidiəu teip] n.

⑦录像机 video recorder [ˈvidiəu riˈkɔːdə] n.

⑧便携式播放机 personal CD player [ˈpəːsənəl ˈsiˈdiˈpleiə] n.

⑨显示屏 screen [skriːn] n.

⑩卫星电视天线 satellite dish [ˈsætəlait diʃ] n.

⑪视频游戏 video game [ˈvidiəugeim] n.

⑫广告 advertisement [ədˈvəːtismənt] n.

⑬数码的 digital [ˈdidʒitl] a.

⑭节目 programme [ˈprəugræm] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们可以把几个设备的插头插到这个插排上。

We can plug several devices into this plug strip.

2．请用耳机听音乐。

Listen to music through your headphones please.

3．你能移动这个音箱架吗？

Can you move the speaker stand?

4．音箱的音量开得太大了！

Those loud speakers go to such high volume!

5．这个录像带是哪个电影？

Which film is on this video tape?

■ 美国人表达“电影”常用movie，英国人偏爱用film，另外film还有“胶卷，照片”之意。

6．用录像机录下那个电视秀节目。

Use the video recorder to record that TV show.

■ tape recorder“录音机”

7．我去哪儿都带着我的CD播放机。

I carry my personal CD player everywhere.

8．我在屋顶安装了一根卫星电视天线。

We have installed a satellite dish on our roof.

9．你喜欢玩视频游戏吗？

Do you like to play video games?

■ play online games“玩网络游戏”

10．我不喜欢看电影时候插广告。

I dislike it when advertisements interrupt a film.

4.2.5　家庭影院（2）

场景词汇

①中央声道喇叭 center speaker [ˈsentə ˈspiːkə] n.

②扩音器 amplifier [ˈæmplifaiə] n.

③游戏手柄 video-game controller [ˈvidiəu-geim kənˈtrəulə] n.

④手提音箱 boom box [buːm bɔks] n.

⑤卫星电视 satellite television [ˈsætəlait ˈteliviʒn] n.

⑥录影带 VHS cassette [viː eitʃ es kæˈset] n.

⑦数码有线电视 digital cable [ˈdidʒitl ˈkeibəl] n.

⑧倒带 rewind [riːˈwaind] v.

⑨播放 play [plei] v.

⑩停止 stop [stɔp] v.

⑪音量 volume [ˈvɔljuːm] n.

⑫快进 fast forward [fɑːst ˈfɔːwəd] v.

⑬快退 fast backward [fɑːst ˈbækwəd] v.

⑭暂停 pause [pɔːz] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．中央声道没声音。

No sound is coming out of the center speaker.

● come out of…“由……产生，从……出来”

2．你的喇叭有扩音器吗？

Do you have an amplifier for your speaker?

3．按下游戏手柄上的按钮。

Push the button on the video-game controller.

4．他的手提音箱正播放着强劲的音乐。

He's playing loud music with his boom box.

5．在国外生活的人经常看卫星电视节目。

People living abroad often have satellite television.

■ studying abroad“出国留学”

6．录影带上有许多电影。

There are many films on VHS cassette.

7．在数字有线电视上你能收到什么节目？

What programs do you get with a digital cable subscription?

■ computer program“电脑程序”

8．把收音机音量调高。

Turn up the volume of the radio.

■ turn down“调低”

9．让我们把磁带快进到下一首歌曲。

Let's fast forward this tape to the next song.

10．你能暂停一会儿这个电影吗？

Can you pause the film for a moment?

4.2.6　水族箱

场景词汇

①水族箱 aquarium [əˈkwɛəriəm] n.

②灯光 light [lait] n.

③过滤器 filter [ˈfiltə] n.

④网 net [net] n.

⑤鱼缸 fish globe [fiʃ gləub] n.

⑥植物 plant [plɑːnt] n.

⑦金鱼 goldfish [ˈgəuldˌfiʃ] n.

⑧温度计 thermometer [θəˈmɔmitə] n.

⑨海马 sea horse [siː hɔːs] n.

⑩泥鳅 loach [ləutʃ] n.

⑪石头 rock [rɔk] n.

⑫鱼饲料 fish food [fiʃ fuːd] n.

⑬气泵 air pump [ɛə pʌmp] n.

⑭鱼缸 fish tank [fiʃ tæŋk] n.

⑮水族店 fish store [fiʃ stɔː] n.

⑯清理 clean [kliːn] v.

⑰喂食 feed [fiːd] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个水族箱里有许多鱼。

There are many fish in this aquarium.

2．这个灯在水下使用。

This light works under water.

3．有一个滤水器对鱼的健康有利。

Having a water filter is healthy for your fish.

■ be beneficial to…“对……有益”

4．你能用这个网捉到鱼吗？

Can you catch a fish with this net?

5．鱼喜欢围绕着植物游来游去。

Fish like to swim around plants.

■ “水草”的表达方式为 waterweeds, water plants。

6．看一下温度计看看水温是多少。

Check the thermometer for the water's temperature.

7．海马看起来很可爱！

Sea horses look very cute!

8．水里的那些石头五颜六色。

Those rocks in the water look colourful.

■ rock and roll“摇滚乐”

9．气泵在静水里产生一股水流。

An air pump creates a current in still water.

★ current [ˈkʌrənt] n.电流，水流，气流

● still water“静水”

10．这个水族店禁止喂鱼。

Feeding fish is forbidden in this fish store.

Part 3　厨房与洗手间

4.3.1　厨房（1）

场景词汇

①水龙头 tap [tæp] n.

②抽油烟机 extractor fan [ikˈstræktə(r) fæn] n.

③竖式冰柜 upright freezer [ˈʌprait ˈfriːzə] n.

④冰箱 refrigerator [riˈfridʒəreitə] n.

⑤微波炉 microwave oven [ˈmaikrəweiv ˈʌvn] n.

⑥压力锅 pressure cooker [ˈpreʃə ˈkukə] n.

⑦壁式碗橱 wall cupboard [wɔːl ˈkʌbəd] n.

⑧底柜 base unit [beis ˈjuːnit] n.

⑨烤箱 oven [ˈʌvn] n.

⑩烤面包机 toaster [ˈtəustə] n.

⑪柠檬压汁器 lemon squeezer [ˈlemən ˈskwiːzə] n.

⑫鸣笛水壶 whistling kettle [ˈwisliŋ ˈketl] n.

⑬搅拌机 blender [ˈblendə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．水龙头正在漏水。

The tap is leaking water.

2．厨房的抽油烟机能净化空气。

The extractor fan in our kitchen can clean the air.

3．我们的竖式冰柜比冰箱大！

Our upright freezer is larger than our fridge!

4．用压力锅准备饭菜更快。

Using the pressure cooker to prepare food is quicker.

★ cooker [ˈkukə] n.炊具

5．请把盘子放进壁橱。

Put the plates in the wall cupboard please.

6．我们需要在水槽下面安装一个底柜。

We need to install a base unit under the sink.

7．你能在烤面包机里放些面包吗？

Can you put some bread in the toaster?

■ toaster oven“烤炉，烤箱”

8．用这个柠檬压汁机榨些果汁。

Make some juice with this lemon squeezer.

■ squeeze juice“榨果汁”

9．你的鸣笛水壶太吵了！

Your whistling kettle is making a lot of noise!

■ whistling 可指火车鸣笛或水开时水壶发出的尖啸声。

10．我们用搅拌机做奶昔。

We use our blender to make milkshakes.

4.3.2　厨房（2）

场景词汇

①操作台 worktop [ˈwəːktɔp] n.

②墙上插座 wall socket [wɔːl ˈsɔkit] n.

③垃圾桶 rubbish bin [ˈrʌbiʃ bin] n.

④炉子 stove [stəuv] n.

⑤煤气灶 gas cooker [gæs ˈkukə] n.

⑥电炉 electric cooker [iˈlektrik ˈkukə] n.

⑦量杯 measuring cup [ˈmeʒəriŋ kʌp] n.

⑧调味料 spice [spais] n.

⑨调料瓶 spice jar [spais dʒɑː] n.

⑩调料架 spice rack [spais ræk] n.

⑪平底煎锅 frying pan [fraiŋ pæn] n.

⑫围裙 apron [ˈeiprən] n.

⑬簸箕 dustpan [ˈdʌstpæn] n.

⑭水槽 sink [siŋk] n.

⑮碗碟晾干架 drying rack [draiŋ ræk] n.

⑯碗架 dish rack [diʃ ræk] n.

⑰碗碟擦布 dish towel [diʃ ˈtauəl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．把这个电线插头插进墙上的插座里。

Plug this cable into the wall socket.

2．你能把这个丢进垃圾桶吗？

Can you throw this in the rubbish bin?

★ rubbish [ˈrʌbiʃ] n.垃圾

3．做完饭后，你关炉子了吗？

Did you turn off the stove after cooking?

4．我更喜欢在厨房里用电炉做饭。

I prefer an electric cooker in the kitchen.

5．把水倒进量杯里。

Pour the water in the measuring cup.

■ pouring rain“瓢泼大雨，倾盆大雨”

6．这种食物需要一种与众不同的调料！

This food needs a different spice!

7．你的调味架上有什么种类的调味品？

What different kinds of spices do you have in your spice rack?

8．请把这块肉放到煎锅里煎一下。

Please put the meat in the frying pan.

9．脏盘子在水槽里。

The dirty dishes are in the sink.

10．请把干净的盘子放到碗架上。

Put the clean dishes in the dish rack please.

4.3.3　冰箱

场景词汇

①门把 door handle [dɔː ˈhændl] n.

②蛋架 egg tray [eg trei] n.

③冷冻室 freezer section [ˈfriːzə ˈsekʃ(ə)n] n.

④冷藏室 fridge section [fridʒ ˈsekʃ(ə)n] n.

⑤冰箱上的磁铁 fridge magnet [fridʒ ˈmægnit] n.

⑥制冰盒 ice tray [ais trei] n.

⑦插头 plug [plʌg] n.

⑧蔬菜保鲜室 vegetable crisper [ˈvedʒitəbl ˈkrispə] n.

⑨解冻 defrost [ˌdiːˈfrɔst] v.

⑩清理 clean [kliːn] v.

⑪渴的 thirsty [ˈθəːsti] a.

⑫调低 turn down [ˈtɜːn daun] v.

⑬豆腐 tofu [ˈtəufu] n.

⑭果酱 jam [dʒæm] n.

⑮鸡蛋 egg [eg] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你能拉开冰箱门吗？

Could you pull the fridge's door handle?

2．蛋架上有多少个洞？

How many holes does the egg tray have?

3．这有一块磁铁装到你的冰箱上。

Here's a fridge magnet to put on your fridge.

4．请用水装满这个制冰盒。

Fill up this ice tray with water please.

● fill A with B“用B（填）装满A”

5．你能拔出那个插头吗？

Can you pull that plug out?

6．从蔬菜保鲜室里拿些西红柿。

Take some tomatoes out of the vegetable crisper.

7．我渴了！给我来点水！

I'm thirsty! Get me some water!

8．吃豆腐比吃肉更健康。

Eating tofu is much healthier than eating meat.

9．我喜欢在面包上抹果酱。

I like to put jam on my bread.

■ traffic jam“塞车，交通拥塞”

10．你早饭想吃鸡蛋吗？

Do you want some eggs for breakfast?

■ nest egg“养老金，储备金”

4.3.4　洗手间（1）

场景词汇

①浴帘 shower curtain [ˈʃauə ˈkəːtən] n.

②淋浴喷头 shower head [ˈʃauə hed] n.

③浴帽 shower cap [ˈʃauə kæp] n.

④浴盆 bathtub [ˈbɑːθtʌb] n.

⑤洗衣店 laundry [ˈlɔːndri] n.

⑥吹风机 drier [ˈdraiə] n.

⑦卷筒式卫生纸 toilet paper [ˈtɔilit ˈpeipə] n.

⑧毛巾 towel [ˈtauəl] n.

⑨毛巾架 towel rail [ˈtauəl reil] n.

⑩风扇 fan [fæn] n.

⑪镜子 mirror [ˈmirə] n.

⑫洗发精 shampoo [ʃæmˈpuː] n.

⑬染发剂 rinse [rins] n.

⑭牙膏 toothpaste [ˈtuːθpeist] n.

⑮牙刷 toothbrush [ˈtuːθbrʌʃ] n.

⑯水龙头 faucet [ˈfɔːsit] n.

⑰肥皂 soap [səup] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．洗澡时拉上浴帘！

Close the shower curtain when you're washing!

2．喷头不出水了。

There's no water coming out of the shower head.

3．你的脏衣服在洗衣店吗？

Are your dirty clothes in the laundry?

■ laundry = cleaner's“洗衣店”

■ dirty one's hands“干不正当之事”

4．用吹风机吹干你的头发。

Use the drier to dry your hair.

5．我们需要买更多的卫生纸。

We need to buy more toilet paper.

■ a roll of toilet paper“一卷卫生纸”

6．我真的需要一条毛巾！

I really need a towel!

7．你照镜子了吗？（你自我反省了吗？）

Do you look at yourself in the mirror?

8．我不喜欢这个牙膏味。

I don't like the taste of this toothpaste.

★ taste [teist] n.味道，口味

9．你不能用别人的牙刷。

You can't use someone else's toothbrush.

10．给你一块肥皂洗洗手。

Here's soap to wash your hands.

4.3.5　洗手间（2）

场景词汇

①杯子 cup [kʌp] n.

②洗手池 washbasin [ˈwɑːʃˌbeisən] n.

③马桶刷 toilet brush [ˈtɔilit brʌʃ] n.

④热水龙头 hot tap [hɔt tæp] n.

⑤冷水龙头 cold tap [kəuld tæp] n.

⑥淋浴隔门 shower door [ˈʃauə dɔː] n.

⑦卫生纸 toilet roll [ˈtɔilit rəul] n.

⑧肥皂盒 soap dish [səup diʃ] n.

⑨浴巾 bath towel [bɑːθˈ tauəl] n.

⑩面霜 face cream [feis kriːm] n.

⑪润肤露 body lotion [ˈbɔdi ˈləuʃən] n.

⑫爽身粉 talcum powder [ˈtælkəm ˈpaudə] n.

⑬除臭剂 deodorant [diːˈəudərənt] n.

⑭浴袍 bathrobe [ˈbɑːθrəub] n.

⑮空气芳香剂 air freshener [ɛə ˈfreʃnə(r)] n.

⑯水箱 water tank [ˈwɔːtə tæŋk] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．请把你的牙刷放进这个杯子里。

Put your toothbrush in this cup please.

■ be fond of cup“好酒贪杯”

2．洗手池里放满了水。

The washbasin is full of water.

3．你用马桶刷清理马桶了吗？

Did you clean the toilet with the toilet brush?

4．我不喜欢用凉水。

I don't like using the cold tap.

5．马桶旁边还有剩余的卫生纸吗？

Is there a toilet roll left next to the toilet?

6．把肥皂放回肥皂盒里。

Put the soap back in the soap dish.

● put...back“把……放回（原处）去”

7．我总是浴后使用润肤露。

After showering I always use body lotion.

■ have / take a shower“洗淋浴”

8．使用除臭剂能让你持续闻到清新的气味。

Using deodorant keeps you smelling fresh.

9．用空气清新剂除掉难闻的气味。

Use air freshener to get rid of bad smells.

● get rid of“除去，除掉”

10．马桶水箱里的水没满。

The toilet's water tank isn't filling up.

Part 4　卧室与婴儿房

4.4.1　卧室

场景词汇

①衣架 coat hanger [kəut ˈhæŋə] n.

②睡衣裤 pajamas [pəˈdʒɑːməz] n.

③枕头 pillow [ˈpiləu] n.

④枕头套 pillowcase [ˈpiləukeis] n.

⑤夜灯 night light [nait lait] n.

⑥床垫 mattress [ˈmætris] n.

⑦拖鞋 slipper [ˈslipə] n.

⑧棉被 comforter [ˈkʌmfətə] n.

⑧床单 sheet [ʃiːt] n.

⑩床头灯 bedside light [ˈbedsaid lait] n.

⑪闹钟 alarm clock [əˈlɑːm klɔk] n.

⑫床头柜 nightstand [ˈnaitstænd] n.

⑬床 bed [bed] n.

⑭梳妆台 dresser [ˈdresə] n.

⑮打瞌睡 nod off [nɔd ɔ(ː)f] v.

⑯早起的人 early bird [ˈəːli bəːd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．有商品大甩卖，所以我给自己买了几件睡衣!

There was a big sale so I bought myself some new pajamas!

● big sale“大促销，大甩卖”

2．请递给我枕头。

Pass me the pillow please.

3．您可以帮我换一下枕套吗？

Can you help me change this pillowcase?

4．你的床垫真舒服啊！

Your mattress is so comfortable!

5．您今天可以给我洗洗床单吗？

Could you wash the sheets for me today?

6．请关掉床头灯。

Please turn off the bedside light.

7．别忘了明天早上定闹钟。

Don't forget to set the alarm clock for tomorrow morning.

● set the alarm clock“定闹钟”

8．我现在要睡觉了。

I'm going to bed now.

9．您可以暂时把那本杂志放在梳妆台上吗？

Could you put that magazine on the dresser for now?

10．我妻子选择看这个电影时，我经常打瞌睡。

When my wife chooses the movie, I usually nod off.

4.4.2　衣橱

场景词汇

①轻便夹克 blazer [ˈbleizə] n.

②衬衫 shirt [ʃəːt] n.

③T恤 T-shirt [tiː-ʃəːt] n.

④领带 tie [tai] n.

⑤裤子 pants [pænts] n.

⑥背心 vest [vest] n.

⑦雨衣 raincoat [ˈreinkəut] n.

⑧围巾 scarf [skɑːf] n.

⑨女用提包 purse [pəːs] n.

⑩裙子 skirt [skəːt] n.

⑪大衣 coat [kəut] n.

⑫衣架 hanger [ˈhæŋə] n.

⑬紧身短背心 tank top [tæŋk tɔp] n.

⑭短裤 shorts [ʃɔːts] n.

⑮袜子 socks [sɔks] n.

⑯皮带 belt [belt] n.

⑰牛仔裤 jeans [dʒiːnz] n.

⑱毛衣 sweater [ˈswetə] n.

⑲抽屉 drawer [drɔː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我把咖啡洒在裙子上了，我要去把它弄干净。

I spilled coffee on my skirt, and I'm going to clean it up.

2．请教给杰克怎么系领带。

Please teach Jake how to tie his tie.

3．对于你来说那裤子太短了！

Those pants are too short for you!

4．你包里有纸巾吗？

Do you have any tissue in your purse?

5．你能帮我多拿几个衣架来吗？

Could you grab some extra hangers for me?

★ grab [græb] v.拿住，抓取

6．记得多带一件备用背心去上体育课！

Make sure you take an extra tank top to gym class!

7．你为什么总穿不配双的袜子啊？

Why do you always wear socks that don't match?

8．那件牛仔裤穿在你身上看起来很棒！

Those jeans look amazing on you!

9．现在穿毛衣太热了。

It's too hot to wear a sweater now.

10．叠完衣服后，把它们放进衣橱。

After folding the clothes, put them in the drawer.

4.4.3　婴儿房

场景词汇

①湿纸巾 wet wipe [wet waip] n.

②小床 cot [kɔt] n.

③护围 bumper [ˈbʌmpə] n.

④被褥 bedding [ˈbediŋ] n.

⑤拨浪鼓 rattle [ˈrætl] n.

⑥高脚椅 high chair [hai tʃɛə] n.

⑦奶嘴 teat [tiːt] n.

⑧婴儿杯 drinking cup [ˈdriŋkiŋ kʌp] n.

⑨折叠式婴儿车 pushchair [ˈpuʃtʃɛə] n.

⑩卧式婴儿车 pram [præm] n.

⑪遮阳蓬 hood [hud] n.

⑫尿布 nappy [ˈnæpi] n.

⑬婴儿吊带 baby sling [ˈbeibi sliŋ] n.

⑭奶瓶 baby bottle [ˈbeibi ˈbɔtl] n.

⑮围兜 bib [bib] n.

⑯婴儿床 crib [krib] n.

⑰游戏围栏 playpen [ˈpleipen] n.

⑱婴儿车 stroller [ˈstrəulə] n.

⑲纸尿裤 disposable diaper [diˈspəuzəbəl ˈdaiəpə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．递给我湿纸巾。我们该给她换了。

Pass me the wet wipes. We need to change her.

2．我们给他买了一张新的小床!

We bought him a new cot!

3．我要去清洗宝宝的拨浪鼓。

I'm going to clean the baby's rattle.

4．莎拉坐在高脚椅上，你可以照看她一会儿吗？

Sarah's in the high chair, and can you watch her a minute?

5．我刚把她的婴儿杯倒满牛奶。

I just filled her drinking cup with milk.

6．我们把遮阳篷打开吧。天气有点儿冷了。

Let's put the hood on. It's a bit chilly.

7．萨莉上星期送我一件礼物。是个婴儿吊带。

Sally gave me a gift last week. It was a baby sling.

■ baby-sit [ˈbeibi-sit] v. （口语）当临时保姆

8．如果你把奶瓶从她那里拿走，她会哭的。

She'll cry if you take her baby bottle from her.

9．她已经长这么大了几乎可以自己爬出婴儿床了。

She's grown so big that she can almost climb out of the crib.

10．我不喜欢纸尿裤。它们对环境不好。

I don't like disposable diapers. They're bad for the environment.

Part 5　花园

4.5.1　花园

场景词汇

①黄水仙 daffodil [ˈdæfədil] n.

②郁金香 tulip [ˈtjuːlip] n.

③万寿菊 marigold [ˈmærigəuld] n.

④常青藤 ivy [ˈaivi] n.

⑤玫瑰 rose [rəuz] n.

⑥向日葵 sunflower [ˈsʌnˌflauə] n.

⑦雏菊 daisy [ˈdeizi] n.

⑧紫丁香 lilac bush [ˈlailək buʃ] n.

⑨松树 pine tree [pain triː] n.

⑩柳树 willow tree [ˈwiləu triː] n.

⑪白桦树 birch tree [ˈbəːtʃ triː] n.

⑫枫树 maple tree [ˈmeipəl triː] n.

⑬橡树 oak tree [əuk triː] n.

#x246D;榆树 elm tree [elm triː] n.

#x246E;叶 leaf [liːf] n.

⑯茎 stem [stem] n.

⑰花瓣 petal [ˈpetl] n.

⑱花苞 bud [bʌd] n.

⑲球茎 bulb [bʌlb] n.

⑳根 root [ruːt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我妈妈的花园满是漂亮的黄色郁金香。

My mother's garden is full of beautiful yellow tulips.

2．这支玫瑰是我的暗恋者送的。

The rose is from my secret admirer.

● secret admirer“暗恋者，神秘的爱慕者”

3．我想把我的厨房涂成向日葵黄色。

I want my kitchen painted sunflower yellow.

4．雏菊是一种如此友好的花朵。

A daisy is are such a friendly flower.

5．我喜欢松树的味道!

I love the smell of pine trees!

6．我们在这棵柳树下野餐吧！

Let's have our picnic under the willow tree!

● have a picnic“野炊，野餐”

7．在那条路上你会看到一排白桦树。

You'll see a line of birch trees on that road.

8．那只青蛙在叶子上。你看见了吗？

That frog is on the leaf. Do you see him?

9．看，这棵树有这么多花苞。

Look, this tree has so many buds.

10．这棵树的根扎得很深。

The roots of this tree run really deep.

4.5.2　园艺（1）

场景词汇

①花坛 flowerbed [ˈflauəbed] n.

②小铲 trowel [ˈtrauəl] n.

③园用手锄 hand cultivator [hænd ˈkʌltiveitə] n.

④整枝剪刀 secateurs [ˈsekətəːz] n.

⑤草坪耙 lawn rake [lɔːn reik] n.

⑥长柄耙 rake [reik] n.

⑦园艺铲 spade [speid] n.

⑧独轮车 wheelbarrow [ˈwiːlˌbærəu] n.

⑨杂草 weed [wiːd] n.

⑩除草剂 weed killer [ˈwiːd kilə] n.

⑪粪肥 dung [dʌŋ] n.

⑫草屑 grass cuttings [grɑːs ˈkʌtiŋz] n.

⑬化学肥料 fertilizer [ˈfəːtilaizə] n.

⑭水管 hose [həuz] n.

⑮（大）剪刀 shears [ʃiəz] n.

⑯锄 hoe [həu] n.

⑰花盆 plant pot [plɑːnt pɔt] n.

⑱灌木 shrub [ʃrʌb] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．乔希，我说最后一遍，把这些树叶耙在一起！

Josh, for the last time, rake up these leaves!

● rake up“把……耙在一起”

● for the last time“最后一次”（反义词为 for the first time“第一次”）

2．帮我装满独轮车吧。

Help me fill up the wheelbarrow.

3．院里的杂草长疯了。

The weeds are out of control in the yard.

● out of control“不受控制，不受管理”（反义词为under control“控制，在控制中”）

4．顺便去趟商店给我买点除草剂，好吗？

Drop by the store and get me some weed killer, OK?

● drop by“顺便拜访”

5．新鲜的草屑真好闻！

The fresh grass cuttings smell sonice!

6．我觉得我们还需要一些肥料。

I think we still need some more fertilizer.

7．请打开水管！

Turn on the hose please!

8．你看见我把剪刀放哪儿了吗?

Did you see where I put the shears?

9．史蒂夫踢球的时候把我的花盆踢翻了。

Steve kicked my plants pots over while playing ball.

10．把垃圾筒放在灌木丛旁边吧。

Leave the garbage can by the shrubs.

● garbage can“垃圾筒，垃圾箱”

4.5.3　园艺（2）

场景词汇

①割草 mow [məu] v.

②树篱 hedge [hedʒ] n.

③铺草皮 turf [təːf] v.

④修枝 trim [trim] v.

⑤挖 dig [dig] v.

⑥播种 sow [sau] v.

⑦土表施肥 topdress [tɔp dres] n.

⑧浇水 water [ˈwɔːtə] v.

⑨摘除枯花 deadhead [ˈdedhed] v.

⑩喷洒 spray [sprei] v.

⑪嫁接 graft [grɑːft] v.

⑫插枝 propagate [ˈprɔpəgeit] v.

⑬修剪 prune [pruːn] v.

⑭移植 transplant [trænsˈplɑːnt] v.

⑮栽培 cultivate [ˈkʌltiveit] v.

⑯施肥 fertilize [ˈfəːtilaiz] v.

⑰筛 sieve [siv] v.

⑱秧苗 seeding [siːdiŋ] v.

⑲松土 aerate [ˈɛəreit] v.

⑳排水 drainage [ˈdreinidʒ] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．彼得，你真该给草坪割草了。

Peter, you really need to mow the lawn.

2．他的房子就在树篱那边。

His house is right over that hedge there.

★ over [ˈəuvə] prep.在……的远端（对面）

3．我的工作是给这个院子里的树修剪枝叶。

My work is to trim the trees in this yard.

4．他们要在马路正中间挖个洞!

They will dig a hole right in the middle of the road!

● in the middle of“在……中间”

5．我们种一些种子吧。

Let's sow some seeds.

6．你记得给这些植物浇水了吗?

Did you remember to water the plants?

7．你最好在螨虫蔓延整棵树之前，给树喷点儿药。

You'd better spray the tree before the mites take over.

★ mite [mait] n.螨虫

● take over“接管，取代”

8．今天下午他们要修剪这些树。

They'll prune these trees this afternoon.

9．他们把这些葡萄树栽到什么地方?

Where do they cultivate these grapes?

■ cultivate = plant“种植，栽培”

10．这个城镇的排水系统真的很糟糕。

The drainage system in this town is really bad.

Section 5　人物

Figures

Part 1 　个人信息

Part 2 　人体

Part 3 　感觉、思想与动作

Part 4 　外表特征

Part 1　个人信息

5.1.1　个人情况

场景词汇

①名字 name [ˈneim] n.

②姓 last name [lɑːst ˈneim] n.

③名 first name [fəːst ˈneim] n.

④昵称，绰号 nickname [ˈnikneim] n.

⑤先生 Mr. [ˈmistə] n.

⑥夫人 Mrs. [ˈmisiz] n.

⑦女士 Ms. [miz] n.

⑧小姐 Miss. [mis] n.

⑨国籍 nationality [ˌnæʃəˈnæləti] n.

⑩地址 address [ˈædres] n.

⑪语言 language [ˈlæŋgwidʒ] n.

⑫电子邮箱 email address [ˈiːmeil ˈædres] n.

⑬年龄 age [eidʒ] n.

⑭男的 male [meil] a.

⑮女的 female [ˈfiːmeil] a.

⑯单身的 single [ˈsiŋgəl] a.

⑰离异的 divorced [diˈvɔːst] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你有绰号吗？

Do you have a nickname?

2．我在找约翰逊先生。他在这儿吗？

I'm looking for Mr. Johnson. Is he here?

■ look for“寻找”（只强调找的过程，不强调找的结果）

3．打扰一下，小姐，这是您的包包吗？

Excuse me, Miss, is this your bag?

4．你是哪国人？

What nationality are you?

■ nation [ˈneiʃən] n.国家，民族

5．请在这儿写下您的地址。

Write down your address here, please.

● write down“写下”

6．除了英语，您还会讲其他语言吗？

Other than English can you speak any other language?

● other than“除了，不同（于）”

7．如果您把电子邮件地址告诉我的话，我会发给您。

I'll send it to you if you give me your email address.

8．你几岁开始开车的？

At what age did you start driving?

9．有位高个子的女士刚离开。您看到她了吗？

There was a tall female that just left. Did you see her?

10．三年前他们离婚了。

They got divorced three years ago.

■ ago指从现在起的若干时间以前；before指从过去某时起的若干时间以前。

5.1.2　国籍

场景词汇

①加拿大的（人） Canadian [kəˈneidiən] n.

②美国的（人） American [əˈmerikən] n.

③墨西哥的（人） Mexican [ˈmeksikən] n.

④巴西的（人） Brazilian [brəˈziliən] n.

⑤英国的（人） British [ˈbritiʃ] n.

⑥法国的（人） French [frentʃ] n.

⑦意大利的（人） Italian [iˈtæliən] n.

⑧埃及的（人） Egyptian [iˈdʒipʃən] n.

⑨俄国的（人） Russian [ˈrʌʃən] n.

⑩中国的（人） Chinese [tʃaiˈniːz] n.

⑪韩国的（人） Korean [kəˈriən] n.

⑫日本的（人） Japanese [ˌdʒæpəˈniːz] n.

⑬泰国人 Thai [tai] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我父亲是第四代加拿大人。

My father is the fourth generation Canadian.

2．这是一顶墨西哥帽，我在那边度假的时候买的。

This is a Mexican hat I bought while on holiday there.

3．你去过街角那家巴西烤肉店吗？

Have you been to the Brazilianbarbeque restaurant on the corner?

4．有一家英国公司可以帮学生出国留学。

There's a British company that can help students study abroad.

● study abroad“出国学习，留学”

5．对不起，我不会讲法语。

Sorry, I can't speak any French.

■ 说某种语言用动词speak而不用say。

6．这些真正的意大利皮鞋真舒服啊。

These genuine Italian leather shoes are so comfortable.

7．我有条裙子是埃及棉做成的。

I have a skirt made from Egyptian cotton.

8．这份汤是我按照从网上找到的俄罗斯菜谱做成的。

This soup is based on Russian recipe I got from the Internet.

9．我要去商店买点日本报纸。

I'm buying some Japanese newspapers from the store.

10．我最喜爱的食物是泰国菜。

My favorite food is Thai dish.

5.1.3　生肖与星座（1）

场景词汇

①鼠年 Year of the Rat [jəː əv ðə ræt] n.

②牛年 Year of the Ox [jəː əv ði ɔks] n.

③虎年 Year of the Tiger [jəː əv ðə ˈtaigə] n.

④兔年 Year of the Rabbit [jəː əv ðə ˈræbit] n.

⑤龙年 Year of the Dragon [jəː əv ðə ˈdrægən] n.

⑥蛇年 Year of the Snake [jəː əv ðə sneik] n.

⑦马年 Year of the Horse [jəː əv ðə hɔːs] n.

⑧羊年 Year of the Goat [jəː əv ðə gəut] n.

⑨猴年 Year of the Monkey [jəː əv ðə ˈmʌŋki] n.

⑩鸡年 Year of the Rooster [jəː əv ðə ˈruːstə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．明年是鼠年。

Next year is the Year of the Rat.

2．我是牛年出生的。

I was born in the Year of the Ox.

3．2010年是虎年。

The year 2010 is the Year of the Tiger.

4．我们是朋友，因为我们俩都是属兔的。

We are friends because we are both Year of the Rabbit.

5．人们说我是龙年出生的。

People say I'm Year of the Dragon.

6．这条蛇是为了蛇年而装饰的。

This snake is to decorate for the Year of the Snake.

7．我父母都是马年出生的。

My parents are both Year of the House.

8．我爷爷出生在羊年。

My grandfather was born in the Year of the Goat.

9．我们猴年结婚的。

We got married in the Year of the Monkey.

10．据说鸡年是不错的一年。

It's said the Year of the Rooster is a good year.

5.1.4　生肖与星座（2）

场景词汇

①狗年 Year of the Dog [jəː əv ðə dɔg] n.

②猪年 Year of the Boar [jəː əv ðə bɔː] n.

③牡羊座 Aries [ˈɛəriːz] n.

④金牛座 Taurus [ˈtɔːrəs] n.

⑤双子座 Gemini [ˈdʒeminai] n.

⑥巨蟹座 Cancer [ˈkænsə] n.

⑦狮子座 Leo [ˈliːəu] n.

⑧处女座 Virgo [ˈvəːgəu] n.

⑨天秤座 Libra [ˈliːbrə] n.

⑩天蝎座 Scorpion [ˈskɔːpiən] n.

⑪射手座 Sagittarius [ˌsædʒiˈtɛəriəs] n.

⑫山羊座 Capricorn [ˈkæprikɔːn] n.

⑬水瓶座 Aquarius [əˈkwɛəriəs] n.

⑭双鱼座 Pisces [ˈpaisiːz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．哪一年是狗年？

Which year is the Year of the Dog?

2．谁是猪年出生的？

Who is born in the Year of the Boar?

3．他是白羊座，他爱好自由。

He is Aries and he has the pursuit of freedom.

★ pursuit [pəˈsjuːt] n.追赶

4．金牛座代表成长。

Taurus is representing growth and development.

★ represent [ˌrepriˈzent] v.代表，象征

5．我和妹妹都是双子座。

My sister and I are both Gemini.

6．巨蟹座是一个易动感情的星座。

Cancer is a very emotional sign.

7．上升狮子座喜欢有点高估自己。

Leo rising tends to overestimate themselves a bit.

★ Overestimate [ˌəʊvərˈestɪmeɪt] v. 对……作过高的评价，高估

8．狮子座和处女座相融吗？

Is Virgo compatible with taurus?

9．射手座是火相星座。

Sagittarius is Fire energy.

10．恋爱中的水瓶男既浪漫又多情。

Aquarius man in love is also very romantic and amorous.

5.1.5　性格

场景词汇

①好奇的 curious [ˈkjuəriəs] a.

②乐于尝试的 experimenting [ikˈsperiməntiŋ] a.

③具独创性的 original [əˈridʒənəl] a.

④自立的 self-sufficient [self-səˈfiʃənt] a.

⑤平静温和的 peaceful [ˈpiːsfəl] a.

⑥沉着冷静的 calm [kɑːm] a.

⑦意志坚强的 tough-minded [tʌfˈ-maindid] a.

⑧可靠的 reliable [riˈlaiəbl] a.

⑨坚韧的 persevering [ˌpəːsiˈviəriŋ] a.

⑩受控制的 controlled [kənˈtrəuld] a.

⑪守时的 punctual [ˈpʌŋktjuəl] a.

⑫小心谨慎的 careful [ˈkɛəful] a.

⑬冷静的，未碎的 sober [ˈsəubə] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你不可能瞒得住她。她好奇心太强了。

You can't hide it from her. She's too curious.

●hide sth. from sb.“向某人隐藏（隐瞒）某事”

2．我乐于尝试不同的染发剂。

I'm experimenting with different hair dyes.

3．杰伊总是想出这么具有独创性的主意来。

Jay always comes up with such original ideas.

4．冷静点！又不是世界末日。

Calm down! It's not like it's the end of the world.

●calm down“平静下来，冷静下来”

5．她是一个意志坚定的女人。

She is a tough-minded woman.

6．关于凯瑟琳，有一点我可以肯定，她是可靠的！

One thing I can say about Catherine is that she's reliable!

7．整个谈话过程中，他一直处于受控地位。

He remained completely controlledthroughout the whole conversation.

8．汤姆总是很守时，他马上就到。

Tom's always punctual, and he'll be here soon.

9．我需要找个认真的工人来完成这项任务。

I need to find a careful worker to finish this task.

10．今晚我们需要个头脑清醒的人来开车。

We need someone sober to drive tonight.

5.1.6　消遣

场景词汇

①放松 relax [riˈlæks] v.

②令人放松的 relaxing [riˈlæksiŋ] a.

③空闲 leisure [ˈliʒə] n.

④活动 activity [ækˈtivəti] n.

⑤娱乐中心 recreation center [ˌrekriˈeiʃən ˈsentə] n.

⑥设施 facilities [fəˈsilitiz] n.

⑦乐趣 fun [fʌn] n.

⑧娱乐 entertainment [ˌentəˈteinmənt] n.

⑨娱乐 entertain [ˌentəˈtein] v.

⑩消遣 amusement [əˈmjuːzmənt] n.

⑪游乐园 amusement park [əˈmjuːzmənt paːk] n.

⑫收藏品 collection [kəˈlekʃən] n.

⑬收集 collect [kəˈlekt] v.

⑭酒吧 pub [pʌb] n.

⑮俱乐部 club [klʌb] n.

⑯迪斯科舞厅 disco [ˈdiskəu] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我今晚要放松一下。

I'm going to relax tonight.

2．这个SPA太让人放松了！

This spa is so relaxing!

3．孩子们在营地可以做什么活动？

What activities can the kids do at the campsite?

4．我们租下整个建筑群，是因为其设施。

We rented this complex because of the facilities.

★ complex [ˈkɔmpleks] n. 建筑群

5．这条路的尽头有一个新开的、好玩的公园。

There's a new, fun garden at the end of this street.

6．今天办公室会有一些娱乐活动！

There'll be some entertainment at the office today!

7．我打算今晚和家人一起娱乐。

I'm going to entertain with my family tonight.

8．你把票交给他们收集了吗？

Do you have your ticket for them to collect?

9．你今晚可以和我们一块儿去酒吧吗？

Can you come with us to the pub tonight?

10．今晚我们去看看街区那边新开的俱乐部吧！

Let's check out the new club down the block tonight.

5.1.7　爱好

场景词汇

①下西洋棋 playing chess [pleiiŋ tʃes] n.

②玩牌 playing cards [pleiiŋ kʌːdz] n.

③绘画 painting [ˈpeintiŋ] n.

④跳舞 dancing [ˈdɑːnsiŋ] n.

⑤钓鱼 fishing [ˈfiʃiŋ] n.

⑥登山 mountain climbing [ˈmauntin klaimiŋ] n.

⑦园艺 gardening [ˈgɑːdəniŋ] n.

⑧逛街 window shopping [ˈwindəu ˈʃɔpiŋ] n.

⑨摄影 photography [fəˈtɔgrəfi] n.

⑩阅读 reading [ˈriːdiŋ] n.

⑪听音乐 listening to music [ˈlisniŋ tuː mjuːzik] n.

⑫看电视 watching TV [wɔtʃiŋ ˈtiːˈviː] n.

⑬看电影 going to a movie [ˈgəuiŋ tuː ə ˈmuːvi] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他们正在楼下下棋。

They're downstairs playing chess.

2．还记得我们一块儿下象棋那段日子吗？你总赢。

Remember that time we were playing cards and you won every game?

3．小时候爸爸带我去钓鱼。

My dad took me fishing when I was little.

4．我在考虑开始从事园艺。

I'm thinking of taking up gardening.

● thinking of“考虑，想起”

● take up“开始从事，拿起”

5．我们去逛街吧！

Let's go window shopping!

6．这段时间他对摄影非常感兴趣。

He's really into photography these days.

7．爸爸正在给杰克读书。

Dad's reading to Jake now.

8．妈妈叫我吃晚饭的时候我正在听音乐。

I was listening to music when my mother called me for supper.

9．我今晚真的不想看电视。

I don't really feel like watching TV tonight.

10．我们明晚去看电影。

We're going to a movie tomorrow night.

5.1.8　职业（1）

场景词汇

①木匠 carpenter [ˈkɑːpintə] n.

②电工 electrician [iˌlekˈtriʃən] n.

③机械师 mechanic [miˈkænik] n.

④屠户 butcher [ˈbutʃə] n.

⑤珠宝匠 jeweler [ˈdʒuːələ] n.

⑥售货员 shop assistant [ʃɔp əˈsistənt] n.

⑦房地产商 estate agent [iˈsteit ˈeidʒənt] n.

⑧配镜师 optician [ɔpˈtiʃən] n.

⑨牙医 dentist [ˈdentist] n.

⑩医生 doctor [ˈdɔktə] n.

⑪护士 nurse [nəːs] n.

⑫渔民 fisherman [ˈfiʃəmən] n.

⑬士兵 soldier [ˈsəuldʒə] n.

⑭导游 tour guide [tuə gaid] n.

⑮作家 writer [ˈraitə] n.

⑯卡车司机 truck driver [trʌk ˈdraivə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这位木匠工作质量很高。

This carpenter does really qualitywork.

2．我觉得机械师欺骗我了。

I think the mechanic cheated me.

3．屠户今天多给了我一些肉。

The butcher gave me extra meat today.

4．我需要看看珠宝匠能否修理我的项链。

I need to see the jeweler about my necklace.

5．售货员告诉我所有的东西都打五折。

The shop assistant told me everything is 50% off.

● 50% off“打五折，半价”

6．房地产商刚才打电话来。

The estate agent just called.

7．我们等医生花了一个小时。

We waited an hour for the doctor.

■wait for sb. / sth.“等待某人（某物）”

8．我为我们的假期预约了一位导游。

I booked a tour guide for our holiday.

9．鲍勃的妻子可以在任何地方办公。她是个作家。

Bob's wife can take her work anywhere. She's a writer.

10．我父亲是一名卡车司机。

My father is a truck driver.

5.1.9　职业（2）

场景词汇

①警察 policeman [pəˈliːsmən] n.

②保安 security guard [siˈkjuəriti gɑːd] n.

③建筑师 architect [ˈɑːkitekt] n.

④科学家 scientist [ˈsaiəntist] n.

⑤老师 teacher [ˈtiːtʃə] n.

⑥邮递员 postman [ˈpəustmən] n.

⑦公共汽车司机 bus driver [bʌs ˈdraivə] n.

⑧出租车司机 taxi driver [ˈtæksi ˈdraivə] n.

⑨飞行员 pilot [ˈpailət] n.

⑩厨师 chef [ʃef] n.

⑪音乐家 musician [mju(ː)ˈziʃən] n.

⑫舞蹈演员 dancer [ˈdɑːnsə] n.

⑬演员 actor [ˈæktə] n.

⑭歌手 singer [ˈsiŋə] n.

⑮运动员 sportsman [ˈspɔːtsmən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．小时候我想成为一名警察。

When I was little I wanted to be a policeman.

2．保安刚下班。

The security guard just went off duty.

● off duty“下班”（反义词为on duty“值班，上班”）

3．科学家相信大笑可以治愈疾病。

Scientists believe that laughing can cure illnesses.

4．今晚有个家长会。

There is a parent teacher meeting tonight.

● parent teacher meeting“家长会”

5．我看到一则公交车司机的招聘启事。

I saw an employment advertisement for a bus driver.

●employment advertisement“招聘启事”

6．这位出租车司机开车很危险。

This taxi driver drives dangerously.

7．我没听到飞行员说什么。

I didn't hear what the pilot said.

8．一位著名的厨师在转角处的那家饭店工作。

A famous chef works at the restaurant on the corner.

9．她正在接受培训，成为一名舞蹈演员。

She's training to be a dancer.

★ train [trein] v.培训，锻炼（作名词时意为“火车”）

10．今天邮递员来过了吗？

Did the postman already come today?

5.1.10　职业（3）

场景词汇

①雕塑家 sculptor [ˈskʌlptə] n.

②画家 painter [ˈpeintə] n.

③摄影师 photographer [fəˈtɔgrəfə] n.

④新闻记者 journalist [ˈdʒəːnəlist] n.

⑤编辑 editor [ˈeditə] n.

⑥女缝纫师 seamstress [ˈsiːmstris] n.

⑦农夫 farmer [ˈfɑːmə] n.

⑧消防员 firefighter [ˈfaiəˌfaitə] n.

⑨电脑程序员 computer programmer [kəmˈpjuːtə prəuˌgræmə] n.

⑩面包师傅 baker [ˈbeikə] n.

⑪业务员 salesman [ˈseilzmən] n.

⑫艺术家 artist [ˈɑːtist] n.

⑬司机 driver [ˈdraivə] n.

⑭女演员 actress [ˈæktris] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我不能很好地理解这位雕塑家抒发的感情。

I can't quite grasp the feeling the sculptor expresses.

2．画家在这幅画上做了很大胆的表达。

The painter made a very bold statement in this piece.

3．这位记者报道暴动时受伤了。

This journalist was hurt while reporting a riot.

4．把终稿发给编辑。

Send this final copy to the editor.

5．我把裤子拿给女缝纫师剪短点儿。

I'm taking these trousers to the seamstress to shorten.

6．现在农民正在田里忙碌着。

The farmer is busy in the field now.

7．她的丈夫是个电脑程序员。

Her husband is a computer programmer.

8．这位面包师做出了有史以来最棒的苹果派。

This baker makes the best apple pie ever.

9．业务员说服我买了这件夹克衫。

The salesman convinced me to buy this jacket.

10．他们雇了一位艺术家在卧室墙上画壁画。

They hired an artist to draw a mural on the bedroom wall.

5.1.11　职业（4）

场景词汇

①发型设计师 hairstylist [ˈheəstailist] n.

②厨师 cook [kuk] n.

③建筑工人 construction worker [kənˈstrʌkʃən ˈwəːkə] n.

④管家 housekeeper [ˈhausˌkiːpə] n.

⑤装配工 assembler [əˈsemblə] n.

⑥商人 businessman [ˈbizinismən] n.

⑦女商人 businesswoman [ˈbiznisˌwumən] n.

⑧保姆 babysitter [ˈbeibisitə(r)] n.

⑨记者 reporter [riˈpɔːtə] n.

⑩理疗师 physical therapist [ˈfizikəl ˈθerəpist] n.

⑪锁匠 locksmith [ˈlɔksmiθ] n.

⑫指导师，教师 instructor [inˈstrʌktə] n.

⑬房屋油漆工 house painter [haus ˈpeintə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我这周末需要去理发。

I need to see my hairstylist this weekend.

2．我们需要一个新厨师。

We need a new cook.

3．建筑工人再次罢工。

The construction workers are on strike again.

● on strike“罢工”

4．管家今天辞职了。

The housekeeper resigned today.

5．她真是一个不错的女商人。

She's a really good businesswoman.

6．保姆将会晚到十分钟。

The babysitter is going to be ten minutes late.

7．我需要去理疗师那里看看我的胳膊肘。

I need to see a physical therapist about my elbow.

8．打电话叫锁匠吧，因为钥匙折在锁里面了。

Call a locksmith, because the key broke in the lock.

9．我的健康指导老师将去度假三星期。

My health instructor is going on holiday for three weeks.

10．房屋油漆工随时都可能到。

The house painter will be here at any moment.

Part 2　人体

5.2.1　人体（1）

场景词汇

①头发 hair [hɛə] n.

②皮肤 skin [skin] n.

③眉毛 eyebrow [ˈaibrau] n.

④耳朵 ear [iə] n.

⑤鼻子 nose [nəuz] n.

⑥眼睛 eye [ai] n.

⑦嘴唇 lip [lip] n.

⑧下巴 chin [tʃin] n.

⑨前额 forehead [ˈfɔːhed] n.

⑩太阳穴 temple [ˈtempəl] n.

⑪脸颊 cheek [tʃiːk] n.

⑫鼻孔 nostril [ˈnɑstrəl] n.

⑬嘴 mouth [mauθ] n.

⑭下颚 jaw [dʒɔː] n.

⑮酒窝 dimple [ˈdimpəl] n.

⑯肠 intestine [inˈtestin] n.

⑰胃 stomach [ˈstʌmək] n.

⑱肺 lung [lʌŋ] n.

⑲肝 liver [ˈlivə] n.

⑳肠 bowel [ˈbauəl] n.

㉑阑尾 appendix [əˈpendiks] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你必须洗头发了。太脏了。

You must wash your hair. It's too dirty.

2．你的皮肤已经变好了很多。

Your skin has improved so much.

3．我要时刻留意你。

I'm going to keep an eye on you.

● keep an eye on“照看，留意，密切注视”

4．刚才她下巴碰得很厉害。

She just bumped her chin really hard.

5．如果你轻轻地揉太阳穴，你的头疼会缓解。

If you massage your temples gently your headache will be better.

6．她打了他一个耳光。

She slapped him on the cheek.

■ 打某人身体上坚硬的部位（head，back，cheek，leg…）用介词on，柔软的部位（face，eye…）用介词in / into。

7．他太生气了，你可以看到他的鼻孔都张开了。

He was so angry that you could see his nostrils flare.

★ flare [flɛə] v. 向外张开

8．他的下颚很长。

His jaw is very long.

9．她的酒窝真可爱！

Her dimple is really cute!

10．他需要赶紧做手术摘除阑尾。

He needed an emergency operationto remove his appendix.

● emergency operation“紧急手术”

5.2.2　人体（2）

场景词汇

①头 head [hed] n.

②舌头 tongue [tʌŋ] n.

③牙齿 tooth [tuːθ] n.

④疤痕 scar [skɑː] n.

⑤颈 neck [nek] n.

⑥乳房 breast [brest] n.

⑦腰 waist [weist] n.

⑧肚脐 navel [ˈneivəl] n.

⑨腋窝 armpit [ˈɑːmˌpit] n.

⑩胸 chest [tʃest] n.

⑪腹 abdomen [ˈæbdəmən] n.

⑫脸 face [feis] n.

⑬背 back [bæk] n.

⑭肩膀 shoulder [ˈʃəudə] n.

⑮臀部 hip [hip] n.

⑯脑 brain [brein] n.

⑰心脏 heart [hɑːt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他是个自负的人。

He has a really big head.

● big head“（美俚语）自大，自负的人”

2．我上周弄坏了一颗牙。

I broke my tooth last week.

3．我身上长达十年的疤痕不见了。

The scar I had for ten years is gone.

4．我需要做个按摩，因为我伤到脖子了。

I need a massage because I hurt my neck.

5．你腰围多大？

What size waist are you?

6．请扔掉那件腋窝有污渍的衬衫。

Please throw out the shirt that has armpit stains.

● throw out“扔出去，扔掉”

7．他直视着她。

He looked at her in the face.

8．在这儿坐了一整天，我的背很疼。

My back is sore from sitting here all day.

★ sore [sɔː] a.疼痛的（be sore from“因为……而疼痛”）

9．她做过髋关节置换手术。

She had a hip replacement.

10．我不知道她是怎么想的。

I don't know how her brain works.

5.2.3　上肢与下肢

场景词汇

①手指 finger [ˈfiŋgə] n.

②大腿 thigh [θai] n.

③膝 knee [niː] n.

④脚 foot [fut] n.

⑤手臂 arm [ɑːm] n.

⑥肘 elbow [ˈelbəu] n.

⑦手腕 wrist [rist] n.

⑧手 hand [hænd] n.

⑨腿 leg [leg] n.

⑩脚踝 ankle [ˈæŋkəl] n.

⑪小腿肚 calf [kɑːf] n.

⑫无名指 ring finger [riŋ ˈfiŋgə] n.

⑬小指 little finger [ˈlitl ˈfiŋgə] n.

⑭中指 middle finger [ˈmidl ˈfiŋgə] n.

⑮食指 index finger [ˈindeks ˈfiŋgə] n.

⑯拇指 thumb [θʌm] n.

⑰手掌 palm [pɑːm] n.

⑱脚趾 toe [təu] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．不要用手指指着我！

Don't point your finger at me!

2．这些袜子可以长到大腿。

These socks can come up to your thigh.

3．我的脚穿不上这双鞋。

My foot doesn't fit in the shoe.

4．我不小心撞到了胳膊肘。

I hit my elbow by accident.

5．把这块表戴到手腕上！

Put this watch on your wrist!

6．请把你的手给我。

Please give me your hand.

7．昨天跑步之后，我的腿很疼。

My legs are sore after jogging yesterday.

8．我的新靴子能达到小腿肚那里。

My new boots come up to my calf.

9．先生，采取您的拇指指纹，需要把拇指放到这里。

For your thumbprint I need you to place your thumb here sir.

★ thumbprint [ˈθʌmprint] n.拇指指纹

10．小心！要不然会碰到你的脚趾。

Be careful! Otherwise you'll stub your toe.

★ otherwise [ˈʌðəwaiz] ad.否则

5.2.4　头发

场景词汇

①棕发 brown hair [braun hɛə] n.

②黑发 black hair [blæk hɛə] n.

③金发 blond hair [blɔnd hɛə] n.

④灰发 gray hair [grei hɛə] n.

⑤上唇的胡须 mustache [məˈstɑːʃ] n.

⑥下巴的胡子 beard [biəd] n.

⑦皱纹 wrinkle [ˈriŋkəl] n.

⑧短发 short hair [ʃɔːt hɛə] n.

⑨长发 long hair [lɔŋ hɛə] n.

⑩秃头 bald [bɔːld] n.

⑪鬓角 sideburns [ˈsaidbəːnz] n.

⑫直发 straight hair [streithɛə] n.

⑬卷发 curly hair [ˈkəːli hɛə] n.

⑭波浪发型wavy hair [ˈweivi hɛə] n.

⑮耳孔 pierced ears [piəsd iə(r)z] n.

⑯圆发髻 bun [bʌn] n.

⑰刘海 bangs [bæŋz] n.

⑱马尾辫 ponytail [ˈpəuniteil] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我丈夫有一头金发。

My husband has blond hair.

2．我想留胡子。

I want to grow a beard.

★ grow [grəu] v.（使）生长

■ beard通常指可数的集合名词，与不定式冠词连用，指的是一个人的全部胡须，而不是指一根胡须。

3．我奶奶额头上有皱纹。

My grandmother has wrinkle on her forehead.

4．我一直是留短发。

I've always kept short hair.

5．我哥哥快秃顶了。

My brother is going bald.

6．您喜欢留着鬓角吗，先生？

Would you like to keep your sideburns, sir?

7．她的头发是自然卷。

She has naturally wavy hair.

★ naturally [ˈnætʃərəli] ad.自然地

8．你什么时候打的耳洞啊？

When did you get pierced ears?

9．我打算把你的头发梳成发髻。

I'm going to put your hair up in a bun.

10．把账单给那个梳马尾辫的女孩。

Give the bill to the girl with the ponytail.

5.2.5　眼睛

场景词汇

①眼睑 eyelid [ˈaiˌlid] n.

②瞳孔 pupil [ˈpjuːpəl] n.

③睫毛 eyelash [ˈailæʃ] n.

④视力 vision [ˈviʒən] n.

⑤远视 long sight [lɔŋsait] n.

⑥眼泪 tear [tɛə] n.

⑦近视 short sight [ʃɔːt sait] n.

⑧使失明 blind [blaind] v.

⑨（无意识）眨眼 blink [bliŋk] v.

⑩（有意识）眨眼 wink [wiŋk] v.

⑪睁开 open [ˈəupən] v.

⑫闭起 close [kləuz] v.

⑬流泪 shed [ʃed] v.

⑭眯着眼看 squint [skwint] v.

⑮戴（眼镜）wear [wɛə] v.

⑯（瞳孔）放大 widen [ˈwaidn] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．请在上眼睑涂上眼影。

Please draw the eyeshadow on your upper eyelid.

★ eyeshadow [ˈaiʃædəu] n. 眼影

2．你必须把隐形眼镜戴到瞳孔上。

You have to put your contact lens on your pupil.

3．她的睫毛又长又漂亮。

Her eyelashes are long and beautiful.

4．我和我姐姐视力都很好。

Both my sister and I have perfect vision.

■ both A and B“A和B都……”（连接两个主语时，谓语动词用复数形式）

5．我看到一滴眼泪从她脸上流下来。

I watched a tear roll down her face.

6．我需要你在十秒钟内不要眨眼。

I need you not to blink for ten seconds.

7．那个男人朝你使眼色呢。

That man winked at you.

● wink at“朝……使眼色，对……挤眼儿”

8．我们都在这了，所以现在你可以睁开眼睛啦。

We're here so you can open your eyes now.

9．他眯着眼睛看，因为阳光太强烈了。

He was squinting because the sun was too strong.

10．她恐惧地睁大了双眼。

Her eyes widened with fear.

5.2.6　性与生育

场景词汇

①男人 man [mæn] n.

②女人 woman [ˈwumən] n.

③爱慕 love [lʌv] v.

④性 sex [seks] n.

⑤性的 sexual [ˈsekʃuəl] a.

⑥女朋友 girlfriend [ˈgəːlfrend] n.

⑦男朋友 boyfriend [ˈbɔifrend] n.

⑧同性恋的 gay [gei] a.

⑨男同性恋 gay [gei] n.

⑩女同性恋 lesbian [ˈlezbiən] n.

⑪经期 period [ˈpiəriəd] n.

⑫能生育的 fertile [ˈfəːtail] a.

⑬怀孕的 pregnant [ˈpregnənt] a.

⑭怀孕 pregnancy [ˈpregnənsi] n.

⑮流产 abortion [əˈbɔːʃən] n.

⑯避孕品 contraceptive [ˌkCntrəˈseptiv] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．那个男人一直在看你。

That man keeps looking at you.

2．那个女人已经在这儿找了你一整天了。

That woman has been here all day looking for you.

3．那两个人发疯似的爱着彼此。

Those two are madly in love.

●be in love with sb.“与某人谈恋爱”

4．他女朋友生他的气已经有一个星期了。

His girlfriend has been angry at him for a week.

● be angry at/with sb.“生某人的气”

5．街角的同性恋酒吧已经停业了。

The gay bar on the corner has been shut down.

● shut down“停工，关闭”

6．女同性恋结婚在美国某些地区是合法的。

Lesbian marriages are legal in some parts of America.

7．这个月她的例假推迟了。

Her period is late this month.

8．我姐姐刚发现她怀孕了。

My sister just found out she's pregnant.

9．验孕显示阳性。

The pregnancy test showed up positive.

★positive [ˈpɔzətiv] a. 积极的，正面的，阳性的

10．如果你不想要宝宝，一定要记着用避孕用品。

If you don't want a baby, makesure you use some contraceptive.

5.2.7　出生、成长与死亡

场景词汇

①婴儿 baby [ˈbeibi] n.

②出生 birth [bəːθ] n.

③分娩 deliver [diˈlivə] v.

④分娩 delivery [diˈlivəri] n.

⑤孩子 child [tʃaild] n.

⑥男孩 boy [bɔi] n.

⑦女孩 girl [gəːl] n.

⑧童年 childhood [ˈtʃaildhud] n.

⑨青春 youth [juːθ] n.

⑩成年人 adult [ˈædʌlt] n.

⑪成熟的 mature [məˈtjuə] a.

⑫年老的 aged [eidʒd] a.

⑬中年的 middle-aged [ˈmidl-eidʒd] a.

⑭死亡 die [dai] v.

⑮死亡 death [deθ] n.

⑯墓地 graveyard [ˈgreivjɑːd] n.

⑰墓碑 gravestone [ˈgreivstəun] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．当我还是个小孩的时候，我从楼梯上掉了下来。

When I was a baby I fell down the stairs.

2．她昨天早晨两点分娩的。

She gave birth at two in the morning yesterday.

■ give birth to“生（孩子），使诞生”

3．她在医院的分娩进行得很顺利。

Her delivery at the hospital wentvery smoothly.

★ smoothly [ˈsmuːðli] ad. 顺利地，平稳地

4．我哥哥的儿子下个月就开始上学了。

My brother's boy will start school next month.

5．我有很多快乐的童年回忆。

I have many happy memories of my childhood.

6．我很自豪你成长为一个友善的人。

I'm so proud that you grew up to be a kind adult.

7．那个中年男人正在等桌子。

That middle-aged man is waiting for a table.

8．报纸报道说有三个人死于那场车祸中。

The newspaper reported that three people died in that car crash.

★ crash [kræʃ] n.撞车事故（car crash“车辆撞击，车祸”）

9．他妈妈的突然去世绝对是个打击。

The sudden death of his mother was an absolute shock.

10．我祖父的墓碑有裂缝了。

My grandfather's gravestone was cracked.

Part 3　感觉、思想与动作

5.3.1　感官与感觉（1）

你一定要会说的Top10场景句

场景词汇

①感觉 sense [sens] v.

②敏感的 sensitive [ˈsensitiv] a.

③视力 sight [sait] n.

④听觉 hearing [ˈhiəriŋ] n.

⑤嗅觉 smell [smel] n.

⑥味觉 taste [teist] n.

⑦触觉 touch [tʌtʃ] n.

⑧失明的 blind [blaind] a.

⑨近视的 near-sighted [niə-saitid] a.

⑩远视的 far-sighted [fɑː-saitid] a.

⑪眼镜 glasses [ˈglɑːsiz] n.

⑫隐形眼镜 contact lens [ˈkɔntækt lenz] n.

⑬扫视 glance [glɑːns] v.

⑭观察 observe [əbˈzəːv] v.

⑮认出 recognize [ˈrekəgnaiz] v.

⑯凝视 stare [stɛə] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我能感觉到有什么地方不对劲。

I can sense that something is wrong.

2．我从公寓外面就能闻到你在做饭！

I can smell your cooking from outside the apartment!

3．蛇有高度发达的触觉。

Snakes have a highly developed sense of touch.

4．事故之后，那个男人失明了。

That man went blind after the accident.

5．她需要眼镜，因为她远视。

She needs glasses because she's far-sighted.

6．我刚才把眼镜放哪儿了？

Where did I put the glasses?

7．我要把隐形眼镜戴上。

I'm going to put my contact lenses in.

8．当那个男人朝她这边瞥的时候，她就扭头看别处。

She looked away when the man glanced in her direction.

● look away“转移目光”

● glance in sb's direction = glance to sb.“朝某人那过瞥”

9．不好意思，我刚才没认出你！

I'm sorry I didn't recognize you!

10．盯着某人看是很没礼貌的。

It's really rude to stare at someone.

● stare at sb./sth.“盯着看，凝视，注视”

5.3.2　感官与感觉（2）

场景词汇

①声音 sound [saund] n.

②大声的 loud [laud] a.

③噪音 noise [nɔiz] n.

④嘈杂的 noisy [ˈnɔizi] a.

⑤宁静的 quiet [ˈkwaiət] a.

⑥寂静的 silent [ˈsailənt] a.

⑦寂静 silence [ˈsailəns] n.

⑧聋的 deaf [def] a.

⑨闻到 smell [smel] v.

⑩气味 scent [sent] n.

⑪品尝 taste [teist] v.

⑫感觉 feel [fiːl] v.

⑬触摸 touch [tʌtʃ] v.

⑭寒冷的 cold [kəuld] a.

⑮凉爽的 cool [kuːl] a.

⑯柔软的 soft [sɔft] a.

⑰硬的 hard [ˈhɑːd] a.

⑱粗糙的 rough [rʌf] a.

⑲光滑的 smooth [smuːð] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你今天早上听到喜鹊的叫声了吗？

Did you hear the sound of the magpie this morning?

2．这个地方太嘈杂了。

This place is too noisy.

3．她过去是个安静的女孩。

She used to be a quiet girl.

4．我们进入小屋，享受大自然的宁静吧！

Let's go to the cabin and enjoy the silence of nature!

★enjoy [inˈdʒɔi] v. 享有，享受（enjoy oneself“过得快乐，玩得愉快”）

5．垃圾的气味真浓啊。

The smell of the garbage is overwhelming.

6．这是我妈妈最喜欢的气味。

This is my mom's favorite scent.

7．让我们品尝一下这道中国菜。

Let's taste this Chinese dish.

8．你的手怎么这么凉呢？

Why are your hands so cold?

9．这个面料很粗糙。

This fabric is very rough.

10．你的手真光滑。

You have such smooth hands.

5.3.3　情感（1）

场景词汇

①感兴趣的 interested [ˈintristid] a.

②沮丧的 frustrated [ˈfrʌstreitid] a.

③饱的 full [ful] a.

④饿的 hungry [ˈhʌŋgri] a.

⑤渴的 thirsty [ˈθəːsti] a.

⑥想家的 homesick [ˈhəumˌsik] a.

⑦孤独的 lonely [ˈləunli] a.

⑧困惑不解的 confused [kənˈfjuːzd] a.

⑨害怕的 afraid [əˈfreid] a.

⑩舒服的 comfortable [ˈkʌmfətəbəl] a.

⑪不舒服的 uncomfortable [ʌnˈkʌmfətəbəl] a.

⑫害羞的 shy [ʃai] a.

⑬烦躁的 upset [ʌpˈset] a.

⑭微笑 smile [smail] n.

⑮快乐的 happy [ˈhæpi] a.

⑯悲伤的 sad [sæd] a.

⑰兴奋的 excited [ikˈsaitid] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．我真的有兴趣想知道接下来发生什么。

I'm really interested to know what happens next.

2．我真的很沮丧，因为还停电呢。

I'm really frustrated, because the electricity is still off.

★ electricity [iˌlekˈtrisiti] n. 电，电力，电流

3．在这个国家待了三个月了之后，我有点儿想家了。

I was a little homesick after three months in this country.

4．爷爷去世之后，我奶奶很孤独。

My grandmother was very lonely after my grandfather died.

5．对于昨晚发生的事情，我很迷惑不解。

I'm so confused as to what happened last night.

■ so... as to...“那么地……，以至……”；so as to“为的是，以便”

6．我去打开电扇，因为你看起来不舒服。

I'll turn on the fan because you look uncomfortable.

7．那个腼腆的男孩有个问题。

That shy boy has a question.

8．那个谈话真的让我很心烦。

That conversation really left me upset.

9．女孩的脸上笑容灿烂。

There is a big smile on the girl's face.

10．我真为你感到兴奋。

I'm so excited for you.

5.3.4　情感（2）

场景词汇

①无聊 bored [bɔːd] a.

②惊讶的 surprised [səˈpraizd] a.

③惊奇的 amazed [əˈmezd] a.

④惊恐的 scared [skɛəd] a.

⑤生气的 angry [ˈæŋgri] a.

⑥生气 anger [ˈæŋgə] n.

⑦震惊 shocked [ʃɔkt] a.

⑧忧虑的 worried [ˈwʌrid] a.

⑨担忧的 anxious [ˈæŋkʃəs] a.

⑩紧张的 nervous [ˈnəːvəs] a.

⑪自豪的 proud [praud] a.

⑫自信的 confident [ˈkɔnfidənt] a.

⑬尴尬的 embarrassed [imˈbærəst] a.

⑭笑 laugh [lɑːf] v.

⑮叹息 sigh [sai] v.

⑯皱眉 frown [fraun] v.

⑰哭 cry [krai] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．听到你回来我非常惊讶。

I was very surprised to hear that you came back.

2．我对您的科幻小说感到惊奇。

I'm amazed at your science fiction.

● science fiction“科幻小说”

3．那个女人对她淘气的儿子生气了。

That woman is angry with her naught boy.

★ naught [nɔːt] a. 淘气的

4．他当时那么紧张以至于你可以看到他发抖。

He was so nervous that you could see him shaking.

5．我为你做的一切而感到骄傲。

I'm so proud of all you've done.

● be proud of“为……感到自豪（骄傲）”

6．我有信心你的报告会做得很好。

I'm confident that you'll do a good job on your presentation.

7．她因尴尬脸红了。

Her face turned red with embarrassment.

8．当你听到这个事情的时候，你会大声笑出来的。

You'll laugh out loud when you hearthis.

★ hear [hiə] v. 听见（表示听到结果；listen 表示听的动作）

9．当乔治再次迟到时，老师叹了口气。

The teacher sighed when George was late for class again.

● be late for class“上课迟到”

10．别对他皱眉！

Don't frown to him!

5.3.5　动作

场景词汇

①走 walk [wɔːk] v.

②跳 jump [dʒʌmp] v.

③坐 sit [sit] v.

④跌倒 fall [fɔːl] v.

⑤爬 crawl [krɔːl] v.

⑥跪下 kneel [niːl] v.

⑦蹲下 squat [skwɔt] v.

⑧站立 stand [stænd] v.

⑨伸懒腰，舒展身体 stretch [stretʃ] v.

⑩晕倒 faint [feint] v.

⑪推 push [puʃ] v.

⑫拉 pull [pul] v.

⑬倒立 handstand [ˈhændstænd] v.

⑭躺下 lie down [lai daun] v.

⑮拥抱 hug [hʌg] v.

⑯挥手 wave [weiv] v.

⑰接吻 kiss [kis] v.

⑱跳舞 dance [dɑːns] v.

⑲鞠躬 bow [bau] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．他们在公园散步走了很远。

They took a long walk in the park.

● take a walkh“散步”

2．如果我们跳过栅栏，会不会惹上麻烦？

Will we get in trouble if we jump over the fence?

● be / get in trouble“陷入困境，惹上麻烦”

3．慢跑前你一定要舒展身体。

Make sure you stretch before you go jogging.

4．当开始感觉头晕时，托尼坐了下来。

Tony sat down when he started feeling faint.

5．这扇门需要推一下才会打开。

The door needs a push before it'll open.

6．我女儿正在外面练习倒立。

My daughter is outside practicing handstanding.

7．你为什么不躺十五分钟呢？

Why don't you lie down for fifteen minutes?

8．都没有给我一个拥抱告别，她怎么能离开呢？

How could she leave without giving me a hug goodbye?

● a hug goodbye“拥抱告别”

9．那棵大树下是我们初吻的地方。

Under that tree is where we had our first kiss.

10．我们随音乐跳舞吧！

Let's dance to the music!

5.3.6　思想、想象与意愿（1）

场景词汇

①心思 mind [maind] n.

②心理的 mental [ˈmentl] a.

③主意 idea [aiˈdiə] n.

④想法 thought [θɔːt] n.

⑤目标 aim [eim] n.

⑥思考 think [θiŋk] v.

⑦打算 intend [inˈtend] v.

⑧意图 intention [inˈtenʃən] n.

⑨想象 imagine [iˈmædʒin] v.

⑩想象力 imagination [iˌmædʒiˈneiʃən] n.

⑪现实 reality [riˈæliti] n.

⑫幻想 fantasy [ˈfæntəsi] n.

⑬有意识的 conscious [ˈkɔnʃəs] a.

⑭明智的 sensible [ˈsensəbəl] a.

⑮合乎情理的 reasonable [ˈrizənəbəl] a.

⑯动机 motive [ˈməutiv] n.

⑰理由 reason [ˈriːzən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你介意我坐这儿吗？

Do you mind me sitting here?

■ mind 作“介意”讲时，后面接名词，代词或动词 -ing形式。

2．莎拉的宝宝似乎有心理问题。

There seems to be a mental problem with Sarah's baby.

● mental problem“心理问题”

3．有人有更好的主意吗？

Does anyone have a bətter idea?

4．试着发挥你的想象力。

Try to use your imagination.

5．现实对他来说太难以接受了。

The reality was too hard for him to accept.

★ hard [ˈhɑːd] a. 艰难的（相当于 difficult）

6．她有意努力去再见他一面。

She made a conscious effort to try to see him again.

★ effort [ˈefət] n. 努力，尝试

7．这是他做过的最明智的决定。

This is the most sensible decision he ever made.

8．我觉得你的请求是合理的。

I think your request is reasonable.

9．我不知道你的动机是什么。

I don't know what your motive is.

10．我有个很好的理由来做这件事。

I have a really good reason for doing this.

5.3.7　思想、想象与意愿（2）

场景词汇

①知道 know [nəu] v.

②理解 understand [ˌʌndəˈstænd] v.

③掌握 grasp [grɑːsp] v.

④考虑 consider [kənˈsidə] v.

⑤判断 judge [dʒʌdʒ] v.

⑥决定 decide [diˈsaid] v.

⑦决定 decision [diˈsiʒən] n.

⑧选择 choose [tʃuːz] v.

⑨猜想 guess [ges] v.

⑩假设 suppose [səˈpəuz] v.

⑪假定 assume [əˈsjuːm] v.

⑫假设 assumption [əˈsʌmpʃən] n.

⑬确定 determine [diˈtəːmin] v.

⑭推断 conclude [kənˈkluːd] v.

⑮提醒 remind [riˈmaind] v.

⑯记住 remember [riˈmembə] v.

⑰忘记 forget [fəˈget] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我知道为什么你认为这将是最后一次。

I know why you think this will be the last time.

2．他没能理解她试图表达的想法。

He couldn't grasp the thought she was trying to express.

3．经理做了一个重大决定。

The manager had a big decision to make.

● make a decision“做决定”

4．我妻子会选择较好的那份工作。

My wife will choose the bətter job.

5．那个人做了个错误的假设。

That man made a wrong assumption.

6．结果将决定谁有最好的销售额。

The results will determine who had the best sales.

7．很容易就可以推断出她提供的信息是假的。

It was easy to conclude that the information she presented was false.

★ false [fɔːls] a. 伪造的，假的（反义词是 true“真的”；wrong 意为“错误的”，其反义词为right“正确的”）

8．十五分钟后我会再次提醒你的。

I will remind you again in fifteen minutes.

9．简不记得她把眼镜放哪儿了。

Jane couldn't remember where she put her glasses.

10．别忘了把垃圾拿出去！

Don't forget to take out the garbage!

5.3.8　能力与行为

场景词汇

①能力 ability [əˈbiliti] n.

②有……能力的 able [ˈeibəl] a.

③能干的 capable [ˈkeipəbəl] a.

④行为 action [ˈækʃən] n.

⑤尝试 try [trai] v.

⑥改变 change [tʃeindʒ] v.

⑦处理 handle [ˈhændl] v.

⑧控制 control [kənˈtrəul] v.

⑨应付 cope [kəup] v.

⑩反应 react [riˈækt] v.

⑪反应 reaction [riˈækʃən] n.

⑫实现 achieve [əˈtʃiːv] v.

⑬成就 achievement [əˈtʃiːvmənt] n.

⑭意图 purpose [ˈpəːpəs] n.

⑮赞成 approve [əˈpruːv] v.

⑯不赞成 disapprove [ˌdisəˈpruːv] v.

⑰促使 urge [əːdʒ] v.

⑱鼓励 encourage [inˈkʌridʒ] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你看上去像个能干的员工。

You seem like a capable worker.

2．老板一说开始，他们就会迅速行动。

They will spring into action as soon as the boss says go.

● as soon as“一……就……”

3．凯莉会努力周五前完成。

Kelly will try to make it there by Friday.

● make sth. there“做到，完成”（相当于 finish）

4．他想独自处理这件事。

He wanted to handle it himself.

5．没有她，他不知该如何应对。

He doesn't know how he is going to cope without her.

6．我注意到了他对宣告的反应。

I noticed his reaction to the announcement.

7．这是我想要完成事情的清单。

This is the list of things I want to achieve.

8．这次抗议的目的是要提高薪资。

The purpose of the protest was to have a higher salary.

9．约翰不同意他女儿的男朋友。

John disapproved of his daughter's boyfriend.

● disapprove of sth.“反对某事”

10．那年夏天他鼓励她去意大利。

He encouraged her from going to Italy that summer.

■ discourage sb. from doing sth.“阻拦某人干某事”

5.3.9　动作与活动（1）

场景词汇

①活动 activity [ækˈtivəti] n.

②移动 move [muːv] v.

③平衡 balance [ˈbæləns] n.

④来 come [kʌm] v.

⑤去 go [gəu] v.

⑥迈步，行走 step [step] v.

⑦步速 pace [peis] n.

⑧引导 lead [liːd] v.

⑨前进 head [hed] v.

⑩漫步 wander [ˈwɔndə] v.

⑪跑 run [rʌn] v.

⑫飞 fly [flai] v.

⑬骑 ride [raid] v.

⑭匆忙 hurry [ˈhʌri] v.

⑮冲 rush [rʌʃ] n.

⑯进来 come in [kʌm in] v.

⑰跟随 follow [ˈfɔləu] v.

⑱离开 leave [liːv] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你想什么时候去银行？

When do you think you'll go to the bank?

2．别踩草坪。

Don't step on the grass.

3．比赛之初要用稳定的速度。

Set a steady pace at the beginning of the race.

● at the beginning of“在……之初”

4．沿着那条路直走。

Head straight down that road.

5．老师担心他们在冰上走太远。

The teacher worried that they would wander too far on the ice.

■ 动词加上后缀 -er, -or 可变成名词，表示动作的施动者。如 truster （信托人），director（主任）。

6．你一打开笼子，猎豹就会跑出来。

As soon as you open the cage the cheetah will run out.

7．她快速冲出了家门。

She left home in a rush.

● in a rush＝quickly“快速地”

8．他喊他的朋友进来喝一杯。

He called his friend to come in to have a drink.

9．开车跟着我一直走到九号公路。

Follow me in your car until Highway 9.

● Highway 9“九号州际公路”

10．如果你不再喂它的话，狗狗就会走掉的。

The dog will leave if you don't feed him anymore.

5.3.10　动作与活动（2）

场景词汇

①转动 turn [təːn] v.

②向前地 forward [ˈfɔːwəd] ad.

③向前的 forward [ˈfɔːwəd] a.

④倒着地，向后地 backwards [ˈbækwədz] ad.

⑤向后的 backward [ˈbækwəd] a.

⑥接近 approach [əˈprəutʃ] v.

⑦进入 enter [ˈentə] v.

⑧拿走 take [teik] v.

⑨拿来 bring [briŋ] v.

⑩携带 carry [ˈkæri] v.

⑪取来 fetch [fetʃ] v.

⑫放置 lay [lei] v.

⑬放低 lower [ˈləuə] v.

⑭落下 drop [drɔp] v.

⑮滑倒 slip [slip] v.

⑯跌落 fall [fɔːl] v.

⑰倒下 fall down [fɔːl daun] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．转过身来走大概二十步。

Turn back and walk for about 20 steps.

2．往前走大约十五米。

Go forward for about fifty meters.

3．你正在倒着看这幅画。

You're looking at the picture backwards.

4．我快到大厅的时候会给你打电话。

When I approach the lobby I'll call you.

★ lobby [ˈlɔbi] n. 大厅，休息室

5．外科医师要进入手术室了。

The surgeon will enter the operating room.

■ enter本身表示“进入”，因此后面不再加 into。

6．请把这个箱子搬到四楼。

Please carry this box up to the fourth floor.

7．那个护士去拿文件了。

That nurse went to fetch the documents.

8．这幅画应该挂得稍微低点。

The picture should be hung a little lower.

★ hang [hæŋ] v. 悬挂（hang out“闲逛”）

9．今天下午快递员会把包裹送过来的。

The delivery man will drop the package off this afternoon.

● drop off“把……从车上卸下，送到”

10．我看到一张纸从文件夹里滑落出来。

I saw a piece of paper slip out of the folder.

Part 4　外表特征

5.4.1　外表特征（1）

场景词汇

①看起来 look [luk] v.

②外表 look [luk] n.

③容貌 looks [luks] n.

④外貌 appearance [əˈpiərəns] n.

⑤体形 figure [ˈfigə] n.

⑥苗条的 slim [slim] a.

⑦瘦的 thin [θin] a.

⑧胖的 fat [fæt] a.

⑨女性的 feminine [ˈfeminin] a.

⑩男性的 masculine [ˈmæːskjulin] a.

⑪性感的 sexy [ˈseksi] a.

⑫矮的 short [ʃɔːt] a.

⑬高的 tall [tɔːl] a.

⑭大的 big [big] a.

⑮漂亮的 beautiful [ˈbjuːtəfəl] a.

⑯选美比赛 beauty contest [ˈbjuːti ˈkɔntest] n.

⑰吸引人的 attractive [əˈtræktiv] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．他长得像个军人。

He has a look of a military man.

● have a look of…“像……”

2．这看起来像家不错的饭店。

This looks like a nice restaurant.

3．你太过于担心你的外貌了。

You worry too much about your appearance.

● worry about sth.“焦虑（担心）某事”

4．你身材苗条，穿什么都好看。

With your slim figure youˈd look good in anything.

5．那顶帽子非常女性化。

That hat is very feminine.

6．我觉得这条裙子太短了。

I think the skirt is too short.

7．我希望我个子高点儿。

I wish I could be tall.

8．我正在找漂亮的衣服穿。

I'm looking for something beautiful to wear.

9．我女儿刚赢得了一场选美比赛。

My daughter just won a beauty contest.

10．这是条非常漂亮的裙子。

This is a very attractive dress.

5.4.2　外表特征（2）

场景词汇

①英俊的 handsome [ˈhænsəm] a.

②漂亮的 pretty [ˈpriti] a.

③可爱的 lovely [ˈlʌvli] a.

④好看的 good-looking [gud-lukiŋ] a.

⑤相貌平平的，平常的 plain [plein] a.

⑥难看的 ugly [ˈʌgli] a.

⑦不引人注意的 unattractive [ʌnəˈtræktiv] a.

⑧苍白的，浅的 pale [peil] a.

⑨颜色 color [ˈkʌlə] n.

⑩卷曲的 curly [ˈkəːli] a.

⑪笔直的 straight [streit] a.

⑫秃的 bald [bɔːld] a.

⑬油性的，沾满油脂的 greasy [ˈgriːsi] a.

⑭灰色的 grey [grei] a.

⑮黑的 dark [dɑːk] a.

⑯金黄的 fair [fɛə] a.

⑰晒黑 suntan [ˈsʌntæn] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你老公真帅。

Your husband is so handsome.

2．我想找个长得好看的男朋友。

I want a good-looking boyfriend.

3．这条裙子太普通了。

This dress is too plain.

4．那条狗真丑。

That dog is so ugly.

5．我买的这件新大衣是淡蓝色的。

The new coat I bought is pale blue.

● pale blue“浅蓝色”

6．那绝对是很棒的颜色。

That is an absolutely stunning color.

★ stunning [ˈstʌniŋ] a. 极好的，出色的，令人震惊的

7．我的卷发太凌乱了。

My curly hair is too messy.

★ messy [ˈmesi] a. 凌乱的，脏的

8．你的头发看起来很油。

Your hair looks really greasy.

9．亲爱的，你见到我最喜爱的那件灰色毛衣了吗？

Honey, have you seen my favorite grey sweater?

10．这个假期我想来个日光浴。

I want to get a suntan this holiday.

● get a suntan“晒日光浴”

Section 6　人与人的关系

Relationships bətween persons

Part 1 　家庭关系

Part 2 　社会关系

Part 1　家庭关系

6.1.1　家庭（1）

场景词汇

①祖母 grandmother [ˈgrændˌmʌðə] n.

②祖父 grandfather [ˈgrændˌfɑːðə] n.

③叔父，伯父，舅舅 uncle [ˈʌŋkəl] n.

④继母 stepmother [ˈstepˌmʌðə] n.

⑤继父 stepfather [ˈstepˌfɑːðə] n.

⑥岳母，婆婆 mother-in-law [ˈmʌðə-in-lɔː] n.

⑦岳父，公公 father-in-law [ˈfɑːðə-in-lɔː] n.

⑧父亲 father [ˈfɑːðə] n.

⑨母亲 mother [ˈmʌðə] n.

⑩兄弟 brother [ˈbrʌðə] n.

⑪妹妹，姐姐 sister [ˈsistə] n.

⑫丈夫 husband [ˈhʌzbənd] n.

⑬妻子 wife [waif] n.

⑭女儿 daughter [ˈdɔːtə] n

⑮儿子 son [sʌn] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我的祖母九十七岁了。

My grandmother is 97 years old.

2．汤姆叔叔跟每个人打招呼。

Uncle Tom says hi to everyone.

3．我和我后妈的关系很好。

I have a good relationship with my stepmother.

● have a good/bad relationship with sb.“和某人关系好（不好）”

4．下周我的公公要来镇上。

My father-in-law is coming into town next week.

5．我父亲上周在这儿借宿，把他的教科书落下了。

My father slept over here last week.

● sleep over“借宿，在别人家过夜”

6．他的哥哥现在有财政困难。

His brother is having financial trouble.

● financial trouble“财政困难”

7．她丈夫刚失业。

Her husband just lost his job.

● lose one's job“失业”

8．现在她成为我的妻子已经两年了。

She's been my wife for two years now.

9．我们的女儿今年就毕业了。

Our daughter will graduate this year.

10．您儿子今天在这儿吗？

Is your son here today?

6.1.2　家庭（2）

场景词汇

①孙子（女），外孙子（女） grandchild [ˈgrændtʃɑild] n.

②孙子 grandson [ˈgrændsʌn] n.

③孙女 granddaughter [ˈgrændˌdɔːtə] n.

④外甥女，侄女 niece [ˈniːs] n.

⑤外甥 nephew [ˈnefju(ː)] n.

⑥亲戚 relative [ˈrelətiv] n.

⑦（外）祖父母 grandparents [ˈgrændˌpɛərənts] n.

⑧父母 parents [ˈpɛərənts] n.

⑨孩子们 children [ˈtʃildrən] n.

⑩继女 stepdaughter [ˈstepˌdɔːtə] n.

⑪继子 stepson [ˈstepsʌn] n.

⑫配偶 partner [ˈpɑːtnə] n.

⑬世代 generation [ˌdʒenəˈreiʃən] n.

⑭双胞胎 twins [twinz] n.

⑮异父（母）的姐妹 half sister [hɑːf ˈsistə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他真的很想要个孙子（孙女）。

He really wants to have a grandchild.

2．我外甥女在她们班上名列前茅。

My niece is the top of her class.

● the top of“……的顶部，……的前列”

3．我有一些亲戚住在英国。

I have some relatives who live in England.

4．祖父母想定期见见他们的孙子孙女。

Grandparents want to see their grandchildren regularly.

5．您有孩子吗？

Do you have any children?

6．他结婚后领养了两个继子。

After he got married he adopted two stepsons.

★ adopt [əˈdɔpt] v. 收养，采取

7．我和我爱人今年夏天会去瑞典。

My partner and I will go to Sweden this summer.

8．这代人和我们那代人太不一样了。

This generation is so different from ours.

● A be different from B“A与B不一样（不同）”

9．他们生了两对双胞胎。

They gave birth to two sets of twins.

● two sets of“两对”

10．她同父异母的妹妹住在加利福尼亚州。

Her half sister lives in California.

6.1.3　人生轨迹（1）

场景词汇

①出生的 born [bɔːn] a.

②出生证明 birth certificate [bəːθ səˈtifikət] n.

③步行 walk [wɔːk] v.

④交友 make friends [meik frendz] n.

⑤移民（外国的人移民到本国） immigrate [ˈimigreit] v.

⑥移民（由本国移民到国外） emigrate [ˈemigreit] v.

⑦高中 high school [hai skuːl] n.

⑧大学 college [ˈkɔlidʒ] n.

⑨考试 exam [igˈzæm] n.

⑩毕业 graduate [ˈgrædʒuit] v.

⑪面试 interview [ˈintəvjuː] v.

⑫公寓 apartment [əˈpɑːtmənt] n.

⑬租 rent [rent] v.

⑭工作 job [dʒɔb] n.

⑮约会 date [ˈdeit] n.

⑯订婚 get engaged [get inˈgeidʒd] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我出生在市中心一家医院里。

I was born in a hospital downtown.

★ downtown [ˈdaunˈtaun] n. 市中商业区，市中心区

2．我们需要一份你的出生证明复印件。

We need a copy of your birth certificate.

★ copy 在此是名词，意为“复印件”。

3．你通常走路去上学吗？

Do you usually walk to school?

4．我真希望你可以和我的侄女成为朋友。

I really hope that you'll make friends with my niece.

● make friends with sb. “和某人交朋友”

5．我们是五年前从印度移民过来的。

We immigrated from India five years ago.

★ India [ˈindiə] n. 印度（Indian“印度人，印第安人”）

6．学期末之前还有一场考试。

There's one more exam before the end of the semester.

7．今天下午我有个面试。

I have an interview this afternoon.

8．你知道我可以去哪儿找个公寓吗？

Do you know where I can find an apartment?

9．我在这栋楼里租了个公寓。

I rent a flat in this building.

10．我们昨天刚订婚！

We just got engaged yesterday!

6.1.4　人生轨迹（2）

场景词汇

①婚礼 wedding [ˈwediŋ] n.

②婚宴 wedding reception [ˈwediŋ riˈsepʃən] n.

③蜜月 honeymoon [ˈhʌnimuːn] n.

④结婚 get married [get ˈmærid] v.

⑤离婚 divorce [diˈvɔːs] n.

⑥怀孕的 pregnant [ˈpregnənt] a.

⑦生病 get sick [get sik] v.

⑧假期 vacation [vəˈkeiʃən] n.

⑨生日 birthday [ˈbəːθdei] n.

⑩旅行 travel [ˈtrævəl] v.

⑪纪念日 anniversary [ˌænəˈvəːsəri] n.

⑫退休 retire [riˈtaiə] v.

⑬遗嘱 will [wil] n.

⑭死亡 die [dai] v.

⑮去世 pass away [pɑːs əˈwei] v.

⑯葬礼 funeral [ˈfjuːnərəl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你会来参加我们的婚宴吗？

Will you come to our wedding reception?

2．你已经做好蜜月计划了吗？

Have you made your honeymoon plan yet?

● make a plan“做计划”

3．听到你要离婚的消息我很伤心。

I'm sorry to hear that you are getting a divorce.

4．我这周不能生病。

I can't get sick this week.

5．我们今年在泰国度假吧。

Let's take a vacation in Thailand this year.

● take a vocation＝have a trip“度假”

6．今年你在哪儿举办生日派对啊？

Where is your birthday party this year?

7．我们在家庆祝我们的结婚周年纪念日。

We celebrated our anniversary at home.

8．我想退休去住个漂亮的海边公寓套间。

I want to retire to a nice condo by the beach.

★ condo [ˈkɔndəu] n. 公寓

● by the beach“在海边”

9．她们去看她父亲的遗嘱了。

They went to the reading of her father's will.

10．葬礼已经安排好了。

The funeral arrangements have all been made.

6.1.5　家庭与私人生活

场景词汇

①家庭 family [ˈfæməli] n.

②家族的，家庭的 family [ˈfæməli] a.

③抚养 bring up [briŋ ʌp] v.

④养育 raise [ˈreiz] v.

⑤成员 member [ˈmembə] n.

⑥孩子 child [tʃaild] n.

⑦孩子 kid [kid] n.

⑧小家庭 nuclear family [ˈnjuːkliə ˈfæməli] n.

⑨大家庭 extended family [iksˈtendid ˈfæməli] n.

⑩祖先 ancestor [ˈænsəstə] n.

⑪亲戚 relative [ˈrelətiv] n.

⑫有关系的 related [riˈleitid] a.

⑬婚姻 marriage [ˈmæridʒ] n.

⑭绯闻 affairs [əˈfeə(r)z] n.

⑮婚礼 wedding [ˈwediŋ] n.

⑯已婚的 married [ˈmærid] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们的家庭很大。

Our family is really big.

2．我想把我们的女儿们抚养成为有责任心的人。

I want to raise our girls to become responsible adults.

3．我们家每个成员都被希望出席。

Every member of our family is expected to show up.

4．这个孩子完全迷路了。

The child is completely lost.

5．当我还是个孩子的时候，我叔叔去哪儿我都跟着。

When I was a kid, I followed my uncle everywhere.

6．我老公的大家庭正在陷入财务困境。

My husband's extended family is having financial trouble.

7．我的祖先是坐船来到美国的。

My ancestors came to America by boat.

■ “by＋交通工具”意为“乘坐某种交通工具”。

8．我们太不同了，所以我觉得我们没有什么关系。

We're so different, so I don't think we're related.

9．你最好别管他们的事。

it's bətter that you don't meddle in their affairs.

10．我嫁给他是因为他可爱的性格。

I married him because of his loving personality.

★ marry sb.“娶（嫁）某人”

6.1.6　婚礼

场景词汇

①新郎 groom [gruːm] n.

②新娘 bride [braid] n.

③花童 flower girl [ˈflauə gəːl] n.

④伴娘 bridesmaid [ˈbraidzmeid] n.

⑤伴郎 best man [best mæn] n.

⑥蜜月 honeymoon [ˈhʌnimuːn] n.

⑦豪华礼车 limousine [ˌlimuˈziːn] n.

⑧（男子穿的）晚礼服 tuxedo [tʌkˈsiːdəu] n.

⑨牧师 reverend [ˈrevərənd] n.

⑩婚纱 wedding gown [ˈwediŋ ˈgaun] n.

⑪订婚戒指 engagement ring [inˈgeidʒmənt riŋ] n.

⑫结婚礼服 wedding dress [ˈwediŋ dres] n.

⑬新婚人 newlywed [ˈnjuːliwed] n.

⑭结婚典礼 wedding ceremony [ˈwediŋ ˈseriməni] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．新郎看起来很紧张。

The groom looks really nervous.

2．花童将会穿粉色的裙子。

The flower girl will wear a pink dress.

3．你会有多少个伴娘啊？

How many bridesmaids will you have?

4．我让丹尼做我的伴郎。

I asked Danny to be my best man.

5．我为你的婚礼预订了豪华礼车。

I booked the limousine for your wedding.

6．这是你第一次穿晚礼服吗？

Is this your first time to wear a tuxedo?

7．你能帮我选个结婚戒指吗？

Can you help me pick out an engagement ring?

● pick out“挑选出”

8．你想在哪儿买你的结婚礼服？

Where do you think you'll buy your wedding dress?

9．新婚夫妇将会有三周的假期。

The newlywed couple will take 3 weeks off work.

● be off work“不上班”

10．结婚仪式是在那家饭店举办的。

The wedding ceremony was held at that hotel.

6.1.7　离婚

场景词汇

①分居 separate [ˈsepəreit] v.

②分手/离婚 split up [split ʌp] v.

③家庭暴力 domestic violence(abuse) [dəˈmestik ˈvaiələns (əˈbjuːz)] n.

④通奸 adultery [əˈdʌltəri] n.

⑤离婚者 divorcee [diˌvɔːˈsiː] n.

⑥离婚率 divorce rate [diˈvɔːs reit] n.

⑦离婚协议 divorce settlement [diˈvɔːs ˈsetlmənt] n.

⑧财产分割 division of property [diˈviʒn əv ˈpr ɔpəti] n.

⑨监护权 custody [ˈkʌstədi] n.

⑩共同监护权 joint custody [dʒɔint ˈkʌstədi] n.

⑪前夫 ex-husband [eks-ˈhʌzbənd] n.

⑫前妻 ex-wife [eks-waif] n.

⑬再婚 remarry [ˌriːˈmæri] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．他的父母决定分居。

His parents decided to separate.

2．离婚对孩子来说太难以接受了。

The split up was really hard on the kids.

3．报纸上又有一个家庭暴力事件。

There's another case of domestic violence in the newspapers.

■ 报纸上的消息用介词in。

4．这儿的离婚率是世界上最高的。

The divorce rate here is the highest in the world.

5．根据离婚协议我得到了这所房子。

I got the house in the divorce settlement.

6．周末我有孩子的监护权。

I have custody of the kids on the weekend.

7．我们有对孩子的共同监护权。

We have joint custody of the kids.

8．这周末简的前夫想看看他们的女儿。

Jane's ex-husband wants to see their daughter this weekend.

9．他的前妻想要更多的钱。

His ex-wife wants more money.

10．最后我决定了复婚。

I decided to remarry finally.

6.1.8　友情

场景词汇

①大方的 generous [ˈdʒenərəs] a.

②开心的 cheerful [ˈtʃiəful] a.

③友好的 friendly [ˈfrendli] a.

④永远 forever [fɔrˈɛvə] ad.

⑤真诚的 sincere [sinˈsiə] a.

⑥朋友 friend [frend] n.

⑦珍贵的 precious [ˈpreʃəs] a.

⑧珍惜 cherish [ˈtʃeriʃ] v.

⑨永恒 everlasting [ˌevəˈlɑːstiŋ] a.

⑩问好 greet [griːt] v.

⑪造访 visit [ˈvizit] v.

⑫握手 shake hands [ʃeik hændz] v.

⑬同意 agree [əˈgriː] v.

⑭安慰 comfort [ˈkʌmfət] v.

⑮拥抱 hug [hʌg] v.

⑯帮助 help [help] v.

⑰分享 share [ʃɛə] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．她开朗的性格是我们成为好朋友的原因。

Her cheerful personality is the reason we became good friends.

2．珍妮是个非常友好的女孩。

Jenny is a really friendly girl.

3．我会永远爱他的。

I am going to love him forever.

4．我想把你介绍给我的朋友认识。

I'd like to introduce you to my friend.

● introduce A to B“把A介绍给B”

5．我珍惜我们在一起的所有记忆。

I cherish all the memories we had together.

6．我们达成这次交易吧。

Let's shake hands on this deal.

7．我的确同意了给他想要的信息。

I did agree to give him the information he wanted.

● agree to do sth.“同意去做某事”

■ do放在动词原形前，可起到加强语气的作用。

8．我丈夫每天晚上回家后都会给我一个拥抱。

My husband would give me a hug after he returns home every night.

● give sb. a hug“拥抱某人”

9．我该如何帮你？

How can I help you?

10．我们一起吃饭吧。

Let's share a meal together.

Part 2　社会关系

6.2.1　社会结构与群体（1）

场景词汇

①社会 society [səˈsaiəti] n.

②系统 system [ˈsistəm] n.

③身份 status [ˈstætəs] n.

④个人 individual [ˌindiˈvidʒuəl] n.

⑤人口 population [ˌpɔpjuˈleiʃən] n.

⑥一代 generation [ˌdʒenəˈreiʃən] n.

⑦角色 role [rəul] n.

⑧背景 background [ˈbækgraund] n.

⑨代沟 generation gap [ˌdʒenəˈreiʃən gæp] n.

⑩地位象征 status symbol [ˈsteitəs ˈsimbəl] n.

⑪特权 privilege [ˈprivilidʒ] n.

⑫民族的 national [ˈnæʃən(ə)l] a.

⑬本国的 native [ˈneitiv] a.

⑭外国的 foreign [ˈfɔrin] a.

⑮本地人 native [ˈneitiv] n.

⑯外国人 foreigner [ˈfɔrinə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你在这家公司是什么身份？

What's your status in this company?

2．每个人都需要带上自己的生活用品。

Each individual needs to bring his own supplies.

■ daily supplies“日常（必需）用品”

3．北京有多少人口？

What's the population of Beijing?

■ population作主语时，谓语动词通常用单数。

4．很显然我们不是一代人。

it's clear we're from different generations.

5．你在这个地方是个什么角色？

What's your role in this place?

6．我想知道一点儿你的背景。

I'd like to know a little bit about your background.

● a little bit“一点儿”

7．我们之间的代沟很大。

The generation gap bətween us is so big.

8．车只是地位的象征。

The car is just a status symbol.

9．本地人对这点很清楚。

The natives are well aware of this.

● be aware of“知道，对……清楚（了解）”

10．外国人需要签证才能待在这儿。

Foreigners need a visa to stay here.

6.2.2　社会结构与群体（2）

场景词汇

①种族 race [reis] n.

②少数民族 minority [maiˈnɔriti] n.

③黑人的 black [blæk] a.

④白人的 white [wait] a.

⑤种族的 racial [ˈreiʃəl] a.

⑥种族主义者 racist [ˈreisist] n.

⑦多元文化的 multicultural [ˌmʌltiˈkʌltʃərəl] a.

⑧美洲原住民 Native American [ˈneitiv əˈmerikən] n.

⑨非裔美国人 African American [ˈæfrikən əˈmerikən] n.

⑩部落 tribe [traib] n.

⑪移民 immigrant [ˈimigrənt] n.

⑫贫民区 ghetto [ˈgetəu] n.

⑬种族主义，种族歧视 racism [ˈreisizəm] n.

⑭等级 class [klɑːs] n.

⑮富有的 rich [ritʃ] a.

⑯贫穷的 poor [puə] a.

⑰差距 gap [gæp] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．在这个镇上，我们是少数民族。

In this town, we are the minority.

2．我们学校不会容忍种族主义的言论。

Our school will not tolerate racist comments.

★ tolerate [ˈtɔləreit] v. 容忍，忍受

3．你会发现我们有一个多元化的市中心。

You'll find we have a multicultural city center.

4．她身上有四分之一的美国血统。

She has one quarter Native American blood in her.

5．说他是一个非裔美国人更贴切。

it's bətter to say that he is an African American.

6．他来自一个有很多习俗的部落。

He's from a tribe that has many customs.

7．这里等级差别很明显。

The class distinction is very clear here.

★ distinction [diˈstiŋkʃən] n. 区别

8．只有富人才能买得起那个房子。

Only the rich can afford that house.

★ afford [əˈfɔːd] v. 买得起，负担得起

9．穷人总会处于劣势。

The poor will always be at a disadvantage.

10．穷人和富人之间存在很大的差距。

There's a big gap bətween the rich and the poor.

6.2.3　各种阶级与族群

场景词汇

①上层社会 upper class [ˈʌpə klɑːs] n.

②上流社会的 upper-class [ˈʌpə-klɑːs] a.

③富裕的 well-off [wel-ɔ(ː)f] a.

④中产阶级 middle class [ˈmidl klɑːs] n.

⑤中产阶级的 middle-class [ˈmidl-klɑːs] a.

⑥百万富翁 millionaire [ˌmiljəˈnɛə] n.

⑦富裕的 wealthy [ˈwelθi] a.

⑧贫穷 poverty [ˈpɔvəti] n.

⑨无家可归的 homeless [ˈhəumlis] a.

⑩挨饿 starve [stɑːv] v.

⑪收入 income [ˈinkʌm] n.

⑫家庭收入 household income [ˈhaushəuld ˈinkʌm] n.

⑬会员资格 membership [ˈmembəʃip] n.

⑭拥护者 supporter [səˈpɔːtə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．许多上层社会的人来这家饭店吃饭。

Many of the upper-class come to this restaurant.

2．汤姆的家非常富裕。

Tom's family is very well-off.

3．我们只是一个普通的中产阶级家庭。

We are just an average middle-class family.

4．近几年出现了更多的百万富翁。

There are more millionaires these years.

5．这是镇上的富人区。

This is the wealthy part of the town.

6．我总是看到同一个无家可归的男人在这个角落睡觉。

I always see the same homeless man sleeping on this corner.

7．你知道每年有多少孩子饿死吗？

Do you know how many children starve to death each year?

8．我们的家庭收入有资格获得社会支持。

Our household income qualifies for social support.

9．他刚刚给他们健身房会员卡续费。

He just renewed his membership at the gym.

10．我是妇女权利的坚定拥护者。

I'm a strong supporter of women's rights.

6.2.4　不同年龄的群体（1）

场景词汇

①同辈，同龄人 peer [piə] n.

③年轻的 young [jʌŋ] a.

④青春时期 youth [juːθ] n.

⑤家伙，伙计 guy [gai] n.

⑥酷的 cool [kuːl] a.

⑦少年，年轻人 teenager [ˈtiːneidʒə] n.

⑧年轻人 youngster [ˈjʌŋstə(r)] n.

⑩一帮 gang [gæŋ] n.

⑫光头青年 skinhead [ˈskinhed] n.

⑬怪异的人 freak [friːk] n.

⑭愚蠢的人，落伍的人 nerd [nəːd] n.

⑯懦夫 wuss [wus] n.

⑰顽皮的，淘气的 wicked [ˈwikid] a.

⑱可怕的，极好的 awesome [ˈɔːsəm] a.

⑲令人恶心的，粗鲁的 gross [grəus] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．我大部分同伴都吸毒，我也一样。

Most of my peers did drugs, so did I.

■ so do I结构主要用来说明前面的情况也同样适用于后面的人或物，意为“……也一样”；so I do主要用于强调，意为“确实如此”。

2．那边的那个家伙对你有意思。

The guy over there is interested in you.

3．那样穿裤子一点儿都不酷。

it's not cool to wear pants like that.

4．那些年轻人在自找麻烦。

Those teenagers are looking for trouble.

● look for trouble“自讨苦吃，自找麻烦”

5．我以前是一个帮派里的人。

I use to be part of a gang.

6．大家以前都叫我怪人。

People used to call me a freak.

7．她儿子是个落伍的人。

Her son is a nerd.

8．别当懦夫，直接约她出去吧。

Don't be such a wuss, just ask her out.

● ask sb. out“邀请外出（吃饭、跳舞、看电影等）约会”

9．哇，那真是太棒了！

Wow, that is so awesome!

10．那太恶心了，快停。

That's really gross, stop it.

6.2.5　不同年龄的群体（2）

场景词汇

①老年人 senior citizen [ˈsiːniə ˈsitizən] n.

②年老的 old [əuld] a.

③上了年纪的 elderly [ˈeldəli] a.

④退休金 pension [ˈpenʃən] n.

⑤安全 security [siˈkjuəriti] n.

⑥领养老金者 pensioner [ˈpenʃənə] n.

⑦退休的 retired [riˈtaiəd] a.

⑧敬老院 old people's home [əuld ˈpiːplz həum] n.

⑨零花钱 pocket money [ˈpɔkit ˈmʌni] n.

⑩津贴，补贴 allowance [əˈlauəns] n.

⑪残疾的 disabled [disˈeibəld] a.

⑫残疾 disability [ˌdisəˈbiliti] n.

⑬轮椅 wheelchair [ˈwiːltʃɛə] n.

⑭利益 benefit [ˈbenifit] n.

⑮福利 welfare [ˈwelfɛə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我现在拿到老年人折扣了！

I now get senior citizen discounts!

2．我奶奶非常老了，但是依然健康。

My grandma is really old but still healthy.

3．在这里他们对待老年人非常好。

They treat the elderly very well here.

4．他们的退休金加起来足够支付所有的开销了。

Their combined pension is enough to cover all expenses.

5．她担心的主要是安全。

The main thing she's worried about is security.

6．自从丹退休后我们一直在旅行。

We've been traveling since Dan retired.

7．残疾人必须把车停到指定的地方。

The disabled people must park in a certain place.

8．他的残疾使他不能再从事他的工作了。

His disability prevents him from doing his job anymore.

● prevent sb. from doing sth.“阻止（预防）某人干某事”

9．我们选择这栋楼是因为这里有轮椅通道。

We chose this building because of the wheelchair access.

10．他们申请了福利，正在等结果。

They applied for welfare and are waiting for the answer.

6.2.6　一般的社会行为

场景词汇

①关系 relationship [riˈleiʃənʃip] n.

②个人的 personal [ˈpəːsənəl] a.

③接触 contact [ˈkɔntækt] n.

④接触 contact [ˈkɔntækt] v.

⑤合作的 cooperative [kəuˈɔpərətiv] a.

⑥搭档 partnership [ˈpɑːtnəʃip] n.

⑦相互的 mutual [ˈmjuːtʃuəl] a.

⑧遇见 meet [miːt] v.

⑨偶遇 run into [rʌn ˈintə] v.

⑩会议 meeting [ˈmiːtiŋ] n.

⑪结束 break up [breik ʌp] v.

⑫正式的 formal [ˈfɔːməl] a.

⑬朋友 friend [frend] n.

⑭亲密的 close [kləuz] a.

⑮亲爱的 dear [diə] a.

⑯友谊 friendship [ˈfrendʃip] n.

⑰陌生人 stranger [ˈstreindʒə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他现在还没准备好去认真面对一份感情。

He's not ready for a serious relationship right now.

● be ready for sth. / to do sth.“为（做）某事做好了准备”

2．你的问题有点涉及个人隐私。

Your question is a little too personal.

3．我没有跟他们接触过。

I havenˈt had any contact with them.

4．我们应该有合作精神。

We should have a cooperative spirit.

5．在这里我们有着共同的利益。

We have mutual interests here.

★ interest [ˈintrəst] n. 兴趣，利益

6．在这儿跟你偶遇真高兴啊。

I'm so happy to run into you here.

7．自分手后，她很不好过。

She's been having a hard time since the break up.

● have a hard time“受罪，难过，遭罪”

8．他们这几天很是亲密。

They've been really close these few days.

9．亲爱的安琪，你知道那是个误会。

Angie dear, you know it was a misunderstanding.

★ misunderstanding [ˈmisʌndəˈstændiŋ] n. 误解，误会

10．我真的很珍视我们之间的友谊。

I really value our friendship.

6.2.7　正面的社会行为

场景词汇

①外出 go out [gəu aut] v.

②与……谈恋爱 date [ˈdeit] v.

③认识 know [nəu] v.

④加入 join [dʒɔin] v.

⑤分担，共享 share [ʃɛə] v.

⑥分担，共享 share [ʃɛə] n.

⑦参与 participate [pɑːˈtisipeit] v.

⑧协助 hand [hænd] n.

⑨拜访 call on [kɔːl ɔn] v.

⑩援助 aid [eid] n.

⑪支持 support [səˈpɔːt] v.

⑫援助 assist [əˈsist] v.

⑬援助 assistance [əˈsistəns] n.

⑭贡献 contribute [kənˈtribjuːt] v.

⑮贡献 contribution [ˌkɔntriˈbjuːʃən] n.

⑯需要 need [niːd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今晚我们为什么不出去呢？

Why don't we go out tonight?

2．我已经和罗恩谈半年恋爱了。

I have been dating Ron for half a year.

● date sb.“与某人谈恋爱”

3．这周末我打算参加一些志愿者工作。

I'm going to join in some volunteer work this weekend.

4．请告诉我你为什么这么不开心。

Please share with me why you are so upset.

5．我不想参加这个会谈。

I don't want to participate in this conversation.

● participate in“参与，参加”

6．我打算去拜访杰克，看看他怎么样了。

I'm going to call on Jake to see how he is.

7．他要来感谢你的支持。

He's coming to thank you for your support.

8．我需要你帮我解决我的人际关系问题。

I need your assistance for my relationship problems.

9．他为菲律宾的自然灾害做出了巨大贡献。

He gave a big contribution for the disaster in the Philippines.

10．他们现在需要的是食物和水。

What they need right now is food and water.

6.2.8　负面的社会行为

场景词汇

①矛盾 conflict [ˈkɔnflikt] n.

②争论 argue [ˈɑːgjuː] v.

③争吵 fight [fait] n.

④反社会的 antisocial [ˌæntiˈsəuʃəl] a.

⑤孤立 isolation [ˌaisəˈleiʃən] n.

⑥忽视 neglect [niˈglekt] v.

⑦歧视 discriminate [diˈskrimineit] v.

⑧歧视 discrimination [diˌskrimiˈneiʃən] n.

⑨偏见 prejudice [ˈpredʒədis] n.

⑩有偏见的 prejudiced [ˈpredʒədist] a.

⑪游行示威 demonstration [ˌdemənˈstreiʃən] n.

⑫人群 crowd [kraud] n.

⑬动乱，麻烦 trouble [ˈtrʌbəl] n.

⑭暴乱 riot [ˈraiət] n.

⑮避难所 shelter [ˈʃeltə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这场冲突已经持续好久了。

This conflict has gone on for too long.

● go on“进行，持续发生”（后常接动词ing形式）

2．我再也不想争论了。

I don't want to argue anymore.

3．别因为你的工作忽视了孩子们。

Don't neglect your children because of your job.

4．这个地方的歧视简直无法忍受。

The discrimination in this place is intolerable.

★ intolerable [inˈtɔlərəb(ə)l] a. 无法忍受的，不堪的

5．他们正在试图教育人们停止偏见。

They are trying to educate people to stop prejudice.

6．今晚广场上会有一个示威游行。

There will be a demonstration in the square tonight.

7．人群在这里向政府提要求。

The crowd is here to make demands of the government.

● make demands of“对…提出要求（需求）”

8．我不想惹任何麻烦。

I don't want any trouble.

9．看起来好像明天就会变成一场暴动。

It looks like it'll turn into a riot by tomorrow.

● turn into“（使）变成，（便）成为”

10．一个新的避难所沿着街道建起来了。

A new shelter opened down the street.

Section 7　外表

Appearance

Part 1 　服装鞋帽

Part 2 　配饰与饰品

Part 3 　美容与护理

Part 1　服装鞋帽

7.1.1　服装（1）

场景词汇

①原料，布 material [məˈtiəriəl] n.

②织物，布 fabric [ˈfæbrik] n.

③质量 quality [ˈkwɔliti] n.

④布 cloth [klɔθ] n.

⑤羊毛 wool [wul] n.

⑥毛皮 fur [fəː] n.

⑦纤维 fibre [ˈfaibə] n.

⑧线 thread [θred] n.

⑨穿上 dress [dres] v.

⑩漂亮的 smart [smɑːt] a.

⑪脱下 take off [teik ɔ(ː)f] v.

⑫打补丁，修补 patch [pætʃ] v.

⑬绣 stitch [stitʃ] v.

⑭纽扣 button [ˈbʌtn] n.

⑮拉上拉链 zip up [zip ʌp] v.

⑯拉开拉链 unzip [ˌʌnˈzip] v.

⑰解开 undo [ʌnˈduː] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我想选这个面料做窗帘。

I want to choose this material for the curtains.

2．她在泰国买的做裙子的布料。

She bought the fabric for her dress in Thailand.

3．这衣服看起来还行，但是质量真不好。

The clothes look okay, but the quality is really poor.

4．我喜欢那件带毛皮领的大衣。

I love that coat with the fur collar.

5．我们把这个线头剪掉吧。

Let's cut this loose thread.

● loose thread“脱线，松掉的线头”

6．你为什么还不穿上衣服？

Why arenˈt you dressed yet?

■ dress sb.“给某人穿上衣服”（be dressed“穿上衣服的”）”

7．你买的那件套装真漂亮。

That's a really smart suit you got.

8．你觉得你可以补上这个洞吗？

Do you think you can patch up this hole?

● patch up“修补，包扎”

9．我最喜欢的那件大衣丢了一颗扣子。

I lost a button for my favorite coat.

10．你最好拉上夹克的拉链。

You'd bətter zip up your jacket.

7.1.2　服装（2）

场景词汇

①时尚 fashion [ˈfæʃ(ə)n] n.

②流行的 fashionable [ˈfæʃənəbəl] a.

③最新的 latest [ˈleitist] a.

④样式 style [stail] n.

⑤过时的 old-fashioned [əuld-ˈfæʃənd] a.

⑥设计 design [diˈzain] v.

⑦设计 design [diˈzain] n.

⑧设计师 designer [diˈzainə] n.

⑨正式的 formal [ˈfɔːməl] a.

⑩休闲的 casual [ˈkæʒuəl] a.

⑪裙子 skirt [skəːt] n.

⑫斑点 spot [spɔt] n.

⑬条纹 stripe [straip] n.

⑭套装 suit [suːt] n.

⑮裤子 pants [pænts] n.

⑯领带 tie [tai] n.

⑰衬衫 shirt [ʃəːt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这件衬衫已经不流行了。

That shirt isn't in fashion anymore.

● in fashion“流行，时兴”（反义词为out of fashion“过时的”）

2．你的靴子好时尚啊。

Your boots are so fashionable.

3．那条裙子的样式很显身材。

The style of that dress is really flattering.

★ flattering [ˈflætəriŋ] a. 使人显得更漂亮的

4．她总是穿得很过时。

She always dresses so old-fashioned.

5．你最喜欢的设计师是谁？

Who's your favorite designer?

6．参加这个聚会我们需要穿得正式点。

We need to put on something formal for the party.

7．那条裙子的长度正合适你！

That skirt is the perfect length for you!

★ length [leŋθ] n. 长度

8．我更喜欢这件条纹的。

I like the stripe one bətter.

9．这身套装很适合你。

This suit fits you so well.

10．你知道你的领带不搭，对吗？

You know your tie doesn't match right?

7.1.3　布料与图案

场景词汇

①棉布 cotton [ˈkɔtn] n.

②灯芯绒 corduroy [ˈkɔːdərɔi] n.

③丝绸 silk [silk] n.

④牛仔布 denim [ˈdenim] n.

⑤亚麻布 linen [ˈlinin] n.

⑥仿皮 suede [sweid] n.

⑦羊绒 cashmere [ˈkæʃmiə] n.

⑧尼龙布 nylon [ˈnailɔn] n.

⑨蕾丝 lace [leis] n.

⑩毛线 wool [wul] n.

⑪图案 pattern [ˈpætn] n.

⑫素面 solid [ˈsɔlid] n.

⑬印花 print [print] n.

⑭花朵图案的 floral [ˈflɔːrəl] a.

⑮旋纹图案的 paisley [ˈpeizli] a.

⑯格子图案的 checked [tʃekt] a.

⑰花格纹的 plaid [plæd] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．这件衬衫是百分之百纯棉的。

This shirt is 100% cotton.

2．我可以借你的灯芯绒裤子吗？

Can I borrow your corduroy pants?

3．我妈妈只穿亚麻布的衣服。

My mom only wears linen clothes.

4．我喜欢的那双仿皮靴子正在促销。

The suede boots I love are on sale.

5．你今天应该穿你那件蓝色的羊毛大衣。

You should wear your blue cashmere coat today.

6．裙子正面有蕾丝边。

There is a lace front on the dress.

7．他送给我一件很漂亮的羊毛衫作为礼物。

He gave me a gorgeous wool sweater as a gift.

★ gorgeous [ˈgɔːdʒəs] a.（外观、色彩等）华丽的，极好的

★ as [əz] prep. 作为

8．我不喜欢这么大的图案。

I don't like such big patterns.

9．这双鞋会非常搭你那件旋纹图案的裙子。

These shoes will go perfect with your paisley dress.

● go…with“与……协调，与……相配”

10．你知道我花格纹的睡衣在哪儿吗？

Do you know where my plaid pajamas are?

7.1.4　购买、穿戴与保养衣服

场景词汇

①购物 go shopping [gəu ˈʃɔpiŋ] v.

②试衣间 dressing room [ˈdresiŋ ruːm] n.

③试穿 try on [trai ɔn] v.

④穿上 put on [put ɔn] v.

⑤拉上拉链 zip [zip] v.

⑥扣纽扣 button [ˈbʌtn] v.

⑦扣腰带 buckle [ˈbʌkəl] v.

⑧解纽扣 unbutton [ˌʌnˈbʌtn] v.

⑨拉开拉链 unzip [ˌʌnˈzip] v.

⑩解开扣环 unbuckle [ˌʌnˈbʌkl] v.

⑪脱掉 take off [teik ɔ(ː)f] v.

⑫洗 wash [wɔʃ] v.

⑬烘干 dry [drai] v.

⑭修补 mend [mend] v.

⑮缝上 sew on [səu ɔn] v.

⑯熨平 iron [ˈaiən] v.

⑰挂起来 hang up [hæŋ ʌp] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我需要去逛街买条新牛仔裤。

I need to go shopping for a new pair of jeans.

2．试衣间排的队很长。

The dressing room line is really long.

3．我要试试这几件衬衫。

I'm going to try on these shirts.

4．给，穿上这件夹克。

Here, put on this jacket.

5．我拉不上裤子拉链。

I can't zip these pants up.

6．你知道你丢了一颗扣子吗？

Did you know you lost a button?

7．脱掉外套，放在这儿。

Take off your coat and put it here.

8．我最喜欢的牛仔裤正在洗。

My favorite jeans are in the wash.

9．我妈妈可以用布补上这条缝。

My mom can mend this tear in the fabric.

★ tear [tɛə] n. 裂缝

● in除了表示用某种语言，还可表示用某种材料。

10．亲爱的，你熨过我的衬衫了吗？

Honey, did you iron any of my shirts?

7.1.5　童装

场景词汇

①连衣裙 dress [dres] n.

②凉鞋 sandal [ˈsændl] n.

③风帽 hood [hud] n.

④雨衣 raincoat [ˈreinkəut] n.

⑤粗呢外套 duffel coat [ˈdʌfəl kəut] n.

⑥束腰带 tie belt [tai belt] n.

⑦围兜裙 bib skirt [bib skəːt] n.

⑧风雪装 snow suit [snəu suːt] n.

⑨滑雪衫 anorak [ˈænəræk] n.

⑩长筒橡胶靴 wellington [ˈweliŋtən] n.

⑪睡衣 nightwear [ˈnaitwɛə(r)] n.

⑫连裤背心 romper [ˈrɔmpə] n.

⑬儿童保暖裤 leggings [ˈlegiŋz] n.

⑭运动服 tracksuit [træksuːt] n.

⑮连身裤 coverall [ˈkʌvərɔːl] n.

⑯适合，合身 fit [fit] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你女儿的连衣裙真好看！

Your daughter's dress is so nice!

2．别跑了，要不然你会把凉鞋弄坏的。

Stop running or else you'll ruin your sandals.

● or else“否则”（相当于otherwise）

3．刮风呢，戴上你的风帽吧。

it's windy so put your hood on.

4．别忘了带雨衣。

Don't forget to grasp your raincoat.

5．那件粗呢外套看起来很暖和。

That duffle coat looks so warm.

6．一旦你穿上风雪装，你就可以玩一下午。

Once you put your snow suit on you can play all afternoon.

★ once [wʌns] conj. 一……（就）……，一旦……（就……）

7．我们去商场给你买件新滑雪衫吧。

Let's go to the mall and find you a new anorak.

8．你需要穿上保暖裤。

You need to put these leggings on.

9．你为什么穿运动服？

Why do you have your tracksuit on?

● get/have…on“穿（上）着……，戴（上）着……”

10．看起来好像不合身。

It looks like it doesn't fit.

7.1.6　男装（1）

场景词汇

①夹克 jacket [ˈdʒækit] n.

②皮夹克 leather jacket [ˈleðə ˈdʒækit] n.

③裤子 trousers [ˈtrauzəz] n.

④西装 business suit [ˈbiznis suːt] n.

⑤领带 tie [tai] n.

⑥羊毛衫 cardigan [ˈkɑːdigən] n.

⑦内衣裤 underwear [ˈʌndəwɛə] n.

⑧绒线帽 bobble hat [ˈbɔbl hæt] n.

⑨短夹克 bomber jacket [ˈbɔmə ˈdʒækit] n.

⑩运动衫 sweatshirt [swetʃəːt] n.

⑪套头毛衣 sweater [ˈswetə] n.

⑫运动裤 sweatpants [swetpænts] n.

⑬运动夹克 sports jacket [spɔːts ˈdʒækit] n.

⑭便装 casual wear [ˈkæʒuəl wɛə] n.

⑮制服 uniform [ˈjuːnifɔːm] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是给你刚熨烫过的裤子。

Here are your freshly pressed trousers.

2．我把你的西装放到干洗机店了。

I left your business suit at the dry cleaners.

● dry cleaners“干洗店”

3．看这些漂亮的真丝领带！

Look at these beautiful silk ties!

4．我需要找一件干净的内衣。

I need to find a clean underwear.

5．哇，那件短夹克多少年了？

Wow, how old is that bomber jacket?

● how old在这里指夹克的使用寿命。

6．在外面穿件运动衫我们就可以走了。

Just put a sweatshirt on over that and we can go.

★ over [ˈəuvə] prep. 在……上面，覆于……之上

7．这是我最喜欢的运动裤。

These are my favorite sweatpants.

8．你在哪儿看到我的运动夹克了吗？

Did you see my sports jacket anywhere?

9．你认为我穿便装去约会可以吗？

Do you think this casual wear is okay for my date?

10．你穿制服看起来真不错。

You sure look good in your uniform.

7.1.7　男装（2）

场景词汇

①雨衣 raincoat [ˈreinkəut] n.

②防水衣，风衣 trench coat [trentʃ kəut] n.

③按扣 snap fastener [snæp ˈfɑːsənə] n.

④v型领 v-neck [viː-nek] n.

⑤圆领 round neck [raund nek] n.

⑥皮带 belt [belt] n.

⑦皮带套环 belt carrier [belt ˈkæriə] n.

⑧翻领 lapel [ləˈpel] n.

⑨胸袋 breast pocket [brest ˈpɔkit] n.

⑩裤袋 trouser pocket [ˈtrauzə ˈpɔkit] n.

⑪袖口 cuff [kʌf] n.

⑫袖子 sleeve [sliːv] n.

⑬衬里 lining [ˈlainiŋ] n.

⑭尺寸 size [saiz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你上周把防水衣忘在这儿了。

You forgot your trench coat here last week.

2．他更喜欢v领毛衣。

He prefers a v-neck sweater.

■ turtle neck“高领”

3．你在哪儿看到我的腰带了吗？

Did you see my belt anywhere?

4．把这个别在翻领上。

Put this in your lapel.

5．你胸袋里的是手帕吗？

Is that a handkerchief in your breast pocket?

6．我能看到你裤袋里的手机。

I can see your phone in your trouser pocket.

7．你的袖口为什么这么脏？

Why is your cuff so dirty?

8．你的袖子不够长。

Your sleeve isn't long enough.

9．夹克的衬内需要修补了。

The lining in this jacket needs to be repaired.

10．我觉得这个尺码不适合你。

I don't think this size fits you.

■ 当主句中有I think（guess，believe，expect，imagine，suppose等）时，如果想对从句进行否定，那么 don't 要放在 think，guess，believe 等前面，此用法称为否定前移。

7.1.8　女装（1）

场景词汇

①晚礼服 evening dress [ˈiːvniŋ dres] n.

②紧身内衣 camisole [ˈkæmisəul] n.

③女睡衣 nightdress [ˈnaitdres] n.

④胸罩 bra [brɑː] n.

⑤垫肩 shoulder pad [ˈʃəudə pæd] n.

⑥裙边 hem [hem] n.

⑦领口 neckline [ˈneklain] n.

⑧束腰带 waistband [ˈweistbænd] n.

⑨露背装 halter neck [ˈhɔːltə nek] n.

⑩运动胸罩 sports bra [spɔːts brɑː] n.

⑪紧身胸衣 corset [ˈkɔːsit] n.

⑫连身衬裙 slip [slip] n.

⑬网袜 fishnet [ˈfiʃnet] n.

⑭披肩 shawl [ʃɔːl] n.

⑮削肩上衣，露背衣 halter top [ˈhɔːltə tɔp] n.

⑯格子裙 plaid skirt [plæd skəːt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这件紧身内衣非常适合你。

This camisole fits you perfectly.

2．那个垫肩实在太大了。

That shoulder pad is much too big.

3．我们能把这条裤子包一下边吗？

Can we get these trousers hemmed?

★ hem 在此为动词，意为“给（衣服）缝褶边，给……镶边”。

4．那个领口穿在你身上真好看。

That neckline is really flattering on you.

5．你喜欢这件露背装吗？

Do you like this halter neck dress?

6．她更喜欢不需要衬裙的连衣裙。

She prefers a dress that doesn't need a slip.

7．我喜欢你的网袜。

I love your fishnet stockings.

8．这条披肩把整套衣服装饰得很出彩。

The shawl really dresses up the outfit.

★ outfit [ˈautˌfit] n. 一套服装，（尤指女式）全套服装

9．削肩上衣已经过时了。

Halter tops are out of style.

● out of style“过时的，不时髦的”（反义词为in style“时髦的”）

10．我们都应该穿上格子裙去参加那场派对。

We're supposed to all wear plaid skirts to the party.

7.1.9　女装（2）

场景词汇

①羊毛衫 sweater [ˈswetə] n.

②长礼服 gown [ˈgaun] n.

③无袖上衣 sleeveless shirt [ˈsliːvlis ʃəːt] n.

④紧身窄裙 pencil skirt [ˈpensl skəːt] n.

⑤外衣 overdress [ˈəuvəˈdres] n.

⑥低腰牛仔裤 low-rise jeans [ləu-raiz dʒiːns] n.

⑦裤袜 pantyhose [ˈpæntihəuz] n.

⑧迷你裙 miniskirt [ˈminiskəːt] n.

⑨女士短裤 ladies' shorts [ˈleidiz ʃɔːts] n.

⑩女套装 woman's suit [ˈwumənz suːt] n.

⑪宽松上衣，女衬衫 blouse [blaus] n.

⑫大衣 overcoat [ˈəuvəkəut] n.

⑬直筒裙 straight skirt [streit skəːt] n.

⑭睡衣，宽松裤 pyjamas [pəˈdʒɑːməz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这件毛衣质量好差。

This sweater is of really bad quality.

■ “be of＋抽象名词”构成形容词。

2．今天我可以借你的无袖上衣吗？

Can I borrow your sleeveless shirt today?

3．她穿紧身窄裙不好看。

She doesn't look good in a pencil skirt.

4．对于这个派对来说，我觉得穿得太过讲究了。

I feel so overdressed for this party.

★ overdressed [ˈəuvəˈdrest] a.（使）穿得太讲究的（overdress的过去分词形式）

5．这条低腰牛仔裤太紧了。

These low-rise jeans are too tight.

6．我的裤袜又脱丝了。

I got another run in my pantyhose.

7．穿迷你裙的那位女士来这儿是参加面试的。

The lady in the miniskirt is here for the interview.

8．这件衬衫很配你的整套衣服。

This blouse goes well with your outfit.

9．这个商场有直筒裙在打折出售。

The mall has straight skirts on sale.

10．这件新羊毛睡裤好暖和啊。

These new fleece pyjamas are so warm.

7.1.10　睡衣、内衣与泳衣

场景词汇

①连裤袜 tights [taits] n.

②长袜 stockings [sˈtɔkiŋz] n.

③泳衣 swimsuit [ˈswimsjuːt] n.

④比基尼 bikini [biˈkiːni] n.

⑤夹脚拖鞋 flip flops [flip flɔps] n.

⑥浴袍 bath robe [bɑːθ rəub] n.

⑦睡袍 nightgown [ˈnaitgaun] n.

⑧紧身连衣裤 leotard [ˈliːətʌːd] n.

⑨内裤 underpants [ˈʌndəpænts] n.

⑩束腹裤 girdle [ˈgəːdl] n.

⑪汗衫，内衣 undershirt [ˈʌndəʃəːt] n.

⑫四角内裤 boxer shorts [ˈbɔksə ʃɔːts] n.

⑬三角内裤 briefs [briːfs] n.

⑭晾衣绳 clothesline [ˈkləuðzlain] n.

⑮晾衣夹 clothespin [ˈkləuzpin] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这件连裤袜与你的整套衣服不相配。

These tights don't match your outfit.

2．我奶奶给了我一些长袜。

My grandma gave me some stockings.

3．别忘了带泳衣。

Don't forget to bring your swimsuit.

4．整个夏天我都在穿人字拖鞋。

I live in these flip flops during the summer.

5．请递给我浴袍。

Pass me my bath robe please.

6．她现在不能出来，因为她穿着睡袍呢。

She can't come out now, because she's in her nightgown.

7．她的裙子掉了，她只穿着内裤站在那里。

Her skirt fell off and she was standing in her underpants.

● fall off“掉下来”

8．我看见他只穿着一条四角内裤。

I saw him only with his boxer shorts.

9．我把这些就晾到晾衣绳上吧。

Let me just hang these on the clothesline.

10．你能递给我个晾衣夹吗？

Could you pass me a clothespin?

7.1.11　帽与鞋

场景词汇

①帽子 hat [hæt] n.

②毛线帽 knit hat [nit hæt] n.

③运动帽 cap [kæp] n.

④牛仔帽 cowboy hat [ˈkaubɔi hæt] n.

⑤滑雪帽 ski cap [skiː kæp] n.

⑥针织帽 knitted hat [ˈnitid hæt] n.

⑦安全帽 hard hat [ˈhɑːd hæt] n.

⑧头盔，安全帽 helmet [ˈhelmit] n.

⑨鞋子 shoe [ʃuː] n.

⑩靴子 boot [buːt] n.

⑪凉鞋 sandal [ˈsændl] n.

⑫皮鞋 leather shoe [ˈleðə ʃuː] n.

⑬拖鞋 slipper [ˈslipə] n.

⑭浅口皮鞋 pump [pʌmp] n.

⑮木屐 clog [klɔg] n.

⑯运动鞋 athletic shoe [æθˈletik ʃuː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．戴上这顶帽子，好吗？

Put on this hat OK?

2．去年冬天我奶奶给了我这顶针织帽。

My grandma gave me this knit hat last winter.

3．我小时候经常拿这顶牛仔帽玩。

I used to play with this cowboy hat as a child.

★ as [əz] conj. 当……时

4．不戴安全帽你不能进来。

You can't enter here without a hard hat.

5．骑行的时候，你应该一直戴着头盔。

When biking you should always wear a helmet.

6．我左边那只鞋陷在泥里了。

My left shoe is stuck in the mud.

● be stuck in“被困于，动弹不得”

7．现在穿靴子有点儿太热了。

it's a little too warm for boots now.

8．你想穿拖鞋吗？

Would you like to wear some slippers?

9．穿了一整天这双高跟鞋，我好累啊。

I'm so tired from walking in these pumps all day.

● be tired from“因……而厌倦/疲劳”

10．我需要一双新运动鞋。

I need a new pair of athletic shoes.

Part 2　配饰与饰品

7.2.1　配饰与包（1）

场景词汇

①围巾 scarf [skɑːf] n.

②手帕 handkerchief [ˈhæŋkətʃif] n.

③领结 bow tie [bau tai] n.

④（分指）手套 glove [glʌv] n.

⑤（贴颈的）短项链 choker [ˈtʃəukə(r)] n.

⑥半月包 hobo bag [ˈhəubəu bæg] n.

⑦项链 necklace [ˈneklis] n.

⑧披肩 wrap [ræp] n.

⑨胸针 brooch [brəutʃ] n.

⑩化妆包 makeup bag [ˈmeikʌp bæg] n.

⑪太阳镜 sunglasses [ˈsʌnˌglɑːsiz] n.

⑫手镯，脚镯 bangle [ˈbæŋgəl] n.

⑬圆圈耳环 hoop earring [huːp ˈiəriŋ] n.

⑭吊灯式垂坠耳环 chandelier earring [ˌʃændəˈliə ˈiəriŋ] n.

⑮发圈 ponytail holder [ˈpəuniteil ˈhəuldə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你觉得我今天需要戴围巾吗？

Do you think I need a scarf today?

2．我骑自行车时总是带上手套。

I always wear my gloves when bike riding.

3．这条项链和你的整套衣服很搭配。

This choker goes great with your outfit.

4．这个半月包能装下我需要的所有东西。

This hobo bag can fit everything I need.

5．我带了这件披肩，因为外面太冷了。

I brought this wrap with me because it's chilly out.

● bring / take sth. with sb.“随身携带”

6．有人把化妆包落在我家了。

Someone left this makeup bag at my house.

7．这对手镯和你的整套衣服很搭配。

These bangles go so well with your outfit.

8．谁给你的那些新耳圈啊？

Who gave you those new hoop earrings?

9．她总是带着吊坠耳环。

She always wears chandelier earrings.

10．你觉得这些发圈怎么样？

What do you think of these ponytail holders?

7.2.2　配饰与包（2）

场景词汇

①项坠 pendant [ˈpendənt] n.

②发带，布发圈 scrunchie [ˈskrʌntʃi] n.

③腕表 wristwatch [ˈristwɔtʃ] n.

④眼镜 eyeglasses [ˈaiglɑːsis] n.

⑤胸花 corsage [kɔːˈsɑːʒ] n.

⑥面纱 veil [veil] n.

⑦领带 necktie [ˈnektai] n.

⑧手袋 handbag [ˈhændbæg] n.

⑨连指手套 mitten [ˈmitn] n.

⑩吊带 suspenders [səˈspendəz] n.

⑪饰针 pin [ˈpin] n.

⑫皮夹，钱包 wallet [ˈwɔːlit] n.

⑬公文包 briefcase [ˈbriːfkeis] n.

⑭钱包 purse [pəːs] n.

⑮挎包 shoulder bag [ˈʃəudə bæg] n.

⑯背带 shoulder strap [ˈʃəudə stræp] n.

⑰耳罩 earmuff [ˈiəmʌf] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你有多余的发带借给我用一下吗？

Do you have an extra scrunchie I can borrow?

2．你是什么时候开始戴眼镜的？

When did you start wearing eyeglasses?

3．我来帮你系领带。

I'll help you tie your necktie.

4．我把手袋落在女卫生间了。

I left my handbag in the ladies' room.

■ men's room“男卫生间”

5．连指手套戴起来比分指手套更暖和。

Mittens keep your hands warmer than gloves.

6．绑着吊带的那个人会修好管道的。

The man with the suspenders will fix the pipe.

7．在他钱包里我看到一张你的照片。

I saw a picture of you in his wallet.

■ wallet指的是男士钱包，purse多指女士钱包。

■ a picture of you表示照片上的人是你；a picture of yours指的是你所拥有的一张照片，但照片上的内容不一定是你。

8．你需要的所有文件都在公文包里。

All the documents you need are in the briefcase.

9．我更喜欢长肩带的包包。

I prefer a bag with a longer shoulder strap.

10．这对漂亮的耳罩是给我女儿的。

These cute earmuffs are for my daughter.

7.2.3　首饰

场景词汇

①珠宝 jewelery [ˈdʒuːəlri] n.

②金 gold [gəuld] n.

③金的 gold [gəuld] a.

④银 silver [ˈsilvə] n.

⑤银的 silver [ˈsilvə] a.

⑥珍珠 pearl [pəːl] n.

⑦宝石 jewel [ˈdʒuːəl] n.

⑧戒指 ring [riŋ] n.

⑨耳环 earring [ˈiəriŋ] n.

⑩手表 watch [wɔtʃ] n.

⑪洞眼 piercing [ˈpiəsiŋ] n.

⑫纹身 tattoo [tæˈtuː] n.

⑬手镯 bracelet [ˈbreislit] n.

⑭小饰物 charm [tʃɑːm] n.

⑮脚链 anklet [ˈæŋklət] n.

⑯钻石 diamond [ˈdaiəmənd] n.

⑰贵重的 valuable [ˈvæljuəbəl] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你需要买个金项链搭配那个坠子。

You need to get a gold necklace to match that pendant.

■ gold说明材料质地是金或类似于金；golden多比喻像金子一样的颜色，意为“金黄色的”。

2．这条银项链是我男朋友送的。

This silver necklace is from my boyfriend.

3．这对珍珠耳坠是我妈妈给的。

These pearl earrings are from my mother.

4．你最喜欢什么类型的宝石？

What is your favorite type of jewel?

5．我需要把戒指调整下大小。

I need to get my ring resized.

6．我的手表该换新电池了。

My watch needs a new battery.

7．我想在耳朵上再打个耳洞。

I want to get a second piercing in my ear.

8．那个纹身是他少年的时候纹上去的。

He got that tattoo when he was a teenager.

★ teenager多意为“（13-19岁的）青少年”。

9．你曾经摘下过那个脚链吗？

Do you ever take that anklet off?

10．我所有贵重的珠宝都在这个盒子里。

All my valuable jewelry is in this box.

Part 3　美容与护理

7.3.1　美容

场景词汇

①面膜 mask treatment [mɑːsk ˈtriːtmənt] n.

②面部护理 facial [ˈfeiʃəl] n.

③去死皮 exfoliate [eksˈfəulieit] n.

④指甲护理 manicure [ˈmæniˌkjuə] n.

⑤趾甲护理 pedicure [ˈpedikjuə] n.

⑥指甲油 nail varnish [neil ˈvɑːniʃ] n.

⑦洗甲水 nail varnish remover [neil ˈvɑːniʃ riˈmuːvə(r)] n.

⑧指甲锉 nail file [neil fail] n.

⑨染发剂 hair dye [hɛə dai] n.

⑩洗面乳 face wash [feis wɔʃ] n.

⑪水疗 spa [spɑː] n.

⑫爽肤水 toner [ˈtəunə(r)] n.

⑬保湿面霜 moisturizer [ˈmɔistʃəraizə] n.

⑭假发 wig [wig] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我只想放松一下，做个面膜。

I just want to relax and have a mask treatment.

2．我们今天做个面部护理吧。

Let's treat ourselves to a facial today.

● treat oneself to“善待/犒劳自己”

3．你一周应该去三到五次死皮。

You should exfoliate three to five times a week.

4．你觉得我的趾甲护理怎么样？

How do you like my pedicure?

5．你有指甲锉吗？

Do you have a nail file?

6．我最近刚换了洗面奶。

I just changed my face wash recently.

★ recently [ˈriːsəntli] ad. 最近，近来（相当于lately，these days）

7．街角那边的水疗非常棒。

The spa on the corner is really good.

8．她刚把爽肤水用完了。

She just ran out of toner.

9．你要用点儿护手霜吗？

Would you like some hand moisturizer?

10．你戴上那个假发看起来完全不一样了。

You look totally different with that wig on.

★ totally [ˈtəutəli] ad. 完全地

7.3.2　化妆

场景词汇

①化妆品 makeup [ˈmeikʌp] n.

②口红 lipstick [ˈlipˌstik] n.

③眉刷 eyebrow brush [ˈaibrau brʌʃ] n.

④小夹钳，镊子 tweezers [ˈtwiːzəz] n.

⑤唇彩 lip gloss [lip glɔs] n.

⑥唇线笔 lip liner [lip ˈlainə] n.

⑦遮瑕膏 concealer [kənˈsiːlə] n.

⑧粉饼 face powder [feis ˈpaudə] n.

⑨粉扑 powder puff [ˈpaudə pʌf] n.

⑩粉盒 compact [ˈkɔmpækt] n.

⑪眼影 eye shadow [ai ˈʃædəu] n.

⑫睫毛膏 mascara [mæˈskʌːrə] n.

⑬眼线膏 eyeliner [ˈailainə(r)] n.

⑭粉底 foundation [faunˈdeiʃən] n.

⑮过敏的 allergic [əˈləːdʒik] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是你第一次化妆吗？

Is this your first time to wear makeup?

2．我从来没用过眉刷。

I've never used an eyebrow brush.

3．那个女孩需要用小夹钳。

That girl needs to use some tweezers.

4．你几乎看不出这个唇彩。

You'll hardly notice this lip gloss.

★ hardly [ˈhɑːdli] ad. 几乎不，简直不

5．可以借一下你的遮瑕膏吗？

Would it be possible to borrow your concealer?

6．她今天的眼影太浓了。

She's wearing too much eye shadow today.

7．哦，不，我的睫毛膏用完了。

Oh no, I'm out of mascara.

8．我想要一支厚重点儿的眼线膏。

I want a thicker eyeliner.

9．你能帮我找个相配的粉底吗？

Can you help me find a matching foundation?

★ matching [ˈmætʃiŋ] a. 相配的，一致的，相符的

10．如果你有过敏反应，立刻给我打电话。

If you have an allergic reaction, call us immediately.

7.3.3　梳妆用品

场景词汇

①吹风机 blow-dryer [bləu-ˈdraiə] n.

②电动刮胡刀 electric razor [iˈlektrik ˈreizə] n.

③润发乳 conditioner [kənˈdiʃənə] n.

④刮胡刀片 razor blade [ˈreizə bleid] n.

⑤刮胡膏 shaving cream [ˈʃeiviŋ kriːm] n.

⑥肤色 complexion [kəmˈplekʃən] n.

⑦油性（皮肤） oily [ˈɔili] a.

⑧干性（皮肤） dry [drai] a.

⑨棕褐色（皮肤） tan [tæn] a.

⑩白皙的，浅色的 fair [fɛə] a.

⑪敏感性的 sensitive [ˈsensitiv] a.

⑫棉球 cotton ball [ˈkɔtn bɔːl] n.

⑬色调 shade [ʃeid] n.

⑭抗皱的 anti-wrinkle [ˈænt-ˈriŋkəl] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．镜子旁边有吹风机。

There is a blow-dryer by the mirror.

2．你经常用电动刮胡刀吗？

Do you usually use an electric razor?

3．这家宾馆提供额外的润发乳。

The hotel provides extra conditioner.

4．你好像被刮胡刀片刮伤了。

It looks like you cut yourself with a razor blade.

■ It looks like“似乎，看起来像……”

5．我需要从药店买点刮胡膏。

I need to buy some shaving cream from the pharmacy.

6．如果你用这款面霜，你会拥有无瑕肤色。

If you use this cream you will have a clear complexion.

7．这种面膜是给油性皮肤用的。

This mask is for oily skin.

■ mask在此意为“面膜（化妆品）［亦作masque］”。

8．她棕褐色的皮肤与这条绿裙子很相配。

Her tan skin matches with the green dress.

9．这种面霜显然适合于敏感肌肤。

This cream is for sensitive skin clearly.

10．我需要几个棉球。

I need a few cotton balls.

7.3.4　身体护理

场景词汇

①毛巾 towel [ˈtauəl] n.

②洗发水 shampoo [ʃæmˈpuː] n.

③凝胶 gel [dʒel] n.

④沐浴乳 shower gel [ˈʃauə dʒel] n.

⑤卫生 hygiene [ˈhaidʒiːn] n.

⑥淋浴 shower [ˈʃauə] n.

⑦浴缸 bath [bɑːθ] n.

⑧刷 brush [brʌʃ] v.

⑨剪 cut [kʌt] v.

⑩梳理 comb [kəum] v.

⑪剃须 shave [ʃeiv] v.

⑫剃须刀 razor [ˈreizə] n.

⑬梳子 comb [kəum] n.

⑭理发 haircut [ˈhɛəkʌt] n.

⑮按摩 massage [məˈsɑːʒ] n.

⑯香水 perfume [ˈpəːfjuːm] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．用这条毛巾把你的头发包起来。

Wrap your hair in this towel.

2．我只用纯天然的洗发水。

I only use all natural shampoo.

3．我们快用完沐浴露了。

We've almost finished all the shower gel.

★ finish在此意为“用完，用尽”（相当于use up）。

4．你有所有的个人卫生用品了吗？

Do you have all your personal hygiene products?

5．我想泡个舒服的澡，放松一下。

I'm going to take a nice, relaxing bath.

■ take a bath“洗澡”（take a shower“淋浴”）

6．今天早上你梳头了吗？

Did you brush your hair this morning?

7．你为什么不自己剪刘海呢？

Why don't you cut your bangs yourself?

8．今天早上你忘了刮胡子。

You forgot to shave this morning.

9．我实在是该理发了。

I need a haircut really badly.

★ badly [ˈbædli] ad. 非常，很

10．你为什么不试试我最喜欢的那款香水？

Why don't you try my favorite perfume?

■ Why don't you…＝Why not…“为什么不……”

Section 8　交通出行

Traffic

Part 1 　交通工具与标志

Part 2 　各种出行方式

Part 3 　道路交通

Part 1　交通工具与标志

8.1.1　交通工具（1）

场景词汇

①直升机 helicopter [ˈhelikɔptə] n.

②帆船 sailboat [ˈseilbəut] n.

③出租车 taxi [ˈtæksi] n.

④双层巴士 double-decker bus [ˈdʌbəl-ˈdekə bʌs] n.

⑤缆车 cable car [ˈkeibəl kɑː] n.

⑥垃圾车 garbage truck [ˈgɑːbidʒ trʌk] n.

⑦自行车 bicycle [ˈbaisik(ə)l] n.

⑧小型摩托车 scooter [ˈskuːtə] n.

⑨救护车 ambulance [ˈæmbjuləns] n.

⑩潜水艇 submarine [ˈsʌbməriːn] n.

⑪消防车 fire engine [ˈfaiə ˈendʒin] n.

⑫渡轮 ferry [ˈferi] n.

⑬热气球 hot-air balloon [hɔt-ɛə bəˈluːn] n.

⑭油罐车 tanker [ˈtæŋkə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他乘直升飞机来的。

He flew in by helicopter.

2．我怀念跟爸爸一起乘帆船的日子。

I miss riding with my dad in his sailboat.

3．除非打车，不然我们会迟到。

We'll be late unless we take a taxi.

■ “take a＋交通工具”意为“乘坐……”。

4．你可以坐缆车下山。

You can get a cable car down the mountain.

5．今天早上垃圾车把你吵醒了吗？

Did the garbage truck wake you up this morning?

■ wake up“叫醒，吵醒”（宾语为代词时，必须放在两词中间）

6．我骑摩托车转转。

I ride around in my scooter.

7．救护车随时会到。

The ambulance will be here any minute.

8．今天早些时候你听到消防车声音了吗？

Did you hear the fire engine earlier today?

9．渡轮十点整开船。

The ferry leaves at 10 sharp.

★ sharp在此强调是整点。

10．他在热气球里向她求婚。

He proposed to her in a hot-air balloon.

★ propose [prəˈpəuz] v. 求婚

8.1.2　交通工具（2）

场景词汇

①公共汽车 bus [bʌs] n.

②火车 train [trein] n.

③地铁 subway [ˈsʌbwei] n.

④汽艇 motorboat [ˈməutəˌbəut] n.

⑤起重机 crane [krein] n.

⑥拖车 tow truck [təu trʌk] n.

⑦拖车 trailer [ˈtreilə] n.

⑧休闲式房车 RV [aː(r) viː] n.

⑨休闲越野车 SUV [es juː viː] n.

⑩小型货车 minivan [ˈminivæn] n.

⑪豪华轿车 limousine [ˌlimuˈziːn] n.

⑫小轿车 sedan [siˈdæn] n.

⑬厢式货车 van [væn] n.

⑭跑车 sports car [spɔːts kɑː] n.

⑮警车 police car [pəˈliːs kɑː] n.

⑯摩托车 motorcycle [ˈməutəˌsaikl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我更喜欢坐公交车。

I prefer to take the bus.

2．我们可以赶上晚上九点的车。

We can catch the 9p.m train.

3．高峰期的时候地铁太挤了。

The subway was overcrowded at rush hour.

● rush hour“交通拥挤时间，上下班高峰时间”

4．今天早上拖车把我的车拖走了。

The tow truck took my car this morning.

5．我小时候住在拖车里。

We lived in a trailer when I was little.

6．你什么时候买的SUV啊?

When did you get your SUV?

7．我们能用小货车把这些东西都搬走吗？

Can we move all this stuff with a minivan?

8．你能开你的跑车带我去兜兜风吗？

Can you take me for a ride in your sports car?

● take sb. for a ride“开车带某人去兜风”

9．为什么那个警车一直跟着我们？

Why is that police car following us?

10．他骑摩托车把我送到这里的。

He drove me here with his motorcycle.

● drive sb.“开车（载）接送某人”

8.1.3　汽车零部件（1）

场景词汇

①外后视镜 wing mirror [wiŋ ˈmirə] n.

②引擎盖，阀帽 bonnet [ˈbɔnit] n.

③车牌 licence plate [ˈlaisəns pleit] n.

④保险杠 bumper [ˈbʌmpə] n.

⑤前灯 headlight [ˈhedlait] n.

⑥车轮 wheel [wiːl] n.

⑦车门 door [dɔː] n.

⑧内后视镜 rearview mirror [ˈriəvjuː ˈmirə] n.

⑨安全带 seat belt [siːt belt] n.

⑩千斤顶 jack [dʒæk] n.

⑪后车厢 trunk [trʌŋk] n.

⑫刹车灯 brake light [breik lait] n.

⑬油箱 gas tank [gæs tæŋk] n.

⑭安全气囊 air bag [ɛə bæg] n.

⑮机油表 oil gauge [ɔil geidʒ] n.

⑯仪表板 dashboard [ˈdæʃbɔːd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．请在这儿写下你的车牌。

Please write down your license plate here.

2．你只是撞了保险杠吗？

Did you just hit your bumper?

3．你应该把车轮向左转。

You need to turn your wheels to the left.

4．门没锁，你可以打开。

it's unlocked and you can open the door.

5．你为什么一直检查后视镜啊？

Why do you keep checking the rearview mirror?

● keep doing sth.“一直做某事”

6．开车不系安全带是违法的。

it's illegal to drive without your seat belt fastened.

★ illegal [iˈliːgəl] a. 违法的，违反规定的

7．你可以把这些包放到后备箱吗？

Could you put these bags in the trunk?

8．刹车灯坏了。

The brake light is broken.

9．我们需要停下来加满汽油。

We need to stop and fill the gas tank.

10．你能把杯子从仪表板上拿下来吗？

Could you take the cup off the dashboard?

8.1.4　汽车零部件（2）

场景词汇

①点火开关 ignition [igˈniʃən] n.

②方向盘 steering wheel [ˈstiəriŋ wiːl] n.

③离合器 clutch [klʌtʃ] n.

④刹车踏板 brake pedal [breik ˈpedəl] n.

⑤加速器 accelerator [əkˈseləreitə] n.

⑥油门踏板 gas pedal [gæs ˈpedəl] n.

⑦引擎盖 hood [hud] n.

⑧挡泥板 fender [ˈfendə] n.

⑨挡风玻璃 windshield [ˈwindʃiːld] n.

⑩雨刷 windshield wiper [ˈwindʃiːld ˈwaipə(r)] n.

⑪信号灯 signal light [ˈsignəl lait] n.

⑫轮胎 tire [ˈtaiə] n.

⑬喇叭 horn [hɔːn] n.

⑭引擎，发动机 engine [ˈendʒin] n.

⑱电池 battery [ˈbætəri] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他已经拧开点火开关了。

He already started the ignition.

2．他的方向盘失控了。

He lost control of the steering wheel.

3．你知道怎么用离合器吗？

Do you know how to use the clutch?

4．慢慢踩下加速器。

Press on the accelerator gradually.

5．你穿着高跟鞋不能踩油门。

You can't use the gas pedals with those heels on.

6．我们需要你打开引擎盖。

We need you to open the hood.

7．现在你可以把雨刷关掉了。

You can turn the windshield wiper off now.

8．你打开信号灯了吗？

Did you turn on your signal light?

9．一直开着引擎对环境不好。

it's bad for the environment to keep your engine running.

10．我的汽车电池用完了。

My car battery is dead.

Part 2　各种出行方式

8.2.1　自驾车

场景词汇

①出发 leave [liːv] v.

②开车 drive [draiv] v.

③加速 speed (up) [spiːd (ʌp)] v.

④打开 turn on [təːn ɔn] v.

⑤减速 slow down [sləu daun] v.

⑥高速公路 highway [ˈhaiwei] n.

⑦停车 stop [stɔp] v.

⑧地图 map [mæp] n.

⑨超过 pass [pɑːs] v.

⑩喇叭 horn [hɔːn] n.

⑪加油 get gas [get gæs] v.

⑫检查 check [tʃek] v.

⑬车祸 accident [ˈæksidənt] n.

⑭爆胎 flat tire [flæt ˈtaiə] n.

⑮过路费 toll [təul] n.

⑯到达 arrive (at) [əˈraiv (æt)] v.

⑰目的地 destination [ˌdestiˈneiʃən] n.

⑱泊车 park [pɑːk] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．大家都到了，我们现在出发吧。

Everyone is here so let's leave now.

2．你今天怎么没开车啊？

Why don't you drive the car today?

3．你需要让车减速。

You need to slow down the car.

4．就停这儿，让我们下车吧。

Stop here and let us off.

5．这次别错过旅馆了。

Don't pass the hotel this time.

6．我们走另一条路吧，因为这里出车祸了。

Let's take the other road because of the accident.

7．准备好零钱，因为有个收费站马上就到了。

Prepare the change because there's a toll coming up.

8．我们应该在下午六点半到达饭店。

We should arrive at the restaurant at 6:30p.m.

9．我们快到目的地了。

We're almost at our destination.

● almost＝nearly几乎，差不多

10．我去找个地方停车。

I'll find somewhere to park.

★ somewhere [ˈsʌmwɛə(r)] ad. 某处，在某处（常用于肯定句）

8.2.2　乘公交车

场景词汇

①驾驶座 driver's seat [ˈdraivəz siːt] n.

②扶手 handrail [ˈhændreil] n.

③自动门 automatic door [ˌɔːtəˈmætik dɔː] n.

④公共汽车票 bus ticket [bʌs ˈtikit] n.

⑤公共汽车站 bus stop [bʌs stɔp] n.

⑥时刻表 timetable [ˈtaimˌteibəl] n.

⑦前轮 front wheel [frʌnt wiːl] n.

⑧后轮 rear wheel [riə wiːl] n.

⑨长途客运汽车 coach [kəutʃ] n.

⑩公交线路 route [raʊt] n.

⑪有轨电车 tram [træm] n.

⑫无轨电车 trolley bus [ˈtrɔli bʌs] n.

⑬小型公共汽车 minibus [ˈminibʌs] n.

⑭班车 shuttle bus [ʃʌtl bʌs] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你正在驾驶座干什么？

What are you doing in the driver's seat?

2．车停下来的时候自动门会打开。

The automatic door will open once it stops.

3．你可以在那边买公交车票。

You can buy your bus ticket over there.

4．那个公交车站叫什么名字来着？

What's the name of the bus stop again?

5．我们可以在网上找到公交车的时间表。

We can find the bus's timetable online.

6．一个前车轮坏了。

One of the front wheels is broken.

7．这辆长途汽车十五分钟后发车。

This coach will leave in 15 minutes.

■ “in＋一段时间”意为“……之后”，表示以现在为起点的将来时间，用于将来时态。

8．你觉得我们应该走哪条路线呢？

Which route do you think we should take?

9．我们可以乘小型公共汽车去目的地。

We can catch a minibus to our destination.

10．我们公司从地铁站提供一辆班车。

Our company provides a shuttle bus from the subway.

8.2.3　乘地铁

场景词汇

①售票机 ticket machine [ˈtikit məˈʃi(ː)n] n.

②吊环 strap [stræp] n.

③扶梯 escalator [ˈeskəleitə] n.

④地铁时刻表 subway schedule [ˈsʌbwei ˈskedʒuːl] n.

⑤乘客 passenger [ˈpæsindʒə] n.

⑥地铁线路 subway line [ˈsʌbwei lain] n.

⑦车票感应器 ticket sensor [ˈtikit ˈsensə] n.

⑧储值票 stored-value ticket [stɔː(r)d-ˈvæljuː ˈtikit] n.

⑨公告 public announcement [ˈpʌblik əˈnaunsmənt] n.

⑩到站时间 arrival time [əˈraivəl taim] n.

⑪发车时间 departure time [diˈpɑːtʃə taim] n.

⑫出口 exit [ˈeksit] n.

⑬总站 main station [mein ˈsteiʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们可以在售票机那里买票。

We can purchase our tickets from the ticket machine.

★ purchase [ˈpəːtʃəs] v. 购买（比buy较正式）

2．乘右侧的扶梯，然后向左拐。

Take the escalator on the right, then turn left.

3．如果您是乘客，现在必须上车了。

If you are a passenger, you must board now.

★ board [bɔːd] v. 上（飞机，车，船等）

4．这条地铁线到不了我们想去的地方。

This subway line doesn't go where we want.

5．我想我的储值票都用完了。

I think my stored-value ticket is all used up.

6．你听到公告了吗？

Did you hear the public announcement?

7．我记不得到站时间了。

I can't remember my arrival time.

8．你知道你的准确发车时间吗？

Do you know your exact departure time?

9．出口在这边。

The exit is this way.

10．这辆火车从总站出发。

This train leaves from the main station.

8.2.4　坐火车（1）

场景词汇

①火车站 railroad station [ˈreilrəud ˈsteiʃən] n.

②站台 platform [ˈplætfɔːm] n.

③铁轨 track [træk] n.

④火车时刻表 train timetable [trein ˈtaimˌteibəl] n.

⑤售票处 ticket office [ˈtikit ˈɔfis] n.

⑥售票口 ticket window [ˈtikit ˈwindəu] n.

⑦车票 ticket [ˈtikit] n.

⑧票价 fare [fɛə] n.

⑨黄牛党 ticket tout [ˈtikit taut] n.

⑩快车 express [ikˈspres] n.

⑪检票口 fare gate [fɛə geit] n.

⑫检票员 gate man [geit mæn] n.

⑬寄存物品柜 locker [ˈlɔkə] n.

⑭车厢 train car [trein kɑː] n.

⑮列车员 conductor [kənˈdʌktə] n.

⑯餐车 dining car [ˈdainiŋ kɑː] n.

⑰预订 reserve [riˈzəːv] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们需要在下午六点到达火车站。

We need to be at the railroad station at 6p.m.

2．我们在站台上碰面吧。

Let's meet on the platform.

3．买票口前面的队可真长啊。

The line at the ticket office is really long.

4．我买不到票，因为已经卖完了。

I can't get a ticket because they are sold out.

● sell out“卖完了，卖光”

5．哪趟快车还有票卖？

Are any of the express trains still available?

6．检票员需要看你的票。

The gate man needs to see your ticket.

7．我们应该把包放在寄存物品柜。

We should leave our bags in the locker.

8．你在几号车厢？

What train car number are you?

★ car在此意为“车厢”。

9．哪个车厢是餐车？

Which car is the dining car?

10．我们可以在网上订票吗？

Can we reserve our tickets online?

● online＝on the internet“在网上”

8.2.5　坐火车（2）

场景词汇

①单程票 one-way ticket [wʌn-wei ˈtikit] n.

②来回票 round-trip ticket [raund-trip ˈtikit] n.

③卧铺车 sleeper [ˈsliːpə] n.

④直达车 nonstop train [ˌnɔnˈstɔp trein] n.

⑤慢车（每站停的车） stopping train [ˈstɔpiŋ trein] n.

⑥退（票） refund the ticket [riˈʃʌnd ðə ˈtikit] v.

⑦普通车厢 coach [kəutʃ] n.

⑧头等车厢 first-class [fəːst-klɑːs] n.

⑨靠走道的座位 aisle seat [ail siːt] n.

⑩靠窗的座位 window seat [ˈwindəu siːt] n.

⑪预订 book [buk] v.

⑫取消 cancel [ˈkænsəl] v.

⑬更改 change [tʃeindʒ] v.

⑭领取，收集 collect [kəˈlekt] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．这次我买了单程票。

I bought a one-way ticket this time.

2．去悉尼的来回票多少钱？

How much is a round-trip ticket to Sydney?

3．你做过的最长的卧铺车是什么？

What's the longest sleeper you have taken?

4．希望我能把这张票退了。

I hope I can refund the ticket.

5．我总是选择靠走道的座位。

I always choose an aisle seat.

6．你更喜欢靠窗的位子吗？

Do you prefer a window seat?

7．你已经订票了吗？

Did you book your ticket yet?

8．你不能取消这张票了。

You can't cancel this ticket.

■ “取消”还可表达为call off。

9．我想改一下票上的返程日期。

I want to change the return date of my ticket.

● return date“返程日期”（departure date“启程日期”）

10．他们很快会来收集我们的登机牌。

They will collect our boarding passes soon.

● boarding pass“登记证，登机牌”

8.2.6　搭乘飞机

场景词汇

①身份证件 ID [ˈaiˈdiː] n.

②出示 show [ʃəu] v.

③行李 baggage [ˈbægidʒ] n.

④登机牌 boarding pass [ˈbɔːdiŋ pɑːs] n.

⑤安全 security [siˈkjuəriti] n.

⑥查看 check [tʃek] v.

⑦登机口 gate [geit] n.

⑧登机 board the plane [bɔːd ðə plein] v.

⑨关闭 turn off [təːn ɔ(ː)f] v.

⑩系上 fasten [ˈfɑːsən] v.

⑪解开 unfasten [ʌnˈʃʌːsn] v.

⑫安全带 seat belt [siːt belt] n.

⑬起飞 take off [teik ɔ(ː)f] v.

⑭戴 put on [put ɔn] v.

⑮听 listen (to) [ˈlisən (tuː)] v.

⑯音乐 music [ˈmjuːzik] n.

⑰降落，着陆 land [lænd] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们还需要再次拿出票来。

We still need to show our tickets one more time.

2．你有行李吗？

Do you have any baggage?

3．我不记得我把登机牌放哪儿了。

I can't remember where I put my boarding pass.

4．我们的大门在下面的大厅里。

Our gate is down this hall.

★ hall [hɔːl] n. 大厅

5．您已经关掉手机了吗？

Did you turn off your phone yet?

6．您能帮您女儿系一下安全带吗？

Can you help your daughter fasten her seat belt?

7．乘客现在可以解开安全带了。

The passengers can unfasten their seat belts now.

8．空乘人员要来检查安全带了。

The flight attendants are coming to check our seat belts.

● flight attendant＝cabin attendant“男女）飞行服务员”

9．我们的起飞时间将推迟一个小时。

Our take off will be delayed by one hour.

■ by在此表示程度。

10．我们四十五分钟后就着陆了。

We will land in 45 minutes.

8.2.7　乘出租车

场景词汇

①出租车 taxi [ˈtæksi] n.

②地址 address [ˈædres] n.

③目的地 destination [ˌdestiˈneiʃən] n.

④计费表 meter [ˈmiːtə] n.

⑤安全带 safety belt [ˈseifti belt] n.

⑥空车的 vacant [ˈveikənt] a.

⑦打车费 taxi fare [ˈtæksi fɛə] n.

⑧基本费，起步费 basic fare [ˈbeisik fɛə] n.

⑨零钱 change [tʃeindʒ] n.

⑩斑马线 crosswalk [ˈkrɔswɔːk] n.

⑪限速 speed limit [spiːd ˈlimit] n.

⑫停车场 parking lot [ˈpɑːkiŋ lɔt] n.

⑬停车计费表 parking meter [ˈpɑːkiŋ ˈmiːtə] n.

⑭加油站 gas station [gæs ˈsteiʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们今晚乘出租车吧。

Let's take a taxi tonight.

2．你可以带我去这个地方吗？

Can you take me to this address?

3．出租车计费表晚上走得比较快。

The taxi meter jumps faster at night.

★ jump [dʒʌmp] v. 跳（这里形象地比喻计费表数字跳涨）

4．我们平分打车费吧。

Let's split the taxi fare.

★ split [split] v. 分担，分开

5．零钱不用找了。

You can keep the change.

● keep the change“不用找零钱了”

6．我们走斑马线过去吧。

Let's cross at the crosswalk.

7．你超速了。

You're driving above the speed limit.

★ above [əˈbʌv] prep.（表示程度）超过

8．我会在停车场等你。

I'll wait for you in the parking lot.

9．你的停车计费表上走了多少个小时啊？

How many hours did you put in the parking meter?

10．过了这个加油站我们右转。

We turn right after passing the gas station.

8.2.8　租车

场景词汇

①国际驾照 international driver's license / permit [ˌintəˈnæʃənəl ˈdraivəz ˈlaisəns / ˈpəːmit] n.

②费用 rate [reit] n.

③租走车子 check out [tʃek aut] v.

④归还车子 check in / return [tʃek in / riˈtəːn] v.

⑤刮，刮破 scrape [skreip] v.

⑥凹痕 dent [dent] n.

⑦出租，租借 rent [rent] v.

⑧自动挡车 automatic car [ˌɔːtəˈmætik kɑː] n.

⑨手动挡车 manual car [ˈmænjuəl kɑː] n.

⑩押金 deposit [diˈpɔzit] n.

⑪保险 insurance [inˈʃuərəns] n.

⑫全险 full coverage [ful ˈkʌvəridʒ] n.

⑬里程数 mileage [ˈmailidʒ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你不能在这儿开车，除非你有国际驾照。

You can't drive here unless you have an international driver's license.

2．你每天费用是多少？

What's your rate per day?

3．在这里签字就可以租走车子了。

Sign here to check out the car.

4．小心别刮了车。

Take care not to scrape the car.

5．这辆车已经有凹痕了。

This car already has a dent.

6．我只会开自动挡车。

I only know how to drive an automatic car.

7．租那辆车的话你得多交点儿押金。

You'll need a bigger deposit for that car.

8．您将需要为车购买保险。

You'll need to purchase insurance for the car.

9．这辆车上了全险。

This car has full coverage.

10．对于这个价格，我们是有里程数限制的。

For this price we have a mileage limit.

8.2.9　乘船

场景词汇

①驾驶台 bridge [bridʒ] n.

②客舱 cabin [ˈkæbin] n.

③船坞 dock [dɔk] n.

④港口 port [pɔːt] n.

⑤锚 anchor [ˈæŋkə] n.

⑥舷梯 gangway [ˈgæŋwei] n.

⑦快艇 speedboat [ˈspiːdbəut] n.

⑧船首 prow [prau] n.

⑨雷达 radar [ˈreidɑː] n.

⑩无线电天线 radio antenna [ˈreidiəu ænˌtenə] n.

⑪甲板 deck [dek] n.

⑫螺旋桨 propeller [prəˈpelə] n.

⑬救生艇 lifeboat [ˈlaifbəut] n.

⑭船体 hull [hʌl] n.

⑮舷窗 porthole [ˈpɔːthəul] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．孩子们可以参观驾驶台。

The kids can have a tour of the bridge.

● have a tour of＝visit“游览，参观”

2．每个客舱可以睡两个人。

Each cabin can sleep two people.

★ sleep [sliːp] v. 在此意为“为……提供床位，提供住宿”。

3．你能把船拉进码头吗？

Can you pull the boat up to the dock?

4．我们两个小时后到达港口。

We'll arrive at the port in two hours.

5．我们会乘快艇去那个岛。

We'll catch a speedboat to the island.

6．出现在他们的雷达上，对我们来说很重要。

it's important for us to show up on their radar.

● show up“露面，到场，出席”

7．无线电天线好像有问题。

There seems to be a problem with the radio antenna.

8．我会到甲板上跟你见面。

I'll meet you up on the deck.

9．你能听到螺旋桨转动的声音吗？

Can you hear the propeller going?

10．这艘船上有四十个救生艇。

Part 3　道路交通

8.3.1　城市道路

场景词汇

①高速公路 freeway [ˈfriːwei] n.

②收费站 toll booth [təul buːθ] n.

③交叉路口 junction [ˈdʒʌŋkʃən] n.

④货运汽车 lorry [ˈlɔri] n.

⑤地下通道 underpass [ˈʌndəpɑːs] n.

⑥出口坡道 exit ramp [ˈeksit ræmp] n.

⑦外车道 outside lane [ˌautˈsaid lein] n.

⑧中央车道 middle lane [ˈmidl lein] n.

⑨内车道 inside lane [inˈsaid lein] n.

⑩人行横道 pedestrian crossing [piˈdestriən ˈkrɔsiŋ] n.

⑪绕道，环形交通枢纽 roundabout [ˈraundəbaut] n.

⑫临时绕行路，临时支路 diversion [daiˈvəːʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我需要上高速吗？

Will I need to get on the freeway?

2．前面有个收费站。

There's a toll booth up ahead.

3．你可以在下一个交叉路口改方向。

You can change the direction at the next junction.

4．那是货运汽车专用通道。

That lane is for lorries only.

★ lane [lein] n. 车道

5．穿过地下通道然后过马路。

Go through the underpass and cross the street.

6．你需要上下一个出口坡道。

You need to get on the next exit ramp.

7．我们暂时不离开，所以走内车道。

We don't exit for a while so take the inside lane.

8．减速，（前面有）人行横道。

Slow down for the pedestrian crossing.

9．在环形路那里向左走。

At the roundabout go left.

10．那里发生了交通事故，所以我们需要绕行。

There's been an accident so we need to take the diversion.

● take the diversion“绕行”

8.3.2　交通标志

场景词汇

①停 stop [stɔp] v.

②铁路道口 railroad crossing [ˈreilrəud ˈkrɔsiŋ] n.

③学校区 school zone [skuːl zəun] n.

④礼让 yield [jiːld] v.

⑤禁止右转 no right turn [nəu rait təːn] n.

⑥禁止左转 no left turn [nəu left təːn] n.

⑦双向道 two-way traffic [tuː-wei ˈtræfik] n.

⑧禁止调头 no U-turn [nəu juː-təːn] n.

⑨单行道 one-way road [wʌn-wei rəud] n.

⑩匝道会车 merge [məːdʒ] n.

⑪道路施工 construction [kənˈstrʌkʃən] n.

⑫禁止通行 no entry [nəu ˈentri] n.

⑬禁止停车 no stopping [nəu ˈstɔpiŋ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．停在这儿让我下车。

Stop here and let me out.

2．前面那个铁路道口经常堵。

The railroad crossing up ahead is often blocked.

3．减速。我们已经进入学校区了。

Slow down. We've entered the school zone.

4．你真好能让着那辆车。

It was kind of you to yield to that car.

■ It is ＋a.＋of sb. to do sth.“某人做了某事是……的”（修饰人）”

It is ＋a.＋for sb. to do sth.“对于某人来说做某事是……的”（修饰物）

● yield to“向……屈服（让步）”

5．再往前走一个街区，因为这个街区写着“禁止右转”。

Go one more block because this one says “no right turn”.

6．这是单行道。

This is a one-way road.

7．我们需要在前方匝道会车。

We need to merge up ahead.

8．他以前没有道路施工经历。

He has no previous construction experience.

9．这个标识写着“禁止通行”。

The sign says “no entry”.

10．这个车库前面写着“禁止停车”。

There's “no stopping” in front of this garage.

8.3.3　交通事故

场景词汇

①求救电话 emergency phone [iˈməːdʒənsi fəun] n.

②交通堵塞 traffic jam [ˈtræfik dʒæm] n.

③交警 traffic policeman [ˈtræfik pəˈliːsmən] n.

④拖 tow [təu] v.

⑤拖车 trailer [ˈtreilə] n.

⑥车辆爆胎 tire burst [ˈtaiə bəːst] n.

⑦车祸 traffic accident [ˈtræfik ˈæksidənt] n.

⑧肇事逃逸 hit-and-run [hit-ənd-rʌn] n.

⑨目击者 witness [ˈwitnis] n.

⑩伤亡人数 casualty [ˈkæʒuəlti] n.

⑪酒后驾车 DUI (driving under influence) [ˈdraiviŋ ˈʌndə ˈinfluəns] n.

⑫无证驾驶 driving without a license [ˈdraiviŋ wiˈðaut ə ˈlaisəns] n.

⑬机械故障 mechanical failure [miˈkænikəl ˈfeiljə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我刚接到一个求救电话。

I just received an emergency phone call.

2．我们又遇到交通堵塞了。

We hit another traffic jam.

3．交警刚赶到。

The traffic policeman just arrived.

4．卡车会把你的车拖走的。

The truck will tow your car away.

5．路上我又看到一起交通事故。

I saw another traffic accident along the way.

6．街上又发生了一起肇事逃逸。

There was another hit-and-run down the street.

7．这场事故有目击者吗？

Were there any witnesses of the accident?

8．伤亡率今年已经上涨了。

The rate of casualties has gone up this year.

9．这个青少年是无证驾驶。

The teenager was driving without a license.

10．他们把该事故归咎于机械故障。

They blame the accident on a mechanical failure.

★ blame [bleim] v. 责备，归咎于（blame sth. on sb./sth.“把……归咎于……”）

8.3.4　驾校考试

场景词汇

①驾照 driving license [ˈdraiviŋ ˈlaisəns] n.

②交通信号 traffic signal [ˈtræfik ˈsignəl] n.

③交通法规 traffic law [ˈtræfik lɔː] n.

④换挡 gear changing [giə tʃeindʒiŋ] n.

⑤新手 beginner [biˈginə] n.

⑥驾驶教练 driving instructor [ˈdraiviŋ inˈstrʌktə] n.

⑦监考官 invigilator [inˈvidʒileitə(r)] n.

⑧学员 trainee [treiˈniː] n.

⑨倒车入库 backing maneuver [ˈbækiŋ məˈnuːvə] n.

⑩超车 car surpassing [kɑː səˈpɑːsiŋ] n.

⑪侧位停车 parallel parking [ˈpærəlel ˈpɑːkiŋ] n.

⑫非直线停车 angle parking [ˈæŋgəl ˈpɑːkiŋ] n.

⑬遵守 conform [kənˈfɔːm] v.

⑭违反 break [breik] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我是16岁时拿到驾照的。

I got my driving license when I was 16.

2．难道你没看到交通信号吗？

Didnˈt you see the traffic signal?

■ 用否定形式提问，常含有责备，惊讶，怀疑等之意。

3．开始开车前，你需要了解一下交通法。

You need to learn the traffic laws before you start driving.

4．今天的课程我们要学习换挡。

We will learn about gear changing in class today.

5．我还需要练习，因为我只是个新手。

I still need practice because I'm just a beginner.

6．我的驾驶教练是我爸爸。

My driving instructor was my dad.

7．我是这个学校学习驾驶的学员。

I'm a driving trainee at this school.

8．你真的很擅长侧位停车。

You are really good at parallel parking.

9．今天我们来练习非直线停车。

Let's practice your angle parking today.

10．开车时别违反任何法律。

Don't break any law when driving.

■ break the law“违反法律”

Section 9　娱乐休闲

Entertainment and leisure

Part 1 　影视、音乐与艺术

Part 2 　社区娱乐

Part 3 　户外娱乐

Part 4 　阅读

Part 1　影视、音乐与艺术

9.1.1　电影院

场景词汇

①电影院 cinema [ˈsinimə] n.

②电影院售票处 cinema box office [ˈsinimə bɔks ˈɔfis] n.

③电影票 cinema ticket [ˈsinimə ˈtikit] n.

④银幕 screen [skriːn] n.

⑤走道 aisle [ail] n.

⑥海报 poster [ˈpəustə] n.

⑦爆米花 popcorn [ˈpɔpkɔːn] n.

⑧暑条 fries [fraiz] n.

⑨椒盐卷饼 pretzel [ˈpretsl] n.

⑩口香糖 gum [gʌm] n.

⑪番茄酱 ketchup [ˈketʃəp] n.

⑫汉堡 hamburger [ˈhæmbəːgə] n.

⑬纸杯 paper cup [ˈpeipə kʌp] n.

⑭垃圾食品 junk food [dʒʌŋk fuːd] n.

⑮零嘴，小吃 munchies [ˈmʌntʃiz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们今晚去看电影吧。

Let's go to the cinema tonight.

● go to the cinema＝go to the movies“去看电影”

2．我有三张这部新电影的电影票。

I have three cinema tickets for the new movie.

3．他总是坐在走道的座位上。

He always sits in the aisle seat.

4．你能帮我拿点爆米花吗？

Can you grab me some popcorn?

5．这个椒盐卷饼真好吃。

This pretzel is so delicious.

6．你要口香糖吗？

Would you like some gum?

7．我的薯条多来点番茄酱。

I want more ketchup on my fries.

8．我刚吃了两个汉堡。

I just ate a couple of hamburgers.

● a couple of“两个，几个”

9．你带纸杯了吗？

Did you bring any paper cups?

10．我们要吃什么零食呢？

What junk food can we pig out on?

● pig out“大吃特吃，狼吞虎咽”

9.1.2　影视与音乐

场景词汇

①动作片 action [ˈækʃən] n.

②冒险片 adventure [ədˈventʃə] n.

③喜剧片 comedy [ˈkɔmidi] n.

④悲剧 tragedy [ˈtrædʒidi] n.

⑤悬念片 suspense [səˈspens] n.

⑥爱情片 romance [rəuˈmæns] n.

⑦科幻片 science fiction [ˈsaiəns ˈfikʃən] n.

⑧幻想片 fantasy [ˈfæntəsi] n.

⑨恐怖片 horror [ˈhɔrə] n.

⑩纪录片 documentary [ˌdɔkjuˈmentəri] n.

⑪流行音乐 pop music [pɔp ˈmjuːzik] n.

⑫爵士乐 jazz [ˈdʒæz] n.

⑬摇滚乐 rock [rɔk] n.

⑭蓝调 blues [bluːz] n.

⑮古典音乐 classical music [ˈklæsikəl ˈmjuːzik] n.

⑯乡村音乐 country music [ˈkʌntri ˈmjuːzik] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我儿子只看动作片。

My son only watches action movies.

2．今晚我想看一部喜剧。

I feel like a comedy tonight.

3．今晚我不再看爱情片了。

I won't watch another romance movie tonight.

4．我不喜欢看恐怖片。

I don't like watching horror movies.

5．那部关于贫困国家的纪录片很有意思。

That documentary on poor countries was interesting.

6．你喜欢流行音乐吗？

Do you like pop music?

7．您能给推荐一个好的爵士乐队吗？

Can you recommend a good jazz band?

8．你听说过这个新摇滚乐队吗？

Have you heard of this new rock band?

● hear of“听说，听说过”

9．我父亲收藏了大量的古典音乐。

My father has a large collection of classical music.

10．她是一位著名的乡村音乐歌手。

She was a famous country music singer.

★ famous＝well-known 出名的，著名的

9.1.3　看电视（1）

场景词汇

①电视 television [ˈteliviʒn] n.

②肥皂剧 soap opera [səup ˈɔpərə] n.

③脱口秀 talk show [tɔːk ʃəu] n.

④访谈节目 chat show [tʃæt ʃəu] n.

⑤介绍自然节目 nature program [ˈneitʃə ˈprəugræm] n.

⑥儿童节目 children's program [ˈtʃildrənz ˈprəugræm] n.

⑦体育节目 sports [spɔːts] n.

⑧天气预报 weather forecast [ˈweðə ˈfɔːkɑːst] n.

⑨电视连续剧 television series [ˈteliviʒn ˈsiəriːz] n.

⑩模仿秀 imitation show [ˌimiˈteiʃən ʃəu] n.

⑪情景喜剧 sitcom [ˈsitkɔm] n.

⑫游戏竞猜节目 game show [geim ʃəu] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今晚电视演什么？

What's on television tonight?

2．我妻子看那部肥皂剧上瘾了。

My wife is addicted to that soap opera.

● be addicted to“对……上瘾，沉溺于”

3．脱口秀真无聊。

Talk shows are really boring.

4．播出最有意思的是一个介绍自然的节目。

The most interesting thing on is a nature program.

■ on 用在影视中，意为“上演，上映”。

5．你推荐的那个儿童节目不错。

That was a good children's program you recommended.

6．我老公在电视上只看体育节目。

My husband only watches sports on TV.

■ 常见缩写还有WC（厕所），CCTV（中央电视台），VIP（重要人物要员），WTO（世贸组织）等。

7．你能换到天气预报那台吗？

Can you turn to the weather forecast?

8．这部新电视剧真的不错。

This new television series is really good.

9．大家都在讨论那部情景喜剧。

Everyone's talking about that sitcom.

10．你看过这个新的游戏竞猜节目了吗？

Have you seen this new game show?

9.1.4　看电视（2）

场景词汇

①广告 commercial [kəˈməːʃəl] n.

②商业广告插播时间 commercial break [kəˈməːʃəl breik] n.

③真人秀 reality show [riˈæliti ʃəu] n.

④表演者 performer [pəˈfɔːmə] n.

⑤频道 channel [ˈtʃænəl] n.

⑥新闻 news [njuːz] n.

⑦直播的 live [laiv] a.

⑧播放 broadcast [ˈbrɔːdkɑːst] v.

⑨知识竞赛 quiz show [kwiz ʃəu] n.

⑩重播（节目） rerun [riːˈrʌn] n.

⑪重播 repeat [riˈpiːt] v.

⑫转台 change [tʃeindʒ] v.

⑬转台 switch [switʃ] v.

⑭开 turn on [təːn ɔn] v.

⑮关 turn off [təːn ɔ(ː)f] v.

⑯观看 watch [wɔtʃ] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．那部广告真吸引人。

That commercial is really attractive.

2．广告期间咱们点个比萨吧。

Let's order a pizza at the commercial break.

3．现在有好多真人秀。

There are so many reality shows nowadays.

★ nowadays [ˈnauədeiz] ad. 当今，现在

4．我非常喜欢这个演员。

I like this performer a lot.

5．我的节目在另一个频道。

My show is on the other channel.

● the other“另一个”（指两者中的另外一个）

6．新闻五分钟后开播。

The news starts in five minutes.

7．他们今晚有重播。

They have got a rerun on tonight.

8．我们可以换台吗？

Can we switch the channel please?

● switch the channel“换台”

9．请关掉电视。

Please turn off the television.

10．今晚你只能看一个小时电视。

You can only watch TV for one hour tonight.

9.1.5　媒体相关

场景词汇

①节目主持人 presenter [priˈzentə] n.

②光线 light [lait] n.

③布景 set [set] n.

④摄像机 camera [ˈkæmərə] n.

⑤摄像师 cameraman [ˈkæmərəmən] n.

⑥采访记者 interviewer [ˈintəvjuːə] n.

⑦记者 reporter [riˈpɔːtə] n.

⑧场记板 clapper board [ˈklæpə bɔːd] n.

⑨电影布景 film set [film set] n.

⑩录音室 recording studio [riˈkɔːdiŋ ˈstjuːdiəu] n.

⑪录音师 sound technician [saund tekˈniʃən] n.

⑫广播电台 radio station [ˈreidiəu ˈsteiʃən] n.

⑬流行音乐节目主持人 DJ [diːdʒei] n.

⑭频率 frequency [ˈfriːkwənsi] n.

⑮调音 tune [tjuːn] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．今晚的节目主持人很面生啊。

The presenter tonight is quite new.

2．我们需要调一下演播室的光线。

We need adjust the light in the studio.

3．在多伦多你可以现场看到他们。

You can see them on set in Toronto.

4．确定你往相机里面看。

Make sure you look into the camera.

5．这个采访记者非常咄咄逼人。

The interviewer was quite aggressive.

★ aggressive [əˈgresiv] a. 入侵的，咄咄逼人的

6．这名记者在阿富汗受伤了。

The reporter was injured in Afghanistan.

7．电影布景太奇怪了。

This film set was very strange.

8．今天录音室已经被预订了。

The recording studio is booked today.

9．这个电台只播放旧东西。

This radio station only plays oldies.

★ oldie [ˈəuldi] n. 旧事物，陈旧的东西

10．你应该调音到新电台。

You should tune in to the new station.

9.1.6　看演唱会（1）

场景词汇

①摇滚音乐会 rock concert [rɔk ˈkɔnsət] n.

②入场券 ticket [ˈtikit] n.

③歌迷 fan [fæn] n.

④主唱 lead singer [liːd ˈsiŋə] n.

⑤架子鼓 drum kit [drʌm kit] n.

⑥吉他手 guitarist [giˈtɑːrist] n.

⑦电吉他 electric guitar [iˈlektrik giˈtɑː] n.

⑧低音吉他手 bass guitarist [beis giˈtɑːrist] n.

⑨乐器 instrument [ˈinstrəmənt] n.

⑩歌曲 song [sɔŋ] n.

⑪举行 take place [teik pleis] v.

⑫巡回演出 tour [tuə] n.

⑬露天的 open-air [ˈəupən-ɛə] a.

⑭节 festival [ˈfestivəl] n.

⑮音乐节 music festival [ˈmjuːzik ˈfestivəl] n.

⑯乐队 band [bænd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．去年圣诞节我收到了一个架子鼓。

I got a drum kit for Christmas last year.

2．我哥哥是个天才吉他手。

My brother is a talented guitarist.

★ talented [ˈtæləntid] a. 有才能的，有天赋的

3．这个低音吉他手是我最喜欢的。

This bass guitarist is my favorite.

4．你会弹奏多少种乐器？

How many instruments can you play?

■ “演奏乐器”的表达方式为“play ＋ the ＋ 乐器名”（the不可省略）。

5．这首歌让我想起了我爸爸。

This song reminds me of my dad.

6．这场演出将在哪儿举行？

Where will the performance take place?

■ take place表示“发生，举行”时，指某事的发生有一定原因或事先安排，并非偶然。happen 作“发生，碰巧”解，一般用于偶然或突发事件。两者都没有被动语态。

7．我们有他们亚洲巡演的详细资料了吗？

Do we have details of their Asian tour yet?

8．这场音乐会将在露天体育场举办。

The concert will be held at an open-air stadium.

9．你下个月会来参加音乐节吗？

Will you come to the music festival next month?

10．我高中的时候加入了一个乐队。

I was in a band when I was in high school.

9.1.7　看演唱会（2）

场景词汇

①荧光棒 light stick [lait stik] n.

②纪念品 souvenir [ˌsuːvəˈniə] n.

③观众 audience [ˈɔːdiəns] n.

④观众席 auditorium [ˌɔːdiˈtɔːriəm] n.

⑤贵宾席 VIP seat [ˌviːaiˈpi siːt] n.

⑥化妆室 dressing room [dresiŋ ruːm] n.

⑦保镖 body guard [ˈbɔdi gɑːd] n.

⑧欢呼 cheer [tʃiə] v.

⑨使兴奋，刺激 excite [ikˈsait] v.

⑩跳舞 dance [dɑːns] v.

⑪表演 perform [pəˈfɔːm] v.

⑫挥舞 swing [swiŋ] v.

⑬挥手示意 wave [weiv] v.

⑭歌词 lyrics [ˈliriks] n.

⑮旋律 melody [ˈmelədi] n.

⑯节拍 beat [biːt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们在纪念品商店停一下吧。

Let's stop at the souvenir shop.

2．观众表现很好。

The audience is so well behaved.

3．那个女演员还在她的化妆室里。

The actress is still in her dressing room.

4．这个演员有三个保镖。

This performer has three body guards.

5．这个演唱会太让人兴奋了。

This concert was so exciting.

★ exciting [ikˈsaitiŋ] a. 令人兴奋的（修饰物；修饰人用excited“兴奋的”）

6．我们去跳通宵舞吧。

Let's go and dance all night.

7．这首歌的歌词太感人了。

The lyrics to this song are so touching.

★ touching [ˈtʌtʃiŋ] a. 感人的，动人的

8．我妈妈把这个旋律作为她的电话铃声了。

My mom put this melody as her ring tone.

● ring tone“电话铃声，彩铃”

9．这个节奏很容易记忆。

This beat is so catchy.

10．我去给咱们买杯饮料。

I'll go to get us a drink.

9.1.8　乐器（1）

场景词汇

①钢琴 piano [piˈænəu] n.

②吉他 guitar [giˈtɑː] n.

③鼓 drum [drʌm] n.

④风琴 organ [ˈɔːgən] n.

⑤短号 cornet [ˈkɔːnit] n.

⑥长号 trombone [trɔmˈbəun] n.

⑦大号 tuba [ˈtjuːbə] n.

⑧木琴 xylophone [ˈzailəfəun] n.

⑨大鼓 bass drum [beis drʌm] n.

⑩小鼓 side drum [said drʌm] n.

⑪钹 cymbal [ˈsimbl] n.

⑫锣 gong [gɔŋ] n.

⑬竖琴 harp [hɑːp] n.

⑭曼陀林 mandolin [ˈmændəlin] n.

⑮琵琶 lute [luːt] n.

⑯长笛 flute [fluːt] n.

⑰法国号 pretzel [ˈpretsl] n.

⑱单簧管 clarinet [ˌklærəˈnet] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我从四岁时就开始上钢琴课了。

I took piano lessons since I was four years old.

2．我只能用吉他弹奏很简单的歌曲。

I can only play very simple songs on the guitar.

3．我女儿想学风琴。

My daughter wanted to learn to play the organ.

4．我只能把长号借给你三天。

I can lend you my trombone for only three days.

■ lend“借出”（反义词为 borrow“借入”）

5．因为某种原因，我喜欢大号。

For some reason, I love the tuba.

● for some reason“由于某种原因，出于某种理由”

6．在这首歌中钹利用得很好。

The use of cymbals in this song is very good.

7．这首歌很好地利用了锣。

This song makes really good use of the gong.

● make good use of“充分利用，很好地利用”

8．过去她经常每天都练习竖琴。

She used to practice the harp every day.

9．他是个专业的长笛演奏者。

He's a professional flute player.

10．她在学校学习过吹单簧管。

She learned to play the clarinet in school.

9.1.9　乐器（2）

场景词汇

①萨克斯管 saxophone [ˈsæksəfəun] n.

②合奏 ensemble [ɑːnˈsɑːmbəl] n.

③（钢琴）键 key [kiː] n.

④键盘 keyboard [ˈkiːbɔːd] n.

⑤交响乐 symphony [ˈsimfəni] n.

⑥曲调 tune [tjuːn] n.

⑦小提琴 violin [ˌvaiəˈlin] n.

⑧大提琴 violoncello [ˌvaiələnˈtʃeləu] n.

⑨琴弓 bow [bau] n.

⑩鼓槌 stick [stik] n.

⑪乐谱架 music stand [ˈmjuːzik stænd] n.

⑫乐谱 sheet music [ʃiːt ˈmjuːzik] n.

⑬铜管乐器 brass instrument [brɑːs ˈinstrumənt] n.

⑭木管乐器 woodwind instrument [ˈwudˌwind ˈinstrumənt] n.

⑮弦乐器 string instrument [striŋ ˈinstrumənt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他最终熟练掌握了萨克斯管。

He has finally mastered the saxophone.

★ master 在此为动词，意为“熟练掌握，精通”。

2．在此为动词，意为“熟练掌握，精通”。

Your instrument is off key.

● be off key“走调的，不合拍的”

3．我们今晚会去听交响乐。

We will go to the symphony tonight.

4．他低声哼着一支熟悉的曲子。

He was humming a familiar tune.

★ hum [hʌm] v.（轻声地）哼唱

5．你知道怎么拿琴弓吗？

Do you know how to hold the bow?

6．学校需要买新的乐谱架。

The school needs to buy new music stands.

7．你能看懂乐谱吗？

Can you read sheet music?

★ read [riːd] v. 阅读，看得懂

8．我的几个儿子都弹奏铜管乐器。

All my sons play a brass instrument.

9．木管乐器可以先弹奏吗？

Can the woodwind instruments play first?

10．下周会有个弦乐器演奏会。

There will be a string instruments concert next week.

9.1.10　表演艺术（1）

场景词汇

①售票处 box office [bɔks ˈɔfis] n.

②男演员 actor [ˈæktə] n.

③女演员 actress [ˈæktris] n.

④化妆师 make-up artist [ˈmeik-ʌp ˈɑːtist] n.

⑤旁白 narrator [nəˈreitə] n.

⑥幕 curtain [ˈkəːtən] n.

⑦角色分配 cast [kɑːst] n.

⑧工作人员 crew [kruː] n.

⑨首演 first night [fəːst nait] n.

⑩幕间休息 interval [ˈintəvəl] n.

⑪乐池 orchestra pit [ˈɔːkistrə pit] n.

⑫乐谱 musical score [ˈmjuːzikəl skɔː] n.

⑬声带 soundtrack [ˈsaundtræk] n.

⑭（要求演出者）再来一次 encore [ˈɔŋkɔː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这部电影曾是卖座强片。

The movie was a box office hit.

★ hit [hit] n. （演出等）成功

2．毕业后，她找到了一份化妆师的工作。

After graduating, she got a job as a make-up artist.

3．嘘，幕布拉开了。

Shh, they're drawing the curtains.

4．毫无疑问角色分配很棒。

This cast was absolutely outstanding.

★ outstanding [autˈstændiŋ] a. 出色的，杰出的

5．首演很成功。

The first night of the show was a success.

6．第二幕结束后休息。

There will be an interval after the second act.

7．他们正在乐池里跳舞。

They are dancing in the orchestra pit.

8．这个乐谱非常棒。

This musical score is amazing.

9．我喜欢这部电影的声带。

I like the soundtrack of the movie.

10．你觉得我们今晚会被要求加演吗？

Do you think we'll get an encore tonight?

9.1.11　表演艺术（2）

场景词汇

①歌手 singer [ˈsiŋə] n.

②舞者 dancer [ˈdɑːnsə] n.

③鼓手 drummer [ˈdrʌmə] n.

④戏剧 play [plei] n.

⑤歌剧 opera [ˈɔpərə] n.

⑥舞台 stage [steidʒ] n.

⑦包厢 balcony [ˈbælkəni] n.

⑧排 row [rəu] n.

⑨戏装 costume [ˈkɔstjuːm] n.

⑩座位 seat [siːt] n.

⑪惊叹的，极好的 awesome [ˈɔːsəm] a.

⑫惊人的 amazing [əˈmeiziŋ] a.

⑬令人失望的 disappointing [ˌdisəˈpɔintiŋ] a.

⑭极好的，奇异的 fantastic [fænˈtæstik] a.

⑮极好笑的 hilarious [həˈlɛəriəs] a.

⑯惊人的 incredible [inˈkredəbəl] a.

⑰壮观的 spectacular [spekˈtækjulə] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你知道这个歌手的名字吗？

Do you know the name of this singer?

2．戏剧马上开始了。

The play is beginning.

3．下个月你想看歌剧吗？

Do you want to see an opera next month?

4．我们在包厢有座位。

We got seats in the balcony.

5．你坐在我们前两排。

You sat two rows in front of us.

6．你喜欢今晚的演出服装设计吗？

Do you like the costume designs tonight?

7．这场演出太惊人了。

This show was so amazing.

★ show在此为名词，意为“演出”。

8．这个故事情节太好笑了。

The storyline was hilarious.

★ storyline [ˈstɔːrilain] n. 故事情节

9．她的声音太不可思议了。

Her voice was just incredible.

10．这个特效真壮观。

The special effects were spectacular.

● special effect“（电影）特效”

9.1.12　舞蹈

场景词汇

①交际舞 ballroom dance [bɔːlrum dɑːns] n.

②华尔兹 waltz [wɔːls] n.

③踢踏舞 tap dance [tæp dɑːns] n.

④肚皮舞 belly dance [ˈbeli dɑːns] n.

⑤探戈 tango [ˈtæŋgəu] n.

⑥伦巴 rumba [ˈrʌmbə] n.

⑦桑巴舞 samba [ˈsæmbə] n.

⑧钢管舞 pole dance [pəul ˈdɑːns] n.

⑨民族舞 folk dance [fəuk dɑːns] n.

⑩芭蕾舞 ballet [ˈbælei] n.

⑪芭蕾舞演员 ballet dancer [ˈbælei ˈdɑːnsə] n.

⑫芭蕾舞短裙 ballet skirt [ˈbælei skəːt] n.

⑬舞步 step [step] n.

⑭舞厅 dance hall [dɑːns hɔːl] n.

⑮舞伴 dancing partner [ˈdɑːnsiŋ ˈpɑːtnə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们为婚礼应该学一支交际舞吗？

Should we learn a ballroom dance for our wedding?

2．踢踏舞是一项很好的锻炼。

Tap dance is really good exercise.

3．我每周一都会去上肚皮舞课。

I will take belly dance lessons on Mondays.

4．你知道怎么跳探戈吗？

Do you know how to tango?

★ tango 在此为动词，意为“跳探戈舞”。

5．她除了桑巴舞什么都不喜欢。

She likes nothing except samba.

■ except [ikˈsept] prep. 除……外，除了（besides“除了……以外还有……”）

6．她受伤前是位芭蕾舞演员。

She was a ballet dancer before her injury.

7．我给我女儿买了件新芭蕾舞短裙。

I bought a new ballet skirt for my daughter.

8．我们学习这支舞的舞步吧。

Let's learn the steps to this dance.

9．我们可以用这间舞厅两个小时。

We can use this dance hall for two hours.

10．明天我需要个舞伴。

I need a dancing partner tomorrow.

Part 2　社区娱乐

9.2.1　游戏

场景词汇

①游戏 game [geim] n.

②魔术的 magic [ˈmædʒik] a.

③魔术师 magician [məˈdʒiʃən] n.

④玩耍 play [plei] v.

⑤捉迷藏 hide-and-seek [ˌhaid-ənd-ˈsiːk] n.

⑥操场 playground [ˈpleigraund] n.

⑦秋千 swing [swiŋ] n.

⑧玩具 toy [tɔi] n.

⑨洋娃娃 doll [dɔl] n.

⑩拼图 puzzle [ˈpʌzl] n.

⑪拼字游戏 crossword [ˈkrɔsˌwɜːd] n.

⑫智力游戏 quiz [kwiz] n.

⑬智力拼图玩具 jigsaw puzzle [ˈdʒigˌsɔː ˈpʌzl] n.

⑭视频游戏 video game [ˈvidiəu geim] n.

⑮棋盘游戏 board game [bɔːd geim] n.

⑯俱乐部 club [klʌb] n.

⑰加入 join [dʒɔin] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们一起玩个游戏吧。

Let's play a game together.

2．我要给你变个魔术。

I'm going to show you a magic trick.

● magic trick“魔术”

3．你想玩什么？

What do you want to play?

4．我们去操场吧。

Let's go out to the playground.

5．看看我新买的玩具。

Look at this new toy I got.

6．你能帮我完成这个拼图吗？

Can you help me out with this puzzle?

● help sb. out (with sth.)“帮助某人解决某难题”

7．我特别喜欢这个拼字游戏。

I'm stuck on this crossword puzzle.

● be stuck on“迷恋上，被迷住”

8．他已经玩同一个视频游戏三个小时了。

He's been playing the same video game for three hours.

9．你一定会喜欢这个棋盘游戏的。

You'll like this board game for sure.

10．下一轮我可以加入你们吗？

Can I join you for the next round?

★ round [raund] n. （游戏、体育的）一局，一场

9.2.2　棋牌（1）

场景词汇

①国际象棋 chess [tʃes] n.

②棋盘 chessboard [ˈtʃesbɔːd] n.

③棋子 chess piece [tʃes piːs] n.

④王后 queen [kwiːn] n.

⑤王 king [kiŋ] n.

⑥象 bishop [ˈbiʃəp] n.

⑦车 rook [ruk] n.

⑧马 knight [nait] n.

⑨兵 pawn [pɔːn] n.

⑩黑格 black [blæk] n.

⑪白格 white [wait] n.

⑫跳棋 draughts [dræfts] n.

⑬麻将牌 mah-jongg [ˈmaː-dʒɔŋ] n.

⑭棋盘游戏 board game [bɔːd geim] n.

⑮筹码 counter [ˈkauntə] n.

⑯走棋 move [muːv] v.

⑰玩 play [plei] v.

⑱玩家 player [ˈpleiə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我不擅长下国际象棋。

I'm not good at chess.

2．我马上要丢一颗棋子。

I'm missing a chess piece.

3．我应该把象放哪儿呢？

Where should I put my bishop?

4．如果他走马的话你就输了。

You lose if he moves his knight.

5．我只剩下兵了。

I only have pawns left.

6．这个棋子只能在白格上走。

This piece can only travel on the white tiles.

7．我会教你怎么玩麻将的。

I'll teach you how to play mah-jongg.

8．我更喜欢简单的棋盘游戏。

I prefer simple board games.

9．该你走棋了。

it's your move now.

10．我们这场游戏还需一个人。

We need one more player for this game.

● one more“再一个，又一个”

9.2.3　棋牌（2）

场景词汇

①赢 win [win] v.

②赢家 winner [ˈwinə] n.

③输 lose [luːz] v.

④输家 loser [ˈluːzə] n.

⑤发牌 deal [diːl] v.

⑥洗牌 shuffle [ˈʃʌf(ə)l] v.

⑦扑克牌 cards [kɑːdz] n.

⑧扑克游戏 poker [ˈpəukə] n.

⑨A ace [eis] n.

⑩K king [kiŋ] n.

⑪Q queen [kwiːn] n.

⑫J jack [dʒæk] n.

⑬王牌 joker [ˈdʒəukə] n.

⑭方块 diamond [ˈdaiəmənd] n.

⑮黑桃 spade [speid] n.

⑯红桃 heart [hɑːt] n.

⑰梅花 club [klʌb] n.

⑱对子 double [ˈdʌbəl] n.

⑲掷 throw [θrəu] v.

⑳骰子 dice [dais] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你知道的我们打牌的时候我经常赢。

You know I always win when we play cards.

● play cards“打扑克，打牌”

2．恭喜，你赢了！

Congratulations, you are the winner!

3．我觉得我又要输了。

I think I'm going to lose again.

4．谁发牌？

Who will deal the cards?

5．请你洗牌好吗？

Can you shuffle the cards please?

6．你有纸牌吗？

Do you have cards?

7．如果你有一张A，你必须得出。

If you have an ace, you have to put it down.

● put down“放下来”（此处引申为“出牌”）

8．先拿出王牌来。

First take out the jokers.

9．你扔了两次对子了！

You rolled doubles twice!

★ roll [rəul] v. ［美式］掷（骰子）

10．快点掷骰子吧。

Hurry and throw the dice.

9.2.4　上网（1）

场景词汇

①网站 website [ˈwebsait] n.

②浏览 browse [brauz] v.

③建立（网页等） build [bild] v.

④聊天 chat [tʃæt] v.

⑤聊天室 chat room [tʃæt ruːm] n.

⑥点击 click on [klik ɔn] v.

⑦连接 connect [kəˈnekt] v.

⑧下载 download [ˈdaunləud] v.

⑨上传 upload [ˌʌpˈləud] v.

⑩发布 post [ˈpəust] v.

⑪搜寻 search [səːtʃ] v.

⑫搜索引擎 search engine [səːtʃ ˈendʒin] n.

⑬色情网站 adult site [ˈædʌlt sait] n.

⑭政府网站 government website [ˈgʌvənmənt ˈwebsait] n.

⑮个人网站 personal website [ˈpəːsənəl ˈwebsait] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你应该检查一下这个网站。

You should check out this website.

2．我要和我妹妹网上聊天。

I'm going to chat with my sister online.

3．点击右上角的小方框。

Click on the box in the top right-hand corner.

4．我能连接你的网络吗？

Can I connect to your internet?

5．你能为我下载那首歌吗？

Can you download that song for me?

6．上传需要花半个小时。

It'll take half an hour to upload.

● It takes ＋时间＋to do sth.“做某事花……时间”

7．今天我没有发布任何新照片。

I didn't post any new pictures today.

8．你能打开搜索引擎吗？

Can you open the search engine?

9．你可以读一读政府网站上的条例。

You can read about the rules on the government website.

10．这是她的个人网站。

This is her personal website.

9.2.5　上网（2）

场景词汇

①网上冲浪 surf [səːf] v.

②网站管理员 administrator [ədˈministreitə] n.

③论坛 forum [ˈfɔːrəm] n.

④博客 blog [blɔg] n.

⑤博主 blogger [blɔgə] n.

⑥黑客 hacker [ˈhækə] n.

⑦网民 netizen [ˈnetizn] n.

⑧网页浏览记录 cookie [ˈkuki] n.

⑨域名 domain name [dəˈmein ˈneim] n.

⑩首页 homepage [ˈhəumpeidʒ] n.

⑪链接 link [liŋk] n.

⑫超链接 hyperlink [ˈhaipəliŋk] n.

⑬IP地址 IP address [aipiː əˈdres] n.

⑭服务器 server [ˈsəːvə] n.

⑮浏览器 web browser [web ˈbrauzə(r)] n.

⑯密码 password [ˈpɑːswəːd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我刚想去上网。

I'm just going to surf the net.

2．只有管理员可以做改动。

Only the administrator can make those changes.

● make changes“进行更改，使发生变化”

3．她们加入了一个单身妈妈的新论坛。

They joined a new forum for single moms.

● single mom“单身母亲，单亲妈妈”

4．你有博客让我看看吗？

Do you have a blog I could read?

5．他们这样做来防止黑客。

They do this to prevent hackers.

6．域名和公司名一样。

The domain name is the same as the company name.

● the same as“与……同样的”

7．返回到首页。

Go back to the homepage.

8．你能短信发给我链接吗？

Can you text me the link?

9．你喜欢用什么浏览器？

What web browser do you like to use?

10．你需要输入你的密码。

You need to enter in your password.

● enter in“输入”

9.2.6　博客

场景词汇

①创作 create [kriˈeit] v.

②编辑 edit [ˈedit] v.

③嵌入 embed [imˈbed] v.

④反馈 feedback [ˈfiːdbæk] n.

⑤评论 comment [ˈkɔment] v.

⑥锁住 lock up [lɔk ʌp] v.

⑦管理 manage [ˈmænidʒ] v.

⑧回复 reply [riˈplai] v.

⑨打字 type [taip] v.

⑩更新 update [ˈʌpdeit] v.

⑪文件 archive [ˈɑːkaiv] n.

⑫背景 background [ˈbækgraund] n.

⑬正文 body [ˈbɔdi] n.

⑭标题 title [ˈtaitl] n.

⑮相册 album [ˈælbəm] n.

⑯留言板 guestbook [gestbuk] n.

⑰验证码 verification code [ˌverifiˈkeiʃn kəud] n.

⑱昵称 nickname [ˈnikneim] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们建个吸引年轻人的网站吧。

Let's create a site that will attract young people.

★ attract [əˈtrækt] v. 吸引，引起……的好感（兴趣）

2．你如何编辑这个博客啊？

How do you edit this blog?

3．我们给这个网站发送反馈吧。

Let's send feedback for this site.

4．看，三个人评价了你的照片。

Look, three people commented on your picture.

● comment on/upon sth.“对某物表达评论”

5．你觉得你可以管理这个论坛吗？

Do you think you can manage this forum?

6．你没有回复我的留言。

You didn't reply to my message.

● reply to“回复，回答”

7．我建议你把软件升级。

I advise you to update the sofware.

8．我觉得我们应该换一下这个背景。

I think we should change this background.

9．我们需要输入验证码。

We need to enter this verification code.

10．你想要什么昵称？

What do you want your nickname to be?

Part 3　户外娱乐

9.3.1　游乐场所

场景词汇

①动物园 zoo [zuː] n.

②天文馆 planetarium [plæniˈtɛəriəm] n.

③台球厅 pool hall [puːl hɔːl] n.

④水族馆 aquarium [əˈkwɛəriəm] n.

⑤旧货卖场 garage sale [ˈgærɑːʒ seil] n.

⑥游乐场 amusement park [əˈmjuːzmənt pɑːk] n.

⑦博物馆 museum [mjuˈziːəm] n.

⑧植物园 botanical garden [bəˈtænikəl gɑːdn] n.

⑨健身房 gym [dʒim] n.

⑩马戏团 circus [ˈsəːkəs] n.

⑪自行车路 bicycle path [ˈbaisikl pɑːθ] n.

⑫电子游戏厅 video arcade [ˈvidiəu ɑːˈkeid] n.

⑬水上游乐园 water park [ˈwɔːtə paːk] n.

⑭电影院 movie theater [ˈmuːvi ˈθiətə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我小时候最喜欢的地方是天文馆。

My favorite place as a kid was the planetarium.

2．汤尼想看水族馆的鲨鱼。

Tony wants to see the sharks at the aquarium.

3．我从旧货市场买来的这些东西。

I bought these things from a garage sale.

4．这周末我们打算去游乐场。

We're going to the amusement park this weekend.

5．我喜欢市中心的美术博物馆。

I like the art museum at the downtown.

6．上午我在健身房锻炼身体。

I spent the morning working out at the gym.

● work out“锻炼”

7．你有没有看到镇上有个马戏团在表演?

Did you see there is a circus playing in town?

8．那条街上有一条漂亮的自行车路。

There's a nice bicycle path down that road.

9．你去过那个新水上游乐园吗？

Have you been to the new water park?

■ have been to“去过某地”（现在已经回来了）have gone to“去了某地”（表示还没回来）

10．电影院有什么好影片上映吗？

Is there anything good playing at the movie theater?

9.3.2　去KTV

场景词汇

①K歌房 karaoke room [kæriˈəuki ruːm] n.

②包厢 box [bɔks] n.

③长沙发 couch [kautʃ] n.

④服务柜台 service counter [ˈsəːvis ˈkauntə] n.

⑤点（歌）pick [pik] v.

⑥唱歌 sing [siŋ] v.

⑦喊 yell [jel] v.

⑧鼓掌 applaud [əˈplɔːd] v.

⑨陪伴 accompany [əˈkʌmpəni] v.

⑩听 listen to [ˈlisən tuː] v.

⑪同事 colleague [ˈkɔliːg] n.

⑫醉汉 drunken man [ˈdrʌŋkən mæn] n.

⑬服务生 waiter [ˈweitə] n.

⑭未成年少年 underage teen [ˈʌndəreidʒ tiːn] n.

⑮啤酒 beer [biə] n.

⑯麦克风 microphone [ˈmaikrəfəun] n.

⑰点歌单 song list [sɔŋ list] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你已经在沙发上待了一晚上了！

You've spent the whole evening on the couch!

2．你应该点下一首歌。

You should pick the next song.

3．那不是唱歌。是吼叫。

That's not singing. That's yelling.

4．简直难以相信我们必须听这个。

I can't believe we have to listen to this.

5．昨晚我们所有的同事都去KTV了。

All our colleagues went to KTV last night.

★ colleague＝co-worker同事

6．隔壁包厢里有个发出讨厌声音的醉汉。

There's a horrible sounding drunken man in the next box.

★ horrible [ˈhɔrəbəl] a. 可怕的，极讨厌的

7．你能叫下服务员吗？

Can you get the waiter?

8．我觉得我们需要再来点儿啤酒。

I think we need some more beer.

9．现在给我麦克风！

Give me the microphone now!

10．你能设置下点歌本吗？

Can you set up the song list?

9.3.3　泡酒吧

场景词汇

①收银台 till [til] n.

②酒吧男招待 bartender [ˈbɑːtendə(r)] n.

③酒吧凳 bar stool [bɑː stuːl] n.

④杯垫 coaster [ˈkəustə(r)] n.

⑤吧台 bar counter [bɑː ˈkauntə] n.

⑥冰块 ice cube [ais kjuːb] n.

⑦鸡尾酒 cocktail [ˈkɔkteil] n.

⑧葡萄酒 wine [wain] n.

⑨啤酒 beer [biə] n.

⑩玻璃杯 glass [ˈglɑːs] n.

⑪单份 single [ˈsiŋgəl] n.

⑫双份 double [ˈdʌbəl] n.

⑬加冰的 with ice [wið ais] a.

⑭坚果 nut [nʌt] n.

⑮杏仁 almond [ˈɑːmənd] n.

⑯腰果 cashew nut [ˈkæʃuː nʌt] n.

⑰花生 peanut [ˈpiːnʌt] n.

⑱橄榄 olive [ˈɔliv] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你能引起男招待的注意吗？

Can you get the bartenderˈs attention?

2．这个酒吧凳特别高，是吧？

This bar stool is extra high right?

● extra high“超高的，（医）特别高的”

3．我喜欢杯垫上的图案设计。

I like the design on this coaster.

4．你喜欢哪种鸡尾酒？

Which cocktail would you like?

5．你有哪种葡萄酒？

What kind of wine do you have?

6．我想来杯啤酒。

I'd like a glass of beer.

■ I'd like＝I would like“我想要……”

7．你的杯子又空了。

Your glass is empty again.

8．我想要杯加冰的饮料。

I want a drink with ice.

9．我们可以再来点儿坚果吗？

Can we get some more nuts?

10．我想在饮料里多放一颗橄榄。

I want my drink with an extra olive.

9.3.4　做SPA

场景词汇

①按摩 massage [məˈsɑːʒ] n.

②按摩油 massage oil [məˈsɑːʒ ɔil] n.

③按摩床 massage table [məˈsɑːʒ ˈteibəl] n.

④毛巾 towel [ˈtauəl] n.

⑤温泉 hot spring [hɔt spriŋ] n.

⑥面膜 mask treatment [mɑːsk ˈtriːtmənt] n.

⑦脸部护理 facial [ˈfeiʃəl] n.

⑧桑拿，桑拿房 sauna [ˈsɔːnə] n.

⑨蒸气 steam [stiːm] n.

⑩放松 relaxation [riːlækˈseiʃən] n.

⑪身体裹敷 body wrap [ˈbɔdi ræp] n.

⑫更衣室 changing room [tʃeindʒiŋ ruːm] n.

⑬脚底按摩 foot massage [fut məˈsɑːʒ] n.

⑭去角质 exfoliation [eksˌfəuliˈeifən] n.

⑮浮石 pumice stone [ˈpʌmis stəun] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．按摩油的味道很好闻。

The smell of the massage oil is delightful.

★ delightful [diˈlaitfl] a. 宜人的，令人愉快的

2．请躺在按摩床上。

Please lay down on the massage table.

● lay down“（使）躺下”

3．我在哪儿可以拿到毛巾？

Where can I get a towel?

4．我们面部护理的预约是在十点。

Our facial appointment will be at ten o'clock.

5．我们现在进去桑拿房吧。

Let's go in the sauna now.

6．我想要个可以彻底放松的假期。

I want a holiday with complete relaxation.

7．这是我第一次做如此奢侈的全身裹敷。

it's my first time to do such a luxurious body wrap.

● It is one's first time to do sth.“这是某人第一次做某事”

8．更衣室里有蒸汽桑拿。

There is a steam sauna in the changing room.

9．为什么我们不做个足底按摩呢？

Why don't we get a foot massage?

10．夏天要到了，所以我需要一块浮石。

Summer is coming so I need a pumice stone.

9.3.5　去海滩（1）

场景词汇

①遮阳伞 beach umbrella [biːtʃ ʌmˈbrelə] n.

②沙 sand [sænd] n.

③海浪 wave [weiv] n.

④日光浴 sunbathe [ˈsʌnbeið] n.

⑤太阳镜 sunglasses [ˈsʌnˌglɑːsiz] n.

⑥遮阳帽 sunhat [sʌnˈhæt] n.

⑦防晒霜 suntan lotion [ˈsʌntæn ˈləuʃən] n.

⑧浮水气球 beach ball [biːtʃ bɔːl] n.

⑨游泳圈 rubber ring [ˈrʌbə riŋ] n.

⑩海滩浴巾 beach towel [biːtʃ ˈtauəl] n.

⑪沙堡 sandcastle [ˈsændˌkɑːsəl] n.

⑫灯塔 lighthouse [ˈlaithaus] n.

⑬冲浪 surfing [ˈsəːfiŋ] n.

⑭滑水 water skiing [ˈwɔːtə ˈskiːiŋ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们把遮阳伞立在这里吧。

Let's set up our beach umbrella here.

2．海浪现在真的好大啊。

The waves are really big now.

3．我把太阳帽忘在宾馆房间了。

I forgot my sunhat in the hotel room.

4．你能递给我防晒霜吗？

Can you pass me the suntan lotion?

5．请吹起来这个浮水气球。

Please blow up the beach ball.

● blow up“使）膨胀，给（轮胎等）打气，（使）爆炸”

6．你把沙滩浴巾放哪儿了？

Where did you put your beach towel?

7．你能给我儿子建个沙堡吗？

Can you build my son a sandcastle?

8．我们下午可以去游览一下灯塔。

We can tour the lighthouse in the afternoon.

★ tour在此为动词，意为“观光，参观”。

9．你以前冲过浪吗？

Have you been surfing before?

10．滑水的时候我把帽子丢了。

I lost my hat while water skiing.

9.3.6　去海滩（2）

场景词汇

①救生瞭望塔 lifeguard tower [ˈlaifgɑːd ˈtauə] n.

②海滩小屋 beach hut [biːtʃ hʌt] n.

③海滨步道 promenade [ˌprɑːməˈneid] n.

④贝壳 shell [ʃel] n.

⑤游泳圈 swimming tube [ˈswimiŋ tjuːb] n.

⑥螃蟹 crab [kræb] n.

⑦贝壳 conch [kɔntʃ] n.

⑧冲浪板 surfboard [ˈsəːfbɔːd] n.

⑨冷藏箱 cooler [ˈkuːlə(r)] n.

⑩晒成褐色 suntan [ˈsʌntæn] n.

⑪晒伤 sunburn [ˈsʌnbəːn] n.

⑫码头 pier [piə] n.

⑬游泳者 swimmer [ˈswimə] n.

⑭潜泳者 snorkeler [ˈsnɔːkələ] n.

⑮帆板 sailboard [ˈseilbɔːd] n.

⑯救生衣 life jacket [laif ˈdʒækit] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我不想离瞭望救生塔这么近。

I don't want to be so near to the lifeguard tower.

● be near to＝be close to“靠近于，接近于”

2．我会在海滩小屋等你。

I'll wait for you in the beach hut.

★ hut [hʌt] n. 简陋的小房子（或棚，舍）

3．海滨步道上有一些小吃摊。

There are some snack vendors on the promenade.

4．你有没有找到冷色的贝壳？

Did you find any cool shells?

★ cool在此指“（颜色）令人感到凉爽的，冷色的”。

5．他说我可以从那家商店租冲浪板。

He said I can rent a surfboard from that shop.

6．从冷藏箱里递给我一瓶饮料。

Pass me a drink from the cooler.

7．今年夏天你把皮肤晒成了非常漂亮的褐色。

You got a really nice suntan this summer.

8．我们可以在码头等船。

We can wait for the boat on the pier.

9．别担心。他是一位强壮的游泳者。

Don't worry. He's a strong swimmer.

10．你的救生衣在你的座位下面。

Your life jacket is under your seat.

9.3.7　钓鱼（1）

场景词汇

①浮标 float [fləut] n.

②钓具 tackle [ˈtækəl] n.

③钓具箱 tackle box [ˈtækəl bɔks] n.

④钩子 hook [huk] n.

⑤网子 net [net] n.

⑥鱼钩 fishhook [fiʃˈhuk] n.

⑦倒钩 barb [bɑːb] n.

⑧钩眼 eye [ai] n.

⑨人造饵 lure [luə] n.

⑩假蝇 fly [flai] n.

⑪饵 bait [beit] n.

⑫渔线 line [lain] n.

⑬钓鱼线 fishing line [ˈfiʃiŋ lain] n.

⑭鱼竿 fishing rod [ˈfiʃiŋ rɔd] n.

⑮渔线轮 reel [riːl] n.

⑯防水裤 waders [ˈweidəz] n.

⑰雨衣 waterproof [ˈwɔːtəpruːf] n.

⑱钓鱼者 angler [ˈæŋglə] n.

⑲线轴 spool [spuːl] n.

⑳杆 pole [pəul] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．鱼上钩后浮标会动的。

The float will move when a fish is caught.

2．你应该小心那个钩子。

You should be careful with that hook.

3．那些农民用网捕鱼，因为这样更快。

Those farmers use a net because it's faster.

4．你会用哪种鱼饵？

What kind of lure will you use?

5．上次鱼很喜欢这种饵。

The fish really liked this bait last time.

● last time“上次”

6．我有好多好多钓鱼线。

I have lots and lots of fishing line.

7．你喜欢我的新鱼竿吗？

Do you like my new fishing rod?

8．我觉得我钓上来了点东西！

I think I'm reeling something in!

■ reel in / up“收绕（钓丝），钓起”（reel out“放出（钓丝）”）

9．你为什么不穿防水裤呢？

Why don't you put on these waders?

10．一个半小时之后我用我的新杆钓上了几条鱼。

One and a half hours later, I caught several fish with my new pole.

■ one and a half hours＝one hour and a half“一个半小时”

9.3.8　钓鱼（2）

场景词汇

①鱼篓 creel [kriːl] n.

②钓鱼许可证 fishing permit [ˈfiʃiŋ ˈpəːmit] n.

③吊垂 lead weight [liːd weit] n.

④抄网 landing net [ˈlændiŋ net] n.

⑤活鱼笼 keep net [kiːp net] n.

⑥鱼叉 harpoon [hɑːˈpuːn] n.

⑦鱼叉捕鱼 spear fishing [spiə(r) ˈfiʃiŋ] n.

⑧淡水垂钓 freshwater fishing [ˈfreʃwɔːtə(r) ˈfiʃiŋ] n.

⑨休闲垂钓 sport fishing [spɔːt ˈfiʃiŋ] n.

⑩假蝇垂钓 fly fishing [flai ˈfiʃiŋ] n.

⑪锈饵 bait [beit] n.

⑫撒网 cast [kɑːst] v.

⑬放生 release [riˈliːs] v.

⑭咬钩 bite [bait] v.

⑮收线 reel in [riːl in] v.

⑯捕捉 catch [kætʃ] v.

⑰网捕 net [net] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我为我们的旅行拿到了一张三天的钓鱼许可证。

I got a three day fishing permit for our trip.

2．他用鱼叉捕的那条鱼。

He used a harpoon to catch that fish.

3．鱼叉捕鱼比这个要难多了。

Spear fishing is much more difficult than this.

■ 三音节词的比较级和最高级通过在其前面加 more 和most 构成。修饰比较级通常用 much。

4．我们乘汽船去钓鱼玩儿吧。

Let's take the motorboat out and do some sport fishing.

5．去年我们玩过一次假蝇钓鱼。

We went fly fishing once last year.

6．我们再撒一次网吧。

Let's cast our lines out again.

● again＝one more time“再一次，又一次”

7．他把鱼放生了，因为它太小了。

He released the fish because it was too small.

8．我觉得有鱼在咬我的线。

I think I got a bite on my line.

9．这条鱼太大了，收不回线来。

The fish was too big to reel in.

10．这次我想抓一条真正的大鱼。

I want to catch a really big fish this time.

9.3.9　摄影（1）

场景词汇

①照相机 camera [ˈkæmərə] n.

②数码相机 digital camera [ˈdidʒitl ˈkæmərə] n.

③闪光灯 flash [flæʃ] n.

④镜头清洁剂 lens cleaner [lenz ˈkliːnə] n.

⑤幻灯片 slide [slaid] n.

⑥透镜 lens [lenz] n.

⑦双焦镜头 zoom lens [zuːm lenz] n.

⑧胶卷 film [film] n.

⑨彩色胶卷 color film [ˈkʌlə film] n.

⑩底片 negative [ˈnegətiv] n.

⑪广角镜头 wide-angle lens [waid-ˈæŋgəl lenz] n.

⑫（背包的）背带 strap [stræp] n.

⑬镜头盖 lens cap [lenz kæp] n.

⑭快门 shutter [ˈʃʌtə] n.

⑮相机袋 camera bag [ˈkæmərə bæg] n.

⑯冲洗 develop [diˈveləp] v.

⑰加洗 reprint [ˌriːˈprint] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你能把你的相机拿出来吗？

Can you take out your camera?

■ put away“把……收起来，放好”

2．我不用我的数码相机了。

I don't use my digital camera any longer.

3．拍照的时候关掉闪光灯。

Turn off the flash for the pictures.

4．这个相机上的双焦镜头真的很不错。

The zoom lens on this camera is really good.

5．你的相机真的用胶卷啊？

Your camera actually uses film?

6．你的相机有广角镜头吗？

Does your camera have a wide-angle lens?

7．我相机包的背带坏了。

My camera bag strap broke.

8．我把镜头盖放哪儿了？

Where did I put the lens cap?

9．你能开着快门拍照吗？

Can you keep the shutter open for this shot?

★ shot在此意为“［美式］照相，拍摄”。

10．我想把这些照片洗出来。

I want to get these pictures developed.

■ get sth. done“完成（办到，弄好）某事”

9.3.10　摄影（2）

场景词汇

①上相的 photogenic [ˌfəutəuˈdʒenik] a.

②三脚架 tripod [ˈtraipɔd] n.

③调焦圈 focusing ring [ˈfəukəsiŋ riŋ] n.

④快照 snap [snæp] n.

⑤拍摄 shoot [ʃuːt] v.

⑥使曝光 expose [ikˈspəuz] v.

⑦工作室 studio [ˈstjuːdiəu] n.

⑧色调 tone [təun] n.

⑨对比效果 contrast [ˈkɔntrɑːst] n.

⑩照片 photograph [ˈfəutəgrɑːf] n.

⑪冲洗店 photo shop [ˈfəutəu ʃɔp] n.

⑫相册 photo album [ˈfəutəu ˈælbəm] n.

⑬照片光碟 photo CD [ˈfəutəu ˈsiˈdi] n.

⑭照相迷 shutterbug [ˈʃʌtəbʌg] n.

⑮摄影 photograph [ˈfəutəgrɑːf] v.

⑯摄影师 photographer [fəˈtɔgrəfə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．那对夫妻很上相。

That couple is so photogenic.

2．我们需要一个三脚架来稳定拍摄。

We need a tripod to steady the shot.

3．我们去外面拍摄吧。

Let's do the shoot outside.

4．这张照片曝光过度了。

This photo is over exposed.

5．你可以看展示在我工作室的照片。

You can see the photos displayed at my studio.

★ display [diˈsplei] v. 显示，陈列，展出

6．我们可以增加这张照片的对比效果。

We can increase the contrast on this photo.

7．我把我的照片发布到这个网站上了。

I have my photographs posted on this website.

8．你能到冲洗店里把这个去掉吗？

Can you drop this off at the photo shop?

9．这是你的家庭相册吗？

Is this your family photo album?

10．我是一名专业的摄影师。

I am a professional photographer.

9.3.11　露营（1）

场景词汇

①（可折合的）小刀 pocketknife [ˈpɔkitnaif] n.

②露营地 campsite [ˈkæmpsait] n.

③防雨罩 rain cover [rein ˈkʌvə] n.

④地钉 tent peg [tent peg] n.

⑤防风绳 guy rope [gai rəup] n.

⑥废物处理 waste disposal [weist diˈspəuzəl] n.

⑦帐篷 tent [tent] n.

⑧帐篷内防水布 ground sheet [graund ʃiːt] n.

⑨驱虫剂 insect repellent [ˈinsekt riˈpelənt] n.

⑩营地灯 torch [tɔːtʃ] n.

⑪睡袋 sleeping bag [ˈsliːpiŋ bæg] n.

⑫睡垫 sleeping mat [ˈsliːpiŋ mæt] n.

⑬露营，营地 camp [kæmp] n.

⑭露营者 camper [ˈkæmpə] n.

⑮野营炉 camping stove [ˈkæmpiŋ stəuv] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我需要一把小刀来切这个东西。

I need a pocketknife to cut this.

2．公园北侧有一个露营地。

There is a campsite on the north side of the park.

● on the north side of“在……的北侧”

3．最后一个地钉在哪里？

Where's the last tent peg?

4．把所有的厨房处理垃圾放在这里。

Put all kitchen waste disposal here.

5．先把防水布铺在下面。

Put the ground sheet down first.

6．我们需要洒上一些杀虫剂。

We need to put on some insect repellent.

7．没有营地灯,我什么也看不见。

I can't see anything without the torch.

★ anything [ˈeniθiŋ] pron. 任何东西（用于否定句或疑问句）

8．你能帮我拉上我的睡袋吗？

Can you help me zip up my sleeping bag?

9．这张舒服的睡垫很小巧。

This comfortable sleeping mat is compact.

★ compact [ˈkɒmpækt] a. 小巧易携带的

10．让我们搭起野营炉吧。

Let's set up the camping stove.

9.3.12　露营（2）

场景词汇

①地图 map [mæp] n.

②自由宿营地 pitches available [pitʃiz əˈveiləbəl] n.

③宿营地 pitch [pitʃ] n.

④帐篷杆 tent pole [tent pəul] n.

⑤绳索 rope [rəup] n.

⑥野餐长椅 picnic bench [ˈpiknik bentʃ] n.

⑦在烧烤架上烤 barbeque [ˈbʌːbəkjuː] v.

⑧吊床 hammock [ˈhæmək] n.

⑨野营车 camper van [ˈkæmpə væn] n.

⑩木炭 charcoal [ˈtʃɑːkəul] n.

⑪引火物 firelighter [ˈfaiəlaitə(r)] n.

⑫点火 light [lait] v.

⑬支 pitch [pitʃ] v.

⑭营火 campfire [ˈkæmpˌfaiə] n.

⑮睡垫 bedroll [ˈbedrəul] n.

⑯急救箱 first-aid kit [fəːst-eid kit] n.

⑰卫生间 toilet [ˈtɔilət] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．有一张这后面公园的地图。

There was a map of the park back there.

2．我需要人帮助我穿过这个帐篷杆。

I need help putting this tent pole through.

■ help后面省略了介词 in。

3．用这根绳子把垃圾绑在树上。

Use this rope to tie the garbage to the tree.

● tie A to B“把A系在B上”

4．我将在野餐长凳旁做午餐。

I'll make our lunch by the picnic bench.

5．我们可以开始烧烤了吗？

Can we start to barbeque yet?

6．这是一个挂吊床的完美地方。

This is a perfect place to set up the hammock.

7．需要给火再添一些木炭。

The fire needs some more charcoal.

8．我需要点上火。

I need to light fire.

9．让我们围着篝火放松一下。

Let's relax around the campfire.

★ around [əˈraund] prep. 在……附近，在……周围

10．在……附近，在……周围

The sign for the toilets was there.

9.3.13　露营（3）

场景词汇

①火柴 match [mætʃ] n.

②防潮火柴 waterproof match [ˈwɔːtəpruːf mætʃ] n.

③煤气炉 gas stove [gæs stəuv] n.

④指南针 compass [ˈkʌmpəs] n.

⑤攀岩者 rock climber [rɔk ˈklaimə] n.

⑥徒步旅行者 hiker [ˈhaikə] n.

⑦登山靴 hiking boot [ˈhaikiŋ buːt] n.

⑧徒步旅行路径 hiking trail [ˈhaikiŋ treil] n.

⑨渔夫 fisherman [ˈfiʃəmən] n.

⑩独木舟 canoe [kəˈnuː] n.

⑪小艇 raft [rɑːft] n.

⑫露营灯 lantern [ˈlæntən] n.

⑬行军水壶 canteen [kænˈtiːn] n.

⑭望远镜 binoculars [biˈnɔkjuləz] n.

⑮气垫床 air mattress [ɛə ˈmætris] n.

⑯钓鱼 fish [fiʃ] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我需要一盒火柴来点火。

I need a match to light this fire.

2．现在我要开煤气炉了。

I'm going to start the gas stove now.

3．指南针显示是北方。

The compass says that is north.

4．一群徒步旅行者刚从那小道走来。

A group of hikers just came from that trail.

● a group of“一群（人，虫，兽等），一帮”

5．我只穿上我的登山靴。

I'll just put my hiking boots on.

6．我们应该选择哪一条徒步旅行路线？

Which hiking trail should we take?

7．今天渔夫钓到了一条大鱼。

The fisherman caught a huge fish today.

★ huge [hjuːdʒ] a. 巨大的，庞大的，极大的

8．我想乘独木舟出去。

I want to take the canoe out.

9．我们应该给气垫床充上气吗？

Should we pump up the air mattress?

● pump up“唧送，打气，泵送”

10．现在我要出去钓鱼。

I'm going out to fish now.

9.3.14　吃烧烤

场景词汇

①烧烤架 barbeque grill [ˈbʌːbəkjuː gril] n.

②热炭 hot coals [hɔt kəulz] n.

③夹子 tongs [tɔŋz] n.

④点火器 fire starter [ˈfaiə ˈstʌːtə] n.

⑤网格烤板 grid [grid] n.

⑥酱料刷 basting brush [ˈbeistiŋ brʌʃ] n.

⑦串肉杆 skewer [ˈskjuːə] n.

⑧灰 ash [æʃ] n.

⑨切肉刀 cleaver [ˈkliːvə] n.

⑩铝箔纸 aluminium [ˌæljəˈminiəm] n.

⑪牛排 beef steak [biːf steik] n.

⑫玉米 corn [kɔːn] n.

⑬蘑菇 mushroom [ˈmʌʃruːm] n.

⑭调制酱 basting sauce [ˈbeistiŋ sɔːs] n.

⑮腌泡汁 marinade sauce [ˌmæriˈneid sɔːs] n.

⑯调料 seasoning [ˈsiːzəniŋ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．烧烤架搭好了。

The barbeque grill is all set up.

2．你能把夹子拿来吗？

Could you grab the tongs?

3．把使用过的串肉杆扔进这个垃圾袋。

Throw your used skewers in this garbage bag.

● garbage bag“垃圾袋”

4．小心，你的牛排上有灰。

Careful, your steak has some ash on it.

5．虾用铝箔纸包着。

The prawns are wrapped in the aluminium.

● be wrapped in“被……包裹住”

6．这些牛排很嫩。

These beef steaks are so tender.

■ tough [tʌf] a. 嚼不烂的，老的

7．我觉得玉米还没熟。

I don't think the corn is done yet.

8．烧烤蘑菇很好吃！

This barbeque mushrooms are so delicious!

9．你在这个腌泡汁里放了什么？

What did you put in this marinade sauce?

10．有额外的调料吗？

Is there any extra seasoning?

● There be句型中，be 在人称和数上必须跟紧邻它的主语保持一致。

9.3.15　去公园

场景词汇

①卖热狗的小摊贩 hot dog stand [hɔt dɔg stænd] n.

②垃圾桶 trash can [træʃ kæn] n.

③喷泉 fountain [ˈfauntin] n.

④草皮 grass [grɑːs] n.

⑤路灯 lamppost [ˈlæmppəust] n.

⑥风筝 kite [kait] n.

⑦攀爬架 monkey bars [ˈmʌŋki bʌːz] n.

⑧野餐 picnic [ˈpiknik] n.

⑨野餐篮 picnic basket [ˈpiknik ˈbɑːskit] n.

⑩野餐桌 picnic table [ˈpiknik ˈteibəl] n.

⑪旱冰鞋 (in-line) skates [(in-lain) skeits] n.

⑫桥 bridge [bridʒ] n.

⑬池塘 pond [pɔnd] n.

⑭慢跑的人 jogger [ˈdʒɔgə(r)] n.

⑮玩滑板的人 skateboarder [ˈskeitbɔːdə] n.

⑯小路 path [paːθ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．让我们从卖热狗的小摊贩那儿买午餐吧。

Let's grab lunch from the hot dog stand.

2．把这个扔到垃圾桶里。

Throw this into the trash can.

3．你会放风筝吗？

Can you fly a kite?

● fly a kite“放风筝”

4．西尔维亚在攀爬架上。

Silvia is on the monkey bars.

5．你的野餐篮里有什么？

What do you have in your picnic basket?

6．只有一个免费的野餐桌。

There's only one free picnic table.

7．我们要穿过那座桥到厕所。

We'll cross that bridge to get to the toilets.

8．我们在池塘边坐下来吧。

Let's sit down by the pond.

9．小心不要撞到慢跑者！

Be careful not to hit the jogger!

10．从自行车道上下来。

Get off the bike path.

● get off“下车（马等），离开”

9.3.16　去动物园（1）

场景词汇

①围栏 pen [pen] n.

②动物园管理员 zookeeper [ˈzuːkiːpə(r)] n.

③孔雀 peacock [ˈpiːkɔk] n.

④大熊猫 giant panda [ˈdʒaiənt ˈpændə] n.

⑤兽栏 animal enclosure [ˈæniməl inˈkləuʒə] n.

⑥洞穴 cave [keiv] n.

⑦笼子 cage [keidʒ] n.

⑧狮子 lion [ˈlaiən] n.

⑨长颈鹿 giraffe [dʒiˈrɑːf] n.

⑩斑马 zebra [ˈziːbrə] n.

⑪警告标志 warning sign [ˈwɔːniŋ sain] n.

⑫鸵鸟 ostrich [ˈɔstritʃ] n.

⑬猴子 monkey [ˈmʌŋki] n.

⑭水池 pool [puːl] n.

⑮鹿 deer [diə] n.

⑯河马 hippo [ˈhipəu] n.

⑰大象 elephant [ˈelifənt] n.

⑱野马 mustang [ˈmʌstæŋ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我希望孔雀开屏。

I wish the peacock would spread its feathers.

★ feather [ˈfeðə(r)] n. 羽毛，翎毛

2．大熊猫刚刚到这个动物园。

The giant pandas have just arrived at this zoo.

3．对动物来说，这个笼子太小了。

This cage is too small for the animals.

4．狮子被活捉了。

The lion was captured alive.

■ 以 a 开头的形容词可用作表语或后置完语，此类形容词有 alive, awake, asleep, abroad, afraid, alone, alike 等。

5．我最喜欢的动物是长颈鹿。

My favorite animal is the giraffe.

6．难道你没有看到警告标志？

Don't you see the warning sign?

7．看看那边的小猴子。

Look at that tiny monkey over there.

8．他们这个水池里面有什么？

What do they have in this pool?

9．你看到了那只鹿了吗？

Did you see that deer?

10．你看到多少头大象?

How many elephants do you see?

9.3.17　去动物园（2）

场景词汇

①熊 bear [bɛə] n.

②北极熊 polar bear [ˈpəulə bɛə] n.

③考拉 koala [kəuˈɑːlə] n.

④豹 leopard [ˈlepəd] n.

⑤骆驼 camel [ˈkæməl] n.

⑥美洲野牛 bison [ˈbaisən] n.

⑦鳄鱼 crocodile [ˈkrɔkədail] n.

⑧蛇 snake [sneik] n.

⑨犀牛 rhino [ˈrainəu] n.

⑩大猩猩 gorilla [gəˈrilə] n.

⑪老虎 tiger [ˈtaigə] n.

⑫（动物）恒温的 warm-blooded [wɔːm-ˈblʌdid] a.

⑬（动物）冷血的 cold-blooded [kəuld-ˈblʌdid] a.

⑭爬行类动物 reptile [reptail] n.

⑮两栖类动物 amphibian [æmˈfibiən] n.

⑯猎豹 cheetah [ˈtʃiːtə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．看，电视上有只北极熊！

Look, a polar bear is on TV!

2．只在澳大利亚才有树袋熊。

Koalas are only found in Australia.

3．你的外套上有豹纹。

Your coat has leopard spots on it.

4．我们在动物园会看到骆驼吗？

Will we see a camel at the zoo?

5．这些鞋子是蛇皮做的。

These shoes are made of snake skin.

6．那个特征应该是一只大猩猩。

That character is supposed to be a gorilla.

★ character [ˈkæriktə] n. 性格，特征

7．乌龟是一种冷血动物。

A turtle is a cold-blooded creature.

★ creature [ˈkriːtʃə] n. 生物，动物，人

8．这个节目是关于爬行动物的。

This program is about reptiles.

9．我们去两栖动物区吧。

Let's go to the area with the amphibians.

10．我想看有猎豹的那部电影。

I want to watch the movie with the cheetah in it.

● watch a movie＝see a film“看电影”

9.3.18　去海洋馆

场景词汇

①水母 jellyfish [ˈdʒelifiʃ] n.

②鳗鱼 eel [iːl] n.

③比目鱼 flatfish [ˈflætfiʃ] n.

④章鱼 octopus [ˈɔktəpəs] n.

⑤小虾 shrimp [ʃrimp] n.

⑥飞鱼 flying fish [ˈflaiiŋ fiʃ] n.

⑦海豚 dolphin [ˈdɔlfin] n.

⑧乌贼 squid [skwid] n.

⑨海马 seahorse [siːhɔːs] n.

⑩斑马鱼 zebra fish [ˈziːbrə fiʃ] n.

⑪河豚 puffer [ˈpʌfə(r)] n.

⑫鲨鱼 shark [ʃɑːk] n.

⑬海星 starfish [ˈstɑːˌfiʃ] n.

⑭乌龟 turtle [ˈtəːtl] n.

⑮珊瑚 coral [ˈkɔrəl] n.

⑯海藻 algae [ˈældʒiː] n.

⑰底沙 grass sand [grɑːs sænd] n.

⑱喂食 feed [fiːd] v.

⑲饲养 keep [kiːp] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．水中有水母。

There are jellyfish in the water.

2．你以前曾经吃过鳗鱼吗？

Have you ever eaten eel before?

3．和海豚一起游泳花费二十美元。

It costs 20 dollars to swim with the dolphins.

4．水族馆有海马。

The aquarium has seahorse in it.

5．我们需要担心鲨鱼吗？

Do we need to worry about sharks?

6．看看这个干的海星。

Look at this dry starfish.

7．看，乌龟在觅食。

Look, the turtle is hunting.

★ hunt [hʌnt] v. 打猎，捕杀（常与介词 for 连用）

8．潜游时不要破坏珊瑚。

Don't damage the coral when snorkeling.

★ damage [ˈdæmidʒ] v. 损害，破坏

★ snorkel [ˈsnɔrkl] v.（使用水下呼吸管）潜游

9．这片水域有太多海藻。

There is too much algae in this water.

10．你给你的鱼喂什么？

What do you feed your fish?

9.3.19　去游乐园（1）

场景词汇

①售票亭 ticket booth [ˈtikit buːθ] n.

②行列 line [lain] n.

③溜滑梯 slide [slaid] n.

④阶梯 ladder [ˈlædə] n.

⑤秋千 swing [swiŋ] n.

⑥轮胎秋千 tire swing [ˈtaiə swiŋ] n.

⑦秋千组 swing set [swiŋ set] n.

⑧跷跷板 seesaw [ˈsiːsɔː] n.

⑨攀玩架 jungle gym [ˈdʒʌŋgəl dʒim] n.

⑩旋转木马 merry-go-round [ˈmeri-gəu-raund] n.

⑪攀爬 climb [klaim] v.

⑫摩天轮 Ferris wheel [ˈferiz wiːl] n.

⑬滑水道 water slide [ˈwɔːtə slaid] n.

⑭游戏（通常为静态） game [geim] n.

⑮呕吐 vomit [ˈvɔmit] v.

⑯鬼屋 haunted house [ˈhɔːtid haus] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我从售票亭买的这张地图。

I got this map from the ticket booth.

2．你排队等候多久了？

How long have you been waiting in line?

● How long“多久”（用来提问时间长短）

3．你能给我推秋千吗？

Can you push me on the swing?

4．我们正在后院做一个轮胎秋千。

We're setting up a tire swing in our backyard.

★ backyard [ˌbækˈjɑːd] n. 后院

5．我女儿想去骑旋转木马。

My daughter wants to go to the merry-go-round.

6．你是自己爬到那儿的吗？

Did you climb up there by yourself?

7．我妈妈不能坐摩天轮。

My mom can't ride the Ferris wheel.

8．那个滑水道看起来很可怕！

That water slide looks so scary!

9．我玩那个游戏赢了这个玩具。

I won this toy playing that game.

10．我们接下来去鬼屋吧。

Let's go to the haunted house next.

9.3.20　去游乐园（2）

场景词汇

①座位 seat [siːt] n.

②棉花糖 cotton candy [ˈkɔtn ˈkændi] n.

③安全带 seat-belt [siːt-belt] n.

④掉落 drop [drɔp] v.

⑤扭转 twist [twist] v.

⑥游乐设施（通常为动态） ride [raid] n.

⑦划艇 rowboat [ˈrəubəut] n.

⑧礼品店 gift shop [gift ʃɔp] n.

⑨立体影像设施 3-D ride [θriː-diː raid] n.

⑩现场表演 live entertainment [laiv ˌentəˈteinmənt] n.

⑪碰碰车 bumper car [ˈbʌmpə kɑː] n.

⑫套圈圈游戏 ringtoss [ˈriŋtɔs] n.

⑬海盗船 swinging-ship ride [ˈswiŋiŋ-ʃip raid] n.

⑭凉亭 gazebo [gəˈziːbəu] n.

⑮儿童赛车 go-cart [gəu-kɑːt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你怎么这么快就得到一个座位？

How did you get a seat so fast?

★ fast＝quickly快，迅速

2．我想要蓝色的棉花糖。

I want the blue cotton candy.

3．记得系好安全带。

Remember to fasten your seat-belt.

4．接下来我们要玩哪个设施呢？

Which ride will we go on next?

5．你从礼品店买东西了吗？

Did you buy anything from the gift shop?

6．今年有一个新立体影像设施。

There's a new 3-D ride this year.

7．晚上他们在这里有现场表演。

They have live entertainment here in the evening.

★ live在此意为“现场直播的”。

8．我最喜欢的是碰碰车。

My favorite ride is the bumper cars.

9．在凉亭等着直到雨停了。

Wait in the gazebo until it stops raining.

■ it在此指“天气”。

10．我们玩卡丁车吧！

Let's go on the go-carts!

9.3.21　去博物馆

场景词汇

①参观者 visitor [ˈvizitə] n.

②门票，入场券 admission ticket [ədˈmiʃən ˈtikit] n.

③导游 guide [gaid] n.

④语音导览 audio guide [ɔːdiəu gaid] n.

⑤解说牌 plaque [plæk] n.

⑥木乃伊 mummy [ˈmʌmi] n.

⑦象形文字 hieroglyph [ˈhaiərəglif] n.

⑧骨骼 skeleton [ˈskelitən] n.

⑨陶器 pottery [ˈpɔtəri] n.

⑩盔甲 armor [ˈʌːmə] n.

⑪兵马俑 terra-cotta warriors [ˌterə-ˈkɔtə ˈwɔriəs] n.

⑫剑 sword [sɔːd] n.

⑬手稿 manuscript [ˈmænjuskript] n.

⑭恐龙展 dinosaur exhibition [ˈdainəsɔː ˌeksiˈbiʃən] n.

⑮展览 exhibition [ˌeksiˈbiʃən] n.

⑯展览品 exhibit [igˈzibit] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们排队买门票吧。

Let's line up to get an admission ticket.

■ jump a queue“插队”

2．我们的导游五分钟之后到。

The guide for our tour will be here in five minutes.

3．你听音频指南了吗？

Did you listen to the audio guide?

4．这个解说牌解释了一些历史。

This plaque explains some history.

5．小心不要把盔甲打翻了。

Be careful not to knock the armor over.

● knock over“打翻，撞倒”

6．你去看过兵马俑吗？

Have you been to see the terra-cotta warriors?

7．别碰那剑。

Do not touch the sword.

8．这是那本书的原稿。

This is the original manuscript of that book.

9．这个月有一个特殊的恐龙展览。

There's a special dinosaur exhibition this month.

10．展览将于明天结束。

The exhibition will end tomorrow.

9.3.22　去马戏团

场景词汇

①高空秋千 trapeze [træˈpiz] n.

②空中特技演员 trapeze artist [træˈpiz ˈɑːtist] n.

③小丑 clown [klaun] n.

④独轮车 unicycle [ˈjuːnisaikl] n.

⑤玩杂耍的人 juggler [ˈdʒʌglə(r)] n.

⑥杂技演员 acrobat [ˈækrəbæt] n.

⑦马戏团帐篷 circus tent [ˈsəːkəs tent] n.

⑧钢丝 tightrope [ˈtaitrəup] n.

⑨走钢丝表演者 tightrope walker [ˈtaitrəup ˈwɔːkə] n.

⑩气球 balloon [bəˈluːn] n.

⑪驯兽师 animal trainer [ˈæniməl ˈtreinə] n.

⑫弹簧垫 trampoline [ˈtræmpəliːn] n.

⑬火圈 ring of fire [riŋ əv ˈfaiə] n.

⑭安全网 safety net [ˈseifti net] n.

⑮道具 props [prɔps] n.

⑯观众 audience [ˈɔːdiəns] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他正训练成为一名空中飞人。

He is training to become a trapeze artist.

2．小丑把我女儿吓哭了。

Clowns make my daughter cry.

3．今晚会有一个变戏法的人娱乐大众。

There is a juggler entertaining the crowd tonight.

4．你想看杂技演员表演吗？

Do you want to see an acrobatˈs performance?

5．走钢丝表演者来了。

The tightrope walker is coming.

6．我们已经充了十个气球。

We've already blown up ten balloons.

7．他是一位著名的驯兽师。

He's a famous animal trainer.

8．我们在后院有一个小弹簧垫。

We have a small trampoline in our backyard.

9．如果你掉下来安全网会兜住你。

The safety net will catch you if you fall.

■ 在条件状语从句和时间状语从句中，主句用一般将来时时，从句则用一般现在时表示将来的动作。此用法称为“主将从现”。

10．观众为表演喝彩。

The audience was wowed by the performance.

★ wow [wau] v. 使惊叹，使热情叫好（常用作感叹词，可意为“哇，呀”）

9.3.23　去农庄（1）

场景词汇

①田野 field [fiːld] n.

②四轮运货车（通常为牛马拉的） wagon [ˈwægən] n.

③干草 hay [hei] n.

④栅栏 fence [fens] n.

⑤锄头 hoe [həu] n.

⑥耙子 rake [reik] n.

⑦玉米 corn [kɔːn] n.

⑧小麦 wheat [wiːt] n.

⑨农作物，产量 crop [krɔp] n.

⑩马 horse [hɔːs] n.

⑪马槽 trough [trɔf] n.

⑫谷仓 barn [bɑːn] n.

⑬拖拉机 tractor [ˈtræktə] n.

⑭乡巴佬 country bumpkin [ˈkʌntri ˈbʌmpkin] n.

⑮乡村生活 country life [ˈkʌntri laif] n.

⑯牛仔 cowboy [ˈkaubɔi] n.

⑰溪流 creek [kriːk] n.

⑱果园 orchard [ˈɔːtʃəd] n.

⑲葡萄园 vineyard [ˈvinjəd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们今天需要在田野工作。

We need to work on the field today.

● on the field“在田野上”（in the field 多表示“在……领域，参加比赛，在作战”等）

2．让我们把货物装上马车。

Let's load up the wagon.

● load up“（使）载满，（给……）装货”

3．栅栏需要修理了。

The fence needs to be repaired.

4．你能把树叶耙在一起吗？

Can you rake up the leaves?

5．我们家种了很多玉米。

Our family grows lots of corn.

6．今年的收成很好。

This year's crop was really good.

7．今晚你能洗刷一下这匹马吗？

Can you groom the horse tonight?

★ groom [gruːm] v. （给动物）擦洗，刷洗

8．我很习惯乡村生活。

I'm so used to country life.

● be used to sth. / doing sth.“习惯于（做）某事”

9．我们过去常常在溪边捕捉海龟。

We used to catch turtles by the creek.

● used to do sth.“过去常常做某事（现在已经不做了）”

10．我们的假期将在意大利一个葡萄园里度过。

Our vacation will be in a vineyard in Italy.

9.3.24　去农庄（2）

场景词汇

①犁 plow [plau] n.

②农场工人 farmworker [ˈfaːmwəːkə] n.

③土壤 soil [sɔil] n.

④稻草人 scarecrow [ˈskɛəkrəu] n.

⑤农夫 farmer [ˈfɑːmə] n.

⑥农舍 farmhouse [ˈfɑːmhaus] n.

⑦狗 dog [dɔg] n.

⑧猫 cat [kæt] n.

⑨鹅 goose [guːs] n.

⑩公鸡 rooster [ˈruːstə] n.

⑪山羊 goat [gəut] n.

⑫绵羊 sheep [ʃiːp] n.

⑬驴 donkey [ˈdɔŋki] n.

⑭猪 pig [pig] n.

⑮公牛 bull [bul] n.

⑯母牛 cow [kau] n.

⑰鸡 chicken [ˈtʃikən] n.

⑱种植 plant [plɑːnt] v.

⑲浇水 water [ˈwɔːtə] v.

⑳摘 pick [pik] v.

㉑挤牛奶 milk [milk] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．土壤似乎有点儿干。

The soil seems a little dry.

2．自从我们装了稻草人，鸟就远离了。

The birds stay away since we got the scarecrow.

■ stay away from“远离……，与……保持距离”

3．我的家庭成员大部分是农民。

Most of my family are farmers.

4．我们养猫来吓跑老鼠。

We keep the cat to scare the mice away.

5．我们今天要给羊剪毛。

We will shave the sheep today.

★ shave [ʃeiv] v. 剃毛，剃须

6．驴拉马车。

The donkey will pull the wagon.

7．你有多少头猪?

How many pigs do you have?

8．你捡鸡蛋好吗？

Can you collect the chicken eggs?

9．今年你种了什么新的东西没有？

Did you plant anything new this year?

10．你什么时候给草坪浇水？

When will you water the grass?

Part 4　阅读

9.4.1　读书

场景词汇

①便利贴 Post-it [ˈpəust-it] n.

②书挡 bookend [ˈbukend] n.

③书签 bookmark [ˈbukmɑːk] n.

④精装本 hardback book [ˈhɑːdbæk buk] n.

⑤老花镜，近视眼 reading glasses [ˈriːdiŋ ˈglɑːsiz] n.

⑥辞典 dictionary [ˈdikʃənəri] n.

⑦标题 title [taitl] n.

⑧目录 table of contents [ˈteibəl əv ˈkɔːntents] n.

⑨前言 preface [ˈprefis] n.

⑩附录 appendix [əˈpendiks] n.

⑪索引 index [ˈindeks] n.

⑫参考书目 bibliography [ˌbibliˈɔgrəfi] n.

⑬休闲读物 light reading [lait ˈriːdiŋ] n.

⑭畅销书 best-seller [best-ˈselə] n.

⑮二手书店 used bookstore [juːzd ˈbukstɔː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你有额外的便利贴吗？

Do you have any extra Post-it notes?

2．我在哪里可以买到书挡？

Where can I buy bookends?

3．我刚开始使用老花镜。

I just started using the reading glasses.

4．你的iPad有没有下载一本字典？

Do you have a dictionary downloaded on your iPad?

5．你记得这本书的标题吗？

Do you remember the title of the book?

6．目录里有章节数。

The table of contents has the number of chapters.

● the number of“……的数量”（作主语时，谓语动词用单数；a number of“许多”谓语动词用复数）

7．前言太长了。

The preface is much too long.

8．后面没有参考书目。

There's no bibliography at the end.

9．这本书是去年的一本畅销书。

This book was a best-seller last year.

10．最近的二手书店在哪里？

Where's the nearest used bookstore?

9.4.2　文学（1）

场景词汇

①文学 literature [ˈlitərətʃə] n.

②文学的 literary [ˈlitərəri] a.

③口头的 oral [ˈɔːrəl] a.

④当代的 contemporary [kənˈtempərəri] a.

⑤当代文学 contemporary [kənˈtempərəri ˈlitərətʃə] n.

⑥时期 age [eidʒ] n.

⑦古典主义 classicism [ˈklæsisizəm] n.

⑧浪漫主义 romanticism [rəuˈmæntisizəm] n.

⑨浪漫的 romantic [rəuˈmæntik] a.

⑩浪漫派诗人 romantic poet [rəuˈmæntik ˈpəuit] n.

⑪作品 work [wəːk] n.

⑫选集 selection [siˈlekʃən] n.

⑬著作 writings [ˈraitiŋz] n.

⑭名著 masterpiece [ˈmɑːstəpiːs] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．英国文学是我在学校里最喜欢的科目。

English literature was my favorite subject in school.

2．这是一本口头故事集。

It is a collection of oral stories.

★ collection在此意为“（诗歌，故事，音乐等的）作品集”。

3．你能推荐一个当代作家吗？

Can you recommend a contemporary author?

4．这本书是古典主义的一个完美例子。

This book is a perfect example of classicism.

5．她只读浪漫小说。

She only read romantic novels.

6．你有最喜欢的浪漫主义诗人吗？

Do you have a favorite romantic poet?

7．这是他最好的作品之一。

This is one of his best works.

8．我今天的选集有特别的意义。

My selection today has special meaning.

9．他的著作是基于他在海外的生活。

His writings are based on his life abroad.

10．这本书是一个名著。

This book is a masterpiece.

9.4.3　文学（2）

场景词汇

①阅读 read [riːd] v.

②写作 write [rait] v.

③作家 writer [ˈraitə(r)] n.

④作家 author [ˈɔːθə] n.

⑤草稿 draft [drɑːft] n.

⑥翻译 translate [trænsˈleit] v.

⑦译文 translation [trænsˈleiʃən] n.

⑧译者 translator [trænsˈleitə] n.

⑨想象 imagination [iˌmædʒiˈneiʃən] n.

⑩幽默 humour [ˈhjuːmə] n.

⑪幽默的 humorous [ˈhjuːmərəs] a.

⑫滑稽的 comic [ˈkɔmik] a.

⑬讽刺 irony [ˈaiərəni] n.

⑭讽刺（手法） satire [ˈsætaiə] n.

⑮讽刺作品 satire [ˈsætaiə] n.

⑯滑稽的模仿 parody [ˈpærədi] n.

⑰嘲讽 sarcasm [ˈsɑːkæzəm] n.

⑱象征主义（手法） symbolism [symbolism] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你读这个了吗？

Did you read this yet?

2．这位作家描述事物的方式很美。

This writer has a beautiful way of expressing things.

3．我喜欢这位作家的所有书籍。

I like all of this authorˈs books.

4．这本书被翻译成四十多种语言。

This book was translated into 40 languages.

■ translate A into B“把A翻译成B”

5．这个译文不是很好。

This translation isn't very good.

6．作者试图挑战你的想象力。

The author is trying to challenge your imagination.

★ challenge [ˈtʃælind] v. 向……挑战，提出挑战

7．他幽默地记述了他的公路之旅。

He gave a humorous account of his road trip.

● road trip“通过乘车（驾车）在公路上旅行的方式”

★ account [əˈkaunt] n. 记述，账目

8．我丈夫只看漫画。

My husband only reads comics.

9．那本书充满了讽刺。

That book is full of satire.

10．下节课我们将讨论下象征手法。

We will discuss the symbolism next class.

9.4.4　散文与小说（1）

场景词汇

①小说 fiction [ˈfikʃən] n.

②正文 text [tekst] n.

③引言 introduction [ˌintrəˈdʌkʃən] n.

④结论 conclusion [kənˈkluːʒən] n.

⑤章 chapter [ˈtʃæptə] n.

⑥节 section [ˈsekʃ(ə)n] n.

⑦段落 passage [ˈpæsidʒ] n.

⑧段 paragraph [ˈpærəgrɑːf] n.

⑨散文 prose [prəuz] n.

⑩散文，随笔，杂记 essay [ˈesei] n.

⑪叙述，旁白 narration [nəˈreiʃən] n.

⑫虚构人物 fictional character [ˈfikʃənəl ˈkæriktə] n.

⑬片段，一集 episode [ˈepisəud] n.

⑭故事 story [ˈstɔːri] n.

⑮小说 novel [ˈnɔvəl] n.

⑯历史的 historical [hisˈtɔrikəl] a.

⑰悬疑小说，推理小说 mystery [ˈmistəri] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这真是一篇不错的小说。

This is a really good piece of fiction.

2．结尾真的让我很失望。

I was really disappointed in the conclusion.

★ disappointed [disəˈpɔintid] a. 失望的，沮丧的 （用于形容人）

3．你读到哪一章了？

What chapter are you on?

4．听这段，然后告诉我你的想法。

Listen to this passage and tell me what you think.

5．你能再读一下这一段吗？

Can you read this paragraph again?

6．我的散文刚进行到一半。

I'm only halfway through my essay.

★ halfway [ˌhɑːʃˈwei] a. 半途（的），中间（的），不彻底（的）

7．虚构的人物名字叫林赛。

The fictional characterˈs name is Lindsay.

8．我最喜欢的片段是那个关于冰淇淋的。

My favorite episode is the one about the ice cream.

9．这个故事真的很感人。

This story is really touching.

10．我刚刚开始读这部悬疑小说。

I just started reading this mystery.

9.4.5　散文与小说（2）

场景词汇

①情感的，多愁善感的 sentimental [ˌsentiˈmentl] a.

②科幻小说 science fiction [ˈsaiəns ˈfikʃən] n.

③幻想小说 fantasy [ˈfæntəsi] n.

④小说家 novelist [ˈnɔvəlist] n.

⑤佚事 anecdote [ˈænikdəut] n.

⑥短篇小说 short story [ʃɔːt ˈstɔːri] n.

⑦中篇小说 novella [nəˈvelə] n.

⑧传说 tale [teil] n.

⑨神话故事 fairy tale [ˈfɛəri teil] n.

⑩神话 fable [ˈfeibəl] n.

⑪寓言 allegory [ˈæligəri] n.

⑫寓言 parable [ˈpærəbəl] n.

⑬观点 point of view [pɔint əv vjuː] n.

⑭叙述者 narrator [nəˈreitə] n.

⑮倒叙 flashback [ˈflæʃbæk] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你会喜欢这本书的情感基调的。

You'll like the sentimental tone of this book.

2．这是我读过的最好的幻想小说之一！

This is one of the best fantasy novels I've read!

3．那不是小说家要表达的。

That is not what the novelist is expressing.

★ express [ikˈspres] v. 表达

4．我上高中的时候读了那个短篇小说。

I read that short story when I was in high school.

5．这部电影取材于一个古老的童话故事。

This movie is based on an ancient fairy tale.

● be based on“以……为基础，基于……”

6．我记得我妈妈过去常给我讲的一个寓言。

I remember a fable my mom used to tell me.

7．我们可以从这个寓言中学到什么？

What can we learn from this parable?

8．每个人都会有不同的观点。

Everyone is going to have a different point of view.

9．你可以读旁白部分吗？

Can you read the part of the narrator?

10．这部分给了我一个相当奇怪的倒叙。

This part gave me a really strange flashback.

9.4.6　诗歌

场景词汇

①诗 poem [ˈpəuim] n.

②紧张气氛 tension [ˈtenʃən] n.

③诗人 poet [ˈpəuit] n.

④诗歌的 poetic [pəuˈetik] a.

⑤十四行诗 sonnet [ˈsɔnit] n.

⑥挽歌 elegy [ˈelidʒi] n.

⑦颂诗 ode [əud] n.

⑧歌谣 ballad [ˈbæləd] n.

⑨童谣 nursery rhyme [ˈnəːsəri raim] n.

⑩史诗 epic [ˈepik] n.

⑪五行打油诗 limerick [ˈlimərik] n.

⑫节奏，韵律 rhythm [ˈriðəm] n.

⑬重读 stress [stres] n.

⑭头韵 alliteration [əˌlitəˈreiʃən] n.

⑮押韵 rhyme [raim] n.

⑯格律 metre [ˈmiːtə] n.

⑰意象 imagery [ˈimidʒəri] n.

⑱明喻 simile [ˈsimili] n.

⑲暗喻 metaphor [ˈmetəfə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我的男朋友给我写了一首诗。

My boyfriend wrote me a poem.

2．你能感觉到这篇文章中的紧张气氛吗？

Can you sense the tension created in this piece?

★ sense [sens] v. 感到，领会，理解

3．你有写诗歌的天分。

You have a poetic flair to your writing.

★ flair [fleə] n. 天资，天分

4．我写了一首《歌唱我的祖父》。

I wrote an “Ode to My Grandfather.”

5．你能想出一个简单的儿歌吗？

Can you come up with a simple nursery rhyme?

6．这是伟大的印度教史诗之一。

This is one of the great Hindu epics.

★ Hindu [ˈhinduː] a. 印度人的，印度教的

7．我们写一首有趣的五行打油诗吧。

Let's write a funny limerick.

8．阅读时你需要重读这个词。

You need to stress this word when reading.

9．这是一首押韵诗。

This is a poem written in rhyme.

■ there's no rhyme/reason for sth.“毫无理由，莫名奇妙”

10．你理解这个比喻吗？

Did you catch the simile?

★ catch在此意为“理解，明白”，相当于 understand。

9.4.7　戏剧

场景词汇

①戏剧 drama [ˈdrɑːmə] n.

②史诗戏剧 epic theatre [ˈepik ˈθiətə] n.

③剧本，戏剧 play [plei] n.

④剧作家 playwright [ˈpleirait] n.

⑤独幕剧 one-act play [wʌn-ækt plei] n.

⑥喜剧 comedy [ˈkɔmidi] n.

⑦悲剧 tragedy [ˈtrædʒidi] n.

⑧悲剧的 tragic [ˈtrædʒik] a.

⑨幕 act [ækt] n.

⑩场 scene [siːn] n.

⑪角色 character [ˈkæriktə] n.

⑫对白 dialogue [ˈdaiəlɔg] n.

⑬独白 monologue [ˈmɔnəlɔg] n.

⑭开场白 prologue [ˈprəulɔg] n.

⑮尾声 epilogue [ˈepilɔg] n.

⑯感染力 pathos [ˈpeˌθɔs] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是这个戏剧的首映。

This is the first showing of the drama.

2．这出戏得到了好评。

This play received good reviews.

3．这个剧作家在这座城市很出名。

This playwright is very famous in this city.

● be famous in“在某地是出名的”

4．我认为这个喜剧很棒。

I think this comedy is very well done.

5．我不能承受悲剧性的结局。

I can't stand tragic endings.

★ stand [stænd] v. 忍受，容忍 (相当于 bear)

6．仅仅还有两幕。

There are only two more acts.

7．最后一场非常感人。

The last scene was so touching.

8．这个角色被描绘得很怪异。

The character was portrayed very strange.

★ portray [pɔrˈtrei] v. 描绘，描写，描述

9．对话需要改善。

The dialogue needs to be improved.

10．开场白现在开始了。

The prologue is starting now.

9.4.8　文学评论（1）

场景词汇

①形式 form [fɔːm] n.

②结构 structure [ˈstrʌktʃə] n.

③功能 function [ˈʃʌŋkʃən] n.

④描述 describe [diˈskraib] v.

⑤描述 description [diˈskripʃən] n.

⑥对比 contrast [ˈkɔntrɑːst] n.

⑦批评 criticize [ˈkritisaiz] v.

⑧批评 criticism [ˈkritisizəm] n.

⑨评论家 critic [ˈkritik] n.

⑩复审 review [riˈvjuː] n.

⑪阐释 interpret [inˈtəːprit] v.

⑫阐释 interpretation [inˌtəːpriˈteiʃən] n.

⑬分析 analysis [əˈnæləsis] n.

⑭分析 analyse [ˈænəlaiz] v.

⑮描述（人或物）的特征 characterize [ˈkæriktəraiz] v.

⑯故事情节 plot [plɔt] n.

⑰冲突 conflict [ˈkɔnflikt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．谁能描述下他经历的折磨？

Who can describe the torment he was going through?

★ torment [tɔrˈment] n. 痛苦，折磨

● go through“经历”

2．我们可以对比人物扮演的角色吗？

Can we contrast the roles the characters play?

3．这本书没完没了地批评。

There is endless criticism on this book.

4．评论家们喜欢像这样严厉批评一篇文章。

The critics love to tear apart a piece like this.

● tear sth. apart“严厉批评”

5．让我们回顾一下要点。

Let's review the main points.

★ review在此为动词，意为“回顾”。

6．对于这个，我们可能有不同的解释。

We may have different interpretations of this.

7．我喜欢你对那本书的分析。

I like your analysis of that book.

8．让我们一起分析这篇文章。

Let's analyse this piece together.

9．父亲有什么特征？

What does the father characterize?

10．女主人公面对什么冲突？

What conflict does the heroine face?

★ heroine [ˈherəuin] n. 女主角（反义词为 hero“男主角”）

9.4.9　文学评论（2）

场景词汇

①题目 subject [ˈsʌbdʒekt] n.

②主题 theme [θiːm] n.

③（小说的）背景 setting [ˈsetiŋ] n.

④氛围 atmosphere [ˈætməsfiə] n.

⑤情绪 mood [muːd] n.

⑥悬念 suspense [səˈspens] n.

⑦主人公 protagonist [prəuˈtægənist] n.

⑧反派角色 antagonist [ænˈtægənist] n.

⑨恶棍 villain [ˈvilən] n.

⑩风格 style [stail] n.

⑪基调 tone [təun] n.

⑫象征 symbol [ˈsimbəl] n.

⑬拟人 personification [pəˌsɔnifiˈkeiʃən] n.

⑭暗示 allude [əˈluːd] v.

⑮象征 symbolize [ˈsimbəlaiz] v.

⑯夸张 exaggerate [igˈzædʒəreit] v.

⑰夸张 exaggeration [igˌzædʒəˈreiʃən] n.

⑱夸张 hyperbole [haiˈpəːbəli] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这本书的主题是什么？

What is the theme of this book?

2．作者是如何设置情调的？

How does the writer set the mood?

3．他如何使用悬念吸引我们呢?

How does he use suspense to draw us in?

● draw sb. in“吸引某人”

4．这部剧的主角是谁？

Who is the protagonist in this play?

5．这个恶棍是在第三章里介绍的。

The villain is introduced in chapter three.

6．他在这里使用的是什么风格？

What style is he using here?

7．他在这个故事里是快乐的化身。

He is the personification of joy in this story.

8．你知道人物象征了什么吗？

Do you know what the characters symbolize?

9．作者喜欢夸大他的角色。

The author likes to exaggerate his characters.

10．他运用夸张来证明这个论点。

He used a hyperbole to make the point.

● make the point“证明论点”

Section 10　运动健身

Sports and fitness

Part 1 　体育运动

Part 2 　球类运动

Part 1　体育运动

10.1.1　体育运动相关（1）

场景词汇

①体育运动 sport [spɔːt] n.

②玩 play [plei] v.

③比赛 compete [kəmˈpiːt] v.

④赛季 season [ˈsiːzən] n.

⑤室内的 indoor [ˈindɔː] a.

⑥室外的 outdoor [ˌautˈdɔː] a.

⑦运动场 field [fiːld] n.

⑧球场 pitch [pitʃ] n.

⑨球场 court [kɔːt] n.

⑩跑道 course [kɔːs] n.

⑪水池 pool [puːl] n.

⑫游泳池 swimming pool [ˈswimiŋ puːl] n.

⑬运动场 stadium [ˈsteidiəm] n.

⑭比赛 race [reis] n.

⑮开始 start [stɑːt] v.

⑯结束 finish [ˈfiniʃ] v.

⑰选手 player [ˈpleiə] n.

⑱队 team [tiːm] n.

⑲狂热爱好者，粉丝 fan [fæn] n.

⑳小流氓 hooligan [ˈhuːligən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你最喜欢的运动是什么？

What's your favorite sport?

2．我们下周要比赛。

We're going to compete next week.

● compete with/against sb.“跟某人竞争”

3．这是本赛季的最后一场比赛。

This is the last game of the season.

4．我们预定了今天下午的球场。

We booked the court for this afternoon.

5．你准备好比赛了吗？

Are you ready for the race?

6．你能完成马拉松吗？

Will you be able to finish the marathon?

7．我们马上失去一名选手。

We are missing one player.

8．来加入我们的团队。

Come and join our team.

■ 加入党派，组织或社会团体时用 join；参加某种活动（通常是小规模活动，如“球赛”，“游戏”等）时用 join in。

9．我是这支球队的忠实粉丝。

I'm a big fan of this team.

● big fan“超级粉丝”

10．流氓失控了。

The hooligans got out of control.

10.1.2　体育运动相关（2）

场景词汇

①足球 football [ˈfutbɔːl] n.

②英式足球 soccer [ˈsɔkə] n.

③板球 cricket [ˈkrikit] n.

④橄榄球 rugby [ˈrʌgbi] n.

⑤篮球 basketball [ˈbɑːskitbɔːl] n.

⑥排球 volleyball [ˈvɔlibɔːl] n.

⑦曲棍球 hockey [ˈhɔki] n.

⑧田径运动 athletics [æθˈletiks] n.

⑨运动员 athlete [ˈæθliːt] n.

⑩业余运动员 amateur [ˈæmətə] n.

⑪职业运动员 professional [prəˈfeʃənəl] n.

⑫赛跑运动员 runner [ˈrʌnə] n.

⑬游泳运动员 swimmer [ˈswimə] n.

⑭健身房 gym [dʒim] n.

⑮教练 coach [kəutʃ] n.

⑯裁判 referee [ˌrefəˈriː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你喜欢看足球吗？

Do you like watching football?

2．在美国，我们踢足球。

In America, we play soccer.

■“踢球”的表达方式为“play＋球类名（注意不加the）”。

3．你打过板球吗？

Have you ever played cricket?

4．你能教我如何打排球吗？

Can you teach me how to play volleyball?

5．加拿大人因曲棍球出名。

Canadians are known for their hockey.

6．我儿子正在训练成为一名运动员。

My son's training to become an athlete.

7．我不是要训练成为一个专业人才！

I'm not training to be a professional!

8．我要去健身房健身。

I'm going to work out at the gym.

9．教练看起来很不高兴。

The coach looks really unhappy.

10．观众赞成裁判。

The audience didn't agree with the referee.

■ referee 作为“裁判”多用于比赛中；judge 指“法官”，多用于法律。

10.1.3　体育比赛

场景词汇

①领先 lead [liːd] v.

②平局 tie [tai] n.

③零 nil [nil] n.

④得分 score [skɔː] n.

⑤决赛 final [ˈfainəl] n.

⑥击败 beat [biːt] v.

⑦击败 defeat [diˈfiːt] v.

⑧赢得 win [win] v.

⑨输掉 lose [luːz] v.

⑩失败者 loser [ˈluːzə] n.

⑪获胜者 winner [ˈwinə] n.

⑫胜利 victory [ˈviktəri] n.

⑬冠军 champion [ˈtʃæmpiən] n.

⑭纪录 record [ˈrekərd] n.

⑮世界纪录 world record [wəːld ˈrekərd] n.

⑯比赛 match [mætʃ] n.

⑰竞赛 competition [ˌkɔmpəˈtiʃən] n.

⑱锦标赛 championship [ˈtʃæmpiənʃip] n.

⑲世界锦标赛 world championship [wəːld ˈtʃæmpiənʃip] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．主队领先。

The home team is in the lead.

● home team“主队”

2．到目前为止，比分是多少？

What's the score so far?

● so far“到目前为止”

3．这是最后一轮。

This is the final round.

4．他们承受不了再次失败。

They can't stand another defeat.

5．他又是冠军！

He's the winner again!

6．客队获得又一次胜利。

The visiting team got another victory.

● visiting team“客队”

7．你认为他能打破世界纪录?

You think he can beat the world record?

■ break a record“破纪录”

8．比赛将在晚上七点开始。

The match will start at 7pm.

9．这场竞争充满激情。

This competition is full of excitement.

10．这是世界锦标赛决赛。

This is the final championship.

10.1.4　休闲运动

场景词汇

①跑步 run [rʌn] v.

②跑步 running [ˈrʌniŋ] n.

③散步，走路 walk [wɔːk] v.

④步行 walking [ˈwɔːkiŋ] n.

⑤慢跑 jog [dʒɔg] v.

⑥慢跑 jogging [ˈdʒɔgiŋ] n.

⑦徒步旅行 hike [haik] v.

⑧徒步旅行 hike [haik] n.

⑨徒步旅行 hiking [ˈhaikiŋ] n.

⑩锻炼 exercise [ˈeksəsaiz] v.

⑪锻炼 exercise [ˈeksəsaiz] n.

⑫有氧运动 aerobics [eˈrəubiks] n.

⑬高尔夫球 golf [gɔlf] n.

⑭游泳 swim [swim] v.

⑮游泳 swim [swim] n.

⑯游泳 swimming [ˈswimiŋ] n.

⑰航行 sail [seil] v.

⑱帆船运动 sailing [ˈseiliŋ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．现在，你需要跑起来。

You need to run, right now.

2．我认为我们应该走路去上班。

I think we should walk to work.

3．我每天早晨都在那个公园慢跑。

I jog in that park each morning.

■ go jogging“去慢跑”

4．我们这周末去徒步旅行吧。

Let's go hiking this weekend.

5．我每天早上锻炼三十分钟。

I exercise every morning for 30 minutes.

6．你做哪种运动？

What kind of exercise do you do?

7．我跟着电视上一个有氧运动节目锻炼。

I follow an aerobics program on TV.

8．他和他的商业伙伴打高尔夫球。

He plays golf with his business associates.

★ associate [əˈsəuʃieit] n. 伙伴，同事

9．你会游泳吗？

Do you know how to swim?

10．我父亲喜欢航海。

My father loves going sailing.

10.1.5　室内运动

场景词汇

①台球 billiard [ˈbiliəd] n.

②瑜伽 yoga [ˈjəugə] n.

③篮球 basketball [ˈbɑːskitbɔːl] n.

④乒乓球 ping-pong [piŋ-pɔŋ] n.

⑤引体向上 chin-up [tʃin-ʌp] n.

⑥俯卧撑 push-up [puʃ-ʌp] n.

⑦拳击 boxing [ˈbɔksiŋ] n.

⑧拳击手 boxer [ˈbɔksə] n.

⑨沙袋 punching bag [ˈpʌntʃiŋ bæg] n.

⑩摔跤 wrestling [ˈresliŋ] n.

⑪摔跤手 wrestler [ˈreslə] n.

⑫体操 gymnastics [dʒimˈnæstiks] n.

⑬体操选手 gymnast [ˈdʒimnæst] n.

⑭杠铃 barbell [ˈbɑːbel] n.

⑮跳水跳台 diving board [ˈdaiviŋ bɔːd] n.

⑯飞镖靶 dartboard [ˈdɑːtbɔːd ] n.

⑰飞镖 dart [dɑːt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我会教你如何打台球。

I'll teach you how to play billiards.

2．你愿意参加我们的瑜伽课吗？

Would you like to join our yoga class?

3．我们每星期一打乒乓球。

We play ping-pong every Monday.

4．你能做多少个引体向上？

How many chin-ups can you do?

5．下来，做五十个俯卧撑。

Get down and do 50 push-ups.

6．电视上有一场拳击比赛。

There's a boxing match on TV.

7．下一个就是体操比赛。

The gymnastics competition is up next.

8．这个体操运动员去年赢得了金牌。

This gymnast won the gold medal last year.

9．你能从那块跳台跳下来吗？

Can you dive off that diving board?

● dive off“从……跳下”

10．我要立一个飞镖靶。

I'm going to set up a dartboard.

10.1.6　户外运动

场景词汇

①网球 tennis [ˈtenis] n.

②棒球 baseball [ˈbeisbɔːl] n.

③排球 volleyball [ˈvɔlibɔːl] n.

④高尔夫 golf [gɔlf] n.

⑤武术 martial art [ˈmɑːʃəl ɑːt] n.

⑥排球网 volleyball net [ˈvɔlibɔːl net] n.

⑦田径赛 track [træk] n.

⑧跑步者 runner [ˈrʌnə] n.

⑨足球 soccer [ˈsɔkə] n.

⑩足球场 soccer field [ˈsɔkə fiːld] n.

⑪球门柱 goalpost [ˈgəupəust] n.

⑫马球 polo [ˈpəuləu] n.

⑬爬山 mountain climbing [ˈmauntin klaimiŋ] n.

⑭攀岩 rock climbing [rɔk klaimiŋ] n.

⑮射箭运动，剑术 archery [ˈɑːtʃəri] n.

⑯滑板运动 skateboarding [ˈskeitbɔːdiŋ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你为这场网球比赛做好准备了吗？

Are you ready for this game of tennis?

2．我小时候上过武术课。

I took martial arts class when I was a kid.

● take…lesson / class“上……课”

3．它撞到了排球网。

It hit the volleyball net.

4．我们去沿街的足球场吧。

Let's go to the soccer field down the street.

5．它碰到了球门柱反弹回来。

It bounced off the goalpost.

★ bounce [bauns] v.（使）弹起，弹跳，反射

6．她妈妈让她上马球课。

Her mother is making her take polo class.

7．我们这个周末去攀岩吧。

Let's go for a rock climbing this weekend.

8．他们有一面攀岩墙。

They have a mountain climbing wall.

9．我最喜欢的运动是射箭。

My favorite sport is archery.

10．许多孩子喜欢玩滑板。

A lot of kids love skateboarding.

10.1.7　冬季运动

场景词汇

①滑雪 skiing [ˈskiːiŋ] n.

②越野滑雪 cross-country skiing [krɔs-ˈkʌntri ˈskiːiŋ] n.

③平底雪橇 toboggan [təˈbɔgən] n.

④雪上摩托车 snowmobile [ˈsnəuməbiːl] n.

⑤雪地鞋 snowshoes [sˈnəuʃuːz] n.

⑥溜冰的人 ice skater [ais ˈskeitə] n.

⑦玩滑雪板的人 snowboarder [ˈsnəubɔːdə] n.

⑧滑雪板 snowboard [ˈsnəubɔːd] n.

⑨溜冰场 ice rink [ais riŋk] n.

⑩曲棍球 hockey [ˈhɔki] n.

⑪曲棍球棍 hockey stick [ˈhɔki stik] n.

⑫溜冰鞋 ice skates [ais ˈskeits] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今年我们去哪里滑雪？

Where will we go skiing this year?

2．我不喜欢越野滑雪。

I don't like cross-country skiing.

3．帮我拖着雪橇。

Help me drag the toboggan.

★ drag [dræg] v. 拖拽，拖地而行，吃力往前拉

4．他可以用雪地摩托车把我们载下去。

He can drive us down with the snowmobile.

5．她曾经是一个专业的溜冰者。

She used to be a professional ice skater.

■ amateurish“业余的，外行的”

6．你有你自己的滑雪板吗？

Do you have your own snowboard?

7．溜冰场晚上十点关门。

The ice rink closes at 10 p.m.

8．我们有足够多的人凑够两个曲棍球队吗？

Do we have enough people to make two hockey teams?

9．我忘了带我的曲棍球棒。

I forgot to bring my hockey stick.

■ bring指“带来，拿来”（从远处带来）；take 指“带走，拿走”（从近处带走）。

10．我的溜冰鞋太小了。

My ice skates are too small.

10.1.8　奥运会（1）

场景词汇

①夏季奥运会 Summer Olympic Games [ˈsʌmə əˈlimpik geimz] n.

②冬季奥运会 Winter Olympic Games [ˈwintə əˈlimpik geimz] n.

③残障奥运会 Paralympics [ˌpærəˈlimpiks] n.

④官方的 official [əˈfiʃəl] a.

⑤赞助商 sponsor [ˈspɔnsə] n.

⑥开幕式 opening ceremony [ˈəupəniŋ ˈseriməni] n.

⑦闭幕式 closing ceremony [ˈkləuziŋ ˈseriməni] n.

⑧吉祥物 mascot [ˈmæskɔt] n.

⑨金牌 gold medal [gəuld ˈmedl] n.

⑩银牌 silver medal [ˈsilvə ˈmedl] n.

⑪铜牌 bronze medal [brɔnz ˈmedl] n.

⑫主办 host [həust] v.

⑬点燃 ignite [igˈnait] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．夏季奥运会下周就开始了。

The Summer Olympic Games will start next week.

2．今年残奥会将在哪里举行？

Where will the Paralympics be held this year?

3．这是奥运会的官方餐厅。

This is the official restaurant of the Olympics.

4．这是一个赞助商的会议。

it's a meeting for all the sponsors.

5．开幕式真是太壮观了。

The opening ceremony was spectacular.

6．今年的吉祥物真可爱。

The mascot this year is so cute.

★ cute [kjuːt] a. 可爱的，漂亮的

7．他带着另一块金牌回来了。

He came home with another gold medal.

8．谁获得了银牌？

Who received the silver medal?

9．哪个城市将举办奥运会？

Which city will host the Olympics?

10．今天他们将点燃火炬。

They will ignite the torch today.

10.1.9　奥运会（2）

场景词汇

①水上运动 aquatics [əˈkwætiks] n.

②跳水 diving [ˈdaiviŋ] n.

③田径 athletics [æθˈletiks] n.

④击剑 fencing [ˈfensiŋ] n.

⑤乒乓球 table tennis [ˈteibəl ˈtenis] n.

⑥射击 shooting [ˈʃuːtiŋ] n.

⑦举重 weightlifting [ˈweitliftiŋ] n.

⑧皮划艇，独木舟 canoe [kəˈnuː] n.

⑨广播 broadcast [ˈbrɔːdkɑːst] n.

⑩授予 award [əˈwɔːd] v.

⑪播送 broadcast [ˈbrɔːdkɑːst] v.

⑫庆祝 celebrate [ˈseləbret] v.

⑬裁判 judge [dʒʌdʒ] n.

⑭作战 fight [fait] v.

⑮表演 perform [pəˈfɔːm] v.

⑯呐喊 shout [ʃaut] v.

⑰高举 uphold [ˌʌpˈhəuld] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我买了水上运动比赛的门票。

I got tickets to the aquatics competition.

2．他只喜欢看跳水比赛。

He only likes to watch the diving events.

★ event [iˈvent] n. （体育运动的）比赛项目，（尤指）重要事情，大事

3．田径项目每年都相同。

The athletics program is the same each year.

4．他是去年的击剑冠军。

He was the fencing champion last year.

5．有越来越多的女性加入举重。

There are more and more women joining weightlifting.

6．谁将赢得独木舟比赛？

Who will win the canoe event?

7．她因为她的才能拿了奖。

She got an award for her talent.

8．这是一年中最大的庆祝活动。

This is the biggest celebration of the year.

9．我认为裁判不公正。

I think the judges were biased.

★ biased [baiəst] a. 有偏见的，倾向性的

10．他为了得到金牌很努力。

He fought so hard to get his gold metal.

10.1.10　田径运动

场景词汇

①铅球 shot put [ʃɔt put] n.

②跳远 long jump [lɔŋ dʒʌmp] n.

③马拉松 marathon [ˈmærəθən] n.

④障碍赛跑 steeplechase [ˈstiːpltʃeis] n.

⑤跳高 high jump [hai dʒʌmp] n.

⑥三级跳 triple jump [ˈtripəl dʒʌmp] n.

⑦短跑 sprint [sprint] n.

⑧百米短跑 hundred-meter dash [ˈhʌndrəd-ˈmiːtə dæʃ] n.

⑨接力棒 baton [ˈbətɔn] n.

⑩接力赛 relay race [ˈriːlei reis] n.

⑪比赛 race [reis] n.

⑫跑道 track [træk] n.

⑬终点线 finishing line [ˈfiniʃiŋ lain] n.

⑭起跑线 starting line [ˈstʌːtiŋ lain] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你曾尝试过扔铅球吗？

Have you ever tried shot put?

2．谁跳远第一？

Who won the long jump?

■ lose the game“比赛失败”

3．在学校时，跳高是我的最爱。

In school, high jump was my favorite.

4．他三级跳没跳好。

He didn't do so well in the triple jump.

5．短跑即将开始。

The sprint is about to begin.

■ be about to do“即将开始”（强调动作马上就会发生）

6．百米赛跑结束了。

The hundred-meter dash is over.

★ over [ˈəuvə] ad. 结束（相当于 finish）

7．我不敢相信他们掉了接力棒！

I can't believe they dropped the baton!

8．女子接力赛是一场灾难。

The girls' relay race was a disaster.

9．你知道接下来是什么比赛吗？

Do you know which race is next?

10．他们马上到达终点线。

They are reaching the finishing line.

10.1.11　游泳池

场景词汇

①游泳池 swimming pool [ˈswimiŋ puːl] n.

②救生圈 life preserver [laif priˈzəːv] n.

③鼻夹 nose clip [nəuz klip] n.

④泳道 lane [lein] n.

⑤跳板 springboard [ˈspriŋbɔːd] n.

⑥游泳 swim [swim] v.

⑦泳姿 styles [stailz] n.

⑧划水 stroke [strəuk] n.

⑨打水 kick [kik] n.

⑩高台跳水 high dive [hai daiv] n.

⑪踩水 tread water [tred ˈwɔːtə] v.

⑫水球 water polo [ˈwɔːtə ˈpəuləu] n.

⑬深水区 deep end [diːp ɛnd] n.

⑭浅水区 shallow end [ˈʃæləu ɛnd] n.

⑮花样游泳 synchronized swimming [ˈsiŋkrənaizd ˈswimiŋ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个游泳池什么时间开放？

What time does this swimming pool open?

2．我从来不戴鼻夹游泳。

I never swim with a nose clip.

3．今天让我们跳下跳板。

Let's jump off the springboard today.

4．我已经游了三圈。

I've swum three laps already.

★ lap [læp] n. （跑道等的）一圈

5．你需要努力学习前面划水。

You need to work on your front stroke.

6．你的打水不是很有力。

Your kick isn't very strong.

7．练习踩水五分钟。

Practice treading water for five minutes.

8．我们今天要去打水球。

We're going to play water polo today.

9．如果你害怕，呆在浅水区。

If you're afraid, stay in the shallow end.

10．花样游泳马上开始了！

The synchronized swimming is starting!

10.1.12　游泳

场景词汇

①救生员 lifeguard [ˈlaifgɑːd] n.

②泳帽 swimming cap [ˈswimiŋ kæp] n.

③比基尼泳装 bikini [biˈkiːni] n.

④泳镜 goggles [ˈgɔglz] n.

⑤置物柜 locker [ˈlɔkə] n.

⑥耳塞 earplug [ˈiəplʌg] n.

⑦泳装 swimming suit [ˈswimiŋ sjuːt] n.

⑧泳裤 swimming trunks [ˈswimiŋ trʌŋks] n.

⑨浮板 kickboard [ˈkikbɔːd] n.

⑩梯子 ladder [ˈlædə] n.

⑪潜水 dive [daiv] v.

⑫自由式 freestyle [ˈfriːstail] n.

⑬仰式 backstroke [ˈbækstrəuk] n.

⑭蝶式 butterfly stroke [ˈbʌtəflai strəuk] n.

⑮蛙式 breaststroke [ˈbreststrəuk] n.

⑯溺水 drown [draun] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．长大了我想成为一名救生员。

I want to be a lifeguard when I grow up.

● grow up“长大”

2．我把手表落在我的储物柜了。

I left my watch in my locker.

3．记得带来你的耳塞了吗？

Did you remember to bring your earplugs?

4．她正在买一套新泳衣。

She is buying a new swim suit.

5．那是新泳裤吗？

Are those new swimming trunks?

6．暂时用这个浮板。

Use this kickboard for now.

7．现在上梯子。

Go up the ladder now.

8．你不能在这个游泳池潜水。

You can't dive in this swimming pool.

■ can 在此表示允许，许可。

9．我想提高我的自由泳水平。

I want to improve my freestyle.

10．他很害怕他会溺水。

He's so afraid he'll drown.

10.1.13　潜水

场景词汇

①戴水肺的潜水 scuba diving [ˈskjuːbə ˈdaiviŋ] n.

②潜水服 wetsuit [ˈwetsuːt] n.

③呼吸调节器 regulator [ˈregjuleitə] n.

④氧气瓶 air cylinder [ɛə ˈsilində] n.

⑤脚蹼 flipper [ˈflipə(r)] n.

⑥水底照相机 underwater camera [ˌʌndəˈwɔːtə ˈkæmərə] n.

⑦呼吸管 snorkel [ˈsnɔːkəl] n.

⑧面具 mask [mɑːsk] n.

⑨(压力/深度)计量器 gauge [geidʒ] n.

⑩指南针 compass [ˈkʌmpəs] n.

⑪珊瑚 coral [ˈkɔrəl] n.

⑫水底聚光灯 underwater flashlight [ˌʌndəˈwɔːtə ˈflæʃlait] n.

⑬热带鱼类 tropical fish [ˈtrɔpikəl fiʃ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．旅途中我们去潜水了。

We went scuba diving on our trip.

2．我需要帮助穿上我的潜水服。

I need help with my wetsuit.

3．这是你的氧气瓶。

Here's your air cylinder.

4．把你的脚蹼放在水面更容易。

it's easier to put your flippers on in the water.

5．我们没有水下相机。

We didn't have an underwater camera.

6．我们可以从商店租一个呼吸管。

We can rent a snorkel from the shop.

7．你的面具没带正确。

Your mask isn't on right.

★ right 在此相当于 in the right way，意为“以正确的方式”。

8．你带指南针了吗？

Do you have a compass on you?

9．那边有一些死珊瑚。

There is some dead coral over there.

10．这里有一些非常漂亮的热带鱼。

There are some really beautiful tropical fish here.

10.1.14　体操

场景词汇

①跳马（设备） horse [hɔːs] n.

②跳马项目 vault [vɔːlt] n.

③自由体操 floor exercises [flɔː ˈeksəsaiziz] n.

④单杠 chin-up bar [tʃin-ʌp bɑː] n.

⑤双杠 parallel bars [ˈpærəlel bɑːs] n.

⑥高低杠 asymmetric bars [ˌeisiˈmetrik bɑːs] n.

⑦鞍马 pommel horse [ˈpʌməl hɔːs] n.

⑧吊环 rings [riŋz] n.

⑨空翻 somersault [ˈsʌməsɔːlt] n.

⑩垫子 mat [mæt] n.

⑪体操选手 gymnast [ˈdʒimnæst] n.

⑫平衡木 beam [biːm] n.

⑬翻筋斗 tumble [ˈtʌmbəl] n.

⑭领奖台 podium [ˈpəudiəm] n.

⑮金牌 gold [gəuld] n.

⑯银牌 silver [ˈsilvə] n.

⑰铜牌 bronze [brɔnz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他正在练习跳马。

He's practicing on the horse.

2．你应该做些自由体操。

You should do some floor exercises.

3．让我为你示范一下单杠。

Let me show you the chin-up bar.

4．在高低杠那见我。

Meet me at the asymmetric bars.

5．他精通吊环。

He's an expert on the rings.

★ expert [ˈekspɜːt] n. 专家，行家，熟练者

6．你能在空中做空翻吗。

Can you do a somersault in the air?

● in the air“在空中”

7．在垫子上躺下。

Lay down on the mat.

● lay down“躺下”

8．我过去一直想成为一名体操运动员。

I've always wanted to be a gymnast.

9．你能在平衡木上保持平衡吗？

Can you balance on the beam?

10．我在那上面获得过一枚金牌！

I got a gold medal for that!

10.1.15　滑雪

场景词汇

①雪橇 sled [sled] n.

②滑雪帽 ski hat [skiː hæt] n.

③滑雪手套 ski glove [skiː glʌv] n.

④滑雪服 ski suit [skiː suːt] n.

⑤滑雪杆 ski pole [skiː pəul] n.

⑥滑雪者 skier [ˈskiːə] n.

⑦滑雪靴 ski boot [skiː buːt] n.

⑧滑雪裤 ski pants [skiː pænts] n.

⑨滑雪坡道 ski slope [skiː sləup] n.

⑩缆车 cable car [ˈkeibəl kɑː] n.

⑪安全护栏 safety barrier [ˈseifti ˈbæriə] n.

⑫护目镜 ski goggles [skiː ˈgɔgəlz] n.

⑬滑雪季 ski season [skiː ˈsiːzən] n.

⑭防滑链 snow chains [snəu tʃeinz] n.

⑮高山滑雪者 alpine skier [ˈælpain ˈskiːə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．让我们滑这个雪橇下去。

Let's go down with this sled.

2．这个周末你想去滑雪吗？

Do you want to go skiing this weekend?

3．我的另外一根滑雪杆在哪里?

Where's my other ski pole?

■ the other“另一个”，当 other 前有物主代词修饰时，the 要省略。

4．我的朋友是一个非常棒的滑雪者。

My friend is a really good skier.

5．这些滑雪裤在打折出售。

These ski pants are on sale.

6．他们那儿有很好的滑雪坡道。

They have really good ski slopes there.

7．我们乘缆车上去吧。

Let's take the cable car up.

■“乘缆车下去”用 down。

8．你需要滑雪护目镜吗？

Do you need ski goggles?

9．我等不及滑雪季节开始了。

I can't wait for ski season to start.

10．他是一名专业高山滑雪者。

He's a professional alpine skier.

10.1.16　瑜伽

场景词汇

①瑜伽服 yoga wear [ˈjəugə wɛə] n.

②瑜伽垫 yoga mat [ˈjəugə mæt] n.

③姿势 pose [pəuz] n.

④吸气 inhale [inˈheil] v.

⑤呼气 exhale [eksˈheil] v.

⑥柔韧度 nimbleness [ˈnimbəlnis] n.

⑦自控力 self-control [self-kənˈtrəul] n.

⑧意志力 resistance [riˈzistəns] n.

⑨呼吸 breath [breθ] n.

⑩练习 practice [ˈpræktis] v.

⑪颈旋转 neck rolls [nek rəulz] n.

⑫放松 relax [riˈlæks] v.

⑬反复 repeat [riˈpiːt] v.

⑭伸展 stretch [stretʃ] v.

⑮前倾 bend forward [bend ˈfɔːwəd] v.

⑯向上看 look upward [luk ˈʌpwəd] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．放下你的瑜伽垫。

Put down your yoga mat.

2．双手放下时呼气。

Exhale as your hands come down.

3．这会锻炼你的自控力。

This will exercise your self-control.

4．做这个动作时，深呼吸。

Take a deep breath as you do this.

● take a deep breath“深呼吸”

5．你需要再多练习一下那个动作。

You need to practice that move some more.

6．让我们先从颈旋转开始。

Let's start with some neck rolls.

● start / begin with“以……作为开始”（反义词为end with“以……作为结束”）

7．向上拉伸腿后，放松。

Relax after you pull your leg up.

8．在开始之前，确保先舒展放松。

Make sure you stretch before you start.

9．现在我们都需要向前弯曲。

Now we all need to bend forward.

10．当你这样做时，向上看。

As you do this, look upward.

10.1.17　武术（1）

场景词汇

①武术 martial arts [ˈmɑːʃəl ɑːts] n.

②西洋剑，击剑 fencing [ˈfensiŋ] n.

③太极拳 tai chi chuan [ˌtai tʃiː ˈtʃwɑːn] n.

④摔跤 wrestling [ˈresliŋ] n.

⑤空手道 karate [kəˈrɑːti] n.

⑥跆拳道 tae kwon do [tai ˈkɔn dəu] n.

⑦剑道 kendo [ˈkendəu] n.

⑧柔道 judo [ˈdʒuːdəu] n.

⑨拳击 boxing [ˈbɔksiŋ] n.

⑩相扑 sumo [ˈsuːməu] n.

⑪泰国拳 kickboxing [ˈkikˌbɔksiŋ] n.

⑫功夫 kung fu [kʌŋ ˈfuː] n.

⑬格斗运动 combat sport [ˈkɔmbæt spɔːt] n.

⑭黑带 black belt [blæk belt] n.

⑮腰带 belt [belt] n.

⑯防护面具 mask [mɑːsk] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你懂武术吗？

Do you know any martial arts?

2．我以前每个星期都练习击剑。

I used to practice fencing every week.

3．他喜欢看电视上的摔跤节目。

He likes to watch wrestling on TV.

4．她儿子上柔道课。

Her son takes judo lessons.

■ take a lesson“吸取教训”

5．拳击比赛已经开始了。

The boxing match has started.

6．这是一位非常著名的相扑选手。

This is a very famous sumo wrestler.

7．这是一部非常不错的功夫电影。

This is a really good kung fu movie.

8．他有兴趣学习某种格斗运动。

He's interested in learning some kind of combat sport.

9．让我看看你的一些黑带招式。

Let me see some of your black belt moves.

10．你需要系紧你的腰带。

You need to tighten your belt.

10.1.18　武术（2）

场景词汇

①（竹）剑 sword [sɔːd] n.

②摔倒 fall [fɔːl] v.

③抓握 hold [həuld] v.

④压倒，压住 pin [pin] v.

⑤侧踢 kick [kik] v.

⑥出拳 punch [pʌntʃ] v.

⑦击打 strike [straik] v.

⑧跳 jump [dʒʌmp] v.

⑨挡 block [blɔk] v.

⑩劈 chop [tʃɔp] v.

⑪击倒（对手） knock out [nɔk aut] v.

⑫对手 opponent [əˈpəunənt] n.

⑬自卫 self defence [self diˈfens] n.

⑭拳击台 boxing ring [ˈbɔksiŋ riŋ] n.

⑮护齿 mouth guard [mauθ gɑːd] n.

⑯回合 round [raund] n.

⑰拳击比赛 bout [baut] n.

⑱拳击练习 sparring [spʌːriŋ] n.

⑲拳头 fist [fist] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．那剑非常锋利。

That sword is very sharp.

★ sharp [ʃɑːp] a. 锐利的，锋利的

2．他把他按倒在地上。

He has him pinned to the floor.

3．他狠狠地踢了一脚。

He has a very powerful kick.

★ powerful [ˈpauəfəl] a. 强大的（名词加上后缀 -ful 可变成形容词）

4．不要打他的脸。

Don't strike him on the face.

5．你能跳多高？

How high can you jump?

6．他不怕他的对手。

He's not afraid of his opponent.

7．她出于自卫还击。

She fought back in self defense.

● fight back“反击，抵抗”

8．正进入拳击台的是谁？

Who's entering the boxing ring?

9．下轮将决出胜负。

The next round will determine the winner.

10．他用拳头打他。

He hit him with his fist.

10.1.19　在健身房（1）

场景词汇

①横杠 bar [bar] n.

②健身车 exercise bike [ˈeksəsaiz baik] n.

③健身器械 gym machine [dʒim məˈʃi(ː)n] n.

④踏步机 step machine [step məˈʃi(ː)n] n.

⑤私人教练 personal trainer [ˈpəːsənəl ˈtreinə] n.

⑥锻炼 exercise [ˈeksəsaiz] n.

⑦伸展 stretch [stretʃ] n.

⑧弓箭步压腿 lunge [lʌndʒ] n.

⑨紧身衣 tights [taits] n.

⑩俯卧撑 press-up [pres-ʌp] n.

⑪仰卧起坐 sit-up [sit-ʌp] n.

⑫扩胸 chest press [tʃest pres] n.

⑬跑步机 running machine [ˈrʌniŋ məˈʃi(ː)n] n.

⑭运动裤 sweatpants [ˈswetpænts] n.

⑮体重计 scale [skeil] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．让我们一起骑健身车吧。

Let's work on the exercise bike together.

2．我要上踏步机锻炼。

I'm going to work on the step machine.

3．这是我的私人教练。

This is my personal trainer.

4．你每天锻炼吗？

Do you exercise every day?

■ every day和 everyday 都意为“每一天”。前者是副词短语，作状语；后者是形容词，作定语。

5．我还没拉身呢。

I havenˈt stretched yet.

6．你应该做一些弓箭步压腿。

You should do some lunges.

7．你能做多少个仰卧起坐？

How many sit-ups can you do?

8．扩胸自如吗？

Is the chest press free?

9．这是我的新运动裤。

These are my new sweatpants.

10．假期之后我害怕上磅秤称体重。

I'm afraid to get on the scale after the holidays.

10.1.20　在健身房（2）

场景词汇

①会员卡 membership card [ˈmembəʃip kɑːd] n.

②运动鞋 sneakers [ˈsniːkəz] n.

③杠铃横杆 weight bar [weit bɑː] n.

④训练 train [trein] v.

⑤热身 warm up [wɔːm ʌp] v.

⑥弯曲（四肢） flex [fleks] v.

⑦伸展 extend [ikˈstend] v.

⑧引体向上 pull up [pul ʌp] v.

⑨普拉提 Pilates [piˈlaːtiːz] n.

⑩跳绳 skipping [skipiŋ] n.

⑪杠铃 barbell [ˈbʌːbel] n.

⑫哑铃 dumbbell [ˈdʌmbel] n.

⑬跑鞋 running shoes [ˈrʌniŋ ʃuːz] n.

⑭运动袋 sports bag [spɔːts bæg] n.

⑮有氧运动 aerobics [eˈrəubiks] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我的会员卡已经过期了。

My membership card has expired.

★ expire [ikˈspaiə] v. 到期，失效

2．这双运动鞋这么破旧。

These sneakers are so worn out.

● be worn out“破旧的，破损的”

3．向外弯曲你的脚。

Flex your foot outwards.

★ outwards [ˈautwədz] ad. 向外地

4．慢慢地，小心地引体向上。

Pull up slowly and carefully.

5．普拉提真的正在帮助我减肥。

Pilates is really helping me lose weight.

■ lose weight“减肥”（反义词为put on weight“增肥”）

6．跳绳是一项非常简单但有效的锻炼。

Skipping is a really simple but effective exercise.

7．你可以递给我那个哑铃吗？

Can you pass me that dumbbell?

8．不穿慢跑鞋你不能进入。

You can't enter without running shoes on.

9．我把一切都倒入我的运动袋。

I dumped everything in my sports bag.

10．昨天我加入了一个有氧运动班。

I joined an aerobics class yesterday.

Part 2　球类运动

10.2.1　打篮球（1）

场景词汇

①篮球场 basketball court [ˈbɑːskitbɔːl kɔːt] n.

②记分板 scoreboard [ˈskɔːbɔːd] n.

③中圈 centre circle [ˈsentə ˈsəːkəl] n.

④罚球线 free-throw line [ˈfriː-θrəu lain] n.

⑤三分线 three-point line [θriː-pɔint lain] n.

⑥中线 centerline [ˈsentəlain] n.

⑦球篮 basket [ˈbɑːskit] n.

⑧篮筐 rim [rim] n.

⑨篮板 backboard [ˈbækbɔːd] n.

⑩掷球 throw [θrəu] v.

⑪接球 catch [kætʃ] v.

⑫投篮 shoot [ʃuːt] v.

⑬跳投 jump [dʒʌmp] v.

⑭灌篮 dunk [dʌŋk] v.

⑮运球 bounce [bauns] v.

⑯阻挡 block [blɔk] v.

⑰盯人 mark [mɑːk] v.

⑱传球 pass [pɑːs] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我订了篮球场三个小时。

I booked the basketball court for three hours.

2．记分板不能用了。

The scoreboard isn't working.

3．你正站在三分线上。

You're standing on the three-point line.

4．你认为他能投中篮吗？

Do you think he can get it in the basket?

5．太糟糕了，它撞到篮筐反弹了。

Too bad, it bounced off the rim.

6．你投篮很准。

You threw the ball so accurately.

7．他现在要射门了。

He's going to shoot now.

8．运球给我。

Bounce the ball to me.

9．甚至没有人试图阻止他。

Nobody even tried to block him.

★ nobody [ˈnəubədi] pron. 没有人，无人（相当于 no one）

10．你从来不传球。

You never pass the ball.

10.2.2　打篮球（2）

场景词汇

①观众 spectator [spekˈteitə] n.

②替补球员 bench player [bentʃ ˈpleiə] n.

③篮球球员 basketball player [ˈbɑːskitbɔːl ˈpleiə] n.

④教练 coach [kəutʃ] n.

⑤前锋 forward [ˈfɔːwəd] n.

⑥禁区 key [kiː] n.

⑦中锋 center [ˈsentə] n.

⑧后卫 guard [gɑːd] n.

⑨啦啦队队长 cheerleader [ˈtʃiəˌliːdə] n.

⑩彩球 pom-pom [pɔm-pɔm] n.

⑪篮板球 rebound [riˈbaund] n.

⑫带球上篮 layup [ˈleiʌp] n.

⑬三分球 three-point shot [θriː-pɔint ʃɔt] n.

⑭上半场 first half [fəːst hɑːf] n.

⑮下半场 second half [ˈsekənd hɑːf] n.

⑯加时赛 overtime [ˈəuvətaim] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．观众们看上去不是很开心。

The spectators didn't look very happy.

2．你是一个优秀的篮球运动员吗？

Are you a good basketball player?

3．教练正在喊些什么。

The coach is yelling something.

★ yell [jel] v. 大喊，叫喊，吼叫

4．你去守卫杰夫。

You go and guard Jeff.

5．你喜欢哪个啦啦队？

Which cheerleader do you like?

6．她不小心把彩球扔出去了。

She threw her pom-pom by accident.

● by accident“偶然地，意外地，不经意地”

7．太糟糕了，他错过了篮板球！

Too bad, he missed the rebound!

8．那是一个三分球！

That was a three-point shot!

9．这已经是下半场了。

This is the second half already.

10．我们正在进行加时赛。

We're in overtime now.

10.2.3　打篮球（3）

场景词汇

①犯规 foul [faul] n.

②带球走步 traveling [ˈtrævliŋ] n.

③犯满离场 foul out [faul aut] v.

④运球 dribble [ˈdribəl] v.

⑤胯下运球 cross-leg dribble [krɔs-leg ˈdribəl] n.

⑥最有价值球员 MVP [em viː piː] n.

⑦先发球员 starter [ˈstɑːtə] n.

⑧资深球员 veteran [ˈvetərən] n.

⑨菜鸟球员 rookie [ˈruki] n.

⑩主场比赛 home game [həum geim] n.

⑪客场比赛 away game [əˈwei geim] n.

⑫季赛 regular season [ˈregjulə ˈsiːzən] n.

⑬季后赛 postseason [ˌpəustˈsiːzən] n.

⑭总决赛 final [ˈfainəl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．又犯规了。

There's been another foul.

2．裁判阻止了他带球走步。

The referee stopped him from traveling.

● stop sb. from doing sth.“阻止某人做某事”

3．让我们练习一下，运球过场吧。

Let's practice and dribble across the court.

4．他被授予最有价值球员。

He was awarded MVP.

● award sb. sth.＝award sth. to sb.“奖励某人某物”

5．这场比赛中，他是一名资深球员。

He's a veteran in this game.

6．对于一个菜鸟球员来说，他是非常好的。

He's very good for a rookie.

7．下周，我们去主场比赛吧。

Let's go to the home game next week.

8．他们再次输掉了客场比赛。

They lost the away game again.

9．我打折买到了一张季赛票。

I got a discount on a regular season ticket.

10．这是本赛季的最后一场比赛。

This is the final game of the season.

10.2.4　踢足球（1）

场景词汇

①足球场 football pitch [ˈfutbɔːl pitʃ] n.

②罚球区 penalty area [ˈpenlti ˈɛəriə] n.

③球门，得分 goal [gəul] n.

④守门员 goalkeeper [ˈgəulˌkiːpə] n.

⑤主裁判 referee [ˌrefəˈriː] n.

⑥边线裁判员 linesman [ˈlainzmən] n.

⑦足球球员 footballer [ˈfutbɔːlə] n.

⑧角旗 corner flag [ˈkɔːnə flæg] n.

⑨门柱 goalpost [ˈgəupəust] n.

⑩球门横梁 crossbar [ˈkrɔsbɑː] n.

⑪任意球 free kick [ˈfriː kik] n.

⑫头球 head [hed] n.

⑬人墙 wall [wɔːl] n.

⑭踢球 kick [kik] v.

⑮射门 shoot [ʃuːt] v.

⑯救球 save [seiv] v.

⑰铲球 tackle [ˈtækəl] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们用这个足球场吧。

Let's use this football pitch.

2．对主队来说，这又是一个得分！

it's another goal for the home team!

3．这场比赛我们的守门员是谁？

Who's our goalkeeper for this game?

4．裁判在吹哨子。

The referee is blowing his whistle.

5．他高中时是足球运动员。

He was a footballer in high school.

■ junior middle school“初中”；senior middleschool“高中”

6．你得到一个任意球。

You get a free kick.

7．我们需要摆一个人墙。

We need to make a wall.

8．他正在准备射门。

He's getting ready to shoot.

9．那真是一个令人惊奇的救球！

What an amazing save that was!

10．让我们练习如何铲球吧。

Let's practice how to tackle.

■ how to…结构作 practice 的宾语。

10.2.5　踢足球（2）

场景词汇

①黄牌 yellow card [ˈjeləu kɑːd] n.

②红牌 red card [red kɑːd] n.

③加时赛 extra time [ˈekstrə taim] n.

④角球 corner [ˈkɔːnə] n.

⑤越位 off-side [ɔ(ː)f-said] n.

⑥替补队员 substitute [ˈsʌbstitjuːt] n.

⑦中场休息 half time [hɑːf taim] n.

⑧队服 team shirt [tiːm ʃəːt] n.

⑨罚点球 penalty spot [ˈpenlti spɔt] n.

⑩中前场 center forward [ˈsentə ˈfɔːwəd] n.

⑪中后场 center back [ˈsentə bæk] n.

⑫边线 touch line [tʌtʃ lain] n.

⑬右后场 right back [rait bæk] n.

⑭左后场 left back [left bæk] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．那次犯规之后他收到了第二张黄牌。

He received a second yellow card after the fault.

★ fault [fɔːlt] n. 过错，缺陷

● a second在此意为“再一次，又一次”。

2．加时赛的时间已经不多了。

The extra time is running out.

3．他正在准备他的角球。

He's getting ready for his corner kick.

4．主队要换上替补队员。

The home team is sending in a substitute.

5．已经中场休息了吗？

Is it half time already?

6．他们似乎有了新的队服。

They seemed to have new team shirts.

7．对手队获得罚点球。

The opposing team is getting the penalty spot.

★ opposing [əˈpəuz] a. 对立的，相反的（oppose 的现在分词形式）

8．你负责中后场。

You cover the center back field.

9．球越过了边线。

The ball passed the touch line.

10．他从右后场射门。

He's shooting from the right back.

10.2.6　打羽毛球

场景词汇

①羽毛球拍 badminton racket [ˈbædmintən ˈrækit] n.

②混合双打 mixed double [mikst ˈdʌbəl] n.

③男单 men's singles [menz ˈsiŋglz] n.

④男双 men's doubles [menz ˈdʌblz] n.

⑤女单 women's singles [ˈwiminz ˈsiŋglz] n.

⑥女双 women's doubles [ˈwiminz ˈdʌblz] n.

⑦发球区 service court [ˈsəːvis kɔːt] n.

⑧右场 right court [rait kɔːt] n.

⑨发球权 right to serve [rait tuː səːv] n.

⑩发球 serve [səːv] v.

⑪发球方 serving side [ˈsəːviŋ said] n.

⑫扣球 smash [smæʃ] n.

⑬平抽 drive [draiv] n.

⑭回球 return [riˈtəːn] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我可以借用你的羽毛球拍吗？

Can I borrow your badminton racket?

2．今晚让我们来一场混合双打比赛吧。

Let's play a game of mixed doubles tonight.

3．电视上在播放男子单打。

The men's singles is on TV.

4．你看谁赢得了女子双打吗？

Did you see who won the women's doubles?

5．球到右场了。

It has gone to the right court.

6．轮到另一队发球。

The right to serve is going to the other team.

7．你发了一个非常漂亮的球。

You made a really nice serve.

8．发球方犯了这么多错误。

The serving side is making so many mistakes.

● make mistakes“犯错”

9．她的扣球赢得了比赛。

Her smash won the game.

10．那是一个非常棒的回球。

That was a really good return.

10.2.7　打高尔夫

场景词汇

①高尔夫球俱乐部 golf club [gɔlf klʌb] n.

②高尔夫球 golf ball [gɔlf bɔːl] n.

③高尔夫球车 golf trolley [gɔlf ˈtrɔli] n.

④高尔夫球鞋 golf shoes [gɔlf ʃuːz] n.

⑤高尔夫球场 golf course [gɔlf kɔː(r)s] n.

⑥高尔夫球员 golfer [ˈgɔlfə(r)] n.

⑦会所 clubhouse [ˈklʌbhaus] n.

⑧沙坑 bunker [ˈbʌŋkə] n.

⑨发球区 teeing ground [tiːiŋ graund] n.

⑩球洞 hole [həul] n.

⑪挥杆 swing [swiŋ] n.

⑫球道 fairway [ˈfeəwei] n.

⑬开球 tee-off [tiː-ɔ(ː)f] n.

⑭远打 drive [draiv] v.

⑮击球 stroke [strəuk] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．他每个周末都去高尔夫俱乐部。

He goes to the golf club every weekend.

2．抓住你的高尔夫球车，因为我们要走了。

Grab your golf trolley because we're going.

3．这些新的高尔夫球鞋不如旧的好。

These new golf shoes arenˈt as good as the old ones.

4．最近的高尔夫球场在哪里？

Where's the nearest golf course?

5．我要去会所喝一杯。

I'm going to the clubhouse for a drink.

6．我会在发球区见你。

I'll meet you at the teeing ground.

7．首先把你的球瞄准洞。

Aim your ball at the hole first.

● aim at“瞄准”

8．你需要大点儿力气挥杆。

You need to put more strength in your swing.

9．别把它打出墙外。

Don't drive it out of the wall.

10．我们需要练习击球。

We need to work on stroke.

10.2.8　打网球（1）

场景词汇

①网球场 tennis court [ˈtenis kɔːt] n.

②边线 sideline [ˈsaidlain] n.

③裁判 umpire [ˈʌmpaiə] n.

④球网 net [net] n.

⑤球童 ball boy [bɔːl bɔi] n.

⑥发球 serve [səːv] n.

⑦网球鞋 tennis shoes [ˈtenis ʃuːz] n.

⑧球拍 racquet [ˈrækit] n.

⑨球拍柄 handle [ˈhændl] n.

⑩球拍面 head [hed] n.

⑪球拍网线 string [striŋ] n.

⑫网球 ball [bɔːl] n.

⑬护腕 wristband [ˈristbænd] n.

⑭击球动作 stroke [strəuk] n.

⑮拦击球 volley [ˈvɔli] n.

⑯正手 forehand [ˈfɔːhænd] n.

⑰反手 backhand [ˈbækhænd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今天晚上网球场空着。

The tennis court is free this evening.

2．你不能让球打到网上。

You can't hit the net with the ball.

3．现在轮到你发球了。

it's your serve now.

4．你需要一双新网鞋。

You need to have a new pair of tennis shoes.

● a pair of“一双，一对”（修饰成对出现的事物，如shoes，glasses，trousers 等，谓语动词用单数）

5．这是一个新球拍吗？

Is this a new racquet?

6．你应该像这样握住手柄。

You should hold the handle like this.

7．我喜欢你的护腕。

I like your wristband.

8．把球拦给我。

Volley the ball over to me.

9．你有一只厉害的正手。

You have a strong forehand.

10．那是一个无力的反手击。

That was a weak backhand hit.

10.2.9　打网球（2）

场景词汇

①单打 singles [ˈsiŋglz] n.

②双打 doubles [ˈdʌblz] n.

③比赛 game [geim] n.

④比赛 match [mætʃ] n.

⑤局 set [set] n.

⑥抢七局，决胜局 tie break [tai breik] n.

⑦平分 deuce [djuːs] n.

⑧优势分 advantage [ədˈvɑːntidʒ] n.

⑨零分 love [lʌv] n.

⑩发球失误 fault [fɔːlt] n.

⑪发球得分 ace [eis] n.

⑫削球 slice [slais] n.

⑬回合 rally [ˈræli] n.

⑭触网 let [let] n.

⑮（球在空中）旋转 spin [spin] v.

⑯锦标赛 championship [ˈtʃæmpiənʃip] n.

⑰网球帽 tennis cap [ˈtenis kæp] n.

⑱发带 hair band [hɛə bænd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这周末我们玩双打吧。

Let's play doubles this weekend.

2．我们打场网球比赛吧。

Let's have a game of tennis.

3．你又赢得了比赛。

You won the match again.

4．这一击将是决胜局。

This shot will be the tie break.

5．这次她有优势分。

She has the advantage this time.

6．比分是零比零。

The score is love-love.

■ love-love在此相当于“nothing to nothing”。

7．他又一次发球失误。

He makes another fault.

8．我需要学习如何发球得分。

I need to learn how to ace the ball.

9．让我教你如何削球。

Let me teach you how to slice the ball.

■ teach oneself“自学”

10．我不敢相信我们与冠军失之交臂。

I can't believe we missed the championship.

10.2.10　打棒球

场景词汇

①棒球 baseball [ˈbeisbɔːl] n.

②球棒 bat [bæt] n.

③头盔 helmet [helmet] n.

④守垒员 baseman [ˈbeismæn] n.

⑤边线 foul line [faul lain] n.

⑥击球手 batter [ˈbætə] n.

⑦棒球手套 mitt [mit] n.

⑧防护面具 mask [mɑːsk] n.

⑨接球手 catcher [ˈkætʃə(r)] n.

⑩投球手 pitcher [ˈpitʃə] n.

⑪得分 run [rʌn] v.

⑫出局 out [aut] n.

⑬投球 throw [θrəu] v.

⑭接球 catch [kætʃ] v.

⑮跑垒 run [rʌn] v.

⑯守球 field [fiːld] n.

⑰触杀 tag [tæg] v.

⑱滑垒 slide [slaid] v.

⑲击球 bat [bæt] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我爸爸最喜欢棒球比赛。

My dad's favorite game is baseball.

2．紧紧握住球棒。

Hold the bat tightly.

★ tightly [ˈtaitli] ad. 紧紧地，牢固地

3．这个棒球手套适合你吗？

Does this mitt fit you?

4．小心这个投球手。

watch out for this pitcher.

5．跑到一垒！

Run to the first base!

6．你是第三个出局的。

You're the third one out.

7．你能扔多远？

How far can you throw?

● how far“多远”（提问距离）

8．你能接住球吗？

Can you catch the ball?

9．出去守球。

Go out into the field.

10．该谁发球了？

Who's up to bat?

Section 11　健康养生

Health

Part 1 　医院

Part 2 　疾病与诊疗

Part 1　医院

11.1.1　医院（1）

场景词汇

①医生 doctor [ˈdɔktə] n.

②探视者 visitor [ˈvizitə] n.

③病人 patient [ˈpeiʃənt] n.

④护士 nurse [nəːs] n.

⑤护士长 head nurse [hed nəːs] n.

⑥X光 X-ray [eks-rei] n.

⑦特护病房 intensive care unit [inˈtensiv kɛə ˈjuːnit] n.

⑧手术室 operating room [ˈɔpəreitiŋ ruːm] n.

⑨麻醉医师 anesthesiologist [ˌænəsˌθiːziˈɔlədʒist] n.

⑩手术 operation [ˌɔpəˈreiʃən] n.

⑪血液 blood [blʌd] n.

⑫化验室 lab / laboratory [læb/ləˈbɔrətəri] n.

⑬化验室技师 lab technician [læb tekˈniʃən] n.

⑭轮椅 wheelchair [ˈwiːlˈtʃɛə] n.

⑮辅助医疗人员 paramedic [pærəˈmedik] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．医生什么时候能见我？

What time can the doctor see me?

2．我在这里只是个探视者。

I'm just here as a visitor.

3．他今天有很多病人要看。

He has a lot of patients to see today.

■ patient除了指“病人”还可意为“耐心的”。

4．你能去拍一个x光吗？

Can you go to get an X-ray?

5．他们把她送到了特护病房。

They brought her to the intensive care unit.

6．他已经在手术室了。

He's already in the operating room.

7．他将需要动一个手术。

He will need an operation.

■ operate on sb.“给某人动手术”

8．我们需要获得一个血液样本。

We need to get a blood sample.

9．他外出必须借助轮椅。

He has to go out with the wheelchair.

10．辅助医疗人员十分钟后抵达。

The paramedics arrived in ten minutes.

11.1.2　医院（2）

场景词汇

①病房 ward [wɔːd] n.

②加护病房 ICU [aisiːjuː] n.

③牙医 dentist [ˈdentist] n.

④儿科医生 pediatrician [ˌpiːdiəˈtriʃən] n.

⑤产科医生 obstetrician [əbstəˈtriʃən] n.

⑥内科医生 internist [inˈtəːnist] n.

⑦外科医生 surgeon [ˈsəːdʒən] n.

⑧护理站 nurse's station [nəːsiz ˈsteiʃən] n.

⑨发烧 fever [ˈfiːvə] n.

⑩感冒 cold [kəuld] n.

⑪咳嗽 cough [kɔf] n.

⑫头晕 dizzy [ˈdizi] n.

⑬胃痛 stomachache [ˈstʌməkeik] n.

⑭头痛 headache [ˈhedeik] n.

⑮拐杖 crutch [krʌtʃ] n.

⑯步行器 walker [ˈwɔːkə] n.

⑰急诊室 emergency room [iˈməːdʒənsi ruːm] n.

⑱伤口缝合 stitches [sˈtitʃiz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他住在哪个病房?

Which ward is he staying in?

2．你能推荐一个好的儿科医生吗？

Can you recommend a good pediatrician?

3．我们问下护理站吧。

Let's ask at the nurse's station.

4．这不是一个严重的感冒。

it's not a serious cold.

5．我开始觉得有点头晕。

I'm starting to feel a little dizzy.

6．你头疼吗？

Do you have a headache?

■ have a cold“感冒”；have a toothache“牙痛”

7．你没有拐杖能走吗？

Can you walk without the crutch?

8．暂时用这个步行器来帮助你。

Use this walker to help you for now.

9．今天的急诊室排满了。

The emergency room is packed today.

10．他的手臂需要缝两针。

He needed two stitches in his arm.

11.1.3　挂号处

场景词汇

①出纳柜台 cashier counter [kæˈʃiə ˈkauntə] n.

②挂号柜台 registration counter [ˌredʒiˈstreiʃən ˈkauntə] n.

③号码牌 number tag [ˈnʌmbə tæg] n.

④笔 pen [pen] n.

⑤登记表格 sign-up sheet [sain-ʌp ʃiːt] n.

⑥病历室 medical record unit [ˈmedikəl ˈreˈkɔːd ˈjuːnit] n.

⑦（卫教）传单 flyer [ˈflaiə] n.

⑧家属 family [ˈfæməli] n.

⑨询问 ask [ɑːsk] v.

⑩打（电话） call [kɔːl] v.

⑪讨论 discuss [diˈskʌs] v.

⑫填入 fill in [fil in] v.

⑬排队 line up [lain ʌp] v.

⑭付钱 pay [pei] v.

⑮挂号 register [ˈredʒistə] v.

⑯出示 show [ʃəu] v.

⑰签名 sign [sain] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．把这个拿给收银台。

Take this to the cashier counter.

2．我能借你的钢笔吗？

Can I borrow your pen?

3．我们需要知道你的家族病史。

We need to know your family medical history.

● medical history“病史”

4．去那边问一下护士。

Go over there to ask the nurse.

5．你为什么不打这个号码？

Why don't you call this number?

6．我想和医生讨论一下这个问题。

I want to discuss this with the doctor.

● discuss sth. with sb.“和某人讨论某事”

7．你能填写这些空白吗？

Can you fill in these blanks?

8．首先，你需要在那个桌子旁注册。

First you need to register at that desk.

● at the desk“在桌子旁”

9．你能给我出示你的身份证吗？

Can you show me your ID?

10．你忘了在底部签名。

You forgot to sign at the bottom.

● at the bottom“在底部”（on the top“在顶部”）

11.1.4　医院科室

场景词汇

①挂号处 registration office [ˌredʒiˈstreiʃən ˈɔfis] n.

②门诊部 outpatient department [ˈautpeiʃnt diˈpɑːtmənt] n.

③药房 pharmacy [ˈfɑːməsi] n.

④内科 Medical department [ˈmedikəl diˈpɑːtmənt] n.

⑤外科 Surgical department [ˈsəːdʒikəl diˈpɑːtmənt] n.

⑥儿科 Paediatrics department [ˌpiːdiˈætriks diˈpɑːtmənt] n.

⑦皮肤科 Skin department [skin diˈpɑːtmənt] n.

⑧精神科 Psychiatry [saiˈkaiətri] n.

⑨胃肠科 Gastroenterology [ˌgæstrəuˌentəˈrɔlədʒi] n.

⑩肿瘤科 Oncology department [ɔŋˈkɔlədʒi diˈpaːtm ənt] n.

⑪泌尿科 Urology department [juəˈrɔlədʒi diˈpɑːtmənt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我在哪里可以找到挂号处?

Where can I find the registration office?

2．上周我们去了门诊部。

We stopped by the outpatient department last week.

3．去药房拿你的药。

Pick up your medicine from the pharmacy.

4．我需要同外科的人讲话。

I need to speak to someone in the Surgical department.

5．儿科在哪里？

Where can I find the Paediatrics department?

6．她去了皮肤科。

She went to the Skin department.

7．他在精神科工作。

He works in Psychiatry.

8．胃肠科在四楼。

Gastroenterology is on the fourth floor.

9．你了解肿瘤吗？

Do you know anything about Oncology?

10．泌尿科正在发生一些变化。

The Urology department is undergoing some changes.

11.1.5　门诊室

场景词汇

①桌子 desk [desk] n.

②血压计 blood pressure gauge [blʌd ˈpreʃə geidʒ] n.

③听诊器 stethoscope [ˈsteθəskəup] n.

④体温计 thermometer [θəˈmɔmitə] n.

⑤处方签 prescription [priˈskripʃən] n.

⑥病历纪录 patient's record [ˈpeiʃənts ˈrekɔːd] n.

⑦候诊室 waiting room [ˈweitiŋ ruːm] n.

⑧检查 check [tʃek] v.

⑨描述 describe [diˈskraib] v.

⑩发炎 inflame [inˈfleim] v.

⑪吸气 inhale [inˈheil] v.

⑫注射 inject [inˈdʒekt] v.

⑬观察 observe [əbˈzəːv] v.

⑭肿胀 swell [swel] v.

⑮呕吐 vomit [ˈvɔmit] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．把那个放我桌上就可以了。

Just leave that on my desk.

2．医生要用听诊器了。

The doctor will use the stethoscope now.

3．这是我上周拿到的处方。

This is the prescription I got last week.

4．你的病例本名字不对。

Your patient's record is under a different name.

5．候诊室里已经满了。

The waiting room is full.

6．你能描述下你的感受吗？

Can you describe how you feel?

7．护士给他注射这个了吗？

Did the nurse inject him with this?

8．我们需要观察她几个星期。

We need to observe her for a few weeks.

9．如果它肿胀了立即通知我们。

Call us immediately if it swells.

★ immediately [iˈmiːdiətli] a. 立刻，马上（相当于）

10．这种药使她呕吐。

This medicine made her vomit.

11.1.6　手术室

场景词汇

①绷带 bandage [ˈbændidʒ] n.

②药用棉花 cotton wool [ˈkɔtn wul] n.

③镊子 forceps [ˈfɔːseps] n.

④纱布 gauze [gɔːz] n.

⑤担架 stretcher [ˈstretʃə] n.

⑥手术帽 cap [kæp] n.

⑦手套 glove [glʌv] n.

⑧手术服 surgical suit [ˈsəːdʒikəl sjuːt] n.

⑨麻醉 anesthesia [ˌænisˈθiʒə] n.

⑩器械盘 instrument tray [ˈinstrumənt trei] n.

⑪手术台 operation table [ˌɔpəˈreiʃən ˈteibəl] n.

⑫解剖刀 scalpel [ˈskælpəl] n.

⑬清理（伤口） clean [kliːn] v.

⑭剪 cut [kʌt] v.

⑮缝合 sew [səu] v.

⑯止血 stanch [stɔːntʃ] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你需要一块绷带吗？

Do you need a bandage?

2．按住棉花五分钟。

Hold the cotton wool for five minutes.

3．请递给我一些纱布。

Pass me some gauze please.

4．他们用担架把那个人抬了进来。

They brought that man in on a stretcher.

5．医生把他的帽子落在这里了。

The doctor left his cap here.

6．帮他带上手套。

Help him put on the gloves.

7．现在我们将给你注射麻醉。

We will inject you with anesthesia now.

8．我的解剖刀在哪里？

Where is my scalpel?

9．我们需要先清洁伤口。

We need to clean this cut first.

10．医生会马上缝好的。

The doctor will sew this in a minute.

● in a minute“立刻，马上”

11.1.7　医疗中心

场景词汇

①柜台服务人员 receptionist [riˈsepʃənist] n.

②针灸 acupuncture [ˈækjupʌŋktʃə] n.

③针灸师 acupuncturist [ˈækjuˌpʌŋktərist] n.

④心理医生 psychologist [saiˈkɔlədʒist] n.

⑤牙科保健师 dental hygienist [ˈdentl ˈhaidʒiːnist] n.

⑥内科医生 physician [fiˈziʃən] n.

⑦外科医生 surgeon [ˈsəːdʒən] n.

⑧吊腕带 sling [sliŋ] n.

⑨石膏（模子） cast [kɑːst] n.

⑩体检 check-up [tʃek-ʌp] n.

⑪包扎 bind up [baind ʌp] v.

⑫视力表 eye chart [ai tʃɑːt] n.

⑬隐形眼镜 contact lens [ˈkɔntækt lenz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．柜台服务人员还在通电话。

The receptionist is still on the phone.

● on the phone“在通话中”

2．他说针灸让他感觉好些。

He said acupuncture made him feel bətter.

3．他想成为一位心理学家。

He wants to become a psychologist.

4．她上学为了成为一名牙科保健师。

She's in school to become a dental hygienist.

5．他是一位受到强烈推荐的外科医生。

He is a highly recommended surgeon.

★ highly [ˈhaili] ad. 高度地，极其（表示程度）

6．我吊腕已经带一个月了。

I've used this sling for a month.

7．我们需要把这个打上石膏。

We need to put this in a cast.

8．你是来这里体检的吗？

Are you here for a check-up?

9．让我们看一下视力表。

Let's take a look at the eye chart.

10．你戴隐形眼镜多久了?

How long have you been wearing contact lenses?

■ 现在完成进行时表示过去某时发生的动作一直持续到现在并且有可能继续持续下去。

11.1.8　病房

场景词汇

①病号服 hospital gown [ˈhɔspitl ˈgaun] n.

②呼叫按钮 call button [kɔːl ˈbʌtn] n.

③可调节式病床 adjustable bed [əˈdʒʌstəb(ə)l bed] n.

④病床 sickbed [ˈsikbed] n.

⑤毯子 blanket [ˈblæŋkit] n.

⑥栏杆 handrail [ˈhændreil] n.

⑦氧气罩 oxygen mask [ˈɔksidʒən mɑːsk] n.

⑧住院病人 inpatient [ˈinˌpeʃənt] n.

⑨私人看护 private nurse [ˈpraivit nəːs] n.

⑩专家 specialist [ˈspeʃəlist] n.

⑪出院 discharge [disˈtʃɑːdʒ] v.

⑫感染 infect [inˈfekt] v.

⑬隔离 isolate [ˈaisəleit] v.

⑭升（病床） lift up [lift ʌp] v.

⑮降（病床）lower [ˈləuə] v.

⑯撑起 prop [prɔp] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．把这个病号服穿上。

Put this hospital gown on.

2．你知道如何使用可调节式病床吗？

Do you know how to use the adjustable bed?

3．你需要一条新毛毯吗？

Do you need a new blanket?

4．栏杆可以帮你向前走。

The handrail can help you walk along.

5．你可以雇一个私人护士。

You can hire a private nurse.

6．我认为你需要看专家。

I think you need to see a specialist.

7．上周她出院了。

She was discharged last week.

8．我们需要隔离她直到我们查出问题。

We need to isolate her until we know what's wrong.

9．现在我要降低你的床。

I'm going to lower your bed now.

★ lower既可作形容词也可作动词，作形容词时意为“更低的”。

10．你能把这个撑起来吗？

Can you prop this up?

11.1.9　药房

场景词汇

①药片 tablet [ˈtæblit] n.

②处方药 prescription medicine [priˈskripʃən ˈmedisin] n.

③药剂师 pharmacist [ˈfɑːməsist] n.

④止咳糖浆 cough syrup [kɔf ˈsirəp] n.

⑤喉片 throat lozenge [θrəut ˈlɔzindʒ] n.

⑥眼药水 eyedrops [ˈaiˌdrɔps] n.

⑦警告标签 warning label [ˈwɔːniŋ ˈleibəl] n.

⑧热敷垫 heating pad [ˈhiːtiŋ pæd] n.

⑨消毒棉纱 sterile pad [ˈstɛrəl pæd] n.

⑩阿司匹林 aspirin [ˈæspərin] n.

⑪消炎药膏 antibacterialointment [ˌæntibækˈtiəriəl ˈɔintmənt] n.

⑫冰袋 ice pack [ais pæk] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．一天吃两片。

Take two tablets a day.

2．药剂师推荐这个品牌。

The pharmacist recommended this brand.

3．你家有咳嗽糖浆吗？

Do you have cough syrup at home?

4．这些喉片真管用。

These throat lozenges really work.

5．我找不到我的眼药水。

I can't find my eyedrops.

6．你仔细阅读警告标签了吗？

Did you read the warning label carefully?

★ carefully [ˈkɛəfli] ad. 小心谨慎地，仔细地

7．把这个热敷垫放在你需要的地方。

Put this heating pad on your need.

8．你有消毒棉纱吗？

Would you happen to have a sterile pad?

● happen to“刚好，碰巧”

9．我需要一片阿司匹林。

I need an aspirin.

10．我会给你拿一个冰袋。

I'll get you an ice pack.

11.1.10　产房

场景词汇

①产房 delivery room [diˈlivəri ruːm] n.

②产台 obstetric table [əbˈstetrik ˈteibəl] n.

③扶手 hand grip [hænd grip] n.

④产后休息室 postpartum room [ˌpəustˈpʌːtəm ruːm] n.

⑤产妇 lying-in woman [ˈlaiiŋ-in ˈwumən] n.

⑥孕妇 pregnant woman [ˈpregnənt ˈwumən] n.

⑦助产士 midwife [ˈmidwaif] n.

⑧难产 dystocia [disˈtəuʃiə] n.

⑨胎动 fetal movement [ˈfiːtl ˈmuːvmənt] n.

⑩阵痛 labor pain [ˈleibə pein] n.

⑪产检 prenatal diagnosis [priːˈneitl ˌdaiəgˈnəusis] n.

⑫自然产 vaginal delivery [ˈvædʒənəl diˈlivəri] n.

⑬堕胎 abortion [əˈbɔːʃən] n.

⑭忍受 bear [bɛə] v.

⑮分娩 deliver [diˈlivə] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．他们已经连忙把她送进产房了。

They've just rushed her into the delivery room.

2．在产台上感觉很奇怪。

It was so strange being on the obstetric table.

3．她现在在产后休息室。

She's in the postpartum room now.

4．把你的座位让给孕妇。

Give your seat to the pregnant woman.

5．她雇了一个助产士接生。

She hired a midwife for the delivery.

★ delivery [diˈlivəri] n. 分娩（have an easy / a difficult delivery“顺产/难产”）

6．你感觉到胎动了吗？

Do you feel any fetal movement?

7．她开始阵痛了。

She's starting to have labor pains.

8．她丈夫反对堕胎。

Her husband objected to the abortion.

● object to“反对，拒绝，对……反感”

9．疼痛几乎超过我的承受范围。

The pain was almost more than I could bear.

10．她明天将生下这个宝宝。

She will deliver the baby tomorrow.

Part 2　疾病与诊疗

11.2.1　疾病及症状

场景词汇

①耳痛 earache [ˈirˌek] n.

②哮喘 asthma [ˈæsmə] n.

③水痘 chicken pox [ˈtʃikən pɔks] n.

④腮腺炎 mumps [mʌmps] n.

⑤喉咙痛 sore throat [sɔː θrəut] n.

⑥麻疹 measles [ˈmiːzəlz] n.

⑦脚踝肿胀 swollen ankle [ˈswəulən ˈæŋkəl] n.

⑧流行性感冒 flu [fluː] n.

⑨关节炎 arthritis [ɑːˈθraitis] n.

⑩背痛 backache [ˈbækeik] n.

⑪盲的 blind [blaind] a.

⑫聋的 deaf [def] a.

⑬烧伤的，灼伤的 burn [bəːn] a.

⑭被蜜蜂蜇伤 bee sting [biː stiŋ] n.

⑮流鼻血 bloody nose [ˈblʌdi nəuz] n.

⑯淤血 bruise [bruːz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今天早上我开始耳痛。

My earache started this morning.

2．因为哮喘她不得不小心。

She has to be careful because of her asthma.

● because of“因为，由于”（后面接名词、代词或动词ing形式）

3．我喉咙痛已经整整一周了。

I've had a sore throat for a week.

4．我有膝盖关节炎。

My knee has arthritis.

5．我现在后背疼。

I have a backache now.

6．那所学校是针对盲童的。

That school is for blind children.

7．这药让他变成了聋子。

The medicine causes him to become deaf.

■ cause作名词时，意为“原因，理由”。

8．蜜蜂蜇伤看起来挺痛的。

That bee sting looks painful.

9．你在哪儿把鼻子弄流血的？

Where did you get your bloody nose?

★ bloody [ˈblʌdi] a. 流血的

10．那是你昨天打架的瘀伤吗？

Is that bruise from your fight yesterday?

11.2.2　牙科（1）

场景词汇

①牙科躺椅 dental chair [ˈdentl tʃɛə] n.

②假牙 denture [ˈdentʃə] n.

③牙套 dental brace [ˈdentl breis] n.

④漱口水 mouthwash [ˈmauθwɔʃ] n.

⑤牙周病 periodontal disease [ˌperiəˈdɔntl diˈziːz] n.

⑥洗（牙） clean [kliːn] v.

⑦脱落 come off [kʌm ɔ(ː)f] v.

⑧矫正 correct [kəˈrekt] v.

⑨牙钻 drill [dril] n.

⑩钻孔 drill [dril] v.

⑪拔（牙） extract [ˈekstrækt] v.

⑫补（牙） fill [fil] v.

⑬漱口 gargle [ˈgʌ ːgl] v.

⑭订做 order [ˈɔːdə] v.

⑮拆（牙套） remove [riˈmuːv] v.

⑯戴（牙套） wear [wɛə] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．请坐在躺椅上。

Sit in the dental chair please.

2．我奶奶换了几颗新假牙。

My grandma got some new dentures.

3．每天用这个漱口水。

Use this mouthwash every day.

4．我们正试图矫正她的牙齿。

We are trying to correct her teeth.

5．我们将把这颗牙齿钻进这里。

We will drill into this tooth here.

6．我们需要拔掉两颗牙齿。

We need to extract two teeth.

7．我想要补这颗牙齿。

I'd like to get this tooth filled.

8．你能先漱口吗？

Can you gargle first?

9．我想我们准备好去掉牙套了！

I think we're ready to remove the braces!

● be ready for sth. / to do sth.“为（做）某事做好了准备”

10．你什么时候戴牙套的?

When did you wear braces?

11.2.3　牙科（2）

场景词汇

①牙齿 tooth [tuːθ] n.

②神经 nerve [nəːv] n.

③牙根 root [ruːt] n.

④犬齿 canine tooth [ˈkeinain tuːθ] n.

⑤门牙 front tooth [frʌnt tuːθ] n.

⑥牙龈 gum [gʌm] n.

⑦牙髓 pulp [pʌlp] n.

⑧乳牙 milk tooth [milk tuːθ] n.

⑨蛀牙 cavity [ˈkæviti] n.

⑩臼齿 molar [ˈməulə] n.

⑪釉质 enamel [iˈnæm(ə)l] n.

⑫牙痛 toothache [ˈtuːθeik] n.

⑬牙菌斑 plaque [plæk] n.

⑭牙线 dental floss [ˈdentl flɔs] n.

⑮腐烂 decay [diˈkei] v.

⑯填充物 filling [ˈfiliŋ] n.

⑰齿冠 crown [kraun] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你的牙齿很健康！

You have very healthy teeth!

■ teeth是tooth的复数形式。

2．他钻孔时碰到了神经。

He hit a nerve when drilling.

3．我的门牙非常敏感。

My front teeth are very sensitive.

4．你的牙龈不健康。

Your gums are not healthy.

5．你又有一颗蛀牙。

You have another cavity.

6．你的大部分臼齿都腐烂了。

Most of your molars have decayed.

7．你的牙痛是什么时候开始的?

When did your toothache start?

8．确保你使用这个牙线。

Make sure you use this dental floss.

9．你需要这样做来防止蛀牙。

You need to do this to prevent tooth decay.

★ decay在此为名词，意为“腐烂，衰退”。

10．他在那颗牙齿上安了一个牙冠。

He will get a crown on that tooth.

11.2.4　儿科

场景词汇

①儿科医师 pediatrician [ˌpiːdiəˈtriʃn] n.

②故事书 storybook [ˈstɔːribuk] n.

③霍乱 cholera [ˈkɔlərə] n.

④小儿麻痹症 polio [ˈpəuliəu] n.

⑤破伤风 tetanus [ˈtetənəs] n.

⑥百日咳 whooping cough [ˈhuːpiŋ kɔf] n.

⑦轻拍 pat [pæt] v.

⑧照顾 look after [luk ˈɑːftə] v.

⑨注射 inject [inˈdʒekt] v.

⑩预防 prevent [priˈvent] v.

⑪抵抗 resist [riˈzist] v.

⑫抓 scratch [skrætʃ] v.

⑬尖叫 scream [skriːm] v.

⑭咳嗽 cough [kɔf] n.

⑮恶心 nausea [ˈnɔːziə] a.

⑯打喷嚏 sneeze [sniːz] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．儿科医生很快就会来看你。

The pediatrician will see you in a moment.

2．你为什么不读那本故事书?

Why don't you read that storybook?

3．他被诊断出患有小儿麻痹症。

He's been diagnosed with polio.

● be diagnosed with“被诊断患有……”

4．你需要照顾你的感冒。

You need to look after your cold.

5．医生将用那根针为你注射。

The doctor will inject you with that needle.

6．不要抵抗注射。

Don't resist the injection.

7．不要抓那痛处了。

Don't scratch that sore anymore.

8．你的咳嗽听起来很糟糕。

Your cough sounds very bad.

9．我一整天都觉得恶心。

I've felt nausea all day.

10．打喷嚏时捂住嘴。

Cover your mouth when you sneeze.

11.2.5　眼科

场景词汇

①视力检查表 eye chart [ai tʃɑːt] n.

②眼模型 eye model [ai ˈmɔdl] n.

③角膜 cornea [ˈkɔːniə] n.

④眼窝 eye socket [ai ˈsɔkit] n.

⑤眼球 eyeball [ˈaibɔːl] n.

⑥瞳孔 pupil [ˈpjuːpəl] n.

⑦视网膜 retina [ˈretinə] n.

⑧模糊的 blurry [ˈbləːri] a.

⑨充血的 bloodshot [ˈblʌdʃɔt] a.

⑩灼热的 burning [ˈbəːniŋ] a.

⑪干涩的 dry [drai] a.

⑫痒的 itchy [ˈitʃi] a.

⑬发炎红肿的 inflamed [inˈfleimd] a.

⑭疼痛的 painful [ˈpeinfəl] a.

⑮酸涩的 sore [sɔː] a.

⑯肿胀的 swollen [ˈswəulən] a.

⑰不清楚的 unclear [ˌʌnˈkliə(r)] a.

⑱湿润的 watery [ˈwɔːtəri] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你能看清视力检查表吗?

Can you read that eye chart?

2．看看这只眼模型。

Take a look at this eye model.

3．照片模糊吗？

Is the picture blurry?

4．为什么你的眼睛布满血丝?

Why are your eyes bloodshot?

5．我感觉眼睛灼热。

I feel burning in my eyes.

6．为什么我的眼睛这么痒?

Why are my eyes so itchy?

7．如果我碰它会痛吗?

Will it be painful if I touch it?

8．给我看看哪里痛？

Show me where it's sore.

9．你眼睛是什么时候开始肿胀的?

When did your eyes start to be swollen?

10．你看不清楚这个吗？

Is it unclear when you look at this?

11.2.6　精神科

场景词汇

①愤怒 anger [ˈæŋgə] n.

②焦虑 anxiety [æŋˈzaiəti] n.

③自闭症 autism [ˈɔːtizəm] n.

④强迫症 compulsive disorder [kəmˈpʌlsiv disˈɔːdə] n.

⑤挫折，无意 frustration [frʌsˈtreiʃən] n.

⑥偏执狂患者 paranoid [ˈpærənɔid] n.

⑦精神病的 psychotic [saiˈkɔtik] a.

⑧疯狂的 crazy [ˈkreizi] a.

⑨空虚的 empty [ˈempti] a.

⑩无助的 helpless [ˈhelpləs] a.

⑪歇斯底里的 hysterical [hiˈsterikəl] a.

⑫暴躁易怒的 irrtable [ˈiritəbl] a.

⑬自我封闭的 self-enclosed [self-inˈkləuzd] a.

⑭多疑的 suspicious [səˈspiʃəs] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你很难控制你的愤怒吗？

Do you have a hard time controlling your anger?

● have a hard time doing sth. “做某事很困难”

2．你似乎很焦虑。

You seem to have a lot of anxiety.

3．我认为你儿子患有自闭症。

I think your son has autism.

4．你认为是什么导致了他的挫败?

What do you think causes his frustration?

5．他最近看起来像个偏执狂。

He seems to be a paranoid lately.

★ lately [ˈleitli] ad. 最近，近来（late “晚、迟”）

6．他在发神经。

He breaks out in psychotic tantrums.

● breaks out “爆发，突然发生”

7．她说她内心感觉空虚。

She said she feels empty inside.

8．在这种情况下他感到无助。

He feels helpless in this situation.

9．最近，他一直很暴躁。

Lately, he has been very irritable.

10．请不要怀疑我。

Please don't be suspicious of me.

● be suspicious of sb. “怀疑某人”

11.2.7　健康状况

场景词汇

①健康 health [helθ] n.

②健康的 healthy [ˈhelθi] a.

③健康的 fit [fit] a.

④不健康的 unhealthy [ʌnˈhelθi] a.

⑤胃口 appetite [ˈæpitait] n.

⑥饮食 diet [ˈdaiət] n.

⑦好转的 better [ˈbetə] a.

⑧改善 improve [imˈpruːv] v.

⑨进步 improvement [imˈpruːvmənt] n.

⑩恢复 recover [riˈkʌvə] v.

⑪痊愈 recovery [riˈkʌvəri] n.

⑫强壮的 strong [strɔŋ] a.

⑬正常的 normal [ˈnɔːməl] a.

⑭身体上 physically [ˈfizikəli] ad.

⑮体力 strength [ˈstreŋθ] n.

⑯虚弱的 weak [wiːk] a.

⑰生病的 sick [sik] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你必须关注你的健康。

You must take care of your health.

● take care of = look after “照顾，关心”

2．这顿饭非常健康。

This meal is very healthy.

3．你如何保持这么健康的?

How do you keep so fit?

● keep fit “保持健康”

4．我没有一点儿食欲。

I don't have any appetite.

5．这周我好多了！

I'm all better this week!

6．从昨天起我的咳嗽有所改善。

My cough has improved since yesterday.

★ since [sins] prep. 自从……（引导状语从句，主句通常用完成时态）

7．用了很长一段时间才恢复。

it's taken a long time to recover.

8．你需要做更多的活动。

You need to be more physically active.

■ active 的反义词为passive “被动的，消极的”。

9．今天你的身体看起来很虚弱。

Your body seems very weak today.

10．你怎么又生病了？

Why are you sick again?

11.2.8　疾病状况（1）

场景词汇

①病 illness [ˈilnis] n.

②疾病 disease [diˈziːz] n.

③侵袭 attack [əˈtæk] v.

④急性的 acute [əˈkjuːt] a.

⑤慢性的 chronic [ˈkrɔnik] a.

⑥烦躁的 upset [ʌpˈset] a.

⑦恶心的 sick [sik] a.

⑧呕吐 throw up [θrəu ʌp] v.

⑨感染 infection [inˈfekʃən] n.

⑩传播 spread [spred] v.

⑪病毒 virus [ˈvaiərəs] n.

⑫传染的 infectious [inˈfekʃəs] a.

⑬炎症 inflammation [ˌinfləˈmeiʃən] n.

⑭细菌 bacteria [bækˈtiəriə] n.

⑮感染 catch [kætʃ] v.

⑯症状 symptom [ˈsimptəm] n.

⑰流鼻涕的，流泪的 runny [ˈrʌni] a.

⑱过敏的 allergic [əˈləːdʒik] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你生这病已经好几周了。

You've had this illness for weeks.

● for weeks “好几周”（for days “好几天”；for years “很多年”）

2．对于你的慢性咳嗽，你要怎么办？

What will you do about your chronic cough?

3．在这里我们不希望有任何病人。

We don't want any sick people here.

4．我吃什么都会吐。

Anything I eat I throw up.

5．不要让你的感冒在办公室里传播。

Don't let your cold spread at the office.

6．这种病毒已经存在了很长一段时间。

This virus has been around for a long time.

7．你又感冒了吗？

Did you catch another cold?

8．你似乎没有任何症状。

You don't seem to have any symptoms.

9．我鼻涕流个不停。

I have a runny nose.

10．我认为这是一种过敏反应。

I think it is an allergic reaction.

11.2.9　疾病状况（2）

场景词汇

①皮疹 rash [ræʃ] n.

②癌症 cancer [ˈkænsə] n.

③遭受 suffer [ˈsʌfə] v.

④溃疡 ulcer [ˈʌlsə] n.

⑤失调 disorder [disˈɔːdə] n.

⑥饮食失调 eating disorder [ˈiːtiŋ disˈɔːdə] n.

⑦厌食症 anorexia [ˌænəˈreksiə] n.

⑧贪食症 bulimia [buˈlimiə] n.

⑨心脏病发作 heart attack [hɑːt əˈtæk] n.

⑩高血压 high blood pressure [hai blʌd ˈpreʃə] n.

⑪低血压 low blood pressure [ləu blʌd ˈpreʃə] n.

⑫中风 stroke [strəuk] n.

⑬伤害 injure [ˈindʒə] v.

⑭受伤的 injured [ˈindʒəd] a.

⑮严重的 severe [siˈviə] a.

⑯严重的 serious [ˈsiəriəs] a.

⑰严重地 seriously [ˈsiəriəsli] ad.

你一定要会说的Top10场景句

1．你刚患上那种皮疹吗？

Did you just get that rash?

2．她的女儿被诊断出患有癌症。

Her daughter has been diagnosed with cancer.

● be diagnosed with sth. “被诊断患有……

3．我们不确定那是哪种失调。

We're not sure what kind of disorder it is.

4．学校有两个女孩有厌食症。

Two girls at school have anorexia.

5．你有心脏病发作的迹象。

You have signs of a heart attack.

6．他患有高血压。

He suffers from high blood pressure.

● suffer from “患有遭受（痛苦，疾病等），受……困扰”

7．他的妈妈再也没有从中风中恢复过来。

His mom never recovered from the stroke.

● recover from “从……恢复过来”

8．他在工作中受伤了。

He injured himself at work.

9．似乎这是一个严重的状况。

It seems like it is a severe condition.

10．医生说不严重。

The doctor said it wasnˈt serious.

11.2.10　疾病状况（3）

场景词汇

①擦伤 bruise [bruːz] v.

②折断 break [breik] v.

③伤口 wound [wuːnd] n.

④受伤的 wounded [ˈwuːndid] a.

⑤肿块 bump [bʌmp] n.

⑥骨折 fracture [ˈfræktʃə] n.

⑦休克，震惊 shock [ʃɔk] n.

⑧内部的 internal [inˈtəːnl] a.

⑨创可贴 band-aid [bænd-eid] n.

⑩膏药 plaster [ˈplɑːstə] n.

⑪急救 first aid [fəːst eid] n.

⑫疼痛 pain [pein] n.

⑬疼痛的 painful [ˈpeinfəl] a.

⑭僵硬的 stiff [stif] a.

⑮体温 temperature [ˈtemp(ə)ritʃə] n.

⑯疾病，健康状况 condition [kənˈdiʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．看来你擦伤了你的手臂。

It looks like you bruised your arm.

2．我想你摔断腿了。

I think you broke your leg.

3．你能处理一下这个伤口吗?

Can you treat this wound?

4．别担心，你没骨折。

Don't worry you didn't fracture anything.

5．有一些内出血。

There's some internal bleeding.

6．哪里有创可贴？

Where can I get a band-aid?

7．这里感觉疼吗？

Does it feel painful here?

8．你哪里感觉僵硬？

Where do you feel stiff?

9．我们需要量下你的体温。

We need to take your temperature.

● take one's temperature “量体温”

10．她得了一个非常奇怪的疾病。

She has a very strange condition.

11.2.11　各种疼痛与精神紊乱

场景词汇

①痛 ache [eik] v.

②柔软的，疼痛的 tender [ˈtendə] a.

③发炎的 inflamed [inˈfleimd] a.

④昏倒 pass out [pɑːs aut] v.

⑤昏迷不醒的 unconscious [ʌnˈkɔnʃəs] a.

⑥苏醒 come to [kʌm tuː] v.

⑦精神病 mental illness [ˈmentl ˈilnis] n.

⑧压力 stress [stres] n.

⑨崩溃 break down [breik daun] v.

⑩疯狂的 crazy [ˈkreizi] a.

⑪神智健全的 well-balanced [wel-ˈbælənst] a.

⑫心智健全的，神志正常的 sane [sein] a.

⑬精神错乱的 insane [inˈsein] a.

⑭痉挛 tic [tik] n.

⑮神经衰弱 nervous breakdown [ˈnəːvəs ˈbreikdaun] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我全身酸痛。

I ache all over my body.

2．小心点儿，那里疼。

Be careful, it's tender there.

3．这个关节看起来真的发炎了。

This joint looks really inflamed.

★ joint [dʒɔint] n. 连接处，关节

4．昨天下午她晕过去了。

She passed out yesterday afternoon.

5．他醒来后把这个给他。

Give him this when he comes to.

6．她有精神病史。

She has a history of mental illness.

7．我认为这份工作让他疯狂了。

I think the job drove him crazy.

8．告诉我你是如何在这种情况下保持冷静的。

Tell me how you stay sane in that condition.

● in… condition “在……条件下”

9．他很快就会从痉挛中恢复过来。

He'll recover from his tic soon.

10．去年她精神崩溃了。

She had a nervous breakdown last year.

11.2.13　医疗诊断与护理（2）

场景词汇

①卫生保健 health care [helθ kɛə] n.

②卫生所，保健站 health center [helθ ˈsentə] n.

③预约 appointment [əˈpɔintmənt] n.

④诊室，外科手术 surgery [ˈsəːdʒəri] n.

⑤应诊时间 office hours [ˈɔfis ˈauə(r)z] n.

⑥医务室 doctor's office [ˈdɔktəz ˈɔfis] n.

⑦急救 emergency [iˈməːdʒənsi] n.

⑧药 medicine [ˈmedisin] n.

⑨疗法，治疗 remedy [ˈremidi] n.

⑩药剂 cure [kjuə] n.

⑪保护 protection [prəˈtekʃən] n.

⑫开药方 prescribe [priˈskraib] v.

⑬药剂师 chemist [ˈkemist] n.

⑭药房 drugstore [ˈdrʌgstɔː] n.

⑮医学的 medical [ˈmedikəl] a.

⑯护理 attention [əˈtenʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．人们应该学一些健康保健知识。

People should learn something about health care.

2．有一个新的保健站开张了。

There's a new health center opening.

3．您预约了吗？

Did you make an appointment?

4．医生建议我们等待手术。

The doctor suggests we wait for the surgery.

5．你可以在应诊时间来。

You can come during office hours.

★ during [ˈdjuəriŋ] prep. “在……期间，在……时候”

6．在哪里可以拿到这种药？

Where can I get this medicine?

7．治疗方法非常简单。

The remedy is very simple.

8．他的病没法治愈。

There is no cure for his illness.

■ illness 的同义词为sickness。

9．药房有那种药。

The drugstore carries that drug.

10．我觉得你需要一些医学护理。

I think you need some medical attention.

● medical attention “医学护理，医疗看护”

11.2.13　医疗诊断与护理（2）

场景词汇

①接纳 admit [ədˈmit] v.

②检查 examine [igˈzæmin] v.

③化验 test [test] n.

④验血 blood test [blʌd test] n.

⑤治疗 treat [triːt] v.

⑥治疗 treatment [ˈtriːtmənt] n.

⑦注射 injection [inˈdʒekʃən] n.

⑧注射 shot [ʃɔt] n.

⑨擦 rub [rʌb] v.

⑩外科手术 surgery [ˈsəːdʒəri] n.

⑪做手术 operate [ˈɔpəreit] v.

⑫保持 remain [riˈmein] v.

⑬停留 stay [stei] v.

⑭填充 fill [fil] v.

⑮挽救 save [seiv] v.

⑯治疗，治愈 cure [kjuə] v.

⑰痊愈 heal [hiːl] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．昨晚他入院了。

He was admitted into the hospital last night.

● be admitted to / into “纳入，接纳，录取”

2．他们需要先给他做检查。

They need to examine him first.

3．我们需要做些化验。

We need to take some tests.

● take a test “做化验”

4．你上次验血是什么时候?

When was your last blood test?

5．我不知道你需要什么样的治疗。

I don't know what treatment you need.

6．这一针会帮助你保持清醒。

This shot will help you stay awake.

● stay / keep awake “保持清醒”

7．用这个慢慢地擦你的膝盖。

Rub your knee slowly with this.

8．你现在能做手术吗？

Can you operate right now?

9．那个医生救了我的命。

That doctor saved my life.

10．需要很长时间才能愈合。

it's taking a long time to heal.

11.2.14　怀孕与分娩

场景词汇

①脐带 umbilical cord [ʌmˈbilikəl kɔːd] n.

②胎儿 foetus [ˈfiːtəs] n.

③超声波（检查） ultrasound [ˈʌltrəsaund] n.

④怀孕的 pregnant [ˈpregnənt] a.

⑤待产的 expectant [ikˈspektənt] a.

⑥分娩 delivery [diˈlivəri] n.

⑦出生 birth [bəːθ] n.

⑧产科医生 obstetrician [əbstəˈtriʃən] n.

⑨新生儿 newborn baby [ˈnjuːbɔːn ˈbeibi] n.

⑩喂母乳 breastfeed [ˈbrestfiːd] v.

⑪妇科医生 gynaecologist [ˌgainəˈkɔlədʒist] n.

⑫早产的 premature [ˌpreməˈtʃuə] a.

⑬剖腹产 caesarean section [siˈzɛəriən ˈsekʃ(ə)n] n.

⑭流产 miscarriage [ˌmisˈkæridʒ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．脐带几乎让她窒息。

She almost choked on the umbilical cord.

★ choke [tʃəuk] v. 窒息（choke on sth. “因某物而窒息”）

2．这就是胎儿的样子。

This is what the fetus looks like.

■ foetus = fetus

3．超声波（检查）显示他是健康的。

The ultrasound shows that he is healthy.

4．我听说你怀孕了！

I heard you are pregnant!

■ hear from sb. “收到某人的来信”

5．我可以看看你的新生儿吗？

Can I see your newborn baby?

6．母乳喂养对宝宝更健康。

it's healthier for the baby if you breastfeed her.

7．我们要去看妇科医生。

We are going to the gynecologist.

■ gynaecologist = gynecologist

8．他早产一个月。

He was one month premature.

9．她不得不再剖腹产一次。

She had to have another caesarean section.

10．她已经流过三次产了。

She's already had three miscarriages.

Section 12　职场工作

Working

Part 1 　公司构成

Part 2 　公司事务

Part 3 　日常工作

Part 4 　生产与包装

Part 5 　市场活动

Part 1　公司构成

12.1.1　公司与法人

场景词汇

①企业 enterprise [ˈentəpraiz] n.

②跨国公司 multinational [mʌltiˈnæʃənəl] n.

③小公司 firm [fəːm] n.

④生意 business [ˈbiznis] n.

⑤经营 operation [ˌɔpəˈreiʃn] n.

⑥商务活动 business activity [ˈbiznis ækˈtiviti] n.

⑦利益驱动的 profit-motivated [ˈprɔfit-ˈməutiveitid] a.

⑧有限责任 limited liability [ˈlimitid ˌlaiəˈbiliti] n.

⑨子公司 subsidiary [səbˈsidiəri] n.

⑩母公司 parent company [ˈpɛərənt ˈkʌmpəni] n.

⑪垄断 monopoly [məˈnɔpəli] n.

⑫集团 group [gruːp] n.

⑬中型企业 medium-sized enterprise [ˈmiːdiəm-ˈsaizd ˈentəpraiz] n.

⑭合伙人 co-partner [ˈkəu-ˈpɑːtnə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他在为一个新企业想主意。

He's thinking of an idea for a new enterprise.

2．我们正在做一个跨国活动。

We're doing a multinational campaign.

3．他刚在这个公司找到一份工作。

He just got a job at this firm.

4．我在考虑自己创业。

I'm thinking of starting my own business.

5．他们想要一份所有最新经营的报告。

They want a report on all the latest operations.

6．本周母公司已经派出了检查人员。

The parent company has sent inspectors this week.

7．他们垄断了天然气。

They have a monopoly on gas.

8．在集团内你可以获得折扣。

You can get a discount in the group.

9．他们已经成为一个中型企业。

They have become a medium-sized enterprise.

10．他曾是这家公司的合伙人。

He used to be the co-partner for this company.

12.1.2　成立与解散公司

场景词汇

①创办 found [faund] v.

②创始人 founder [ˈfaundə] n.

③组建 establish [iˈstæbliʃ] v.

④创立 set up [set ʌp] v.

⑤注册 register [ˈredʒistə] v.

⑥注册办事处 registered office [ˈredʒistəd ˈɔfis] n.

⑦登记 registration [ˌredʒiˈstreiʃən] n.

⑧营业执照 business license [ˈbiznis ˈlaisəns] n.

⑨解散 dissolve [diˈzɔlv] v.

⑩清算 liquidate [ˈlikwideit] v.

⑪终止 cease [siːs] v.

⑫破产的 bankrupt [ˈbæŋkrʌpt] a.

⑬破产 bankruptcy [ˈbæŋkrʌptsi] n.

⑭解散 dissolution [ˌdisəˈluːʃən] n.

⑮管理不当 mismanagement [ˌmisˈmænidʒmənt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这块牌匾是为了纪念创始人。

This plaque is to commemorate the founder.

★ plaque [plæk] n. 匾，徽章

★ commemorate [kəˈmeməreit] v. 纪念，庆祝

2．它成立于1952年。

It was established in 1952.

3．我们的办公室应该设在哪里?

Where should we set up our office?

4．他们需要看到你的登记。

They need to see your registration.

5．上周我申请了营业执照。

I applied for the business license last week.

6．他们别无选择，只能解散公司。

They have no choice but to dissolve the company.

● have no choice but to do sth. “除了……别无选择”

7．他们正在清算所有的资产。

They are liquidating all their assets.

8．他们之间的合同终止了。

The contract between them ceased.

9．上个月，他们宣告破产。

They declared bankruptcy last month.

10．由于管理不善，他们将关闭公司。

Due to mismanagement they will be closing down.

● due to “由于，因为”

12.1.3　组织结构

场景词汇

①结构 structure [ˈstrʌktʃə] n.

②组织结构 organization structure [ˌɔːgənaiˈzeiʃən ˈstrʌktʃə] n.

③部门 department [diˈpɑːtmənt] n.

④部门 devision [diˈviʒn] n.

⑤组织架构图 organization chart [ˌɔːgənaiˈzeiʃən tʃɑːt] n.

⑥设计 devise [diˈvaiz] v.

⑦内部结构 internal structure [inˈtəːnl ˈstrʌktʃə] n.

⑧手续 procedure [prəˈsiːdʒə] n.

⑨官僚主义 bureaucracy [bjuˈrɔkrəsi] n.

⑩等级制度 hierarchy [ˈhaiərɑːki] n.

⑪集中 centralize [ˈsentrəlaiz] v.

⑫分散管理 decentralize [diːˈsentrəlaiz] v.

⑬扁平的 flat [flæt] a.

⑭职能的 functional [ˈfʌŋkʃənəl] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．在这儿她会解释一下结构。

She will explain the structure here.

2．你在哪个部门工作？

Which department do you work in?

3．他正代表他的部门发表意见。

He's representing his devision with his opinion.

★ represent [ˌrepriˈzent] v. 代表（相当于stand for ）

4．这是最新计划的组织结构图。

This is the organization chart for the latest plan.

5．我们需要制订一个新的计划。

We need to devise a new plan.

6．你没有按照正确的程序操作。

You didn't follow the correct procedure.

★ follow [ˈfɔləu] v. 跟随，遵循

7．在这里你能看到过度的官僚主义。

You can see excessive bureaucracy here.

★ excessive [ikˈsesiv] a. 过度的，过分的

8．我们的楼层按等级安排。

Our floors are arranged by hierarchy.

9．他们将集中所有的通信。

They are going to centralize all communication.

10．该业务仍在正常运转。

The business is still functional.

12.1.4　商务头衔与部门

场景词汇

①总裁 chairman [ˈtʃɛəmən] n.

②总经理 generalmanager [ˈdʒenərəl ˈmænidʒə] n.

③总监 director [diˈrektə] n.

④经理 manager [ˈmænidʒə] n.

⑤首席执行官 CEO / Chief Executive Officer [tʃiːf igˈzekjutiv ˈɔfisə] n.

⑥执行副总裁 executive vice-president [igˈzekjutiv vais-ˈprezidənt] n.

⑦主管 executive [igˈzekjutiv] n.

⑧高级行政人员 senior executive [ˈsiːniə igˈzekjutiv] n.

⑨高级职员 officer [ˈɔfisə] n.

⑩首脑 head [hed] n.

⑪部门经理 department head [diˈpɑːtmənt hed] n.

⑫监督者 supervisor [ˈsuːpəvaizə] n.

⑬总部 headquarter [ˈhedˈkwɔːtə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．管理委员会想和你谈谈。

The chairman would like to speak to you.

2．总经理会不高兴的。

The general manager will not be pleased.

3．他是我们部门的经理。

He is the manager of our department.

4．这位首席执行官今天将举行会议。

The CEO will be holding a meeting today.

● hold a meeting “开会”

5．执行副总裁总是在这里吃饭。

The executive vice-president always eats here.

6．我想和高级行政人员谈谈。

I'd like to speak with the senior executive.

7．和那边的职员谈谈。

Speak to that officer over there.

8．我们部门的领导今天不在。

The head of our devision is away today.

● be away “不在，离开”

9．你必须每天向主管汇报。

You must report to the supervisor every day.

★ report [ri ˈpɔrt] v. 报告，报道（report to sb. “向某人报告”）

10．你已被邀请去总部工作。

You have been invited to work at the headquarter.

12.1.5　公司部门与头衔（1）

场景词汇

①设计部 design department [diˈzain diˈpɑːtmənt] n.

②销售部 sales department [seilz diˈpɑːtmənt] n.

③广告部 advertising department [ˈædvəːtaiziŋ diˈpɑːtmənt] n.

④采购部 purchasingdepartment [ˈpəːtʃəsiŋ diˈpɑːtmənt] n.

⑤人力资源部 human resourcesdepartment [ˈhjuːmən riˈsɔːsiz diˈpɑːtmənt] n.

⑥法律部 legal department [ˈliːgəl diˈpɑːtmənt] n.

⑦采购经理 purchasingmanager [ˈpəːtʃəsiŋ ˈmænidʒə] n.

⑧策划经理 planning manager [ˈplæniŋ ˈmænidʒə] n.

⑨仓库管理 warehouse manager [ˈwɛəhaus ˈmænidʒə] n.

⑩市场部 marketing department [ˈmɑːkitiŋdiˈpɑːtmənt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们需要把这个送到设计部门。

We need to send this to the design department.

2．我将把你转到销售部门。

I'll transfer you to the sales department.

● transfer A to B “把A转移（调动）到B”

3．广告部做得真好。

The advertising department did a really good job.

4．我们给采购部门提了一个请求。

We sent a request to the purchasing department.

★ request [riˈkwest] v. 要求，需要

5．我在人力资源部门工作。

I work for the human resources department.

6．法律部门正在处理它。

The legal department is handling it right now.

7．我们的采购经理想和你谈谈。

Our purchasing manager wanted to speak with you.

8．这个我们需要策划经理通过。

We have to pass this by the planning manager.

9．关于这个你问过了仓库经理吗？

Did you ask the warehouse manager about it?

10．市场部在哪里？

Where is the marketing department.

12.1.6　公司部门与头衔（2）

场景词汇

①代理人 representative [ˌrepriˈzentətiv] n.

②出口部经理 export manager [ikˈspɔːt ˈmænidʒə] n.

③财务会计 financialaccountant [fəˈnænʃəl əˈkauntənt] n.

④人力资源部经理 human resourcesmanager [ˈhjuːmən riˈsɔːsiz ˈmænidʒə] n.

⑤公关 public relations officer [ˈpʌblik riˈleʃənz ˈɔfisə] n.

⑥秘书 secretary [ˈsɛkrəˌtɛri] n.

⑦助理 assistant [əˈsistənt] n.

⑧董事会成员 board member [bɔːd ˈmembə] n.

⑨科室负责人 section head [ˈsekʃ(ə)n hed] n.

⑩项目总监 project director [ˈprɔdʒekt diˈrektə] n.

⑪行政经理 office manager [ˈɔfis ˈmænidʒə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．一位代表来这里讨论这个问题。

A representative come here to discuss the matter.

2．出口经理不会批准的。

The export manager won't approve this.

3．让财务会计操作这个。

Run this by the financial accountant.

■ run 在此意为“操作，运转”。（run a company “经营一家公司”）

4．公关正在处理。

The public relations officer is taking care of it.

5．当你完成时把它交给我的秘书。

When you finish leave it with my secretary.

6．他的助理今天在度假。

His assistant is on holiday today.

7．你是董事会成员吗？

Are you a board member?

8．我们的科长不同意。

Our section head did not agree to it.

● agree to sth. “同意某事”

9．谁是项目总监？

Who was the project director?

10．关于那个，跟行政经理说。

Speak to the office manager about that.

Part 2　公司事务

12.2.1　求职面试（1）

场景词汇

①雇主 employer [imˈplɔiə] n.

②雇员 employee [imˈplɔiiː] n.

③雇佣 employ [imˈplɔi] v.

④劳动力 work force [wəːk fɔːs] n.

⑤蓝领的 blue-collar [bluː-ˈkɔlə] a.

⑥白领的 white-collar [wait-ˈkɔlə] a.

⑦全职的 full-time [ful-taim] a.

⑧兼职的 part-time [pɑːt-taim] a.

⑨轮班 shift [ʃift] n.

⑩假期 leave [liːv] n.

⑪病假 sick leave [sik liːv] n.

⑫产假 maternity leave [məˈtəːniti liːv] n.

⑬上司 superior [suːˈpiəriə] n.

⑭职位描述 job description [dʒɔb diˈskripʃən] n.

⑮职责 duty [5djuːti] n.

⑯经验 experience [ikˈspiəriəns] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我是这家公司的一名员工。

I am an employee of this company.

2．他决定聘请应届毕业生。

He decided to employ the fresh graduate.

● fresh graduate “应届毕业生”

3．缺乏技术的劳动力让这点变得很难。

The unskilled work force makes this hard.

★ unskilled [ˌʌnˈskild] a. 没有技术的，不熟练的

4．我申请了一份兼职工作。

I applied for a part-time job.

5．今晚我上夜班。

I'm on a late shift tonight.

■ day shift “白班”

6．我今天请病假。

I'm taking a sick leave today.

7．她在休产假。

She is on maternity leave.

8．你能给我描述一下工作吗？

Can you give me a job description?

9．请告诉我，我的职责是什么？

Please tell me what my duties are.

10．你的经验是最重要的。

Your experience is the most important.

12.2.2　求职面试（2）

场景词汇

①空缺 vacancy [ˈveikənsi] n.

②申请 application [ˌæpliˈkeiʃ(ə)n] n.

③申请表 application form [ˌæpliˈkeiʃ(ə)n fɔːm] n.

④申请 apply [əˈplai] v.

⑤职位 post [ˈpəust] n.

⑥应聘者 candidate [ˈkændideit] n.

⑦简历 curriculum vitae / CV [kəˈrikjuləm ˈwiːtai] n.

⑧人才招聘会 career fair [kəˈriə fɛə] n.

⑨面试 interview [ˈintəvjuː] n.

⑩人力资源 human resources [ˈhjuːmən riˈsɔːsiz] n.

⑪猎头公司 head hunter [hed ˈhʌntə] n.

⑫申请人 applicant [ˈæplikənt] n.

⑬合同 contract [ˈkɔntrækt] n.

⑭试用期 probationary period [prəˈbeiʃnri ˈpiəriəd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．有一个审计员岗位的空缺。

There's a vacancy for an auditor.

2．你什么时候递交的申请？

When did you send in your application?

● send in “递送，呈报”

3．你申请了多少份工作？

How many jobs did you apply for?

4．你会雇佣哪个应聘者？

Which candidate will you hire?

5．你的简历令人印象非常深刻。

Your CV was very impressive.

★ impressive [imˈpresiv] a. 给人深刻印象的，感人的

6．我从人才招聘会上找到的工作。

I got my job from a career fair.

7．我被电话通知参加面试。

I've been called in for an interview.

■ call in “请（找）来，用电话通知”

8．我们有很多申请者。

We have an overwhelming number of applicants.

9．今天我们可以签合同吗？

Can we sign the contract today?

10．将会有三个月的试用期。

There will be a three-month probationary period.

12.2.3　一般工作内容

场景词汇

①电脑 computer [kʌmˈpjuːtə] n.

②电子邮件 email [ˈiːmeil] n.

③打字 type [taip] v.

④复印 copy [ˈkɔpi] v.

⑤把……归档 file [fail] v.

⑥检验 examine [igˈzæmin] v.

⑦管理 manage [ˈmænidʒ] v.

⑧做汇报，向……简单介绍情况 brief [briːf] v.

⑨设计 design [diˈzain] v.

⑩计划 plan [plæn] v.

⑪提议 propose [prəˈpəuz] v.

⑫审计 audit [ˈɔːdit] v.

⑬安排 arrange [əˈreindʒ] v.

⑭会议 meeting [ˈmiːtiŋ] n.

⑮讨论 discuss [diˈskʌs] v.

⑯留言，信息 message [ˈmesidʒ] n.

⑰销售 sell [sel] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．这将是你的计算机。

This will be your computer.

2．你打字能打多快呢？

How fast can you type?

● how fast “多快”（提问速度）

3．你需要复印这些书籍。

You need to copy these books.

4．你能把这堆文件夹归档吗？

Can you file this stack of folders?

★ stack [stæk] n. 堆叠，堆

5．你需要仔细研究这些文件。

You need to examine these documents.

6．丽莎会给你简单介绍一下工作的。

Lisa will brief you on the job.

7．让我们为这个项目做个计划。

Let's make a plan for this project.

8．你能整理下这些文件夹吗？

Can you arrange these folders?

9．我们下次会议讨论那个吧。

Let's discuss that at the next meeting.

10．请给大家发送一条消息。

Please send everyone a message.

12.2.4　并购与收购

场景词汇

①并购 merge [məːdʒ] v.

②并购 merger [ˈməːdʒə] n.

③收购 acquisition [ˌækwiˈziʃən] n.

④合资 joint venture [dʒɔint ˈventʃə] n.

⑤接管 take over [teik ˈəuvə] v.

⑥扩张，使……变大 expand [ikˈspænd] v.

⑦扩张 expansion [ikˈspænʃən] n.

⑧企业家 entrepreneur [ˌɔntrəprəˈnəː] n.

⑨企业，事业 undertaking [ˌʌndəˈteikiŋ] n.

⑩市场份额 market share [ˈmɑːkit ʃɛə] n.

⑪决议 resolution [ˌrezəˈluːʃən] n.

⑫采纳，接受 adopt [əˈdɔpt] v.

⑬整合 integration [ˌintiˈgreiʃn] n.

⑭年度股东大会 annual meeting of shareholders [ˈænjuə ˈmiːtiŋ əv ˈʃɛəhəuldəz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．看起来他们会并购。

It looks like they will merge.

2．并不是所有人都同意这个并购。

Not all agree with the merger.

3．这家合资公司发展得很好。

This joint venture has developed very well.

4．扩张正在飞速进行。

The expansion is happening quickly.

5．他是一名企业家。

He is an entrepreneur.

6．这将是一个很大的企业。

This will be a huge undertaking.

7．他们的市场份额价值下降了。

Their market share value has dropped.

8．请过目这份新的决议。

Please look over the new resolutions.

● look over “仔细检查，过眼，翻阅”

9．我们已经决定接受那家公司了。

We have decided to adopt that company.

■ adapt [əˈdæpt] v. 使适应，改编

10．他们在年度股东大会上做出此决定。

They made the decision at the annual meeting of shareholders.

12.2.5　问题与决策

场景词汇

①运行 running [ˈrʌniŋ] n.

②目标计划 target plan [ˈtɑːgit plæn] n.

③有效性 effectiveness [iˈfektivnis] n.

④评价 evaluate [iˈvæljueit] v.

⑤决策 decision making [diˈsiʒən ˈmeikiŋ] n.

⑥结果 outcome [ˈautkʌm] n.

⑦贯彻 carry out [ˈkæri aut] v.

⑧实施 implement [ˈimplimənt] v.

⑨协调 coordination [kəuˌɔːdiˈneiʃən] n.

⑩决策树 decision tree [diˈsiʒən triː] n.

⑪管理决策management decisions [ˈmænidʒmənt diˈsiʒənz] n.

⑫反馈 feedback [ˈfiːdbæk] n.

⑬共识 consensus [kənˈsensəs] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们已经这样运行好长时间了。

We've been running this way for ages.

● for ages “很久，很长时间”（相当于for a long time ）

2．现在判断其有效性还太早。

it's too early to tell its effectiveness.

3．他要来评价你的工作。

He will come to evaluate your work.

4．我们肯定结果会非常乐观。

We're sure the outcome will be positive.

5．我们可以贯彻这些新计划吗？

Can we carry out the new plans?

6．我们已经实施新的指导方针了吗？

Have we implemented the new guidelines yet?

★ guideline [ˈgaidlain] n. 指导方针，指导原则

7．协调是成功的关键。

Coordination will be the key to success.

8．他们就管理决策没有达成一致。

They didn't agree with management decisions.

9．我们收到反馈了吗？

Did we receive any feedback?

10．共识是消极的。

The general consensus was negative.

★ negative [ˈnegətiv] a. 消极的，负面的，阴性的

12.2.6　会计术语

场景词汇

①会计师 accountant [əˈkauntənt] n.

②账户 account [əˈkaunt] n.

③总账 general ledger [ˈdʒenərəl ˈledʒə] n.

④入账 entry [ˈentri] n.

⑤结余 balance [ˈbæləns] n.

⑥账项 item [ˈaitəm] n.

⑦计算 calculate [ˈkælkjuleit] v.

⑧交易 transaction [trænˈzækʃən] n.

⑨记账 bookkeeping [ˈbukˌkiːpiŋ] n.

⑩错误 error [ˈerə] n.

⑪小计 subtotal [ˈsʌbtəʊtl] n.

⑫定期的 periodic [ˌpiəriˈɔdik] a.

⑬对账 reconcile [ˈrekənsail] v.

⑭支付 pay out [pei aut] v.

⑮列出清单 itemize [ˈaitəmaiz] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．会计师这个星期就要来了。

The accountant is coming this week.

2．我们要查账了。

We are going to check the accounts.

3．为什么它不相抵消呢？

Why doesn't it balance out?

4．这是哪个款项？

Which item is this one?

5．我们需要计算下成本。

We need to calculate the cost.

6．这笔交易没有记录。

There's no record of this transaction.

7．谁在这儿记账？

Who does the bookkeeping here?

8．这本书里有个错误。

There is an error in the book.

■ error 比mistake 正式，可以指机器故障及道德方面的错误。

9．这是上次的小计。

This was the subtotal last time.

10．这是我们的定期结算。

This is our periodic calculation.

12.2.7　财务报表（1）

场景词汇

①财务报表 financial statement [faiˈnænʃ(ə)l ˈsteitmənt] n.

②资产负债表 balance sheet [ˈbæləns ʃiːt] n.

③资产 assets [ˈæsets] n.

④资本资产 capital assets [ˈkæpitl ˈæsets] n.

⑤债务 debt [det] n.

⑥权益 equities [ˈekwitiz] n.

⑦债务 liabilities [ˌlaiəˈbilitiz] n.

⑧存货清单 inventory [ˈinvəntəri] n.

⑨固定资产 fixed assets [fikst ˈæsets] n.

⑩损益表 profit and loss statement [ˈprɔfit ənd lɔs ˈsteitmənt] n.

⑪收入 revenue [ˈrevinjuː] n.

⑫支出 expenses [ikˈspensiz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们可以看看您的财务报表吗？

Can we see your financial statement?

2．这是资产负债表。

Here is the balance sheet.

3．我们有很多资产。

We have a lot of assets.

4．这家公司正在陷入债务之中。

The company is slipping into debt.

5．这些是债务。

These are the liabilities.

6．我们需要清点仓库的存货。

We need to take inventory of the warehouse.

● take inventory of “对……进行实地清点盘存”

7．这些是固定资产。

These are the fixed assets.

8．我们需要一份损益表。

We need a profit and loss statement.

9．今年有多少收入？

How much revenue is there this year?

10．这些是所有的支出吗？

Are these all of the expenses?

12.2.8　财务报表（2）

场景词汇

①支付（的款项） payment [peiment] n.

②经营费用 operatingexpenses [ˈɔpəreitiŋ ikˈspensiz] n.

③运营成本 operating costs [ˈɔpəreitiŋ kɔsts] n.

④营业利润 operating profit [ˈɔpəreitiŋ ˈprɔfit] n.

⑤利润 profit [ˈprɔfit] n.

⑥间接成本 overhead costs [ˈəuvəˌhed kɔsts] n.

⑦净利 net profit [net ˈprɔfit] n.

⑧税前利润 pre-tax profit [pri-tæks ˈprɔfit] n.

⑨税后利润 after-tax profit [ˈɑːftə-tæks ˈprɔfit] n.

⑩外流 outflows [ˈautfləuz] n.

⑪流入 inflows [ˈinfləuz] n.

⑫流动性 liquidity [liˈkwiditi] n.

⑬银行存款 bank balance [bæŋk ˈbæləns] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你付了必要的支付款了吗？

Did you make the necessary payments?

2．运营费用上涨了。

The operating expenses have gone up.

3．你计算过运营成本吗？

Have you calculated operating costs?

4．你能告诉我营业利润吗？

Can you tell me the operating profit?

5．今年我们没有任何收益。

We didn't make any profit this year.

● make profit “获利，盈利，赚钱”

6．我们把间接成本计算错了。

We miscalculated the overhead costs.

★ miscalculate [misˈkælkjuleit] v. 算错，估计错误（前缀mis-含有“错误，不，相反”之意）

7．你的净利是多少？

What is your net profit?

■ gross profit “毛利”

8．我需要知道我们的税前利润。

I need to know our pre-tax profit.

9．他们正面临流动性问题。

They are facing a liquidity problem.

10．银行存款余额是多少？

What is the bank balance?

12.2.9　工作评估与晋升

场景词汇

①激励 motivate [ˈməutiveit] v.

②激励 motivation [ˌməutiˈveiʃən] n.

③高效的 efficient [iˈfiʃənt] a.

④参与 involvement [inˈvɔlvmənt] n.

⑤满足 satisfaction [ˌsætisˈfækʃən] n.

⑥表现 performance [pəˈfɔːməns] n.

⑦潜能 potential [pəˈtenʃəl] n.

⑧委派 appoint [əˈpɔint] v.

⑨晋升 promote [prəˈməut] v.

⑩晋升 promotion [prəˈməuʃən] n.

⑪评估 evaluation [iˌvæljuˈeiʃən] n.

⑫评定 assess [əˈses] v.

⑬奉献 dedication [ˌdediˈkeiʃən] n.

⑭成功的 successful [səkˈsesfəl] a.

⑮尊敬 esteem [iˈstiːm] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．他在哪儿得到的激励？

Where does he get his motivation?

2．我们认可您参与这场竞选。

We recognize your involvement in this campaign.

3．您的满意对我们很重要。

Your satisfaction is very important to us.

4．我们对你的表现非常满意。

We are very pleased with your performance.

● be pleased with “对……感到满意，高兴”

5．这有可能会变成一场灾难。

This has the potential to be a disaster.

● have the potential to do sth. “有潜力做某事”

6．晋升明天就结束了。

The promotion ends tomorrow.

7．今天下午会有个评估。

There will be an evaluation this afternoon.

8．他们会评定状况。

They will assess the situation.

9．他是个成功的商人。

He is a successful business man.

10．他在公司受到高度的评价。

He is highly esteemed at his company.

12.2.10　薪酬与福利

场景词汇

①工资 wage [wedʒ] n.

②薪水 salary [ˈsæləri] n.

③基本工资 base pay [beis pei] n.

④最低工资 minimum wage [ˈminiməm wedʒ] n.

⑤奖金 bonus [ˈbəunəs] n.

⑥退休金 pension [ˈpenʃən] n.

⑦差旅费 travel expenses [ˈtrævəl ikˈspensiz] n.

⑧佣金 commission [kəˈmiʃən] n.

⑨法定的 statutory [ˈstætʃətri] a.

⑩工资结构 wage structure [weidʒ ˈstrʌktʃə] n.

⑪社会保险 social insurance [ˈsəuʃəl inˈʃuərəns] n.

⑫加班费 overtime pay [ˈəuvətaim pei] n.

⑬挣得 earn [əːn] v.

⑭换班费 shift pay [ʃift pei] n.

⑮职业道路 careerpath [kəˈriə pɑːθ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你收到工资了吗？

Did you receive your wage yet?

2．你的新工作能拿多少薪水？

What is your salary at the new job?

3．他们会从最低工资开始拿起。

They will get minimum wage to start.

4．我们上周拿到了奖金。

We received a bonus last week.

5．他开始领退休金了。

He started collecting his pension.

6．这家公司会支付我的差旅费。

The company will pay for my travel expenses.

7．我拿到那笔销售的佣金了。

I got a commission for that sale.

★ sale [seil] n. 销售（额），卖

8．他们不会给我们加班费的。

They won't give us overtime pay.

9．明年我想挣这么多。

I want to earn this much next year.

10．我已决定走这条职业道路。

I've decided on this career path.

● decide on sth. “就某事做出决定”

Part 3　日常工作

12.3.1　办公室（1）

场景词汇

①工时卡 time card [taim kɑːd] n.

②打卡机 time clock [taim klɔk] n.

③打字机 typewriter [ˈtaipˌraitə] n.

④档案 file [fail] n.

⑤复印机 photo copier / copy machine [ˈfəutəu məˈʃi(ː)n] n.

⑥复印件 photo copy [ˈfəutəu ˈkɔpi] n.

⑦碎纸机 paper shredder [ˈpeipə ˈʃredə] n.

⑧传真机 fax machine [fæks məˈʃi(ː)n] n.

⑨胶带 tape [teip] n.

⑩订书机 stapler [ˈsteiplə] n.

⑪计算器 calculator [ˈkælkjuleitə] n.

⑫记事本appointment book / date book [əˈpɔintmənt buk / ˈdeit buk] n.

⑬档案柜 file cabinet [fail ˈkæbinit] n.

⑭胶水 glue [gluː] n.

⑮便利贴 sticky note [ˈstiki nəut] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你没有正确填写工时卡。

You didn't fill out your time card correctly.

2．你能把这个复印五份吗？

Can you make five photo copies of this?

3．打开碎纸机。

Turn on the paper shredder.

4．谁今天下午用过这台传真机啊？

Who used the fax machine this afternoon?

5．我的订书机去哪儿了？

Where did my stapler go?

6．你手边有计算器吗？

Do you have a calculator handy?

★ handy [ˈhændi] a. 手边的，附近的，方便的

7．我需要在我记事本上写下来。

I need to write that down in my date book.

8．打开档案柜。

Open the file cabinet.

9．递给我胶水可以吗？

Can you pass me the glue?

10．你注意到便条留言了吗？

Did you notice the sticky note message?

12.3.2　办公室（2）

场景词汇

①回纹针 paper clip [ˈpeipə klip] n.

②便签本 pad [pæd] n.

③标签 label [ˈleibəl] n.

④计算机 computer [kʌmˈpjuːtə] n.

⑤键盘 keyboard [ˈkiːbɔːd] n.

⑥办公桌 desk [desk] n.

⑦抽屉 drawer [drɔː] n.

⑧笔记本 notebook [ˈnəutbuk] n.

⑨文件夹 file [fail] n.

⑩打印机 printer [ˈprintə] n.

⑪纸盒 paper tray [ˈpeipə trei] n.

⑫打印 print [print] v.

⑬放大 enlarge [inˈlɑːdʒ] v.

⑭复印 copy [ˈkɔpi] v.

⑮缩小 reduce [riˈdjuːs] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你能用回纹针把这个别到一起吗？

Can you put this together with a paper clip?

● put A together with B “把A和B放在一起”

2．把这个放在便签本上。

Put this down on a pad.

3．递给我标有“清单”的那本书。

Pass me the book labelled “bills”.

4．请打开你的电脑。

Turn on your computer.

5．这个抽屉的钥匙在哪儿？

Where is the key to this drawer?

6．你有笔记本把这个写下来吗？

Do you have a notebook to write this down?

7．我如何才能连接上这台打印机？

How can I connect to this printer?

8．为什么我的纸盒空了？

Why is my paper tray empty?

9．我需要把合同打印出来。

I need to print out the contract.

10．我们正在考虑缩短你的工时。

We are considering reducing your hours.

● consider doing sth. “考虑做某事”

12.3.3　办公室（3）

场景词汇

①文件盒 box file [bɔks fail] n.

②带纸夹的笔记板 clipboard [ˈklipbɔːd] n.

③标签 tab [tæb] n.

④格式文件夹 concertina file [ˌkɔnsəˈtiːnə fail] n.

⑤分隔页 divider [diˈvaidə] n.

⑥备忘录 personal organizer [ˈpəːsənəl ˈɔːgənaizə] n.

⑦图章 stamp [stæmp] n.

⑧印台 ink pad [iŋk pæd] n.

⑨强力纸夹 bulldog clip [ˈbuldɔg klip] n.

⑩公告栏 notice board [ˈnəutis bɔːd] n.

⑪图钉 drawing pin [ˈdrɔːiŋ ˈpin] n.

⑫会议 meeting [ˈmiːtiŋ] n.

⑬会议记录 minutes [ˈminits] n.

⑭报告 report [riˈpɔːt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你的笔记板上有什么？

What do you have on your clipboard?

2．这个标签是为即将到来的项目准备的。

This tab is for upcoming projects.

3．很高兴我们的课桌中间有个分割页。

I'm glad there's a divider between our desks.

■ between A and B “A和B之间”

4．这是你的备忘录吗？

Is this your personal organizer?

5．公司的印章在哪儿？

Where's the company stamp?

6．我找不到印台了。

I can't find the ink pad.

7．成绩在公告栏上。

The results are up on the notice board.

★ result [riˈzʌlt] n. 结果，得分，成绩

● bulletin board “（电子）公告牌”

8．我们将在两点开始开会。

We will start the meeting at two o'clock.

9．谁来做会议记录？

Who is going to take the minutes?

10．你把报告归档了吗？

Did you file the report?

12.3.4　会议室（1）

场景词汇

①会议室 conference room [ˈkɔnfərəns ruːm] n.

②提案 proposal [prəˈpəuzəl] n.

③主管 executive [igˈzekjutiv] n.

④报告 presentation [ˌprezənˈteiʃən] n.

⑤幻灯机 projector [prəˈdʒektə] n.

⑥讲解人 speaker [ˈspiːkə] n.

⑦参加 attend [əˈtend] v.

⑧议程 agenda [əˈdʒendə] n.

⑨主持 chair [tʃɛə] n.

⑩视频会议 video conference [ˈvidiəu ˈkɔnfərəns] n.

⑪出席者 attendant [əˈtendənt] n.

⑫厂商 manufacturer [ˌmænjuˈfæktʃə] n.

⑬列席者 observer [əbˈzəːvə] n.

⑭黑板 blackboard [ˈblækbɔːd] n.

⑮会议桌 conference table [ˈkɔnfərəns ˈteibəl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他正在三号会议室等候。

He's waiting in conference room 3.

2．他想做个提案。

He would like to make a proposal.

● make a proposal “求婚，提案”

3．你能架起幻灯机吗？

Can you set up the projector?

4．我们有位特约发言人。

We have a guest speaker.

● guest speaker “应邀发言者，客座演说者”

5．你今晚去参加宴会吗？

Will you attend the function tonight?

★ function 在此指“重大聚会”。

6．今天的议程是什么？

What do we have on the agenda today?

7．视频会议五分钟后开始。

The video conference starts in five minutes.

8．厂商昨天给我们发送产品了。

The manufacturer sent us the products yesterday.

★ product [ˈprɔdʌkt] n. 产品，产物（动词形式为produce “生产，制造”）

9．她今天会是一位列席者。

She will be an observer today.

10．我们会把细节都列在黑板上。

We'll list out the details on this blackboard.

12.3.5　会议室（2）

场景词汇

①悬挂式投影仪 overhead projector [ˈəuvəˌhed prəˈdʒektə] n.

②投影幕布 screen [skriːn] n.

③投影片 transparency [trænˈspærənsi] n.

④幻灯机 slide projector [slaid prəˈdʒektə] n.

⑤隔音窗 soundproofwindow [ˈsaundpruːf ˈwindəu] n.

⑥白板 white board [wait bɔːd] n.

⑦争论 argue [ˈɑːgjuː] v.

⑧评论 comment [ˈkɔment] n.

⑨构想 conceive [kənˈsiːv] v.

⑩总结 conclude [kənˈkluːd] v.

⑪示范 demonstrate [ˈdemənstreit] v.

⑫录音 record [riˈkɔːd] v.

⑬排练 rehearse [riˈhəːs] v.

⑭争取 woo [wuː] v.

⑮报告 report [riˈpɔːt] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．看看屏幕上是什么。

Look at what's up on the screen.

2．那是一扇隔音窗。

That is a soundproof window.

■ 后缀-proof 含有“防，抗，能抵御”之意。

3．白板上的图表非常详细。

The white board chart is very detailed.

★ detailed [ˈdiːteild] a. 详细的，详尽的

4．他们不想争论。

They didn't want to argue.

■ argue with sb. “与某人争论”

5．有人发表评论吗？

Does anyone have any comments?

6．我们需要再想一个主意。

We need to conceive another idea.

7．我认为我们可以在这儿做个总结。

I think we can conclude here.

8．有人录制这次会议吗？

Do we have someone to record the meeting?

9．我们需要彩排一下演出。

We need to rehearse the presentation.

★ presentation [ˌprezənˈteiʃən] n. 在此意为“（戏剧等的）上演，演出”。

10．她今天要写报告。

She will write a report today.

12.3.6　电脑（1）

场景词汇

①开机 boot [buːt] v.

②系统 system [ˈsistəm] n.

③硬件 hardware [ˈhɑːdwɛə] n.

④软件 software [ˈsɔftwɛə] n.

⑤U盘 USB flash drive [juːɛsbiː flæʃ draiv] n.

⑥密码 password [ˈpɑːswəːd] n.

⑦文档 document [ˈdɔkjumənt] n.

⑧资料，数据 data [ˈdeitə] n.

⑨安装 install [inˈstɔːl] v.

⑩程序 program [ˈprəugræm] n.

⑪服务器 server [ˈsəːvə] n.

⑫刷新 refresh [riˈfreʃ] v.

⑬复制 copy [ˈkɔpi] v.

⑭粘贴 paste [peist] v.

⑮可携带的 portable [ˈpɔːtəbəl] a.

⑯兼容的 compatible [kəmˈpætəbəl] a.

⑰病毒 virus [ˈvaiərəs] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们开机吧。

Let's boot it up.

■ reboot “重启”

2．你有多余的U盘吗？

Do you have an extra USB flash drive?

3．你在哪儿得到这些数据的？

Where did you get all this data?

4．首先你需要把这个安装上。

You need to install it first.

■ uninstall “卸载”

5．你的程序不运行。

Your program isn't working.

6．我们重启服务器吧。

Let's restart the servers.

7．把它粘贴到这份文档中。

Paste it into this document.

8．把它传到移动硬盘上。

Transfer it to the portable hard drive.

● portable hard drive “便携式硬盘驱动器”

9．这个文件不兼容。

The file is not compatible.

10．你的电脑中毒了。

Your computer got a virus.

12.3.7　电脑（2）

场景词汇

①窗口 window [ˈwindəu] n.

②工具栏 toolbar [tuːlbɑː(r)] n.

③文件夹 folder [ˈfəuldə] n.

④光标 cursor [ˈkəːsə] n.

⑤文件 file [fail] n.

⑥（下拉式）菜单 (drop down) menu [drɔp daun ˈmenjuː] n.

⑦图标 icon [ˈaikɔn] n.

⑧滚动条 scroll bar [skrəul bɑː] n.

⑨电源插座盒 power strip [ˈpauə strip] n.

⑩投影仪 projector [prəˈdʒektə] n.

⑪打印机 printer [ˈprintə] n.

⑫显示器 monitor [ˈmɔnitə] n.

⑬屏幕 screen [skriːn] n.

⑭键盘 keyboard [ˈkiːbɔːd] n.

⑮鼠标垫 mouse pad [maus pæd] n.

⑯鼠标 mouse [maus] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你能关上这扇窗户吗？

Can you close this window?

2．建立一个新工具栏。

Set up a new toolbar.

3．把滚动条往下拉。

Bring the scroll bar down.

4．电源插座盒在哪儿呢？

Where is the power strip?

5．你连接打印机了吗？

Are you hooked up to the printer?

● hook up to “连接，联机”

6．请关掉显示器。

Turn off the monitor please.

7．把这个放到屏幕上。

Put that up on the screen?

8．我不喜欢这个键盘。

I don't like this keyboard.

9．你的鼠标垫用旧了。

Your mouse pad is much worn.

★ be worn [wɔːn] a. 用旧的，穿旧的

10．我刚买了这个新鼠标。

I just got this new mouse.

Part 4　生产与包装

12.4.1　工厂

场景词汇

①接待室 front office [frʌnt ˈɔfis] n.

②生产线 assembly line [əˈsembli lain] n.

③工人 worker [ˈwəːkə] n.

④输送带 conveyor belt [kənˈveiə(r) belt] n.

⑤包装工 packer [ˈpækə] n.

⑥安全帽 hard hat [ˈhɑːd hæt] n.

⑦零件 parts [pɑːts] n.

⑧机器操作员 machine operator [məˈʃi(ː)n ˈɔpəreitə] n.

⑨灭火器 fire extinguisher [ˈfaiə ikˈstiŋgwiʃə] n.

⑩货物装卸处 loading dock [ˈləudiŋ dɔk] n.

⑪面罩 safety visor [ˈseifti ˈvaizə] n.

⑫眼罩 safety glasses [ˈseifti ˈglɑːsiz] n.

⑬安全背心 safety vest [ˈseifti vest] n.

⑭安全靴 safety boots [ˈseifti buːts] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是我们的生产线。

This is our assembly line.

2．工人们正在午餐休息。

The workers are at break for lunch.

★ break [breik] n. 小憩，（课间）休息（take a break “休息一会儿”）

3．新产品正在输送带上。

The new product is on the conveyor belt.

4．我们漏掉了一些零件。

We missed some parts.

5．他们避免使用灭火器。

They avoided using the fire extinguisher.

★ avoid [əˈvɔid] v. 避免（avoid sth. / doing sth. “避免某物/做某事”）

6．我们去货物装卸处吧。

Let's go to the loading dock.

7．没有面罩你不能进去。

You can't go in without a safety visor.

8．用这些眼罩吧。

Use these safety glasses.

9．他就是那个穿着安全背心的人。

He's the one with the safety vest.

10．这双安全靴有点儿大。

These safety boots are a bit bigger.

12.4.2　工业产品

场景词汇

①产品 product [ˈprɔdʌkt] n.

②产品线 product line [ˈprɔdʌkt lain] n.

③产品组合 product portfolio [ˈprɔdʌkt pɔːtˈfəuliəu] n.

④商标 trademark [ˈtreidmɑːk] n.

⑤设计 design [diˈzain] n.

⑥配备，安装 fit [fit] v.

⑦复杂的 complex [ˈkɔmpleks] a.

⑧操作 operate [ˈɔpəreit] v.

⑨副产品 by-product [bai-ˈprɔdʌkt] n.

⑩安装 install [inˈstɔːl] v.

⑪安装 installation [ˌinstəˈleiʃn] n.

⑫突破，重大进展 breakthrough [ˈbreikθruː] n.

⑬增长 growth [grəuθ] n.

⑭下降 decline [diˈklain] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．您对这个产品还满意吗？

Are you satisfied with the product?

2．它们都来自同一条生产线。

They are all from the same product line.

3．请看看这个产品组合。

Take a look at the product portfolio please.

4．这是我们的商标。

This is our trademark.

5．这个设计非常受欢迎。

This design is very popular.

6．我们需要调整它以便安装。

We need to adjust it to fit.

7．它以其复杂的系统而出名。

it's known for its complex system.

8．我们最终取得突破性进展。

We finally achieve a breakthrough.

● achieve a breakthrough “取得突破性进展”

9．我们这一年有大量的增长。

We had substantial growth this year.

★ substantial [səbˈstænʃəl] a. 大量的，重大的

10．好像产量在下降。

It seems production is on a decline.

12.4.3　产品质量

场景词汇

①瑕疵 defect [ˈdiːfekt] n.

②故障 fault [fɔːlt] n.

③有缺陷的 faulty [ˈfɔːlti] a.

④有瑕疵的 defective [diˈfektiv] a.

⑤召回 recall [riˈkɔ(ː)l] v.

⑥修理 repair [riˈpɛə] v.

⑦修理 fix [fiks] v.

⑧改正 rectify [ˈrektifai] v.

⑨技艺 workmanship [ˈwəːkmənʃip] n.

⑩损坏 breakdown [ˈbreikdaun] n.

⑪故障 failure [ˈfeiljə] n.

⑫高质量 high quality [hai ˈkwɔliti] n.

⑬劣质 poor quality [puə ˈkwɔliti] n.

⑭质量中等偏下的 mediocre [ˌmiːdiˈəukə] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们发现了个瑕疵。

We found a defect.

2．这批货有缺陷。

This batch is faulty.

★ batch [bætʃ] n. 一批，（食品、药品等的）一批生产的量

3．这个零件被发现有瑕疵。

The part was found to be defective.

4．我们需要召回所有的电池。

We need to recall all the batteries.

5．现在它正在修理中。

It is being repaired now.

6．现在我们必须改正这个问题。

We must rectify the problem now.

7．这是高质量的技艺。

This is good quality workmanship.

8．有个检验故障。

There is an inspection failure.

★ inspection [inˈspekʃən] n. 检查，检验

9．我们不能接受这么劣质的东西。

We can't accept such poor quality.

10．这只是个质量一般般的产品。

This is just a mediocre product.

12.4.4　包装

场景词汇

①包装 packaging [ˈpækidʒiŋ] n.

②箱 case [keis] n.

③硬纸盒 carton [ˈkɑːtən] n.

④桶 barrel [ˈbærəl] n.

⑤麻袋 sack [sæk] n.

⑥捆 bundle [ˈbʌndl] n.

⑦包 bale [beil] n.

⑧衬垫 padding [ˈpædiŋ] n.

⑨帆布 canvas [ˈkænvəs] n.

⑩密封的 airtight [ˈɛətait] a.

⑪密封的 sealed [siːld] a.

⑫防水的 waterproof [ˈwɔːtəpruːf] a.

⑬绝缘的 insulated [ˈinsjuleitid] a.

⑭支撑物 brace [breis] n.

⑮闩上 bolt [bəult] v.

⑯钉住 nail [neil] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是新包装。

This is the new packaging.

2．我们需要用船运出去一盒这些东西。

We need to ship out a carton of these.

3．让我帮你把这个放到麻袋里。

Let me put this in a sack for you.

■ a mixed bag 指各式各样的人，东西或活动。

4．我另外放了一块衬垫进去。

We put an extra padding in.

5．这是高质量的帆布。

This is high quality canvas.

6．我们从顶部密封。

We sealed it at the top.

■ seal [siːl] v. 密封，盖章，封上（信封）

7．这个是防水的。

This one is waterproof.

8．这面绝缘墙永远管用。

The insulated wall will last forever.

9．我们现在可以闩上了。

We can bolt it now.

10．然后把它们钉到一起。

After that they are nailed together.

12.4.5　工具和材料

场景词汇

①小刀 utility [juːˈtiliti] n.

②大锤子 sledgehammer [ˈsledʒˌhæmə] n.

③手锯 handsaw [ˈhændsɔː] n.

④锤子 hammer [ˈhæmə] n.

⑤扳手 wrench [rentʃ] n.

⑥钢锯 hacksaw [ˈhæksɔː] n.

⑦手钳 pliers [ˈplaiəz] n.

⑧尺 ruler [ˈruːlə] n.

⑨改锥 screwdriver [ˈskruːˌdraivə] n.

⑩电线胶带 electrical tape [iˈlektrikəl teip] n.

⑪管子接头 pipe fittings [paip fitiŋz] n.

⑫管钳 pipe wrench [paip rentʃ] n.

⑬钻头 drill bit [dril bit] n.

⑭电锯刀片 blade [bleid] n.

⑮绝缘材料 insulation [ˌinsjuˈleiʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这把手锯会将其切开。

The handsaw will cut it through.

2．我要去拿一把锤子。

I'm going to get a hammer.

3．用尺子量一下这个。

Measure this with the ruler.

4．递给我改锥。

Pass me the screwdriver.

5．在这儿放些电线胶带。

Put some electrical tape here.

■ tape [teip] n. 胶带，磁带，带子，卷尺

6．我在哪儿可以买到管子接头？

Where can I buy pipe fittings?

7．我可以借一下你的管钳吗？

Can I borrow your pipe wrench?

8．我需要个新钻头。

I need a new drill bit.

9．这个电锯刀片钝了。

The blade is blunt.

★ blunt [blʌnt] a. 钝的，不锋利的（反义词为sharp “锋利的”）

10．我们正在添加绝缘材料。

We are adding insulation.

Part 5　市场活动

12.5.1　出差

场景词汇

①公文包 briefcase [ˈbriːfkeis] n.

②电动剃须刀 electric razor [iˈlektrik ˈreizə] n.

③手提行李 carry-on suitcase [ˈkæri-ɔn ˈsjuːtkeis] n.

④干洗，干洗衣物 dry cleaning [drai ˈkliːniŋ] n.

⑤名片 business card [ˈbiznis kɑːd] n.

⑥零钱 loose change [luːs tʃeindʒ] n.

⑦护照 passport [ˈpɑːspɔːt] n.

⑧手机 cell phone [sel fəun] n.

⑨充电器 charger [ˈtʃɑːdʒə] n.

⑩闹钟 alarm clock [əˈlɑːm klɔk] n.

⑪便条本 notepad [ˈnəutpæd] n.

⑫旅行指南 guidebook [ˈgaidbuk] n.

⑬报销 reimburse [ˌriːimˈbəːs] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．他需要在药房买个电动剃须刀。

He needs to get an electric razor at the pharmacy.

2．你只有一个手提行李箱？

You only have a carry-on suitcase?

3．别忘了取回你的干洗衣物。

Don't forget to pick up your dry cleaning.

● pick up 在此意为“取回，拿回”。

4．你有零钱吗？

Do you have any loose change?

5．我需要看下您的护照。

I need to see your passport.

6．我的手机在这儿不能使用。

My cell phone doesn't work here.

7．你定闹钟了吗？

Did you set your alarm clock?

8．我想你会需要便条本的。

I think you will need the notepad.

9．旅行指南上说这是最好的饭店。

The guidebook says this is the best restaurant.

10．他们不会报销返程费的。

They will not reimburse the return trip.

● return trip “返程，回程”

12.5.2　市场调研

场景词汇

①市场调查 market research [ˈmaːkit riˈsɜːtʃ] n.

②营销 marketing [ˈmɑːkitiŋ] n.

③竞争者 competitor [kəmˈpetitə] n.

④竞争优势 competitive advantage [kəmˈpetitiv ədˈvɑːntidʒ] n.

⑤潜在客户 potential customer [pəˈtenʃəl ˈkʌstəmə] n.

⑥潜在市场 potential market [pəˈtenʃəl ˈmɑːkit] n.

⑦消费 consumption [kənˈsʌmpʃən] n.

⑧调查 survey [ˈsəːvei] n.

⑨销售预测 sales forecast [seilz ˈfɔːkɑːst] n.

⑩调查表 questionnaire [ˌkwestʃəˈnɛə] n.

⑪样品 sample [ˈsæmpl] n.

⑫偏见 bias [ˈbaiəs] n.

⑬无偏见的 unbiased [ʌnˈbaiəst] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们派他们出去做一次市场调查。

We sent them out to do a market research.

2．我们的竞争者也有同样的想法。

Our competitor had the same idea.

3．他们把握了竞争优势。

They hold the competitive advantage.

■ competitive disadvantage “竞争劣势”

4．我们想开发这个潜在市场。

We want to explore this potential market.

5．他们消费很高。

They have a high consumption.

6．根据调查，这是首选的产品。

According to the survey this is the preferred product.

★ preferred [priˈfəd] a. 优先的，首选的（prefer 的过去分词形式）

7．我们来看看销售预测吧。

Let's take a look at the sales forecast.

8．您可以填下这份调查问卷吗？

Can you fill out this questionnaire?

9．这是他们发给我们的样本。

This is the sample they sent us.

10．我们有份无偏见的报告。

We have an unbiased report.

12.5.3　消费者行为

场景词汇

①消费者 consumer [kənˈsjuːmə] n.

②需求 demand [diˈmɑːnd] n.

③欲望 desire [diˈzaiə] n.

④生活费用 cost of living [kɔst əv ˈliviŋ] n.

⑤购买力 spending power [spendiŋ ˈpauə] n.

⑥生活方式 lifestyle [ˈlaifstail] n.

⑦生活水平 standard of living [ˈstændəd əv ˈliviŋ] n.

⑧可支配收入 disposable income [diˈspəuzəbəl ˈinkʌm] n.

⑨节俭 thrift [θrift] n.

⑩冲动型购买 impulse buying [ˈimpʌls baiiŋ] n.

⑪强迫式购买 compulsive buying [kəmˈpʌlsiv baiiŋ] n.

⑫挥霍 extravagance [iksˈtrævigəns] n.

⑬膳宿 board [ˈhɔːrd] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们需要面向消费者。

We need to target the consumer.

★ target [ˈtɑːgit] v. 面向，把……作为攻击目标

2．看起来好像需求很高。

There seems to be a high demand.

3．我们需要激发他们的欲望。

We need to appeal to their desires.

● appeal to “激发，吸引”

4．生活费用在增长。

The cost of living is going up.

5．她需要做两份工作才能保证她的生活方式。

She needs to work two jobs to keep her lifestyle.

6．我想要更高的生活水平。

I want a higher standard of living.

7．他以节俭出名。

He is known for his thrift.

8．她有强迫购买的麻烦。

She has a problem with compulsive buying.

9．这真像是挥霍。

This really seems like an extravagance.

10．他正在给富人安排膳宿。

He was hoarding all of the riches.

12.5.4　促销

场景词汇

①促销 promote [prəˈməut] v.

②促销 promotion [prəˈməuʃən] n.

③赠送礼品 free gift [ˈfriː gift] n.

④特卖 special offer [ˈspeʃəl ˈɔfə] n.

⑤刺激 stimulate [ˈstimjuleit] v.

⑥敦促，力劝 urge [əːdʒ] v.

⑦宣传 publicize [ˈpʌblisaiz] v.

⑧区分 distinguish [diˈstiŋgwiʃ] v.

⑨好处 benefit [ˈbenifit] n.

⑩影响 influence [ˈinfluəns] n.

⑪展示 demonstration [ˌdemənˈstreiʃən] n.

⑫忠诚 loyalty [ˈlɔiəlti] n.

⑬信誉 credibility [ˌkrediˈbiliti] n.

⑭可靠性 reliability [riˌlaiəˈbiliti] n.

⑮预期的 prospective [prəˈspektiv] a.

⑯潜力 potential [pəˈtenʃəl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．一楼有一场很大的促销活动。

There is a large promotion on the first floor.

2．如果你买够一定的量，你会得到一份免费礼物。

If you buy a certain amount you will get a free gift.

3．假期有特卖活动。

There is a special offer on during the holiday.

4．我劝你试试这个。

I urge you to try this out.

● try out “试用，实验，试行”

5．他们真的宣传了这次事件。

They really publicized this event.

6．这个产品有很多好处。

There are many benefits to this product.

7．他们树立了好的信誉。

They have built up good credibility.

● build up “树立，建立”

8．他们的产品以其可靠性而出名。

Their products are known for their reliability.

● 后缀-lity 放在形容词后，可构成抽象名词。

9．他们想要面向潜在客户。

They want to target prospective clients.

10．在这场比赛中我们看到了很大潜力。

We see a lot of potential in this campaign.

12.5.5　广告媒介

场景词汇

①广告媒介 advertising media [ˈædvəːtaiziŋ ˈmiːdiə] n.

②广告牌 billboard [ˈbilbɔːd] n.

③垃圾邮件 junk mail [dʒʌŋk meil] n.

④声明 announcement [əˈnaunsmənt] n.

⑤小广告 small ad [smɔːl æd] n.

⑥播放 broadcast [ˈbrɔːdkɑːst] v.

⑦传播 circulate [ˈsəːkjuleit] v.

⑧吸引 appeal [əˈpiːl] v.

⑨海报 poster [ˈpəustə] n.

⑩徽标 logo [ˈləugəu] n.

⑪口号 slogan [ˈsləugən] n.

⑫橱窗展示 window display [ˈwindəu diˈsplei] n.

⑬电视频道 TV channel [ˈtiːˈviː ˈtʃænəl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你看到那个广告牌了吗？

Did you see that billboard?

2．我的收件箱里满是垃圾邮件。

My inbox is full of junk mails.

3．你看到报纸上的那则声明了吗？

Did you read the announcement in the newspaper?

4．我们只想张贴一张小广告。

We just want to put a small ad up.

5．他们已经发这些传单好几个星期了。

They've been circulating these fliers for weeks.

★ flier [ˈflaiə] n.（美）产品宣传单

6．这个会很吸引年轻女孩子的。

This will really appeal to young girls.

7．在入口处有个很大的海报。

There was a large poster in the entrance.

8．他们的口号很容易记住。

Their slogan is really catchy.

9．我对他们的橱窗展示印象很深刻。

I'm impressed with their window display.

● be impressed with “对……印象深刻”

10．所有的电视频道都在播放广告。

All the TV channels are playing the commercial.

12.5.6　广告活动

场景词汇

①做广告 advertise [ˈædvətaiz] v.

②活动 campaign [kæmˈpein] n.

③系列 series [ˈsiəriːz] n.

④说服 persuade [pəˈsweid] v.

⑤有说服力的 persuasive [pəˈsweisiv] a.

⑥客户 client [ˈklaiənt] n.

⑦广告机构 advertising agency [ˈædvəːtaiziŋ ˈeidʒənsi] n.

⑧广告开支 advertising costs [ˈædvəːtaiziŋ kɔsts] n.

⑨广告撰稿人 copy writer [ˈkɔpi ˈraitə] n.

⑩赞助者 sponsor [ˈspɔnsə] n.

⑪公众形象 public image [ˈpʌblik ˈimidʒ] n.

⑫操纵 manipulate [məˈnipjuleit] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们似乎没必要做广告。

We seem to have no need to advertise.

2．我对这场活动印象很深刻。

I was really impressed with this campaign.

3．他们的广告很打动人心。

Their ad is very persuasive.

4．这一系列广告很有说服力。

This series of advertisements are very strong.

★ strong [strɔŋ] v 在此意为“令人信服的，有说服力的”。

5．我在广告机构有个面试。

I have an interview with the advertising agency.

6．广告开支正在上涨。

Advertising costs are going up.

7．我找到一份广告撰稿人的工作。

I got a job as a copy writer.

8．他们是官方赞助者。

They are the official sponsors.

■ inofficial n. 非正式的，非官方的（前缀 in-/ im- 含有“非，反”的意思）

9．他们拥有一个正面的公众形象。

They have a positive public image.

10．他们一直操纵消费者。

They always manipulate their customers.

12.5.7　电子商务

场景词汇

①电子商务 e-commerce [ˈiːkɔməːs] n.

②互联网营销 Internet marketing [ˈintənet ˈmɑːkitiŋ] n.

③拍卖 auction [ˈɔːkʃən] n.

④退货规定 return policy [riˈtəːn ˈpɔləsi] n.

⑤投标 bid [bid] v.

⑥链接 link [liŋk] v.

⑦追踪 track [træk] v.

⑧评级系统 rating system [ˈreitiŋ ˈsistəm] n.

⑨论坛 forum [ˈfɔːrəm] n.

⑩点击 hit [hit] n.

⑪横幅广告 banner ad [ˈbænə æd] n.

⑫邮件营销 email-based marketing [ˈiːmeil-beist ˈmɑːkitiŋ] n.

⑬用户订单跟踪系统 order tracking system [ˈɔːdə ˈtrækiŋ ˈsistəm] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．互联网营销运作得很不错。

Internet marketing really works well.

2．我想要的那件物品的拍卖已经开始了。

The auction for the item I want has started.

3．他们的退货政策是什么？

What is their return policy?

4．这个链接是个广告。

This link is an advertisement.

5．我不清楚评级系统是否可靠。

I'm not sure if the rating system is reliable.

6．我们在论坛发表了一些评论。

We left some comments in the forum.

7．你知道我们有多少点击率吗？

Do you know how many hits we got?

8．这则横幅广告让人分心。

This banner ad is very distracting.

★ distracting [diˈstræktiŋ] a.（物）使分心的，使分散注意力的（distracted “（人）分心的，精神不集中的”）

9．我厌烦邮件营销。

I'm tired of email-based marketing.

10．这是用户订单跟踪系统的链接。

This is the link to the order tracking system.

12.5.8　销售与分销

场景词汇

①分销 distribution [ˈdistriˈbjuːʃən] n.

②批发商 distributor [diˈstribjutə] n.

③经销商 dealer [ˈdiːlə] n.

④批发商 wholesaler [ˈhəulˌseilə] n.

⑤批发 wholesale [ˈhəulseil] n.

⑥中间人的 intermediary [ˌintəˈmiːdiəri] a.

⑦中间人 broker [ˈbrəukə] n.

⑧零售 retail [ˈriːteil] n.

⑨零售商 retailer [ˈriːteilə] n.

⑩零售行业 retail trade [ˈriːteil treid] n.

⑪普通品牌 generic brand [dʒiˈnerik brænd] n.

⑫特许经销商 franchisee [ˈfræntʃaiˈziː] n.

⑬中间商 middleman [ˈmidlmæn] n.

⑭代理商 commission agent[kəˈmiʃən ˈeidʒənt] n.

⑮佣金 commission [kəˈmiʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们是这个产品的唯一批发商。

We are the sole distributor of the product.

★ sole [səul] a. 唯一的，仅有的

2．我会联系经销商的。

I'm going to contact the dealer.

3．批发商发货迟了。

The wholesaler is late sending the products.

● be late doing sth. “某事做晚（迟）了”

4．你们做批发吗？

Do you do wholesale?

5．我们这儿只做零售。

We only do retail here.

6．我们可以设法找到零售商。

We can try to find the retailer.

7．他们只销售一种普通品牌。

They just sell a generic brand.

8．我们是特许经销商。

We are a franchisee.

9．我们想跳过中间商。

We want to cut out the middleman.

■ cut out “停止，删除”

10．你卖掉的每样东西我们都会给你一笔佣金。

We'll give you a commission for everything you sold.

Section 13　教育天地

Education

Part 1 　学校

Part 2 　教育相关

Part 3 　初中级教育

Part 4 　高等教育

Part 5 　知识学习

Part 1　学校

13.1.1　学校（1）

场景词汇

①教师休息室 teachers' lounge [ˈtiːtʃəz laundʒ] n.

②厕所 bathroom [ˈbɑːθruːm] n.

③饮水机 water fountain [ˈwɔːtə ˈfauntin] n.

④校车 school bus [skuːl bʌs] n.

⑤校长 principal [ˈprinsəpəl] n.

⑥体育馆 gym [dʒim] n.

⑦（体育场馆的）看台 bleachers [ˈbliːtʃə(r)z] n.

⑧学校护士 school nurse [skuːl nəːs] n.

⑨国旗 flag [flæg] n.

⑩升旗典礼 flag-raising ceremony [flæg-ˈreiziŋ ˈseriməni] n.

⑪旗杆 pole [pəul] n.

⑫运动 sports [spɔːts] n.

⑬成绩单 report card [riˈpɔːt kɑːd] n.

⑭学生课程表 student schedule [stjuːdənt ˈskedʒuːl] n.

⑮假条 absence note [ˈæbsəns nəut] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．有声小说在线收听网

She's in the teachers' lounge.

★ lounge [laundʒ] n. 休息厅，（飞机等）等候室

2．最近的厕所在哪儿？

Where is the nearest bathroom?

■ “厕所”还可表达为 toilet，washroom，WC。

3．这个饮水机很脏。

The water fountain is very dirty.

4．我迟到了，错过了校车。

I was late and missed the school bus.

5．我们可以和校长谈一谈吗？

Can we talk with the principal?

■ “校长”还可表达为headmaster，schoolmaster。

6．你可以坐在外面的看台上。

You can sit out on the bleachers.

7．你错过了升旗典礼。

You missed the flag-raising ceremony.

8．今天我们会收到成绩单。

We will receive our report cards today.

9．这是最新的学生课程表。

Here is the latest student schedule.

10．我需要看一下你的假条。

I need to see your absence note.

13.1.2　学校（2）

场景词汇

①篮球场 basketball court [ˈbɑːskitbɔːl kɔːt] n.

②校门 school gate [skuːl geit] n.

③校长室 principal's office [ˈprinsəpəlz ˈɔfis] n.

④置物柜 locker [ˈlɔkə] n.

⑤教室 classroom [ˈklɑːsruːm] n.

⑥化学实验室 chemistry lab [ˈkemistri læb] n.

⑦走廊 hallway [ˈhɔːlwei] n.

⑧礼堂 auditorium [ˌɔːdiˈtɔːriəm] n.

⑨图书馆 library [ˈlaibrəri] n.

⑩保健室 nurse's office [nəːsiz ˈɔfis] n.

⑪辅导室 guidance counselor's office [ˈgaidəns ˈkaunsələzˈɔfis] n.

⑫戏剧社 drama club [ˈdraːmə klʌb] n.

⑬自助餐厅 cafeteria [ˌkæfiˈtiəriə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他在外面的篮球场上。

He's out on the basketball court.

■ 在篮球场上用介词on。

2．我们在学校大门口见吧。

Let's meet up at the school gate.

3．我需要顺便去趟置物柜。

I need to stop by my locker.

4．这是我们要使用的教室。

This is the classroom we'll use.

5．化学实验室在哪儿？

Where is the chemistry lab?

6．我在走廊遇到了他。

I met him in the hallway.

7．演唱会将在礼堂举行。

The concert will be in the auditorium.

8．有人叫你去辅导室。

You are being called to the guidance counselor's office.

9．你觉得你会加入戏剧社吗？

Do you think you will join the drama club?

10．自助餐厅挤满了人。

The cafeteria is packed.

★ packed [pækt] a. 挤满的，塞满的，拥挤的

13.1.3　学习科目

场景词汇

①历史 history [ˈhistəri] n.

②艺术 art [ɑːt] n.

③地理 geography [dʒiˈɔgrəfi] n.

④音乐 music [ˈmjuːzik] n.

⑤化学 chemistry [ˈkemistri] n.

⑥文学 literature [ˈlitərətʃə] n.

⑦数学 maths [mæθs] n.

⑧生物学 biology [baiˈɔlədʒi] n.

⑨法律 law [lɔː] n.

⑩医学 medicine [ˈmedisin] n.

⑪物理学 physics [ˈfiziks] n.

⑫哲学 philosophy [fiˈlɔsəfi] n.

⑬经济学 economics [ˌiːkəˈnɔmiks] n.

⑭政治学 politics [ˈpɔlitiks] n.

⑮天文学 astronomy [əˈstrɔnəmi] n.

⑯植物学 botany [ˈbɔtəni] n.

⑰遗传学 genetics [dʒiˈnetiks] n.

⑱动物学 zoology [zəuˈɔlədʒi] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这周我错过了艺术课。

I missed art class this week.

2．地理课上见。

See you in geography.

● in geography后面省略了class。

3．你的数学怎么样？

How is maths going for you?

● How is sth. going? “某事进展得如何？”

4．你什么时候开始学法律？

When will you start studying law?

5．我要学医学。

I will study medicine.

6．我们上同一节哲学课。

We are in the same philosophy class.

7．你选了天文课吗？

Did you sign up for astronomy?

8．她在植物学课上遥遥领先。

She is top of the botany class.

9．我们今天要学遗传学。

We will study genetics today.

10．他对动物学感兴趣。

He's interested in zoology.

13.1.4　教室

场景词汇

①功课表 class schedule [klɑːs ˈskedʒuːl] n.

②讲台 platform [ˈplætfɔːm] n.

③书桌 desk [desk] n.

④椅子 chair [tʃɛə] n.

⑤钟 clock [klɔk] n.

⑥窗户 window [ˈwindəu] n.

⑦门 door [dɔː] n.

⑧白板 whiteboard [ˈwaitbɔːd] n.

⑨黑板擦 eraser [iˈreizə] n.

⑩粉笔 chalk [tʃɔːk] n.

⑪老师 teacher [ˈtiːtʃə] n.

⑫学生（尤指小学生） pupil [ˈpjuːpəl] n.

⑬校服 school uniform [skuːl ˈjuːnifɔːm] n.

⑭读 read [riːd] v.

⑮写 write [rait] v.

⑯作业 homework [ˈhəumwəːk] n.

⑰字典 dictionary [ˈdikʃənəri] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我的功课安排真不好。

My class schedule is really bad.

2．谁站在讲台上呢？

Who is standing on the platform?

3．把那个暂时放在她桌子上。

Put that on her desk for now.

4．这表快五分钟。

The clock is five minutes early.

● 表示钟表的“快”用fast/early；“慢”用slow/late。

5．我总是坐在窗户旁。

I always sit by the window.

6．我会在门旁等你。

I'll wait for you at the door.

7．那边有粉笔吗？

Is there some chalk over there?

8．谁是我们今年的老师？

Who is our teacher this year?

9．你做作业了吗？

Did you do your homework?

10．在词典里查一查？

Look it up in the dictionary?

● look up “（在字典，参考书或电脑上）查阅，检查”

13.1.5　宿舍

场景词汇

①室友 roommate [ˈruːmˌmeit] n.

②双层床 bunk bed [bʌŋk bed] n.

③棉被 quilt [kwilt] n.

④便携式电脑 laptop [ˌlæpˈtɔp] n.

⑤淋浴间 shower room [ˈʃauə ruːm] n.

⑥衣橱 wardrobe [ˈwɔːdrəub] n.

⑦独立 independence [ˌindiˈpendəns] n.

⑧个人习惯 personal habit [ˈpəːsənəl ˈhæbit] n.

⑨隐私 privacy [ˈpraivəsi] n.

⑩尊重 respect [riˈspekt] v.

⑪打扰 bother [ˈbɔðə] v.

⑫打扫 clean [kliːn] v.

⑬遵守 obey [əˈbei] v.

⑭居住 live [liv] v.

⑮看守 supervise [ˈsuːpəvaiz] v.

⑯使用 utilize [ˈjuːtəlaiz] v.

⑰违反 violate [ˈvaiəleit] n.

⑱拜访 visit [ˈvizit] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们住同一个双层床。

We share a bunk bed.

2．你能打开你的笔记本吗？

Can you turn on your laptop?

■ desktop [ˈdesktɔp] n. 台式电脑

3．现在淋浴间是免费的。

The shower room is free now.

4．我想要更多独立。

I want some more independence.

■ independence的反义词为dependence意为“依靠，［物］依存关系”。

5．我无法适应她的个人习惯。

I can't adjust to her personal habits.

● adjust to sth. / doing sth. “适应（做）某事”

6．我需要隐私。

I need my privacy.

7．你必须遵守规则。

You must obey the rules.

8．没人看守他们。

There is no one to supervise them.

9．他们已经违反规定了。

They have violated the rules.

10．有家人来这儿看望你吗？

Is your family here to visit?

13.1.6　考场

场景词汇

①（同班）同学 classmate [ˈklɑːsmeit] n.

②监考人员 exam supervisor [igˈzæm ˈsuːpəvaizə] n.

③考生 test-taker [test-ˈteikə] n.

④准考证 admission ticket [ədˈmiʃən ˈtikit] n.

⑤答题卡 answer sheet [ˈɑːnsə ʃiːt] n.

⑥学生证 student ID [ˈstjuːdənt ˈaiˈdiː] n.

⑦小抄 cheat sheet [tʃiːt ʃiːt] n.

⑧试卷 test paper [test ˈpeipə] n.

⑨回答，答案 answer [ˈɑːnsə] n.

⑩禁止 ban [bæn] v.

⑪选择 choose [tʃuːz] v.

⑫收（考卷） collect [kəˈlekt] v.

⑬作弊 cheat [tʃiːt] v.

⑭偷看 peep [piːp] v.

⑮解（题） solve [sɔlv] v.

⑯监考 supervise [ˈsuːpəvaiz] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．现在我们已经同学五年了。

We have been classmates for five years now.

★ schoolmate [ˈskuːlmeit] n. 同学，同窗，校友

2．让我看看你的准考证。

Let me see your admission ticket.

3．我在他桌子里发现了小抄。

I found cheat sheets at his desk.

4．她正在发考卷。

She is handing out the test papers.

● hand out “分发，给予”

5．我知道全部答案。

I knew all the answers.

■ key [kiː] n.（试题等的）答案，解释，说明

6．他们持有禁用枪支。

They have banned guns.

7．该收考卷了。

it's time to collect the exams.

8．如果你作弊她会抓住你的。

She will catch you if you cheat.

9．只有一个问题还需要解答。

There's only one more problem to solve.

● solve = work out “解决，解答”

10．今天我来监考。

I will supervise the exam today.

13.1.7　常用文具

场景词汇

①书法 calligraphy [kəˈligrəfi] n.

②钢笔 fountain pen [ˈfauntin pen] n.

③圆珠笔 ballpoint pen [ˈbɔːlpɔint pen] n.

④铅笔 pencil [ˈpensl] n.

⑤铅笔盒 pencil box [ˈpensl bɔks] n.

⑥自动铅笔 mechanical pencil [miˈkænikəl ˈpensl] n.

⑦记号笔 marker [ˈmɑːkə] n.

⑧活页纸 binder paper [ˈbaində ˈpeipə] n.

⑨订书机 stapler [ˈsteiplə] n.

⑩笔记本 notebook [ˈnəutbuk] n.

⑪尺 ruler [ˈruːlə] n.

⑫修正液 correction fluid [kəˈrekʃən ˈfluːid] n.

⑬削铅笔刀 pencil sharpener [ˈpensl ˈʃɑːpənə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你写一手漂亮的毛笔字。

You write beautiful calligraphy.

2．那真是支漂亮的钢笔。

That's a really nice fountain pen.

3．请用铅笔填写这个。

Fill this out using a pencil please.

4．我铅笔盒里有多余的笔。

I have extra pens in my pencil box.

★ pencil box = pencil case “铅笔盒”

5．昨天我的自动铅笔坏了。

My mechanical pencil broke yesterday.

6．记号笔已经穿透了这张纸。

The marker has gone through the page.

7．我没有活页纸了。

I'm out of binder paper.

8．用订书机订上这几页。

Use the stapler on those pages.

9．你用了太多的修正液。

You have used too much correction fluid.

10．我可以借你的削铅笔刀吗？

Can I borrow your pencil sharpener?

Part 2　教育相关

13.2.1　文化教育

场景词汇

①学习 learn [ləːn] v.

②技巧 technique [tekˈniːk] n.

③学到 pick up [pik ʌp] v.

④知识 learning [ˈləːniŋ] n.

⑤远程学习 distance learning [ˈdistəns ˈləːniŋ] n.

⑥学习者 learner [ˈləːnə] n.

⑦天赋 talent [ˈtælənt] n.

⑧练习 practise [ˈpræktis] v.

⑨练习 practice [ˈpræktis] n.

⑩技能 skill [skiːl] n.

⑪记忆 memory [ˈmeməri] n.

⑫提高 improve [imˈpruːv] v.

⑬进步 improvement [imˈpruːvmənt] n.

⑭逐步的 step-by-step [step-bai-step] a.

⑮困难的 difficult [ˈdifikəlt] a.

⑯缺点 disadvantage [ˌdisədˈvɑːntidʒ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今天你在课上学东西了吗？

Did you learn anything in class today?

2．你学到了点有用的东西吗？

Did you pick up anything useful?

● pick up 在此指“学会，获得”。

3．我已经远程学习了一年了。

I did distance learning for one year.

4．你对这个真的很有天赋。

You really have a natural talent for this.

● talent show “才艺展示，选秀节目”

5．考试前我们需要再练习练习。

We need to practice more before the exam.

6．未来你能用哪些技能？

What skills can you use in the future?

7．你记忆力真好。

You have such a good memory.

■ memorize [ˈmeməraiz] v. 记住，熟记，记忆

8．我们需要提高我们的发音。

We need to improve our pronunciation.

9．我觉得那课真的很难。

I found that class really difficult.

10．我生病了，所以对我很不利。

I was sick so I'm at disadvantage.

● be at disadvantage “处于不利位置”

13.2.2　品行教育

场景词汇

①抚养 bring up [briŋ ʌp] v.

②负责任的 responsible [riˈspɔnsəbəl] a.

③有教养的 well-bred [wel-bred] a.

④开发 develop [diˈveləp] v.

⑤个性 personality [ˌpəːsəˈnæliti] n.

⑥礼貌 manners [ˈmænəz] n.

⑦礼貌的 polite [pəˈlait] a.

⑧粗鲁的 rude [ruːd] a.

⑨遵守 obey [əˈbei] v.

⑩违反 disobey [ˌdisəˈbei] v.

⑪鼓励 encourage [inˈkʌridʒ] v.

⑫支持 support [səˈpɔːt] v.

⑬表扬 praise [preiz] n.

⑭培养 nurture [ˈnəːtʃə] v.

⑮惩罚 punish [ˈpʌniʃ] v.

⑯惩罚 punishment [ˈpʌniʃmənt] n.

⑰纪律 discipline [ˈdisiplin] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这就是我们要如何抚养我们的女儿。

This is how we will bring up our daughter.

2．她将如何成长为具有责任感的人？

How will she grow up to be responsible?

3．她已经成长为一个出色的人。

She has developed into a wonderful person.

★ wonderful [ˈwʌndəful] a. 极好的，出色的

4．做一个有礼貌的人很重要。

it's so important to be a polite person.

5．粗鲁的人通常都很不幸福。

Rude people are usually very unhappy.

6．我不想违背我的父母。

I don't want to disobey my parents.

7．我鼓励她别放弃。

I encouraged her not to give up.

8．我的父母一直都很支持我。

My parents have always supported me.

9．我儿子今晚要接受惩罚。

My son will receive his punishment tonight.

■ fortnight [ˈfɔːtnait] n. 两星期，十四天

10．纪律必须从小开始抓起。

Discipline must start at an early age.

Part 3　初中级教育

13.3.1　幼儿园（1）

场景词汇

①幼儿园 kindergarten [ˈkindəˌgɑːtn] n.

②家长 parents [ˈpɛərənts] n.

③玩伴 playmate [ˈpleimeit] n.

④幼师 preschool teacher [ˌpriːˈskuːl ˈtiːtʃə] n.

⑤捉迷藏 hide and seek [haid ənd siːk] n.

⑥跳房子 hopscotch [ˈhɔpskɔtʃ] n.

⑦小壁橱 cubbyhole [ˈkʌbihəul] n.

⑧摇木马 rocking horse [ˈrɔkiŋ hɔːs] n.

⑨跷跷板 seesaw [ˈsiːsɔː] n.

⑩玩具 toy [tɔi] n.

⑪积木 brick [brik] n.

⑫沟通 communicate [kəˈmjuːnikeit] v.

⑬互动 interact [ˌintəˈrækt] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．她上周入幼儿园了。

She enrolled in kindergarten last week.

★ enroll [inˈrəul] v. 登记，入学，招收

2．我们是她的父母。

We are her parents.

3．他们正在玩捉迷藏。

They are playing hide and seek.

4．我们可以一块儿玩跳房子吗？

Can we play hopscotch together?

5．把你的鞋子放进小壁橱里。

Put your shoes in the cubbyhole.

6．轮流玩摇木马。

Take turns on the rocking horse.

● take turns “轮流”

7．这是谁的玩具？

Whose toy is this?

8．递给我那块红色的积木。

Pass me the red brick.

9．她必须学着去沟通。

She must learn to communicate.

10．他非常擅长与他人互动。

He is very good at interacting with others.

13.3.2　幼儿园（2）

场景词汇

①幼儿园教师 nursery teacher [ˈnəːsəri ˈtiːtʃə] n.

②手工 handicraft [ˈhændikrɑːft] n.

③彩色笔 colored pencil [ˌkʌləd ˈpensl] n.

④黏土塑像 clay figures [klei ˈfigəz] n.

⑤计数方块 counting blocks [ˌkaʌntiŋ ˈblɔks] n.

⑥积木组件 construction set [kənˈstrʌkʃən set] n.

⑦儿童书 children's book [ˈtʃildrənz buk] n.

⑧玩具娃娃 baby doll [ˈbeibi dɔl] n.

⑨分组 divide [diˈvaid] v.

⑩带领 lead [liː d] v.

⑪玩 play [plei] v.

⑫唱歌 sing [siŋ] v.

⑬教导 teach [tiːtʃ] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．这位幼儿园老师很喜欢您儿子。

The nursery teacher really likes your son.

2．我们今天做手工。

We do some handicrafts today.

3．彩色铅笔在哪儿？

Where are the colored pencils?

4．他做的这些黏土塑像。

He made these clay figures.

5．你必须分享积木。

You must share the construction set.

6．儿童书在那边。

The children's books are over there.

7．你给她买的这个玩具娃娃吗？

Did you buy her this baby doll?

8．我想平分班级。

I want to divide the class evenly.

★ evenly [ˈiːvənli] ad. 均匀地，平坦地，平等地

9．谁要带领这组？

Who will lead this group?

10．你必须在早期教孩子。

You must teach your child early on.

● early on “在早期”

■ later period “晚期，后期”

13.3.3　小学

场景词汇

①儿童画 pupil's paintings [ˌpjuːpəlz ˈpeintiŋz] n.

②双人课桌 double desk [ˈdʌbəl desk] n.

③练习本 exercise book [ˈeksəsaiz buk] n.

④手提式书包 school bag [skuːl bæg] n.

⑤读物 reader [ˈriːdə] n.

⑥登记簿 register [ˈredʒistə] n.

⑦海绵黑板擦 blackboard sponge [ˈblækbɔːd spʌndʒ] n.

⑧纸风筝 paper kite [ˈpeipə kait] n.

⑨玩偶 hand puppets [hænd ˈpʌpits] n.

⑩木雕 wood carving [wud ˈkɑːviŋ] n.

⑪校长 head teacher [hed ˈtiːtʃə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．那面墙上全是儿童画。

That wall is all the pupil's paintings.

2．和她一块儿用这张双人课桌。

Share this double desk with her.

3．今天你带来练习本了吗？

Did you bring your exercise book today?

4．把你的书包放在那边。

Put your school bag over there.

5．先在那边登记。

First register over there.

■ registration [ˌredʒiˈstreiʃn] n. 登记，注册，挂号

6．海绵黑板擦去哪儿了？

Where did the blackboard sponge go?

7．今天我们来做个纸风筝。

We will make a paper kite today.

8．你会玩这些玩偶吗？

Can you play with these hand puppets?

9．这个木雕他做得不错。

He did a good job on this wood carving.

10．我们可以跟校长谈谈吗？

Can we speak with the head teacher?

13.3.4　中学

场景词汇

①教学材料 teaching material [ˈtiːtʃiŋ məˈtiəriəl] n.

②量筒 measuring cylinder [ˈmeʒəriŋ ˈsilində] n.

③试管架 test tube rack [test tjuːb ræk] n.

④洗涤剂瓶 washing bottle [ˈwɔʃiŋ ˈbɔtl] n.

⑤骨骼 skeleton [ˈskelitn] n.

⑥化学老师 chemistry teacher [ˈkemistri ˈtiːtʃə] n.

⑦水管 water pipe [ˈwɔːtə paip] n.

⑧洗涤槽 sink [siŋk] n.

⑨工作台 workbench [ˌwəːkˈbentʃ] n.

⑩语言实验室 language lab [ˈlæŋgwidʒ læb] n.

⑪教学用录音机 program recorder [ˈprəugræm riˈkɔːdə] n.

⑫头戴式耳机 headset [ˈhedset] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是一份我们教学资料的复印件。

Here is a copy of our teaching material.

2．准备好你的量筒。

Prepare your measuring cylinders.

3．支好你的试管架。

Set up your test tube rack.

4．你觉得这个骨骼怎么样？

What do you think of this skeleton?

5．十分钟后化学老师就来了。

The chemistry teacher will be here in ten minutes.

★ chemical [ˈkemikəl] a. 化学的，化学作用的

6．在那里你可以看到一根全尺寸水管。

You can see a full-size water pipe there.

● full-size “全尺寸的”

7．在洗涤槽里洗洗你的手。

Wash your hands in the sink.

8．安静地坐在工作台上。

Sit still on that workbench.

★ still [stil] ad. 静静地

9．你能找到语言实验室吗？

Can you find the language lab?

10．大家都戴好耳机了吗？

Does everyone have their headsets on?

● have on “穿着，戴着”

13.3.5　教育分类及学校（1）

场景词汇

①公立学校 state school [steit skuːl] n.

②私立学校 private school [ˈpraivit skuːl] n.

③公立学校 public school [ˈpʌblik skuːl] n.

④寄宿学校 boarding school [ˈbɔːdiŋ skuːl] n.

⑤幼儿学校 infant school [ˈinfənt skuːl] n.

⑥小学 primary school [ˈpraiməri skuːl] n.

⑦小学 elementary school [ˌeliˈmentəri skuːl] n.

⑧初中 junior high school [ˈdʒuːniə hai skuːl] n.

⑨高中 senior high school [ˈsiːniə hai skuːl] n.

⑩综合学校 comprehensive school [ˌkɔmpriˈhensiv skuːl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．她在一所公立学校上学。

She's in a state school.

2．我就读的学校是私立学校。

My school is a private school.

3．假期所有的公立学校都关门了。

All public schools are closed for the holiday.

4．我们给他在寄宿学校报了名。

We signed him up for boarding school.

● sign sb. up for... “给某人报名（登记）……”

5．他明年就要上幼儿园了。

He is going to infant school next year.

■ college entrance examination “高考”

6．我们上的是同一所小学。

We went to the same primary school.

7．你要去哪所小学？

Which elementary school did you go to?

8．他的初中正在发生变化。

His junior high school is making some changes.

9．你要带谁去高中毕业舞会啊？

Who will you take to the senior high school prom?

★ prom [prɔm] n. 毕业舞会，正式舞会

10．我们应该把他送到综合学校吗？

Should we send him to comprehensive school?

13.3.6　教育分类及学校（2）

场景词汇

①出勤（人数） attendance [əˈtendəns] n.

②缺勤 absence [ˈæbsəns] n.

③缺勤的 absent [ˈæbsənt] a.

④日托 day care center [dei kɛə ˈsentə] n.

⑤独立的 independent [ˌindiˈpendənt] a.

⑥校服 school uniform [skuːl ˈjuːnifɔːm] n.

⑦学生 student [ˈstjuːdənt] n.

⑧交换 exchange [iksˈtʃeindʒ] v.

⑨严格的 strict [strikt] a.

⑩教授 teach [tiːtʃ] v.

⑪职员 staff [stɑːf] n.

⑫阶段 stage [steidʒ] n.

⑬年级 grade [greid] n.

⑭课程 course [kɔːs] n.

⑮高级的 advanced [ədˈvɑːnst] a.

⑯课 class [klɑːs] n.

⑰课程 lesson [ˈlesən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我每天都会点名的。

I will take attendance every day.

● take attendance “点名”

2．最近你缺勤太多了。

You've been absent a lot lately.

★ lately = these days “最近”（late “晚，迟”）

3．这是市里最好的日托中心。

This is the best day care center in the city.

4．你的校服在哪儿？

Where is your school uniform?

5．明年我们会有十个交换生。

We will have ten exchange students next year.

● exchange student “交换生”

6．员工们都在参加派对。

The staff is having a party.

7．你读几年级？

What grade are you in?

8．我们老师对我们很严格。

Our teacher is strict with us.

9．你教多少节课啊？

How many classes do you teach?

10．今天的课很有意思。

Today's lesson was so interesting.

■ give sb. a lesson “给某人一个教训”

13.3.7　课程

场景词汇

①课程 curriculum [kəˈrikjuləm] n.

②课程表 schedule [ˈskedʒuːl] n.

③科目 subject [ˈsʌbdʒekt] n.

④必修的 compulsory [kəmˈpʌlsəri] a.

⑤必修科目 compulsory subject [kəmˈpʌlsəri ˈsʌbdʒekt] n.

⑥课程表 timetable [ˈtaimˌteibəl] n.

⑦数学 mathematics [ˌmæθəˈmætiks] n.

⑧语言 language [ˈlæŋgwidʒ] n.

⑨优势 advantage [ədˈvɑːntidʒ] n.

⑩社会学科 social studies [ˈsəuʃəl ˈstʌdiz] n.

⑪修改 revise [riˈvaiz] v.

⑫要求 require [riˈkwaiə] v.

⑬练习 drill [dril] v.

⑭方法 method [ˈmeθəd] n.

⑮有效的 efficient [iˈfiʃənt] a.

⑯任务 task [tɑːsk] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你们有多少科目？

How many subjects do you have?

2．这是我的一个必修科目。

This is one of my compulsory subjects.

■ optional subject “选修科目”

3．我们的课程表几乎一样。

We have almost the same timetable.

■ “课程表”还可表达为class schedule。

4．我的数学真的很落后。

I'm really behind in mathematics.

★ fall / be behind in “在……（学习，工作等）方面落后”

5．我想再选一门语言。

I want to choose another language.

6．我们要做个社会学科项目。

We'll do a social studies project.

7．大部分课程我们都要求参加。

We require attendance for most of the class.

8．今天我们要做个快速练习。

We'll have a quick drill today.

9．我要教你个新方法。

I'm going to teach you a new method.

10．这些是你下节课预期的任务。

These are your tasks due next class.

★ due [djuː] a. 预期，预定，应有的

13.3.8　学习（1）

场景词汇

①听 listen [ˈlisən] v.

②注意力 attention [əˈtenʃən] n.

③忽视 ignore [igˈnɔː] v.

④说 speak [spiːk] v.

⑤对话 dialogue [ˈdaiəlɔg] n.

⑥交谈 conversation [ˌkɔnvəˈseiʃən] n.

⑦听力理解 listening comprehension [ˈlisniŋ ˌkɔmpriˈhenʃən] n.

⑧阅读理解 reading comprehension [ˈriːdiŋ ˌkɔmpriˈhenʃən] n.

⑨大意 gist [gist] n.

⑩写 write [rait] v.

⑪写作 writing [ˈraitiŋ] n.

⑫拼写 spell [spel] v.

⑬字母表 alphabet [ˈælfəbet] n.

⑭字母 letter [ˈletə] n.

⑮听写 dictation [dikˈteiʃən] n.

⑯拼写 spelling [ˈspeliŋ] n.

⑰完成 complete [kəmˈpliːt] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你在课堂上听讲了吗？

Did you listen in class?

■ after class “下课后，课余”

2．注意你的语法。

Pay attention to your grammar.

3．老师忽视了你的请求。

The teacher has ignored your request.

■ inquire [inˈkwaiə(r)] v. 打听，询问，查究

4．我们需要练习这些对话。

We need to practice these conversations.

5．我们将测验一下你的听力理解。

We will test you on listening comprehension.

6．你理解我说的大意吗？

Do you get the gist of what I'm saying?

7．你熟悉字母表吗？

Are you familiar with the alphabet?

● be familiar with “熟悉”（be familiar to “被……所熟悉”）

8．你准备好听写了吗？

Are you ready for the dictation?

9．你需要提高拼写能力。

You need to improve your spelling.

10．你完成作业了吗？

Did you complete the assignment?

★ assignment [əˈsainmənt] n. 任务，（课外）作业

13.3.9　学习（2）

场景词汇

①空格 blank [blæŋk] n.

②忽略 omit [əuˈmit] v.

③标下画线 underline [ˌʌndəˈlain] v.

④笔记 note [nəut] n.

⑤写下 write down [rait daun] v.

⑥概要 summary [ˈsʌməri] n.

⑦大纲 outline [ˈautlain] n.

⑧思维图 mind map [maind mæp] n.

⑨略述 outline [ˈautlain] n.

⑩概述 summarize [ˈsʌməraiz] v.

⑪翻译 translate [trænsˈleit] v.

⑫词汇 vocabulary [vəˈkæbjuləri] n.

⑬总数 sum [sum] n.

⑭计算 calculate [ˈkælkjuleit] v.

⑮计算 calculation [ˌkælkjuˈleiʃən] n.

⑯准确地 accurately [ˈækjuritli] ad.

⑰记笔记 take notes [teik nəuts] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你大部分的答案都是空白的。

You left most of the answers blank.

2．在你们的书上把这个要点划出来。

Underline this point in your books.

3．确定把这个写下来。

Make sure you write this down.

4．写一下这个故事的概要。

Write a summary of the story.

5．你能对这节课做个思维导图吗？

Can you make a mind map of the class?

6．这是文章的大纲。

Here's the outline of the essay.

★ essay [ˈesei] n. 论说文，小品文，散文，随笔

7．我们需要你翻译一下这个。

We need you to translate this.

8．他做了一个粗略的计算。

He did a back-of-the-envelope calculation.

● back-of-the-envelope “粗略的，大体的”

9．这个必须准确计算。

This must be calculated accurately.

10．大家都在做笔记吗？

Is everyone taking notes?

13.3.10　测试（1）

场景词汇

①测验 test [test] n.

②考试 exam [igˈzæm] n.

③考试 examination [igˈzæmiˈneiʃən] n.

④上交 hand in [hænd in] v.

⑤浏览 look through [luk θruː] v.

⑥准备 prepare [priˈpɛə] v.

⑦准备好的 ready [ˈredi] a.

⑧期末考试 final exam [ˈfainəl igˈzæm] n.

⑨参加 take [teik] v.

⑩作弊 cheat [tʃiːt] v.

⑪评分 mark [mɑːk] v.

⑫评分 grade [greid] v.

⑬批改 correct [kəˈrekt] v.

⑭条 item [ˈaitəm] n.

⑮问题 question [ˈkwestʃ(ə)n] n.

⑯回答 response [riˈspɔns] n.

⑰正确的 right [rait] a.

⑱错误的 wrong [rɔŋ] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．老师正在批卷子。

The teacher is marking the exams now.

2．我们考试迟到了。

We were late for the examination.

● be late for “迟到”

3．我作业交晚了。

I handed in my assignment late.

4．我浏览了一下信息。

I looked through the information.

5．我感觉我永远都准备不好。

I feel like I'll never be prepared.

6．你准备好参加测试了吗？

Are you ready to take the test?

● take the test “参加考试”

7．你们什么时候期末考试?

When is your final exam?

8．你得了多少分啊？

What grade did you get?

9．你几乎全对。

You almost got it all right.

10．你这个题做错了。

You got this one wrong.

13.3.11　测试（2）

场景词汇

①错误 mistake [misˈteik] n.

②钩号 tick [tik] n.

③分数 point [pɔint] n.

④成绩 result [riˈzʌlt] n.

⑤及格 pass [pɑːs] v.

⑥不及格 fail [feil] v.

⑦不及格 failure [ˈfeiljə] n.

⑧成绩单 school report [skuːl riˈpɔːt] n.

⑨擅长的 good [gud] a.

⑩赶上 catch up [kætʃ ʌp] v.

⑪学历 qualification [ˌkwɔlifiˈkeiʃən] n.

⑫毕业文凭 diploma [diˈpləumə] n.

⑬毕业 graduate [ˈgrædʒuit] v.

⑭证书 certificate [səˈtifikət] n.

⑮毕业生 graduate [ˈgrædʒuit] n.

⑯学期 term [təːm] n.

⑰休假 break [breik] n.

⑱假期 holiday [ˈhɔlədei] n.

⑲假期 vacation [vəˈkeiʃən] n.

⑳学年 school year [skuːl jəː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我不敢相信我竟然在这儿做错了。

I can't believe I made a mistake here.

2．我们上周收到成绩了。

We received the results last week.

■ weekly “周刊，周报”

3．我觉得我这门课可能要不及格。

I think I might fail this class.

4．看到儿子的成绩单我很高兴。

I'm happy with my son's school report.

● be happy with “对……感到满意（高兴）”

5．我最后拿到了毕业文凭。

I finally got my diploma.

6．我明年毕业。

I will be a graduate next year.

7．这是我的证书复印件。

Here's a copy of my certificate.

8．我这个学期很顺利。

This term has gone very well for me.

■ semester [siˈmestə(r)] n.（尤指美国的大专院校）学期，半学年

9．假期明天就开始了。

The holiday starts tomorrow.

10．我今年要去度假。

I will go on vacation this year.

Part 4　高等教育

13.4.1　大学（1）

场景词汇

①校园 campus [ˈkæmpəs] n.

②毕业典礼 graduation ceremony [ˌgrædʒuˈeiʃən ˈseriməni] n.

③毕业生 graduate [ˈgrædʒuit] n.

④音乐学院 music school [ˈmjuːzik skuːl] n.

⑤舞蹈学院 dance academy [dɑːns əˈkædəmi] n.

⑥走廊 aisle [ail] n.

⑦高校科研人员 academic [ˌækəˈdemik] n.

⑧研究生院 graduate school [ˈgrædʒuit skuːl] n.

⑨退学 drop out [drɔp aut] v.

⑩教学 teaching [ˈtiːtʃiŋ] n.

⑪教授 professor [prəˈfesə] n.

⑫讲师 lecturer [ˈlektʃərə] n.

⑬演讲 lecture [ˈlektʃə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我会在校园里等你。

I'll wait for you on campus.

● on campus “在校园里”

2．我要错过毕业典礼了。

I'll miss the graduation ceremony.

3．他想去音乐学院。

He wants to go to the music school.

4．我被两所舞蹈学校录取了。

I got accepted to two dance academies.

● be accepted / admitted to “被……录取”

5．它在哪个走廊？

Which aisle is it in?

6．我要申请读研究生。

I'm going to apply for graduate school.

7．我后悔当初辍学。

I regret dropping out.

★ regret [riˈgret] v. 后悔，遗憾（regret sth./doing sth. 后悔某事/做某事）

8．我的教授同意我重新参加考试。

My professor agreed to let me retake the exam.

9．这个讲座真无聊。

This lecturer is very boring.

10．他下周需要做个讲座。

He needs to give a lecture next week.

● give a lecture/speech “做演讲，做讲座”

13.4.2　大学（2）

场景词汇

①主修科目 major [ˈmeidʒə] n.

②辅修科目 minor [ˈmainə] n.

③大一生 freshman [ˈfreʃmən] n.

④大二生 sophomore [ˈsɔfəmɔː] n.

⑤大三生 junior [ˈdʒuːniə] n.

⑥大四生 senior [ˈsiːniə] n.

⑦助理教授 assistant professor [əˈsistənt prəˈfesə] n.

⑧期中考试 mid-term exam [mid-təːm igˈzæm] n.

⑨期末考试 final exam [ˈfainəl igˈzæm] n.

⑩实习 internship [ˈintəːnʃip] n.

⑪申请 apply for [əˈplai fə] v.

⑫延期 postpone [pəustˈpəun] v.

⑬上交 turn in [təːn in] v.

⑭毕业论文 graduation paper [ˌgrædʒuˈeiʃən ˈpeipə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你是什么专业？

What is your major?

■ major in + 科目“主修某专业”

2．我读大一的时候做的那件事。

I did that in my freshman year.

3．我妹妹是名大二学生。

My sister's a sophomore.

4．他开始工作时是助理教授身份。

He started working as assistant professor.

5．你准备好期中考试了吗？

Are you ready for the mid-term exam?

6．我现在开始实习了。

I start my internship now.

7．我可以申请奖学金吗？

Can I apply for a scholarship?

8．我们要推迟会议。

We will postpone the meeting.

■ “推迟，延期”还可表达为put off。

9．我们什么时候交报告啊？

When do we turn in our reports?

10．我收到你的毕业论文了。

I received your graduation paper.

13.4.3　高等教育

场景词汇

①大学 university [ˌjuːniˈvəːsiti] n.

②学院 college [ˈkɔlidʒ] n.

③系 department [diˈpɑːtmənt] n.

④高等教育 higher education [haiə ˌedjuˈkeiʃən] n.

⑤继续教育 further education [ˈfəːðə ˌedjuˈkeiʃən] n.

⑥费用 fee [fiː] n.

⑦拨款 grant [grɑːnt] n.

⑧学生贷款 student loan [ˈstjuːdənt ləun] n.

⑨奖学金 scholarship [ˈskɔləʃip] n.

⑩学费 tuition [tjuːˈiʃən] n.

⑪学生宿舍 dormitory [ˈdɔːmitəri] n.

⑫阅览室 reading room [ˈriːdiŋ ruːm] n.

⑬毕业典礼 commencement [kəˈmensmənt] n.

⑭人生规划 life plan [laif plæn] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你什么时候回大学啊？

When will you go back to the university?

2．你要去哪个系？

Which department are you going to?

3．我今天需要缴费。

I need to pay the fee today.

● pay the fee “支付费用，缴费”（pay the bill “付账，买单”）

4．他们给我一笔拨款！

They gave me a grant!

5．我需要还学生贷款。

I need to pay back my student loan.

● pay back “偿还，报答”

6．她在这方面获得奖学金。

She is hereon getting a scholarship.

★ hereon [ˌhiərˈɔn] ad. 关于此，在此

7．你明年的学费是多少？

What is your tuition for next year?

8．我要搬出宿舍了。

I'm moving out of the dormitory.

9．我正在阅览室等候。

I'm waiting in the reading room.

10．这是我的人生规划。

Here is my life plan.

13.4.4　学分与学位

场景词汇

①学分 credit [ˈkredit] n.

②学位 degree [diˈgriː] n.

③学位袍 robe [rəub] n.

④硕士学位 master [ˈmɑːstə] n.

⑤博士学位 doctorate [ˈdɔktərit] n.

⑥论文 thesis [ˈθiːsis] n.

⑦博士 Doctor [ˈdɔktə] n.

⑧导师 tutor [ˈtjuːtə] n.

⑨本科生 undergraduate [ˌʌndəˈgrædʒuit] n.

⑩文学学士 Bachelor of Arts [ˈbætʃələ əv ɑːts] n.

⑪理学学士 Bachelor of Science [ˈbætʃələ əv ˈsaiəns] n.

⑫研究生 postgraduate [ˌpəustˈgrædjuit] n.

⑬文学硕士 Master of Arts [ˈmɑːstə əv ɑːts] n.

⑭理学硕士 Master of Science [ˈmɑːstə əv ˈsaiəns] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个学分好拿。

This is such an easy credit.

2．我最后拿到学位了。

I finally got my degree.

3．这个学位袍穿在你身上很不错啊。

The robe looks good on you.

4．我觉得我想要博士学位。

I think I want a doctorate degree.

5．你的论文进行得怎么样了？

How is your thesis going?

6．我请了个导师来上这节课。

I hired a tutor for this class.

7．他们要求理学学士学位。

They require a Bachelor of Science.

8．我是一名研究生。

I'm a postgraduate student.

● “博士生”可表达为doctoral student。

9．他正在努力拿到文学硕士学位。

He is challenging to get a Master of Arts.

10．我拿到了理学硕士。

I received my Master of Science.

13.4.5　高校科目、实验与论文（1）

场景词汇

①科目 discipline [ˈdisiplin] n.

②文科 arts [ɑːts] n.

③理科 science [ˈsaiəns] n.

④科学家 scientist [ˈsaiəntist] n.

⑤方法 method [ˈmeθəd] n.

⑥途径 approach [əˈprəutʃ] n.

⑦实验 experiment [ikˈsperimənt] n.

⑧科学的 scientific [ˌsaiənˈtifik] a.

⑨实验室 laboratory/lab [ləˈbɔrətəri/læb] n.

⑩分析 analysis [əˈnæləsis] n.

⑪结果 result [riˈzʌlt] n.

⑫标准 standard [ˈstændəd] n.

⑬做实验 experiment [ikˈsperimənt] v.

⑭实验对象 guinea pig [ˈgini pig] n.

⑮理论 theory [ˈθiəri] n.

⑯研究 study [ˈstʌdi] n.

⑰论文 paper [ˈpeipə] n.

⑱专题报告 talk [tɔːk] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你学的是什么科目？

What discipline are you in?

2．我想成为一名科学家。

I want to become a scientist.

3．实验成功吗？

Was the experiment successful?

■ success [səkˈses] n. 成功；

succeed [səkˈsiːd] v. 取得成功

4．我会在实验室见你。

I'll meet you in the lab.

5．你的分析非常彻底。

Your analysis was very thorough.

★ thorough [ˈθʌrə] a. 彻底的，全面的，详尽的

6．我对结果非常满意。

I'm very satisfied with the results.

7．我们需要保持高标准。

We need to keep up a high standard.

8．我们在实验对象上试试这个吧。

Let's try this on the guinea pig.

9．你在研究中发现了什么？

What did you find in the study?

10．你能就这点讲点什么吗？

Can you give a talk on this?

13.4.6　高校科目、实验与论文（2）

场景词汇

①研究 research [riˈsəːtʃ] v.

②研究 research [ˈrisəːtʃ] n.

③研究人员 researcher [riˈsəːtʃə] n.

④项目 project [ˈprɔdʒekt] n.

⑤发现 discover [disˈkʌvə] v.

⑥发现 discovery [disˈkʌvəri] n.

⑦系统的 systematic [ˌsistəˈmætik] a.

⑧理论的 theoretical [θiəˈretikəl] a.

⑨广泛的 extensive [ikˈstensiv] a.

⑩查明 find out [faind aut] v.

⑪发明 invention [inˈvenʃən] n.

⑫会议 conference [ˈkɔnfərəns] n.

⑬奖金 prize [praiz] n.

⑭专门研究 specialize [ˈspeʃəlaiz] v.

⑮细胞 cell [sel] n.

⑯基因的 genetic [dʒiˈnetik] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．我正在对这个课题进行研究。

I'm doing research on this topic.

● do research on “对……进行考查（研究）”

2．他们在月球上有了新发现。

They made a new discovery on the moon.

3．让我们系统地报道这件事。

Let's cover this in a systematic way.

★ cover [ˈkʌvə] v. 在此意为“报道，采访”。

4．对此有着广泛的争议。

There was an extensive debate on this.

★ debate [diˈbeit] n. 争议，争论，辩论

5．他们发现这种药对身体有害。

They found out that the drug is harmful.

6．这在当时是很伟大的发明。

It was a great invention at that time.

7．会上见。

See you at the conference.

8．谁赢得了奖金？

Who won the prize?

9．我专门研究这个课题。

I specialize in this subject.

10．这是遗传病。

This is a genetic disease.

● genetic disease “遗传病，基因病”

13.4.7　高等教育学科

场景词汇

①社会学 sociology [ˌsəusiˈɔlədʒi] n.

②经济学 economics [ˌiːkəˈnɔmiks] n.

③心理学 psychology [saiˈkɔlədʒi] n.

④心理学的 psychological [ˌsaikəˈlɔdʒikəl] a.

⑤哲学 philosophy [fiˈlɔsəfi] n.

⑥哲学的 philosophical [ˌfiləˈsɔfikəl] a.

⑦物理学 physics [ˈfiziks] n.

⑧物理的 physical [ˈfizikəl] a.

⑨技术 technology [tekˈnɔlədʒi] n.

⑩化学 chemistry [ˈkemistri] n.

⑪化学家 chemist [ˈkemist] n.

⑫天文学 astronomy [əˈstrɔnəmi] n.

⑬天文学家 astronomer [əˈstrɔnəmə] n.

⑭生物 biology [baiˈɔlədʒi] n.

⑮生物学家 biologist [baiˈɔlədʒist] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是本关于社会学的好书。

This is a good book about sociology.

2．他的专业是经济学。

He majored in economics.

■ economy [iˈkɔnəmi] n. 经济，理财

3．他正在为你做心理分析。

He's doing a psychological analysis on you.

4．这是一场非常哲学的辩论。

This was a very philosophical debate.

5．我们讨论下它的物理机制吧。

Let's discuss the physics of this.

6．他们还没有那种技术呢。

They don't have that technology yet.

7．她要成为一名化学家。

She will become a chemist.

8．我的儿子想成为天文学家。

My son wants to be an astronomer.

9．他是一名生物老师。

He's a teacher of biology.

10．生物学家不同意这个研究。

The biologist disagrees with this study.

Part 5　知识学习

13.5.1　电脑与网络

场景词汇

①电脑 computer [kʌmˈpjuːtə] n.

②主机 mainframe [ˈmeinfreim] n.

③输入 input [ˈinput] n.

④输出 output [ˈautput] n.

⑤键盘 keyboard [ˈkiːbɔːd] n.

⑥鼠标 mouse [maus] n.

⑦按钮 button [ˈbʌtn] n.

⑧存储器 memory [ˈmeməri] n.

⑨数据 data [ˈdeitə] n.

⑩软件 software [ˈsɔftwɛə] n.

⑪硬件 hardware [ˈhɑːdwɛə] n.

⑫操作系统 operating system [ˈɔpəreitiŋ ˈsistəm] n.

⑬数据处理 data processing [ˈdeitə prəˈsesiŋ] n.

⑭崩溃 crash [kræʃ] v.

⑮千字节 kilobyte(KB) [ˈkiləbait] n.

⑯兆字节 megabyte(MB) [ˈmegəbait] n.

⑰千兆字节 gigabyte(GB) [ˈgigəbait] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我怎么修改输入语言啊？

How do I change the input language?

2．我带来了我的便携键盘。

I brought my portable keyboard.

3．这个鼠标看起来很旧了。

This mouse looks really old.

4．这是正确的按钮吗？

Is this the right button?

5．我觉得可能内存不够了。

I think I'm out of memory.

6．我刚刚装了一些新软件。

I just installed some new software.

7．你用的是什么操作系统？

What operating system are you using?

8．最近它经常瘫痪。

It always crashes nowadays.

9．这个文件是15兆字节的。

The file is 15 megabytes.

10．你有多少千兆字节啊？

How many gigabytes do you have?

13.5.2　数学

场景词汇

①加上 plus [plʌs] prep.

②加 add [æd] v.

③减去 minus [ˈmainəs] prep.

④减 subtract [səbˈtrækt] v.

⑤总和 sum [sʌm] n.

⑥乘以 multiply [ˈmʌltiplai] v.

⑦乘以 times [taimz] prep.

⑧除 divide by [diˈvaid bai] v.

⑨双倍的 double [ˈdʌbəl] a.

⑩平均数 average [ˈævəridʒ] n.

⑪平均的 average [ˈævəridʒ] a.

⑫百分比 percent [pəˈsent] n.

⑬加法 addition [əˈdiʃən] n.

⑭减法 subtraction [səbˈtrækʃən] n.

⑮乘法 multiplication [ˌmʌltipliˈkeiʃən] n.

⑯除法 division [diˈviʒən] n.

⑰分数 fraction [ˈfrækʃən] n.

⑱代数 algebra [ˈældʒibrə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你可以再增加五个人吗？

Can you add another five people?

2．我们需要那些数字的总和。

We need the sum of all those numbers.

3．请乘以那个数字。

Multiply that number please.

4．我们有两倍的人来吗？

We have double the amount of people coming?

5．你们部门的平均薪水是多少？

What's the average wage in your department?

★ wage [weidʒ] n. 工资，工钱（一般指“周薪”， “日薪”；salary一般指“月薪”， “年薪”）

6．我觉得百分之五十的人会出席。

I think 50 percent people will show up.

7．你能帮我做一些减法吗？

Can you do some subtraction for me?

8．这个乘法表会对你有帮助。

This multiplication table will help you.

★ table [ˈteibəl] n. 在此意为“表，表格”。

9．我们甚至还没有达到销售的一小部分呢。

We didn't even reach a fraction of the sale.

● a fraction of “一小部分”

10．你选了代数课吗？

Are you signing up for algebra?

13.5.3　几何（1）

场景词汇

①直线 straight line [streit lain] n.

②垂直线 perpendicular line [ˌpəːpənˈdikjulə lain] n.

③平行线 parallel lines [ˈpærəlel lainz] n.

④圆周长 circumference [səˈkʌmfərəns] n.

⑤半径 radius [ˈreidiəs] n.

⑥直径 diameter [daiˈæmitə] n.

⑦圆形 circle [ˈsəːkəl] n.

⑧正方形 square [skwɛə] n.

⑨菱形 diamond [ˈdaiəmənd] n.

⑩半圆形 semicircle [ˈsemiˌsəːkəl] n.

⑪圆形的 circular [ˈsəːkjulə] a.

⑫圆柱体 cylinder [ˈsilində] n.

⑬三角形 triangle [ˈtraiæŋgəl] n.

⑭三角形的 triangular [traiˈæŋgjulə] a.

⑮长方形 rectangle [ˈrektæŋgl] n.

⑯立方体 cube [kjuːb] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．画一条直线。

Draw a straight line.

2．这些是平行线吗？

Are these parallel lines?

3．我们需要这个区域的圆周长。

We need the circumference of the area.

4．这条线的半径是多少？

What's the radius of this line?

5．给我切一块方形纸。

Cut me a square piece of paper.

★ piece [piːs] n. 块，段，件（a piece of clothing/furniture/luggage “一件衣服/家具/行李”）

6．我们的商标将以一个菱形为基础。

Our logo will be based on a diamond.

7．我们围成半圆形坐着吧。

Let's sit in a semicircle.

● 前缀semi-含有“半”，“部分的”之意，如semiautomatic“半自动化的”，semimonthly “半月刊”，semicircle“半圆”。

8．你看到那个蜡形的圆柱体了吗？

You see the cylinder shaped candle?

9．这个房间是三角形的。

The room is triangular.

10．这栋楼的形状像个立方体。

The building is shaped like a cube.

13.5.4　几何（2）

场景词汇

①角 angle [ˈæŋgəl] n.

②边 edge [edʒ] n.

③点 dot [dɔt] n.

④虚线 dotted line [ˈdɔtid lain] n.

⑤垂直的 vertical [ˈvəːtikəl] a.

⑥平行的 parallel [ˈpærəlel] a.

⑦曲线 curve [kəːv] n.

⑧几何图形 geometric figure [ˌdʒiəˈmetrik ˈfigə] n.

⑨平面图 plane surface [plein ˈsəːfis] n.

⑩矩形 rectangle [ˈrektæŋgl] n.

⑪梯形 trapezoid [ˈtræpiˌzɔid] n.

⑫平行四边形 parallelogram [ˌpærəˈleləgræm] n.

⑬扇形 sector [ˈsektə] n.

⑭球体 sphere [sfiə] n.

⑮圆锥体 cone [kəun] n.

⑯棱锥体 pyramid [ˈpirəmid] n.

⑰棱柱体 prism [ˈprizəm] n.

⑱椭圆形 oval [ˈəuvəl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你能量一下这个角吗？

Can you measure this angle?

■ know all the angles “（口语）懂行，在行”

2．你这里漏了一个点。

You missed a dot here.

3．沿着虚线签字。

Sign along the dotted line.

■ solid line “实线”

4．这些平行线像是岔开了。

The parallel lines appear to diverge.

5．路开始弯曲了。

The road starts to curve.

6．在矩形里面画。

Draw inside the rectangle.

7．你把那个球体放哪儿了？

Where did you put that sphere?

■ sphere可以用作后缀与其他成分构成新单词，如atmosphere “大气”，biosphere “生物圈”，hemisphere “半球”等。

8．我喜欢那个圆锥形的台灯。

I like that cone shaped lamp.

9．它有点儿棱锥形状。

it's kind of pyramid shaped.

● kind of “有点儿，有几分，稍微”

10．她是椭圆形身材。

She has an oval shape.

★ shape [ʃeip] n. 形状，身材

13.5.5　化学（1）

场景词汇

①烧杯 beaker [ˈbiːkə] n.

②化学式 chemical formula [ˈkemikəl ˈfɔːmjulə] n.

③滴管 dropper [ˈdrɔpə(r)] n.

④漏斗 funnel [ˈfʌnəl] n.

⑤磁铁 magnet [ˈmægnit] n.

⑥放大镜 magnifying glass [ˈmægnifaiiŋ glɑːs] n.

⑦显微镜 microscope [ˈmaikrəskəup] n.

⑧载玻片 slide [slaid] n.

⑨试管 test tube [test tjuːb] n.

⑩镊子 tweezers [ˈtwiːzəz] n.

⑪酸性的 acid [ˈæsid] a.

⑫碱性的 alkaline [ˈælkəlain] a.

⑬凝结 condense [kənˈdens] v.

⑭合成物 synthetic [sinˈθetik] n.

⑮成分 component [kəmˈpəunənt] n.

⑯构成 comprise [kəmˈpraiz] v.

⑰组成 consist [kənˈsist] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．用漏斗来操作。

Use the funnel for that.

2．你看到磁铁是怎么起作用了吗？

Did you see how the magnet worked?

3．用放大镜看看这个。

Look at this with the magnifying glass.

4．我们把那个放到显微镜下吧。

Let's put that under a microscope.

■ 前缀micro-含有“微，小”之意，如microbiology“微生物学”；前缀macro-表示“宏，大，长”，如macroworld“宏观世界”。

5．把这个放到载玻片上。

Put this on the slide.

6．你往试管里放了什么？

What do you put in the test tube?

7．用镊子拿取。

Take it with the tweezers.

8．我们需要把这个混合物凝结。

We need to condense this mixture.

9．这个看起来像合成材料。

This seems like synthetic material.

10．告诉我这项研究都包括什么。

Tell me what the study consists of.

● consist of “由……组成”

13.5.6　化学（2）

场景词汇

①铝 aluminum [əˈliuːminəm] n.

②钙 calcium [ˈkælsiəm] n.

③碳 carbon [ˈkɑːbən] n.

④铜 copper [ˈkɔpə] n.

⑤金 gold [gəuld] n.

⑥氢 hydrogen [ˈhaidrədʒən] n.

⑦氧 oxygen [ˈɔksidʒən] n.

⑧铁 iron [ˈaiən] n.

⑨硅 silicon [ˈsilikən] n.

⑩银 silver [ˈsilvə] n.

⑪钠 sodium [ˈsəudiəm] n.

⑫锡 tin [tin] n.

⑬锌 zinc [ziŋk] n.

⑭铀 uranium [juˈreiniəm] n.

⑮溶解 dissolve [diˈzɔlv] v.

⑯实验 experiment [ikˈspɛrəmənt] n.

⑰萃取 extract [ˈekstrækt] v.

⑱加热 heat [hiːt] v.

⑲导致 induce [inˈdjuːs] v.

⑳观察 observe [əbˈzəːv] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．现在我们需要加点儿铜。

We need to add some copper now.

2．氧气不足了。

There's not enough oxygen.

3．这是纯银。

This is pure silver.

4．我们放入锌之后会发生什么呢？

What will happen when we add zinc?

5．在混合物里它会溶解吗？

Will it dissolve in the mixture?

6．你准备好这个实验了吗？

Are you ready for this experiement?

7．你能从混合物中将它提炼出来吗？

Can you extract it from the mixture?

■ 前缀ex-可表示“出，外，由……中弄出”，如export“出口”，expel“逐出”。

8．我们加热这些物质吧。

Let's heat the substance.

■ substance [ˈsʌbstəns] n. 物质，材料

9．我们想引起什么？

What do we want to induce?

10．你需要观察它一个星期。

You'll need to observe it for a week.

13.5.7　物理

场景词汇

①相对论 theory of relativity [ˈθiəri əv ˌreləˈtiviti] n.

②天平 balance [ˈbæləns] n.

③磁场 magnetic force [mægˈnetik fɔːs] n.

④正极 anode [ˈænəud] n.

⑤负极 cathode [ˈkæθəud] n.

⑥安培 ampere [ˈæmˌpir] n.

⑦平均速度 average velocity [ˈævəridʒ viˈlɔsiti] n.

⑧加速度 acceleration [əkseləˈreiʃən] n.

⑨阿基米德定律 Archimedes principle [ˌaːki ˈmiːdiːz ˈprinsəpl] n.

⑩气压计 barometer [bəˈrɔmitə] n.

⑪正离子 cation [ˈkætaiən] n.

⑫负离子 anion [ˈænaiən] n.

⑬离心力 centrifugal force [senˈtrifjugəl fɔːs] n.

⑭向心力 centripetal force [senˈtripitl fɔːs] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．相对论适用于此。

The theory of relativity applies here.

★ apply 在此意为“适用，应用”。

2．一切都处于完美的平衡状态。

Everything is in perfect balance.

3．我们想研究下这个磁场。

We want to study this magnetic force.

■ magnetic field “磁场”

4．负极带正电荷吗？

Is this cathode positively charged?

5．我们要学习如何测量安培。

We'll study how to measure an ampere.

6．你能计算下平均速度吗？

Can you calculate the average velocity?

7．我们计算下加速度吧。

Let's measure the acceleration.

8．你能解释下阿基米德定律吗？

Can you explain the Archimedes principle?

9．你知道怎么看气压计吗？

Do you know how to read the barometer?

10．这是运转时的向心力吗？

Is this the centripetal force in action?

13.5.8　地理

场景词汇

①卫星 satellite [ˈsætəlait] n.

②恒星 star [stɑː] n.

③行星 planet [ˈplænit] n.

④宇宙 universe [ˈjuːnivəːs] n.

⑤太阳 sun [sʌn] n.

⑥轨道 orbit [ˈɔːbit] n.

⑦南极圈 Antarctic Circle [ænˈtɑːktik ˈsəːkəl] n.

⑧北极圈 Arctic Circle [ˈɑːktik ˈsəːkəl] n.

⑨纬度 latitude [ˈlætitjuːd] n.

⑩经度 longitude [ˈlɔndʒitjuːd] n.

⑪大陆 continent [ˈkɔntinənt] n.

⑫海洋 ocean [ˈəuʃən] n.

⑬坝 dam [dæm] n.

⑭峡谷 canyon [ˈkænjən] n.

⑮南回归线 Tropic of Capricorn [ˈtrɔpik əv ˈkæprikɔːn] n.

⑯北回归线 Tropic of Cancer [ˈtrɔpik əv ˈkænsə] n.

⑰赤道 equator [iˈkweitə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．有时候在空中你可以看到卫星。

Sometimes you can see a satellite in the sky.

2．今晚好多星星啊！

There are so many stars tonight!

3．他们发现了个新行星。

They have discovered a new planet.

4．宇宙存在多少年了？

How old is the universe?

■ universal [ˌjuːniˈvəːsəl] a. 普遍的，一般的，宇宙的

5．这展示了地球的轨道。

This shows the earth's orbit.

6．他们正在北极圈做一些研究。

They are doing some studies in the Arctic Circle.

● study 在此意为“研究”。（make a study of sth. “研究某物”）

7．多年前他们在那建了个大坝。

They built a dam there years ago.

● years ago “多年前”

8．河水流淌过峡谷。

The river flows through the canyon.

9．这个国家恰巧在南回归线上。

The country is right on the Tropic of Capricorn.

10．我在赤道上住了一辈子了。

I have lived on the equator in my whole life.

13.5.9　生物

场景词汇

①细菌 bacteria [bækˈtiəriə] n.

②染色体 chromosome [ˈkrəuməˌsəum] n.

③胚胎 embryo [ˈembriəu] n.

④酶 enzyme [ˈenzaim] n.

⑤真菌 fungi [ˈfʌndʒai] n.

⑥基因 gene [dʒiːn] n.

⑦遗传密码 genetic code [dʒiˈnetik kəud] n.

⑧克隆 clone [kləun] n.

⑨脂肪 fat [fæt] n.

⑩激素 hormone [ˈhɔːməun] n.

⑪血红蛋白 hemoglobin [ˌhiːməˈgləubin] n.

⑫免疫的 immune [iˈmjuːn] a.

⑬胰岛素 insulin [ˈinsjulin] n.

⑭遗传 inheritance [inˈheritəns] n.

⑮新陈代谢 metabolism [məˈtæbəlizəm] n.

⑯疫苗 vaccine [ˈvæksiːn] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你胃里有细菌。

There's bacteria in your stomach.

2．他脚上长有真菌。

There was fungi growing on his feet.

3．他家族有着非常强大的基因。

His family has really strong genes.

■ gene mutation “基因突变”

4．它被写在我的遗传密码里。

it's written in my genetic code.

5．克隆很成功。

The clone was successful.

6．看起来好像激素失调。

It seems there is a hormonal imbalance.

● 后缀-al放在名词后，构成形容词。

★ imbalance [imˈbæləns] a. 不平衡的，失调的

7．你需要增强你的免疫系统。

You need to boost your immune system.

★ boost [buːst] v. 促进，提高

8．她现在需要注射胰岛素。

She needs a shot of insulin now.

9．你看起来新陈代谢很好。

You seem to have a really good metabolism.

10．他们今天要打疫苗。

They will get the vaccines today.

13.5.10　历史（1）

场景词汇

①古老的 ancient [ˈeinʃənt] a.

②现代的 modern [ˈmɔdən] a.

③当代的 contemporary [kənˈtempərəri] a.

④可名垂青史的 historic [hisˈtɔrik] a.

⑤公元前 BC [ˈbiːˈsiː] n.

⑥公元 AD [ˈeiˈdi] n.

⑦当今的 present-day [ˈprɛzent-dei] a.

⑧起源 origin [ˈɔridʒin] n.

⑨原始的 original [əˈridʒənəl] a.

⑩文明 civilization [ˌsivəliˈzeʃən] n.

⑪统治 rule [ruːl] n.

⑫继承 succeed [səkˈsiːd] v.

⑬皇家的 royal [ˈrɔiəl] a.

⑭国王 king [kiŋ] n.

⑮王后 queen [kwiːn] n.

⑯王子 prince [ˈprins] n.

⑰公主 princess [ˌprinˈses] n.

⑱王国 kingdom [ˈkiŋdəm] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是他们在古代的穿着。

This is how they dressed in ancient times.

2．你怎么看待当代艺术？

What do you think of contemporary art?

3．市中心很少有历史建筑。

There are few historic buildings downtown.

4．当今的希腊和以前很不相同。

Present-day Greece is very different from the past.

● A is different from B “A与B不同”

5．它发源于埃及。

Its origin is in Egypt.

★ Egypt [ˈiːdʒipt] n. 埃及

6．他们曾有很先进的文明。

They were an advanced civilization.

7．谁的统治要好点？

Whose rule would be better?

8．看起来他们不会继承。

It didn't seem like they would succeed.

9．新国王不如上一个国王好。

The new king wasnˈt as good as the last.

10．这个王国统治很严酷。

The kingdom was ruled harshly.

★ harshly [ˈhɑːʃli] ad. 严厉地，粗暴地，苛刻地

13.5.11　历史（2）

场景词汇

①历史 history [ˈhistəri] n.

②风俗 custom [ˈkʌstəm] n.

③传统 tradition [trəˈdiʃən] n.

④传统的 traditional [trəˈdiʃənəl] n.

⑤探险 explore [ikˈsplɔː] v.

⑥定居 settle [ˈsetl] v.

⑦定居点 settlement [ˈsetlmənt] n.

⑧解放 free [ˈfriː] v.

⑨殖民地 colony [ˈkɔləni] n.

⑩商人 trader [ˈtreidə] n.

⑪征服 conquer [ˈkɔŋkə] v.

⑫奴隶 slave [sleiv] n.

⑬（从外国）移民 immigrate [ˈimigreit] v.

⑭移民入境 immigration [ˌimiˈgreiʃən] n.

⑮（外来）移民 immigrant [ˈimigrənt] n.

⑯移居国外 emigrate [ˈemigreit] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你知道多少历史啊？

How much history do you know?

2．这个习俗世世代代传下来了。

This custom was handed down for generations.

3．你喜欢他们的传统服饰吗？

Do you like their traditional dress?

4．没有太多可开发的了。

There isn't much left to explore.

5．这是他们第一次定居的地方。

This is where they first settled.

6．能成为自由人，他们很高兴。

They were happy to be a free people.

7．整个殖民地被彻底摧毁了。

The entire colony was wiped out.

● wipe out “彻底摧毁”

8．他们征服了其他殖民地。

They conquered other colonies.

9．他们是去年从外国移民来的。

They immigrated last year.

10．他们试图移民美国。

They are trying to emigrate to America.

13.5.12　美术（1）

场景词汇

①画框 frame [freim] n.

②静物 still life [stil laif] n.

③人物肖像 portrait [ˈpɔːtrit] n.

④模特 model [ˈmɔdl] n.

⑤调色盘 palette [ˈpælit] n.

⑥绘画 paint [peint] v.

⑦画 painting [ˈpeintiŋ] n.

⑧画笔 paintbrush [ˈpeintbrʌʃ] n.

⑨画家 painter [ˈpeintə] n.

⑩颜料 paint [peint] n.

⑪画架 easel [ˈizl] n.

⑫画布 canvas [ˈkænvəs] n.

⑬素描本 sketchpad [ˈsketʃpæd] n.

⑭素描 sketch [sketʃ] n.

⑮壁画 mural [ˈmjuərəl] n.

⑯陶塑家 potter [ˈpɔtə] n.

⑰陶轮 potter's wheel [ˈpɔtəz wiːl] n.

⑱陶土 clay [klei] n.

⑲画（用笔） draw [drɔː] v.

⑳绘画 drawing [ˈdrɔːiŋ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们需要找个好点儿的画框。

We need to find a better frame.

2．你能给我画肖像吗？

Can you draw me a portrait?

3．这是原创作品吗？

Is this an original painting?

4．你要用哪支画笔？

Which paintbrush will you use?

5．我只用高质量的颜料。

I only use high quality paint.

6．你可以用这个画架。

You can use this easel.

7．用这个素描本。

Use this sketchpad.

8．你看到大厅的壁画了吗？

Did you see the mural in the lobby?

9．试着把这块陶土塑成型。

Try to mold this lump of clay.

★ lump [lʌmp] n. 块（尤指小块）

★ mold [məuld] v. 浇筑，塑造

10．你的绘画很真实。

Your drawing is realistic.

★ realistic [riəˈlistik] a. 逼真的，栩栩如生的

13.5.13　美术（2）

场景词汇

①素描画 drawing [ˈdrɔːiŋ] n.

②油画 oil painting [ɔil ˈpeintiŋ] n.

③摄影作品 photograph [ˈfəutəgrɑːf] n.

④摄影师 photographer [fəˈtɔgrəfə] n.

⑤创造 create [kriˈeit] v.

⑥有创意的 creative [kriːˈeitiv] a.

⑦博物馆 museum [mjuːˈziəm] n.

⑧画室 studio [ˈstjuːdiəu] n.

⑨画廊 gallery [ˈgæləri] n.

⑩美术馆 art gallery [ɑːt ˈgæləri] n.

⑪展览品 exhibit [igˈzibit] n.

⑫比例 proportion [prəˈpɔːʃən] n.

⑬画笔 brush [brʌʃ] n.

⑭水彩画 watercolor [ˈwɔːtəˈkʌlə] n.

⑮蜡笔 pastel [pæˈstel] n.

⑯彩色铅笔 coloring pencil [ˈkʌləriŋ ˈpensl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我喜欢走廊里的油画。

I love the oil painting in the hallway.

2．他的摄影作品在网上展出了。

His photographs are displayed online.

3．我想要一个有创意的方法来表达这个。

I want a creative way to express this.

4．你去过那个博物馆吗？

Have you been to that museum?

5．我可以参观一下你的画室吗？

Can I visit your studio?

6．那家美术馆将展出我的作品。

That art gallery will display my works.

7．下个月我要举办我的第一次展览。

I will hold my first exhibit next month.

8．我喜欢你夸大比例。

I like how you exaggerate the proportions.

9．你的水彩画太棒了。

Your watercolor is amazing.

10．你擅长用蜡笔吗？

Are you good at using pastels?

13.5.14　美术（3）

场景词汇

①艺术 art [ɑːt] n.

②现代的 modern [ˈmɔdən] a.

③作品 work [wəːk] n.

④原创的 original [əˈridʒənəl] a.

⑤原创 original [əˈridʒənəl] n.

⑥版画 print [print] n.

⑦复制品 reproduction [ˌriːprəˈdʌkʃən] n.

⑧仿造品 imitation [ˌimiˈteiʃən] n.

⑨赝品 forgery [ˈfɔːdʒəri] n.

⑩复制品 replica [ˈreplikə] n.

⑪风景画 landscape [ˈlændskeip] n.

⑫水彩画 watercolor [ˈwɔːtəkʌlə] n.

⑬蜡笔画 pastel [pæˈstel] n.

⑭拼贴画 collage [ˈkɔlɑːʒ] n.

⑮雕版画 engraving [inˈgreiviŋ] n.

⑯雕刻品，塑像 sculpture [ˈskʌlptʃə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他对艺术很有鉴赏力。

He has such appreciation for art.

★ appreciation [əˌpriːʃiˈeiʃən] n. 欣赏，鉴赏，评估

2．这是她的早期作品之一。

This is one of her first works.

3．我只有复制品。

I only have the reproduction.

■ reproduce [ˈriːprəˈdjuːs] v. 复制，重现

4．这是一幅很不错的仿造品。

This is a very good imitation.

■ imitate [ˈimiteit] v. 模仿，仿效

5．如果是个赝品你可以告诉我吗？

Can you tell me if it's a forgery?

■ forge [fɔːdʒ] v. 伪造，锻造

6．这幅风景画很形象。

This landscape is vivid.

7．这水彩画是你的吗？

Is this watercolor yours?

8．好雅致的拼贴画。

What a neat collage.

★ neat [niːt] a. 优雅的，雅致的

9．这幅雕版画很漂亮。

This engraving is beautiful.

10．这是个很有意思的塑像。

This is an interesting sculpture.

13.5.15　音乐（1）

场景词汇

①合唱团 choir [ˈkwaiə] n.

②作曲 composition [ˌkɔmpəˈziʃən] n.

③调 key [kiː] n.

④旋律 melody [ˈmelədi] n.

⑤音符 note [nəut] n.

⑥乐谱 score [skɔː] n.

⑦音调 tone [təun] n.

⑧调音 tune [tjuːn] v.

⑨音阶 scale [skeil] n.

⑩音高 pitch [pitʃ] n.

⑪节拍 beat [biːt] n.

⑫用和声唱 harmony [ˈhɑːməni] n.

⑬和弦 chord [kɔːd] n.

⑭五线谱 staff [stɑːf] n.

⑮节奏 tempo [ˈtempəu] n.

⑯简谱 simplified notation [ˈsimplifaid nəuˈteiʃən] n.

⑰破音 break [breik] n.

⑱作曲 compose [kəmˈpəuz] v.

⑲抱着（吉他等） hold [həuld] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．这首歌在C调上。

This song is in the key of C.

2．你熟悉这个旋律吗？

Are you familiar with the melody?

3．你弹错音符了。

You are playing the wrong note.

4．在那儿你有乐谱吗?

Do you have the score there?

5．我们需要给你的乐器调音。

We need to tune your instrument.

6．你错过了节拍。

You are missing the beat.

7．你能用和声唱吗？

Can you sing in harmony?

■ harmonious [hɑrˈməʊniəs] a. 和谐的，协调的，悦耳的

8．请弹奏这个和弦。

Please play this chord.

9．我们加快节奏吧。

Let's pick up the tempo.

● pick up 在此意为“加快”。

10．我自己作曲的。

I composed this myself.

13.5.16　音乐（1）

场景词汇

①弹奏 play [plei] v.

②拨动 pick [pik] v.

③演唱 sing [siŋ] v.

④嗓音 voice [vɔis] n.

⑤歌词 words [wəːdz] n.

⑥歌词 lyrics [ˈliriks] n.

⑦作曲家 composer [kəmˈpəuzə] n.

⑧合唱曲 chorus [ˈkɔːrəs] n.

⑨节奏蓝调 R&B [ɑːəndbiː] n.

⑩爵士灵歌 soul [səul] n.

⑪民谣 folk [fəuk] n.

⑫福音音乐 gospel [ˈgɔspəl] n.

⑬摇滚乐 rockˈnˈroll [rɔk en rəul] n.

⑭嘻哈音乐 hip hop [hip hɔp] n.

⑮庞克音乐 punk [pʌŋk] n.

⑯民间音乐 folk music [fəuk ˈmjuːzik] n.

⑰说唱音乐 rap [ræp] n.

⑱精通或喜爱音乐的 musical [ˈmjuːzikəl] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你可以唱这个调吗？

Can you sing this tune?

2．我不知道这首歌的歌词。

I don't know the words to this song.

3．这歌词很美。

The lyrics are beautiful.

4．这位作曲家很出名。

This composer is very famous.

5．这首合唱曲很容易记住。

The chorus is so catchy.

■ catchy [ˈkætʃi] a.（曲调等）容易记忆的，朗朗上口的，迷人的

6．这是他最喜欢的摇滚乐队。

This is his favorite rock 'n' roll band.

7．我们可以随着这首嘻哈音乐跳舞。

We can dance to this hip hop.

● dance to music. “随着音乐跳舞”

8．他只喜欢庞克。

He only likes punk.

9．你喜欢说唱音乐吗？

Do you like rap music?

10．这个男孩小时候就喜欢音乐。

The boy was musical when he was little.

13.5.17　写作

场景词汇

①大纲，梗概 outline [ˈautlain] n.

②段落 paragraph [ˈpærəgrɑːf] n.

③结论 conclusion [kənˈkluːʒən] n.

④剽窃 plagiarize [ˈpleidʒərɑiz] v.

⑤引用 quote [kwəut] v.

⑥修改 revise [riˈvaiz] v.

⑦句子 sentence [ˈsentəns] n.

⑧形容词 adjective [ˈædʒiktiv] n.

⑨副词 adverb [ˈædvəːb] n.

⑩名词 noun [naun] n.

⑪冒号 colon [ˈkəulən] n.

⑫逗号 comma [ˈkɔmə] n.

⑬破折号 dash [dæʃ] n.

⑭连词符 hyphen [ˈhaifən] n.

⑮句号 period [ˈpiəriəd] n.

⑯问号 question mark [ˈkwestʃ(ə)n mɑːk] n.

⑰连字符 hyphen [ˈhaifən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你能给这个故事做个概述吗？

Can you make an outline of the story?

2．再读一下那段。

Read that paragraph again.

3．这个结论令人惊讶吗？

Is the conclusion surprising?

■ in conclusion “总之，最后”

4．剽窃是很严重的罪行。

To plagiarize is a serious crime.

■ plagiarizer [ˈpleidʒəraiz] n. 剽窃者

5．你最喜欢引用什么？

What's your favorite quote?

6．这句话很有力量。

This sentence is powerful.

7．你能想到其他的形容词吗？

Can you think of another adjective?

8．在那儿写个冒号。

Put a colon there.

9．你忘了逗号了。

You forgot the comma.

10．用连字符连接。

Connect that with a hyphen.

13.5.18　语言

场景词汇

①语言 language [ˈlæŋgwidʒ] n.

②语音，发音 pronunciation [prəˌnʌnsiˈeiʃən] n.

③发音 pronounce [prəˈnauns] v.

④声音 sound [saund] n.

⑤辅音 consonant [ˈkɔnsənənt] n.

⑥重音 stress [stres] n.

⑦停顿 pause [pɔːz] n.

⑧口语的 spoken [ˈspəukən] a.

⑨声调 intonation [ˌintəˈneiʃən] n.

⑩元音 vowel [ˈvauəl] n.

⑪语法 grammar [ˈgræmə] n.

⑫结构 structure [ˈstrʌktʃə] n.

⑬句子 sentence [ˈsentəns] n.

⑭问句 question [ˈkwestʃ(ə)n] n.

⑮分句 clause [klɔːz] n.

⑯主语 subject [ˈsʌbdʒekt] n.

⑰宾语 object [ˈɔbdʒikt] n.

⑱短语 phrase [freiz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他讲的是什么语言？

What language is he speaking?

■ “讲某国语言”用动词speak。

2．你的发音非常棒。

Your pronunciation is perfect.

3．我的发音准确吗？

Am I pronouncing it correctly?

4．这两句话之间应该有个停顿。

There should be a pause between the two sentences.

■ between和among都意为“在……之间”，不同的是between指两者之间，among指多者之间。

5．你只能用英语口语说。

You can only say that in spoken English.

● spoken English “英语口语”

6．我们练习一下元音吧。

Let's practice the vowels.

7．我不明白这个语法。

I don't understand this grammar.

8．这个结构好像不对。

The structure doesn't seem right.

9．你能纠正一下我的句子吗？

Can you correct my sentence?

10．你理解那个短语吗？

Do you understand that phrase?

■ phrasebook [ˈfreizbuk] n.

13.5.19　宗教（1）

场景词汇

①宗教 religion [riˈlidʒən] n.

②宗教的 religious [riˈlidʒəs] a.

③信徒 follower [ˈfɔləuə] n.

④灵魂 soul [səul] n.

⑤邪恶的 evil [ˈiːvəl] a.

⑥魔鬼 devil [ˈdevəl] n.

⑦天使 angel [ˈendʒəl] n.

⑧天堂 heaven [ˈhevən] n.

⑨地狱 hell [hel] n.

⑩圣经 the Bible [ðə ˈbaibl] n.

⑪古兰经 the Koran [ðə kɔːˈrɑːn] n.

⑫旧约 the Old Testament [ði əuld ˈtestəmənt] n.

⑬新约 the New Testament [ðə njuː ˈtestəmənt] n.

⑭基督教 Christianity [ˌkristiˈæniti] n.

⑮伊斯兰教 Islam [ˈizlɑːm] n.

⑯犹太教 Judaism [ˈdʒuːdeiizəm] n.

⑰佛教 Buddhism [ˈbudizəm] n.

⑱无神论 atheism [ˈeiθizəm] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我认为宗教帮人们幸福。

I think religion helps people be happy.

2．我不是宗教人士。

I'm not a religious person.

3．他们所做的事情很罪恶。

The things they do are evil.

4．他相信天使正在保护他。

He believes an angel is guarding him.

★ guard [gɑːd] v. 守卫，看守

5．天使生活在天堂。

The angels live in heaven.

6．她害怕地狱。

She is afraid of hell.

■ go to the hell “下地狱，去死吧”

7．他从没读过古兰经。

He has never read the Koran.

8．犹太教在这里不太常见。

Judaism isn't very common here.

9．我对佛教的教义不太熟悉。

I'm not familiar with the teachings of Buddhism.

★ teaching [ˈtiːtʃiŋ] n. 教义，教学，学说

10．他们绝大部分人都是无神论。

Most of them believe in atheism.

■ atheist [ˈeiθiist] n. 无神论者

13.5.20　宗教（2）

场景词汇

①信仰 belief [biˈliːf] n.

②信仰 faith [feiθ] n.

③皈依者 convert [ˈkɔnvəːt] n.

④穆斯林 Muslim [ˈmʌzlim] n.

⑤牧师 minister [ˈministə] n.

⑥教堂 church [tʃəːtʃ] n.

⑦清真寺 mosque [mɔsk] n.

⑧寺庙 temple [ˈtempəl] n.

⑨礼拜仪式 service [ˈsəːvis] n.

⑩募捐 collection [kəˈlekʃən] n.

⑪祈祷 pray [prei] v.

⑫做礼拜 worship [ˈwəːʃip] v.

⑬布道 sermon [ˈsəːmən] n.

⑭仪式 ceremony [ˈseriməni] n.

⑮葬礼 funeral [ˈfjuːnərəl] n.

⑯朝圣者 pilgrim [ˈpilgrim] n.

⑰预言家 prophet [ˈprɔfit] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们的信仰不一样。

We don't have the same belief.

2．她想找到一个新信仰。

She wanted to find a new faith.

■ faithful [ˈfeiθfəl] a. 忠诚的，诚实的

3．牧师不能回答他的问题。

The minister couldn't answer his questions.

4．只有她丈夫被允许进入清真寺。

Only her husband was allowed in the mosque.

5．他们总是在教堂发起募捐。

They always took up a collection at church.

● take up a collection “募捐，筹款”

6．她想学习如何祈祷。

She wanted to learn how to pray.

7．他们不知道向上帝做礼拜的正确方式。

They didn't know the right way to worship God.

8．她理解不了布道。

She couldn't understand the sermon.

9．这个仪式不是她想要的那样。

The ceremony wasnˈt how she wanted it.

■ wedding ceremony “结婚典礼”

10．他是个著名的预言家。

He was a famous prophet.

Section 14　政治军事

Politics and military

Part 1 　行政事务

Part 2 　外交与战争

Part 1　行政事务

14.1.1　行政与宪法（1）

场景词汇

①公民 citizen [ˈsitizən] n.

②平等的 equal [ˈiːkwəl] a.

③公众的 public [ˈpʌblik] a.

④公众人物 public figure [ˈpʌblik ˈfigə] n.

⑤公众 public [ˈpʌblik] n.

⑥私有的 private [ˈpraivit] a.

⑦财产 property [ˈprɔpəti] n.

⑧税 tax [tæks] n.

⑨纳税人 taxpayer [ˈtækspeiə] n.

⑩委员会 committee [kəˈmiti] n.

⑪公共服务 public service [ˈpʌblik ˈsəːvis] n.

⑫地方政府 local government [ˈləukəl ˈgʌvənmənt] n.

⑬地方政府 local authority [ˈləukəl ɔːˈθɔriti] n.

⑭市长 mayor [ˈmɛə] n.

⑮市政厅 town hall [taun hɔːl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．所有的公民都被要求登记。

All citizens were required to register.

2．他们想让每个人都平等。

They wanted everyone to be equal.

3．他是一名受尊敬的公众人物。

He was a respected public figure.

★ respected [riˈspektid] a. 受尊重的（respect的过去分词形式）

4．公众不确定他们的选择。

The public were unsure of their choice.

5．他声称这是他的财产。

He claimed it was his property.

★ claim [kleim] v. 断言，声称

6．作为一名忠实的纳税人，她想受益。

She wanted to benefit as a loyal taxpayer.

7．委员会要开会讨论这件事。

The committee would meet to discuss it.

8．当地政府不知道做什么。

The local government didn't know what to do.

9．新市长承诺要做出改变。

The new mayor promised to change things.

★ promise [ˈprɔmis] v. 许诺，承诺（promise to do sth. “承诺做某事”）

10．婚礼在市政厅举行的。

The wedding was held at town hall.

14.1.2　行政与宪法（2）

场景词汇

①宪法 constitution [ˌkɔnstiˈtjuːʃən] n.

②立法 legislation [ˌledʒisˈleiʃən] n.

③公民权利 civil rights [ˈsivəl raits] n.

④权利 right [rait] n.

⑤人权 human rights [ˈhjuːmən raits] n.

⑥自由 liberty [ˈlibəti] n.

⑦公民自由 civil liberties [ˈsivəl ˈlibətiz] n.

⑧宣言 declaration [ˌdekləˈreiʃən] n.

⑨当局 the authorities [ði ɔːˈθɔritiz] n.

⑩官方的 official [əˈfiʃəl] a.

⑪官员 official [əˈfiʃəl] n.

⑫官方地 officially [əˈfiʃəli] ad.

⑬政府官员 officer [ˈɔfisə(r)] n.

⑭行政区 district [ˈdistrikt] n.

⑮地区 region [ˈriːdʒən] n.

⑯公务员 civil servant [ˈsivəl ˈsəːvənt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这被写入了宪法。

It was written in the constitution.

2．他有权发言。

He had the right to speak up.

● speak up “大声讲，畅所欲言”

3．他必须为基本的人权而斗争。

He had to fight for basic human rights.

● fight for “为……而战”

4．他们宣布独立。

They made a declaration of independence.

5．我们必须去跟官方协商。

We have to check with the authorities.

● check with “与……协商”

6．这位官员买了辆新车。

The official bought a new car.

7．周一官方发出了声明。

It was officially announced on Monday.

8．这个区要清理混乱。

The district is going to clean up the mess.

★ mess [mes] n. 混乱，肮脏，困境

9．他们区还没做出决定。

Their region had not made a decision yet.

10．他曾是一名公务员。

He worked as a civil servant.

14.1.3　政治体制

场景词汇

①体制 system [ˈsistəm] n.

②权力 power [ˈpauə] n.

③民主的 democaratic [ˌdeməˈkrætik] a.

④社会主义 socialism [ˈsəuʃəlizəm] n.

⑤社会主义者 socialist [ˈsəuʃəlist] n.

⑥资本主义 capitalism [ˈkæpitəlizəm] n.

⑦资本主义者 capitalist [ˈkæpitəlist] n.

⑧民族主义 nationalism [ˈnæʃnəlizəm] n.

⑨民族主义者 nationalist [ˈnæʃənəlist] n.

⑩进步的 progressive [prəˈgresiv] a.

⑪激进的 radical [ˈrædikəl] a.

⑫自由主义的 liberal [ˈlibərəl] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个体制失败了。

The system was failing itself.

2．他们没有权力改变任何事情。

They didn't have power to change anything.

■ Knowledge is power. “知识就是力量。”

3．他们的民主方式不起作用。

Their democratic ways were not working.

4．马克思没有发明社会主义或者共产主义。

Marx didn't invent socialism or communism.

5．他们接受社会主义的观点。

They accept the socialist ideas.

6．他本质上是资本主义者。

He is a capitalist at heart.

● at heart “内心里，本质上”

7．民族主义是很重要的。

Nationalism is very important.

8．他的进步思想吸引了他们。

His progressive thinking attracted them.

9．没人接受他的激进想法。

No one accepted his radical ideas.

10．他们不喜欢这个自由主义者。

They didn't like the liberal.

14.1.4　选举

场景词汇

①选举 elect [iˈlekt] v.

②选举 election [iˈlekʃən] n.

③投票 vote [vəut] v.

④投票 vote [vəut] n.

⑤投票选举 poll [pəul] n.

⑥投票人 voter [ˈvəutə] n.

⑦候选人 candidate [ˈkændideit] n.

⑧参加竞选 stand [stænd] v.

⑨普选 general election [ˈdʒenərəl iˈlekʃən] n.

⑩全民公决 referendum [ˌrefəˈrendəm] n.

⑪竞选 run [rʌn] v.

⑫支持 support [səˈpɔːt] v.

⑬活动 campaign [kæmˈpein] n.

⑭选区 constituency [kənˈstitʃuənsi] n.

⑮提名 nominate [ˈnɔmineit] v.

⑯捐赠 donation [dəuˈneiʃn] n.

⑰选举投票 opinion poll [əˈpinjən pəul] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．下一个他们会选谁？

Who would they elect next?

■ select [siˈlekt] v. 选择，挑选，选拔

2．你要去投票吗？

Are you going to vote?

3．投票选举正在被报道。

The polls are being reported on.

4．你最喜欢哪个候选人？

Which candidate do you like best?

5．普选已经开始了。

The general election has started.

6．他们号召全民公决。

They are calling for a referendum.

7．他要竞选总统。

He's going to run for president.

● run for “竞选，赶快去请”

8．你支持谁？

Who do you support?

9．他在竞选的时候说谎了。

He lied during his campaign.

10．今年他被提名了。

He was nominated this year.

14.1.5　政体与政党（1）

场景词汇

①集会 assembly [əˈsembli] n.

②上议院 the House of Lords [ðə haus əv lɔːdz] n.

③下议院 the House of Commons [ð haus əv ˈkɔmənz] n.

④参议院 the Senate [ðə ˈsenit] n.

⑤众议院 the House of Representatives [ðə haus əv ˌrepriˈzentətivz] n.

⑥议员 Member of Parliament(MP) [ˈmembə əv ˈpɑːləmənt] n.

⑦普通议员 backbencher [ˌbækˈbentʃə(r)] n.

⑧众议院议员 representative [ˌrepriˈzentətiv] n.

⑨参议员 senator [ˈsenətə] n.

⑩国家政府 the state [ðə steit] n.

⑪法案 act [ækt] n.

⑫游说 lobby [ˈlɔbi] v.

⑬政治说客 lobbyist [ˈlɔbiist] n.

⑭独裁 dictatorship [dikˈteitəʃip] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．集会没有达到目的。

The assembly didn't reach its purpose.

2．下议院就此事进行投票。

The House of Commons voted on the matter.

3．议员已经集合了。

The Members of Parliament have assembled.

★ assemble [əˈsembəl] v. 集合，聚集

4．普通议员发出很多怨言。

The backbenchers made many complaints.

5．一名众议院议员提出了该建议。

A representative presented the proposal.

6．丑闻跟参议员有关。

The scandal was regarding the senator.

★ regarding [riˈgʌːdiŋ] prep. 关于

7．国家政府不知道如何处理这个问题。

The state didn't know how to handle the problem.

8．他们提出了一个新法案。

They proposed a new act.

9．他正在为该选举进行游说。

He is lobbying for the election.

10．独裁是大灾难。

The dictatorship is a disaster.

14.1.6　政体与政党（2）

场景词汇

①政府 government [ˈgʌvənmənt] n.

②政府 administration [ədˌminisˈtreiʃən] n.

③权力大的 powerful [ˈpauəfəl] a.

④大多数 majority [məˈdʒɔriti] n.

⑤少数 minority [maiˈnɔriti] n.

⑥稳定性 stability [stəˈbiliti] n.

⑦反对 opposition [ˌɔpəˈziʃən] n.

⑧反对党 the Opposition [ði ˌɔpəˈziʃən] n.

⑨对手 opponent [əˈpəunənt] n.

⑩反对 oppose [əˈpəuz] v.

⑪强烈反对的 opposed [əˈpəuzd] a.

⑫总统 President [ˈprezidənt] n.

⑬首相 prime minister [praim ˈministə] n.

⑭内阁 cabinet [ˈkæbinit] n.

⑮顾问 adviser [ədˈvaizə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．政府正面临一次大挑战。

The government is facing a big challenge.

2．新政府周五开始当政。

The new administration started on Friday.

3．他们展示了他们很强大。

They showed that they were powerful.

4．他们获得了大部分的选票。

They got the majority votes.

5．国家获得了相对稳定。

The country has reached relative stability.

6．反对党很不高兴。

The Opposition was very displeased.

★ displeased [disˈpliːzd] a. 生气的，不愉快的

7．有十二名成员反对该法案。

There were twelve members who opposed the bill.

8．这位总统已经任职第二任了。

The President was in his second term.

★ term [təːm] n. 在此意为“期限”。

9．国王和他的内阁是一派。

The king is with his cabinet.

10．在那个场合下，一名总统顾问发表了讲话。

An advisor to the President spoke on that occasion.

★ occasion [əˈkeiʒən] n. 场合，时机

14.1.7　预算与财政

场景词汇

①预算 budget [ˈbʌdʒit] n.

②支出 expenditure [ikˈspenditʃə] n.

③减税 tax cut [tæks kʌt] n.

④平衡预算 balanced budget [ˈbælənst ˈbʌdʒit] n.

⑤限制 limit [ˈlimit] v.

⑥减轻 ease [iːz] v.

⑦刺激 stimulate [ˈstimjuleit] v.

⑧约束 curb [kəːb] v.

⑨限制 restrict [riˈstrikt] v.

⑩冻结 freeze [friːz] v.

⑪通货紧缩 deflate [ˌdiˈfleit] v.

⑫预算赤字 budget deficit [ˈbʌdʒit ˈdefisit] n.

⑬政府开支 public spending [ˈpʌblik ˈspendiŋ] n.

⑭国债 national debt [ˈnæʃən(ə)l det] n.

⑮货币紧缩 tight money [tait ˈmʌni] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他们想提高预算。

They want to increase the budget.

2．他们在谈论减税。

They are talking of the tax cut.

3．唯一的解决方案就是限制开销。

The only solution is to limit spending.

★ spending [ˈspendiŋ] n. 开销，花费

4．我们怎样才能刺激消费？

How can we stimulate consumption?

5．我们如何来约束开销呢？

How can we curb spending?

6．他们限制了资金的使用。

They restricted the use of the funds.

★ funds [fʌndz] n. 资金，现款

7．他们要冻结所有的资金。

They will freeze all the funds.

8．关于预算赤字，他们有争议。

There is a dispute about the budget deficit.

9．政府开支在上升。

Public spending is going up.

10．国债每时每刻都在增加。

The national debt is growing larger each moment.

Part 2　外交与战争

14.2.1　外交

场景词汇

①国际的 international [ˌintəˈnæʃənəl] a.

②外国的 foreign [ˈfɔrin] a.

③建立 establish [iˈstæbliʃ] v.

④外交关系 diplomatic relations [ˌdipləˈmætik riˈleʃənz] n.

⑤大使馆 embassy [ˈembəsi] n.

⑥大使 ambassador [æmˈbæsədə] n.

⑦外交部 the Foreign Office [ðə ˈfɔrin ˈɔfis] n.

⑧国务院 the State Department [ðə steit diˈpɑːtmənt] n.

⑨独立的 independent [ˌindiˈpendənt] a.

⑩联合的 united [juːˈnaitid] a.

⑪中立的 neutral [ˈnjuːtrəl] a.

⑫中东 the Middle East [ðə ˈmidl iːst] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是国际关注的问题。

This is of international concern.

● be of concern “被关注的，被关心的”

2．这在外国控制之下。

It was under foreign control.

● under...control “在……的控制之下”

3．这在很长时间之前就建立起来了。

It was established a long time ago.

4．他们需要改善外交关系。

They need to improve diplomatic relations.

5．你需要在领事馆申请。

You need to apply at the embassy.

6．这是国务院的问题。

This is a matter for the State Department.

7．他们想要独立。

They wanted to be independent.

8．在此事上他们很团结。

They were united on the matter.

9．保持中立很难。

It was hard to stay neutral.

10．我要去中东旅行。

I will travel to the Middle East.

14.2.2　国际事务

场景词汇

①联合国 the United Nations [ðə juːˈnaitid ˈneiʃnz] n.

②制裁 sanction [ˈsæŋkʃən] n.

③欧洲 Europe [ˈjuərəp] n.

④欧盟 the European Union [ðə juərəˈpiːən ˈjuːniən] n.

⑤西方 the West [ðə west] n.

⑥东方 the East [ði iːst] n.

⑦发展 development [diˈveləpmənt] n.

⑧援助 aid [eid] n.

⑨协议 agreement [əˈgriːmənt] n.

⑩决议 resolution [ˌrezəˈluːʃən] n.

⑪危机 crisis [ˈkraisis] n.

⑫协商 negotiate [niˈgəuʃieit] v.

⑬协商 negotiation [niˌgəuʃiˈeiʃən] n.

⑭峰会 summit [ˈsʌmit] n.

⑮妥协 compromise [ˈkɔmprəmaiz] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是联合国大楼。

This is the United Nations Building.

2．他们想加入欧盟。

They wanted to join the European Union.

3．有意想不到的发展。

There was an unexpected development.

★ unexpected [ˌʌnikˈspektid] a. 意想不到的

4．他们需要我们的援助。

They need our aid.

5．大家都同意这个决议。

Everyone agreed to the resolution.

6．当时是危机时刻。

It was a time of crisis.

7．他们想协商更好的条款。

They wanted to negotiate better terms.

★ term [təːm] n. 条款

8．协商还在继续。

The negotiations are still going on.

9．峰会有十天之久。

The summit is ten days long.

10．没人会妥协。

No one was willing to compromise.

● be willing to do sth. “乐意做某事，心甘情愿做某事”

14.2.3　战争与军备

场景词汇

①军备竞赛 arms race [ɑːmz reis] n.

②和平 peace [piːs] n.

③和谈 peace talks [piːs tɔːks] n.

④反对 protest [prəˈtest] v.

⑤抗议 protest [ˈprəutest] n.

⑥示威游行 march [mɑːtʃ] v.

⑦裁军 disarmament [disˈɑːməmənt] n.

⑧战争 war [wɔː] n.

⑨宣布 declare [diˈklɛə] v.

⑩冲突 conflict [ˈkɔnflikt] n.

⑪斗争 struggle [ˈstrʌgl] n.

⑫战斗 fight [fait] v.

⑬战役 battle [ˈbætl] n.

⑭侵略 aggression [əˈgreʃən] n.

⑮敌人 enemy [ˈenimi] n.

⑯结盟的 allied [ˈælaid] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．和平能持续多久？

How long would peace last?

■ at peace “处于和平状态，处于平静状态”

2．似乎和谈就要结出硕果了。

Peace talks appeared to bear fruit.

3．他反对这个建议。

He protested this suggestion.

4．几乎所有人都参加了抗议。

Almost everyone joined the protest.

5．他们正在向城市进军。

They are marching into the cities.

6．战争已经开始了。

The war has begun.

7．这是一个很长的斗争。

It was a long struggle.

■ struggle for “为……而斗争”；struggle against “与……作斗争”

8．他们陷入战斗之中。

They got into a fight.

9．战争很血腥。

The battle was very bloody.

★ bloody [ˈblʌdi] a. 血腥的，残忍的，嗜杀的，流血的

10．敌人又冷又累。

The enemy was cold and tired.

14.2.4　军队

场景词汇

①军队 army [ˈɑːmi] n.

②武力 force [fɔːs] n.

③军事的 military [ˈmilitəri] a.

④军队 troop [truːp] n.

⑤小队 unit [ˈjuːnit] n.

⑥空军基地 air base [ɛə beis] n.

⑦海军基地 naval base [ˈneivəl beis] n.

⑧军营 camp [kæmp] n.

⑨军队 military [ˈmilitəri] n.

⑩兵役 military service [ˈmilitəri ˈsəːvis] n.

⑪空军 air force [ɛə fɔːs] n.

⑫海军 navy [ˈneivi] n.

⑬海军的 naval [ˈneivəl] a.

⑭司令部 headquarters [ˈhedˌkwɔːtəz] n.

⑮士兵 soldier [ˈsəuldʒə] n.

⑯军官 officer [ˈɔfisə] n.

⑰命令 order [ˈɔːdə] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们在该岛上有一支强大的军队。

We have a strong army in this island.

2．他们正在派军队来。

They are sending the troops in.

3．你在哪个小队？

Which unit are you in?

4．他在空军基地工作。

He works at the air base.

5．他的家人都在军队。

His family are all in the military.

6．他十九岁的时候就加入了海军。

He joined the navy when he was nineteen.

7．我们收到了一条来自司令部的信息。

We received a message from headquarters.

8．他是一名受过训练的士兵。

He is a trained soldier.

★ trained [treind] a. 受过训练的（train的过去分词形式）

9．他的上级军官给他下的命令。

His superior officer gave him the command.

★ superior [suːˈpiəriə] a. (级别，地位)较高的，上级的（反义词为junior “较低的”）

10．他们收到命令不要射击。

They received orders not to shoot.

14.2.5　现代战争（1）

场景词汇

①击败 defeat [diˈfiːt] v.

②击败 defeat [diˈfiːt] n.

③胜利 victory [ˈviktəri] n.

④枪 gun [gʌn] n.

⑤子弹 bullet [ˈbulit] n.

⑥靶子 target [ˈtɑːgit] n.

⑦目标 aim [eim] n.

⑧瞄准 aim [eim] v.

⑨射击 shoot [ʃuːt] v.

⑩武器 weapon [ˈwepən] n.

⑪武器 arms [ɑːmz] n.

⑫步枪 rifle [ˈraifl] n.

⑬机关枪 machine gun [məˈʃi(ː)n gʌn] n.

⑭坦克 tank [tæŋk] n.

⑮炮弹 shell [ʃel] n.

⑯炸弹 bomb [bɔm] n.

⑰火炮 artillery [ɑːˈtiləri] n.

⑱原子弹 atom bomb [ˈætəm bɔm] n.

⑲导弹 missile [ˈmisail] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．敌人已经被击败了。

The enemies have been defeated.

2．他们庆祝胜利。

They celebrated the victory.

3．他买了支新手枪。

He bought a new gun.

4．她在练习打靶。

She is doing target practice.

5．他头部中弹了。

He was shot on the head.

6．他们不知道他用的是什么武器。

They didn't know what weapon he used.

7．步枪在壁橱里。

The rifle is in the cabinet.

8．他们要派出坦克保护城市。

They are sending out tanks to guard the city.

9．这是一枚国产炸弹。

It is a homemade bomb.

★ homemade [ˌhəumˈmeid] a. 自制的，国产的

10．他们想发射导弹。

They want to set up missiles.

● set up 在此意为“发射，升起”。

14.2.6　现代战争（2）

场景词汇

①爆炸 explode [ikˈspləud] v.

②爆炸 explosion [ikˈspləuʒən] n.

③炸毁 blow up [bləu ʌp] v.

④摧毁 destroy [diˈstrɔi] v.

⑤袭击 attack [əˈtæk] v.

⑥防御 defend [diˈfend] v.

⑦防御 defence [diˈfens] n.

⑧抵抗 resist [riˈzist] v.

⑨抵抗 resistance [riˈzistəns] n.

⑩包围 surround [səˈraund] v.

⑪侵占 invade [inˈveid] v.

⑫侵略 invasion [inˈveiʒən] n.

⑬撤退 retreat [riˈtriːt] v.

⑭撤退 retreat [riˈtriːt] n.

⑮投降 surrender [səˈrendə] v.

⑯停火 ceasefire [siːsˈfaiə] n.

⑰战犯 prisoner of war [ˈprizənə əv wɔː] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．它没有像被期望的那样爆炸。

It didn't explode like it was supposed to.

2．爆炸杀死了很多人。

The explosion killed many people.

3．他们毁掉了整个村庄。

They destroyed the entire village.

4．他们不能保护自己。

They couldn't defend themselves.

5．抵抗他们没有用。

There was no use to resist them.

■ it's no use doing sth. “做某事没用”

it's no good doing sth. “做某事不好/没用/不行”

6．我们把你们包围了。

We have you surrounded.

7．侵略很快就开始了。

The invasion happened quickly.

■ culture invasion “文化入侵”

8．他们撤退到森林里了。

They retreated into the forest.

9．他们最后投降了。

They finally surrendered.

10．他们已经释放了所有的战犯。

They have released all prisoners of war.

Section 15　节庆假日

Holidays and festivals

Part 1 　节假日

Part 2 　西方节日

Part 3 　中国节日

Part 1　节假日

15.1.1　假日与节庆（1）

场景词汇

①新年 New Yeary [njuː jəː] n.

②情人节 Valentine's Day [ˈvæləntainz dei] n.

③母亲节 Mother's Day [ˈmʌðəz dei] n.

④父亲节 Father's Day [ˈfɑːðəz dei] n.

⑤感恩节 Thanksgiving [ˈθæŋksˈgiviŋ] n.

⑥复活节 Eastery [ˈiːstə] n.

⑦圣诞节 Christmasy [ˈkrisməs] n.

⑧圣诞老人 Santa Claus [sæntə ktɔːz] n.

⑨游行 paradey [pəˈreid] n.

⑩焰火 fireworksy [ˈfaiəˌwəːks] n.

⑪烤肉野餐 barbeque [ˈbaːbəkjuː] n.

⑫礼物 gift/presenty [gift / ˈprəzent] n.

⑬服装 costumey [ˈkɔstjuːm] n.

⑭灯 light [lait] n.

⑮蛋糕 cake [keik] n.

⑯周年纪念日 anniversary [ˌænəˈvəːsəri] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．母亲节要到了。

Mother's Day is coming up.

2．我们将在哪儿吃感恩节晚餐？

Where will we have our Thanksgiving dinner?

3．复活节假期我们可以离开。

We can go away during the Easter vacation.

4．你要装扮成圣诞老人吗？

Will you dress up as Santa Claus?

● dress up as…“打扮成……，装饰成……”

5．游行要开始了。

The parade is starting.

■ go/be on strike“罢工，罢课”

6．这是送给你的礼物。

Here is a gift for you.

7．你会穿什么服装？

What costume will you wear?

8．关灯。

Turn off the light.

9．这个蛋糕真漂亮。

This cake is very beautiful.

■ birthday cake“生日蛋糕”

10．我们应该为周年纪念日做些什么呢？

What shall we do for our anniversary?

15.1.2　假日与节庆（2）

场景词汇

①生日 birthday [ˈbəːθdei] n.

②假期 holiday [ˈhɔlədei] n.

③公休日 public holiday [ˈpʌblik ˈhɔlədei] n.

④庆祝 celebrate [ˈseləbret] v.

⑤特别的仪式 occasion [əˈkeiʒən] n.

⑥乔迁庆宴 housewarming [ˈhauzwɔːmiŋ] n.

⑦婚礼 wedding [ˈwediŋ] n.

⑧男子婚前夜 stag night [stæg nait] n.

⑨男子婚前聚会 bachelor party [ˈbætʃələ ˈpɑːti] n.

⑩派对 party [ˈpɑːti] n.

⑪到场，出现 show up [ʃəu ʌp] v.

⑫主人 host [həust] n.

⑬女主人 hostess [ˈhəustis] n.

⑭取消 call off [kɔːl ɔ(ː)f] v.

⑮庆典 celebration [ˌseliˈbreiʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你要去哪里庆祝生日？

Where will you go for your birthday?

2．有这么多人是因为这是个公休日。

There are so many people because it's a public holiday.

3．哇！这是什么特别仪式？

Wow! What's the occasion?

4．这是送给你乔迁之喜的礼物。

Here's your housewarming gift.

5．我们给他举办个单身派对吧。

Let's throw him a bachelor party.

★ bachelor [ˈbætʃələ] n. 学士，单身汉

6．昨晚你为什么没到场？

Why didn't you show up last night?

7．今晚他是主人。

He is the host tonight.

■ host country“主办国，东道主”

8．他们取消了婚礼。

They called off the wedding.

■ “取消”还可表达为cancel。

9．谁要给你举办派对？

Who will throw you a party?

10．为什么而庆祝？

What's the celebration for?

Part 2　西方节日

15.2.1　元旦

场景词汇

①新年派对 New Year's party [njuː jəːz ˈpɑːti] n.

②狭长彩带 streamer [ˈstriːmə] n.

③时钟 clock [klɔk] n.

④五彩碎纸 confetti [kənˈfeti] n.

⑤（布制）横幅 banner [ˈbænə] n.

⑥气球 balloon [bəˈluːn] n.

⑦香槟 champagne [ʃæmˈpein] n.

⑧丝带 ribbon [ˈribən] n.

⑨贺词 good tidings [gud ˈtaidiŋz] n.

⑩兴高采烈 good cheer [gud tʃiə] n.

⑪举杯庆祝 toast [təust] v.

⑫倒数计时 countdown [ˈkauntdaun] n.

⑬阳历 solar calendar [ˈsəulə ˈkælində] n.

⑭阴历 lunar calendar [ˈluːnə ˈkælində] n.

⑮午夜 midnight [ˈmidnait] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们办公室举办了一场新年派对。

Our office had a New Year's party.

2．你把表放哪儿了？

Where did you put the clock?

3．他们把五彩碎纸扔得到处都是。

They threw confetti everywhere.

4．给我们倒点香槟！

Pour us some champagne!

5．我们祝福你。

We wish you good tidings.

■ Best regards = Best wishes“给你/您最诚挚的祝福”（Best regards常用于对长辈的祝福）

6．大家都兴高采烈。

Everyone was of such good cheer.

■ cheer up“（使）高兴起来，（使）振作起来”

7．我想敬酒。

I would like to make a toast.

● make a toast“敬酒，祝酒”

8．你在哪儿倒计时的？

Where did you do the countdown?

9．根据阴历，今天是新年。

According to the lunar calender today is New Year's Day.

10．我们昨晚熬夜到午夜。

We stayed up until midnight.

15.2.2　情人节

场景词汇

①花 flower [ˈflauə] n.

②戒指 ring [riŋ] n.

③蜡烛 candle [ˈkændl] n.

④情人卡 valentine card [ˈvæləntain kɑːd] n.

⑤玫瑰 rose [rəuz] n.

⑥心 heart [hɑːt] n.

⑦照片 picture [ˈpiktʃə] n.

⑧桌子 table [ˈteibəl] n.

⑨巧克力 chocolate [ˈtʃɔkələt] n.

⑩烛光 candlelight [ˈkændllait] n.

⑪约会 date [ˈdeit] n.

⑫轻音乐，缓慢的音乐 slow music [sləu ˈmjuːzik] n.

⑬情人 lover [ˈlʌvə] n.

⑭红酒 red wine [red wain] n.

⑮浪漫的 romantic [rəuˈmæntik] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．他送了我这些花。

He gave me these flowers.

2．谁送给你的情人卡？

Who sent you the valentine card?

3．我打算给她买枝玫瑰花。

I'm going to buy her a rose.

4．这是一张我们的照片。

This is a picture of us.

5．我们要订一张两人桌。

We'd like to book a table for two.

6．我们要去吃个烛光晚餐。

We're going to have a candlelight dinner.

7．今晚我有约会。

I have a date tonight.

■ date和appointment都有约好时间见面之意，不同的是date还可指男女之间的约会。

8．我们随着轻音乐跳舞吧。

Let's dance to this slow music.

9．您能给我们倒点红葡萄酒吗？

Can you pour us some red wine?

10．他好浪漫啊。

He is so romantic.

■ romantic作为名词时，意为“浪漫的人，耽于幻想的人”。

15.2.3　复活节

场景词汇

①篮子 basket [ˈbɑːskit] n.

②蛋 egg [eg] n.

③把手 handle [ˈhændl] n.

④给……染色 dye [dai] v.

⑤棉花糖 marshmallow [ˌmʌːʃˈmæləu] n.

⑥小兔子 bunny [ˈbʌni] n.

⑦（动物的）胡须 whisker [ˈwiskə] n.

⑧彩色豆状糖 jelly bean [ˈdʒeli biːn] n.

⑨彩绘复活节蛋 paint Easter eggs [peint ˈiːstə egz] v.

⑩耳朵 ear [iə] n.

⑪教堂 church [tʃəːtʃ] n.

⑫宗教 religion [riˈlidʒən] n.

⑬游行 parade [pəˈreid] n.

⑭火腿 ham [hæm] n.

⑮羊肉 mutton [ˈmʌtn] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你篮子里有什么？

What do you have in the basket?

2．你要给它染什么颜色？

What color will you dye it?

3．我们烤一些棉花糖吧。

Let's roast some marshmallows.

4．他剃掉了他的胡须。

He shaved off his whiskers.

● shave off“剃掉”

5．你买了什么口味的糖豆？

What jelly bean flavor did you buy?

6．今天他们彩绘复活节彩蛋。

They painted Easter eggs today.

7．他们本周末去了教堂。

They went to the church this weekend.

● go to the church“去教堂”（go to church“去做礼拜”）

8．你信仰什么宗教？

What religion are you?

9．你看游行了吗？

Did you watch the parade?

10．煨羊肉很好吃。

This mutton stew is delicious.

15.2.4　母亲节

场景词汇

①女用提包 purse [pəːs] n.

②珠宝盒 jewelry box [ˈdʒuːəlri bɔks] n.

③手镯 bracelet [ˈbreislit] n.

④项链 necklace [ˈneklis] n.

⑤酒杯 wine glass [wain glɑːs] n.

⑥香水 perfume [ˈpəːfjuːm] n.

⑦乳酪蛋糕 cheesecake [ˈtʃiːzkeik] n.

⑧巧克力 chocolate [ˈtʃɔkələt] n.

⑨葡萄酒 wine [wain] n.

⑩鲜花 flower [ˈflauə] n.

⑪花店 flower shop [ˈflauə ʃɔp] n.

⑫胸针 brooch [brəutʃ] n.

⑬卡片 card [kɑːd] n.

⑭花瓶 vase [vɑːz] n.

⑮照片 photograph [ˈfəutəgrɑː] n.

⑯感激 appreciate [əˈpriːʃieit] v.

⑰荣耀 honor [ˈɔnə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．当时这个珠宝盒在促销。

This jewelry box was on sale.

2．哪条项链更适合她？

Which necklace suits her more?

3．我专门为你做了个乳酪蛋糕。

I made a cheesecake just for you.

4．你还有巧克力吗？

Do you have anymore chocolate?

5．这些花好漂亮。

These flowers are beautiful.

6．她的衬衫和这个胸针很相配。

Her shirt matches the brooch.

7．我要去把这些花插到花瓶里。

I'll go and put these flowers in the vase.

8．这是我最喜欢的照片。

This is my favorite photograph.

★ photograph = photo 照片，相片

9．我真的需要感谢她。

I really need to show I appreciate her.

★ appreciation [əˌpriːʃiˈeiʃn] n. 感谢，欣赏

10．这是为了向他妈妈致敬。

This is in honor of his mother.

● in honor of“纪念，为了向……表示敬意”（in the honor of“以……的名义”）

15.2.5　父亲节

场景词汇

①蝴蝶结 bow [bau] n.

②丝带 ribbon [ˈribən] n.

③气球 balloon [bəˈluːn] n.

④领带 tie [tai] n.

⑤鱼竿 fishing pole [ˈfiʃiŋ pəul] n.

⑥皮夹 wallet [ˈwɔːlit] n.

⑦烟草 tobacco [təˈbækəu] n.

⑧烟斗 pipe [paip] n.

⑨高尔夫球钉 golf tee [gɔlf tiː] n.

⑩咖啡杯 coffee mug [ˈkɔfi mʌg] n.

⑪帽子 hat [hæt] n.

⑫刮胡刀 razor [ˈreizə] n.

⑬岳父 father-in-law [ˈfɑːðə-in-lɔː] n.

⑭公公 father-in-law [ˈfɑːðə-in-lɔː] n.

⑮蜂蜜，甜心 honey [ˈhʌni] n.

⑯包装 wrap [ræp] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．我应该把蝴蝶结放哪儿？

Where should I put the bow?

2．请把这些气球吹起来。

Please blow up these balloons.

3．他想要这个钓竿已经很多年了。

He's wanted this fishing pole for ages.

4．我给他买了个钱包作为礼物。

I got him a wallet as a gift.

5．他抽烟斗。

He smokes a pipe.

6．他会喜欢这个咖啡杯的。

He'll love this coffee mug.

7．这顶帽子很适合你。

This hat really suits you.

★ suit [suːt] v. 适合于（某人）（尤指服装，颜色等合适）

8．我的岳父下周就要来了。

My father-in-law is coming next week.

9．我可以往里面加点蜂蜜吗？

Can I add some honey to this?

10．你能把它漂亮地包装一下吗？

Can you wrap it up nicely?

15.2.6　万圣节

场景词汇

①鬼魂 ghost [gəust] n.

②巫婆 witch [witʃ] n.

③南瓜 pumpkin [ˈpʌmpkin] n.

④南瓜种子 pumpkin seed [ˈpʌmpkin siːd] n.

⑤刀 knife [naif] n.

⑥平底锅，煎锅 frying pan [fraiŋ pæn] n.

⑦蜡烛 candle [ˈkændl] n.

⑧黑猫 black cat [blæk kæt] n.

⑨鬼屋 haunted house [ˈhɔːtid haus] n.

⑩猫头鹰 owl [aul] n.

⑪糖果 candy [ˈkændi] n.

⑫空心南瓜灯 jack-o'-lantern [dʒæk-əu-ˈlæntən] n.

⑬雕刻 carve [kɑːv] v.

⑭奇异的 eerie [ˈiəri] a.

⑮小妖怪 goblin [ˈgɔblin] n.

⑯化装舞会的服装 costume [ˈkɔstjuːm] n.

⑰面具 mask [mɑːsk] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我不信鬼。

I don't believe in ghosts.

2．她打扮得像个巫婆。

She's dressed up like a witch.

3．我们做了些南瓜汤。

We made some pumpkin soup.

4．如果用刀，你能切开它吗？

Can you cut it if with the knife?

■ with前省略了you cut。

5．加热平底锅。

Heat up the frying pan.

6．这只黑猫无家可归。

This black cat is homeless.

7．你会雕南瓜吗？

Can you carve the pumpkin?

8．这部电影很怪异。

This movie is so eerie.

9．你的服装好华丽啊。

Your costume is very extravagant.

★ extravagant [ikˈstrævəgənt] a. （装饰）过分华丽的，奢华的

10．这是你的新面具吗？

Is this your new mask?

15.2.7　感恩节

场景词汇

①地瓜 sweet potato [swiːt pəˈteitəu] n.

②南瓜派 pumpkin pie [ˈpʌmpkin pai] n.

③菜花 cauliflower [ˈkɔliˌflauə] n.

④西兰花 broccoli [ˈbrɔkəli] n.

⑤火鸡 turkey [ˈtəːki] n.

⑥蔓越莓酱 cranberry sauce [ˈkrænbəri sɔːs] n.

⑦肉汁，肉卤 gravy [ˈgreivi] n.

⑧饼干 biscuit [ˈbiskit] n.

⑨松糕 muffin [ˈmʌfin] n.

⑩填塞料 stuffing [ˈstʌfiŋ] n.

⑪ （火鸡）胸肉 white meat [wait miːt] n.

⑫ （火鸡）腿肉 dark meat [dɑːk miːt] n.

⑬点心 dessert [diˈzəːt] n.

⑭雕刻 carve [kɑːv] v.

⑮餐桌礼仪 table manners [ˈteibəl ˈmænəz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我喜欢你烹饪地瓜的方法。

I like how you prepared the sweet potato.

2．还有一些南瓜派。

There's some more pumpkin pie.

3．我们蒸了些西兰菜。

We steamed some broccoli.

4．我们烤了个火鸡。

We roasted a turkey.

■ Turkey土耳其（国家名）

5．这是自家制的蔓越莓酱。

This is homemade cranberry sauce.

6．我想再要点肉汤。

I'd like some more gravy.

7．你做饼干了？

Did you make any biscuits?

8．我想来点火鸡腿肉。

I'd like some of the dark meat.

9．你准备好吃甜点了吗？

Are you ready for dessert?

10．注意你的餐桌礼仪。

Watch your table manners.

■ manners意为“风俗，礼仪”。

15.2.8　圣诞节

场景词汇

①圣诞树 Christmas tree [ˈkrisməs triː] n.

②圣诞老人 Santa Claus [ˈsæntə klɔːz] n.

③壁炉 fireplace [ˈfaiəpleis] n.

④烟囱 chimney [ˈtʃimni] n.

⑤蜡烛 candle [ˈkændl] n.

⑥雪 snow [snəu] n.

⑦炭 coal [kəul] n.

⑧牛奶 milk [milk] n.

⑨圣诞灯饰 Christmas light [ˈkrisməs lait] n.

⑩姜饼屋 gingerbread house [ˈdʒindʒəbred haus] n.

⑪装饰品 ornament [ˈɔːnəmənt] n.

⑫糖果棒 candy cane [ˈkændi kein] n.

⑬礼物 present [ˈpreznt] n.

⑭北极 the North Pole [ðə nɔːθ pəul] n.

⑮小精灵 elf [elf] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这棵圣诞树很大。

The Christmas tree is huge.

2．我们坐在壁炉旁边吧。

Let's sit by the fireplace.

3．烟囱该清理了。

The chimney needs to be cleaned.

4．你能点着这根蜡烛吗？

Can you light this candle?

5．今年好多雪啊！

There's lots of snow this year!

6．我从商店买的这个装饰品。

I bought this ornament from the store.

7．你想要个糖果棒吗？

Would you like a candy cane?

8．你今年收到了什么礼物啊？

What presents did you get this year?

9．北极非常冷。

The North Pole is really cold.

■ the Stouth Pole“南极”

10．我想扮成小精灵。

I want to dress up as an elf.

Part 3　中国节日

15.3.1　元宵节

场景词汇

①灯笼 lantern [ˈlæntən] n.

②龙 dragon [ˈdrægən] n.

③电池 battery [ˈbætəri] n.

④灯泡 light bulb [lait bʌlb] n.

⑤鞭炮 firecracker [ˈfaiəkrækə(r)] n.

⑥蜡笔 crayon [ˈkreiən] n.

⑦有色纸 colored paper [ˈkʌləd ˈpeipə] n.

⑧胶带 tape [teip] n.

⑨汤圆 glutinous-rice dumpling [ˈgluːtinəs-raisˈdʌmpliŋ] n.

⑩庙会 fair [fɛə] n.

⑪放烟火 fireworks display [ˈfaiəˌwəːks diˈsplei] n.

⑫民族舞 folk dance [fəuk dɑːns] n.

⑬满月 full moon [ful muːn] n.

⑭谜语 riddle [ˈridl] n.

⑮高跷 stilts [stilts] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个灯笼很漂亮。

This lantern is beautiful.

2．我们需要一节新电池。

We need a new battery.

3．禁止放鞭炮。

Firecrackers are banned.

★ ban [bæn] v. 禁止，阻止（相当于forbid）

4．你有红色蜡笔吗？

Do you have a red crayon?

■ corlor pen“彩笔”

5．用胶带把它固定在一起。

Hold it together with tape.

6．这汤圆是什么馅的啊？

What is the filling in the glutinous-rice dumpling?

★ filling [ˈfiliŋ] n. 填充（物），馅料

7．我们去庙会吧。

Let's go to the fair.

■ fair作形容词时可意为“公平的，（皮肤）白皙的，（天气）晴朗的”。

8．你喜欢民族舞吗？

Do you like the folk dance?

9．看看你是否能猜出这个谜语。

See if you can guess this riddle.

10．会有人踩高跷。

There will be people walking on stilts.

15.3.2　端午节

场景词汇

①终点线 finish line [ˈfiniʃ lain] n.

②搜救船 rescue boat [ˈreskjuː bəut] n.

③粽子 rice dumpling [rais ˈdʌmpliŋ] n.

④冥纸 ghost money [gəust ˈmʌni] n.

⑤鼓手 drummer [ˈdrʌmə] n.

⑥鼓 drum [drʌm] n.

⑦龙船头 dragon head [ˈdrægən hed] n.

⑧龙舟 dragon boat [ˈdrægən bəut] n.

⑨划船者 rower [ˈrəuə] n.

⑩船桨 oar [ɔː] n.

⑪舵手 helmsman [ˈhelmzmən] n.

⑫团队合作 teamwork [ˈtiːmwəːk] n.

⑬合作 cooperation [kəuˌɔpəˈreiʃən] n.

⑭竞赛 race [reis] n.

⑮情绪 spirits [ˈspirits] n.

⑯平衡 balance [ˈbæləns] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．他是最后一个跨过终点线的。

He was the last to cross the finish line.

2．你尝了这个粽子吗？

Did you try this rice dumpling?

■ “粽子”还可简单写成zongzi。

3．鼓手即将开始敲鼓。

The drummer will start soon.

4．那是龙舟。

That is the dragon boat.

5．他们掉了一只船桨。

They dropped one of their oars.

■ canoe [kəˈnuː] n. 独木舟

6．因为团队合作他们赢了。

They won because of teamwork.

7．我们需要学习合作。

We need to learn cooperation.

8．我们看比赛吧。

Let's watch the race.

9．大家情绪都很高涨。

Everyone's spirits were high.

10．平衡在这项运动中是很重要的。

Balance is really important in this sport.

15.3.3　中秋节

场景词汇

①阴历 lunar calendar [ˈluːnə ˈkælində] n.

②月饼 moon cake [muːn keik] n.

③红豆沙 red bean paste [red biːn peist] n.

④绿豆沙 green bean paste [griːn biːn peist] n.

⑤蛋黄 egg yolk [eg jəuk] n.

⑥啤酒 beer [biə] n.

⑦月亮 moon [muːn] n.

⑧满月 full moon [ful muːn] n.

⑨新月 crescent moon [ˈkresənt muːn] n.

⑩蘑菇 mushroom [ˈmʌʃruːm] n.

⑪柚子 pomelo [ˈpɔmələu] n.

⑫石榴 pomegranate [ˈpɔmigrænit] n.

⑬家庭团聚 family reunion [ˈfæməli riːˈjuːnjən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个月饼很好吃。

This moon cake is delicious.

2．你吃过绿豆沙吗？

Have you tried green bean paste?

■ mung/green bean soup“绿豆汤”

3．中间有个蛋黄。

There is egg yolk in the middle.

● egg white“蛋清，蛋白”

4．想配点啤酒喝吗？

Would you like beer with that?

5．看看那轮美丽的明月。

Look at the beautiful moon.

6．今晚是满月。

There's a full moon tonight.

■ new moon“新月”

7．这蘑菇汁不错。

This is a good mushroom sauce.

8．我们剥开这个柚子吧。

Let's peel this pomelo.

9．你想喝点石榴汁吗？

Would you like some pomegranate juice?

■ guava [ˈgwʌːvə] n. 番石榴

10．我们正在进行一次家庭团聚。

We are having a family reunion.

Section 16　旅游观光

Traveling

Part 1 　出行准备

Part 2 　餐饮与住宿

Part 3 　观光景点

Part 1　出行准备

16.1.1　旅行用品

场景词汇

①钥匙 key [kiː] n.

②盥洗包 toiletry kit [ˈtɔilitri kit] n.

③旅行指南 guidebook [ˈgaidbuk] n.

④杂志 magazine [ˌmægəˈziːn] n.

⑤手提箱 suitcase [ˈsjuːtkeis] n.

⑥照相机 camera [ˈkæmərə] n.

⑦摄像机 video camera　[ˈvidiəu ˈkæmərə] n.

⑧护照 passport [ˈpɑːspɔːt] n.

⑨签证 visa [ˈviːzə] n.

⑩身份证 ID card [ˈaiˈdiː kɑːd] n.

⑪行李 luggage [ˈlʌgidʒ] n.

⑫随身行李 carry-on luggage [ˈkæri-ɔn ˈlʌgidʒ] n.

⑬机票 airplane ticket [ˈɛəplein ˈtikit] n.

⑭防晒霜 sunscreen [ˈsʌnskriːn] n.

⑮剃须刀 electric razor [iˈlektrik ˈreizə] n.

⑯打包 pack [pæk] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你记得拿钥匙吗？

Did you remember to grasp your key?

2．这本杂志里有篇好文章。

This magazine has a good article in it.

3．你的护照在哪儿？

Where is your passport?

4．他的签证马上就到期了。

His visa is expiring soon.

★ expire [ikˈspaiə(r)] v. 期满，（文件，协议等因到期而）失效

5．我需要看看你的身份证。

I need to see your ID card.

■ ID card = identity card

6．你能帮我搬下行李吗？

Can you carry my luggage for me?

7．你只有这件随身行李吗？

Do you only have this carry-on luggage?

8．今天我买了我的机票。

I bought my airplane ticket today.

9．我觉得我需要再来点防晒霜。

I think I need some more sunscreen.

10．我带了我的电动剃须刀。

I brought my electric razor.

16.1.2　出行准备

场景词汇

①合法的 valid [ˈvælid] a.

②印章 stamp [stæmp] n.

③完成 complete [kəmˈpliːt] v.

④填写 fill out [fil aut] v.

⑤税，关税 duty [ˈdjuːti] n.

⑥申报 declare [diˈklɛə] v.

⑦检查 inspect [inˈspekt] v.

⑧检查 inspection [inˈspekʃən] n.

⑨安保措施 security [siˈkjuəriti] n.

⑩海关 customs [ˈkʌstəmz] n.

⑪离开 leave [liːv] v.

⑫到达 arrive [əˈraiv] v.

⑬到达 arrival [əˈraivəl] n.

⑭返回 return [riˈtəːn] v.

⑮返回的 return [riˈtəːn] a.

⑯启程 depart [diˈpɑːt] v.

⑰启程 departure [diˈpɑːtʃə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．您有合法签证吗？

Do you have a valid visa?

■ invalid [inˈvælid] a. （尤指法律上）无效的，作废的

2．我找不到最后一个入境印章了。

I can't find the last entry stamp.

● entry stamp“入境印章”

3．您还没填完这张表格。

You didn't complete this form.

4．您可以填下这张表格吗？

Can you fill out this form?

5．你必须得给这个东西付关税。

You must pay duty on this.

● pay duty on“为……纳税，为……付关税”

■ customs duties“关税”

6．您有什么物品需要申报吗？

Do you have anything to declare?

7．我们需要先过安检。

We need to go through security first.

8．您什么时候到达？

What is your arrival time?

9．我们的返程时间推迟了。

Our return time is delayed.

10．我们十五分钟后启程。

We will depart in fifteen minutes.

16.1.3　在机场（1）

场景词汇

①班机 airliner [ˈɛəlainə] n.

②行李推车 trolley [ˈtrɔli] n.

③登机通道 walkway [ˈwɔːkwei] n.

④手提行李 hand luggage [hænd ˈlʌgidʒ] n.

⑤办理登机手续处 check-in desk [tʃek-in desk] n.

⑥签证 visa [ˈviːzə] n.

⑦护照检验处 passport control [ˈpɑːspɔːt kənˈtrəul] n.

⑧候机大厅 departure lounge [diˈpɑːtʃə laundʒ] n.

⑨登机门号 gate number [geit ˈnʌmbə] n.

⑩信息屏 information screen [ˌinfəˈmeiʃənskriːn] n.

⑪目的地 destination [ˌdestiˈneiʃən] n.

⑫抵达 arrival [əˈraivəl] n.

⑬免税商店 duty-free shop [ˈdjuːti-ˈfriː ʃɔp] n.

⑭领取行李处 baggage reclaim [bægidʒ riˈkleim] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们把包放到行李推车上吧。

Let's put our bags on this trolley.

2．我们需要去办理登记手续处。

We need to go to that check-in desk.

3．我申请了签证。

I applied for a visa.

4．这个队是通向护照检验处的。

This is the line for the passport control.

5．候机室人都满了。

The departure lounge is full.

6．我们的登机门号在这边。

Our gate number is this way.

7．我们的那趟航班没在信息屏上显示。

Our flight isn't on the information screen.

8．您要去什么地方？

What is your destination?

9．我从免税商店买的这个。

I bought this from the duty-free shop.

10．领取行李处在这边。

The baggage reclaim is this way.

16.1.4　在机场（2）

场景词汇

①航班号 flight number [flait ˈnʌmbə] n.

②国际航线 international flight [ˌintəˈnæʃənəl flait] n.

③订机票 book a flight [buk ə flait] v.

④海关 customs [ˈkʌstəmz] n.

⑤x光行李检查机 X-ray machine [eks-rei məˈʃi(ː)n] n.

⑥办理登机手续 check in [tʃek in] v.

⑦假日指南 holiday brochure [ˈhɔlədei ˈbrəuʃə] n.

⑧控制塔 control tower [kənˈtrəul ˈtauə] n.

⑨机场 airport [ˈɛəpɔːt] n.

⑩早班飞机 morning flight [ˈmɔːniŋ flait] n.

⑪晚班飞机 night flight [nait flait] n.

⑫护照 passport [ˈpɑːspɔːt] n.

⑬航空公司 airline [ˈɛəlain] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．先生，您的航班号是什么？

What is your flight number sir?

2．国际航班在三号航站楼。

International flights are at terminal three.

3．我们想预定航班。

We'd like to book a flight.

4．你需要把包放进X光行李检查机。

You need to put your bags through the X-ray machine.

5．您办理登记手续了吗？

Did you check in yet?

6．我是从服务台买到这本假日指南的。

I got this holiday brochure from the desk.

★ desk [desk] n. 在此指“服务台，问讯处”。

7．控制塔通知我们十分钟后就可以启程了。

The control tower told us we can leave in ten minutes.

8．有趟公交车通往机场。

There is a bus to the airport.

■ 介词to表示“到某地（某人那里）”；“来自某地（某人那里）”用介词from。

9．请让我看一下您的护照。

Let me see our passport.

10．航空公司已经给您退票了。

This airline has refunded your ticket.

16.1.5　在机场（3）

场景词汇

①机票 ticket [ˈtikit] n.

②登机门 departure gate [diˈpɑːtʃə geit] n.

③易碎物品 fragile item [ˈfrædʒail ˈaitəm] n.

④回程时间不定的机票 open return ticket [ˈəupən riˈtəːn ˈtikit] n.

⑤直飞班机 nonstop flight [ˌnɔnˈstɔp flait] n.

⑥再确认机位 reconfirm the ticket [ˌriːkənˈfəːmðə ˈtikit] v.

⑦随身行李 carry-on bag [ˈkæri-ɔn bæg] n.

⑧当地时间 local time [ˈləukəl taim] n.

⑨准点 on time [ɔn taim] ad.

⑩误点 delay [diˈlei] n.

⑪市区地图 city map [ˈsiti mæp] n.

⑫转机 transfer planes [trænsˈfəː pleinz] v.

⑬航站楼 terminal [ˈtəːminəl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你的机票好像有问题。

There seems to be a problem with your ticket.

● There seems to be“看上去似乎有……”

2．请往登机门走。

Make your way to the departure gate.

● make one's way to “走，前往，动身”

3．这次我订了一趟直飞航班。

I booked a nonstop flight this time.

■ 前缀non-表示否定意义，有“无，不，非”之意，如nonprofit“非营利的”。

4．我想再次确认机位。

I'd like to reconfirm the ticket.

5．您的随身行李太大了。

Your carry-on bag is too big.

6．这是您到达时的当地时间。

This is your arrival in local time.

7．航班准点到达。

The flight is on time.

8．他们那边有免费的市区地图。

They have free city maps over there.

9．我要在巴黎转机。

I will transfer planes in Paris.

■ 前缀trans-表示“转换”之意，如translate“翻译”。

10．我进错航站楼了。

I'm in the wrong terminal.

16.1.6　在机场（4）

场景词汇

①带照片的证件 photo ID [ˈfəutəu ˈaiˈdiː] n.

②行李 baggage/luggage [ˈbægidʒ/ˈlʌgidʒ] n.

③登机牌 boarding pass [ˈbɔːdiŋ pɑːs] n.

④金属探测器 metal detector [ˈmetl diˈtektə] n.

⑤安检 security checkpoint [siˈkjuəriti ˈtʃekpɔint] n.

⑥班机起降信息显示屏 arrival and departure monitor [əˈraivəl ənd diˈpɑːtʃəiˈmɔnitə(r)] n.

⑦跑道 runway [ˈrʌnwei] n.

⑧登机口 gate [geit] n.

⑨飞行员 pilot [ˈpailət] n.

⑩报关单 customs form [ˈkʌstəmz fɔːm] n.

⑪一等舱 first class [fɜːst klɑːs] n.

⑫走道 aisle [ail] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．先生，您有带照片的证件吗？

Do you have any photo ID sir?

2．你收拾好行李了吗？

Have you packed your baggage?

3．我找不到登机牌了。

I can't find my boarding pass.

★ find [faind] v. 找到（强调找到的结果）

4．你触发了金属探测器警报。

You set off the metal detector.

● set off“触发（警报），引爆（炸弹）”

5．离我们必须去安检还有很长时间。

There's plenty of time before we have to go to the security checkpoint.

6．我们在跑道上坐了两个小时了。

We sat on the runway for 2 hours.

7．两分钟后门就关闭了。

The gate will close in two minutes.

8．飞行员正在发布通知。

The pilot is making an announcement.

9．请填写这份报关单。

Please fill out this customs form.

10．我换到了一等舱。

I got upgraded to first class.

★ upgrade [ˌʌpˈgreid] v. 提高（设备，服务等的）档次

16.1.7　在飞机上（1）

场景词汇

①靠走道的座位 aisle seat [ail siːt] n.

②中间的座位 middle seat [ˈmidl siːt] n.

③头顶置物舱 overhead compartment [ˈəuvəˌhed kəmˈpɑːtmənt] n.

④呕吐袋 airsickness bag [ɛə(r)ˈsiknis bæg] n.

⑤安全带 seat belt [siːt belt] n.

⑥椅背置物袋 seat pocket [siːt ˈpɔkit] n.

⑦毛毯 blanket [ˈblæŋkit] n.

⑧机上餐点 inflight meal [ˈinflait miːl] n.

⑨免税商品 duty-free items [ˈdjuːti-ˈfriː ˈaitəmz] n.

⑩头等舱 first class [fəːst klɑːs] n.

⑪经济舱 economy class [iˈkɔnəmi klɑːs] n.

⑫商务舱 business class [ˈbiznis klɑːs] n.

⑬洗手间 lavatory [ˈlævətəri] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我想要一个靠走道的座位。

I want an aisle seat.

2．请把您的包放在头顶置物舱里面。

Please put your bag in the overhead compartment.

3．如果您想要的话，这有呕吐袋。

There's an airsickness bag if you want.

4．您能扣上安全带吗？

Can you buckle your seat belt?

5．菜单在椅背置物袋里。

The menu is in the seat pocket.

6．我可以再要个毛毯吗？

Can I have an extra blanket?

7．您点了一份机上专用餐点。

You ordered a special inflight meal.

★ special [speʃəl] a. 特殊的，专门的

8．你买了免税商品吗？

Did you purchase any duty-free items?

9．我们不能给您升级到商务舱。

We can't upgrade you to business class.

10．洗手间在那边。

The lavatory is that way.

16.1.8　在飞机上（2）

场景词汇

①救生衣 life jacket [laif ˈdʒækit] n.

②氧气罩 oxygen mask [ˈɔksidʒən mɑːsk] n.

③呕吐 vomit [ˈvɔmit] v.

④晕机 airsickness [ɛə(r)ˈsiknis] n.

⑤素食 vegetarian food [ˌvedʒiˈtɛəriənfuːd] n.

⑥牛肉 beef [biːf] n.

⑦猪肉 pork [pɔːk] n.

⑧鱼肉 fish [fiʃ] n.

⑨面包 bread [bred] n.

⑩时差 time difference [taim ˈdifrəns] n.

⑪高度 altitude [ˈæltitjuːd] n.

⑫机长 captain [ˈkæptin] n.

⑬全体机员 crew [kruː] n.

⑭驾驶舱 cockpit [ˈkɔkpit] n.

⑮紧急出口 emergency exit [iˈməːdʒənsi ˈeksit] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．救生衣在您的座位下面。

The life jacket is under your seat.

2．这是您应该怎样使用氧气罩。

This is how you use an oxygen mask.

3．您晕机吗？

Do you suffer from airsickness?

4．您需要提前预订素食。

You need to book vegetarian food ahead of time.

● ahead of time“提前，提早”

5．我今天想吃鱼。

I'd like fish today.

6．时差是三个小时。

The time difference is three hours.

7．我们现在处于非常高的海拔高度。

We are at a very high altitude.

■ attitude是altitude的形近词，意为“态度，看法”。

8．有一条机长发来的信息。

There is a message from the captain.

9．让我来介绍一下我们的全体乘务员。

Let me introduce our crew.

■ crew（尤其指轮船，飞机等上面的）全体工作人员

10．这些是紧急出口。

These are the emergency exits.

16.1.9　入境与转机

场景词汇

①转机候机室 transit lounge [ˈtrænsit laundʒ] n.

②过境旅客 transit passenger [ˈtrænzit ˈpæsindʒə] n.

③转机柜台 transfer desk [trænsˈfəː desk] n.

④入境柜台 immigration desk [ˌimiˈgreiʃən dɛsk] n.

⑤入境大厅 arrival lobby [əˈraivəl ˈlɔbi] n.

⑥酒 liquor [ˈlikə] n.

⑦行李提领处 baggage claim [bægidʒ kleim] n.

⑧中途停留 stopover [ˈstɔpˌəuvə] n.

⑨入境申请表 disembarkation card [ˌdisembaː-ˈkeiʃən kɑːd] n.

⑩申报（应纳税的物品） declare [diˈklɛə] v.

⑪私人物品 personal belongings [ˈpəːsənəl biˈlɔŋiŋz] n.

⑫违禁品 prohibited items [prəˈhibitid ˈaitəmz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．您可以在转机候机室等待。

You can wait in the transit lounge.

2．过境乘客，请在这里等候。

Transit passengers, please wait here.

3．您需要去转机柜台。

You need to go to the transfer desk.

4．我会在入境大厅等你。

I'll wait for you in the arrival lobby.

5．（携带的）酒量有限制。

There's a limit on the amount of liquor.

6．行李提领处在这边。

Baggage claim is this way.

7．我有两个小时的过境停留时间。

I have a two hour stopover.

8．您填写入境申请表了吗？

Did you fill out the disembarkation card?

9．您有什么东西需要申报吗？

Do you have anything to declare?

10．您有这些违禁物品吗？

Do you have any of these prohibited items?

Part 2　餐饮与住宿

16.2.1　餐饮

场景词汇

①菜单 menu [ˈmenjuː] n.

②点菜 order [ˈɔːdə] v.

③账单 bill [bil] n.

④小费 tip [tip] n.

⑤特色菜 special [ˈspeʃəl] n.

⑥招待 serve [səːv] v.

⑦服务 service [ˈsəːvis] n.

⑧服务费 service charge [ˈsəːvis tʃɑːdʒ] n.

⑨自助的 self-service [self-ˈsəːvis] a.

⑩自助餐 buffet [ˈbʌfit] n.

⑪快餐 fast food [fɑːst fuːd] n.

⑫外卖 takeaway [ˈteikəwei] n.

⑬全体员工 staff [stɑːf] n.

⑭大厨 chef [ʃef] n.

⑮服务员 waiter [ˈweitə] n.

⑯女服务员 waitress [ˈweitris] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．请先递给我菜单。

Pass me the menu first please.

2．我们现在要点菜了。

We'd like to order now.

3．我们看看账单吧。

Let's ask for the bill.

4．我们必须得付点小费。

We have to leave a tip.

● leave/give a tip“付小费，给小费”

5．这是我们今天的特价菜。

This is what we have on special today.

● on special“便宜，特价，大甩卖”

6．他们这儿的服务非常棒。

Their service is excellent here.

★ excellent [ˈeksələnt] a. 卓越的，极好的，完美的

7．今天我不想吃快餐。

I don't want to eat fast food today.

8．我们买外卖怎么样？

What if we get takeaway?

9．那个员工好粗鲁啊。

That staff is so rude.

10．服务员拿来了水和水果。

The waiter came with water and fruit.

16.2.2　在酒店（1）

场景词汇

①大厅 lobby [ˈlɔbi] n.

②房间钥匙 room key [ruːm kiː] n.

③接待员 receptionist [riˈsepʃənist] n.

④接待总台 reception [riˈsepʃən] n.

⑤门童 porter [ˈpɔːtə] n.

⑥房间号码 room number [ruːm ˈnʌmbə] n.

⑦单人间 single room [ˈsiŋgəl ruːm] n.

⑧（有一张大床的）双人间 double room [ˈdʌbəl ruːm] n.

⑨（有两张单人床的）双人间 twin room [twin ruːm] n.

⑩洗衣服务 laundry service [ˈlɔːndri ˈsəːvis] n.

⑪小冰箱 mini bar [ˈmini bɑː] n.

⑫游泳池 swimming pool [ˈswimiŋ puːl] n.

⑬供应三餐 full board [ful bɔːd] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．半个小时后，我在大厅跟你碰面。

I'll meet you in the lobby in half an hour.

● half an hour“半小时”

2．你把房间钥匙放哪儿了？

Where did you put the room key?

3．接待员说健身房在这层楼。

The receptionist said the exercise room was on this floor.

● exercise room“健身房”（相当于gym/gymnasium）

4．你为什么不打电话到前台问问呢？

Why don't you call reception and ask?

5．搬运工带着行李上来了。

The porter is coming up with the luggage.

6．你的房间号是多少？

What room number are you?

7．我们想要个双人间。

We'd like a double room.

8．我需要打电话叫洗衣服务。

I need to call laundry service.

9．查看一下这个小冰箱！

Check out this mini bar!

★ mini [ˈmini] a. 袖珍的，微型的，迷你的

10．他们有个室内游泳池。

They have an indoor swimming pool.

16.2.3　在酒店（2）

场景词汇

①预订 reservation [ˌrezəˈveiʃən] n.

②行李员 bellboy [ˈbelbɔi] n.

③接待处，前台 reception desk [riˈsepʃən desk] n.

④行李推车 luggage cart [ˈlʌgidʒ kɑːt] n.

⑤行李 luggage [ˈlʌgidʒ] n.

⑥退房时间 check-out time [ˈtʃek-aut taim] n.

⑦（来回旅馆与机场的）巴士 courtesy shuttle [ˈkəːtisi ˈʃʌtl] n.

⑧房间清洁人员 housekeeper [ˈhausˌkiːpə] n.

⑨客房清洁推车 housekeeping cart [ˈhausˌkiːpiŋ kɑːt] n.

⑩旋转门 revolving door [riˈvɔlviŋ dɔː] n.

⑪健身中心 fitness center [fitnis ˈsentə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．今晚我有预订。

We have a reservation for tonight.

2．行李员会帮你的。

The bellboy will help you with that.

● help sb. with sth.“帮某人做某事”

3．我们在接待处问问吧。

Let's ask at the reception desk.

4．我去拿个行李推车。

I'll get a luggage cart.

5．我们的退房时间是什么时候？

What is our check-out time?

6．我们将要乘巴士去机场。

We'll take the courtesy shuttle to the airport.

7．我们走后清洁人员会打扫房间的。

The housekeeper will clean the room after we leave.

8．客房清洁推车里有多余的洗发水。

There's extra shampoo in the housekeeping cart.

9．我们需要拉着行李通过旋转门。

We need to pull the luggage through revolving doors.

10．健身中心在第三层。

The fitness center is on the third floor.

16.2.4　酒店登记住宿

场景词汇

①自动门 automatic door [ˌɔːtəˈmætik dɔː] n.

②保安 security [siˈkjuəriti] n.

③登记住宿表 registration form [ˌredʒiˈstreiʃən fɔːm] n.

④贵重物品 valuables [ˈvæljuəblz] n.

⑤服务铃 service bell [ˈsəːvis bel] n.

⑥办理入住 check in [tʃek in] v.

⑦办理退房 check out [tʃek aut] v.

⑧卡片钥匙 key card [kiː kɑːd] n.

⑨自助餐厅 buffet restaurant [ˈbʌfit ˈrestərɔnt] n.

⑩空房 vacancy [ˈveikənsi] n.

⑪三人房 triple room [ˈtripəl ruːm] n.

⑫套房 suite room [swiːt ruːm] n.

⑬住宿费 rate [reit] n.

⑭订金，押金 deposit [diˈpɔzit] n.

⑮咖啡厅 coffee shop [ˈkɔfi ʃɔp] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．别把贵重物品放在酒店。

Don't leave your valuables in the hotel.

2．服务铃响了。

Service bell is ringing now.

3．我们是两点入住的。

We checked in at two o'clock.

4．你需要用卡片钥匙乘坐电梯。

You need your key card in the elevator.

5．我们去自助餐厅吃午饭吧。

Let's go to the buffet restaurant for lunch.

6．我们到这家旅馆的时候没有空房了。

There was no vacancy when we reached this hotel.

■ reach = get to“到达”

7．我们家需要一个三人间。

We need a triple room for my family.

8．你们这儿一个星期住宿费是多少？

What is your rate for a week?

9．你们要收多少钱押金？

How much deposit do you require?

10．一楼有咖啡厅。

There's a coffee shop on the first floor.

16.2.5　酒店客房服务

场景词汇

①空调 air conditioner [ɛə kənˈdiʃənə] n.

②灯泡 light bulb [lait bʌlb] n.

③保险箱 safe [seif] n.

④冰箱 fridge [fridʒ] n.

⑤遥控器 remote control [riˈməut kənˈtrəul] n.

⑥吹风机 hair dryer [hɛə ˈdraiə] n.

⑦插座 socket [ˈsɔkit] n.

⑧毛巾 towel [ˈtauəl] n.

⑨水龙头 faucet [ˈfɔːsit] n.

⑩洗发精 shampoo [ʃæmˈpuː] n.

⑪客房服务 room service [ruːm ˈsəːvis] n.

⑫床单 sheet [ʃiːt] n.

⑬内线电话 internal call [inˈtəːnl kɔːl] n.

⑭外线电话 external call [ikˈstəːnəl kɔːl] n.

⑮（请勿打扰）告示牌 DO NOT DISTURB [du nɔt diˈstəːb] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．空调坏了。

The air conditioner is broken.

2．这间房里有保险箱吗？

Is there a safe in this room?

3．冰箱里什么都没有。

There's nothing in the fridge.

4．我需要去要个吹风机。

I need to go to get a hair dryer.

5．哪些是干净的毛巾？

Which are the clean towels?

6．这些水龙头很漂亮。

These faucets are beautiful.

7．记得多要点洗发水。

Remember to ask for more shampoo.

8．我们给客服打电话叫晚餐吧。

Let's call room service for dinner.

9．外线电话很贵。

External calls are very expensive.

★ expensive = dear“贵的”

10．你有没有把“请勿打扰”的告示牌挂上啊？

Did you put up the DO NOT DISTRUB sign?

● put up“张贴，举起，挂起”

Part 3　观光景点

16.3.1　观光

场景词汇

①游览胜地 tourist attraction [ˈtuərist əˈtrækʃən] n.

②观光巴士 tour bus [tuə bʌs] n.

③旅行路线 itinerary [aiˈtinərəri] n.

④敞篷的 open-top [ˈəupən-tɔp] a.

⑤导游 tour guide [tuə gaid] n.

⑥纪念品 souvenir [ˌsuːvəˈniə(r)] n.

⑦画廊 art gallery [ɑːt ˈgæləri] n.

⑧展览 exhibition [ˌeksiˈbiʃən] n.

⑨历史建筑 historical building [hisˈtɔrikl ˈbildiŋ] n.

⑩入场费 entrance fee [ˈentrəns fiː] n.

⑪旅行指南 guide book [gaid buk] n.

⑫胶卷 film [film] n.

⑬电池 battery [ˈbætəri] n.

⑭照相机 camera [ˈkæmərə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是一个主要的观光胜地。

This is a main tourist attraction.

★ main [mein] a. 主要的，最重要的

2．这是一条这个城市的特色旅行路线。

This is a typical itinerary of the city.

3．我们可以免费乘敞篷巴士。

We can take this open-top bus for free.

● for free = without payment“免费”

4．你买了什么纪念品啊？

What souvenirs did you buy?

5．你参观这个画廊了吗？

Did you visit this art gallery?

6．这儿有个特别的展览。

There's a special exhibition on.

7．这是座漂亮的历史建筑。

This is a beautiful historical building.

■ natural scenery“自然景观”

■ human landscape“人文景观”

8．入场费是五美元。

The entrance fee is five dollars.

9．我的旅行指南手册上推荐这家饭店。

My guide book recommends this restaurant.

10．我的相机在我包里。

My camera is in my bag.

16.3.2　名胜

场景词汇

①名胜 sights [saits] n.

②旅游 tour [tuə] n.

③观光 sightseeing [ˈsaitˌsiːiŋ] n.

④看 look [luk] v.

⑤参观 visit [ˈvizit] v.

⑥游客 visitor [ˈvizitə] n.

⑦旅行者 tourist [ˈtuərist] n.

⑧收费 charge [tʃɑːdʒ] v.

⑨票 ticket [ˈtikit] n.

⑩门票费 admission [ədˈmiʃən] n.

⑪广场 square [skwɛə] n.

⑫城堡 castle [ˈkɑːsəl] n.

⑬宫殿 palace [ˈpælis] n.

⑭纪念碑 monument [ˈmɔnjumənt] n.

⑮雕像 statue [ˈstætʃuː] n.

⑯大教堂 cathedral [kəˈθiːdrəl] n.

⑰废墟 ruins [ˈruːinz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我正在考虑明天加入这个旅行。

I'm thinking of joining this tour tomorrow.

2．我们今天去游览观光吧。

Let's do some sightseeing today.

3．看看那个！

Take a look at that!

4．你以前参观过这个地方吗？

Have you visited this place before?

5．他们为此收了我十美元！

They charged me ten dollars for this!

6．你给我们买到票了吗？

Did you get us our tickets yet?

7．这个城堡富丽堂皇。

This castle is magnificent.

★ magnificent [mægˈnifisənt] a. 华丽的，宏伟的，富丽堂皇的

8．你能想象住在这个宫殿是什么样吗？

Can you imagine living in this palace?

● imagine sth./doing sth.“想象某物/做某事”

9．我对纪念碑印象深刻。

I was impressed with the monument.

10．雕像在战争中损坏了。

The statue was damaged in the war.

★ war [wɔː(r)] n. 战争，战争状态（也可以表示群体、公司之间的竞争、斗争、对抗、冲突等）

16.3.3　城堡（1）

场景词汇

①哥特式城堡 Gothic castle [ˈgɔθik ˈkɑːsəl] n.

②文艺复兴式城堡 Renaissance castle [riˈneisns ˈkɑːsəl] n.

③弓箭手 archer [ˈɑːtʃə] n.

④将军 general [dʒenərəl] n.

⑤侍卫 guard [gɑːd] n.

⑥骑士 knight [nait] n.

⑦贵族 royalty [ˈrɔiəlti] n.

⑧士兵 soldier [ˈsəuldʒə] n.

⑨喷水池 fountain [ˈfauntin] n.

⑩主楼 main building [mein ˈbildiŋ] n.

⑪宴会厅 banquet hall [ˈbæŋkwit hɔːl] n.

⑫护城河 moat [məut] n.

⑬旋转梯 spiral staircase [ˈspairəl ˈstɛəkeis] n.

⑭秘密地道 secret passage [ˈsiːkrit ˈpæsidʒ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是你第一次参观文艺复兴式城堡吗？

Is this your first time to visit a Renaissance castle?

2．他是个精湛的弓箭手。

He is a very skilled archer.

3．你看到那边骑士的盔甲了吗？

Do you see the knightˈs armor over there?

4．在这个地方我感觉像是贵族。

I feel like royalty in this place.

5．一直都有士兵在站岗。

There is a soldier on guard all the time.

● on guard“警惕，站岗，防备”

6．这个喷水池设计得很精巧。

This fountain is very elaborate.

★ elaborate [iˈlæbərət] a. 精心设计（计划）的

7．这个宴会厅是他们举办盛大典礼的地方。

This banquet hall is where they hold their functions.

★ function [ˈfʌŋkʃən] n. 在此意为“典礼，盛大聚会”。

8．护城河保护他们免受敌人的侵袭。

The moat protected them from enemies.

9．这个旋转梯上有好多符号啊。

This spiral staircase has so much characters.

10．这个洞以前是秘密通道。

This hole used to be a secret passage.

16.3.4　城堡（2）

场景词汇

①瞭望塔 watchtower [ˈwɔtʃˌtauə] n.

②俘虏 capture [ˈkæptʃə] v.

③爬上 climb up [klaim ʌp] v.

④爬下 climb down [klaim daun] v.

⑤装饰 decorate [ˈdekəreit] v.

⑥进入 enter [ˈentə] v.

⑦离开 leave [liːv] v.

⑧躺 lie [lai] v.

⑨闲逛 loiter [ˈlɔitə] v.

⑩管理 manage [ˈmænidʒ] v.

⑪古老的 ancient [ˈenʃənt] a.

⑫壮观的 imposing [imˈpəuziŋ] a.

⑬内部的 interior [inˈtiəriə] a.

⑭外部的 outer [ˈautə] a.

⑮雄伟的 majestic [məˈdʒestik] a.

⑯严重受损的 ruined [ˈruːind] a.

⑰传统的 traditional [trəˈdiʃənəl] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．你看到远处的瞭望塔了吗？

Do you see the watchtower in the distance?

● in the distance“在远处，在远方”

2．他们俘虏了多少个人啊？

How many people did they capture?

3．你可以沿着这些砖爬上去。

You can climb up along these bricks.

4．这是您进入会议厅的地方。

This is where you enter the chamber.

5．没有其他可以离开的路。

There was no other way to leave.

6．这是古城的遗迹。

These are ruins of the ancient city.

7．内部好棒啊。

The interior is amazing.

■ “the + 形容词”表示一类人或物。（表示一类人时谓语通常用复数，表示一类物时谓语更多用单数）

8．你能看到外墙上的图案吗？

Can you see the pattern on the outer wall?

9．这是个如此雄伟的景观。

This is such a majestic view.

10．这是当时传统风格的建筑。

This is the traditional style of building for that time.

16.3.5　宫殿

场景词汇

①皇宫 imperial palace [imˈpiəriəl ˈpælis] n.

②国王 king [kiŋ] n.

③皇后 queen [kwiːn] n.

④王子 prince [ˈprins] n.

⑤公主 princess [ˌprinˈses] n.

⑥妃嫔 concubine [ˈkɔŋkjubain] n.

⑦王储 crown prince [kraun ˈprins] n.

⑧贵族 aristocracy [ˌærisˈtɔkrəsi] n.

⑨弄臣 jester [ˈdʒestə] n.

⑩壁画 mural [ˈmjuərəl] n.

⑪吊灯 chandelier [ˌʃændəˈliə] n.

⑫王冠 crown [kraun] n.

⑬黄袍 imperial robe [imˈpiəriəl rəub] n.

⑭权仗 scepter [ˈseptə] n.

⑮王座 throne [θrəun] n.

⑯鞠躬 bow [bau] v.

⑰加冕 crown [kraun] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是皇宫。

This is the imperial palace.

2．这是国王的盛装。

This was the kingˈs attire.

★ attire [əˈtaiə] n.（尤指华丽的）服饰，服装

3．皇后很威严。

The queen was very dignified.

★ dignified [ˈdignifaid] a. （外表或举止）威严的，庄严地，高贵的

4．他有好多嫔妃。

He had many concubines.

5．弄臣每天都要助兴。

The jesters would entertain each day.

6．这幅壁画描述了一个美丽的传说。

This mural depicts a beautiful story.

★ depict [diˈpikt] v. 描述，勾画，描绘

7．这个王冠是由纯金做成的。

This crown is made of solid gold.

● solid gold“纯金，赤金，足金”

8．这个权杖很古老了。

This scepter is very old.

9．你想在王座上坐一坐吗？

Would you like to sit on the throne?

10．见到国王你必须鞠躬。

You must bow when you meet the king.

16.3.6　历史遗迹

场景词汇

①史前遗迹 pre-historical relic [pri-hisˈtɔrikəl ˈrelik] n.

②古建筑 ancient architecture [ˈenʃənt ˈɑːkitektʃə] n.

③神殿 temple [ˈtempəl] n.

④金字塔 pyramid [ˈpirəmid] n.

⑤墓室 coffin chamber [ˈkɔfin ˈtʃeimbə] n.

⑥木乃伊 mummy [ˈmʌmi] n.

⑦化石 fossil [ˈfɔsəl] n.

⑧石雕 stone carving [stəun ˈkɑːviŋ] n.

⑨石碑 stele [ˈstiːli] n.

⑩碑文 inscription [inˈskripʃən] n.

⑪学者 scholar [ˈskɔlə] n.

⑫埋 bury [ˈberi] v.

⑬破坏 destroy [diˈstrɔi] v.

⑭腐烂 decay [diˈkei] v.

⑮修复 mend [mend] v.

⑯掠夺 rob [rɔb] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你觉得这个古建筑怎么样？

What do you think of this ancient architecture?

2．这座寺庙还在用。

This temple is still active.

3．金字塔是非常令人吃惊的建筑物。

The pyramids are amazing structures.

4．没人理解这些石雕。

Nobody understands these stone carvings.

5．学者们无法理解这是什么意思。

Scholars can't understand what this means.

6．这是国王埋葬的地方。

This is where the king was buried.

7．敌人来了并且把它损毁了。

The enemies came and destroyed it.

8．时间太久了，材料都腐烂了。

Overtime the material has decayed.

9．不幸的是，它无法修缮了。

Unfortunately it was beyond mending.

★ beyond [biˈjɔnd] prep. 超出……(范围)，非（能力）所及

10．很久以前，有贼盗了这个墓。

Thieves robbed the tomb a long time ago.

16.3.7　寺庙

场景词汇

①僧院 monastery [ˈmɔnəstəri] n.

②宝塔 pagoda [pəˈgəudə] n.

③和尚 monk [mʌŋk] n.

④尼姑 nun [nʌn] n.

⑤香客 pilgrim [ˈpilgrim] n.

⑥法师 master [ˈmɑːstə] n.

⑦佛像 Buddhist statue [ˈbudist ˈstætʃuː] n.

⑧蜡烛 candle [ˈkændl] n.

⑨檀香 incense [ˈinsens] n.

⑩祭品 sacrifice [ˈsækrifais] n.

⑪木鱼 wooden temple block [ˈwudn ˈtempəl blɔk] n.

⑫保佑 bless [bles] v.

⑬焚烧 burn [bəːn] v.

⑭诵经 chant [tʃɑːnt] v.

⑮抽签 draw [drɔː] v.

⑯敲木鱼 tap [tæp] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你以前参观过僧院吗？

Have you visited a monastery before?

2．那边有个出名的宝塔。

There's a famous pagoda over there.

3．和尚们将在这里花上数月时间。

Monks will spend months here.

4．她当尼姑已经有很长时间了。

She has been a nun for a long time.

■ 现在完成时在此表示从过去某时开始一直持续到现在的动作或状态，通常用延续性动词。

5．这里长年都有香客来。

There are pilgrims here all year long.

● all year long“长年，一整年”

6．檀香味好浓啊。

The incense smell is very strong.

7．他们过去经常在这里祭祀。

They used to make sacrifices here.

8．他们想得到神的保佑。

They want the God to bless them.

9．你能看到沿岩石的烧痕吗？

Can you see the burn marks along the rocks?

★ mark [mɑːk] n. 痕迹，标志

10．你能听到诵经声吗？

Can you hear the chanting?

16.3.8　教堂（1）

场景词汇

①教堂 church [tʃəːtʃ] n.

②大教堂 cathedral [kəˈθiːdrəl] n.

③小教堂 chapel [ˈtʃæpəl] n.

④神职人员 clergy [ˈkləːdʒi] n.

⑤传教士 missionary [ˈmiʃənəri] n.

⑥修女 nun [nʌn] n.

⑦牧师 pastor [ˈpɑːstə] n.

⑧神父 priest [priːst] n.

⑨受洗 baptism [ˈbæptizəm] n.

⑩圣经 Bible [ˈbaibl] n.

⑪忏悔室 confessional [kənˈfeʃənəl] n.

⑫正厅 nave [neiv] n.

⑬主教 bishop [ˈbiʃəp] n.

⑭天主教徒 Catholic [ˈkæθəlik] n.

⑮基督教徒 Christian [ˈkristʃən] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你曾经去过教堂吗？

Have you ever been to the church?

2．我们在那个小教堂结婚的。

We got married at that chapel.

3．神职人员不能同意那件事情。

The clergy can't agree on the matter.

● agree on sth.“（双方）在某事上取得一致意见”

4．他以前是个传教士。

He used to be a missionary.

5．这位牧师无法回答我的问题。

The priest couldn't answer my question.

6．圣经是一本非常有趣的书。

The Bible is a very interesting book.

7．她以前每周都去忏悔室。

She used to go to confessional every week.

8．又有一则丑闻牵涉到了主教。

There is another scandal involving a bishop.

9．我妈妈的家人都是天主教徒。

My mother's family are Catholics.

10．有很多不同类型的基督教徒。

There are many types of Christians.

16.3.9　教堂（2）

场景词汇

①礼拜 church service [tʃəːtʃ ˈsəːvis] n.

②十字架 cross [krɔs] n.

③圣水 holy water [ˈhəuli ˈwɔːtə] n.

④圣歌 hymn [him] n.

⑤管风琴 organ [ˈɔːgən] n.

⑥祷告文 prayer [ˈprɛə] n.

⑦耶稣像 statue of Jesus [ˈstætʃuːəv ˈdʒiːzəs] n.

⑧圣母像 Virgin Mary Statue [ˈvəːdʒin ˈmɛəri ˈstætʃuː] n.

⑨赦免 absolve [əbˈzɔlv] v.

⑩受洗 baptize [bæpˈtaiz] v.

⑪忏悔 confess [kənˈfes] v.

⑫捐赠 donate [dəuˈneit] v.

⑬跪下 kneel [niːl] v.

⑭祈祷 pray [prei] v.

⑮讲道 preach [priːtʃ] v.

⑯救赎 redeem [riˈdiːm] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．礼拜已经结束了。

The church service has ended.

2．你了解过这首圣歌的歌词吗？

Have you learned the words to this hymn?

★ word [wəːd] n. 单词，歌词，台词

3．现在谁在弹奏管风琴？

Who is playing the organ now?

4．上帝会听你的祈祷吗？

Will God listen to your prayers?

5．他们认为耶稣像会帮助他们。

They think the statue of Jesus will help them.

6．学了圣经之后，我感觉被洗礼了。

After the study of the Bible I feel like being baptized.

7．我想自愿捐款。

I want to donate voluntarily.

★ voluntarily [ˈvɔləntərili] ad. 自动地，自发地，自愿地

8．你能教我怎么祈祷吗？

Can you teach me how to pray?

9．我看到有些人在讲道。

I saw some people preaching.

10．这是唯一救赎他自己的方法。

It is the only way to redeem himself.

● redeem oneself“自赎，赎身”

16.3.10　观光游轮

场景词汇

①甲板 deck [dek] n.

②鸡尾酒 cocktail [ˈkɔkteil] n.

③救生衣 life vest [laif vest] n.

④海鸥 seagull [ˈsiːgʌl] n.

⑤比基尼 bikini [biˈkiːni] n.

⑥锚 anchor [ˈæŋkə] n.

⑦救生圈 life preserver [laif priˈzɜːvə] n.

⑧游泳裤 swimming trunks [ˈswimiŋ trʌŋks] n.

⑨绳索 rope [rəup] n.

⑩船长 captain [ˈkæptin] n.

⑪救生艇 lifeboat [ˈlaifbəut] n.

⑫船桨 oar [ɔː] n.

⑬观光游轮 ocean liner [ˈəuʃən ˈlainə] n.

⑭晕船的 seasick [ˈsiːˌsik] a.

⑮晕船 seasickness [ˈsiːsiknis] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．一会儿在甲板上见。

I'll meet you on the deck.

2．你喜欢哪种马尾辫？

What kind of cocktail would you like?

3．你最好穿上救生衣。

You'd better put on a life vest.

● You'd better = You had better“你最好……”

4．这些海鸥要去哪儿？

Where are all the seagulls going?

5．这家商店有比基尼廉价出售。

The store had bikinis on sale.

6．你喜欢我的新游泳裤吗？

Do you like my new swimming trunks?

7．今天他是船长。

He is the captain today.

8．你知道怎么解开救生船吗？

Do you know how to untie the lifeboat?

★ untie [ʌnˈtai] v. 解开

9．我把船桨掉水里了。

I dropped my oar in the water.

10．我很容易晕船。

I get seasickness easily.

● 后缀-ness放在形容词后面可以构成抽象名词。如safeness“安全”，happiness“快乐”。

16.3.11　港口

场景词汇

①叉车 fork-lift truck [fɔːk-lift trʌk] n.

②海关大厦 Customs House [ˈkʌstəmz haus] n.

③集装箱 container [kənˈteinə] n.

④船坞 dock [dɔk] n.

⑤货物 cargo [kɑːgəu] n.

⑥渡船码头 ferry terminal [ˈferi ˈtəːminəl] n.

⑦集装箱港口 container port [kənˈteinə pɔːt] n.

⑧客运码头 passenger port [ˈpæsindʒə pɔːt] n.

⑨渔船 fishing boat [ˈfiʃiŋ bəut] n.

⑩海港 harbor [ˈhɑːbə] n.

⑪突码头 pier [piə] n.

⑫塔灯 lamp [læmp] n.

⑬海岸警卫队 coastguard [ˈkəustgɑːd] n.

⑭离船登岸 disembark [ˌdisimˈbɑːk] v.

⑮抛锚 drop anchor [drɔp ˈæŋkə] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．他们正在把这些集装箱用船运到美国。

They are shipping these containers to America.

★ ship [ʃip] 在此为动词，意为“用船运送”。

2．我们五分钟后入港。

We will dock in five minutes.

★ dock [dɔk] n. 在此为动词，意为“使（船）入港”。

3．有货物进来了。

There is some cargo coming in.

4．我们已经到渡船码头了。

We have reached the ferry terminal.

5．这个主要用作集装箱港口。

This is used mainly as a container port.

★ mainly [ˈmeinli] ad. 主要地，基本上地

6．村民们共有这条渔船。

This fishing boat is shared by the villagers.

7．这是世界上最繁忙的海湾。

This is the busiest harbor in the world.

8．我将在突码头见你。

I'll meet you at the pier.

9．那条船是海岸警卫队。

That boat is the coastguard.

● “coastguard为复合名词，由coast“海岸”和guard“警卫”两个名词构成。

10．你现在可以离船登岸了。

You can disembark now.

Section 17　自然天地

Nature

Part 1 　宇宙与地球

Part 2 　地球生物

Part 3 　自然灾害

Part 1　宇宙与地球

17.1.1　宇宙

场景词汇

①空间站 space station [speis ˈsteiʃən] n.

②星座 constellation [ˌkɔnstəˈleiʃən] n.

③星星 star [stɑː] n.

④火箭 rocket [ˈrɔkit] n.

⑤日（月）食 eclipse [iˈklips] n.

⑥银河 galaxy [ˈgæləkəsi] n.

⑦天文台 observatory [əbˈzəːvətəri] n.

⑧望远镜 telescope [ˈteliskəup] n.

⑨天文学家 astronomer [əˈstrɔnəmə] n.

⑩太空 space [speis] n.

⑪月球 moon [muːn] n.

⑫流星 meteor [ˈmiːtiə] n.

⑬太阳 sun [sʌn] n.

⑭彗星 comet [ˈkɔmit] n.

⑮火星 Mars [mɑːz] n.

⑯人造卫星 satellite [ˈsætəlait] n.

⑰宇航员 astronaut [ˈæstrənɔːt] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你知道那个星座的名字吗？

Do you know the name of that constellation?

2．从这儿我们可以看到这么多星星。

We can see so many stars from here.

3．明天会有个火箭发射。

There is a rocket taking off tomorrow.

4．天文台对参观者开放。

The observatory is open to visitors.

● be open to“对……开放，愿意接受……”

5．我们一起制作的这个望远镜。

We made this telescope together.

6．他想成为一名天文学家。

He wants to become an astronomer.

7．昨晚你看流星雨了吗？

Did you see the meteor shower last night?

● meteor shower“流星雨”

8．别直视太阳。

Don't look straight into the sun.

9．你看见那颗彗星了吗？

Did you see that comet?

10．科学家们在火星上还没发现生命。

Scientists still havenˈt discovered life on Mars.

17.1.2　天体

场景词汇

①银河系 the Galaxy [ðə ˈgæləkəsi] n.

②太阳系 solar system [ˈsəulə ˈsistəm] n.

③地球 Earth [əːθ] n.

④水星 Mercury [ˈməːkjuri] n.

⑤金星 Venus [ˈviːnəs] n.

⑥小行星 asteroid [ˈæstərɔid] n.

⑦木星 Jupiter [ˈdʒuːpitə] n.

⑧土星 Saturn [ˈsætən] n.

⑨天王星 Uranus [juˈreinəs] n.

⑩海王星 Neptune [ˈneptjuːn] n.

⑪冥王星 Pluto [ˈpluːtəu] n.

⑫行星轨道 planetary orbit [ˈplænitəri ˈɔːbit] n.

⑬哈雷彗星 Halley's Comet [ˈhæliz ˈkɔmit] n.

⑭太阳黑子 sunspot [ˈsʌnspɔt] n.

⑮日冕 corona [kəˈrəunə] n.

⑯流星 shooting star [ˈʃuːtiŋ stɑː] n.

⑰陨石 aerolite [ˈɜərəlait] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是一张银河系的图片。

This is a picture of the Galaxy.

2．我们太阳系有多少个行星啊？

How many planets are in our solar system?

3．地球是唯一有生命的星球吗？

Is Earth the only inhabitable planet?

★ inhabitable [inˈhæbitəbl] a. 适于居住的，可居住的

4．水星是最小的行星。

Mercury is the smallest planet.

5．金星是离太阳第二近的行星。

Venus is the second planet from the sun.

6．土星是最大的行星。

Saturn is the largest planet.

7．你知道海王星相当于多少个月球吗？

Do you know how many moons Neptune has?

8．冥王星不再被认为是个行星了。

Pluto is no longer considered a planet.

● consider/regard A as B“把A看成B”

9．那些被称之为太阳黑子。

Those are called sunspots.

10．你看到那颗流星了吗？

Did you see that shooting star?

■ shooting star作为“流星”讲，更口语化，更形象。

17.1.3　地理地貌

场景词汇

①山 mountain [ˈmauntin] n.

②河岸 bank [bæŋk] n.

③冰河 glacier [ˈgleʃə] n.

④山谷 valley [ˈvæli] n.

⑤丘陵 hill [hil] n.

⑥高原 plateau [ˈplætəu] n.

⑦峡谷 gorge [gɔːdʒ] n.

⑧峡谷 canyon [ˈkænjən] n.

⑨岩洞 cave [keiv] n.

⑩平原 plain [plein] n.

⑪沙漠 desert [ˈdezət] n.

⑫森林 forest [ˈfɔrist] n.

⑬雨林 rainforest [ˈrainfɔrist] n.

⑭沼泽 swamp [swɔmp] n.

⑮草原 grassland [ˈgrɑːslænd] n.

⑯湖 lake [leik] n.

⑰海岸 coast [kəust] n.

⑱悬崖 cliff [klif] n.

⑲珊瑚礁 coral reef [ˈkɔrəl riːf] n.

⑳河口 estuary [ˈestʃuəri] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．爬那座山需要多少个小时？

How many hours would it take to climb that mountain?

■ It takes sb. + 时间 + to do sth. “做某事花费某人……时间”

2．冰河正在融化。

The glaciers are melting.

★ melt [melt] v. 融化，消融

3．那个悬崖下面有一个漂亮的山谷。

There is a stunning valley below that cliff.

★ below [biˈləu] prep. 在……下面（不强调是否在物体的正下方）

4．我们在那座小山上野餐吧。

Let's have a picnic on that hill.

5．我们可以去探索一下这个山洞吗？

Can we explore this cave?

6．我们骑着骆驼穿过沙漠。

We rode a camel through the dessert.

7．森林绵延数里。

The forest goes on for miles.

8．雨林濒临灭绝了。

The rainforest is endangered.

■ endangered [inˈdeindʒəd] a. 濒临灭绝的，有灭种危险的（前缀en-放在名词或形容词前构成动词，表示“使”，“使成为”，“使处于……状态”）

9．蒙古有草原。

There are grasslands in Mongolia.

10．我们看到了一些令人惊叹的珊瑚礁。

We saw some amazing coral reef.

17.1.4　地理景观

场景词汇

①瀑布 waterfall [ˈwɔːtəfɔːl] n.

②山峰 peak [piːk] n.

③水坝 dam [dæm] n.

④河流 river [ˈrivə] n.

⑤池塘 pond [pɔnd] n.

⑥树林 woods [wudz] n.

⑦盆地 basin [ˈbeisən] n.

⑧沙洲 sandbar [ˈsændbʌː(r)] n.

⑨海港 harbor [ˈhɑːbə] n.

⑩海滩 beach [biːtʃ] n.

⑪火山 volcano [vɔlˈkeinəu] n.

⑫火山口 crater [ˈkreitə] n.

⑬小岛 island [ˈailənd] n.

⑭海洋 ocean [ˈəuʃən] n.

⑮日晕 solar halo [ˈsəulə ˈheiləu] n.

⑯月晕 lunar halo [ˈluːnə ˈheiləu] n.

⑰海湾 bay [bei] n.

⑱半岛 peninsula [piˈninsjulə] n.

⑲急流 rapids [ˈræpidz] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我们在瀑布下面游泳。

We swam under the waterfall.

2．他们建这个大坝来控制洪水。

They built this dam to control the flood.

3．河里有很多青蛙。

The river has lots of frogs.

● lots of = a lot of“许多”（既可以修饰可数名词也可以修饰不可数名词）

4．孩子们喜欢在池塘里玩。

The kids like to play in the pond.

5．别在小树林走太远。

Don't wander too far in the woods.

■ forest和woods都可意为“森林，树林”。woods侧重指面积较小的森林，树林，forest常指面积较大森林，雨林，深山老林等。

6．我们在沙滩上捡贝壳吧。

Let's collect shells on the beach.

7．这座火山已经不喷发了。

This volcano is no longer active.

8．我们在这座岛上度假吧。

Let's take a holiday on this island.

● take a holiday“度假，休假”

9．现在太冷了不能在海里游泳。

it's too cold to swim in the ocean now.

10．旅馆恰好在半岛上。

The hotel is right on the peninsula.

Part 2　地球生物

17.2.1　鸟类

场景词汇

①海鸥 seagull [ˈsiːgʌl] n.

②乌鸦 crow [krəu] n.

③麻雀 sparrow [ˈspærəu] n.

④啄木鸟 woodpecker [ˈwudˌpekə] n.

⑤金丝雀 canary [kəˈnɛəri] n.

⑥云雀 lark [lɑːk] n.

⑦雉 pheasant [ˈfezənt] n.

⑧蜂鸟 hummingbird [ˈhʌmiŋbəːd] n.

⑨白鹭 egret [ˈiːgrət] n.

⑩天鹅 swan [swɔn] n.

⑪鸽子 pigeon [ˈpidʒin] n.

⑫鸽子 dove [dʌv] n.

⑬猎鹰 falcon [ˈfɔːkən] n.

⑭猫头鹰 owl [aul] n.

⑮鹰 eagle [ˈiːgl] n.

⑯鹈鹕 pelican [ˈpelikən] n.

⑰火烈鸟 flamingo [fləˈmiŋgəu] n.

⑱鹳 stork [stɔːk] n.

⑲白鹤 crane [krein] n.

⑳水鸟 waterfowl [ˈwɔːtəfaul] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．海鸥制造很多噪音。

The seagulls are making so much noise.

2．你能听到啄木鸟的叫声吗？

Can you hear the woodpecker?

3．他养了一只金丝雀。

He keeps a canary.

4．我们在这儿放了一个蜂鸟给食器。

We set up a hummingbird feeder here.

★ feeder [ˈfiːdə] n. 进料器，给食器，饲养员

5．你能画一只天鹅吗？

Can you draw a picture of a swan?

6．那个公园有很多企鹅。

There are lots of pigeons at that park.

7．鸽子代表着纯洁。

Doves represent purity.

★ purity [ˈpjuəriti] n. 纯洁，清白

8．今天早上我看到一只猫头鹰。

We saw an owl this morning.

9．你能看见鹰的巢吗？

Can you see the eagleˈs nest?

★ nest [nest] n. 巢，窝

10．这些火烈鸟不是粉色的。

These flamingos arenˈt pink.

■ flamingo变复数时既可以加-s也可加-es。

17.2.2　昆虫

场景词汇

①蝉 cicada [siˈkedə] n.

②甲虫 beetle [ˈbiːtl] n.

③蚂蚁 ant [ænt] n.

④蝴蝶 butterfly [ˈbʌtəflai] n.

⑤蜻蜓 dragonfly [ˈdrægənflai] n.

⑥蟋蟀 cricket [ˈkrikit] n.

⑦蚊子 mosquito [məsˈkiːtəu] n.

⑧跳蚤 flea [fliː] n.

⑨苍蝇 fly [flai] n.

⑩萤火虫 firefly [ˈfaiəflai] n.

⑪蛾 moth [mɔθ] n.

⑫纺织娘，蝈蝈儿 katydid [ˈkeitidid] n.

⑬蜜蜂 bee [biː] n.

⑭黄蜂 wasp [wɔsp] n.

⑮螳螂 mantis [ˈmæntis] n.

⑯鹿角甲虫 stag beetle [stæg ˈbiːtl] n.

⑰瓢虫 ladybug [ˈlediˌbʌg] n.

⑱毛毛虫 caterpillar [ˈkætəˌpilə] n.

⑲蟑螂 cockroach [ˈkɔkˌrəutʃ] n.

⑳蜘蛛 spider [ˈspaidə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．我希望蝉能安静下来。

I wish the cicada would be quiet.

2．厨房里有蚂蚁问题。

We have an ant problem in the kitchen.

3．你看到那只蜻蜓身上的颜色了吗？

Do you see the colours on that dragonfly?

4．我喜欢晚上蟋蟀的叫声。

I love the sound of crickets at night.

5．一只蚊子让我整晚都没睡。

A mosquito kept me up all night.

● keep up“（使）不倒下”（在此意为“（使）熬夜”）

6．我觉得这只狗有跳蚤。

I think the dog has fleas.

7．你被蜜蜂叮的地方已经完全好了。

Your bee sting has healed completely.

★ sting [stiŋ] n. 叮，刺，蜇

8．那边有黄蜂。

There are wasps over there.

9．你把那只蟑螂杀死了吗？

Did you kill that cockroach?

10．我很怕蜘蛛。

I'm so afraid of spiders.

17.2.3　海底生物

场景词汇

①海豚 dolphin [ˈdɔlfin] n.

②剑鱼 swordfish [ˈsɔːdfiʃ] n.

③食人鲸 orca [ˈɔːkə] n.

④虎鲸 orca [ˈɔːkə] n.

⑤海龟 turtle [ˈtəːtl] n.

⑥海藻 seaweed [ˈsiːwiːd] n.

⑦金枪鱼 tuna [ˈtjuːnə] n.

⑧鲨鱼 shark [ʃɑːk] n.

⑨鲈鱼 bass [beis] n.

⑩鳕鱼 cod [kɔd] n.

⑪章鱼 octopus [ˈɔktəpəs] n.

⑫鳗鱼 eel [iːl] n.

⑬鱿鱼 squid [skwid] n.

⑭虾 shrimp [ʃrimp] n.

⑮海胆 sea urchin [siː ˈəːtʃin] n.

⑯螃蟹 crab [kræb] n.

⑰海葵 sea anemone [siː əˈneməni] n.

⑱蚌类，贻贝 mussel [mʌsəl] n.

⑲海绵 sponge [spʌndʒ] n.

⑳大比目鱼 halibut [ˈhælibət] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．你可以付费与海豚一起游泳。

You can pay to swim with dolphins.

2．他们在这里吃剑鱼。

They eat swordfish here.

3．这个岛屿上有美丽的大海龟。

They have beautiful, big turtles on this island.

4．这些海藻长得太多了。

There was an overgrowth of seaweed.

★ overgrowth [ˈəuvəgrəuθ] n.生长过度，繁茂（前缀over-含有“过度，过分”之意）

5．你以前吃过生金枪鱼吗？

Have you had raw tuna before?

6．我们潜水的时候看到了章鱼。

We saw octopuses when we were scuba diving.

● scuba diving“（配戴水肺的）潜水”

7．那个鱼缸里有一条鳗鱼。

There is an eel in that fish tank.

● fish tank“鱼缸，金鱼缸”

8．这鱿鱼咬不动。

The squid is very tough.

9．你想尝尝我们的虾吗？

Would you like to try our shrimp?

10．这些贻贝很新鲜。

These mussels are so fresh.

17.2.4　丛林生物

场景词汇

①知更鸟 robin [ˈrɔbin] n.

②（北美）山猫 bobcat [ˈbɔbkæt] n.

③负鼠 opossum [əˈpɔsəm] n.

④鹿 deer [diə] n.

⑤土拨鼠 groundhog [ˈgraundhɔg] n.

⑥豪猪 porcupine [ˈpɔːkjupain] n.

⑦啄木鸟 woodpecker [ˈwudˌpekə] n.

⑧海狸，河狸 beaver [ˈbiːvə] n.

⑨鼹鼠 mole [məul] n.

⑩蝾螈 salamander [ˈsæləmændə(r)] n.

⑪蚯蚓 worm [wəːm] n.

⑫浣熊 raccoon [ræˈkun] n.

⑬蛤蟆 toad [təud] n.

⑭花栗鼠 chipmunk [ˈtʃipmʌŋk] n.

⑮臭鼬 skunk [skʌŋk] n.

⑯扁虱 tick [tik] n.

⑰大黄蜂 hornet [ˈhɔːnit] n.

⑱兔子 rabbit [ˈræbit] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这是一只聪明的知更鸟。

This is a clever robin.

2．你看到那只鹿飞奔到树林里去了吗？

Did you see that deer dart into the woods?

★ dart [dart] v. 向前冲，飞奔

3．这张海狸的照片真可爱。

This picture of the beaver is so cute.

4．看，那儿有一只鼹鼠。

Look, there's a mole there.

5．这是哪种蝾螈啊？

What type of salamander is this?

6．这只蚯蚓被人压扁了。

This worm was crushed by someone.

★ crush [krʌʃ] v. 压碎，压破，挤榨

7．垃圾车里有一只浣熊。

There's a raccoon in the garbage truck.

8．看，妈妈，我抓住一只蛤蟆。

Look mom, I caught a toad.

9．那是花栗鼠玩耍发出的吵闹声。

That noise is the chipmunks playing.

10．你在高速上能闻到臭鼬味吗？

Can you smell the skunk on the highway?

17.2.5　极地

场景词汇

①驯鹿 reindeer [ˈreindiə] n.

②大灰熊 grizzly bear [ˈgrizli bɛə] n.

③北极熊 polar bear [ˈpəulə bɛə] n.

④小熊 bear cub [bɛə kʌb] n.

⑤狼 wolf [wulf] n.

⑥苔藓 moss [mɔs] n.

⑦水獭 otter [ˈɔtə] n.

⑧冰山 iceberg [ˈaisbəːg] n.

⑨狐狸 fox [fɔks] n.

⑩海豹 seal [siːl] n.

⑪企鹅 penguin [ˈpeŋgwin] n.

⑫鲸鱼 whale [hwel] n.

⑬海象 walrus [ˈwɔːlrəs] n.

⑭猎鹰 falcon [ˈfɔːlkən] n.

⑮（动物的）触须 whisker [ˈwiskə] n.

⑯（动物的）大牙 tusk [tʌsk] n.

⑰（企鹅、海豹类的）鳍 flipper [ˈflipə(r)] n.

⑱喙 beak [biːk] n.

⑲翅膀 wing [wiŋ] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．圣诞老人有多少只驯鹿啊？

How many reindeers does Santa Clause have?

2．小心点，别在森林里遇上大灰熊。

Be careful not to meet any grizzly bears in the woods.

3．这个节目是关于北极熊的。

This program is about polar bears.

4．你的狗看起来像只狼。

Your dog looks like a wolf.

■ lead a dog's life“过穷困潦倒的日子”

■ not have a dog's chance“毫无机会”

5．那是一只水獭。

That is an otter.

6．冰山正在融化。

The iceberg is melting.

7．这场表演中会有两只海豹。

There will be two seals in the performance.

8．我们可以从甲板上看到鲸鱼。

We can see whales from our deck.

9．你需要画上点胡须。

You need to draw some whiskers.

10．它有着长长的喙。

It has a really long beak.

17.2.6　草原

场景词汇

①考拉 koala [kəuˈɑːlə] n.

②袋鼠 kangaroo [ˌkæŋgəˈruː] n.

③土狼 hyena [haiˈiːnə] n.

④长颈鹿 giraffe [dʒiˈrɑːf] n.

⑤河马 hippo [ˈhipəu] n.

⑥犀牛 rhino [ˈrainəu] n.

⑦羚羊 antelope [ˈæntiləup] n.

⑧大象 elephant [ˈelifənt] n.

⑨美洲豹 leopard [ˈlepəd] n.

⑩斑马 zebra [ˈziːbrə] n.

⑪猎豹 cheetah [ˈtʃiːtə] n.

⑫鸵鸟 ostrich [ˈɔstritʃ] n.

⑬瞪羚 gazelle [gəˈzel] n.

⑭灌木（丛） bush [buʃ] n.

⑮水牛 buffalo [ˈbʌfələu] n.

⑯麻雀 sparrow [ˈspærəu] n.

⑰（北美）黄鼠 squirrel [ˈskwirəl] n.

⑱狮子 lion [ˈlaiən] n.

⑲鹿角 antler [ˈæntlə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．考拉只在澳大利亚能找到。

Koalas are only found in Australia.

■ Australian“澳大利亚的，澳大利亚人（的）”

2．小袋鼠叫什么？

What is a baby kangaroo called?

3．我想土狼很可怕。

I think hyenas are scary.

4．我最喜爱的动物是长颈鹿。

My favorite animal is a giraffe.

5．水里有犀牛。

There are rhinos in the water.

6．请问我可以骑这头大象吗？

Can I ride the elephant please?

7．我喜欢你那双斑马纹的鞋子。

I like your zebra print shoes.

8．这家动物园里有鸵鸟。

They have ostriches at this zoo.

9．我们后院有一片灌木丛。

We have a bush in our backyard.

10．我看到一只狮子在捕猎。

I saw a lion hunting.

■ see sb. doing sth.“看见某人正在做某事”，表示动作正在进行；see sb. do sth.“看见某人做了某事”强调看到动作发生的全过程。

17.2.7　热带雨林

场景词汇

①小鹦鹉 parakeet [ˈpærəkiːt] n.

②黑猩猩 chimpanzee [ˌtʃimpænˈziː] n.

③蝙蝠 bat [bæt] n.

④鹦鹉 parrot [ˈpærət] n.

⑤猴子 monkey [ˈmʌŋki] n.

⑥大猩猩 gorilla [gəˈrilə] n.

⑦孔雀 peacock [ˈpiːkɔk] n.

⑧青蛙 frog [frɔg] n.

⑨（红毛）猩猩 orangutan [ɔʊˌræŋuːˌtæn] n.

⑩土豚 aardvark [ˈɑːdvɑːk] n.

⑪藤类植物 fern [fəːn] n.

⑫豹 panther [ˈpænθə] n.

⑬（美洲）鳄鱼 alligator [ˈæligeitə] n.

⑭鳄鱼 crocodile [ˈkrɔkədail] n.

⑮黄蜂 wasp [wɔsp] n.

⑯甲壳虫 beetle [ˈbiːtl] n.

⑰老鹰 eagle [ˈiːgl] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这个洞里有蝙蝠。

There are bats in this cave.

2．你的鹦鹉会说话吗？

Can your parrot talk?

3．他模仿猴子模仿得很像。

He makes a good imitation of a monkey.

4．看！孔雀开屏了！

Look! The peacock has his feathers open.

5．这只青蛙正在晒太阳。

This frog is basking in the sunshine.

★ bask [bɑːsk] v. 晒太阳

● in the sunshine/sun“在阳光下”（under the sun“天下，全世界”）

6．这个藤类植物的名字是什么？

What's the name of this fern?

7．那边是只豹子吗？

Is that a panther over there?

8．你能看到鳄鱼正在游泳吗？

Can you see the alligator swimming?

9．这是只彩色的甲壳虫。

It is a colorful beetle.

★ colorful [ˈkʌləful] a. 颜色鲜艳的，丰富多彩的（后缀-ful常放在名词词尾使其构成形容词）

10．老鹰正在天空翱翔。

The eagle is soaring in the sky.

★ soar [sɔː] v. 高飞，飞腾，翱翔

17.2.8　沙漠

场景词汇

①沙丘 sand dune [sænd djuːn] n.

②岩石 rock [rɔk] n.

③鹅卵石 pebble [ˈpebəl] n.

④绿洲 oasis [əuˈeisis] n.

⑤仙人掌 cactus [ˈkæktəs] n.

⑥眼镜蛇 cobra [ˈkəubrə] n.

⑦响尾蛇 rattlesnake [ˈrætlsneik] n.

⑧蝎子 scorpion [ˈskɔːpiən] n.

⑨骆驼 camel [ˈkæməl] n.

⑩帐篷 tent [tent] n.

⑪棕榈树 palm tree [pɑːm triː] n.

⑫象形文字 hieroglyph [ˈhɑiərəglif] n.

⑬水壶 canteen [kænˈtiːn] n.

⑭海市蜃楼 mirage [ˈmirɑːʒ] n.

⑮吹 blow [bləu] v.

⑯搭建 build [bild] v.

⑰引（水） channel [ˈtʃænəl] v.

⑱消失 disappear [ˌdisəˈpiə] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．看沙丘上的图案。

Look at the pattern on the sand dune.

2．我们爬上那块岩石吧。

Let's climb up that rock.

3．在沙漠里你能看到几株仙人掌。

You can see several cactuses in the desert.

4．你看到那只蝎子了吗？

Did you see that scorpion?

5．你骑过骆驼吗？

Did you ride a camel?

6．我们在帐篷待了三天了。

We stayed in the tent for three days.

7．你在那儿可以看到很多棕榈树。

You can see many palm trees there.

8．你见过海市蜃楼吗？

Did you see a mirage?

9．风要把那棵树吹倒了。

The wind is going to blow that tree down.

● blow down“吹倒”

10．那只鸟已经不见了！

The bird already disappeared!

Part 3　自然灾害

17.3.1　地震

场景词汇

①地震 earthquake [ˈəːθkweik] n.

②大灾难 catastrophe [kəˈtæstrəfi] n.

③轻微地震 tremor [ˈtremə] n.

④余震 aftershock [ˈʌːftəʃɔk] n.

⑤震级 magnitude [ˈmægnitjuːd] n.

⑥地壳 crust [krʌst] n.

⑦地震带 seismic belt [ˈsaizmik belt] n.

⑧断层 fault [fɔːlt] n.

⑨震源 hypocenter [ˌhaipəuˈsentə] n.

⑩里氏震级 Richter scale [ˈriktər skeil] n.

⑪救护车 ambulance [ˈæmbjuləns] n.

⑫伤亡 casualty [ˈkæʒuəlti] n.

⑬倒塌 collapse [kəˈlæps] n.

⑭疏散 evacuate [iˈvækjueit] v.

⑮救援 rescue [ˈreskjuː] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．这栋大楼在地震中被毁坏了。

The building was destroyed in the earthquake.

2．这是这些年来最大的灾难。

It is the greatest catastrophe in years.

3．凌晨两点的时候有轻微地震。

The tremor hit at 2 a.m.

4．他们为余震做准备。

They were prepared for the aftershocks.

● be prepared for sth.“为……做准备”

5．按照里氏震级该怎么计算？

How did it measure on the Richter scale?

6．我们叫了救护车。

We called the ambulance.

7．目前为止有195名伤者。

There were 195 casualties so far.

8．它在她头顶上垮塌了。

It collapsed on top of her.

9．他们及时疏散了人群。

They evacuated the crowd in time.

★ in time“及时，迟早，最后”

10．她被从废墟里救了出来。

She was rescued out of the debris.

★ debris [ˈdebriː] n. 残骸，碎片，（地）岩屑

17.3.2　台风

场景词汇

①台风 typhoon [taiˈfuːn] n.

②记者 reporter [riˈpɔːtə] n.

③救援队 rescue team [ˈreskjuː tiːm] n.

④泥石流 mudslide [ˈmʌdslaid] n.

⑤外援 foreign aid [ˈfɔrin eid] n.

⑥台风强度 intensity [inˈtensiti] n.

⑦降雨量 rainfall [ˈreinfɔːl] n.

⑧橡皮艇 rubber boat [ˈrʌbə bəut] n.

⑨避难所 shelter [ˈʃeltə] n.

⑩发布 announce [əˈnauns] v.

⑪消散 dissipate [ˈdisipeit] v.

⑫预报 forecast [ˈfɔːkɑːst] v.

⑬登陆 land [lænd] v.

⑭滞留 linger [ˈliŋgə] v.

⑮淹没 submerge [səbˈməːdʒ] v.

⑯受困 trap [træp] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．今晚会有台风来袭。

A typhoon will hit tonight.

★ hit [hit] v.（自然灾害、疾病等）袭击，攻击

2．那位记者在风暴中受伤了。

The reporter was injured in the storm.

3．他们已经派出一支救援队去寻找他们了。

They have sent out a rescue team to find them.

4．有泥石流预警。

There is a mudslide warning.

5．他们已经打电话叫了外援。

They have called for foreign aid.

6．雨量不寻常。

There was an unusual amount of rainfall.

7．他们发出了天气预警。

They announced the weather warning.

★ warning [ˈwɔːniŋ] n. 警告，预兆（动词形式为warn）

8．你务必要看天气预报啊。

Make sure you watch the forecast.

9．别再在户外滞留了。

Don't linger outside any longer.

10．一些房子已经完全被淹没在水里了。

Some houses were completely submerged in water.

17.3.3　暴风雪

场景词汇

①暴风雪 snowstorm [ˈsnəustɔːm] n.

②暴风雪 blizzard [ˈblizəd] n.

③居民 resident [ˈrezidənt] n.

④生还者 survivor [səˈvaivə] n.

⑤旅客 traveler [ˈtrævələ] n.

⑥受难者 victim [ˈviktim] n.

⑦拖车 tow truck [təu trʌk] n.

⑧雪铲 snow shovel [snəu ˈʃʌvəl] n.

⑨铲雪机 snow shoveling machine [snəu ˈʃʌvəliŋ məˈʃi(ː)n] n.

⑩班机延误 flight delay [flait diˈlei] n.

⑪混乱的 chaotic [keiˈɔtik] a.

⑫毁灭性的 devastating [ˈdevəsteitiŋ] a.

⑬稳定的 stable [ˈsteibəl] a.

⑭难以预测的 unpredictable [ˌʌnpriˈdiktəbl] a.

你一定要会说的Top10场景句

1．因为暴风雪，学校的课取消了。

Schools are canceled because of the blizzard.

2．所有的居民都被建议呆在室内。

All residents are advised to stay indoors.

■ advise和suggest都可表示建议，但用法有别，如advice sb. to do sth.和suggest sb doing sth.都意为“建议某人做某事”。另外suggest还有“暗示”之意。

3．当时没有生还者。

There were no survivors.

4．旅客们被提醒要关注天气预报。

Travelers are reminded to keep watch on the forecast.

● keep watch on“监视，密切关注”

5．那辆拖车正在把我的车拖走。

The tow truck is taking my car away.

6．我们需要把雪铲拿出来了。

We need to get the snow shovel out.

7．广播说航班延迟了。

There are reported flight delays.

8．场面非常混乱。

The scene was chaotic.

★ scene [siːn] n. 现场，场面，事件，风景

9．有一场毁灭性的暴风袭击了南方。

There was a devastating storm that hit the south.

10．风暴接下来怎么样很难预测。

What this storm will do next is unpredictable.

17.3.4　火山爆发

场景词汇

①火山爆发 volcanic eruption [vɔlˈkænik iˈrʌpʃən] n.

②火山口 crater [ˈkreitə] n.

③温泉 hot spring [hɔt spriŋ] n.

④熔岩 lava [ˈlɑːvə] n.

⑤岩浆 magma [ˈmægmə] n.

⑥火山灰 volcanic ash [vɔlˈkænik æʃ] n.

⑦火山运动 volcanic activity [vɔlˈkænik ækˈtiviti] n.

⑧地理学家 geographer [dʒiˈɔgrəfə] n.

⑨地质学家 geologist [dʒiˈɔlədʒist] n.

⑩爆炸，爆发 explosion [ikˈspləuʒən] n.

⑪爆发 erupt [iˈrʌpt] v.

⑫逃离 escape [iˈskeip] v.

⑬（岩浆）流动 flow [fləu] v.

⑭形成 form [fɔːm] v.

⑮毁灭 ruin [ˈru(ː)in] v.

⑯喷发 spew [spjuː] v.

⑰埋住 bury [ˈberi] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．火山爆发是毁灭性的。

The volcanic eruption was devastating.

2．我们去看看那个温泉吧。

Let's visit that hot spring.

■ hot spring resort“温泉度假村”

3．已经很多年没有任何火山运动了。

There hasnˈt been any volcanic activity for years.

4．地理学家正在研究这个地点。

The geographer is studying the site.

★ site [sait] n. 地点，位置，场所，遗址

5．突然有个爆炸。

There was an unexpected explosion.

6．那座火山看起来好像要爆发了。

The volcano looks like it'll erupt.

7．大部分居民都能逃走。

The majority of residents could escape.

8．熔岩已经开始流动了。

Lava has already started to flow.

9．这是上次火山爆发后形成的。

This was formed from the last eruption.

10．成百上千的受难者被埋在了火山灰之下。

Hundreds of victims are buried beneath the ash.

★ beneath [biˈniːθ] prep. 在……下方（强调两物接触，紧贴在下面）

17.3.5　火灾

场景词汇

①火灾 fire [fire] n.

②森林火灾 forest fire [ˈfɔrist ˈfaiə] n.

③担架 stretcher [ˈstretʃə] n.

④逃生梯 fire escape [ˈfaiə iˈskeip] n.

⑤灭火器 fire extinguisher [ˈfaiə ikˈstiŋgwiʃə] n.

⑥消防栓 fire hydrant [ˈfaiə ˈhaidrənt] n.

⑦消防车 fire truck [ˈfaiə trʌk] n.

⑧水柱 water cannon [ˈwɔːtə ˈkænən] n.

⑨云梯 aerial ladder [ˈɛəriəl ˈlædə] n.

⑩消防员 firefighter [ˈfaiəˌfaitə] n.

⑪爆发 break out [breik aut] v.

⑫咳嗽 cough [kɔf] v.

⑬吞噬 engulf [inˈgʌlf] v.

⑭爆炸 explode [ikˈspləud] v.

⑮疏散 evacuate [iˈvækjueit] v.

⑯外泄 leak [liːk] v.

你一定要会说的Top10场景句

1．你需要把火扑灭。

You need to put the fire out.

● put out“扑灭，熄灭”（make/start a fire“生火”）

2．森林大火失去控制了。

The forest fire is out of control.

3．把他放到担架上。

Put him on the stretcher.

4．快点儿！去拿灭火器。

Quick! Go and grab the fire extinguisher.

5．消防员很疲乏了。

The firefighter was exhausted.

★ exhausted [igˈzɔːstid] a. 精疲力竭的，耗尽的

6．我能听到里面的咳嗽声。

I can hear coughing inside.

7．我们被烟吞噬了。

We were engulfed in smoke.

8．爆炸之前快出去。

Get out before it explodes.

9．我们现在需要疏散。

We need to evacuate now.

10．这儿有天然气泄漏。

There is a gas leak here.

17.3.6　其他灾害

场景词汇

①暴风雨 storm [stɔːm] n.

②飓风 hurricane [ˈhʌrikən] n.

③海啸 tsunami [tsuːˈnʌːmi] n.

④雹块 hail [heil] n.

⑤干旱 drought [draut] n.

⑥饥荒 famine [ˈfæmin] n.

⑦雪崩 avalanche [ˈævəˌlæntʃ] n.

⑧暴风雪 blizzard [ˈblizəd] n.

⑨塌方 landslide [ˈlændslaid] n.

⑩洪水 flood [flʌd] n.

⑪受到影响的 affected [əˈfektid] a.

⑫受灾地区 affected area [əˈfektid ˈɛəriə] n.

⑬残骸 wreckage [ˈrekidʒ] n.

⑭医护人员 paramedic [pærəˈmedik] n.

⑮救援队 rescue team [ˈreskjuː tiːm] n.

⑯记者 reporter [riˈpɔːtə] n.

你一定要会说的Top10场景句

1．这场暴风雨造成了很大的损失。

The storm did a lot of damage.

★ damage [ˈdæmidʒ] n. 损害，破坏

2．海啸夺去了很多人的生命。

The tsunami took many lives.

3．今晚会有冰雹。

There will be hail tonight.

4．我们遭遇连续二年干旱了。

We have a drought for the second year in a row.

● in a row“一连，接连”

5．暴风雪来袭的时候你在哪儿？

Where were you when the blizzard hit?

6．我的家乡发洪水了。

There was a flood in my hometown.

★ hometown [ˌhəumˈtaun] n.家乡，故乡

7．到受灾地区的正常航班都已经取消了。

Regular flights to the affected area have been cancelled.

★ regular [ˈregjulə] a. 有规律的（反义词为irregular“不规则的”）

8．我们在帮助收拾残骸。

We're helping clean up the wreckage.

9．医护人员快速地行动起来了。

The paramedics acted quickly.

10．记者冲到了现场。

The reporter rushed to the scene.

附录

CD 链接：http://pan.baidu.com/s/1hqxjiJU

Table of Contents

书名页

版权页

序言

目录

Section 1 基本常识

Part 1 时间与方位

1.1.1 时间（1）

1.1.2 时间（2）

1.1.3 日期（1）

1.1.4 日期（2）

1.1.5 方向与位置

Part 2 数字与度量衡

1.2.1 数字（1）

1.2.2 数字（2）

1.2.3 数量相关

1.2.4 度量衡

Part 3 货币常识

1.3.1 各种货币

1.3.2 货币兑换

Part 4 自然常识

1.4.1 天气（1）

1.4.2 天气（2）

1.4.3 颜色

1.4.4 环境

1.4.5 物质与材料

Part 5 应急常识

1.5.1 呼救

1.5.2 救助

Section 2 居家生活

Part 1 日常饮食

2.1.1 早餐

2.1.2 正餐

2.1.3 烹调手法（1）

2.1.4 烹调手法（2）

2.1.5 厨房用具（1）

2.1.6 厨房用具（2）

2.1.7 调料与香料

2.1.8 味觉与嗅觉

2.1.9 餐具（1）

2.1.10 餐具（2）

2.1.11 饮料

2.1.12 茶

2.1.13 酒类

2.1.14 饼干与甜点

2.1.15 乳制品

2.1.16 谷物

2.1.17 豆类

2.1.18 坚果与干果

Part 2 水果、蔬菜与肉类

2.2.1 水果（1）

2.2.2 水果（2）

2.2.3 蔬菜（1）

2.2.4 蔬菜（2）

2.2.5 肉类

2.2.6 海鲜（1）

2.2.7 海鲜（2）

Part 3 日常家务

2.3.1 常用工具（1）

2.3.2 常用工具（2）

2.3.3 做家务

2.3.4 维修除虫

2.3.5 清洁用品（1）

2.3.6 清洁用品（2）

2.3.7 缝纫与洗涤（1）

2.3.8 缝纫与洗涤（2）

Part 4 电话与电邮

2.4.1 手机

2.4.2 打电话（1）

2.4.3 打电话（2）

2.4.4 发电子邮件（1）

2.4.5 发电子邮件（2）

Section 3 日常生活

Part 1 城市

3.1.1 城市街景

3.1.2 街道

3.1.3 日常标志

3.1.4 城市建筑

3.1.5 城市广场

3.1.6 店铺与商厦

Part 2 生活

3.2.1 在银行（1）

3.2.2 在银行（2）

3.2.3 在邮局（1）

3.2.4 在邮局（2）

3.2.5 在图书馆（1）

3.2.6 在图书馆（2）

3.2.7 在美发店（1）

3.2.8 在美发店（2）

3.2.9 在幼儿园（1）

3.2.10 在幼儿园（2）

3.2.11 在洗衣店

3.2.12 在加油站

3.2.13 在心理咨询中心

3.2.14 在法庭上（1）

3.2.15 在法庭上（2）

3.2.16 在警察局（1）

3.2.17 在警察局（2）

Part 3 购物

3.3.1 购物

3.3.2 杀价与付款

3.3.3 在超市（1）

3.3.4 在超市（2）

3.3.5 在百货店

3.3.6 在便利店

3.3.7 在药店（1）

3.3.8 在药店（2）

3.3.9 在糖果店

3.3.10 在面包店

3.3.11 在花店（1）

3.3.12 在花店（2）

3.3.13 在手表店

3.3.14 在珠宝店

3.3.15 在电器行

3.3.16 在体育用品店

3.3.17 在玩具店

3.3.18 在礼品店

3.3.19 在宠物店

Part 4 餐饮

3.4.1 在中餐馆（1）

3.4.2 在中餐馆（2）

3.4.3 中餐常见食品与菜品

3.4.4 在西餐厅

3.4.5 西餐常见食品与菜品

3.4.6 在快餐店（1）

3.4.7 在快餐店（2）

3.4.8 在咖啡馆（1）

3.4.9 在咖啡馆（2）

3.4.10 露天咖啡座

3.4.11 在路边摊

Part 5 日常交际

3.5.1 问候与祝愿

3.5.2 会面与谈话

3.5.3 表达观点与感受

3.5.4 表示类别

3.5.5 表达原因与结果

3.5.6 比较与对比

3.5.7 常用反义词（1）

3.5.8 常用反义词（2）

Part 6 热点话题

3.6.1 健康

3.6.2 城市与乡村

3.6.3 生态问题

3.6.4 全球变暖

3.6.5 污染治理

3.6.6 毒品与药品（1）

3.6.7 毒品与药品（2）

3.6.8 巫术与迷信

3.6.9 股票市场

3.6.10 理财与投资（1）

3.6.11 理财与投资（2）

3.6.12 抵押与贷款

3.6.13 犯罪与执法（1）

3.6.14 犯罪与执法（2）

3.6.15 法律术语

Section 4 住房

Part 1 房屋与日常设备

4.1.1 寻找住所

4.1.2 住宅类型

4.1.3 公寓

4.1.4 房屋（1）

4.1.5 房屋（2）

4.1.6 家电设备

4.1.7 各种灯具

4.1.8 装修

Part 2 起居室

4.2.1 起居室（1）

4.2.2 起居室（2）

4.2.3 起居室（3）

4.2.4 家庭影院（1）

4.2.5 家庭影院（2）

4.2.6 水族箱

Part 3 厨房与洗手间

4.3.1 厨房（1）

4.3.2 厨房（2）

4.3.3 冰箱

4.3.4 洗手间（1）

4.3.5 洗手间（2）

Part 4 卧室与婴儿房

4.4.1 卧室

4.4.2 衣橱

4.4.3 婴儿房

Part 5 花园

4.5.1 花园

4.5.2 园艺（1）

4.5.3 园艺（2）

Section 5 人物

Part 1 个人信息

5.1.1 个人情况

5.1.2 国籍

5.1.3 生肖与星座（1）

5.1.4 生肖与星座（2）

5.1.5 性格

5.1.6 消遣

5.1.7 爱好

5.1.8 职业（1）

5.1.9 职业（2）

5.1.10 职业（3）

5.1.11 职业（4）

Part 2 人体

5.2.1 人体（1）

5.2.2 人体（2）

5.2.3 上肢与下肢

5.2.4 头发

5.2.5 眼睛

5.2.6 性与生育

5.2.7 出生、成长与死亡

Part 3 感觉、思想与动作

5.3.1 感官与感觉（1）

5.3.2 感官与感觉（2）

5.3.3 情感（1）

5.3.4 情感（2）

5.3.5 动作

5.3.6 思想、想象与意愿（1）

5.3.7 思想、想象与意愿（2）

5.3.8 能力与行为

5.3.9 动作与活动（1）

5.3.10 动作与活动（2）

Part 4 外表特征

5.4.1 外表特征（1）

5.4.2 外表特征（2）

Section 6 人与人的关系

Part 1 家庭关系

6.1.1 家庭（1）

6.1.2 家庭（2）

6.1.3 人生轨迹（1）

6.1.4 人生轨迹（2）

6.1.5 家庭与私人生活

6.1.6 婚礼

6.1.7 离婚

6.1.8 友情

Part 2 社会关系

6.2.1 社会结构与群体（1）

6.2.2 社会结构与群体（2）

6.2.3 各种阶级与族群

6.2.4 不同年龄的群体（1）

6.2.5 不同年龄的群体（2）

6.2.6 一般的社会行为

6.2.7 正面的社会行为

6.2.8 负面的社会行为

Section 7 外表

Part 1 服装鞋帽

7.1.1 服装（1）

7.1.2 服装（2）

7.1.3 布料与图案

7.1.4 购买、穿戴与保养衣服

7.1.5 童装

7.1.6 男装（1）

7.1.7 男装（2）

7.1.8 女装（1）

7.1.9 女装（2）

7.1.10 睡衣、内衣与泳衣

7.1.11 帽与鞋

Part 2 配饰与饰品

7.2.1 配饰与包（1）

7.2.2 配饰与包（2）

7.2.3 首饰

Part 3 美容与护理

7.3.1 美容

7.3.2 化妆

7.3.3 梳妆用品

7.3.4 身体护理

Section 8 交通出行

Part 1 交通工具与标志

8.1.1 交通工具（1）

8.1.2 交通工具（2）

8.1.3 汽车零部件（1）

8.1.4 汽车零部件（2）

Part 2 各种出行方式

8.2.1 自驾车

8.2.2 乘公交车

8.2.3 乘地铁

8.2.4 坐火车（1）

8.2.5 坐火车（2）

8.2.6 搭乘飞机

8.2.7 乘出租车

8.2.8 租车

8.2.9 乘船

Part 3 道路交通

8.3.1 城市道路

8.3.2 交通标志

8.3.3 交通事故

8.3.4 驾校考试

Section 9 娱乐休闲

Part 1 影视、音乐与艺术

9.1.1 电影院

9.1.2 影视与音乐

9.1.3 看电视（1）

9.1.4 看电视（2）

9.1.5 媒体相关

9.1.6 看演唱会（1）

9.1.7 看演唱会（2）

9.1.8 乐器（1）

9.1.9 乐器（2）

9.1.10 表演艺术（1）

9.1.11 表演艺术（2）

9.1.12 舞蹈

Part 2 社区娱乐

9.2.1 游戏

9.2.2 棋牌（1）

9.2.3 棋牌（2）

9.2.4 上网（1）

9.2.5 上网（2）

9.2.6 博客

Part 3 户外娱乐

9.3.1 游乐场所

9.3.2 去KTV

9.3.3 泡酒吧

9.3.4 做SPA

9.3.5 去海滩（1）

9.3.6 去海滩（2）

9.3.7 钓鱼（1）

9.3.8 钓鱼（2）

9.3.9 摄影（1）

9.3.10 摄影（2）

9.3.11 露营（1）

9.3.12 露营（2）

9.3.13 露营（3）

9.3.14 吃烧烤

9.3.15 去公园

9.3.16 去动物园（1）

9.3.17 去动物园（2）

9.3.18 去海洋馆

9.3.19 去游乐园（1）

9.3.20 去游乐园（2）

9.3.21 去博物馆

9.3.22 去马戏团

9.3.23 去农庄（1）

9.3.24 去农庄（2）

Part 4 阅读

9.4.1 读书

9.4.2 文学（1）

9.4.3 文学（2）

9.4.4 散文与小说（1）

9.4.5 散文与小说（2）

9.4.6 诗歌

9.4.7 戏剧

9.4.8 文学评论（1）

9.4.9 文学评论（2）

Section 10 运动健身

Part 1 体育运动

10.1.1 体育运动相关（1）

10.1.2 体育运动相关（2）

10.1.3 体育比赛

10.1.4 休闲运动

10.1.5 室内运动

10.1.6 户外运动

10.1.7 冬季运动

10.1.8 奥运会（1）

10.1.9 奥运会（2）

10.1.10 田径运动

10.1.11 游泳池

10.1.12 游泳

10.1.13 潜水

10.1.14 体操

10.1.15 滑雪

10.1.16 瑜伽

10.1.17 武术（1）

10.1.18 武术（2）

10.1.19 在健身房（1）

10.1.20 在健身房（2）

Part 2 球类运动

10.2.1 打篮球（1）

10.2.2 打篮球（2）

10.2.3 打篮球（3）

10.2.4 踢足球（1）

10.2.5 踢足球（2）

10.2.6 打羽毛球

10.2.7 打高尔夫

10.2.8 打网球（1）

10.2.9 打网球（2）

10.2.10 打棒球

Section 11 健康养生

Part 1 医院

11.1.1 医院（1）

11.1.2 医院（2）

11.1.3 挂号处

11.1.4 医院科室

11.1.5 门诊室

11.1.6 手术室

11.1.7 医疗中心

11.1.8 病房

11.1.9 药房

11.1.10 产房

Part 2 疾病与诊疗

11.2.1 疾病及症状

11.2.2 牙科（1）

11.2.3 牙科（2）

11.2.4 儿科

11.2.5 眼科

11.2.6 精神科

11.2.7 健康状况

11.2.8 疾病状况（1）

11.2.9 疾病状况（2）

11.2.10 疾病状况（3）

11.2.11 各种疼痛与精神紊乱

11.2.13 医疗诊断与护理（2）

11.2.13 医疗诊断与护理（2）

11.2.14 怀孕与分娩

Section 12 职场工作

Part 1 公司构成

12.1.1 公司与法人

12.1.2 成立与解散公司

12.1.3 组织结构

12.1.4 商务头衔与部门

12.1.5 公司部门与头衔（1）

12.1.6 公司部门与头衔（2）

Part 2 公司事务

12.2.1 求职面试（1）

12.2.2 求职面试（2）

12.2.3 一般工作内容

12.2.4 并购与收购

12.2.5 问题与决策

12.2.6 会计术语

12.2.7 财务报表（1）

12.2.8 财务报表（2）

12.2.9 工作评估与晋升

12.2.10 薪酬与福利

Part 3 日常工作

12.3.1 办公室（1）

12.3.2 办公室（2）

12.3.3 办公室（3）

12.3.4 会议室（1）

12.3.5 会议室（2）

12.3.6 电脑（1）

12.3.7 电脑（2）

Part 4 生产与包装

12.4.1 工厂

12.4.2 工业产品

12.4.3 产品质量

12.4.4 包装

12.4.5 工具和材料

Part 5 市场活动

12.5.1 出差

12.5.2 市场调研

12.5.3 消费者行为

12.5.4 促销

12.5.5 广告媒介

12.5.6 广告活动

12.5.7 电子商务

12.5.8 销售与分销

Section 13 教育天地

Part 1 学校

13.1.1 学校（1）

13.1.2 学校（2）

13.1.3 学习科目

13.1.4 教室

13.1.5 宿舍

13.1.6 考场

13.1.7 常用文具

Part 2 教育相关

13.2.1 文化教育

13.2.2 品行教育

Part 3 初中级教育

13.3.1 幼儿园（1）

13.3.2 幼儿园（2）

13.3.3 小学

13.3.4 中学

13.3.5 教育分类及学校（1）

13.3.6 教育分类及学校（2）

13.3.7 课程

13.3.8 学习（1）

13.3.9 学习（2）

13.3.10 测试（1）

13.3.11 测试（2）

Part 4 高等教育

13.4.1 大学（1）

13.4.2 大学（2）

13.4.3 高等教育

13.4.4 学分与学位

13.4.5 高校科目、实验与论文（1）

13.4.6 高校科目、实验与论文（2）

13.4.7 高等教育学科

Part 5 知识学习

13.5.1 电脑与网络

13.5.2 数学

13.5.3 几何（1）

13.5.4 几何（2）

13.5.5 化学（1）

13.5.6 化学（2）

13.5.7 物理

13.5.8 地理

13.5.9 生物

13.5.10 历史（1）

13.5.11 历史（2）

13.5.12 美术（1）

13.5.13 美术（2）

13.5.14 美术（3）

13.5.15 音乐（1）

13.5.16 音乐（1）

13.5.17 写作

13.5.18 语言

13.5.19 宗教（1）

13.5.20 宗教（2）

Section 14 政治军事

Part 1 行政事务

14.1.1 行政与宪法（1）

14.1.2 行政与宪法（2）

14.1.3 政治体制

14.1.4 选举

14.1.5 政体与政党（1）

14.1.6 政体与政党（2）

14.1.7 预算与财政

Part 2 外交与战争

14.2.1 外交

14.2.2 国际事务

14.2.3 战争与军备

14.2.4 军队

14.2.5 现代战争（1）

14.2.6 现代战争（2）

Section 15 节庆假日

Part 1 节假日

15.1.1 假日与节庆（1）

15.1.2 假日与节庆（2）

Part 2 西方节日

15.2.1 元旦

15.2.2 情人节

15.2.3 复活节

15.2.4 母亲节

15.2.5 父亲节

15.2.6 万圣节

15.2.7 感恩节

15.2.8 圣诞节

Part 3 中国节日

15.3.1 元宵节

15.3.2 端午节

15.3.3 中秋节

Section 16 旅游观光

Part 1 出行准备

16.1.1 旅行用品

16.1.2 出行准备

16.1.3 在机场（1）

16.1.4 在机场（2）

16.1.5 在机场（3）

16.1.6 在机场（4）

16.1.7 在飞机上（1）

16.1.8 在飞机上（2）

16.1.9 入境与转机

Part 2 餐饮与住宿

16.2.1 餐饮

16.2.2 在酒店（1）

16.2.3 在酒店（2）

16.2.4 酒店登记住宿

16.2.5 酒店客房服务

Part 3 观光景点

16.3.1 观光

16.3.2 名胜

16.3.3 城堡（1）

16.3.4 城堡（2）

16.3.5 宫殿

16.3.6 历史遗迹

16.3.7 寺庙

16.3.8 教堂（1）

16.3.9 教堂（2）

16.3.10 观光游轮

16.3.11 港口

Section 17 自然天地

Part 1 宇宙与地球

17.1.1 宇宙

17.1.2 天体

17.1.3 地理地貌

17.1.4 地理景观

Part 2 地球生物

17.2.1 鸟类

17.2.2 昆虫

17.2.3 海底生物

17.2.4 丛林生物

17.2.5 极地

17.2.6 草原

17.2.7 热带雨林

17.2.8 沙漠

Part 3 自然灾害

17.3.1 地震

17.3.2 台风

17.3.3 暴风雪

17.3.4 火山爆发

17.3.5 火灾

17.3.6 其他灾害

附录